
意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 予算はどこからとってきてるのか気になった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道はなくてもいいと思います。
問4 周辺のゴミをなくす。
問5 **
問3 観光客とかも移動手段が増えるので、つくった方がいいと思う。
問4 できるだけ大きいショッピングモールの近くに駅をつくってほしい。
問5 新しいのをつくったら利用する人がたくさん増えるから、その分大きな駅にしてほしい。
問3 7つのルート案に関してはとてもいいと思います。
問4 導入するにあたって事故が起きないよう、しっかりと環境を整えてほしい！！
問5 **
問3 6,000億円は高いと思った。
問4 **
問5 **
問3 時間とお金がかかりすぎる。
問4 糸満まで延ばしてほしい。
問5 **
問3 どのルートにしてもお金がかかりすぎ。
問4 バスに乗るようにしたいと思う。
問5 **
問3 期間と事業費が少しかかりすぎと思った。
問4 渋滞が減るのは良いかなと思った。
問5 **
問3 鉄軌道を作る場所があるかどうかが心配。
問4 **
問5 **
問3 ちゃんと考えられていて、いいと思いました。
問4 **
問5 空港から作って下さい。
問3 かわいい駅にしてください。
問4 パーキングを作ってくれるのはありがたい。観光客が増えた分パーキングも増やしてほしい。
問5 空港から作って下さい。旅行にきた観光客がすぐ乗れるようにして下さい。
問3 決定したら税金上がりますか?
問4 デパ地下とか、外国人との交流が増えるだろうな。
問5 **
問3 あったらいいなとは思う。
問4 **
問5 **
問3 つくっても良いと思う。
問4 沖縄らしい駅とかできたら良いと思う。
問5 モノレールも、もっと沖縄全体につなげれてたらいいと思う。
問3 とってもステキだと思います!
問4 Very good！！
問5 **
問3 モノレールもまだまだなので、もう少し考えた方がいいと思う。
問4 渋滞とか多いからそこらへんはいいと思う。
問5 費用が高いのでもう少し考えた方がいい。
問3 本当に費用が集まるのか？税金があがりますか。
問4 **
問5 **
問3 便利で良いなと思った。
問4 長くしてほしい。
問5 雇用が増えるので良いと思った。
問3 いいと思います。
問4 便利だと思います。
問5 **
問3 税金があがるのか。
問4 **
問5 **
問3 税金が上がってほしくない。
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できなかった。
問4 あまり理解できなかった。
問5 便利になりそう。
問3 便利で良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 十代には便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 事故が怖い。不安しかない。
問4 北部と南部が楽に行き来できるのは嬉しい。
問5 税金がどのくらいなのか気になる。
問3 いいこといっぱい。税金が心配。
問4 宜野座もつなげてほしいです。
問5 **

高校等

10009 10月2日 高校等

10010 10月2日 高校等

10011 10月2日 高校等

10012 10月2日 高校等

10013 10月2日 高校等

10014 10月2日 高校等

10015 10月2日 高校等

10016 10月2日 高校等

10001 10月2日 高校等

10002

10003

10004

10005

10006

10007

10008

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日

10028 10月2日 高校等

10025 10月2日 高校等

10026 10月2日 高校等

10027 10月2日 高校等

10017 10月2日 高校等

10018 10月2日 高校等

10020 10月2日 高校等

10021 10月2日 高校等

10022 10月2日

高校等

10024 10月2日 高校等

10019 10月2日 高校等

高校等

10023 10月2日
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いいと思う。税金がどれだけ上がるか心配です。
問4 テロがおこらないか心配。
問5 **
問3 観光客ふえて良いと思います。税金はどれくらいになるか気になる。
問4 北部まで開いてくれるのは嬉しい。
問5 **
問3 モノレール整備よりも、バスを充実させたり、渋滞をなくす方が良いなと思います。
問4 モノレール周辺にパーキングがあると助かります。でも、パーキング代＋モノレール運賃だと引き合わないかなとも思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入されたら渋滞が減るのでいいと思う。
問3 北中城は通った方がいい。
問4 **
問5 名護や北部までつなげてほしい。
問3 費用の面で見ると、Ｃ案がいいと思う。
問4 早めに作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 慢性的な交通渋滞の改善。駐車場を確保。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ派生案だったら利用者が多くなりそう。
問4 要望・運賃を安くすると良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 出来たらとても便利！
問3 運賃はそれぞれいくらかかるのか知りたい。
問4 **
問5 鉄軌道ができたら便利だなと思いました。
問3 正直なところ鉄道を作ることによって自然が破壊されてしまうんじゃないかと思う。
問4 頑張って下さい。
問5 南部（南風原、八重瀬、豊見城等・・・）にもぜひ計画よろしくお願いします。
問3 自然を大切にすべきだけど、図だけでは影響がわからなかった。
問4 鉄道とバスを乗り継ぎしても高くない価格にしてほしい。
問5 南部の人も使いやすい鉄道にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 運賃が高いと学生には不便だと思う。
問3 工事期間が長くなってしまうと、初めに作った部分が劣化してしまうことはないのかなと思った。

問4
私はモノレールはあまり好きではなく、バスを利用するようにしています。理由としてはモノレールは常に混んでいるイメージがあり、
居心地が良くない点と、少し値段が高いかなと感じるからです。

問5 バスを時間通りにしてほしい。公共交通機関の利点や魅力を増やせば乗る人も増えると思う。
問3 費用に関して心配。（運賃も）
問4 お年寄りのためで良いと思った！

問5
沖縄に来る観光客は交通手順がモノレールかレンタカーまたはバスしかないので、もっと北部まで行ける手順が必要だと思う。そう
すると渋滞や排気ガスの問題も改善できると思う。

問3 **
問4 **
問5 鉄道が通るとすごく便利だし、県民が内地に行ったときに土地離れしたい。
問3 道が狭くて渋滞がおきているのに、鉄軌道をつくるために道をつぶしたら、余計渋滞がひどくなるのではと思います。
問4 **
問5 運賃、料金など気になりました。
問3 **
問4 **
問5 道が狭いため余計混むと思う。
問3 観光客の移動がしやすくなるのは良いと思う。
問4 駅弁の開発に力を入れたり、各地の産業が発展するようにしていくべき。
問5 モノレールやレンタカーの利用者が減るのでは?

問3
いいと思う。B派生案がgood。経由地で、1つ1つの市町村に停まってくれるのがいい、バスのような感じでいいと思う。値段は那覇市
～北谷町までは、500円でどんどん100円＋していけばいいと思う。

問4
全部作ることによって、5000億円以上掛かるなら作らないほうがいい！！日本・沖縄は、ただでさえお金がない国なのに、つくるとま
た借金の積み立てで、国会議員は税金を払っていないのに、私たちがとてもたくさん払うのはおかしい。

問5 **
問3 沖縄特有の自然や風景が壊されないのか、とても心配であります。また、災害や事故などが起きた時、どう対応するかも心配です。
問4 **
問5 沖縄がもっと発展してほしいです。
問3 おじい、おばあ、観光客のためになるので良いと思う。
問4 田舎の場所にも鉄軌道をつくってほしい。もしあれば、おじい、おばあの買い物に行きやすくなる。
問5 大学、専門学校付近に鉄軌道をつくってほしい。
問3 モノレールを広げればいいのに、どうしてわざわざ新しいのを作ろうとしているのだろう？地下は危ないと思う。

問4
新しいのをつくるかわりに、木を何千本植えます！とかをやって、もっと自然を大切にしてほしい。沖縄の自然は観光地として欠かせ
ないものだと思う！！

問5 **
問3 **
問4 **

問5
観光客数が増えるにつれてレンタカーの利用数もとても増えてきたなと実感しています。これから、観光業界がどう変わっていくか想
像はつきませんが、できるだけ早く鉄軌道を完成させて、生活面、観光面など、県民の方にも利便性の高い交通手段になってほしい
です。

10029

10030

10031

10034

10035

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日

10032 10月2日 高校等

高校等

10033 10月2日 高校等

10036 10月2日 高校等

10037 10月2日 高校等

10038 10月2日 高校等

10039 10月2日 高校等

10040 10月2日 高校等

10041 10月2日 高校等

10042 10月2日 高校等

10043 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10045 10月2日 高校等

10044

10月2日 高校等

10047 10月2日 高校等

10048 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10053 10月2日 高校等
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10050

10051

10052

10046
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把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
沖縄の自然環境は沖縄観光の一番の柱なので、地域の発展などを目指すからには、なるべく環境を破壊しないように努力する必要
があると思いました。

問4 イオンやサンエーと連携して割引クーポンを作るなど、地域と密着して利用者数を維持したり増加させたりしないと赤字になると思い
問5 ただ那覇-名護間を結ぶだけでは、まだまだ車の方がメリットが大きいので、現状のままであれば無理して作る必要はないと感じまし

問3
モノレールでも厳しい収益性なのに、鉄道ならできると思った理由がわからない。普通に道路を広げた方が良い。駅数が内地に比べ
て少ないので、どうしても車で行こうってなると思う（駅までが遠い）.

問4
しいて言うなら名護までつなげないで良いと思う!!それよりかは、恩納村の駅を巨大駐車スペース完備のレンタカー屋さんとか複合し
たターミナルみたいにした方が良いと思う。その分鉄道は南部エリアの回転率を上げた方が良い。

問5 反対！！
問3 バスやモノレール以外に電車が通ると、行く手順は増えるが、便利さに慣れ何も考えずに行動してしまうから。
問4 **
問5 **
問3 バス会社、レンタカー企業からの批判はとてもすごいことになると思う。

問4
沖縄に観光する人は、世界遺産や沖縄独特のゆったりとした感じを楽しみにくると思う。その為、沖縄独特の外見を絶対に壊さない
ようにもっと慎重に取り組むべき。

問5
現在、沖縄の観光客数は800万人を記録し、オーストラリア全体の観光客数を上回っている。それなのに沖縄の観光収入6600億円
に対し、オーストラリアは3.6兆円でオーストラリアの6分の1しかお金を落とされていない。原因は、観光名所や、遊ぶ所、宿泊日数な
ど。よって、鉄軌道を作るより先に、お金を落とす遊ぶ場所や施設を増やした方が経済効果が効率よく見込めると思います。

問3 南部ルートも作ってほしいと感じた。
問4 交通渋滞が減るのはとても助かる！
問5 **
問3 動物や自然に配慮しつつ、計画していってほしい。
問4 鉄軌道ができるなら、ぜひ利用したいと思った。
問5 時間をかけてじっくり計画すべきと思う。
問3 **
問4 近年では、高齢者のドライバーが事故の回数が増えているので、南部の方にもあればいいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 人身事故がおきないようにしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 できるだけ長くつなげることができたら良いなと思いました。
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道導入以外にも、モノレールをもっと長く繋げてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 北谷は若い人がいっぱい行くから、駅は作った方がいいと思います。
問5 **
問3 車社会の沖縄で鉄軌道ができるということは、とても便利な移動ツールになると思います。
問4 私たちができることは、駅ができる場所のまちづくりや清掃などがあると思います。
問5 **
問3 **
問4 高齢者社会になってきているので広く、座す場所は増やす。バリアフリー増加。
問5 鉄軌道を導入した方が良い。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入した方が良いと思います。
問3 **
問4 バリアフリーを大きく、多く取り入れる。
問5 鉄軌道を導入した方が良い。
問3 ルートをたくさん出してて良いと思います。
問4 駅が賑やかになったら、観光客も増えると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人口増加に伴っているので良いと思う。
問4 近い所は公共機関を利用する。
問5 **
問3 **
問4 人身事故がおきないようにしてほしいです。
問5 **
問3 交通機関が増えていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができることによって、バスやモノレールの利用者が減ってしまうのではないかと思う。
問4 なるべく車ではなく公共交通を利用するように心がける。
問5 モノレールをもっと延ばしてほしいです。
問3 高速使えば、西原～許田まで40分で着くと思うので、鉄道と変わらないと思った。
問4 那覇～名護までの料金をバスより安くしてほしい。
問5 **
問3 南部までの伸ばしてほしい。
問4 事故防止に徹底してほしい。
問5 バスが通らない場所に伸ばしてください。
問3 バスやレンタカーの利用者が少なくなり、この業界の経営が厳しくなるのでは。
問4 沖縄の地元の人たちが鉄道を使うことがあるのかどうか、もう一度考えてみたほうがいいと思います。
問5 **
問3 経由地１箇所につき、1つしか駅がないのか気になります。
問4 もう少し南に延ばしてほしいです。
問5 **

10月2日 高校等10079

10068 10月2日 高校等

10069 10月2日 高校等

10070 10月2日 高校等

10071 10月2日 高校等

10072 10月2日 高校等

10067

10月2日 高校等

10074 10月2日 高校等

10075 10月2日 高校等

10076 10月2日 高校等

10077 10月2日 高校等

10078 10月2日 高校等

10073

10057 10月2日 高校等

10058 10月2日 高校等

10059 10月2日 高校等

10060 10月2日 高校等

10055

10054

10月2日 高校等

10062 10月2日 高校等

10063 10月2日 高校等

10064 10月2日 高校等

10065 10月2日 高校等

10066 10月2日 高校等

10061

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10056 10月2日 高校等
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ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 地下トンネル、高架橋、山岳トンネルと、たくさん入れた方が道が混まないと思います。
問4 導入される場所に、観光客が行きたくなるような場所ができたらいいと思います。
問5 最初は料金を安くして、皆に試し乗りをしてもらって、良さを知ってもらう形にしたらどうでしょうか。
問3 南部は繋げないのですか？
問4 駅に観光的なものを取り入れたらいいと思います。
問5 **
問3 鉄道よりバスの本数を増やしてほしいです。
問4 駅の近くに広場などを設けるなら、清掃ボランティアなどがあるといいと思います。参加します。
問5 糸満まで来るわけではないので、あまり今までと変わらない。
問3 Ｂ案は、細かいところまでルートがあって、利用する人が多くなり、いいと思う。
問4 まだあまりこの計画の認知度が低いと思うので、ＣＭで宣伝したりして、街の人の意見を多く取り入れていけばいいと思う。
問5 なぜ豊見城市には、モノレールもこの鉄軌道も通らないのですか。
問3 赤だらけ？？
問4 **
問5 **
問3 そんな幅あるのかなって思った。
問4 **
問5 車を使う回数を減らしたいです。
問3 騒音で文句を言う人がでないかなーと思った。
問4 **
問5 モノレールで行けない所に、電車で行けるようになりたいです。
問3 車の渋滞は起こるか。
問4 モノレールを延ばしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道330号で1年で黒字転換すると書いてあるが、その作るお金はどこからくるのか。
問4 バスの乗り方教室の開催は将来、私の子どものためにやってほしいです。
問5 将来、那覇よりも南に鉄軌道導入してほしい。
問3 **

問4
那覇市はモノレールがあるけど、中部や北部にはバスやタクシーくらいしか公共交通機関がないので、中部や北部にも鉄軌道を繋
げてほしいです。

問5 **
問3 沖縄で有名な地名に路線を作るものいいけど、那覇より下の部分も視野に入れてほしい。
問4 難しかったからあまり分からない。
問5 **

問3
沖縄には鉄軌道はいらないと思います。沖縄は狭いと思うんで車で移動した方が乗り換えなどもしなくて済むし、建設費も違う事に
あてることができると思います。

問4 建設に反対なのでありません。
問5 **

問3
案としては、沖縄の東部を主とするルートと、西部を主とするルートの2つに分かれていた。中には、東部と西部の両方を経由する
ルートもあるそうだが、それをやろうとすると費用がかかり、完成時期が遅れてしまうことに気付いた。

問4 各駅に一つの大型テレビを設置して、そこで駅周辺のオススメの場所があるのなら、観光名所などを映像として流してほしい。
問5 **
問3 レンタカー事業の方など、とても困るのではないかと感じた。渋滞が減るのはとても良いと思った。
問4 **
問5 ルート案に、国道58号と国道330号に通すプランがあったのですが、国道329号を通さない理由が知りたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 楽しみです。
問3 鉄軌道の導入によって、沖縄に訪れる観光客が増えると思う。
問4 公共交通利用促進を強化してほしいと思う。
問5 **
問3 お金と時間がもったいない。
問4 **
問5 こんなにお金があるなら、もっと良い使い方があると思う。
問3 交通渋滞の緩和に繋がると思いました。
問4 様々な年代の方々が楽しめる駅にしてほしいです。
問5 **
問3 ルートはこれからまた伸びる計画はありますか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞の緩和がよくなると思う。沖縄の良さがなくなりそう。
問4 沖縄独特の良さを壊さないように慎重にしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールとの違いは何ですか？
問4 沖縄の自然を守っていきたいです。
問5 完成たのしみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞がないからいいと思った！
問4 **
問5 **

10103 10月2日 高校等

10104 10月2日 高校等

10102

10098

10月2日 高校等

10106 10月2日 高校等

10105

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10093 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10095 10月2日 高校等

10096 10月2日 高校等

10097 10月2日 高校等

10092

10094

10091

10月2日 高校等

10099 10月2日 高校等

10100 10月2日 高校等

10101 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10080 10月2日 高校等

10081 10月2日 高校等

10082 10月2日 高校等

10083 10月2日 高校等

10084 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10086 10月2日 高校等

10087 10月2日 高校等

10088 10月2日 高校等

10089 10月2日 高校等

10090 10月2日 高校等

10085
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 高齢者などが助かると思うので、いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 是非利用します。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の導入で那覇市の交通の便なども改善されると思うし、運転免許を持ってない中高生たちの行動範囲も広がるのでいいと
問4 鉄軌道を導入することで、車の利用も減り、ガソリン代なども浮くのでいいと思う。また、車の利用が減ると地球にも優しくなると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できれば糸満市まで通る計画を立ててほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができると交通が便利になり、いろんな地域に県外の人が流動していい方向に経済が進むと思います。
問3 **
問4 **
問5 沖縄の魅力を害さない程度にお願いします。
問3 工事期間が長くて道が混みそう。
問4 **
問5 自分はいらないけど、いる人はいるかもしれない。
問3 **
問4 資料が少し難しかったけど、沖縄の自然に悪い影響が出ないようにしてほしいです。

問5
鉄道ができることによって交通の便が良くなって気軽に遠出したり、飲酒運転が減らすことができたりすることはとても良いことだと思
うので、できるだけ悪い影響を抑えて計画してほしいです。

問3 **
問4 まだ知らない人が多いと思うので、ＣＭなどで大きく知らせた方がいいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の工事による、工事中の騒音など市民の負担。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 工事期間中に発生すると思われる渋滞の対策については考えているのか。
問5 **
問3 **
問4 鉄道ができたら渋滞が減るので良いと思った。観光業にはどういった影響がでるのか？
問5 **
問3 上下一体方式では利益が出ないのであまり良くないと思いますが、上下分離方式ではＣ案が早く借金を返済できるのでいいと思い
問4 バスや鉄軌道を使うたびにポイントがたまるカードを作って、利用者を増やすような取組をしたらいいと思います。

問5
鉄軌道導入の取組をしていること今回初めて知りました。そして、鉄軌道を作るのにかかる費用の問題や交通渋滞の問題などにつ
いて色々と考えさせられました。私は、この計画を作るにあたっては、地質や環境などちゃんと調べて、事故があまり起こらないよう
に作ってほしいと思います。

問3
起終点について、これからＭＩＣＥ建設が進んでいる与那原町に延ばすと、国際関係者が来る中でとても便利になると思っていたの
で、延伸について与那原への検討が見送られていたのは残念だが、鉄道とバスの公共機関をうまく使っていくことで、両方の利益を
得られることに納得した。

問4
今後の取組案が明確でわかりやすかった。観光客がどこへ行きたいかを検索し、目的地まで行ける乗り換えアプリなどもできると、
スマホで気軽にでき便利になると思う。

問5 **
問3 私は、Ｂ案がいいと思いました。理由はＡ案・Ｃ案・Ｄ案よりも、経由地が多いので良いと思うからです。
問4 車線規制する場合、渋滞することが考えられるので、そこの部分だけでも早めに仕上げてほしいです。
問5 **
問3 名護まで鉄道が繋がることはいいことだと思いました。
問4 事業費はどこから持ってくるのですか。
問5 **
問3 渋滞が緩和され、事故等も減少すると思うので賛成です（Ｃ派生案）。
問4 もう少し、コストを削減できるではないでしょうか？
問5 **
問3 観光客が迷わずに観光地へ行けそう。
問4 **
問5 **

問3
私はＡ案のルートが良いなと思いました。その理由として、沖縄のきれいな景色がたくさんルートにつまっていて、有名な北谷を通る
からです。

問4 鉄軌道を導入することによって沖縄全体が活性化して、交通渋滞も緩和されるのでとてもいいと思います。
問5 **
問3 不発弾の有無や生態系への影響。
問4 鉄道が沖縄らしい、唯一のデザイン。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくらないで、ゆいレールを延ばすのは無理なんですか？
問3 とても素晴らしい内容だと思いました。
問4 **
問5 地域の人々や観光客などたくさんの方に、夢と希望を与えてくれる内容でしたので、夢実現に向けて頑張ってほしいです。
問3 鉄道を作ることによって、外部不経済が生じないか。
問4 ＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯが使えてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10128 10月2日 高校等

10129 10月2日 高校等

10130 10月2日 高校等

10131 10月2日 高校等

10126

10127

10月2日 高校等

10115 10月2日 高校等

10116 10月2日 高校等

10117 10月2日 高校等

10118 10月2日 高校等

10113

10114

10112

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10121 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10123 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10125 10月2日 高校等

10119

10120

10122

10124

10107 10月2日 高校等

10108 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10110 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10109

10111

10月2日 高校等

10月2日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 車両の多さを考慮してほしい。
問4 駅にコンビニなどを設置してほしい。
問5 少しでも早く事故の少ない鉄道ができるのを楽しみにしてます。
問3 騒音。料金。
問4 料金をできるだけ安くしてほしい。
問5 楽しみにしてます。
問3 **
問4 **
問5 ぜひお願いします。
問3 **
問4 乗ってみたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 与那原などの東海岸ルート回りでお願いします。
問5 よろしくお願いいたします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お願いします。
問4 お願いします。
問5 **
問3 値段が気になる。
問4 **
問5 **
問3 北部まで行くのは素晴らしい。
問4 **
問5 痴漢問題が増えると思いますね。
問3 **
問4 **
問5 観光客や免許を持っていない人のためには、とてもいいと思いました。
問3 とても細かく考えられていて驚きました。
問4 私も協力できることがあれば、協力していきたいです。
問5 渋滞が減るのが楽しみです！
問3 よく分かりません。
問4 **
問5 今後ともよろしくお願いいたします。
問3 楽しそう。
問4 **
問5 よろしくお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しい。
問4 モノレール作る方が良いと思う。
問5 沖縄は自動車社会なので鉄道は不要だと思う。鉄道を今から作るよりも、モノレールを延ばしたほうが良い。
問3 地下だと不発弾などで、不可能ではないのかと思った。
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞の緩和。
問4 お年寄りや子どもが安全になるように、バリアフリーの整備。
問5 今後の内容が楽しみです。
問3 黒字転換がほとんど見込めないことや、環境に影響を与えることが想定されているが大丈夫なのか。
問4 公共交通機関の増加は、車社会の沖縄にとってとても良いと思う。経済の活性化にも繋がると思うので期待している。
問5 地下につくる場合、不発弾が発見されることは考慮されているか。
問3 環境にもたらす影響を出しているのは、とても良いと思いました。無理しすぎない予算で作ってほしい。
問4 黒字にならない場所のルートは要らないと思う。費用対効果が高くなるようになってほしい。
問5 **

問3
様々な案があり期待も大きいですが、その分、思っていた案と違う結果になる人も多くなり、その不安や不満に思う県民も多くなりそ
うなので、そこが心配です。

問4 沖縄でもＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯが使えるようにしてほしい。そしたら観光客の人もスムーズに観光できると思う。
問5 **
問3 **
問4 ＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯの追加機能などがほしい！

問5
早く取り組んでほしいです。
鉄道を取り組むことで、沖縄県の抱える問題（例えば、飲食運転や歩かない人が多いこと）の多くが改善されると思うから。

問3
基地を通過するルートは、米国側と協力が必要だと思うし、もし事故が起きた場合、大きな問題になると思う。沖縄は車社会なので、
鉄道ができることによって、悪条件の場合の渋滞なども改善されて良いと思います。

問4
台風がよく通過する沖縄では、この塩害に対応した建設が必要だと思う。また、駅ごとに何か違う特産品をＰＲすることで、さらに活
性化されていくと思った。貴社が考えている考えがとても素晴らしいと思った。

問5 安心、安全第一！！

問3
まず第一に感じたことが、もし電車があったらすごい便利になると思いました。でも心配なのは、電車が通り、その駅の周辺が発展し
て、沖縄の良さがなくならないかということ。古き良き時代の近所の人みんなが仲良く、地域の取組が活発なほうが、ムダに都市化し
て交流のない孤独な都市になるよりはましだと思います。

問4
自分勝手な意見になりますが、発展しすぎて東京などのようにすべてを便利にしようとして、逆にせまくるしい沖縄にはしてほしくない
です。沖縄には、沖縄らしさを残してほしいです。

問5 名護より上（北部）には、駅を置かないでほしい。自然が好きだから。

10月2日 高校等

10150 10月2日 高校等

10151 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10149

10152

10146

10月2日 高校等

10154 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10153

10155

10156

10157

10138 10月2日 高校等

10139 10月2日 高校等

10134

10133

10月2日 高校等

10141 10月2日 高校等

10142 10月2日 高校等

10143 10月2日 高校等

10144 10月2日 高校等

10145 10月2日 高校等

10140

10月2日 高校等

10147 10月2日 高校等

10148 10月2日 高校等

10132 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10135 10月2日 高校等

10136 10月2日 高校等

10137 10月2日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 最後まで鉄道が出来たらとても便利だと思いました。
問4 **
問5 **
問3 比較の評価結果がわかりやすかったです。
問4 自分の市でいっぱいいっぱいです。
問5 **

問3
将来の人口減少と高齢者割合増加を踏まえた上での黒字転換が持続して可能なのか。個人的には比較評価結果を見てＣ派生案
が望ましく感じる。

問4 マスコットキャラクターの作成。駅に各地の特色を出した装飾を施し、土産品や駅弁を置く。
問5 **
問3 観光地に駅を置いた方がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 スゴイと思う。
問4 人を集める。
問5 頑張れ。
問3 名護とか遠いところに鉄道が出来たら便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 那覇市に通していって、また北部まで行けるようになったら良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与那原にＭＩＣＥができるので、与那原まで通してほしいです。
問3 **
問4 沢岻を通ってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境問題が心配だ。
問4 **
問5 つくるのなら早めにつくってほしい。
問3 Ｂ案の鉄道がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 私は鉄軌道いいと思います！楽しみにしています。
問3 **
問4 **
問5 これから高齢者が増えるので、高齢者にとって便利になると思います。
問3 断層を気にするのなら、断層付近で一度切り、駅と駅の間の交通機関を充実したらよいのではないかと思った。
問4 環境の事について触れているのに、取組の部分で緑化政策がないので検討をお願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 ルートを選び多数決で決めた方がいいと思います。
問3 長すぎたら時間が掛って不便そう。
問4 **
問5 完成を見てみたい。
問3 時間とお金がかかると思う。
問4 **
問5 名護とかまで繋げてほしい。
問3 時間がかかると思う。
問4 **
問5 つくる前に、つくった後の事を多く。
問3 **
問4 時間を有効に活用してほしい。
問5 どうせ造るなら、遠くに行くためのモノレールより、観光客が集まる那覇から豊見城まで繋げた方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 南部までお願いします。
問3 **
問4 **
問5 豊見城にもモノレールを造ってほしいです。
問3 北部までの運賃はどれくらいか。所要時間は。
問4 導入することで、駅周辺の活性化などが考えられる。もっと観光客を呼び込めると思う。
問5 **
問3 お金がかかる。
問4 **
問5 糸満市まで繋げてほしい。

10月2日 高校等

10185 10月2日 高校等

10186 10月2日 高校等

10184

10月2日 高校等

10173 10月2日 高校等

10174 10月2日 高校等

10175 10月2日 高校等

10176 10月2日 高校等

10177 10月2日 高校等

10172

10月2日 高校等

10179 10月2日 高校等

10180 10月2日 高校等

10181 10月2日 高校等

10182 10月2日 高校等

10183 10月2日 高校等

10178

10月2日 高校等

10161 10月2日 高校等

10162 10月2日 高校等

10163 10月2日 高校等

10164 10月2日 高校等

10165 10月2日 高校等

10160

10月2日 高校等

10167 10月2日 高校等

10168 10月2日 高校等

10169 10月2日 高校等

10170 10月2日 高校等

10171 10月2日 高校等

10166

10158 10月2日 高校等

10159 10月2日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 なぜ南風原町に鉄軌道が出来ないのでしょうか？
問4 南風原町にも鉄軌道を！
問5 南風原町にも鉄軌道をお願いします。
問3 **
問4 お年寄りや子供も利用しやすい鉄軌道になればいいなと思いました。
問5 鉄軌道が増えると交通事故やトラブルが減ると思うのでいいなと思いました。また、環境にもいいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 この取組で移動手段のない人は助かるのでとても良いと思いました。
問3 鉄道を造る事で自動車を使う人が減り、交通渋滞などが緩和されると思うから良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールの改善もしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から宜野湾。
問4 **
問5 **
問3 那覇～名護まで繋げてほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道の導入した方がいいと思いました。
問3 **
問4 2番線に電車がまいります。
問5 **
問3 とてもいいことだと思います。
問4 早めにつくれるよう頑張って下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案、Ｄ案で米軍との協議が必要とあったが、それは難しそうだと感じた。
問4 北部出身の為、活用していきたい。
問5 **
問3 **
問4 朝など人が多いからモノレールを増やした方がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 米軍基地のそばは通らないでほしい。
問4 公平な取引とちゃんとした工事。
問5 米軍基地のそばは嫌！！
問3 観光客がさらに増えると思いました。
問4 モノレール代金を安くしてください。
問5 **
問3 所要時間よりも、幅広く運行すべきだと思う。
問4 バス会社がもう少し色々な取組をすべきだと思う。
問5 抜け道を増やしてほしい。
問3 全体的にみて、まだ、B案がいいと思いました。
問4 沖縄全部に繋げたらいいと思います。2つのルートを作ったらいいと思います。
問5 たくさんの人たちに喜んでもらえるようなルートを考えてください！よろしくお願いします。
問3 鉄軌道を導入するメリット、デメリットが分かった。いろいろ工夫や整備は必要だと思うが、あったら便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 名護の奥までどうせなら繋げていいと思う。
問4 沖縄全部にモノレール！
問5 頑張ってください！

問3
土地が無いし、米軍の問題もあってもっと大変になるはず。人口が増えるから必要になると思うけど、今の問題を解決しないとモノ
レールの話は入れないと思う。

問4 沖縄の生活環境を変えてまで、モノレールをつくる必要がない。
問5 **

10207 10月2日 高校等

10208 10月2日 高校等

10203

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10211 10月2日 高校等

10212 10月2日 高校等

10213 10月2日 高校等

10210

10209

10196 10月2日 高校等

10191

10月2日 高校等

10198 10月2日 高校等

10199 10月2日 高校等

10200 10月2日 高校等

10201 10月2日 高校等

10202 10月2日 高校等

10197

10月2日 高校等

10204 10月2日 高校等

10205 10月2日 高校等

10206 10月2日 高校等

10187 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10189 10月2日 高校等

10190 10月2日 高校等

10188

10月2日 高校等

10192 10月2日 高校等

10193 10月2日 高校等

10194 10月2日 高校等

10195 10月2日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 元々せまい道路が、拡大するにあたって民家が移動しなければいけない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入したら観光客であふれそう。読谷などからも移動しやすくしてほしい。（交通手段が少ない）
問4 交通手段が増え、移動がしやすくなると犯罪も同時に増えるかもしれないので、その対策もしてほしい。（駅の近くに交番を設置する
問5 バスやモノレールなどの公共機関の運賃の割引などもしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 車をできるだけ使わず、公共機関を利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用人数がいるのかな～。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 南城市まで延ばして欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄につくるのは少しせまいと思う。
問4 魅力的な駅づくり。
問5 **
問3 実際つくったとしても、利用する人は多いのか？
問4 駅周辺のまちづくりなどでは、種別のゴミ箱を設置したり、警備員の常時設置などが必要だと思う。
問5 **
問3 観光客にも考えられた鉄道でいいと思いました。
問4 混雑すると思うから警備員をいっぱいにした方がいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本部の方々が、時間短縮ですぐ来れるようになるのでいいと思う。
問4 鉄道の中で食事する人たちもいると思うので、ゴミ箱などの設置を多めにしてほしい。
問5 **
問3 北部から那覇まで短時間で行けるのはいいと思う。
問4 本部町まで延ばして。
問5 **
問3 だいたいの運賃を知りたい。
問4 **
問5 鉄道計画に賛成です。
問3 **
問4 **
問5 糸満市にも鉄道を繋げてほしいです。
問3 **
問4 定期券などを共通の交通カードでできるようにしたり、乗り継ぎ運賃など安くしてほしい。
問5 運行本数は増やしてほしい。
問3 防音はされていますか。
問4 簡単でわかりやすい駅にしてほしいです。
問5 モノレールの予算と時間はどちらがかかりますか？
問3 便利さだけでなく、環境に配慮した鉄道つくってほしいです。
問4 **
問5 南城市まで鉄道繋げて下さい。
問3 Suicaを利用する事ができるか。
問4 **
問5 一週間に一度に利用金額が安くなる日をもうけたら、利用しやすくなると思います。

10238

10236

10230 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10232 10月2日 高校等

10233 10月2日 高校等

10234 10月2日 高校等

10235 10月2日 高校等

10231

10229

10月2日 高校等

10237 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10239 10月2日 高校等

10240 10月2日 高校等

10241 10月2日 高校等

10219 10月2日 高校等

10220 10月2日 高校等

10221 10月2日 高校等

10222 10月2日 高校等

10217

10216

10月2日 高校等

10224 10月2日 高校等

10225 10月2日 高校等

10226 10月2日 高校等

10227 10月2日 高校等

10228 10月2日 高校等

10223

10月2日 高校等

10214 10月2日 高校等

10215 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10218 10月2日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 大変便利になる為、利用者が多く、事故や事件等が起こらないか心配です。
問4 観光客も増えてくると思うので、整備を徹底して事故がない鉄道で、沖縄を発展してほしいです。
問5 **
問3 環境を壊さない案がいいです。沖縄の自然を守りたいからです。
問4 沖縄県全体で取り組むようなチラシ配りもした方がいいと思いました。
問5 **
問3 北谷町を通るルートとして、観光客の増加が懸念されるので、利用客も増加すると思う。
問4 市民の声や観光客の声をアンケートを実施し、多い声のある案を採用して、市民にも観光客にもよりよいものにできたらいいと思う。

問5
鉄道とモノレールの利用の仕方を分かりやすくしてほしい。今後の沖縄の発展の為に、この事業はとても重要なものになると思うの
で頑張ってほしいです。

問3 電車が出来るのは嬉しいことだが、黒字にするのに時間がかかったり、自然への配慮もあり、慎重に考えてほしいです。

問4
一人一人の利用しようと思う気持ちが、鉄軌道を維持させるのに必要だということがわかりました。もし開通したら積極的に利用して
いきたいです。

問5 **
問3 駅を増やした方が良いと思う。
問4 バスサービスの改善に力を入れてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅の近くに病院などをつくることで老人の利用も増えると思う。ライカム、デパートの近くに駅をつくると、若者の利用客が増えると思

問3
那覇から名護に繋げる計画は前から知っていましたが、線を引くなら南部や北部の全地域の人乗せる状態にしてほしい。私から言
わせれば、わざわざ那覇にきて乗ろうとは思いません。

問4 **
問5 **

問3
地下鉄にしたら、不発弾を取り除くのに時間と危険が伴わないのか、ガマにぶつかったらどうするのか気になった。地上につくるとし
たら、都市部にどうやって通すのか気になった。

問4 **
問5 **

問3
自然や街の景観への配慮が必要なのと、米軍などと協議が必要など色々書いていますが、実際にどのような配慮をして、どういう話
し合いをするのかが知りたいと思いました。またその結果で予算が大きく変わることはないのですか。

問4
パーキングや駅前広場の整備とありますが、私が住む那覇には、その場所をかくほすることも難しいと思うのですが、そこはどうなの
でしょうか。

問5 モノレールが長くなれば、車の運転が難しくなった高齢の方にもとてもありがたいと思うので、頑張って下さい。

問3
沖縄県鉄軌道が出来ることを知り、喜びを感じる事ができました。その理由として若かった中学・高校生時代、交通網に頼る事があ
まりできず沖縄県の小さな世界にとらわれてるだけの毎日でした。そのため鉄道に乗る事で短時間で行き帰りできますから、世の中
の広さを知る事ができ、色んな面で自分自身に刺激を与えると共に成長できると感じたからです。

問4 21世紀ビジョンの取組の中で、私達若い世代が尽力できる部分もあると思いますので、要望などがあればどんどん挑戦して尽力し

問5
人選びを多数決をとったりするのも良いと思う！各地で講演会を開いて21世紀ビジョンを多く語り、様々な年齢層の人々に意識させ
る事も良いと思います。沖縄の未来について考えてる若い世代の方々も多いと思います。ですから県主催で、様々な年齢層を集め
て話し合うのも悪くないと思います。

問3 鉄軌道を導入するにあたっての交通渋滞が予想されるので、交通渋滞にできるだけならないようにお願いします。
問4 **

問5
C派生案やD派生案は、若い世代、北谷町など好きなので繋げてほしいです。南部には、あしびなーがあるので南部（糸満市）までお
願いします。

問3 モノレールの範囲がせまく、鉄道の案はとてもいいなと思いました。しかし、距離が長い分、長持ちすかなどの維持できるか気になり

問4
今の時代の取組では、とても大規模な案である分、とても興味がありますので、今後、このようなアンケートなど、できることから取り
組んでいきたいです。

問5 せっかくの鉄道ができるなら今後ずっとあってほしいので、長く運営できるように、耐久性も含めて実現に向けてがんばってほしい。
問3 B案の鉄道ができたら便利だと思った。
問4 もっと色々な人に鉄軌道導入の取組を広めた方がいいと思う。
問5 **
問3 様々な案があっていいと思った。
問4 鉄道ができたら、これまで以上に移動範囲が広がり、観光客も増えるので置いた方がいいと思う。
問5 **

問3
地下鉄をつくる場合、不発弾処理対策などあるのか。不発弾によって工事期間がのびたりするのか。また、台風や大雨が降った場
合、地下鉄被害について知りたい。

問4 電車内で沖縄ならではの弁当を販売などやりますか。
問5 利用者が少ない場合、どういった問題がおこるか。
問3 地下での開通も良いと思うが、戦争による不発弾などの不安がある。
問4 もっと沖縄の景観を楽しめるために、なるべく地下は避けて郊外での開通が良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市にも観光客など、たくさんの人が訪れるので鉄道をつなげてほしい。
問3 モノレールとどっちが安くなるのか。
問4 **
問5 全国共通で使えるカードを作ってほしいです。
問3 B案が良いと思います。
問4 地下鉄がいいです。
問5 よろしくお願いします。
問3 C案がいいと思います。
問4 利用者が減らないためにも、様々な取組が必要になってくると思います。
問5 名護も観光スポットなので気軽に行けるのはとても楽しみです！！
問3 **
問4 **
問5 今後の良い取組に期待しています。
問3 B案が良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 沖縄の将来につながるいい案だと思った。
問4 上手くこの鉄軌道が進めばいいと思う。
問5 沖縄の為に頑張って下さい。

10月2日 高校等10264

10254 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10257 10月2日 高校等

10251

10252

10253

10255

10256

10250

10月2日 高校等

10259 10月2日 高校等

10260 10月2日 高校等

10261 10月2日 高校等

10262 10月2日 高校等

10263 10月2日 高校等

10258

10月2日 高校等10242

10243 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10246 10月2日 高校等

10247 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10249 10月2日 高校等

10244

10245

10248

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 賛成です。気軽に名護まで行けるのが良い、C案が良いと思います。
問4 やはり、不便な所はあると思いますが、地球温暖化が進んでいる中、新しい公共機関が増えるのは良いと思います。
問5 賛成です。
問3 経済効果が気になる。
問4 気軽に利用できる駐車場を作ってほしい。
問5 ライブ会場をつくってほしいです。
問3 料金が知りたい。
問4 **
問5 **
問3 お金はどのくらいかかるのか？
問4 沖縄モノレールの範囲を拡大。
問5 沖縄を盛りあげましょう！！
問3 非常に良い取組だと思います。
問4 賃金を安くしてもらえるとありがたいです。
問5 沖縄を盛り上げていきましょう！
問3 赤字にならないような案が良いと思います。
問4 鉄軌道が導入されれば利用したいと思います。
問5 個人的な意見としては、C案・D案が良いと思います。
問3 金額は、いくらくらいかかるのか。
問4 **
問5 鉄軌道が完成すれば移動がかなり楽になり、発展すると思うので、頑張ってください。
問3 B案は赤字から抜け出せないと書いてあったので、1年で黒字になるようにしたほうが沖縄県のためにも良いと思います。
問4 鉄軌道が完成したら、なるべく利用したいと思います。
問5 建設して、しばらくしたら新しいコースも増やしてほしいです！
問3 1番上（北部）までは、なんで行かないのかと疑問です。
問4 景色がいいとこ通れるルート考え。
問5 楽しみにしてます！！
問3 モノレールはダメなのか・・・。
問4 **
問5 観光客の目的が主になっていると思うので、料金が高そう。
問3 難しそーだと思った。
問4 違うことに、金を使ってほしい。
問5 **
問3 今ある自然を壊さないようにしてほしい。
問4 名護に行くときは活用する。
問5 実現すると、交通渋滞なども減って良いと思う。
問3 資金はどうするのか。
問4 **
問5 Suicaが使えたらいいです。
問3 **
問4 **
問5 沖縄一周とかいいと思う。
問3 資金はどうなるのか？
問4 どう実現していくのか。
問5 実現したら凄く便利だと思います。
問3 頑張ってほしいです。
問4 駅弁ほしい。もっと楽しい企画がやりたい。
問5 1日でも早くできてほしい。
問3 観光客も観光地を回りやすくなり渋滞も緩和できる。
問4 一人一人のポストにチラシを入れる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通などもっと楽に行けると思うので、とてもいいと思う。
問3 資金はどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 車社会の沖縄には必要があり、やるなら早く着工したほうがいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 首里を通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄一周もありだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 キレイに使いたい。
問5 完成がまちどおしいです。

10287 10月2日 高校等

10288 10月2日 高校等

10283

10月2日 高校等

10290 10月2日 高校等

10291 10月2日 高校等

10292 10月2日 高校等

10289

10276 10月2日 高校等

10271

10月2日 高校等

10278 10月2日 高校等

10279 10月2日 高校等

10280 10月2日 高校等

10281 10月2日 高校等

10282 10月2日 高校等

10277

10月2日 高校等

10284 10月2日 高校等

10285 10月2日 高校等

10286 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10266 10月2日 高校等

10267 10月2日 高校等

10268 10月2日 高校等

10269 10月2日 高校等

10270 10月2日 高校等

10265

10月2日 高校等

10272 10月2日 高校等

10273 10月2日 高校等

10274 10月2日 高校等

10275 10月2日 高校等

414



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しないルートは、作る必要性があまりわからない。1日の利用者が14万人も多くなると思えない。
問4 高校の区域制限をなくせば、学生利用も多くなると思う。観光客、高齢の方だけの1日の利用者を調べた方が良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しない方法でやるのは怖いですね。
問4 **
問5 **
問3 たくさんのお金・時間を使うが、沖縄の都市開発等に向けると必要だと思う。
問4 利用者の記憶に残るような駅づくりしたい。駅のコインをつくり、コレクションできるようにする等。
問5 利便性も含め、必要なので急がずに計画を進めてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の交通関係がどうなるのか。
問4 **
問5 **
問3 誰が使うの？
問4 **
問5 **
問3 車社会なので利用者が増えるか、不安もあるが北部を観光する人も増えると思う。
問4 **
問5 **
問3 交通手段が増える。観光客の負担が減る。歩く人が増えダイエット効果。混雑がすごそう。タクシー利用が増えそう。地震が怖い。
問4 **
問5 **
問3 観光客には良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 レンタカ－、タクシーなどの利益が減るのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を沖縄に作ることは良いと思います。
問4 もっと予算について話し合ってほしい。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **

10320

10310 10月2日 高校等

10311 10月2日 高校等

10312 10月2日 高校等

10313 10月2日 高校等

10308

10月2日 高校等

10315 10月2日 高校等

10316 10月2日 高校等

10317 10月2日 高校等

10318 10月2日 高校等

10319 10月2日 高校等

10314

10月2日 高校等

10299 10月2日 高校等

10300 10月2日 高校等

10301 10月2日 高校等

10296

10295

10月2日 高校等

10303 10月2日 高校等

10304 10月2日 高校等

10305 10月2日 高校等

10306 10月2日 高校等

10307 10月2日 高校等

10302

10月2日 高校等

10309 10月2日 高校等

10293 10月2日 高校等

10294 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10297 10月2日 高校等

10298 10月2日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 沖縄に対する影響等、さまざまな点が考慮されてて、いいなと感じた。
問4 バス、鉄道、車などかしこく使い分けて、移動を楽にしていきたい。

問5
沖縄にも新しい交通システムが増えて便利性が増したと感じた。
これで交通がもっとよりよくなれば、いいと思う。

問3 短時間で遠くに行けるのは、ステキだと思いました。
問4 もっと子どもへの乗り方の講習を増やしてほしい。
問5 **

問3
自分的にはB案が良いなと思った。
でも自然を傷つけないようにしてほしいって思った。
上下一体方式が良いと思った。

問4
駅長のたまみたいな愛される猫や犬などいたらいいなーと思う！
障がい者にも乗りやすいような、負担をかけずに楽しめれば良いと思った！

問5 観光客がもっとたくさんくると思うから、ホテルなどもっと増やした方がよいと思う。
問3 短時間で遠くへ行けるのは、とても良いと思った。自然をなくさないよう、作ってほしいです。
問4 体の不自由な人たちも乗りやすいのが出来たら良いと思った。
問5 電車つくってほしいです。
問3 2時間以上かかる海洋博が30～40分程度で行けるのに魅力を感じた！
問4 毎分5分単位でくるようにする。
問5 **
問3 那覇から海洋博まで36分で行けるのはいいと思った。
問4 利用してみたいと思った。
問5 交通機関が増えてほしい。

問3
各案ごとに様々な効果がグラフで見やすかった。
一番心配しているのは費用について。30～40年以内で黒字転換するのが一般的だけど、沖縄は基地問題、台風による災害など情
勢が変わりやすいので、それに影響されて、苦しくならないかが心配です。

問4
沖縄は元々、賃金がそこまで高くないので、運賃が懸念されます。ただ、駅での取組や電車を通して沖縄らしいアピールができること
は期待しています。
あと、工事による騒音が気になります。

問5
半分は期待していますが、まだ心配の方が多いです。あと、この新聞はデータとしては良いですが、一般の人が理解するには少し難
しかったです。CGでイメージ図作ったりともう少し図式化したりしてほしいです。

問3 **
問4 バスより安くしてほしい。
問5 自然をちゃんと残してほしい。
問3 便利と思います。
問4 全然知らなかったので、もっと知れるようになりたい。
問5 **
問3 那覇～海洋博まで36分で行けるのは良いと思った。
問4 交通機関の運行を早くする。
問5 安くて利用者が使いやすくしてほしい。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 上下一体方式だと、利用しやすくなりそうなので、良いなとは思いますが、黒字にならないのは大変そう。
問4 自動車利用が減るなら良いなと思う。
問5 安く、誰でも利用できるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に人がたくさんきそうだと思いました。
問4 利用してみたいと思いました。
問5 安い運賃だと、どの年代の人も利用できるなと思いました。

問3
沖縄はバス、モノレールしか普及していないので、鉄道があることで交通便にとっても良い影響があると思います。
鉄道の金額はどのくらいですか？気になりました。

問4 グラフや図等があり比較しやすくわかりやすかったです。細かく分析されていることで、信頼にも繋がり、今後鉄道の普及が楽しみで

問5
与那原にも鉄道があってほしいと思いました。沖縄も普及したと思いました。
多くの費用がかかるが、それ以上に国民にとって多くのメリットがあるなら、とても良いと思いました。

問3
車の運転できない高齢者の方の移動などには良いと思いますが、車の移動が主な沖縄で、鉄軌道を使用する習慣がつくのは難し
いと思います。

問4 **
問5 学生の方や高齢者の方に良く使用され、渋滞が防げると思いますが、時間はかかりそうだと思います。
問3 沖縄県全体の交通が便利になるのでよいです。
問4 **
問5 **

問3
名護まで延ばすのは良いけど、作ることで黒字になるのか？
1家庭1台車持っている県だけど、県民にメリットはあるのか？
観光にだけ目を向けすぎているように感じた。

問4 **
問5 学校の区域制限をなくせば学生も使うと思うけど、資料見る限り、黒字にならないと書いていたから、どうかとは思う。

問3
便利ではあるけど、沖縄にテーマパークや遊ぶ場所があまりないから、沖縄の人はあまり利用しなさそう。
観光客だけの利用だけでは、黒字になるまで膨大な時間がかかるのでは？

問4 **
問5 **
問3 **

問4
運転の自動化や、技術の進歩によって自動車の利便性、安全性は高まってきている。車社会である沖縄にとって、これから十数年
かけて大規模な鉄軌道をつくり、長期間で黒字にしていくというのは、あまり現実的ではないと思う。そのような財力があるのならば、
社会福祉や貧困問題の改善に力を入れてほしい。

問5 **
問3 **
問4 美ら海水族館やライカムなどをつなぐ観光地を中心にまわれる鉄軌道を作った方がよいと思う。
問5 **
問3 交通が便利になると思う。もっと観光客が増えると感じた。
問4 今後もっと、沖縄が活性化されると思う。
問5 世界中から注目を集められるために、沖縄県民一人一人が環境を大切にしていかなくてはならないと感じた。

10340

10332 10月2日 高校等

10327

10月2日 高校等

10334 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10336 10月2日 高校等

10337 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10335

10338

10339

10333

10月2日 高校等

10341 10月2日 高校等

10342 10月2日 高校等

10321 10月2日 高校等

10322 10月2日 高校等

10月2日 高校等

10月2日 高校等

10325 10月2日 高校等

10326 10月2日 高校等

10323

10324

10月2日 高校等

10328 10月2日 高校等

10329 10月2日 高校等

10330 10月2日 高校等

10331 10月2日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
予算やルート、年数を考えた結果、B案がいいと思います。
料金などを知りたい！

問4 道が狭くなるのは良くないと思う。地下を多くしてほしいと思う！
問5 楽しみにしています。
問3 私的にはB案がとても良いと思います。今回の鉄軌道導入は今後の沖縄県の経済発展や観光においてもとても良いと思います。
問4 なるべく早く事業を進めた方がよいと思います。
問5 黒字転換するかしないかではなく、観光においても県内の交通手段においてもとても良いと思いますので、是非早く完成させてほし
問3 **
問4 駅から各地域へのバス等公共交通の整備が必要。
問5 **

問3
私は読谷に住んでいるので読谷を通って欲しいと思う反面、収益性を考えて黒字転換できることの方が重要であるという印象を受け
ました。たとえ読谷を通らなくとも近くの市町村にターミナルのようなものが建設されてそこに駐車できるのであれば少しでも便利かと

問4
車を利用しなくても空港まで行けるというのが中部の人にとってはメリットになると思います。 
国道58号の渋滞は日常でとても酷いと思うので鉄軌道による改善。

問5 緩和をとても期待しています。
問3 **
問4 **

問5
なぜ路線に豊見城市が含まれていないのかが分かりません。 那覇から名護を繋げば豊見城方面の渋滞は解消されるので問題な
いという見方かもしれませんが、豊見城市豊崎には観光客も集まりますし、住民も多く住んでいます。 私自身、ウミカジテラスやあし
びなー、美らSUNビーチへよく行く為、名護よりも豊崎方面へ繋ぐ事を希望します。

問3 重要なのは、軌道よりも、どこに駅を作るかということだろう。景観、自然保全を維持しつつ、ある程度の広大な土地も必要となるから

問4

B派生案に賛成。
今後はうるま市の開発、発展が望まれ、企業の誘致、人口増加が見込まれる。また、観光地、観光客、宿泊施設等の誘致も東海岸
には必要だろう。
さらに、西原町に予定されているMICE施設利用の利便性を高めるためにも、中頭郡地区を通る鉄軌道の配置には、重要な役目が
あると考える。

問5
2025年の超高齢社会後を考えれば、これまでの車社会では安全な移動が望めないから、鉄軌道は素晴らしい案だと思う。
しかし、駅から自宅までの距離をどう移動するのか。駅近くにバスステーションやタクシー乗り場、自家用パークエリア等の施設が重
要だろう。

問3
沖縄の固有の生物が多く生息している自然度の高いまとまった森林地の開発は避け、都市部（那覇市、浦添市、宜野湾市、沖縄
市、うるま市）と観光地（北谷町、恩納村）を経由し名護市へ向かうルート整備をすることが将来にわたり持続発展可能な魅力ある観
光地であり続けられる条件だと思います。

問4
初心者には、行先が分かりにくいバスの利用促進が必要。分かりやすく番号を再編（1桁は市内、2桁市外、3桁急行）とする等の工
夫をして行先がわかりやすい表記に改めるべきです。

問5 慢性化する交通渋滞や交通弱者に対処すべく早急に鉄道整備をお願いします。
問3 鉄道の始発駅が那覇空港でないなら、空港から駅までのアクセスをしっかりしないと不便です。モノレールではキャパオーバーで
問4 駅周辺の駐車場を充実しなしと住民は誰も利用しないと思います。電車利用が無料とか又は格安のパーキングをお願いします。

問5
例えば、モノレール古島駅下車後、浦添方向に向かう国道330号バイパスに降りる方法が階段しかありません。エレベーターは、中2
階でとまるが、バイパスへ行けない、車イスやキャリーバック等はどうすれば良いのか！？鉄道駅はこのような不備のない構造にし

問3 恣意的にＣ案に誘導している。
問4 長期的にわたって赤字が確実な事業はやめるべき、全面的に計画取り止めを望みます。
問5 既に長期にわたって国の予算が沖縄県に費やされる異常な状況です。国に寄生するような計画はつつしみ、自立する道を歩みま
問3 **
問4 ＯＫ。
問5 **
問3 案は出しても、それぞれの自分の住んでいる地域に延伸してほしいと思うのは、当然でどんなにアンケートを集めても、前に進まな
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県全体の交通と今後の経済を考えると、一日も早く鉄道を敷くことをお願い致します。
問3 すぐヤッテほしい。
問4 民間から寄付を。
問5 空港から。

問3
A案とC派生案がいいなと思いました。A案は利用者も便利ですね。工事中の車の渋滞がないように工夫して進めて頂きたいです。C
派生案は、うるま市に行けるのがいいと思いました。

問4
高齢者が車の運転をせず、電車移動ができるようにすると、とても便利になる。私のような若い家族が北部にも住みやすくなるので、
沖縄の発展にもつながっていく。

問5
名護の市内どのあたりに駅を作りますか？今帰仁は駅まで遠いので、名護駅近くに駐車場をもうけてほしい。または、バスの本数を
たくさん増やしてほしい。

問3 工事で渋滞する。
問4 まだ良くわからない。
問5 ページが多すぎる。

問3
このようなアンケートをして、ほとんど賛成の人しか答えないことが予想できるのに、その結果を見て賛成が多いと判定する事のない
ように、切に希望します。

問4 **
問5 私は「鉄軌道の導入」に反対です。そういう者もいることを、ぜひとも忘れないでほしい。
問3 C派生案に賛成です。
問4 **

問5
交通の利便性、混雑の緩和の面からしても早急に導入すべし、基地反対を前面にした対国との交渉では、前に進まない。もっと頭を
使ってしたたかな折衝が必要ではないか！！

問3 **

問4
本部から空港やフェリーを使用する事が月に何度もあります。年齢的に車の移動が辛くなってくる年齢なので鉄道ができると、便利
になり嬉しいです。

問5 **
問3 沖縄全体が元気になれるように希望しています。B案。
問4 交通事業全体に良い働きかけができたら、いい生活に便利になれたらと思います。自動車にも便利になれたら。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金武・宜野座のバスの運行が少ないので、鉄軌道ができると町の活性がでてくると思います。

問3
具体的なシステムやルートがまだ決まっていないとのことだったが、比較評価結果を見た感じではC案かC派生案が良いと感じた。
那覇～主要都市間の移動時間が全て60分以内におさまる等。

問4
鉄軌道を導入すると、今まで路線バスを利用していた人々が鉄軌道に流れることは必至なので、各バス会社の売上が落ちたりする
ことのないように、フィーダー交通のネットワークを作る事は重要だと思う。

問5
沖縄県のバスで利用されているOKICAだが、利便性が悪いという話をよく耳にする。観光客のことも考えるのなら、Suica等の他県で
も使える利便性のある交通系ICカードを導入すべきだと思う。
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 この鉄軌道ニュースの取り組みはとても良い。決定するまでの過程や、問題点など知らせてほしい。
問5 公平・平等な立場、かつ便益・環境・採算性など総合的に考慮し県民が納得するようにお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 7つのルート案の比較評価をすることは別のものが無くなる事になります。頑張ってください。
問3 名護まで整備とのことですが、それ以降の観光地への移動等、各観光地と駅をつなぐ導線が疑問。

問4
鉄軌道の整備も必要だと思うが、その前段でバスの利便性についてもう少し検討してほしい。バスを使う習慣が出来てくれば鉄軌道
への関心も高まると思う。

問5 **
問3 比較評価結果については、説明も解りやすいです。
問4 駅周辺の防犯対策（パトロール等）

問5
鉄軌道を導入する際に、冤罪防止のため女性専用車両を導入した方がいいです。おきなわ鉄軌道ニュースの中にクロスワードパズ
ルを載せたらどうでしょうか。遊びながら勉強できる。

問3
沖縄県の人口増加によって渋滞解消する為に鉄軌道は必要だと感じましたが、バスの路線に沿ってつくってほしいです。国道58号
ばかり優遇せずにお願い致します。国道によって県道が死んで困っています。

問4
バスに乗った方がバス停のない国道58号の駅まで行ってまで、鉄道なんか乗るとは思えません。県道付近の活性化の為に、バス停
に沿って作って下さい。

問5 色々な面で鉄道は便利だし絶対必要な事業と思います。
問3 必ず名護までじゃなくて中部（ライカム・コザ）まで、でもいいんじゃないですか。

問4
鉄道からバス、バスから鉄道に乗り換えた時に、割引するのり得など。あと、楽天エディー、ｎｉｍｏｃａ、Suicaなど本土の電子マネーも
使えた方がいいと思います。

問5
必ず鉄道じゃなくても名古屋ガイドウェイバスのように、バス専用（24時間365日）の道もしくは高架橋を作り走らした方が車両基地の
土地取得の費用も、車両の費用も今あるのでまかなえるし、コストが抑えられるからいい。バス専用だから連接バスも走れるんじゃ

問3 モーダルシフトとか環境とかはオートモティブ使用に派生する言葉が流行めいて怪しい話題づくりが多いなと思う。

問4
鉄道があれば健康とかそれを前提に、健康な状態に導くという人が、いるかは知らないが、本土へのエコびいきみたいな偏端な考え
もありそうなので、一部の人の利益に働きかけるものとなると思う。

問5 本土は、自動車工業・自動車部品メーカー等がたまにあるが、力を入れすぎていることもあり、それへの意見としたい考え方は判る
問3 建設途中の渋滞については、どう対応していくのか。

問4
ゆいレールはあるが、おじい・おばあが乗っているのはあまりみかけない。運転が危ない人も多いため、高齢者に対して利用しても
らえるような仕組みをしてほしい。

問5 ぜひともSuicaも導入してほしい。できたらバス・ゆいレールも導入して県外の人も利用しやすくしてほしい。
問3 難しくて判らない。高速不要。
問4 路面電車導入を優先させる事。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 7つのルートの中から、私はA案が一番ベストではないかと思います。
問3 **
問4 **
問5 C派生案で！！
問3 **
問4 パーク＆ライド等の検討。
問5 早期実現を！
問3 採算性がとれるよう上下分離方式で、国の負担が必要。運行についても、国の資金を投入してよりよいものにしてほしい。
問4 鉄軌道を利用したあと、バスだと動きづらいので、レンタカー・タクシー等も安く利用できるようにしてほしい。
問5 20年後ぐらいには、利用できるとよい。
問3 名護どまりではなく、せめて海洋博公園まで延ばしてほしいです。観光のことを考えて。
問4 やっぱり沖縄は車社会なので、利用にあたっての駐車場のことが気になります。
問5 とにかく便利になるのは、いいことです。事業が成功しますように、願ってます。
問3 **
問4 **

問5
路線一本だけでなく、浦添市、宜野湾市、沖縄市、北谷町、読谷村など、環状線を通さないとあまり意味がない。駅に車で迎える車
で渋滞が起こると予想される。

問3
車社会の沖縄では、渋滞の解消には鉄道の導入が不可欠だと思います。特に渋滞が酷い中南部の解消には、D案あるいはC案が
最適だと思います。

問4
本土の例を示すまでもなく駅前の経済発展は不可欠だと思います。行政は、一定期間の目途を立てて減税等の優遇処置を設ける
のはどうでしょうか。

問5
自家用運転をする高齢者が多い沖縄では段々、年齢とともに運転をしずらくなるのは、当然のことだと思われますので、バス等、鉄
道等、公共の乗り物が利用できるようになるのは、とてもありがたい事だと思います。是非、C案・D案よろしくお願いします。

問3 渋滞の緩和というならば、南風原町、与那原町の国道329号も導入してもらいたい。
問4 各駅に駐輪場の整備や防犯カメラ設置等弱者に対する配慮をしてほしい。

問5
バス路線の廃止、本数の減少とバス会社も苦慮されているようですが、沖縄経済の発展、皆に利益がある沖縄鉄道にしてほしいで
す。名物駅弁も食べたいですね。職員の皆様がんばってくださいネ！！

問3
Ｐ5の２，３，○○○○の利用者数万/日について、転換量についてもどのように出したのかよくわからない。Ｐ6、上下分離方式の場
合、土台についてはどうなるのですか。路面？

問4 **

問5
将来についてのまちづくりに期待しています。
現在の状況も検討の必要ありと思います（バス路線の見直し）。新しい道路に伴い大型店舗ができ、人の流れが変化する中で、バス
路線は旧態依然のままです。

問3 **
問4 **

問5
鉄軌道はできるだけ早めの整備が必要だと考えます。そのためには、いろんな問題解決に向けての検討課題があると思いますが、
行政、地域住民みんなで協力していく必要があります。今後の渋滞の緩和、交通事故の減少（特に高齢者による事故）につながると
思います。
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把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
自宅や観光地に最寄りの駅がないとあまり利用しないのでは。最寄りの駅までバスで行くにもバスの本数が少ない所も多いと思う。
車慣れしている県民はあまり利用しないのでは。観光客だけでは赤字。

問4 台風等の自然災害があると地下であろうが高架であろうがかなりの被害があると思う。復旧作業がとれくらいの日数をついやすの

問5
鉄道を導入するより、高速道路の車線を増やしたり、料金所を増やしたり、通行料を安くしたりを考えた方が早い。基本的に沖縄は
車社会の県だから。どうしても鉄道というなら、那覇市内の環線とかの方が良いのではないか。

問3 **
問4 **
問5 沖縄には鉄軌道がぜひ必要だと思います。今のままだと車の動けない道路になってしまします。

問3
6頁、字が多くて分かりづらいです。お金に関する大切な部分なので簡素な説明でより詳しく知りたい人は詳細な説明を読むような構
成にすべき。

問4 **

問5
幅広い年齢層に説明を受け入れてもらうためにもっとシンプルな説明文にすべきだと思います。特にお金にからむ6頁、わざとわかり
にくくしてるのかとさえ疑われます。

問3 歩かない県民、駅まで歩く？観光客にはいいですね。
問4 車社会の沖縄県民の利用は少ないでしょう。駅から観光地までのバスの利便性が問題となるでしょう。
問5 生きている間にはたして出来るのか。モノレールも時間がかかりましたね。バスがはたして時間どおりに来るかですね。
問3 車が無い人や、運転免許を持っていない人でも観光地に行けるのは便利だと思う。
問4 Ｃ派生案がいいと思います。
問5 名護までできたら、本部の美ら海までできたら良いと思います。
問3 鉄軌道を導入するための情報が書かれているだけで、住民の意見が反映されていない。本土での失敗を学んでほしい。
問4 インフラ投資のための事業だと思われるが、県民にフィードバックがあるかは不明のままである。
問5 **
問3 何の疑問もありません。計画を進めてください。皆で気楽に定刻時間で北部観光を楽しみたいです。
問4 計画がよく理解できます。将来の沖縄のため観光立県をめざし、経済効果にもなり相乗効果が大きいと思います。

問5
沖縄に鉄軌道と聞くだけで明るい希望になります。黒字になることもすぐに実現すると、以前にゆたかはじめさんが実例報告もありま
したので進めて行って下さい。

問3
MICE施設等「北中城村」のルートC案・D案がいいと思います。
費用がかかることが懸念です。採算性や費用便益分析みてるともっと時間がかかるように思いました。
車への依存は変わらないのでは・・・と。

問4
バス等（公共交通）での通勤も将来（1～2年以内）考えたいと思いました。車（レンタカー）が増えて、運転していると、ヒヤッとすること
があります。ラッシュ時の渋滞も仕方ないですが少しでも良くなるといいです。

問5 **
問3 理解は苦しかったが、鉄軌道の導入は経済の発展に是非、必要ですのでやってほしい。
問4 鉄軌道とバス・自家用車・自動車がそれぞれ有効に生かせたら良いと思う。鉄道の経験のない沖縄では先がわからない。

問5
鉄道を導入して沖縄の交通渋滞を解消してほしい。読谷村は高速道路を利用するのに、大変不便ですので読谷村を通るルートをお
願いします。

問3 **
問4 **
問5 将来的には、本部・今帰仁・国頭とすみずみまで鉄道で行けるようにしてほしい。
問3 事業費以上の価値のある鉄軌道をお願いいたします。
問4 **
問5 **
問3 良好。
問4 早急に着工してほしい。
問5 基地関係等、諸事情もあると思いますが、今がチャンスだと思う。早期着工を望みます。

問3
日本国内における鉄道事業に成功している所は大都市圏だけ。つまり人口が多くて経済が活性化している所。沖縄に鉄道工事をし
ている間に、それだけの成長は見込めない。

問4
使う側からしても鉄道を敷いても、出発地点から駅まで、終着駅から目的地点を利用できるだけで、車の方が利便性にすぐれてい
る。現在、特別な地域を除き、鉄道がどれ程、地方民に負担となっているか。

問5
北海道のみならず、安全が補償されない程（実際死者が出ても）修繕に回す資金がない現状。鉄道のみならずインフラは建設中は
夢があるが、それを何十年も維持する事は大変なエネルギーが必要。もっと他にやるべき事は沢山ある。

問3 費用対効果、C案・C派生案ありき。政治的な結果がみえみえだ！！
問4 まず、交通のルールの順守。取締りの強化（信号無視）が先。
問5 その他地域の産業構造等も踏まえ再度の検証が必要でしょう！！

問3
グラフがポジティブな事柄、ネガティブな事柄が入り乱れて書かれていて、非常にわかりづらいです。また、そのグラフの根拠となる
データは、どこからきているのでしょうか？P6の採算性分析で、C案が一年で黒字転換というのは信じられません。

問4
11ページにある、フィーダー交通が公共交通利用促進には必須だと考えます。以前沖縄市に住んでいた時に、那覇に行くために、
バスに乗りましたが各地をまわる為、うんざりして以降は車を利用する事になりました。鉄軌道では同じ事にならない様にしていただ
きたいです。

問5
鉄軌道は、車の利用が難しい子供や観光客にとってとても便利で、完成すれば沖縄の発展に寄与すると考えます。早期のルート決
定、完成を願い、楽しみにしております。

問3 D案。
問4 那覇～名護。
問5 豊見城市や糸満市を無視している！那覇偏重。
問3 A案を希望します。
問4 **

問5
私は宮古島に住んでいますが、沖縄本島の北部方面に行く時、不便を感じます。交通費の面で！！時間の節約!!早く、鉄軌道導入
してほしいです。

問3 最近、ますます交通渋滞がひどくなっています。その解消のため、ぜひ導入を強力に推進して下さい。

問4
沖縄は、米軍基地が多くあります。県民の意志に反した新たな基地の拡張が辺野古で行われて。おかしなことかもしれませんが、迷
惑料として日本政府に全額を負担させてほしいと願っています。担当部局の皆様ご苦労様です。

問5 早い着工のため、更なるご尽力をおねがいします。

問3
最初から完璧なルートでなくても、早く安く環境に最も易しいルートでスタートして、長い年月かけて枝を広げるようように、小型バス
などのコンビネーションもとり入れていけば良いと思います。

問4 各停駅に大きな大きな駐車スペース（格安）がないと利用者が限られると思います。
問5 **
問3 採算性分析で、いずれのルートでも、黒字転換ができない状態であれば、事業費の一番かからない、A案を進めてほしい。

問4
鉄軌道がないのは、全国で沖縄だけであり、沖縄に是非、導入を強く希望します。国家予算をつぎ込んで上下一体方式で、やってほ
しい。防衛費等、別の予算を縮小してでも。

問5 **

10月3日 郵便

10401 10月3日 郵便

10398

10400

10402 10月3日 郵便

10月3日 郵便10403

10388 10月3日 郵便

10389 10月3日 郵便

10390 10月3日 郵便

10月3日 郵便

10月3日 郵便

10393 10月3日 郵便

10394 10月3日 郵便

10391

10392

10395 10月3日 郵便

10396 10月3日 郵便

10397 10月3日 郵便

10月3日 郵便

10399 10月3日 郵便

10384 10月3日 郵便

10385 10月3日 郵便

10386 10月3日 郵便

10月3日 郵便10387
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
各市町村の意見をどのように聞いてルートを決めたかわからない。こんなに簡単にルートを決めてよいのか?少なくとも、各市町村長
及び担当者がこの比較ルートで県民アンケートを実施する事を同意したのかのプロセスが新聞などで聞いていた。

問4
鉄軌道の導入が必要なのは県民みんなの願いですが、こんなに長い時間をかけて取り組む事の同意は得られてないと思う。美ら海
水族館へのアクセスを別の方法でセットで入れないと名護まで、延伸する根拠が弱い。沖縄市までの暫定区間の集中投資が良い。

問5
まず、採算性の問題が重要です。県民が利用しないで、観光客の利用をどの程度見込むのか（例えば海外客だけで航空便が運営
できている実態もある）。県民が納得する採算性（利用客、工事期間・収支）を示さないと、ルートよりもその方が機運が盛りあがる。
個人的には、モノレールの浦西駅から高速道路を使って名護まで延伸する方が、期間的に早い！！

問3

和歌山電鉄のことが載っていたが、それは民間企業である。沖縄で民間資金で鉄道をつくる力があるのか、資金計画については、
まったく計画されていないのではないのか。
又この計画は沖縄県で作っているので予算を取って造るのであれば、その計画書等はどうなっているのか。辺野古反対と中央政府
と対立しているが、そのような状況で予算はどうするのか。何も触れていないが絵にかいたもちを示してどうするのか分からない。

問4 **
問5 そのようなものに県民の税金を使っているのが理想だけでは実現はしないと思われる。予算の無駄遣い税金の無駄遣いではない
問3 A案・B案は環境破壊や、既存の交通渋滞に非常にマイナスの点があるので、できたらC案がベストではないかと思う。
問4 **

問5
12年～15年の工期と6000億円の税金を投資してまで、この小さな島に鉄軌道を導入する必要があるのか?疑問である。自然を破壊
すると、沖縄の生態系も変わり観光に来る人もいないと思う。この構想はあまりにもデメリットが大きすぎると思います。

問3 駅の設置からはずれた市町村（地区）につなぐローカル線（シャトルバス）を設ける。

問4
那覇から名護まででなく、本部か今帰仁村を終点にして本島を縦断につなぐことで、北部の活性化を起こさせる、観光客は特急とか
急行の列車でなく、快速列車で走行中車窓からの風景をじっくり見ることができる。

問5 併せて観光立県とうたうのであれば、既存の路線バスが観光客や外国人宛に分かりやすい乗車の仕方を工夫する。
問3 全く解らないが沖縄島に地脈を一発するのかという感じだった。

問4
鉄道の輸送証明とかで遅延区間の乱れがある証明書を出して貰えるが、マイカー通勤者との差が大きくなるだけで鉄道は逆に悪い
か逆効果だと思う。

問5 鉄道に合わせる様にして、街は通路の発達でゴミゴミした感じになるが、良くするとしたら、環境植物の貸鉢などが要るのでしょうか。

問3
小児保育が立ち退きは無いが、誘致反対があるし、老人ホームの招致反対もあるが、鉄道ではたち読み（新聞）ができ、読書と勉強
したい人が増えた気がする。

問4 街の道路の眺めが首都の様に風景を飾っている様な沖縄もいいと思うが、車が時代の化石で電車は日本の未来なのでしょうか。

問5
沖縄の誰もが車を出す様になっているが路線ヘリとかを民需民又移転技術社会実験として、自衛隊・琉球大で共同研究してはどう
か、富裕層向けに。

問3 東京よりも交通判断が難しくなるという気がする、店が郊外のみというのはもう別段に加速しそうである。
問4 まず、先行投入の運用として、交通警察への供用設備の警備が大掛かりにある。
問5 もっと沖縄での交通事故は増えるが、公道へ出るのをためらう人も出て、いい腕でないと気が進まない様子はもっと増加しそうだ。

問3
ルートによって変わってくるとは思いますが、那覇～名護までの区間どの位の運賃設定を考えられているのでしょうか。例えば家族4
人でかけるとなると。

問4 運賃設定によって利用者が増減。家から駅、駅から目的地までのバス代や、タクシー代も、駐車場代も含めて考える。

問5
D派生案がいいかな。荷物を持って移動など考えると事業として成立するのかなと考える。その一方鉄軌道があれば利用価値があ
る場合は乗ると思いますが・・・。

問3 土地の接収をする前に地権者に半年からの土地返還してもらうし、半年間不明所有権地の紛争を公有買い上げを市町村に行う準

問4
土地が鉄道と関係しあうのは、人がかなり歩くことになるが、物件への共鳴現象で横断歩道橋とかが倒れないか気になる。重くつく
るか、軽くつくるか難しい。

問5
人が移住で増えるのもあるが、自棄になって那覇暮らしを捨てるという事例は減ると思う。企業～住宅に鉄道はいいか、別に調査が
要るのだろうか。

問3
那覇→豊見城市→糸満市。豊見城市民としては、那覇空港に近い市であり市の活性化には重要施策と思っています。ぜひ、鉄軌道
の導入をお願いしたい。

問4 **
問5 **

問3
採算性分析でいろいろ、難しいのですが問題は乗車をよくすること。それは、人口が多い街を通すことと、那覇市へ行きたくなる街が
重要。ちなみにモノレールは、首里の方だけが利用価値があり、那覇中心部の住民はあまり利用しない。
西側恩納リゾート通る、C案がいいと思う。

問4 **
問5 **
問3 沖縄は魅力のある県です。観光客も多く、レンタカー・バスなど無理があるので、まずは１つのルートでも早めの企画を進めてほし

問4
車社会の沖縄ですので鉄道は大賛成です。バス・電車などの交通は年々私達もいつまで運転できるかが今から問題です。進んで
行政が動いてほしい。

問5 観光で生きてほしい沖縄県。外国に行くより安全の沖縄です、同じ国にお金をおとしてほしい。
問3 モノレールが出てこない。
問4 モノレールとの連携。乗り換え・乗り継ぎ・割引・ICカードの連携。
問5 この第6号を読みましたが、モノレールとの連携、つながりが出てこない、那覇空港に乗り入れるの？モノレールと連携してほしい。

問3
その土地土地により環境や自然への影響又生物を色々と問題はありますが、すべてがクリアにならないと思います。東シナ海はホ
テル、観光地も多くレンタカー利用で時間がよめず又渋滞も多い。早くなんとかして欲しい。

問4 鉄軌道を通してその駅ごとに（特に東シナ海沿い）レンタカー会社やバスのけいりゅ地が必要と思われます。

問5
とにかく一日でも早く通して頂きたい！！
Ａ案に賛成。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車だけでなく、自由な交通機関がこのエリアに増えると嬉しい。バスは全く来ないし、週末はほとんど本数がない。
問3 **
問4 県選出の国会議員行政等が、スピード感をもって取り組んでほしいです。
問5 復帰45周年も連絡している振興策も、だんだん新しくなるので県民大会等を企画し全県的な取り組みを盛り上げてください。
問3 **
問4 **
問5 早く導入されないかなーと楽しみにしています。
問3 よくわかんないけど、環境に優しいこと。
問4 人、旅費安い。
問5 とくに、お年寄りの方たち困らないように。
問3 効果が得られるか全てのルートで感じられにくい！
問4 駅は商業施設、スポーツ施設等の近くが好ましく思う。名護市までは？が多く感じる。収益は？
問5 **

10422 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展10423

10月3日 郵便

10412 10月3日 郵便

10413 10月3日 郵便

10414 10月3日 郵便

10411

10415 10月3日 郵便

10月3日 郵便

10月3日 FAX

10418 10月3日 パネル展

10419 10月3日 パネル展

10420 10月3日 パネル展

10421 10月3日 パネル展

10416

10417

10月3日 郵便

10405 10月3日 郵便

10406 10月3日 郵便

10407 10月3日 郵便

10408 10月3日 郵便

10404

10409 10月3日 郵便

10410 10月3日 郵便
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 なぜ南部（豊見城ほか）ルートがないの？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市の中心部を通過して、糸満市に至る南進を検討すべきである。十分な検討がないままの計画は必要ない。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
そもそも「採算性分析」「事業性・環境」から、沖縄県における鉄軌道導入可能性に疑問がある。上下分離方式の場合、国負担、県
負担、市町村負担、事業者負担がいくらなるのか。国等の財政状況が厳しい中でその実行性が乏しい。

問4
鉄軌道導入にあたっては、県民のコンセプトが重要である。そのためには公平性を担保する必要がある。鉄軌道が導入されない市
町村にはフィーダー交通などを国、県が全費用負担する等公平性に配慮されてください。併せて県は、説明責任を果たされてくださ

問5
沖縄県は、鉄軌道がなく公共交通の弱い地域です。その課題に対し、コスト負担の大きい鉄軌道導入検討前に、AIを活用した自動
運転技術の導入やカーシャリングなど革新技術を用いた課題解決に取り組むべきです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 採算は検討した上で導入してほしい。
問3 那覇以南の検討は、以北との比較検討と統一した尺基準とすべき、Wスタ？となっている。
問4 拠点づくりは、いわゆるオセロの戦略手法をもって行うべき、狭隘な県土で縦貫する距離をダイナミックに延ばさないといずれ閉塞す
問5 南進するべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 採算性の目処も実際のところ立っていないなかで、本当に必要なのか？の検証までして欲しいと思います。
問4 **

問5
鉄軌道より、道路を拡張＋2連、3連バスの専用レーンを設け、駅舎型のバス停などをつくることで代用できるのは？と問いたいで
す。（インドネシアのトランスジャカルタとかブラジルのクリチバとか・・・）。駅があまり居住区域から遠くないところに設けるか、交通の
便が良いようにしてほしい。

問3
人口の多い市などをできるだけ経由すべき。
台風対策は大丈夫か。

問4 パーク＆ライド駐車場を含めて、OKICA等のICカードの利用ができること。バスと鉄道の円滑な乗り継ぎができること。

問5

沖縄都市モノレールと接続し、那覇空港から乗り継ぎできること。
とまりんと接続し、離島航路と接続、乗り継ぎできること。
名護を経由して、沖縄海洋博記念公園まで延長し、同園まで鉄道で行けることろ、これらにより、観光客需要を取り込み、路線維持
につなげてほしい。

問3 P4がとても見にくい。ゆいレールの運賃がとても高いので、他の鉄軌道を導入するなら、運賃を安くしてほしい。Ｃ案・Ｃ派生案が良

問4
自動車は便利ではあるが、交通渋滞を考えると、鉄軌道は本当に便利。各市町村が観光名所になるような、ステキな駅づくりをして
いってほしい。

問5
内地だと、お家から、駅まで10～15分歩く。という人はほとんどです。沖縄の人は、歩かない人が多すぎて、車に頼りすぎている人が
多い。だから、肥満の人が多いと思います。運動不足解消にも鉄軌道はとても良い！

問3 **
問4 **

問5
沖縄に来て、電車や地下鉄がないのは本当に不便で、時間通りにこないバスにもびっくりしました。極力、バスは乗らないようにして
います。タクシーも運転が荒かったり、運転手さんの態度が悪かったり。日本ぽくありません。そこが沖縄らしくていいのかな・・・？。
鉄軌道があれば北部まで観光できるし、とても良いと思います。安心・安全な鉄軌道作り頑張ってください。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 所得の低い沖縄で、運賃が高いと利用する人はいないと思うので、安い運賃でお願いしたい。
問5 **

10445 10月3日 パネル展

10440

10433 10月3日 パネル展

10434 10月3日 パネル展

10435 10月3日 パネル展

10436 10月3日 パネル展

10437 10月3日 パネル展

10438 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展10439

10月3日 パネル展

10441 10月3日 パネル展

10442 10月3日 パネル展

10443 10月3日 パネル展

10444 10月3日 パネル展

10424 10月3日 パネル展

10425 10月3日 パネル展

10426 10月3日 パネル展

10427 10月3日 パネル展

10428 10月3日 パネル展

10429 10月3日 パネル展

10430 10月3日 パネル展

10431 10月3日 パネル展

10432 10月3日 パネル展
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把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
南部地域を縦貫する計画にするべきだと思います。名護―那覇をつないでも、結局、那覇が混むことに変わりはない。南部の人々
は、那覇に働きに出る方も多い。そんな方々が利用できる鉄軌道にしてほしい。

問4 観光客の視点も大事だが、地元に住む人々の利便性、機能性を考えて、ルートを考えてほしい。

問5
何のための鉄軌道の導入なのか。高速・モノレールがある中で、また同じコースに鉄道をつくるのか。高速・モノレールが通ってな
い、南部にルートを通すべきだと思います。MICEも西原町に決めたのに、そこも通さないのか。MICEも資金繰りが厳しいようだが。
県全体の「まちづくり」を考えてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 調査するにあたり、見づらい、小さすぎです。南部にも伸ばしてほしいです。南部は東部は無視ではないにしてもその案がほしいで
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城まで延長してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通状況が改善できれば良いと思う。

問3
早く実現してもらいたい。豊見城市に住みながら中部まで行けることは、高齢者にとってありがたいです。75歳以上は車の運転が難
しいのので是非よろしく。公共の乗り物があれば助かる。

問4 **
問5 南部の開発のためにも早期に実現してほしい。よろしく。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部（糸満）までの計画にするべき。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇から豊見城市、糸満市までも取り組んで欲しい。
問3 **
問4 **
問5 南部（豊見城、糸満）まで、ルートを伸ばすべき。このままでは南部の人は鉄軌道を利用しないのでは。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 高齢者の車利用への負担を軽減することを検討する上でも、南部までの鉄軌道延長線は行うべきではないか。
問4 那覇以南への鉄軌道延線。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が13～15年と長いことに驚いた。早く着工してほしい。
問4 バスより時間が正確で、大きなショッピングセンター近くに駅があれば、家族で利用したい。

問5
各市役所近くに駅をつくってほしい。
道路渋滞解消すればありがたい。
豊見城市内にも駅をつくってほしい。

問3 読谷の利便性が悪いので読谷経由がいいと思う。
問4 鉄軌道賛成！
問5 **

10467 10月3日 パネル展

10468 10月3日 パネル展

10469 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10471 10月3日 パネル展

10470

10456 10月3日 パネル展

10457 10月3日 パネル展

10458 10月3日 パネル展

10459 10月3日 パネル展

10460 10月3日 パネル展

10461 10月3日 パネル展

10462 10月3日 パネル展

10463 10月3日 パネル展

10464 10月3日 パネル展

10465 10月3日 パネル展

10466 10月3日 パネル展

10446 10月3日 パネル展

10447 10月3日 パネル展

10448 10月3日 パネル展

10449 10月3日 パネル展

10450 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展10451

10452 10月3日 パネル展

10453 10月3日 パネル展

10454 10月3日 パネル展

10455 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 北谷町、宜野湾市は通過点としておくべきだと思う。

問4
沖縄県のバス事情についてもっと検討するべきではないか。鉄軌道ができたとしても、駅からの移動手段に関して、今のバス事情で
いくと、利用者は少ないと考えられるのでは？

問5 南部にも、もう少し目を向けてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
○○経由など、途中経路に変化があるようにすると、比較評価もまた変わると思いますが、案として出たのでしょうか。（例：バス89番
線、航空隊経由など）。

問4
長く車社会があるため、鉄軌道導入後の引き込みを重視してはと思います。（広告の仕方やOKICAの導入）。OKICAのフィギュア付
きのものを再販（あるいは新キャラ、他キャラクターとのコラボ）。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南部への導入もお願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城にも駅をつくって欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
今の交通渋滞が緩和される取組みで良いと思う。那覇市内だけではなく、中・北部まで路線が伸ばせたら観光客のレンタカーも減
り、事故も減るのではないかと思う。しかし、高齢化社会になり、それをサポートする取り組み、那覇の国際通りの歩行者天国時のよ
うに許可車輌のみ、（スローな電気自動車）などの方法が必要。

問4 **
問5 **

問3
C案、C派生案の県道330号ルートが1年で黒字転換とあるが、他のルート案と比較しても極端すぎる設置なので、算出方法（他の方
法も含めて）について知りたい。

問4 ７案に限定せずに、那覇～糸満の再検討や、那覇～豊見城（豊崎）も検討してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 採算とれるのか。どれだけの需要があるのか？
問4 観光産業も考えるのなら、豊崎までルートを伸ばした方がいいのでは。
問5 車社会が定着しているので、バス、モノレールもいまいちの中、鉄軌道導入も難しいのではないかと思う。

10489 10月3日 パネル展

10490 10月3日 パネル展

10491 10月3日 パネル展

10492 10月3日 パネル展

10493 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10495 10月3日 パネル展

10496 10月3日 パネル展

10497 10月3日 パネル展

10494

10478 10月3日 パネル展

10479 10月3日 パネル展

10480 10月3日 パネル展

10481 10月3日 パネル展

10482 10月3日 パネル展

10483 10月3日 パネル展

10484 10月3日 パネル展

10485 10月3日 パネル展

10486 10月3日 パネル展

10487 10月3日 パネル展

10488 10月3日 パネル展

10472 10月3日 パネル展

10473 10月3日 パネル展

10474 10月3日 パネル展

10475 10月3日 パネル展

10476 10月3日 パネル展

10477 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道導入した後の、一時的な利用は増えるかもしれないが、それが継続的になる呼びかけや、環境の改善。
問5 高齢者の使用はなかなか増えないと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 結果がどうか、パッとわからなくて、比較評価結果の総合的なところ、理解できませんでした。

問3
P5事業効果がわかりづらい。
利便性はなくなるのか？疑問。
30年で採算取れるのか。

問4
南部（糸満、豊見城市）の利便性メリットは全く検討されていないが、再検討はしてほしい。
鉄道利用者の交通手段の工夫はしてほしい。

問5
採算や利便性などがわかりにくい。
本当に必要なのか？
利用者が少なければ渋滞はさらに悪化するのではないか？

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ、那覇～名護案だけなのか？
問4 糸満～国頭案も検討すべき。
問5 **
問3 **
問4 もし鉄道ができるのであれば、消防として事故対応の訓練などをしないと実災害時への対応が不安。
問5 **

10519

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10514 10月3日 パネル展

10515 10月3日 パネル展

10516 10月3日 パネル展

10517 10月3日 パネル展

10518 10月3日 パネル展

10513

10512

10月3日 パネル展

10520 10月3日 パネル展

10521 10月3日 パネル展

10522 10月3日 パネル展

10523 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10501 10月3日 パネル展

10502 10月3日 パネル展

10503 10月3日 パネル展

10504 10月3日 パネル展

10505 10月3日 パネル展

10500

10月3日 パネル展

10507 10月3日 パネル展

10508 10月3日 パネル展

10509 10月3日 パネル展

10510 10月3日 パネル展

10511 10月3日 パネル展

10506

10498 10月3日 パネル展

10499 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
県域での発展を目指すにあたり、前提の検討段階（3頁下部）において南部地域を除外したことに疑問を感じる。以前の報告書にお
いて、県庁～普天間区間に次いで那覇～豊見城～糸満における需要が多いことも報告されていることから、南部区域の事業費も含
めた見直しをお願いしたい。

問4
積極的に利用したい。飲酒運転の根絶や時間にルーズな県民性も正されるのでは。駅を中心とした街づくりを推進し、各地域におけ
る活性化を目指して欲しい。

問5
県域全体での発展を目指すにあたり、南部地域延伸を要望したい。鉄道の性質上、軌道外から人口の流出も考えられるため、それ
を補完するインフラの整備強化も図って欲しい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要性について疑問。維持管理費等の積算はどのくらい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価結果がどれかわからない。
問4 豊見城市民として、南部地域を縦貫する計画にしてもらいたい。
問5 **

問3
那覇以南についても、豊崎や平和祈念公園など観光客も多く、採算はあるのでは。また豊見城市、糸満市の2市で12万人を超える
人口を抱えているため、南部都市圏とはこの2市も含むのが妥当だと考える。

問4 **
問5 **
問3 西海岸に観光スポット集中しているため国道58号沿いのほうが観光客が利用しやすい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄県の景観を損なわないようにして下さい。
問5 モノレールの駅数を増やしたほうがいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 広報・アピールが一番大事だと思う。（いかに市民、県民に理解してもらえるか）だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城・糸満まで伸ばしてほしい！
問3 **
問4 那覇以南の鉄軌道計画をしてもらいたい。
問5 **

10546 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10548 10月3日 パネル展

10549 10月3日 パネル展

10547

10544

10535 10月3日 パネル展

10536 10月3日 パネル展

10537 10月3日 パネル展

10532

10月3日 パネル展

10539 10月3日 パネル展

10540 10月3日 パネル展

10541 10月3日 パネル展

10542 10月3日 パネル展

10543 10月3日 パネル展

10538

10月3日 パネル展

10545 10月3日 パネル展

10524 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10526 10月3日 パネル展

10527 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10529 10月3日 パネル展

10530 10月3日 パネル展

10531 10月3日 パネル展

10528

10525

10月3日 パネル展

10533 10月3日 パネル展

10534 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満市まで延伸してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
南部案は地域が限定しており、中・北部案が良いと思う。人口分散する意味でも、中・北部に鉄軌道を作った方が過疎化を防げると
思う。南部はほっといても人口は増える。

問3 **
問4 **
問5 豊崎-那覇間も交通量増加で、渋滞が悪化していくと思うが、豊崎まで伸ばす案はないのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇～糸満までのルートを検討すべきである。
問3 **
問4 **
問5 モノレールもあるから増えれば、便利になると思う。でも車社会というのも、沖縄の１つの魅力ではないかなとも思う。
問3 採算のとれるルート選びと、採用されなかったルートの地域へのフォローを考えてほしい。

問4
自動車社会からの転換を図るのであれば、現状の自動車での移動よりメリット（利便性、コストなど）がなければ利用しないので、モ
デルケースの提示など分かりやすいアピールがほしい。

問5
既存の交通手段との連携をとり、自動車を持たなくても快適な生活を送れるようにしてほしい。
鉄軌道にもOKICAを導入するのであれば、観光客に使いやすい環境を整えてほしい。主要空港で払い戻し可能の窓口を作る等。

問3 **
問4 バス利用は、乗り継ぎがわかりづらいので、理解しやすい環境の整備が必要と思われる。

問5
沖縄県南部（豊見城・糸満）方面へ鉄軌道の検討を。
実現してほしい。

問3 **
問4 鉄軌道と連携できる公共交通を検討していただきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部の比較がないのはおかしいと思う。
問4 南部へのルートを再検討してほしい。
問5 **
問3 那覇市の交通渋滞の緩和のためには、南部までの延伸が不可欠だと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道の案というのは良いことだと思う。しかし、概算事業費等を見るとその後の維持費も気になってきます。今、県内では、南部地
域になりますが、モノレールが導入されています。このモノレールにもう少し力を入れていってはどうかと感じます。

問3 **
問4 イベントなどがあるときは、臨時便を出してほしい。中心街や観光地に近い駅にしてほしい。県民割がほしい。周辺に駐車場もほし
問5 **
問3 **
問4 那覇近く、渋滞する場所、原則車両通行禁止すべき。自動運転区域を作ってほしい（速度制限も含め）。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部での駅から目的地までの交通手段。
問4 **
問5 **

10570 10月3日 パネル展

10571 10月3日 パネル展

10565

10568

10569

10月3日 パネル展

10573 10月3日 パネル展

10574 10月3日 パネル展

10575 10月3日 パネル展

10572

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10562 10月3日 パネル展

10563 10月3日 パネル展

10564 10月3日 パネル展

10559

10560

10561

10558

10月3日 パネル展

10566 10月3日 パネル展

10567 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10550 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10552 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10554 10月3日 パネル展

10555 10月3日 パネル展

10556 10月3日 パネル展

10557 10月3日 パネル展

10553

10551
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
県外（関東）から転入してくると、車がないと移動できないというのは非常に不便だと感じた。公共のものがもっと使用しやすければ良
いと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールやバス、高速道路など区間が途切れ途切れで利用しにくい。鉄軌道も南部区域だけとかなら、あまり意味がないような気
問3 **
問4 那覇～糸満間を計画に入れてほしい。
問5 **
問3 採算性分析を見るとＣ案になりそうですね。上下分離方式が出来なかったら実施しない方がいいかもしれないですね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中南部都市圏を縦貫でなぜ那覇～糸満間を排除か。
問4 那覇～糸満間排除の試算結果について、他間となぜ差が出ているのか。
問5 那覇～糸満間の延伸。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部方面の鉄軌道導入の検討をお願いしたい。モノレールも那覇市から浦添市のため。
問3 **
問4 **
問5 那覇以南の計画もしてほしい。
問3 **
問4 **

問5
豊見城はアウトレットや、ビーチなど観光地が複数あるし、糸満も平和祈念公園等、多くの人が訪れると思うが、今回の計画に入っ
てないのはもったいないなと思いました。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部の渋滞の改善策のために、糸満市、与那原町まで鉄軌道の導入が必要ではないか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市にも通してほしい。
問3 とても良いと思う。
問4 鉄軌道が導入すると、もっと良くなると思う。沖縄は車が多いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
豊見城市（現庁舎近く）に駅を希望します。市へ企画要望を出しています。豊見城市は公共交通の実証実験を予定しています。県に
説明をしたいと思います。

問3
車社会で定着してきた県民であるため、駅から離れた方が利用するのか？駅周辺に駐車場（鉄軌道利用者は無料）があれば利用
者増えるのでは？

問4 県民の理解、協力、意識の改革。
問5 **

10592 10月3日 パネル展

10593 10月3日 パネル展

10594 10月3日 パネル展

10595 10月3日 パネル展

10596 10月3日 パネル展

10591

10月3日 パネル展

10598 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10600 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10599

10601

10597

10月3日 パネル展

10582 10月3日 パネル展

10583 10月3日 パネル展

10584 10月3日 パネル展

10579

10581

10578

10月3日 パネル展

10586 10月3日 パネル展

10587 10月3日 パネル展

10588 10月3日 パネル展

10589 10月3日 パネル展

10590 10月3日 パネル展

10585

10月3日 パネル展

10576 10月3日 パネル展

10577 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10580 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 より多くの観光客を北まで運べるのはとても良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 豊見城に住んでいる者としては、延伸が見送りになることが残念です。
問3 南部も導入を検討してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光客の移動利便性を考えているなら、南部地域にも必要では？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部地域への導入についての検討はどのようになっているのか？
問4 交通弱者への対応の検討。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
那覇－名護間の路線整備と併せて、又は先がけてフィーダー交通の整備に向けた取り組みを行い、利用しやすい、収益につながる
ように全体的なビジョンを持って取り組むべきと考える。

問4 特に人口の集中していて交通渋滞の厳しい南部の交通施策を充実させてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 将来的には豊見城市、糸満市といった南部地域への延伸を望む。

問3
今回のルート案だけに留まらず、世界水準の観光リゾート地の実現（日本のフロントランナー）のためにも、縦横無尽に鉄道を走らせ
たい（整備したい）。

問4 交通渋滞の緩和のためにもぜひ実現したい。そのための協力を今後とも取り組みたい。

問5
離島県で物流や交通輸送コストの面で他府県と比較して不利な沖縄県の現状を打開したい。国内の約７割の基地を受け入れてい
る沖縄県は、国に対しそれくらいの要望は強く主張すべきである。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞の解消が目的となると、A案が最良だと考える。
問4 生活圏に鉄軌道が整備された場合は積極的に利用したい。
問5 南部（那覇市以南）への整備についても検討してもらいたい。

問3
那覇近郊などで採算性がないというならば、継続的に運営できるのだろうか。住民などの固定客で益が見込まれず、那覇・名護間に
おいて、益が見込まれるのは、観光客の計算が入っているのだろうか。観光こそ水もの。結果の信ぴょう性に足る情報がない。

問4 那覇近郊のフォローは、路線バスで対応可能とあるが21世紀においてもバスを使い観光立県とは残念でならない。
問5 LRT・BRTの導入はやめてください。
問3 モノレールが導入した時も思いましたが、地域によっては利用できない人もいるので、どの範囲まで広げられるのかが気になりま
問4 **
問5 **

10628 10月3日 パネル展

10623

10626

10627

10月3日 パネル展

10617 10月3日 パネル展

10618 10月3日 パネル展

10619 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10621 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10620

10622

10616

10月3日 パネル展

10624 10月3日 パネル展

10625 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10604 10月3日 パネル展

10605 10月3日 パネル展

10606 10月3日 パネル展

10607 10月3日 パネル展

10608 10月3日 パネル展

10609 10月3日 パネル展

10610 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10612 10月3日 パネル展

10613 10月3日 パネル展

10614 10月3日 パネル展

10615 10月3日 パネル展

10611

10602 10月3日 パネル展

10603 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
那覇～糸満も計画に加え、平行に進めてもらいたい。需要の多い那覇から糸満については、那覇～名護間を結ぶ骨格軸の採算性
の低下を招くとのことで計画・ルートに含まれていないが、恩納村南部～名護までの費用便分析どうなのか？那覇～糸満よりも採算
性の低下を招かないか?分析する必要があると考える。

問4
整備後、利用者の減少等から路線の廃止とならないよう、計画時点から需要や鉄軌道と自動車、バス等との賢い使い分けが大事と
考えると、鉄軌道の整備は那覇から需要の多い区間とし、その先については自動車（レンタカー含む）やバスなどの利用とすること
が良いと考える。よって、需要が多いと考える、那覇～恩納村南部と那覇～糸満の整備を平行に進めてもらいたい。

問5

那覇から主要観光地間の所要時間をみたところ、A案において、那覇～恩納村南部までは36分、那覇から海洋博公園までは101分
で、その差恩納村南部から海洋博公園までは65分となる。整備なしの場合では49分となっており、整備なしの場合が早くなってい
る。また、鉄軌道が那覇から名護まで整備された場合その間への観光客の減少とならないかの懸念もある。このようなことを考えた
場合に、恩納村南部から名護間における鉄軌道整備については必要性について疑問であり、需要の多い那覇～糸満の整備を平行
に進めることを望む。

問3
沖縄を代表する観光地である瀬長島やアウトレットモールあしびなー及び、美らSUNビーチがある豊崎を有する豊見城市を経由しな
いのはおかしいと感じます。

問4 鉄軌を道導入するにあたっては、駅前に大型駐車場を整備してほしい。難しい場合は近隣地域からその駅までのバス路線を確保し

問5
市街地間を結ぶ路線間（うるま市～名護市）は、延長が長く集客が見込まれないことから、ルートから外しても良いのでは？逆に南
部圏（那覇・南風原・与那原・豊見城）を通るルートや、特に那覇市及び近郊を張り巡らせる鉄軌道網を別区域として検討してほし

問3
結局、糸満・豊見城は無視されたのですか?那覇市の企業等で働く県民のベッドタウンなので、糸満まで延ばせばかなりの渋滞緩和
になるのでは?また、障がい者など弱者支援のためにもなると思います。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅を中心とした公共交通網も合わせて検討する必要あり。環状軌道にすることで、全県的経済圏域とすることも検討。
問5 軌道種を１つの方法にこだわらず、地形等にあわせて複数を検討・組み合わせる。

問3
採算性の面で、起終点を那覇と名護にしているが、それが「県土の均衡ある発展」と言えるのかが疑問です。また最南端を那覇とす
るのであれば、モノレールのある今とそんなに変わらないのではという印象。

問4
レンタカー事業者と協力して、レンタカーを借りた人がどこへ行っているか集計を取り、その多いところに鉄軌道を導入すればレンタ
カーによる渋滞は減るのでは。美ら海水族館に行く観光客が多いのにそこまで鉄軌道を引かないのはなぜ？

問5
公共交通利用の促進、パーク＆ライド型の都市づくりと言っているが、起終点を那覇・名護にすることで、結局そこで交通渋滞が発
生するのでは?また、大きな市街地であれば、パーク＆ライドのための駐車場の確保は難しいのでは。駐車場があっても駐車料が高
ければ誰も利用しないと思います。

問3
自然環境への配慮を大前提として、後々残るものなので事業費・工事期間をかけてでも黒字転換が見込めるC案・D案（派生案）を
支持します。

問4
渋滞解消を視野にバス路線との調整も検討願いたい。東京に例えるならば、環状線などの巡回型にバス路線を、首都高速などの各
所分派型に鉄道を採用するなど。

問5
バス渋滞解消のため、バス停止路（バス専用の停止スペース）の拡充。バス停の屋根拡充・時刻表の整備体制の強化（日に焼けた
りとか剥げて読めないものが多過ぎる）。駅周辺の立体駐車場の拡充（屋根のあるもの）台風時の送迎などに伴うものレンタカー増
加も見越してのもの。

問3 経済効率が一番に問われる事ですが、ルートによって、どのルートがいいのかもっと調査が必要では。
問4 南部へのルートをどう考えるのか、経済効果がないのでダメなのか、南部へも進めてほしい。
問5 戦前は嘉手納まで鉄道があり、戦争で破壊され、米軍によって、道路優先になっている。米国に損害賠償をすべきでは。
問3 なぜ、那覇-南部間が除外されているのか。

問4
「県民の足として利用」→車社会における排気ガス（CO2削減、温暖化・・・）の問題、高齢化していくからこそ、公共交通機関（バス・
鉄道）の整備は必要だと思います。「これからの沖縄の観光振興」→58号線沿岸～北部観光だけでなく、長期滞在やリピーター、沖
縄らしさ（地元のカラー）を発掘していくには南部地域にも材料はあると思います。

問5 **
問3 別にいいと思う。
問4 内地みたいにどこからでも電車に乗れるようにしてほしい。

問5
観光客が多すぎて瀬長・豊崎に行けない。渋滞しすぎ、地元が行けない。豊見城までのばしてほしい。北谷から上は何もないのでや
めて、南部にのばしてほしい。

問3 ルートは良いと思うけど、南部はなぜ入っていない？
問4 沖縄は高低差があるので、その辺の人々に使わす工夫をしてほしい。

問5
豊崎、瀬長島の開発でひどい渋滞が発生している。南部には平和学習に最適な資源がたくさんある。観光目線では南部にものばす
べき。那覇周辺の市町村には鉄道がなく、中南部にのばすのは不公平。空港から近い所が不便なのはおかしい。

問3 **
問4 那覇中心に物事を考えすぎではないですか？

問5
豊見城は瀬長島・豊崎のせいで、渋滞しているのでのばしてほしい。中北部は優遇されすぎ。那覇～名護まで60分はそのままで良
いから南にものばしてほしい。那覇～豊崎～真玉橋を結んでほしい。

問3 **
問4 **
問5 那覇市以南（豊見城市を含む）のルート延長を望む。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
モノレールの導入が渋滞緩和につながったとは思えないので、鉄軌道導入も効果が不明。費用対効果は見込めるのか？
モノレールも鉄軌道も沿線上の住民以外には益がないため、不公平感がある。導入するなら、南部までのばしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 様々な案があるが、とにかく採算がとれるルートが望ましい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城・糸満を経由するルートにすべき。
問4 **
問5 **

10645

10月3日 パネル展

10639 10月3日 パネル展

10640 10月3日 パネル展

10641 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10643 10月3日 パネル展

10644 10月3日 パネル展

10638

10642

10月3日 パネル展

10646 10月3日 パネル展

10647 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展10629

10月3日 パネル展

10631 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10635 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10637 10月3日 パネル展

10630

10632

10633

10634

10636
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅の規模等（予定地や大きさ等）、駅の情報があれば知りたい。
問3 単なる推計のアウトプットを並べただけ。課題に対する効果がほとんどない。
問4 **

問5
県庁職員のための検討ではなく、真に県民のために検討を行うべき。その為にはきちんと現状の交通量等の調査を行い、南部地域
を差別せず検討すること。

問3 **
問4 **

問5
那覇～糸満間の事業費等について、旧国道331号の豊見城市内については、ほとんど用地売収が行われており、疑問がある。国か
らの事業計画通知もあり、更に今年から県道256号として管理しているはず。

問3 南部（糸満市・豊見城市）までの延伸を望む。当初より那覇以南がルート案より外れているのは公平性に欠けると思う。
問4 鉄軌道が通らない市町村の交通について（シャトルバス等の活用）。
問5 **
問3 渋滞の緩和がどの程度なのか不明。「○○」の交通量が0％減少等具体的に明示してほしい。
問4 **
問5 渋滞等については、きちんと現況を調査して、どの程度かわるのか明記すべき。

問3
構想段階における計画検討にあたっては、客観的なデータを整理したうえで、課題を整理して課題解決をする為の対策案を立案し、
比較評価を行う。残念ながら、今回の手続の資料では、具体的な地域の課題の整理や課題に対応した対策の設定。評価項目の設
定などきちんと明示されておらず残念。

問4 **

問5
特に比較評価についても予測結果（アウトプット）を羅列しているだけであり、どう渋滞緩和するのか不明。渋滞を指標とするのであ
れば、通常は混雑度や交通量の減少割合を示して評価すべき。

問3 まちづくりとしての効果について、軍用地跡地の公共交通利用者数となっているが、意味不明では。まちづくりに与える効果を示せな

問4
または、影響を示すべき。例えば、国道58号ルートだと分断が大きい、小さい等。なお、本来の構想段階における比較では、きちんと
ルートを示している。ガイドラインでも目安は提示されています。

問5 **
問3 観光への影響はどのように考慮しているのか疑問。平常時であれば、豊見城市内は、レンタカーが非常に多く県中でも最大である。
問4 きちんと現状把握、課題把握して検討を進めるべき。

問5
参考として、豊見城市内・名護市内・恩納村内・北谷町内のレンタカー交通量は次の通り。瀬長島＝5250台／12ｈ、世冨慶＝3700台
／12ｈ、恩納＝2900台／12ｈ、北谷＝2100台／12ｈ。

問3
那覇～主要観光地間の所要時間の短縮について、20分の短縮であれば新しい観光地へは行かない。逆に観光地での滞在時間（消
費活動）増加では。

問4
那覇の位置でも考え方が様々なのでよくわからない。空港からは、急行バスやリムジンバスが出ており、20箇所経由して、135分程
度。リムジンはもっと早い。また、港からは観光バスが多く、直行するので更に早いと思う。

問5 **
問3 計画段階における検討では、きちんとした地域の課題を把握して検討を行う必要があるか、書かれていない。
問4 **

問5
きちんと沖縄の各地の公共交通、または渋滞、観光といった視点から客観的データ、特に公共交通の利便性を考えると、全く違った
結果になるのでは。

問3 わかりづらい。
問4 県がしっかりと取り組んでほしい。
問5 上位計画（21世紀ビジョン等）に沿って、南部まで検討に含めてほしい。

問3
観光に関する評価を「那覇～恩納村南部」「那覇～海洋博公園」の速達性により評価しているが、現状のレンタカー交通量等をきち
んと把握して検討評価を行うほうがよい。

問4 **

問5

参考（交差点流入交通量レンタカー）
　名護市世冨慶：約3700台／12ｈ
　北谷交差点：約2100台／12ｈ
　恩納交差点：約2900台／12ｈ
　瀬長交差点：約5300台／12ｈ

問3 那覇以南への路線を検討・案がないのが疑問に思いました。

問4
豊見城市・糸満市は那覇市街・空港へとアクセスの立地よく、国道331号のバイパスの整備によりさらに観光名所や集客施設をはじ
め、まちの発展が見込まれると思います。鉄軌道の導入も以前からある中部の街より検討できやすいのではと感じるのですが、なぜ
今回対象となっていないのでしょうか。

問5 南部地域への路線案もぜひ検討してください。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
構造段階における計画検討については、ガイドラインに沿って地域の課題を抽出し、課題解決の内容評価すべきである。効果を羅
列しても意味がない。

問4 県自ら取り組みをお願いしたい。
問5 南部地域のみ採算性で評価するのではなく、きちんと沖縄21世紀ビジョンに則り、南部地域まで構想段階の検討に含めること。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
県土の均衡ある発展とは、60分で結ぶことなのか？金太郎アメみたいにどこの市町村に行っても同じようなことを差すのか？よく分
からなかった。

問4 取り組みたいと思うような段階でないことは分かった。
問5 これまでどれくらいの税金をかけたのだろうと、ふと思った。本当に出来るのだろうか？
問3 渋滞がどれ位緩和されるかがない。
問4 取り組みたいことや要望したい事の前に、漠然とし過ぎてイメージ出来ない。
問5 そもそも、那覇～名護間にすることをＰＩしましたか？那覇～名護間がいいと県民と一緒に決めましたか？よく分かりません。
問3 まちづくりの効果・影響が数値で見えないのでイメージができない。
問4 **

問5
県として鉄軌道が本当に必要だと思っていて取り組んでいるのか？伝わってきません。やる必要があるとしたら、県民が1人どれ位
負担し、どんな事をやればいいのか示すべきだと思います。

問3 比較評価の結果、こうだというのがない。いいのか悪いのかが分からない。
問4 1人1台自転車運動と助成。中学校・小学校の自転車通学。

問5
ステップ4はこれで終わりですか？県民の意見がどうだったのか？反映したのかしていないのかを県民に知らせることはしないんで
すか？していたらゴメンなさい。

10661 10月3日 パネル展

10662 10月3日 パネル展

10663 10月3日 パネル展

10664 10月3日 パネル展

10659

10月3日 パネル展

10666 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10668 10月3日 パネル展

10667

10665

10月3日 パネル展

10651 10月3日 パネル展

10650

10月3日 パネル展

10653 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10655 10月3日 パネル展

10656 10月3日 パネル展

10657 10月3日 パネル展

10658 10月3日 パネル展

10654

10652

10月3日 パネル展

10660 10月3日 パネル展

10648 10月3日 パネル展

10649 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 南部地域の公共交通の検討や採算性の検討等は、どこに記載されているのでしょうか？

問4
沖縄本島内から県外や海外へ、人・物・情報等を定時性を確保して、スピーディーに運ぶためには鉄軌道の導入は有効だと考えま
す。それ故、災害を未然に防ぐ、又は災害が発生した場合の対応等のリスクマネジメントは不可欠だと思います。

問5 アンケートの内容自体が難しい。
問3 **

問4
住民が利用できるルート、料金体制にするのはもちろん、観光客が利用できるようにし、ルートは糸満市（平和祈念公園）までのばす
べきと感じる。那覇が終発着とは、モノレールもある現状で不公平感もあり、税金をつかって導入するのであれば、少しでも多くの県
民に還元されるべきです。

問5 自然災害に強い乗り物を導入してほしい。
問3 **

問4
鉄軌道のみではなく、バス・タクシー・自家用車の駐車場を総合的に計画してほしい。沖縄の暑い気候から、待ち時間を快適になる
工夫がほしい。例えば、バス停は陰になるよう、パーク＆ライドの駐車場は立体駐車場など。タクシー乗り場はデザイン性の高いも

問5
読谷・うるまより北側に鉄軌道の骨格をひくのは、需要がないと思う。国の調査（平成22年）では、日常交通需要は一番多い県庁周
辺～普天間周辺で、次いで、旭橋～豊見城～糸満南と、コザ～うるま周辺となっている。旭橋～豊見城～糸満南は需要が大きいの
になぜ骨格軸に入れないのか？

問3
評価項目で「まちづくり」という点が、ほぼ比較評価されていない。鉄軌道が通ることにより、駅の開発その周辺のまちづくりにより、
各市町村の人口動向や産業などに大きな変化があると思います。那覇～名護間だけの問題でなく、その隣接市町村への影響が大
きいと思います。県土の均衡ある発展とはどういうことなのか？県の考えがよく分かりません。

問4
今後必要な取組が漠然過ぎて、具体的な事が示されていないと感じました。行政や事業者、そして県民がどのような事をどの位取り
組まないと鉄軌道が実現しないというような具体的な事を示してほしい。そこから要望したい取組について書けると思います。

問5
那覇～名護間を結ぶという前提がそもそもおかしいと思う。「県土の均衡ある発展とは何なのか？」県の考えがよく分からない。県は
がんばっていると思うけど、県民の声をしっかり検討に反映させていますか？那覇～名護間がそもそも決まっていて、そのアリバイ
づくりではないですか？

問3 何故、ここまで南部地域を除外して進めていくかがわからない。3ページは、除外の為の理由付けをしたとしか思えない。
問4 **

問5
ヨーロッパでは、鉄軌道は「県」又は「国」単位で考えていくというのを聞いた（又は読んだ）ことがあります。ある地域の鉄道が赤字で
あれば、他の地域の利益で、補鎮するというようなこと。南部地域が採算性が見込めないとして除外するのではなく、まち全体（県全
体）で補い合いながら交通まちづくりを進めていく考えが重要ではないかと思う。

問3 **
問4 **

問5
上位計画である「沖縄21世紀ビジョン」では、「中南部圏域を縦貫し北部圏域に至る」と明記されている。また沖縄県総合交通体形基
本計画でも、糸満市まで記載されている。きちんと上位計画に沿って南部まで検討すべき。

問3
指標がわかりづらい。渋滞緩和の効果等は、具体的に県内の交通状況を調査把握したうえで、どの案がどの程度効果（減少するの
か）あるのか明記すべき。

問4 **

問5

近年、南部地域は中部に比べ都市開発や社会基盤の整備により、大幅に交通量が増加している。きちんと沖縄21世紀ビジョンに則
り、南部も検討すべき。
　　中部　
　　　　　宜野湾（国道58号現道ＢＰ、国道330号）：136,429（Ｈ17）→124,794（Ｈ27）91.5％
　　　　　浦添（国道58道、国道330号）：160,357（Ｈ17）→154,617（Ｈ27）96.5％

　　南部
　　　　　那覇（具志）（国道331号）：33,895（Ｈ17）→52,464（Ｈ27）１５４％
　　　　　豊見城（国道331号ＢＰ、現道）：22,830（Ｈ17）→50,834（Ｈ27）223％

問3
具体的にルートがなく評価しづらい。ガイドラインでは250ｍ～1ｋｍの幅を示しているが今回は明示されていない。また課題の具体的
な箇所も明示されていない。

問4 バス、モノレール、鉄道間のシームレスな乗りつぎや料金割引。
問5 沖縄21世紀ビジョンや沖縄県総合交通体系基本計画にあるように、沖縄の望ましい姿として、糸満まで整備してほしい。
問3 人口予測値は、平成42年だが、事業実施妥当性判断は30～40年となっている点が不整合では？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 西側を通るルートだと、東側がますます廃れていく気がします。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入をぜひ実現してほしい。
問4 沖縄全域をカバーして通勤圏にしてほしい。
問5 がんばって実現してください。期待しています。
問3 採算分析が黒字転換しないのが気になる！
問4 利用しやすい鉄軌道。
問5 鉄軌道は名護まででよい！
問3 **
問4 **
問5 今の所、必要感じてないです。
問3 なるべく費用が少ない方がよい。
問4 どこを通すにしても、関連市町村（住民も含む）一体となって頑張ってほしい。
問5 **
問3 黒字になれば。
問4 **
問5 県民向けか？観光向けか？はっきりしたほうがいい。
問3 糸満から辺土名までお願いします。
問4 プロ野球球団の準フライチャイズ。
問5 やっぱり糸満から辺土名までお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然を残した方が良いと思います。
問4 **
問5 鉄道で発展した経緯ではないので、費用効果は難しいと思います。

10685 10月3日 パネル展

10686 10月3日 パネル展

10681

10680

10月3日 パネル展

10688 10月3日 パネル展

10687

10月3日 パネル展

10674 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10677 10月3日 パネル展

10678 10月3日 パネル展

10679 10月3日 パネル展

10675

10676

10673

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10682 10月3日 パネル展

10683 10月3日 パネル展

10684 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10669

10670

10671

10672
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 早期に着工してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ａ案のコースで本部までできたらいいですね。
問3 **
問4 **
問5 自然環境を守りぜひ実現してほしい！！
問3 名護までの鉄軌道ができたとして、名護までの移動は車となり、その場合駐車場があれば良いかな？
問4 できてみないとわからない。
問5 **

問3
各主要都市間の所要時間は、おおむねどのルートを通ってもさほど変わらない。なので、工事期間ができるだけ短く、費用が安いの
が県民の為にも良い。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本部町に観光客がよく来るので、つなげてほしい。

問3
Ｃ派生案がいいなと思った。観光客だけでなく県民も利用しやすいように感じた。私自身もよく行く市町村を通るルートなので、Ｃ派生
案だと利用しやすいです。「採算性分析」があんまり理解できなかったです。2つのケースどちらの方が利用者にとってはメリットがあ
るんでしょうか？

問4
鉄軌道ができたら、できるだけ利用したいと思う。でも、自宅から最寄り駅、最寄り駅から目的地までの交通も整備しないと、利用す
るのが難しいと思うので、交通機関整備や駐車場の確保などきちんとしてほしい。自宅が田舎なので、駅までの移動が大変だと利用
しづらいです。

問5

鉄軌道はただ交通が便利になるだけという考えしかなかったが、今回の説明を読んで（聞いて）、地域の活性化にも繋がるということ
が発見できた。
名護市は、本部や国頭へ行く為の通り道だけになっているように感じているので、鉄軌道の最終の駅になったら、もっと元気な市に
なるのかなと期待がもてた。だから、最終駅は今の案通りで名護にしてほしいです。

問3
観光をメインに作るのではなく、沖縄県民が利用したいと思える様な取組、例えば、沖縄県は肥満と有名、体を動く事なく、酒がジャ
ンクフードを頬張る県民が多い。鉄軌道導入により、歩く習慣をつけさせて規則正しい生活を心掛ける。

問4 鉄軌道導入の前に基地問題の解決しないと、鉄道の話がまわらないのではないか。

問5

最近、観光客（中国人・韓国人）が増えていてマナーが悪い。運転では反対車線を逆走して事故になりそうな事が多々見られる。そう
いう事を考えれば、鉄軌道の話を進めても良いと思う。
鉄道を作る事になったら、モノレールは取り壊しになるのか？沖縄県はうちなータイムが有名で時間通り進まない事が多いが、鉄道
作成して、県外みたいに時間通り電車が来るの保証できるのか？

問3 那覇から名護まで1時間でこれる（所要時間短縮）というのは、夢みたいな話。どうか実現してほしいです。

問4
乗り換え機能は、ぜひ作ってほしい、大人だけではなく、子供達でも安心・安全に目的地まで移動が可能な乗り換えスペースを作っ
てほしいです。

問5
ぜひ実現化にむけてがんばってほしいです。北部から中南部まで、遠すぎて行くのをためらっている人や移動手段が無い人達のた
めに、ぜひがんばってほしいです。

問3 本土のように、色々な路線となると難しいのか。
問4 **
問5 バス賃より安く、早く到着できる鉄道を期待してます。
問3 第1、Ａ案が生活している道と合っているが、Ｂ案も経路も合わせて出来たら将来良いと思う。
問4 鉄道の利用に際して、バスや駐車場エリアの確保。時間帯を幅広くして観光客にも利用してもらう。

問5
乗車して乗り降りする場合の安全性と、介助を必要な人用にエレベーター（階段）、車いすでも利用は、高齢者は必要です。本部半
島やんばるを1周するバスもほしい。

問3 **
問4 地下で安価なのは良いが不発弾が出てきて、結局工事が遅れていつまでも出来ないのではないか？
問5 実現味が無い。
問3 **
問4 **
問5 県の職員を1人つけて、納得の行く説明がほしい。
問3 **
問4 **
問5 路線の無い所でアンケート取って、何の意味があるのか。
問3 基地の返還は可能性無い様にしかみえない。
問4 **
問5 地下は安全に工事等が進むのか不安。
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案、名護より上も！
問3 鉄軌道のまわりにコミュニティーバスを作るのがとても良いと思います。電車の駅に近くなくても利用しやすい状況になると思いま
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 取組がもっと早ければ良かったです。鉄軌道は必要性を感じてます。実現してほしいですね。
問3 **
問4 **
問5 早い完成望んでいます。
問3 **
問4 **
問5 必要な所はもっと有るはず。
問3 **
問4 子供達が一緒に乗れるように、学校での乗り方や降り方を教えてもらえると、母親は助かるかなぁと思います。
問5 **

10707 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10704

10708

10702

10月3日 パネル展

10710 10月3日 パネル展

10711 10月3日 パネル展

10709

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10700 10月3日 パネル展

10701 10月3日 パネル展

10695

10696

10697

10698

10699

10694

10月3日 パネル展

10703 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10705 10月3日 パネル展

10706 10月3日 パネル展

10689 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10691 10月3日 パネル展

10692 10月3日 パネル展

10693 10月3日 パネル展

10690

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道が整備されてる事で、鉄道が通る行政が潤えば良いなと思います。Ａ案が最も望ましいと思います。
問4 飲酒運転が減ると思います。
問5 **
問3 年500万人のお客様がいる海洋博には何故検討していないのかな？
問4 フィーダー交通はバスはループ状でタクシーは放射線状に運用する。
問5 那覇空港駅と、海洋博美ら海駅の検討をする事。

問3
1番気になっていた採算性や事業費について、わかりやすく提示されていたのでとても良かった。なるべく将来に負担のない費用で
あってほしいが、これからの沖縄、特に北部地域の発展のために鉄軌道は必要であると思うので、関心を持ち続けたい。

問4
バスの乗り方教室はとてもおもしろそうだと思いました。沖縄の人は（特に北部）、公共交通機関の利用にあまりなじみがないのでい
い。駅前広場が整備されて利便性が良くなると、バスや電車をぜひ利用したいと思う気がします。今のおもろまち駅周辺の雰囲気が

問5
もっと多くの県民が感心を持って考え、すばらしい鉄軌道ができることを願います。
早く便利になるといいな。

問3 那覇起点の名護終点と、他に短い距離の路線もほしい。
問4 高齢者向けのサービス等。
問5 鉄道作りには賛成です！
問3 7つのルートとも上等。黒字転換を目標に努力。
問4 駅近くのパーキングの整備。
問5 県民の意見を聞くアンケートは上等。
問3 那覇への移動手段は増えるが運賃が気になる。
問4 ルートの延伸。
問5 本部（採算）が合わなくても通してほしいのが本音。
問3 観光客の利便性を考慮していない。
問4 やんばる地域、特に本部町、美ら海水族館近くまで整備すべき。
問5 **
問3 北部までは延伸ムリです？
問4 駅、バス等の関係。
問5 採算性が無いと延伸は難しいと思われますが、北部・南部にも人は多くなるので、サービス等の配慮して下さい。
問3 Ｃ案。
問4 県民への周知。
問5 新聞やラジオ等で耳にしてはいましたが、耳にしてない人は多いと思う。
問3 **
問4 **
問5 東海岸をモノレールで。西海岸を鉄軌道で。
問3 渋滞の緩和、車を利用できない人でも移動手段ができて良いと思った。
問4 鉄軌道と合わせてバスの路線も整理できたら便利だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金、資金面や1年～100年、人口が減ってももたせること。リノベーションも大事です。
問3 事業性・環境・・・特に台風が多い沖縄での安全性を確保してほしい。
問4 各市町村のバランスを考えて、停車駅をつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 現在の公共交通機関との役割は。雇用については。
問3 Ｂ案が導入されたらいいと思うのですが、樹林、生物の影響が気になる。
問4 家から駅まで移動が問題。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ＭＩＣＥができるのに、与那原はバスのままなのが不思議。どちらも県の取組なのに・・・。
問4 延伸先を降りてからも観光用周遊バスをしっかり整備しないと、電車で名護には行かない。レンタカー借ります。

問5

昨年も書きましたが・・・那覇と名護を起終点として検討する・・・理由は理解出来ましたが、やはり残念です。西原に近い中城に住ん
でいますが、学校休みだと朝も帰りも車の流れがスムーズ・・・。子供達が電車バスで自分で通学するのが理想です。10年前まで関
西に住んでいました（生まれも育ちも）。
観光のみで考えると県民の足にはならないので、延伸先の周遊のバス、まちづくりを頑張って下さい。
ちなみに台湾のＭＲＴはすばらしかったです。

問3
国道330号ルートと国道58号ルートの利用者は前者が多い。主観的視点でいえば後者である。県民視点にたった国道330号ルート
案が良い。

問4 駅周辺駐車場の整備（自動車～鉄軌道）。駅と各地域を結ぶバス路線の充実。
問5 国道330号ルートは、沖縄のほぼ中心を走り、東西地域全体の距離が最短である。地域格差解消のためにもこのルート案が良い。Ｃ
問3 中部北より北部への鉄軌道案がほしいと思う。
問4 沖縄県は車社会の為、収益の面で問題有り。観光客との利用、一般の利用を考えるべき。
問5 **

問3
便利になって多くの人が公共機関を利用し、渋滞が緩和されるならよいと思う反面、とても高額なお金がかかり、また時間を要するこ
と、自然への影響が心配。

問4 こういった動きがあることを沖縄県民、そして日本全国の人に知ってもらうことが大切だと思うので理解し、ひろめていきたい。
問5 東海岸へ訪れる人が増え、沖縄全体に人がばらけること、多くの人に満足してもらえる観光へつながる交通手段ができたらうれし
問3 自分の住んでいる場所が便利になるのはいいと思う。Ｃ案。
問4 **
問5 **

10723 10月3日 パネル展

10724 10月3日 パネル展

10725 10月3日 パネル展

10726 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10729 10月3日 パネル展

10730 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10727

10728

10731

10732 10月3日 パネル展

10733 10月3日 パネル展

10734 10月3日 パネル展

10735 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10715 10月3日 パネル展

10712

10713

10714

10721 10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10716

10717

10722

10月3日 パネル展

10月3日 パネル展

10718 10月3日 パネル展

10719 10月3日 パネル展

10720 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｃ案がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **

問4
車での移動になれてしまい、歩いて駅まで移動するとなると、不便だと思うことがあるので、駅に駐車場があれば、自宅から遠い駅
までは車で移動して、そこから先はモノレールで移動したいと思います。駅に大きい駐車場があればと思う。

問5 **

問3
Ａ案は他の案と比べて、事業費や工事期間も抑えられ、路線もシンプルでいいかなと思った。けど、黒字転換されないから黒字転換
される他の案がいいのかなと思った。黒字転換されないと何かデメリットがあるのか知りたい。

問4
自動車を運転するとき距離はそんなに遠くないのに、渋滞に巻き込まれてしまうのが嫌。だから、歩いていけるところは歩くようにし
ている。鉄軌道があれば渋滞も緩和でき、移動が便利になると思う。けど、自然が壊されたり、景観が損なわれたりしないが心配。

問5
よくバスを利用しますが、バスレーンをもっと増やして道路混雑時にはバスを利用したら、渋滞が減ると思います。それでもダメだっ
たら鉄軌道を導入してもいいのかなと思います。

問3 費用対効果。
問4 鉄道利用した●●●●●●してほしい。
問5 是非、実現してほしい。
問3 安全性、気になる。
問4 子供、高齢者無料。
問5 早く作って下さい。
問3 Ｂ案とＤ派生案を合わせた案が望ましいです。
問4 **
問5 **
問3 黒字にならなくても、やる価値があると思うが実現できるのかどうか？
問4 公共機関（バス）を利用したりするが、予定時間のみつもりがかかりすぎるので、使いづらい。その分、鉄軌道に期待する。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地域の活性化につながると思います。
問4 海沿いなど外の風景が楽しめるルートがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通渋滞の緩和、正確の時間での運行は導入は良いと思います。
問3 難しい課題が山積していますが、交通の改善に最も役立つルートであってほしい。
問4 観光地へのアクセス、時間短縮を！渋滞による時間ロスを低減して下さい。
問5 **
問3 **

問4
民間のバス会社を県が全部買取り、バスを再編する等の大胆な政策でもしない限り、公共交通利用者は増えないと思う。フレックス
タイムを活用した企業へは減税する等の仕組みはどうか？

問5 **
問3 工事期間が長いと思った。
問4 パーク＆ライドは良いと思うので、活用してみたい。
問5 これからできる予定のＭＩＣＥの近くにも駅とかはできないのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
渋滞の緩和に期待しているので、鉄道に乗った人には、観光地への特典や割引きサービスを用意してほしい。主に、観光客が好む
ようなサービス等を提供してほしい。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 簡単に作ると言っても、自然環境へのリスクもあり、難しいこともあると思った。
問4 駅ができて、観光にもいい影響があると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いろいろ不便があり、早めにお願いします。
問3 子供達の行動が懸念される。
問4 **
問5 鉄軌道を早めに設置望みます。
問3 1ルートに選択するのは難しいかなと思いました。その日、その時利用目的によって、移動場所も違うので・・・。
問4 沖縄の幹線道路の渋滞を考えると、早期に鉄軌道が出来る事を希望します。
問5 **

パネル展

10759 10月3日 パネル展

10760 10月3日 パネル展

10761 10月3日 パネル展

10736 10月3日 パネル展

10737 10月3日 パネル展

パネル展

10744 10月3日 パネル展

10738 10月3日 パネル展

10746 10月3日 パネル展

10756 10月3日 パネル展

10739 10月3日 パネル展

10740 10月3日 パネル展

10741 10月3日 パネル展

10742 10月3日 パネル展

10743 10月3日

10745 10月3日 パネル展

10747 10月3日 パネル展

10748 10月3日 パネル展

10749 10月3日 パネル展

10750 10月3日 パネル展

10751 10月3日 パネル展

10752 10月3日 パネル展

10753 10月3日 パネル展

10754 10月3日 パネル展

10755 10月3日 パネル展

10757 10月3日 パネル展

10758 10月3日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 駅近くの駐車場整備、駅周辺の観光地や商業施設の整備、駅からの乗り継ぎの利便性。バス・タクシー・自転車など待たない工夫。
問5 **
問3 **
問4 地下を通るのが、台風の影響がなくて沖縄に良いと思います。
問5 交通混雑しない為に、早く実現してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 財源の使い道をわかりやすくしてほしい。赤字にならないよう。環境に配慮してほしい。
問4 自然を壊さないよう、環境のことを第一に考えて、そして財源を有効に使ってほしい。
問5 観光立国だからこそ、環境第一！！
問3 とても便利になると思う。
問4 なるべくなら国頭までひいてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道が出来たら便利なので、実現してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案は西海岸地域の方にしか需要がなさそう。
問4 **

問5
高速道路に面した案では、高速バスの利用によりあまり需要性はないのかなぁと思う。元々、自家用車所有者は、飲酒等の移動が
多く利用すると思うのでいいと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごく便利になると思った。
問4 もっと鉄軌道のＰＲをして、特に若者たちからの意見も取り入れるような、取り組みをしてみてもいいかも。
問5 完成、実現するのを楽しみに期待しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく議論して、沖縄県に合った方法を見いだして取り組んでほしい。
問4 どの市町村にも行けるようにしてほしいです。
問5 高齢になると車社会の沖縄では車は危険で、あまり持ちたくないので是非、鉄道ができると嬉しいです。
問3 今後の通勤の利便性の向上や観光客の増加に対応するために、鉄軌道導入は必要だと思う。
問4 早急に完成する事を望みます。
問5 **
問3 メンテナンス費用が莫大になるのでは？と感じた。
問4 自家用と両方を利用する為に、数カ所に駐車場を設置し、利用しやすくしてほしい。
問5 遅い時間までの運行にしてもらえれば。利用者も増えるのでは？
問3 **
問4 **
問5 観光客として、観光地を通るルートを考えていただくと県外の人も利用出来ると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 需要。
問5 車（自家用車）が減ることで、渋滞が減りいいと思う。私は「Ｃ派生案」都市を通るルートがいいです。
問3 採算性については気になるところであるが、観光沖縄という点を含め、県民の日常の利便性から、早期の実現を期待したい。

問4
最寄り駅までの公共交通アクセスについても、検討が必要と考える。自家用車を使わずに目的地まで到達できるようになれば、利用
者も増えるのでは？特に、駅から観光施設までの繋ぎという点。

問5
沖縄への鉄軌道導入に向け、話し合いに関わっている皆さんに敬意を表します。「まさか？」でした。具体的に話が進み、将来の沖
縄の発展に繋がっていくと思います。
赤土。

問3 那覇空港と美ら海水族館までのルートが検討されてない。必要である。
問4 もっとスピード感をもって進めてもらいたい。
問5 那覇空港駅と美ら海水族館駅は絶対必要である。

10780 10月3日 パネル展

10781 10月3日 パネル展

10782 10月3日 パネル展

10776 10月3日 パネル展

10777 10月3日 パネル展

10778 10月3日 パネル展

10779 10月3日 パネル展

10764 10月3日 パネル展

10765 10月3日 パネル展

10767 10月3日 パネル展

10769 10月3日 パネル展

10771 10月3日 パネル展

10772 10月3日 パネル展

10773 10月3日 パネル展

10774 10月3日 パネル展

10768 10月3日 パネル展

10770 10月3日 パネル展

10775 10月3日 パネル展

10762 10月3日 パネル展

10763 10月3日 パネル展

10766 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 市民の声をもっと早く取り上げてください。
問4 導入は時期遅しと感じます。早く取り組んでほしい。
問5 名護の発展は導入他なりません。
問3 Ｃ派生案がいいと思う。黒字に転換する期間も短いし、ルートとしてもベスト。
問4 沖縄の雰囲気は独特なので、それを壊さないようにしてほしい。
問5 北部の海はキレイなので北部まで行きやすくなったらいい。
問3 糸満からはないの？名護許田から本部までつなぐと人がふえる？
問4 北谷美浜に車できて、北部へ。大きめの駐車場作ったら北部行きやすい。
問5 **
問3 とにかく環境（自然、沖縄の文化的なもの）が、守られるように願っています。
問4 観光客も大切ですが、沖縄の方々にとって、有益なものになってほしいです。
問5 **
問3 外国の人が多いので、電車で移動できるのはいいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案。コンベンションセンター。
問4 **
問5 沖縄らしさがあった方がいいです。
問3 運賃も記載してほしい。
問4 駅を少なくするのもいいけど、またバスでその場所に行くというのはとても時間かかる。
問5 **
問3 Ｃ派生案！このルートはあまり栄えていないので、いいのではないかと思う。
問4 魅力的な駅づくりと駅前広場の整備。
問5 沖縄の雰囲気が壊れない様にしてほしいです。沖縄大好きなので。
問3 一番自然破壊しないルートがいい。
問4 サービスエリアを充実させてほしい。
問5 安全第一。
問3 **
問4 景観を損なうこと、環境破壊を起こさないように対策をとってほしい。
問5 それぞれの土地の人口分布（情報）、見込まれる利用人数等があると良い。現実的に実現可能なプランはどれなのかも知りたかっ
問3 特に外国人の来日、観光、生活について何を最大化するかが、もう少しクリアにしてほしい。
問4 工事開始（計画）の人口、観光客、年齢の違いが見えないので提示が必要。
問5 山と那覇中心部と分割と都心部はトタム。山部は電車を分ける事も良いのでは？
問3 東村を通れるルート。
問4 魅力的な駅づくり。
問5 このアンケートに出会えてよかった。よろしくお願い致します。
問3 観光を重視したいと・・・本心では思いますが、やはり日常・・・生活をしている地元の方を助けるルートが一番いいと思います。

問4
駅前駐車場は不可欠と思います。でおルートを守らない観光客も多いので、そのあたりの取り決めも考えなければ。鉄道が通ること
で、景観が変わるのは嫌かも。

問5 基本的に鉄軌道は賛成です。
問3 各市町村で、駅を作る事を希望するのかどうか確認したほうが、いいのではないでしょうか。
問4 **

問5
最高速度が40ｋｍ／時でも、信号が少ない分速くなるので、費用・工期の面からも、路面電車のほうがいいと思います。国道の車線
の一つを使う事もいいのでは。

問3 Ａ案。最短だから。
問4 駅周辺の活性化。
問5 ぜひ、実現に向けてスタートしてほしいと思います。
問3 黒字転換しない案・・・というのは将来的にはどうなのか。疑問に思いました。
問4 県外者としては、沖縄らしさや沖縄の自然をなるべく損なわないような形で導入されてはどうかと思いました。
問5 **
問3 うれしいがコストが心配です。
問4 途中の店に影響は?
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 下車駅からのカーシェアリングがないと利用は、なかなか進まないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10804 10月3日 高校等

10805 10月3日 高校等

10806 10月3日 高校等

10807 10月3日 高校等

10808 10月3日 高校等

10809 10月3日 高校等

10791 10月3日 パネル展

10793 10月3日 パネル展

10784 10月3日 パネル展

10785 10月3日 パネル展

10788 10月3日 パネル展

10790 10月3日 パネル展

10792 10月3日

10796 10月3日 パネル展

パネル展

10795 10月3日 パネル展

10794 10月3日 パネル展

10803 10月3日 高校等

10797 10月3日 パネル展

10798 10月3日 パネル展

10799 10月3日 高校等

10800 10月3日 高校等

10801 10月3日 高校等

10802 10月3日 高校等

10783 10月3日 パネル展

10786 10月3日 パネル展

10787 10月3日 パネル展

10789 10月3日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 車の免許が無い方や、年寄りの方などがいるとやっぱり電車が必要と思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高速道路、インターがない市町村に鉄軌道を導入してほしい。読谷や恩納村。
問3 費用便益分析・採算性分析が導入の有無・ルート検討に大切な項目と考えるが、数値の根拠・評価の方法?が分からない。
問4 自動車利用が減る街づくりを要望したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅から遠い地域が出てくるのでは？駅周辺の駐車場確保。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅が遠くになりそうなので、必要ない。電車賃が高くない方がいい。
問3 年数が短く感じた。
問4 鉄軌道の利用目的が多いルートを考えてほしい。
問5 自然災害を十分に考慮した安全面を重要視してほしい。特に台風が多い県なので。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
近年、観光客も増加し、インターネットの普及もあり、今までにない市町村内部までレンタカーの出入りが激しくなり、交通渋滞も年々
ひどくなっている現状。導入することにより、県民、観光客どちらにも利となる部分が多くなることを願います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこかはいる場所が理解が意味がわかりませんでした。
問4 どこから。
問5 **

10832 10月3日 高校等

10月3日

10833 10月3日 高校等

10834 10月3日 高校等

10835 10月3日 高校等

10836 10月3日 高校等

10815 10月3日 高校等

10816 10月3日 高校等

10817 10月3日 高校等

10819 10月3日 高校等

10820 10月3日 高校等

高校等

10827 10月3日 高校等

10828 10月3日 高校等

10829 10月3日 高校等

10830 10月3日 高校等

10831 10月3日 高校等

10818 10月3日 高校等

10824 10月3日 高校等

10821 10月3日 高校等

10822 10月3日 高校等

10823 10月3日 高校等

10825 10月3日 高校等

10826

10810 10月3日 高校等

10811 10月3日 高校等

10812 10月3日 高校等

10813 10月3日 高校等

10814 10月3日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 北部に住んでいる事もありますが、採算性の分析からみてもC案・C派生案がいいと思いました。

問4
今後は、駅から目的地までの移動手段としてバスの利用者が増えると思うので、バス等のきめ細かい路線の検討見直しが必要に
なってくると思います。

問5 **
問3 とてもいい！
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡだけじゃなくてＳｕｉｃａとかも使えたらうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 車を利用する人が多いので、しかも混んでいると嫌なので、早めに鉄軌道をつくってほしい。
問5 **

問3
鉄道を使うことによって、こんなにも移動時間が短縮されると思わなかった。
お年寄りや子供でも使いやすく、かつ分かりやすくした方がいい。

問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 鉄道ができるのはまだまだ先で遅いんだなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 沖縄は、今まで車とかバスだったから、今さら電車はいらない。
問3 **
問4 **
問5 那覇や浦添などでの渋滞緩和になると思うから、とてもいいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 安い費用でつくることができそうな地下鉄の方がいいと思った。
問4 モノレールのように電車内に沖縄をアピールできるようなポスターや絵を貼る。
問5 **
問3 **
問4 環境に影響を与えないように、交通機関考えます。
問5 **
問3 事業費が高いと思う。
問4 この取組について、鉄道をつくったら多くの人々が便利だと感じると思います。もう少し工事期間を早めたらもっといいと思います。
問5 **
問3 あまり自然環境に影響を与えない方がいいと思う。
問4 沖縄では自動車の利用が日常になっているので、鉄軌道の利用はあまり増えないんじゃないかと思う。
問5 **
問3 基地を通る場合、米軍と協議が必要となるが、そこでなかなか米軍が合意せずに、完成期間が延びるのではないかと思います。
問4 鉄軌道をつくろうとした、そもそもの理由が知りたいです。モノレールを延ばすことはできないのかなど。
問5 **
問3 それなりの事業費がかかるから、もっとちゃんと沖縄県民の意見も聞くべきだと思いました。

問4
駅の近くにショッピングモールや観光地があれば、観光客もそこに足を運びやすくなり、鉄軌道を利用する人が増えるのではないか
と思いました。

問5 **
問3 運転する人、特に年配の方々にとっては疲労が減ると思うし、時間短縮できるため、とてもいいと思います。事故なども減りそう。
問4 鉄道の乗り方など、年配や子供たちに教えるなど対策をとった方がいいと思う。
問5 観光客の方々にとっても、よりよく沖縄の旅がしやすい環境を作っていってほしいです。
問3 沖縄県は車社会だから若い世代の利用者が増えるかどうか。
問4 **
問5 通学や帰宅時間の渋滞が減少したらいいなと思います。
問3 ほとんどの県民は車を持っているし、都心部のショッピングモールにも駐車場があるのに、鉄道の需要はあるのかと思いました。
問4 **
問5 広い範囲に開通しても、頻度が少ないと利用するのは難しいと思う。

問3
沖縄には今までモノレールしかなかったから、車を持っている人がほとんどだけど、駐車場がない所とかに鉄軌道ができたらとても
便利だと思いました。

問4 **
問5 もし鉄軌道ができたら、たくさん利用したいし、利用する人も増えると思います。とてもいいと思いました。

問3
いつも帰宅ラッシュになると国道58号がとっても混雑するので、鉄軌道を導入したら、少し緩和されると思いました。また、レンタカー
利用者数は少し減ると思ったけど、沖縄北部、南部の先まで鉄軌道が通っていないので、レンタカー利用者もいると思いました。

問4
駅を沖縄風にアレンジするといいなと思いました。沖縄独特の瓦屋根やシーサーなどを置いたり、アナウンスに方言を導入するのも
いいと思いました。また、モノレールのアナウンスで駅ごとにその周辺を案内するアナウンスを導入するのもいいと思いました。

問5
私は個人的に遊園地をつくってほしいと思いました。なぜなら高台のアトラクションを導入してみたら、高台からも沖縄の風景も見え
るし、さらにアトラクションも楽しめるので、楽しそうだと思いました。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 北中城村と北谷町の両方通るルートがあった方がいい。地下鉄をつくった方が良いと思う。
問4 車体のデザインを「紅型」や「ミンサー」にする。
問5 **
問3 事業費が高く感じる。自然が破壊されるのが良くない気がする。
問4 **
問5 沖縄は沖縄らしく、自然を大事にしたい。モノレールを長くする方がいいと思う。
問3 費用が高い。
問4 **
問5 こんなものをつくるより、モノレールを大きく、長くしてほしい。つくらなくても良いと思った。
問3 Ｃ派生案が色々とよくて、利用者もいるからいいと思う！
問4 テーマパークとかつくったら、利用者が増えると思う！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10856 10月3日 高校等

10857 10月3日 高校等

10858 10月3日 高校等

10862 10月3日 高校等

10863 10月3日 高校等

10859 10月3日 高校等

10860 10月3日 高校等

10861 10月3日 高校等

10844 10月3日 高校等

10845 10月3日 高校等

10846 10月3日 高校等

10847 10月3日 高校等

10850 10月3日 高校等

10851 10月3日 高校等

10852 10月3日 高校等

10854 10月3日 高校等

10849 10月3日 高校等

10853 10月3日 高校等

10855 10月3日 高校等

10848 10月3日 高校等

10837 10月3日 高校等

10838 10月3日 高校等

10839 10月3日 高校等

10840 10月3日 高校等

10841 10月3日 高校等

10843 10月3日 高校等

10842 10月3日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 費用がかかりすぎていると思う。
問4 **
問5 **
問3 できることで時間短縮できていいと思います。
問4 環境にも優しくていいと思います。
問5 **
問3 **
問4 沖縄にテーマパークをつくる！！
問5 **
問3 美ら海水族館などがある、本部町あたりまでつなげた方がいいと思う。
問4 地域の路線維持の取組もいいと思う。
問5 沖縄も徐々に進化してきて、将来どのような感じになっていくのか楽しみです。
問3 小さい沖縄に作る必要あるのかなと思いました。
問4 今ある道は、崩さないでほしいです。観光客には便利かもしれないけれど、地元の人は使うか疑問。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡを全国で使えるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 海洋博などの観光地までつなげば、観光客も移動しやすくなると思う。
問3 **
問4 **
問5 モノレール毎日利用しているので、頑張ってください！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光施設につなげた方がいいと思います。
問3 何で名護までなのかなと思った。
問4 観光地につなげたらもっと観光客が増えると思う。
問5 鉄道をつくるメリットは何ですか。モノレールやレンタカーの意味がなくなると思う。
問3 **
問4 **
問5 名護市までつなげるくらいなら、本部までつなげて観光地まで行けるようにしたらいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駐車場増えたらうれしい。那覇と中部で駐車場のあり方が違いすぎ。
問5 バスレーンも毎回混みすぎているから、ぜひ鉄道導入を！

問3
鉄軌道ができたら、旅行シーズンの時の道の混みが減少していくと思い、うれしく思うのと、旅行者や地域の方の事を考えた取組だ
と感じました。

問4
魅力的な駅づくりを見て、ゆいレールのような魅力的な乗物にしてほしいと思いました。沖縄風のシーサー柄や紅型柄にして、外か
ら見てて沖縄だ!と感じてくれるようにしたい。

問5
沖縄は海や自然といったリゾートなところが多いので、もっと沖縄に来てくれた方々が楽しめるような遊園地やプールといったアク
ティブな場所もあるといいと思います。テーマを沖縄にした感じなパークもとてもいいと思います！

問3
那覇市にはメインプレイス、国際通りがあり、モノレールで行けるが、北中城にあるライカムなどはいけないので、Ｄ案は便利なルー
トだと思った。

問4
沖縄は車社会で通勤時間やイベントごとで、とても渋滞が発生します。鉄軌道ができるのは便利ではあるが、ほとんどの人が車を所
持しているので、需要がある程度ないと、赤字にならないか心配です。

問5 鉄軌道ができると、渋滞をなくす、避けることができると思うので、ぜひ色々な視点から検討し、開通するといいなと思います。
問3 黒字になるまで借金を返し続けている間は、沖縄県は経済的に大丈夫なんですか。今から観光客も増えていくと思うので不安です。
問4 地域の需要に応じた交通手段の確保は、今、必要だと感じました。
問5 一番心配なのは、お金のことです。沖縄県民だから払う義務などはありますか？

問3
採算性分析の面で黒字転換の記事を見て、少し不安になりました。鉄軌道を導入することによって、県のお金が無くなっていくこと、
借りたとしても返していけるのか、そしてお金の面で県民の生活に影響は出ないのかなと思いました。

問4
沖縄らしさ、アットホームな雰囲気が出てる駅や車両づくりをしてほしい。また、高齢者が多いと思うのでバリアフリーを1番につくって
ほしいと思いました。

問5 **
問3 どの案が一番いいのか分かりませんが、より需要の高い場所を取入れるといいと思いました。
問4 きれいな沖縄のイメージを崩さないために、ゴミのポイ捨ては、絶対にしないようにしたいです。
問5 この鉄軌道を導入することによって、沖縄への観光客にもより快適な旅をしてもらえると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 授業でやらなければ、絶対読まない記事だと思った。鉄道の魅力があまり伝わらない。

問3
バランスよくつくってほしいです。ビジネスで使う人の行動範囲が広がるのはとてもいいと思いました。観光客には主要なポイントで
降ろし、そこから交通機関を使って利用者を増やしてほしいです。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10886 10月3日 高校等

高校等

10870 10月3日 高校等

10871 10月3日 高校等

10872 10月3日 高校等

10864 10月3日 高校等

10865 10月3日 高校等

10866 10月3日 高校等

10867 10月3日 高校等

10869 10月3日

10868 10月3日 高校等

10879 10月3日 高校等

10882 10月3日 高校等

10873 10月3日 高校等

10874 10月3日 高校等

10875 10月3日 高校等

10876 10月3日 高校等

10877 10月3日 高校等

10878 10月3日 高校等

10880 10月3日 高校等

10881 10月3日 高校等

10883 10月3日 高校等

10884 10月3日 高校等

10885 10月3日 高校等

10887 10月3日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 海が汚れてしまうのでＮＧです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 税金上がるのは嫌だ。
問4 **
問5 **
問3 税金反対！
問4 **
問5 **
問3 鉄道の通ってない所の観光スポットのアクセスが難しくなる。
問4 **
問5 **
問3 理解が難しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の観光地につなげた方がいい。
問4 **
問5 **
問3 レンタカーの需要が少なくなること。北部の観光地を行く際、不便そう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金武町はバスなどが1時間に1回くらいしか来ないので、鉄軌道をつくるなら金武町を経由してほしい。
問3 遠い所でも気軽に行けるようになったらいいと思う。
問4 地下鉄とかができたら観光客にとっても、とても便利になると思う。
問5 モノレールだけではなかなか遠い所に行けないので、地下鉄とかもつくった方が良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用する際の運賃が高いようでしたら、県民はあまり利用しないと思う。
問4 **
問5 **
問3 運賃が高いと地元の人はあまり利用しないので、料金がどうなるのか気になりました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくるなら、美ら海まで！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ルート案があるが、各地域の道の駅にステーションを造れば、その地域の特産品を知ってもらえる。
問3 **
問4 **
問5 いつか沖縄にも鉄道が導入されて、観光や産業も活性化されたらいいと思います。

10911 10月3日 高校等

10912 10月3日 高校等

10913 10月3日 高校等

10914 10月3日 高校等

10915 10月3日 高校等

10900 10月3日 高校等

10901 10月3日 高校等

10902 10月3日 高校等

10903 10月3日 高校等

10904 10月3日 高校等

10905 10月3日 高校等

10906 10月3日 高校等

10907 10月3日 高校等

10908 10月3日 高校等

10909 10月3日 高校等

10910 10月3日 高校等

高校等

10889 10月3日 高校等

10890 10月3日 高校等

高校等

10896 10月3日 高校等

10897 10月3日 高校等

10898 10月3日 高校等

10899 10月3日 高校等

10891 10月3日 高校等

10892 10月3日 高校等

10893 10月3日 高校等

10894 10月3日 高校等

10895 10月3日

10888 10月3日

440



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 いつか沖縄に鉄軌道が導入されることを願っています。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを普及した方が、利用者が増えると思いました。
問3 **
問4 **
問5 北の方に交通手段ができると、観光客が増えるからいいと思います。
問3 本当に必要なのか？
問4 **

問5
沖縄に鉄軌道をつくることで、観光客が移動しやすいという事は分かったのですが、本当に沖縄に必要なのでしょうか？沖縄らしさ
や沖縄の自然がどんどんなくなっていく気がします。

問3 たくさんのお金は、どう工面するのか。自然破壊につながることはないのか。
問4 **

問5
沖縄が発展して観光客が増えることは、とてもうれしいですが、新しい建物を造ることで環境、沖縄の美しい自然が壊されるのではな
いかと不安です。

問3 たくさんのお金がかかってしまうこと。
問4 便利でもありますが、環境や自然も守ってほしい。
問5 この取組は今回知ったので、新聞紙などでも取上げてほしいです。
問3 多くの観光客から交通手段について要望があがっているので、とても喜ばしいことだと思います。
問4 自然や環境、そこに住む地域の方々に配慮をしてほしい。
問5 交通の不便さは沖縄の大きな課題の1つだと思うので、着実に作業が進められたらいいなと思いました。
問3 鉄道ができることで観光客が増えることはとてもいい。自然を壊してまでつくるのはどうかと思う。
問4 **
問5 自然環境を守りながら、つくることはできないでしょうか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通機関が便利になってとても良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 浦添方面にも通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入できたら、糸満の方にもつなげてほしいです。
問3 **
問4 駅周辺はきれいな方がいいから、私もきれいなまちづくりを作っていきたいと思った。
問5 電車ができたら便利だから、できたらいいなと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自家用車やレンタカー利用者から公共交通の利用者は混雑などが起こって、結局、自家用車が増えそうと感じました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入より、バスやモノレールをもっと普及した方がいいと思う。
問3 沖縄で1番大きな道、国道58号と国道330号で工事を行うということは、交通渋滞に影響が出そう。
問4 駅前の広場を大きくつくるなら、沖縄らしく駅前でエイサーの演舞などがあると盛上りそう。
問5 **
問3 費用とかは?
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の海だけは壊さないでください。

10936 10月3日 高校等

10937 10月3日 高校等

10939 10月3日 高校等

10940 10月3日 高校等

10941 10月3日 高校等

10942 10月3日 高校等

10938 10月3日 高校等

10925 10月3日 高校等

10926 10月3日 高校等

10927 10月3日 高校等

10928 10月3日 高校等

10929 10月3日 高校等

10930 10月3日 高校等

10931 10月3日 高校等

10932 10月3日 高校等

10933 10月3日 高校等

10934 10月3日 高校等

10935 10月3日 高校等

10916 10月3日 高校等

10917 10月3日 高校等

10918 10月3日 高校等

10919 10月3日 高校等

10921 10月3日 高校等

10924 10月3日 高校等

10920 10月3日 高校等

10922 10月3日 高校等

10923 10月3日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案のように、環境について配慮することはいい事だと思う。
問4 鉄軌道が導入されると、タクシーやバスの利用数が減ってしまうと思った。
問5 **
問3 沖縄らしさがなくなりそう。
問4 浦添も3車線から4車線になるみたいで、鉄道とか少し理解してないところもあるけど、私はまだ必要性を感じません。
問5 沖縄らしさを崩さないでほしい！！
問3 市街部や郊外部によって、鉄軌道のやり方を変えたのはいいです。
問4 **
問5 沖縄市に是非！！
問3 自然を壊さないように頑張ってほしい。
問4 国道58号ができるだけ渋滞しないようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 夢があっていいと思った。沖縄の発展のために作ってもいいと思った。時間かかるけど。15年は長いな。
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しない路線が案になっているのはなぜですか？
問4 **
問5 車の運転ができない子供であったり、海外などから来る観光客のためにも必要だと思います。
問3 内容自体が難しく理解できません。もし、鉄軌道が導入されるなら、早めの行動を希望します。
問4 **

問5
鉄軌道が導入されて、渋滞などが減ることはいいと思いますが、今の状態でより良くなる方法を考えてもいいと思います。車線を増
やすか、バスなども遅れないような対策をしていけば、費用もかからずもっと住みやすい沖縄になると思います。

問3 自然への影響が気になりました。利便性を求めて、自然環境に影響があれば、良くないと思いました。

問4
魅力的な駅づくり、駅周辺の商業などの活性化、駅前広場の整備、お金が心配です。けれど、地域らしさ、沖縄らしさを取入れると、
沖縄の観光業もより発展しそうです。

問5 **
問3 現在は観光客数増加に伴い、沖縄県の財政も潤っているが、万が一、北朝鮮からの攻撃などの有事が起こった際の収益に不安を

問4
普段よりゆいレールを利用しているが、今まで車で行っていたような場所も、ゆいレールで行けるようになることで、さらに利用頻度
が増えると思われる。

問5 車体や駅のデザイン自体に沖縄らしさが見えた方がいい。
問3 **
問4 沖縄は、自動車を利用する方々が多く、混雑するのでいい考えだと思いました。
問5 **
問3 モノレールでつなぐことは、不可能であるのか。
問4 **

問5
最初はとてもいい案だと思っていたが、沖縄の環境を考えると不安になった。年々増えていく観光客によって汚される場所もある。鉄
道ができることにより自動車が減り、空気が良くなるかもしれないが、沖縄に本当に必要なのか、考えたいところです。

問3 Ｃ派生案が所要時間1時間以内で利用できるので、便利だと思いました。
問4 駅周辺などには、私達や、観光客も楽しむことのできるテーマパークやビーチなどがあればいいと思います。

問5
バスなどは交通渋滞によくあい、通学、出勤の際には時間がずれたりすることが多々あるので、鉄道をつくれば便利になると思いま
した。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10948 10月3日 高校等

10949 10月3日 高校等

10950 10月3日 高校等

10951 10月3日 高校等

10952 10月3日 高校等

10954 10月3日 高校等

高校等

10964 10月3日 高校等

10965 10月3日 高校等

10966 10月3日 高校等

10967 10月3日 高校等

10968 10月3日 高校等

10957 10月3日 高校等

10958 10月3日 高校等

10961 10月3日 高校等

10962 10月3日 高校等

10963 10月3日

10953 10月3日 高校等

10943 10月3日 高校等

10944 10月3日 高校等

10945 10月3日 高校等

10946 10月3日 高校等

10947 10月3日 高校等

10955 10月3日 高校等

10956 10月3日 高校等

10959 10月3日 高校等

10960 10月3日 高校等

442



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 国頭まで延ばした方がいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護市まで鉄軌道が導入される事に賛成です。名護の駅から北部各地へのバス等の接続の整備･充実に期待しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 西側を通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

10992 10月3日 高校等

10993 10月3日 高校等

10994 10月3日 高校等

10995 10月3日 高校等

10996 10月3日 高校等

10981 10月3日 高校等

10982 10月3日 高校等

10983 10月3日 高校等

10984 10月3日 高校等

10985 10月3日 高校等

10986 10月3日 高校等

10987 10月3日 高校等

10988 10月3日 高校等

10989 10月3日 高校等

10990 10月3日 高校等

10991 10月3日 高校等

10969 10月3日 高校等

10970 10月3日 高校等

10971 10月3日 高校等

10972 10月3日 高校等

10973 10月3日 高校等

10974 10月3日 高校等

10975 10月3日 高校等

10976 10月3日 高校等

10977 10月3日 高校等

10979 10月3日 高校等

10980 10月3日 高校等

10978 10月3日 高校等

443



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はどのくらいかかるんですか？
問4 **
問5 事故とか防げるならいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 6千億もかかるなら、他のことに使った方がいいと思う。
問4 **
問5 名護までじゃなくて国頭とかまでつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とてもありがたいです。電車みたいに便利になると嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 最高。
問4 ＯＫ。
問5 ＮＩＣＥ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今帰仁にまで来てほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 絶対につくってください！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11014 10月3日 高校等

11015 10月3日 高校等

11016 10月3日 高校等

11017 10月3日 高校等

11018 10月3日 高校等

11019 10月3日 高校等

11020 10月3日 高校等

11021 10月3日 高校等

11022 10月3日 高校等

11023 10月3日 高校等

11024 10月3日 高校等

11003 10月3日 高校等

11004 10月3日 高校等

11005 10月3日 高校等

11006 10月3日 高校等

11007 10月3日 高校等

11008 10月3日 高校等

11009 10月3日 高校等

11010 10月3日 高校等

11011 10月3日 高校等

11012 10月3日 高校等

11013 10月3日 高校等

10997 10月3日 高校等

10998 10月3日 高校等

10999 10月3日 高校等

11000 10月3日 高校等

11001 10月3日 高校等

11002 10月3日 高校等

444



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 これは、とても良きことだと思うが、コストの面を考えてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 いいね。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すばらしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 辞めた方がいい、そんな金あるなら募金しろ。
問4 **
問5 車で高速120キロだしたら1時間で着く。作るなら新幹線を作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作る時に、家の立ち退きはあるんですか？
問4 今帰仁も通ってほしいです。
問5 **
問3 名護から那覇まで運賃はいくらなのか。
問4 **
問5 **
問3 運賃。
問4 **
問5 **
問3 金額はどれくらいなのか。
問4 **
問5 **
問3 村は、あまり通らないのか。
問4 **
問5 **
問3 学生が使いやすいように。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とても便利になると思います。楽しみです。沖縄は車がないと楽しめなくつまらないのでとても嬉しいです。

11047 10月3日 高校等

11048 10月3日 高校等

11049 10月3日 高校等

11050 10月3日 高校等

11051 10月3日 高校等

11052 10月3日 高校等

11036 10月3日 高校等

11037 10月3日 高校等

11038 10月3日 高校等

11039 10月3日 高校等

11040 10月3日 高校等

11041 10月3日 高校等

11042 10月3日 高校等

11043 10月3日 高校等

11044 10月3日 高校等

11045 10月3日 高校等

11046 10月3日 高校等

11025 10月3日 高校等

11026 10月3日 高校等

11027 10月3日 高校等

11028 10月3日 高校等

11029 10月3日 高校等

11030 10月3日 高校等

11031 10月3日 高校等

11032 10月3日 高校等

11033 10月3日 高校等

11034 10月3日 高校等

11035 10月3日 高校等

445



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境への問題の程度。
問4 騒音対策。
問5 **
問3 南部から北部まで偏りなく導入してほしい！！
問4 **
問5 SuicaやOKICAの使用ができるようにしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 いらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 いらないと思います。
問3 良いと思う。
問4 バス利用しようと考えた！
問5 鉄軌道導入にとても賛成です。近い未来楽しみにしています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バス停に屋根をつけてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道必ず導入してほしいです。生活も便利になるから県外にはあるのに、沖縄に無いのはおかしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作る場所があるのかどうか知りたい。
問4 自然破壊。
問5 歩く量が増えそうで良いと思う！
問3 メリットとデメリットが必ず出てくるんだなと思った。
問4 県民ファーストでお願いします。
問5 **
問3 沖縄の自然が壊れるのはいやだなと思った。でも電車が通るのは良いと思う。工夫してほしい。
問4 **
問5 15年後、どうなっているか楽しみです。
問3 いいと思うけど、将来、利用するか分からない。今は、車も持ってなくて利用したいと思うけど、将来は利用するかも分からない。
問4 **
問5 **
問3 将来便利にはなるけど、今の代の人は車利用の方が多そう。子供だけが乗る時の安全性とか。
問4 メリットとデメリット。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 **
問4 乗る練習。
問5 田舎にも作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスの代金をもっと安くしてほしい。学割とかもあってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

11069 10月3日 高校等

11070 10月3日 高校等

11071 10月3日 高校等

11072 10月3日 高校等

11073 10月3日 高校等

11075 10月3日 高校等

11076 10月3日 高校等

11077 10月3日 高校等

11078 10月3日 高校等

11079 10月3日 高校等

11080 10月3日 高校等

高校等

11058 10月3日 高校等

11059 10月3日 高校等

11060 10月3日 高校等

11061 10月3日 高校等

11062 10月3日 高校等

11063 10月3日 高校等

11064 10月3日 高校等

11065 10月3日 高校等

11066 10月3日 高校等

11067 10月3日 高校等

11068 10月3日 高校等

11053 10月3日 高校等

11054 10月3日 高校等

11055 10月3日 高校等

11056 10月3日 高校等

11057 10月3日 高校等

11074 10月3日

446



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 バス高すぎるお願い安くして。
問5 別にモノレールを延ばせばいいと思う。でも速さは気になるから作るべきなのかな。それよりバス代を考えてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 許田より北部、大宜味まで延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄軌道ができるのはとてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道を名護や本部に設置したい。
問5 **
問3 良か。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部まで延ばしてほしい。でも自然を壊すことになりますか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やんばるまで延ばしてほしい。
問4 **

問5
やんばるに作ることで少しは自然が壊れるかもしれないけど、南部の人にやんばるを知ってもらえるし、やんばるの方がおじいちゃ
んおばあちゃんが多いから便利になると思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全地域近くを通ってほしい。
問4 10～11時以降、外灯を消す。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができたらうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **

11100 10月3日 高校等

11101 10月3日 高校等

11102 10月3日 高校等

11103 10月3日 高校等

11104 10月3日 高校等

11105 10月3日 高校等

11106 10月3日 高校等

11107 10月3日 高校等

11108 10月3日 高校等

11081 10月3日 高校等

11082 10月3日 高校等

11083 10月3日 高校等

11084 10月3日 高校等

11085 10月3日 高校等

高校等

11092 10月3日 高校等

11093 10月3日 高校等

11094 10月3日 高校等

11096 10月3日 高校等

11098 10月3日 高校等

11099 10月3日 高校等

11095 10月3日 高校等

11097 10月3日 高校等

11087 10月3日 高校等

11088 10月3日 高校等

11089 10月3日 高校等

11090 10月3日 高校等

11091 10月3日

11086 10月3日 高校等

447



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すばらしいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作ってくれたらありがたい。
問4 **
問5 **
問3 作ってほしい。
問4 本当に作ってほしい。
問5 ぜひとも作ってほしい。
問3 つくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 そういうものはないですね。
問4 難しいことは話からわかりませんので協力すら難しいです。
問5 僕からはないですね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 いいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ那覇だけなのか？
問4 北部までつないでいけたらいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どんどんのばして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ国頭にも通さないのか。
問4 鉄軌道が出来たら自動車をあまり使わず、たくさん使用していきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護市許田まで伸ばして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どうせしないだろ。

11133 10月3日 高校等

11134 10月3日 高校等

11135 10月3日 高校等

11136 10月3日 高校等

11122 10月3日 高校等

11123 10月3日 高校等

11124 10月3日 高校等

11125 10月3日 高校等

11126 10月3日 高校等

11127 10月3日 高校等

11128 10月3日 高校等

11129 10月3日 高校等

11130 10月3日 高校等

11131 10月3日 高校等

11132 10月3日 高校等

11111 10月3日 高校等

11112 10月3日 高校等

11113 10月3日 高校等

11114 10月3日 高校等

11115 10月3日 高校等

11116 10月3日 高校等

11117 10月3日 高校等

11118 10月3日 高校等

11119 10月3日 高校等

11120 10月3日 高校等

11121 10月3日 高校等

11109 10月3日 高校等

11110 10月3日 高校等

448



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 あと何年後になるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスの利用者が減るということは、運転手が職をなくすんじゃないか？
問4 **
問5 **
問3 すばらしいと思います。
問4 出かけやすくなる。
問5 はやく作ってください。
問3 移動が楽になると思う。
問4 **
問5 **
問3 県のお金でつくれるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 北部にも鉄軌道を通して欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高速道路とかぶらないほうがいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 立ち退き等。
問4 **
問5 **
問3 名護までしかないから、もっと距離をのばして欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安いのも大切だと思うが、安全性を1番気をつけて欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 多くの人が公共交通機関を利用することは、多くのメリットをうむと思うので導入前から利用を促すための取り組みを多く行って欲し
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **

11155 10月3日 高校等

11156 10月3日 高校等

11157 10月3日 高校等

11158 10月3日 高校等

11159 10月3日 高校等

11160 10月3日 高校等

11161 10月3日 高校等

11162 10月3日 高校等

11163 10月3日 高校等

11164 10月3日 高校等

11144 10月3日 高校等

11145 10月3日 高校等

11146 10月3日 高校等

11147 10月3日 高校等

11148 10月3日 高校等

11149 10月3日 高校等

11150 10月3日 高校等

11151 10月3日 高校等

11152 10月3日 高校等

11153 10月3日 高校等

11154 10月3日 高校等

11137 10月3日 高校等

11138 10月3日 高校等

11139 10月3日 高校等

11140 10月3日 高校等

11141 10月3日 高校等

11142 10月3日 高校等

11143 10月3日 高校等

449



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良かった。
問4 早く乗りたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入して欲しい！！
問4 **
問5 **
問3 公共交通を利用することが多くなると思うのでとても良いと思う。
問4 たまにバスを利用したりしているが、乗る人が少なく感じるのでバスのイメージをもっと良くして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分はＡ案がいいと思う。他の案よりも工事期間が短く、事業費が他の案よりも安いことからＡ案のほうがいい。
問4 自動車は便利だけどバスの利用者も減り、不便な所もある。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利でいいと思う。
問4 安いほうがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思います。
問4 日本一わかりやすい鉄軌道を作ってほしいです。
問5 **
問3 費用や工事終了までの期間などを知りたい。また、モノレールをその後どうするのか。
問4 駅や電車を通すのは良いが、ただでさえ土地が狭い沖縄で場所をとらず騒音もできるだけ解決してほしい。
問5 沖縄の未来のため、発展のため県民のために活用できる鉄道を造ってもらいたい。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 ルートが観光客のことをひいきしている気がした。
問4 強いて言えば、工事を早めに始めて欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はどこからでるのか。ちゃんと予算は足りてるか。
問4 北部まで駅をつくって欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 10代の私には難しい内容で理解できませんでした・・・すみません。

11190 10月3日 高校等

11191 10月3日 高校等

11192 10月3日 高校等

11177 10月3日 高校等

11178 10月3日 高校等

11179 10月3日 高校等

11181 10月3日 高校等

11182 10月3日 高校等

11183 10月3日 高校等

11184 10月3日 高校等

11186 10月3日 高校等

11187 10月3日 高校等

11188 10月3日 高校等

11189 10月3日 高校等

11180 10月3日 高校等

11185 10月3日 高校等

11166 10月3日 高校等

11167 10月3日 高校等

11168 10月3日 高校等

11169 10月3日 高校等

11170 10月3日 高校等

11171 10月3日 高校等

11172 10月3日 高校等

11173 10月3日 高校等

11174 10月3日 高校等

11175 10月3日 高校等

11176 10月3日 高校等

11165 10月3日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 名護と那覇をつないでいて間に、北中城や北谷が通っていたらいいと思った。
問4 **
問5 つくるのはいいと思うけど、戦争の時に爆発しきれなかった爆弾があるとつくるとき危ないと思う。
問3 **
問4 バス安くして。
問5 バス高い。
問3 観光客か、中高生や老人が多く利用しそうだと思った。
問4 安全第一。
問5 沖縄の自然環境は、ちゃんと大事にしたい。
問3 どれだけ時間がかかっても、沖縄の交通機関の発展のため導入していいと思う。
問4 沖縄ならではの特別な駅。
問5 **
問3 工事中の際、道路の渋滞などつくる場所によって使いやすい人、しにくい人が出て来るのでポイントをはっきりする。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学割はあるのか。ルートを増やして欲しい。
問3 7案もあるとわかりづらいですね。  H42予測を考慮しているようですが、 鉄道を引いたことによる20年後・50年後の変化を考慮する
問4 今住んでいる人々のためではない、未来の人々のための鉄路。 ということをもっと県民にアピールしてほしい。

問5
できる限り最短ルートを走るべき。 迂回していては、車に負ける。既存の街を寄って遠回りする必要はない。鉄路あるところに新しい
街ができる。

問3 観光立県を目指している沖縄ですので、鉄道コースとしては、北谷町と恩納村を通るルートがいいと思います。

問4
多くの県民が利用するよう大胆な方策を考るよう必要があります。 例えば、通勤通学の利用に際し、思い切った補助の導入や、駅
前開発でまちづくりによる駅前への職場や学校等の誘致、また、バス交通網との連携など、そうした官民問わずの取組が必要だと
思います。

問5 是非とも早めの鉄道導入、期待しています。

問3
鉄軌道でとにかく早く移動ができればよい、と考えていましたが、A案、B案などルートによっては採算が取れない、返済までかなり時
間がかかことがわかり心配になりました。沖縄が地域的にも、観光面でも発展していくには本土と同等程度の移動利便性がないと、
観光客も経済も離れていくと思います。多少移動時間がかかっても、確実に採算が取れるようなルートがいいと思います。

問4 **

問5

沖縄県と本土の交通量の違いを詳しく紹介してほしいです。交通手段の背景は異なるとは思いますが、写真などを見ることで詳しい
現状を実感できるのではないかと思います。グラフからは沖縄県が実際どの程度混んでいるのか、ほかの都道府県とどの程度混雑
具合が違うのか、想像しにくかったです。 
沖縄に住んでいても、ゆいレールに乗ったことがない人(若い人など)を聞くこともあるので、鉄軌道自体のイメージも付きにくいので
はないかと思います。学校を通じて学生の意見を聞いてみてほしいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルート隣接地が宅地等の整備可能な土地であるか？ 宿泊施設の客室数が大きな地域を通っているか？
問4 米軍基地の返還予定地など用地の確保を前もって進め事業を早急に進めてほしい。
問5 **

問3
黒字転換しないルートもあるが、実際に運用開始になれば新しい施設等の建設や それを含めたイベントなども開催される事になる
かも知れないと思います。 誘致出来る土地等広く取れる場所が確保できる事を考慮しても良いのかも知れないと思いました。

問4
恐らくは現状が不便なため自動車利用が多くなっているのだと思います。 通勤時間の混雑や利便性等、車より便利になる様にその
他の交通機関との連絡も含め考えていく必要があるように思います。

問5

路線もですが、ダイヤも重要になってくると思います。 荷物も重く、時間的に不便なので。
今はレンタカーを借りて移動する事が多いですが そろそろ運転も卒業する年代に近づいて来たので　鉄軌道での旅を楽しみにして
います。
また、沖縄は飲酒運転が非常に多いと聞くが、おそらくは交通の便の関係という事も大きいのではないかと思います。 便利な沖縄に
なる事を望んでおります。

問3 沖縄市、北谷町などの観光地化がしやすい/されている場所を通過しないと観光客の利用が進まないと思う。
問4 快速線の導入（通勤通学時の使いやすさ）、終電の時間設定（夜型社会）なども配慮してほしい。
問5 **

問3
国道58号を使うのか、国道330号を使うのか、そこに関心があるのだけど、それに関してはほとんど詳細がわからなかった。
モノレールとの乗り継ぎが便利になるようにお願いしたい。おもろまち駅での乗り継ぎが適当だと思う。

問4
大都市では有事の際に地下に逃げることができるが、沖縄には非難する場所がない。地下空間は必要だと思うので、駅周辺は地下
化するべきです。これは鉄軌道よりも国から予算を取って来やすいと思います。

問5 **

問3
７ルート案とも一筆書きのルートとなっているために混迷を深めてしまったようですが、 那覇－名護間の最短ルートをまず早々に建
設し、その上で順次分岐するルートの方が現実的ではないでしょうか？
高齢化による自家用車離れ＋公共交通機関へのシフト化への展開をもう少し検討されても良いのではないでしょうか？

問4

自動車と公共交通を使い分けられるのは若い人たちののことで、高齢者になると鉄道を中心とした公共交通しか選択肢が残されて
いないと思いますが・・・。
早期導入のための補助金を拠出するなどの手当ても必要であると思います。 事業者への補助金もケースによってはあり得るかも
知れません。

問5

行政機関としては自家用車から公共交通機関への移行を積極的に推進して欲しい。 車社会からの脱却を目指して欲しいと思いま
す。 そのためには結論が出てから動くのではなく、とにかく前へ進みながら検討して欲しいと思います。 
行政機関としてガソリンから電気への移行も積極的に推進して欲しいと思います。 
高齢化社会では自家用車が凶器になる可能性が高くなるため、一刻も早く公共交通機関の整備が必要です。 “待ったなし！”の状
態かと思っています。

問3 県庁の担当課に敬意を表したい。
問4 名護～那覇を通学、通勤できるのであれば細部は皆様に任せます。
問5 これからもアンケートに協力します。（元コンベンションセンター職員）。
問3 Ｂ案が良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 字が細かい。見にくい。
問4 **
問5 できると良いですね。

11202 10月4日 HP

11203 10月4日 HP

11209 10月4日 郵便

11204 10月4日 HP

11205 10月4日 HP

11206 10月4日 HP

11207 10月4日 HP

11208 10月4日 HP

11210 10月4日 FAX

11211 10月4日 パネル展

11193 10月3日 高校等

11194 10月3日 高校等

11195 10月3日 高校等

11196 10月3日 高校等

11197 10月3日 高校等

11198 10月3日 高校等

11200 10月4日 HP

11201 10月4日 HP

11199 10月4日 HP
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 採算が厳しいと思う。
問3 **
問4 鉄道が沖縄に開通すると決まればマスコミなど使って積極的に宣伝すれば沖縄に観光客も増えると思う。

問5
沖縄は観光地が本土全体にバラバラなので鉄道だけだと観光するのは難しそう。初日レンタカー、２日目電車とかは逆に効率悪そ
う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 ＯＫ。
問4 **
問5 **
問3 ＯＫ。
問4 **
問5 謝謝！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車がすごく多いと感じていたので、電車が出来て車の量が減ると、さらに快適にドライブできると思いました。
問4 電車ができるなら、電車も利用してみたいと思います。
問5 **
問3 採算的なことは実際どうなるのかなとは思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 私の親友の娘がこの事業に関わっていたことがあり、しばらく連絡していないのでいろいろ聞いてみたいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 高速道の通っていない所を鉄道を通す。
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができると便利になると思います。
問3 鉄軌道の導入による求人等も増えて良いと思う。
問4 **
問5 便利になるメリット、デメリットを考えながら実現できると良いと思います。
問3 実際に利用する方がどれだけいらっしゃるのか？採算がとれるのかが疑問です。
問4 沖縄の自然を大切にしながら進めていただきたいと思います。
問5 **
問3 名護まで伸ばさなくてよい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ゆいレールでは無理なのか？
問3 **
問4 必要な取り組みが生ぬるいと思った。本当に実現するのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本当に鉄軌道が必要なのか疑問。道路拡張等だけではダメなのか。
問3 海のみえる鉄道になったらステキですね。
問4 **
問5 **
問3 超高齢社会が続くため、ある程度の鉄軌道整備は必要だと思いました。
問4 **
問5 **
問3 黒字が見込めるかという点。
問4 **
問5 免許をもたない旅行客にとっても優しそうだと感じた。
問3 **
問4 **
問5 鉄道開通によって新たな需要も見込めるのではないかと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞の解消になっていいと思う。
問4 **
問5 **

問3
むつかしいことは分かりませんが、鉄軌道があればいいですね。地形地盤でむつかしいことがありそうですが、美しい自然をそこな
わず実現できるといいですね。

問4 **
問5 沖縄、すばらしい県ですね。何度でも来たくなります。美しい海がいつまでもありますように。人も親切です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地元ではないので地の利がわからない。
問4 税金の無駄使いにならないように。
問5 全てが丸くおさまるようになれば良いですね。
問3 採算性が最も重要。
問4 車しか利用しない人が多い沖縄に鉄道が受け入れられるかは疑問。
問5 **

11234 10月4日 パネル展

11235 10月4日 パネル展

11237 10月4日 パネル展

11238 10月4日 パネル展

11239 10月4日 パネル展

11236 10月4日 パネル展

パネル展

11223 10月4日 パネル展

11224 10月4日 パネル展

11225 10月4日 パネル展

11226 10月4日 パネル展

11227 10月4日 パネル展

11228 10月4日 パネル展

11229 10月4日 パネル展

11230 10月4日 パネル展

11231 10月4日 パネル展

11232 10月4日 パネル展

11233 10月4日 パネル展

パネル展

11215 10月4日 パネル展

11216 10月4日 パネル展

11217 10月4日 パネル展

11212 10月4日 パネル展

11213 10月4日 パネル展

11214 10月4日

11218 10月4日 パネル展

11219 10月4日 パネル展

11220 10月4日 パネル展

11221 10月4日 パネル展

11222 10月4日

452



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができるといいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 パネルだけで理解できるから新聞をみながら回答させる間は分かりづらく混乱する。答えやすいアンケート作成を。
問3 **
問4 **
問5 高齢者の移動手段としても有効になると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 取り組みが遅すぎる。道の駅なんかが出来る前に鉄軌道等を整備するべきだった。
問3 **
問4 **
問5 生きてる内は厳しいが、子どもたちのために整備して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 パネルの色分けが分かりづらい。
問3 **
問4 **
問5 来たばかりで分からない。
問3 沖縄の自然環境を破壊しないように、もし鉄道を造るのであれば、配慮をお願いしたい。

問4
渋滞が減少する等鉄軌道の良い面はあるが、黒字経営を続けていくには鉄道だけでは厳しいのではないか？県を挙げての取り組
みが必要だと思います。

問5 沖縄県の皆さんが経済的にも安定できる様な事業展開をして下さい。
問3 モノレールとのちがいがわからない。でもあればいいと思う。
問4 **
問5 **

問3
今あるモノレールは時間帯によっては混み合うが地域の人が、利用しにくいほどではない。もっと台数とルートを増やしたりして、一
般自動車道の交通渋滞緩和をしてもらいたい。

問4 私自身もっと公共交通を利用するようにしたい。
問5 他の県のように、駅で買い物ができるようなスーパーマーケットやデパートをもっと増やして欲しいです。
問3 **

問4
沖縄にいる人や観光客は車移動が当たり前と思っている人が多いので、鉄道利用者を増やす？（導入のために利用してもらう）こと
は最初は難しいのかなと思います。観光地に鉄道利用者だけの特典をつけることや、全国的に広めるための広告なども必要だと思
います。1日乗車券などもよいですね。

問5 **
問3 海沿いに鉄軌道を展開してほしいけど（観光客としては）地元の方の事を考えると北中城や北谷を通った方が良いでしょうね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通渋滞がひどい。特に本島南部、電車は賛成。
問3 **
問4 **
問5 移動や手段が増えると、観光客も各地でお金を使うようになるからね。
問3 **
問4 **
問5 塩害とかの心配はいらないのか。海沿いにした場合、自然災害の影響は考慮しているのか。
問3 整備されると、ここまで変わるのかと驚きました。
問4 車と電車の使い分けを上手くすると便利になると思いました。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
問3、4への答えは難しくて、環境や地下へのこともあるのは、あらためてこの間で考えました。
やっぱり鉄道は老人にもやさしいと思いますが簡単ではないですねと思いました。

問3 赤字だけになる様な物はいらない。
問4 地域の発展を一番に利便性よく。
問5 渋滞をなくして。
問3 **
問4 **
問5 あれば確実に便利だと思う。
問3 観光地を経由することで、生活者の視点から矛盾しないことが肝要であると思料される。
問4 議会での議決が必要であると思われる。
問5 **
問3 **

問4
地元の人間ではないのですが、車の交通量がすごく多いと感じたので鉄道で交通量を分散されると旅行者にとってもよりよくなると
思います。

問5 **
問3 観光しやすくなると思う！
問4 鉄道とバスの活用。
問5 **

11246 10月4日 パネル展

11247 10月4日 パネル展

11248 10月4日 パネル展

11249 10月4日 パネル展

11250 10月4日 パネル展

11251 10月4日 パネル展

パネル展

11261 10月4日 パネル展

11262 10月4日 パネル展

11263 10月4日 パネル展

11264 10月4日 パネル展

11265 10月4日 パネル展

11252 10月4日 パネル展

11254 10月4日 パネル展

11258 10月4日 パネル展

11260 10月4日 パネル展

11253 10月4日 パネル展

11255 10月4日 パネル展

11256 10月4日 パネル展

11257 10月4日 パネル展

11259 10月4日

11240 10月4日 パネル展

11241 10月4日 パネル展

11242 10月4日 パネル展

11243 10月4日 パネル展

11244 10月4日 パネル展

11245 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 6項が専門用語が多く、一般向けではない。
問4 交通渋滞の解消に期待。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ＬＲＴ支線接続も検討すべき。
問4 日本国内のみならず海外の先進的な事例から良い点を吸収していくのがよい。
問5 米軍基地問題や政治に、左右されないように。
問3 県民が必要ならつくるべき。
問4 県民が必要ならつくるべき。
問5 交通の便がよくなれば、産業もよくなると思います。
問3 採算性も重要な要素だと思う。
問4 **
問5 **
問3 車でも充分移動可能にも思う。
問4 もっと情報を知るようにしたいです。
問5 **
問3 供用中の道路上で工事を行う場合の道路渋滞の心配。
問4 自然･動植物に対する配慮。
問5 **
問3 自然環境への影響、米軍との協議は時間がかかりそう。
問4 鉄道･車･交通の利便性、街づくりで広範囲で、人が集まるよう取組をしていただきだいです。
問5 **
問3 ルート案が沢山ありすぎて分かりづらい。
問4 **

問5
観光がしやすくなるといい。
曲がった道が多いため運転しにくい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 田舎は田舎のままでいいのかな？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較の結果を見ると、違いがそれほどないから、沖縄の環境をさほど壊さないような鉄軌道を作ってほしいです。
問4 **
問5 **
問3 どれも大差ないと思うので、観光客か地元のどちらをメインにするか考えるべき。
問4 環境保全と島を大事に思いたい。
問5 組み合わせる案を考えるべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護までモノレールをほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 出来るだけ、景色が楽しめる、沖縄らしい感じの場所を通っていたら楽しめると思います。
問4 安全第一で、導入していただきたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道だけ作られても、多くの道が歩きにかったりすると、皆、車での移動になる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 水族館までの電車がほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11289 10月4日 パネル展

11290 10月4日 パネル展

11291 10月4日 パネル展

11292 10月4日 パネル展

11293 10月4日 パネル展

11278 10月4日 パネル展

11279 10月4日 パネル展

11280 10月4日 パネル展

11281 10月4日 パネル展

11282 10月4日 パネル展

11283 10月4日 パネル展

11284 10月4日 パネル展

11285 10月4日 パネル展

11286 10月4日 パネル展

11287 10月4日 パネル展

11288 10月4日 パネル展

11266 10月4日 パネル展

11267 10月4日 パネル展

11268 10月4日 パネル展

11269 10月4日 パネル展

11270 10月4日 パネル展

11271 10月4日 パネル展

11272 10月4日 パネル展

11274 10月4日 パネル展

11275 10月4日 パネル展

11276 10月4日 パネル展

11277 10月4日 パネル展

11273 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車じゃなくても移動はできると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 難しい問題でよくわからない。
問3 正直難しくてよくわからなかったです。
問4 内地のＩＣカード（Sｕｉｃａ、ＰＡＳＭＯ、など）との相互利用を可能にしてほしい。
問5 **

問3
終点が名護だと高速とほぼ変化がない。国頭まではのばせないのか？観光客はこの場合だとレンタカーを使うと思う。観光で来てい
るので料金の面は大して気にしていないと思います。設計上の留意、配慮する面が多く、本当に実現できるのか不安。

問4
身体の不自由な人、子供連れなどに配慮した鉄軌道にしてほしい。
娯楽施設など周辺に建設する必要があると思われます。

問5 沖縄の発展につながる良い取組だと思うので、今現存している公共交通機関と連携しながら頑張って下さい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字にならない事が良い、基地通過は無理がある、西海岸を通る案が良い。
問4 早く実現するようにするのが良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道での移動が出来るとレンタカーばかりでなく鉄道の利用が増えていいと思う。
問3 **
問4 **
問5 早く実現できることを願ってます。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ありきな感じをうける。
問4 **
問5 バスの利用度を上げるのが先決ではないのか？
問3 多少ルートが長くても経由する駅は多い方がいいかと思います。
問4 いかに自然の景観を残したまま鉄道をつくれるか、かと思います。
問5 **
問3 Ｂ案。読谷とうるま市も通っているから。
問4 **
問5 早く通ってほしいです！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用するにあたっての時間はわかったけど、利用する年齢や、主な時間（ラッシュ）とかがあるといいと思った。
問4 車を利用できない年齢の人や、車を主に利用する人、主に利用する時間が多い時などわかりやすくしていけば・・・。
問5 レンタカーだけでなく列車でも観光したいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然が破壊されること。
問4 低予算で実現すること。
問5 **
問3 土地を売る地主がいないのでは。

問4
鉄道にメリットは？
静岡県では、地方鉄道が人の乗降が少ないです。

問5 **

問3
A案がいいように思えるが、黒字転換しないものはバツ。
C案がいい。

問4 ベースはコスト。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 字が小さくて見にくい。
問3 よく調べられていると思いました。
問4 自然は残してほしいです。
問5 頑張ってください。
問3 採算性がとれないことに不安が残る。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11302 10月4日 パネル展

11303 10月4日 パネル展

11304 10月4日 パネル展

11305 10月4日 パネル展

11301 10月4日 パネル展

パネル展

11312 10月4日 パネル展

11313 10月4日 パネル展

11315 10月4日 パネル展

11316 10月4日 パネル展

11317 10月4日 パネル展

11318 10月4日 パネル展

11294 10月4日 パネル展

11295 10月4日 パネル展

11296 10月4日 パネル展

11297 10月4日 パネル展

11299 10月4日 パネル展

11300 10月4日 パネル展

11298 10月4日 パネル展

11308 10月4日 パネル展

11314 10月4日 パネル展

11306 10月4日 パネル展

11307 10月4日 パネル展

11309 10月4日 パネル展

11310 10月4日 パネル展

11311 10月4日

11319 10月4日 パネル展

11320 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 できてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 各ルートごとのメリットがよく分からない（ルート以外のこと）。
問4 観光でくる目線ですが、景色が見えた方がうれしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客がレンタカーばかりなので、安全面もいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 B案が比較的いいと思います。まだ未開発の恩名地域の復興可能。
問4 工事費と行政政策の一体化で黒字化できるPLANがいいと思います。
問5 名古屋ゆとりーとラインのように比較的安価なバスと鉄道が一体になった計画が、人口減少社会にはあっていると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北の方はいるのか？
問4 お金が大丈夫か。
問5 できるといいと思います。
問3 **
問4 **
問5 移動手段が増えるので、道路の渋滞緩和になりいいと思う。鉄道では、外国人でも分かりやすい標識などをお願いします。
問3 **
問4 **
問5 ぱっと見でわからない。もう少し簡単に書いてほしい。
問3 自然環境の破壊を最小限に抑えてほしい。
問4 鉄軌道により、交通渋滞が少なくなればいい。
問5 ぜひ鉄道を導入させてほしい。
問3 **
問4 県民が本当に必要としていることを強く訴えること。
問5 **
問3 費用の心配。
問4 短期間で完成を願う。
問5 複数案をゆっくり理解したい。
問3 公共交通は黒字が理想であるが、必要であれば行政が支援してでも運営する必要がある。
問4 存続については、行政支援が必要。
問5 **
問3 採算性は必要だと思う。
問4 将来に残る取組が必要。
問5 **
問3 車から公共交通への転換が図れるのか。
問4 車はドアTO ドアであるが鉄軌道は、ドアTO駅の空白をいかに補てんするか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひ実現して下さい。
問3 あった方がいいと思います。
問4 旅行で来たけど、交通量が多くて、電車があれば便利だなと思いました。
問5 **
問3 自然が損なわれてしまうのが心配。
問4 **
問5 鉄道がひかれると少し便利になると思います。
問3 自然破壊は少なく。
問4 自然動物の保護。
問5 沖縄最高！！
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道をつくるのは、沖縄では短いと思います。
問3 **
問4 **
問5 たくさん調べられていて、真剣度が伝わりました。
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護と沖縄が短くなるのがよいのか、鉄路によって観光の目玉とするのがよいのか、どちらだろうか。
問4 観光にするなら、上下分離だとしても採算性と目玉をつくる必要がある。SLを通らせるなどは必須だと思う。
問5 頑張ってください。
問3 車の移動は、時間がかかるため、電車はいいと思う。
問4 **
問5 賛成です。
問3 環境と基地への影響は本当に大丈夫なのかもう少し知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 街並みをこわす恐れがあるのが少し心配でした。

11339 10月4日 パネル展

11340 10月4日 パネル展

11341 10月4日 パネル展

11342 10月4日 パネル展

11343 10月4日 パネル展

11344 10月4日 パネル展

11345 10月4日 パネル展

11346 10月4日 パネル展

11347 10月4日 パネル展

11348 10月4日 パネル展

11327 10月4日 パネル展

11328 10月4日 パネル展

11330 10月4日 パネル展

11331 10月4日 パネル展

11332 10月4日 パネル展

11333 10月4日 パネル展

11334 10月4日 パネル展

11335 10月4日 パネル展

11336 10月4日 パネル展

11337 10月4日 パネル展

11338 10月4日 パネル展

11326 10月4日 パネル展

11329 10月4日 パネル展

11321 10月4日 パネル展

11322 10月4日 パネル展

11323 10月4日 パネル展

11324 10月4日 パネル展

11325 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 自然豊かで、いつも癒されに来ているので、今の雰囲気は壊さないようにしてほしいです。

問5
すごく色々比較されていて、いっぱい調べられているのは分かりますが、観光に来たので、もう少しパッと見て分かるようにしてほし
かったです。
電車の旅ができたら、車ではできないことができるのでいいなと思います。

問3
電車での旅も悪くないかなと思った。
沖縄は大好きなので今のままでもいい。

問4 難しくてよく分かりません。
問5 **

問3
自然生態系に影響と黒字転換。観光者としては、車の渋滞を回避できるので便利な点もあるが結局、その周辺への観光は車が必
要となる気がするので。

問4 **
問5 **
問3
問4
問5 **
問3 鉄道を建設することによるデメリットも検討の要素に含めるべき（バス、レンタカーへの影響）。
問4 **
問5 **
問3 難しかったです。
問4 海を見ながら鉄道に乗れるのは良いと思います。
問5 **
問3 自然は大切にしないと。
問4 **
問5 **
問3 景観をはじめ、動植物の生活区域の縮小等々、自然保護が難しくなるのではないかと思った。
問4 **
問5 便利になるのは良いことですが、そこまで便利にする必要はあるのでしょうか？
問3 Ｃ案、Ｄ案が1番いい。
問4
問5 鉄道が通ると便利になると思う。

問3
ルートや費用など様々な項目の比較が分かりやすかったです。駅の数やどこを大きな駅にするかによって、ルートの7案も別れるの
かなと思いました。

問4 長時間の夜間の悪天候での運転は危険になりかねないので、途中まで電車というのは使ってみたいなと思います。
問5 **

問3
観光客としては車利用が圧倒的に楽と感じる。車の使えない若い世代や高齢者に対しては鉄道は必要であるが、那覇～名護まで
期間中繰り返し使えるクーポンなどが付くお得なものがあればなお使いやすい。

問4 長い目でみれば、自然や景観に影響の少ない方を選択してもらいたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 黒字になれるように。
問3 なかなか難しそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地域の交通機関としての利用なのか、観光客の利用のためなのかで路線がかわるのではないかと思います。
問4 交通の連携、バスやタクシー等との利便性。
問5 東海岸の発展にも金武ルートお願いします。
問3 **
問4 **
問5 未来の思考で考えていかないといけない。実現した方がいい。
問3 **
問4 **
問5 使われる鉄道になるようしっかり対策してほしい。
問3 **
問4 **
問5 ぜひ導入してください。
問3 海の見える鉄道にしてほしい。
問4 **
問5 ＪＲが参入することはあるのか。
問3 **
問4 **
問5 県だけで資金など賄えるのでしょうか？
問3 レンタカー会社とのトラブル。
問4 レンタカー会社との調和。
問5 乗り継ぎや利便性を重視すべし。
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案。
問3 **
問4 **
問5 A案が良い。
問3 本島の真ん中ルートは、高速道路が走っているので、海沿いルートが観光客にとってもいいと思います。
問4 わからない。
問5 **
問3 本島の真ん中ルートは高速道路が走っているので、海沿いルートが観光客にてとってもいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 是非鉄道は取り入れた方が良いと思います。

パネル展

11374 10月4日 パネル展

11352 10月4日 パネル展

11351 10月4日 パネル展

パネル展

11359 10月4日 パネル展

11360 10月4日 パネル展

11361 10月4日 パネル展

11362 10月4日 パネル展

11363 10月4日 パネル展

11364 10月4日 パネル展

11365 10月4日 パネル展

11366 10月4日 パネル展

11367 10月4日 パネル展

11349 10月4日 パネル展

11353 10月4日 パネル展

11354 10月4日 パネル展

11355 10月4日 パネル展

11357 10月4日 パネル展

11358 10月4日

11350 10月4日 パネル展

11356 10月4日 パネル展

11368 10月4日 パネル展

11369 10月4日 パネル展

11370 10月4日 パネル展

11371 10月4日 パネル展

11372 10月4日 パネル展

11373 10月4日
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把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 やはり採算性が見込めるのか疑問。後々、金額がよがって利用客がいないということにならないようにできるのか。
問4 **
問5 **
問3 細かい字が多く、理解するのに時間がかかる。もっと要点をまとめてもらえればと思います。
問4 **
問5 観光客が鉄軌道に期待することは、スピードではない、のんびり、ゆったり車窓の景色を楽しみたいと思っていると思います。
問3 Ｃ案が良いのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道は必要な交通方法だが、車社会の世の中・エコの時代になっているので、高速道路の維持に力を入れてほしい。
問3 自然との調和も大切だと思います。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ派生案。
問4 **
問5 電車が通ったら地元の人も旅行者にとってもいいと思う。旅行しやすくなり観光客も増加すると考えられる。
問3 **
問4 **
問5 ぜひ鉄道を！！
問3 **
問4 **
問5 特急ならうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間が鉄道だとはっきりするので、今までと計画が立てやすい。
問4 **
問5 **
問3 比較結果一覧を鑑みて、今必要とされているんだなと感じました。
問4 インフラ整備なので定時であったり、天候による影響など様々な問題も出てくると思います。
問5 交通機関の発達はすばらしいこと。
問3 **
問4 **
問5 鉄道計画をもっと周知してほしい。
問3 高速がないエリアを通す方がいいかな？A案。
問4 **
問5 **

問3
簡単に移動できたりするのは良いと思うが、北の方はリゾート地でゆったりしたイメージがあるので、ゴチャゴチャしてしまったら嫌だ
なと思うので、工夫が必要と思う。

問4
問5 **
問3 **
問4 ゆいレールに負の影響を与える可能があると記載されているが、ゆいレールとの連結は厳しいということか。
問5 **
問3 基本的には、観光客の流れにあわせた方がもうかると思います。料金設定が重要になると思います。空港までの定時・定速が重
問4 那覇－名護1時間が実現すると、通勤圏が広がり名護の企業立地も進むのでは？
問5 那覇で飲んで、日帰りが実現できればうれしい！

問3
陸上交通では、交通量を中心に問題があるということから、出てきている切実な要求なのでしょう。ただ、沖縄の沖縄らしさを活かす
ということが一番大切だと思います。

問4 **
問5 私は旅行者で生活者ではないので、やはりいちばんは、沖縄にくらす人々が、故郷を大事に守り育てる視点を欠かさない計画にして
問3 旅行客の利用を目的にするのか県民の利用を目的にするのかを明確にすべき。
問4 駅に水族館を隣接してつくって鉄道利用者を増やす。
問5 **

問3
Ｃ案・上下分離は1年で本当にペイできるの？観光客からすると、あまり魅力を感じないな。
これだけトンネル・高架で予算あってる？なくない？工事期間中、余計に交通乱れるよ。

問4
予算はとにかく削った方が。
自然保護には配慮ください。
工事期間中の交通整備おねがいします。

問5 **
問3 通らない、自治体が収入がへってしまう。
問4 現在、使われているモノレールなどとの共存ができる様にしてください。
問5
問3 **
問4 **

問5
ビーチの近くに駅があると便利。ある程度、大きめの市街地に駅を作ってほしい。時間通り運行されるのか不安はある。観光列車
あったら利用したい。ＪＲで運営してほしい。

問3 時短ルートが良いのでは。
問4 計画から完成まで時間がかかりすぎるのが公共事業ですよね。早期着工が望ましいですね。
問5
問3 那覇→名護間は高速だと1時間くらいだが鉄道の必要牲が疑問。高速で来るのと何が違うのか？
問4 反対意見は？

問5
今作っている、名護東道路から延長の那覇向けのバイパス道路があるが、その上鉄道を作る意味は？自然破壊ばかりで沖縄の良
さがどんどん失われていく。

問3 **
問4 **
問5 早目に着工していただきたい。

11397 10月4日 パネル展

11399 10月4日 パネル展

11385 10月4日 パネル展

11386 10月4日 パネル展

11387 10月4日 パネル展

11388 10月4日 パネル展

11389 10月4日 パネル展

11390 10月4日 パネル展

11391 10月4日 パネル展

11392 10月4日 パネル展

11393 10月4日 パネル展

11395 10月4日 パネル展

11396 10月4日 パネル展

11375 10月4日 パネル展

11376 10月4日 パネル展

11377 10月4日 パネル展

11378 10月4日 パネル展

11379 10月4日 パネル展

11380 10月4日 パネル展

11381 10月4日 パネル展

11382 10月4日 パネル展

11383 10月4日 パネル展

11384 10月4日 パネル展

11394 10月4日 パネル展

11398 10月4日 パネル展
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把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 まずは始めること、全体を見る事が大すじでできれば、モノレールのように延長していく事は後からでも。
問4 国道58号の渋滞緩和を中心にルートを！渋滞が観光の促進、事業向上をさまたげていると感じるので。
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道導入後の駅を中心とした中心市街地のあり方について。
問5 **
問3 採算は、車社会の沖縄を考慮してのものか。特に中北部は鉄道を利用するのだろうか。
問4 後世に負担をさせないこと。
問5 **
問3 「黒字転換しない」ルートが多いですが、それは県から補てんされる形でしょうか。

問4
自動車を利用している県民も多く、近年ではレンタカーを利用している観光客も多いため、あえて鉄軌道を利用するメリットをもっと強
調してほしいです。

問5
私自身、県南部の出身で、自動車を持っていないため、開通されたら利用したいとは考えております。是非持続可能な制度として運
用される事を望みます。

問3 国と県の計画の違いはなぜ？

問4
迅速な取り組みにより鉄軌道を導入してほしい。バス利用等の取り組みもわかるが、観光客の増加等根本的に交通環境を変える必
要がある。

問5 読谷村に導入してほしい。高速道路が近くない市町村はさらに鉄軌道も無ければ、過疎化が進むだけである。
問3 安定した経営が可能なのか？
問4 病院等生活環境の面。
問5 **
問3 地図が大きすぎてルートのイメージがつかめない。
問4 那覇市内への自家用車の流入規制も同時に行うべきだと思う。
問5 やるなら早くやってほしい。人口も減るのでタイミングを逃がすとできない。
問3 景観を壊さないような計画。
問4 北部地域の開発と一体の計画を。
問5 **
問3 **
問4 交通渋滞も減らしてほしい。
問5 **
問3 実際運用が始まった際の投資に見合う効果が出るのか不安なところがある。
問4 バス乗車時の時間がもう少し改善（時間通りに来る、来ない時はあと何分後と知らせる）があれば良いと思います。
問5 車両数が少ないのでもっと増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 実家が北部のため、ぜひ実現してほしい。

問3
西海岸側等、バスが充実している区間はバスの更なる充実を。名護までの計画案であれば、その先やんばるエリアへのバスの本数
増等の充実を図ってほしい。

問4 鉄道とバスの時間の相互計画。各駅の魅力、駅周辺の魅力、自然を守った上で発展を考えてほしい。
問5 **
問3 ランニングコストから考えると最初から1案しかないことは明白で、無理にも6案も作ることはコストのムダでは？比較は3案程度で十
問4 本当にペイできるだけの利用者が見込めるのか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字転換しなくてもぜひ開通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案がベスト。
問4 早期に計画を固め、国との協議を行ってほしい。
問5 期待しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どれも黒字にならないなら導入実施する理由がわからない。
問4 導入するのであれば駐輪・駐車場の充実、駐輪・駐車場、パーク＆ライドの想定利用者以上の確保を希望。
問5 あると便利だが黒字になる努力を！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入に県民が何を求めているかだけを問う事も必要だと思います。
問4 **
問5 **
問3 誰がどのようにルートを決めるのかが疑問に思いました。県民投票等を行うのか？
問4 バスとの連携でサービス向上。空港へのアクセス。時刻通りの正確な運行。本土の交通系ＩＣカード等の利用。
問5 南部地域への延伸。飲酒運転根絶のためにも必要だと思います。
問3 住民優先か観光客優先かでルートは、変わると思います。2ルート作ることはできないのか？同時には無理なのかな？
問4 あまり住民の負担がないようにやってほしい。住居を動かすのはとても大変。
問5 是非鉄道を作ってほしいです。
問3 Ｄ派生案が良い。

問4
Ｐ8の「自動車にも鉄軌道にも便利なところ、不便なところがある」より、バスと鉄軌道と運行時間の正確な連携を希望します。現在の
バスを利用する時のバス停の通過時間の違いからバスの利用者が減り、乗用車の利用が多いと思う。

問5 2017年第6号、わかりやすい素晴らしいパンフレットです。頑張って下さいね。
問3 **
問4 **
問5 せっかく作るなら早めにできてほしいと思います。

パネル展

11417 10月4日 パネル展

11418 10月4日 パネル展

11419 10月4日 パネル展

11420 10月4日 パネル展

11421 10月4日 パネル展

11423 10月4日 パネル展

11425 10月4日 パネル展

11400 10月4日 パネル展

11401 10月4日 パネル展

11402 10月4日 パネル展

11405 10月4日 パネル展

11406 10月4日 パネル展

11407 10月4日 パネル展

11408 10月4日 パネル展

11409 10月4日 パネル展

11410 10月4日 パネル展

11411 10月4日 パネル展

11422 10月4日 パネル展

11424 10月4日 パネル展

11412 10月4日 パネル展

11413 10月4日 パネル展

11414 10月4日 パネル展

11415 10月4日 パネル展

11416 10月4日

11403 10月4日 パネル展

11404 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 環境破壊がどれ程のものになるのか懸念している。
問4 駅周辺の受入対策が進むのか気になるところ。地元民と観光客とでは利用目的がちがう。それぞれの満足度を上げる方法を考えて
問5 学生とＷＳを通じて鉄道の将来像を考えてみたい。実際に利用するであろう年代の意見が大切。
問3 自然環境への影響と最大限配慮していただきたい。
問4 情報公開と透明性を図ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 高齢社会に向けて低価格で利用しやすいようにしてほしい。便利でもモノレールのように高価だと使えない。
問5 **
問3 どこに駅が設置されるのかなど、もっと知りたい。
問4 なるべく多くの駅を作って、車社会から脱却したい。
問5 早く実現してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まちづくりについての効果はあまり見ていなかった。各ルート案の比較は明確でよくできた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ほとんどが地下トンネル、山岳トンネルという計画はなる程と思った。
問4 費用便益の検討は難しいと思いますが、100年のスパンで物事を考えて良いと思います。
問5 沖縄県に必要な事業だと思います。
問3 名護までの距離が短くなっていて良いが、読谷ｏｒ沖縄市、恩納ｏｒうるまを選ぶか難しいです。
問4 導入する前に実証試験で、バスやモノレール等、公共乗物料金を安くするのも一つだと思います。
問5 **
問3 重点がよくまとまっている。
問4 **
問5 **

問3
長い工事期間と膨大な費用をかけて導入するので、県民、観光客両方の利便性を考えて作ってほしい。黒字に早くならないのなら、
やめてほしい。

問4
実際に鉄軌が導入されたらできるだけ利用したい。でも不便なら利用できない。鉄軌道からバスｏｒモノレール、うまく連動して利用で
きるようにしてほしい。

問5 **
問3 金額が大きいのにはビックリです。実現するためにはどうしたらいいのでしょうか。
問4 1本の鉄軌道があり、複雑の路線があれば交通渋滞の緩和につながり又、高齢化社会にむけて必要かなと考えます。
問5 動物たちが交通事故や、列車事故にあわないように。未来は、地上から高い位置であればいいとなと思ったりします。
問3 渋滞解消はもちろんのことだが、環境保護をも考慮する必要がある。
問4 ゆいレールよりも鉄軌道の方が利便性が高いと思う。問題は車社会からどう切り替えていくか県民にも考えてもらわないといけな
問5 **
問3 鉄軌道整備に合わせた付属事業の経営等、採算性改善に向けた検討が必要ではないか。
問4 市民の交通行動の変化に向けた市民教育等にも力を入れるべき。
問5 **

問3
観光スポットは北谷や恩納など西海岸に集中しているので、観光目線で言うとなるべく西海岸に行くルートがいいと思う。県民目線
では那覇から離れている名護への移動時間がなるべく少ない方がいいと思うので、2つの点から私は、Ｂ案、Ｂ派生案が良いと思い
ました。

問4 ドアｔｏドアで利用できるようバスとの接続性を良くすればいいと思いました。

問5 **
問3 那覇と名護で、1時間利用ができる。
問4 バスと鉄軌道と利用するが便利です。
問5 日本で全国で、鉄軌道ができるといいなと思いました。

問3
鉄軌道の利用者の項目は、どのようなデータを根拠としているのでしょうか。少し気になりました。高齢者の移動ですが、長距離移動
はそもそも高齢者にとって負担になると思います。

問4 自動車に頼らす、鉄軌道を活用して積極的に体を動かすようにしたいです。
問5 運行される日を楽しみにしております。
問3 **
問4 環境保全をきちんと頭に入れておくこと。各駅を中心に町村づくりができます。
問5 鉄軌道は沖縄だけがない。子供、孫たちに夢をあげてください。いやし鉄道を創ってください。
問3 **
問4 **
問5 停車駅は細かくたくさんつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字化を基本にしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 真ん中に通した方が利用者が増えるのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 路線を細部に行き届くように。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11451 10月4日 パネル展

11430 10月4日 パネル展

11432 10月4日 パネル展

11433 10月4日 パネル展

11434 10月4日 パネル展

11435 10月4日 パネル展

11437 10月4日 パネル展

11439 10月4日 パネル展

パネル展

11447 10月4日 パネル展

11448 10月4日 パネル展

11449 10月4日 パネル展

11450 10月4日 パネル展

11441 10月4日 パネル展

11442 10月4日 パネル展

11444 10月4日 パネル展

11445 10月4日 パネル展

11446 10月4日

11426 10月4日 パネル展

11427 10月4日 パネル展

11428 10月4日 パネル展

11429 10月4日 パネル展

11431 10月4日 パネル展

11436 10月4日 パネル展

11438 10月4日 パネル展

11440 10月4日 パネル展

11443 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 交通の便も良くなるし、移動手段としてはとっても良いと思います。
問5 **
問3 やんばるの自然を壊さないようにお願いします。
問4 自然破壊につながることなどを避けるようにお願いします。
問5 **
問3 観光客のニーズと住民ニーズ、環境保全とその利活用で楽しくなるかも？
問4 1978.7.30のように、ひと息に変えてしまうのも、お祭りのようで楽しくなるかも？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地盤弱化への影響等。
問4 離島への導入。
問5 **
問3 **
問4 もっと理解を深め、情報、知識を広めたい。
問5 **
問3 「評価項目」からの「事業の効果・影響」が全て同じ伝え方がより分かり易いのに、何故４つに分けているのか。

問4
駅前広場の整備は災害時のことを考えていると急がなければならない。既存公共交通等の利便性向上については、今後の高齢社
会をふまえると、力を入れた調整が望まれる。

問5 公共交通機関を用いた健康増進と併せて行えないか。
問3 移動時間が短くなれば、その分いろんなところに行けるのでよい。
問4 地元の人の意見も取り入れ、観光客にも優しい鉄道をつくってください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 実現できる事を祈る！！
問3 渋滞の緩和がある事。用地が狭いため、又、坂道があるために設計段階からのビジョンが大切。
問4 早期実現の取組。トランジットが必要。
問5 **
問3 ある程度、ルートは理解できたが、ルートについてもう少しわかりやすい（詳しく）わかると感じた。
問4 **
問5 自然環境に配慮した取組をしてほしい。渋滞の緩和などいい取組だと思うので実現に向けてがんばってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 離島住民も事業費負担しているのか。
問3 観光客と、地元住民の利便性がうまくバランスがとれることと、採算性を十分につきつめてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どのルートでも黒字転換が難しいのに、維持をどうやってしていくのか？７ルートもあると、素人はわかりずらい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく調べてると思います。
問4 **
問5 必要だと思う。特に空港まで不便を感じてます。
問3 **
問4 人が集まるイベント等をモノレール駅周辺で開催する取組。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄の発展、人口増に伴い期待します。
問5 早めの着工願います。
問3 **
問4 **
問5 石垣市もお願いしたい。
問3 **
問4 **
問5 ぜひ、Ｃ派生案でお願いします。
問3 基地通過は多大な時間を要すると、考えるため、案から外すべき。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11477 10月4日 パネル展

11478 10月4日 パネル展

11479 10月4日 パネル展

11480 10月4日 パネル展

11462 10月4日 パネル展

11465 10月4日 パネル展

11466 10月4日 パネル展

11468 10月4日 パネル展

11469 10月4日 パネル展

11470 10月4日 パネル展

11472 10月4日 パネル展

11473 10月4日 パネル展

11474 10月4日 パネル展

11475 10月4日 パネル展

11476 10月4日 パネル展

11452 10月4日 パネル展

11453 10月4日 パネル展

11454 10月4日 パネル展

11455 10月4日 パネル展

11456 10月4日 パネル展

11457 10月4日 パネル展

11458 10月4日 パネル展

11459 10月4日 パネル展

11460 10月4日 パネル展

11461 10月4日 パネル展

11463 10月4日 パネル展

11464 10月4日 パネル展

11467 10月4日 パネル展

11471 10月4日 パネル展
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意見
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 すでに道路、民家がある中でどのようにレールをしくのか？
問4 既存の高速道路等の併設などしながらなど、どうでしょう？

問5
住民には利便性、観光客にはやはり海の見える等があり、難しい事もあると思いますが、バス･タクシー・レンタカー以外の手段があ
るのは良いと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 県にとっても鉄道が通ったら何かと便利になって良いと思います。
問5 鉄道が通るのも楽しみにまってます。
問3 よく調べてると思う。
問4 **
問5 必要だと思います。空港まではぜひ必要です。車の無い方もいたり不便を感じる。
問3 比較項目の中で何が一番重要なことがわかりにくかった。
問4 移動に鉄軌道を活用する事で、自動車の利用を抑える。
問5 **
問3 観光客は移動時間が短い方が利用すると思います。その分値上げしても旅行者は利用すると思います（地元の人と利用率を比
問4 地元の人達の利便性を考えると難しいですが、景観保持も大切だと思います（地下鉄ならアリ？）。
問5 **
問3 現在のバス会社の行方が気になる。
問4 料金が県民所得にみあった金額であってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 防音対策などをしっかりできると良いですね。
問4 車以外の移動手段があるとメタボも解消できるかも。
問5 早期実現を。
問3 少し文言が難しいので分かりづらいか、環境に影響のないように実施してほしい。

問4
近年は、観光客も増加しレンタカーも増え、車がかなり多くなっているのは実感している。なるべくモノレール等の公共交通を利用し
たい。

問5 **
問3 **
問4 今のところない。
問5 **
問3 地元の人が利用するためには、駅まで行く方法を別に考える必要がある。旅行者にとってはとても良いと思う。
問4 **
問5 採算性分析が「いずれも黒字転換しない」ものが多く驚きました。内地で、国鉄からＪＲになったように民営化も考えているのでしょう
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 採算性の分析結果について、いずれの案も無理があるように思います。県の予算が圧迫されないか心配。
問4 自然を守るということを第１に、無理のない計画を立て、実行の是非を考えてほしい。
問5 既存のゆいレールとうまく共存できるとよいなと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境のことを考えて進めてもらいたい。
問4 **

問5
モノレールがあるのに鉄道ができるということに驚きました。鉄道が出来ることで計画を進めていること、初めて知りました。鉄道があ
ると飲酒運転が減り、駅まで歩くことになるので、健康的にもいいと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるから。
問4 この取組でよろしいと思います。
問5 **
問3 県民の人達の使用内容によって決めるべき。
問4 名護から先のこと。
問5 引き続きアンケート調査を進めてほしい。
問3 賛成。
問4 **
問5 グリーン車やリクライニングシート一般席や指定席などがあると良い。
問3 **
問4 本島北部まで導入できたらいいね。
問5 **
問3 **
問4 自動車整備等、大きく影響を受ける業界への支援策等。
問5 **
問3 車で２時間かかる距離が渋滞なく１時間で移動可能になるのはとても良い事と思う。
問4 **
問5 **
問3 車の混雑がなくなるので良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 どれも工事費用など現実的ではない。
問4 メンテナンスなど費用がかかりすぎると思われる。高速道を利用した自動運転バスなどの選択はないのか？

問5
都市機能の分散化など、交通量を少なくする方法も合わせて考えたい。ＩＴによるリモートオフィスなど、社会変化も含めて、必要かど
うかを再考すべき。

パネル展

11489 10月4日 パネル展

11490 10月4日 パネル展

11492 10月4日 パネル展

11494 10月4日 パネル展

11495 10月4日 パネル展

11497 10月4日 パネル展

11481 10月4日 パネル展

11485 10月4日 パネル展

11487 10月4日 パネル展

11491 10月4日 パネル展

11493 10月4日 パネル展

11496 10月4日 パネル展

11482 10月4日 パネル展

11483 10月4日 パネル展

11484 10月4日 パネル展

11486 10月4日 パネル展

11488 10月4日

11498 10月4日 パネル展

11508 10月4日 パネル展

11499 10月4日 パネル展

11500 10月4日 パネル展

11501 10月4日 パネル展

11502 10月4日 パネル展

11503 10月4日 パネル展

11504 10月4日 パネル展

11505 10月4日 パネル展

11506 10月4日 パネル展

11507 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
離島から本島へ行った際に、モノレールを利用することによって移動が便利になるということと、経費の節減になって助かっている。
鉄軌道が名護まで通るということは、とても良いこと。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
利用できたら、とても便利になると思います。那覇での車運転ができないので。
でも、地下に穴をあけるので地震、大雨等があった時に心配になる。そこはどうなるんでしょうか。

問5 車がなくても、遊びに行ける様になるのは嬉しいです。東京みたいに・・・。
問3 **
問4 **
問5 文字が小さいので読みにくかった。もっと簡単に文章をまとめてほしい。
問3 **
問4 **
問5 自然の回復が心配です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案が良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い事だと思う。
問4 **
問5 **
問3 予算などお金の面で大変になるのでは？
問4 沖縄の経済状態の安定につなげてほしい。
問5 **
問3 採算性･継続性が心配。
問4 乗り慣れていない方・海外の方への案内の充実。利便性の向上（便数増加）、特に北部の方の利用も考えて。
問5 **

問3
採算性も大事ですが,これからの高齢社会に向けて車に乗れなくなったお年寄りや、障がい者など、社会的弱者が利用しやすい環境
作りに取り組んでほしい。

問4 せっかく作っても廃線にならないように駅周辺のまちづくりなど人が集まる環境づくり。
問5 熱心に説明していただきありがとうございます。
問3 住みやすく、暮らしやすいなるならいいと思います。
問4 モノレールの駅を増やしてほしい（例：北谷あたりまで）。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
病院や公共機関など生活の拠点となる施設への駅がほしいです。バスで乗り継ぐのもお年寄りは大変ですね。子供をつれて公園へ
行くのも車でしか行けません。空気が汚いなと本島での印象。

問4
モノレールと電車で沖縄をぐるりとゆっくりみたいです。一周できたら、いいですね。話題性も出て子供連れの家族が利用するんじゃ
ないでしょうか。

問5 **
問3 **
問4 県民の足のためという部分と、楽しいおもいしろい鉄道という部分もあればいいかと思います。観光地らしい鉄道を作ってほしいで
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分析結果通りに成果が出ることを望みます。
問4 各駅で被らない特色。
問5 継続性、鉄軌道路線のない地域への活性化。
問3 **
問4 **
問5 今はモノレールで行けても首里までなので、実現すれば色んな所に行けて助かると思います。
問3 **
問4 **
問5 ぜひ作ってほしい。
問3 これからの高齢化社会や人口減少を考えると採算性を最も重視すべきだと感じた。
問4 ＩＣカードを導入する場合は、公共料金や施設でも利用できるようにしてほしい。
問5 モノレールとの接続をし、環状線のような運行をしてほしい。
問3 いいと思います。
問4 バスや車の共存は大事だと思いますし、小さい頃から乗り方を学びルートが分かれば、将来性はいいかと思いますよ。
問5 出来るのなら早く作ってあげた方がいいと思いますよ。交通の困難や支障がなければいいと思います。

11509 10月4日 パネル展

11511 10月4日 パネル展

11520 10月4日 パネル展

11521 10月4日 パネル展

11513 10月4日 パネル展

11514 10月4日 パネル展

11515 10月4日 パネル展

11516 10月4日 パネル展

11517 10月4日 パネル展

11518 10月4日 パネル展

11510 10月4日 パネル展

11512 10月4日 パネル展

11519 10月4日 パネル展

11522 10月4日 パネル展

11523 10月4日 パネル展

11526 10月4日 パネル展

11527 10月4日 パネル展

11528 10月4日 パネル展

11524 10月4日 パネル展

11525 10月4日 パネル展

11531 10月4日 パネル展

11534 10月4日 パネル展

11535 10月4日 パネル展

11529 10月4日 パネル展

11530 10月4日 パネル展

11532 10月4日 パネル展

11533 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 石垣･沖縄に鉄道がない方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 石垣島、沖縄に鉄道はいらないと思う。
問3 項目ごとの比較ではなく、ルートごとのページにしたら見やすいのかも。
問4 鉄道ができると、渋滞の緩和ができるのでぜひ、導入されてほしいです。
問5 **
問3 石垣市では少し分かりにくい。
問4 わからない。
問5 石垣市の方へも考えてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用者がこれほど確保できるか疑問に思う。
問4 鉄軌道ができる前提で作られている記載だけど、現在のバス交通で何とかできないのかという思いがある、離島はあまり受益がな
問5 公共交通（バス・船）のためにもっとお金を使ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11546 10月4日 パネル展

パネル展

11537 10月4日 パネル展

11538 10月4日 パネル展

11539 10月4日 パネル展

11540 10月4日 パネル展

11541 10月4日 パネル展

11543 10月4日 パネル展

11542 10月4日 パネル展

11544 10月4日 パネル展

11545 10月4日 パネル展

11547 10月4日 パネル展

11548 10月4日 パネル展

11536 10月4日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 自動車だけでなく、行き先や目的によって鉄軌道や公共の乗り物を利用するように取り組みたい。
問5 **
問3 ちょっと分かりにくい。
問4 **
問5 南城市からスタートしてほしい。
問3 今ある商業施設への影響度。
問4 観光客向けに活用してもらう場合、美ら海水族館などへのアクセス切替は、考えているのか。

問5
実際の交通渋滞箇所（パイプライン、浦添の国道58号、許田など）は考慮されているか。消費税も8％から10％、その後も上がると思
うが、費用が県民の負担に影響はあるのか。

問3 早く進めてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 いいことだ。
問5 良いことだ。
問3 よくわかりませんでした。
問4 **
問5 沖縄にこういったものができたら、非常に便利だなと感じました。
問3 **
問4 **
問5 遠くに遊びに行くときとかに、とっても便利だと思います。
問3 深く考えた事がなかったので今後しっかり考えたいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄も考えるといい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与那原町から那覇市に電車を走らせて下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なぜ那覇が南部の最終駅なのか？糸満までの延ばしてほしい、南城市も。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用的効果を重視してもらいたい。
問4 駅までのアクセスの利便性を高くする方法を重視してもらいたい。
問5 **
問3 自然を壊さず進められたら良い。
問4 より多く、記事を読む。
問5 第一希望Ａ案。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入にあたって、各地域が活性化するといいですね。
問3 **
問4 **
問5 実現できたらいいですね。
問3 **
問4 **
問5 なるべく早く決定し、実現させてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自然環境への影響や、経済への影響がもっと見える化するといいと思います。
問5 **
問3 今までなかった鉄道を通すという事はむずかしいと思う。新たに道の整備や住居移動など大変だと思う。
問4 **
問5 **
問3 何故、南風原は通らないのですか。拒否されたのですか。
問4 **
問5 **

11551 10月4日 パネル展

11552 10月4日 パネル展

11553 10月4日 パネル展

11554 10月4日 パネル展

11555 10月4日 パネル展

11556 10月4日

11569 10月4日 パネル展

11570 10月4日 パネル展

11571 10月4日 パネル展

11572 10月4日 パネル展

11573 10月4日 パネル展

11574 10月4日 パネル展

11563

パネル展

11557 10月4日 パネル展

11558 10月4日 パネル展

11559 10月4日 パネル展

11560 10月4日 パネル展

11561 10月4日 パネル展

11562 10月4日 パネル展

11549 10月4日 パネル展

11550 10月4日 パネル展

10月4日 パネル展

11564 10月4日 パネル展

11565 10月4日 パネル展

11566 10月4日 パネル展

11567 10月4日 パネル展

11568 10月4日 パネル展

11575 10月4日 パネル展

11576 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 本線一本だと県民の利用はしずらいと思う。利用者が少なくないと管理が難しくなると思う。
問4 バスで使用しているＩＣカードとの共有化。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通渋滞が少しはさけられると思うので期待しています。
問3 よく分からない、じっくり考えて見たいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 疑問点なし。
問4 **
問5 **
問3 計画ルート自体の周知がされていない。議論のテーブルにのっていない。
問4 内地と同様のあるいは、互換性を持った車輌や電子マネーシステムの構築。
問5 もっと素案含め周知を徹底してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 東回りは高速道が通っているので西回りに作った方が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市から那覇へのルートも電車を通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 南城市まで延ばしてほしい。
問3 **
問4 **

問5
バスの乗り方をわかりやすくしてほしい！
バス・モノレールの料金を安くしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 バス・モノレールの駅をもっと増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西側。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分の家の近くを通ってほしい。
問4 家に近いほうがいい。
問5 **
問3 南城市からの通勤を行う場合、どの案もあまり変わらない気はする。
問4 バスとの接続を上手くやってほしい。
問5 外国人ドライバーの質の悪さが気になるが・・・。
問3 モノレールが名護まで延長する事は、すごく良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
名護から北がいろいろな課題や求められていることがあるので、人口が集中しているところの整備は大切だけれどそこばかりに手が
いっている印象がある。モノレール駅には駐車場を整備（他県ではセットといっても、駐輪場とか、おかしくないこと）。

問5 格差のできるだけない、小さくて広い沖縄になってほしいです。
問3 **
問4 とてもいいと思う。ぜひ導入していただきたい。
問5 **
問3 交通が今よりももっと、便利になるのかなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11581 10月4日 パネル展

11582 10月4日 パネル展

11583 10月4日 パネル展

11584 10月4日 パネル展

11585 10月4日 パネル展

11586 10月4日 パネル展

11577 10月4日 パネル展

11578 10月4日 パネル展

11579 10月4日 パネル展

11580 10月4日 パネル展

11593 10月4日 パネル展

11594 10月4日 パネル展

11595 10月4日 パネル展

11596 10月4日 パネル展

11597 10月4日 パネル展

11598 10月4日 パネル展

11587 10月4日 パネル展

11588 10月4日 パネル展

11589 10月4日 パネル展

11590 10月4日 パネル展

11591 10月4日 パネル展

11592 10月4日 パネル展

11599 10月4日 パネル展

11600 10月4日 パネル展

11601 10月4日 パネル展

11602 10月4日 パネル展

11603 10月4日 パネル展

11604 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 南部まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 11項にあるような、交通手段の確保をドアｔｏドアに近い形で、実現できたら利便性がさらに上向くと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通渋滞の緩和につながってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 施工費、約5,800億の税金の確保について懸念する。
問4 料金についてはどのようになるのか。
問5 早めに行ってほしい。観光客のレンタカーはあぶない。
問3 採算性の見通しが悪いことに不安を感じる。
問4 国が長年、国鉄を支えてきたのだから、いま沖縄の鉄軌道の負担もするべきだと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 夜型社会である沖縄で、実際、時間的ニーズに対応できるのか。
問4 鉄軌道とリンクした、駐車場がギモン。併用といっても可能なのか。
問5 MICE等、大型施設へのリンクはどうなるのか。
問3 **
問4 自然をなるべく壊さないように、安全に気を遣ってほしいと思います。
問5 時間がなかったので、もっと詳しくみてみたいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車が多いので、渋滞緩和できるのでいいなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 中南部は公共交通が多く、移動に困らないが、北部で降りた後の移動が心配。
問5 鉄道よりも、モノレールをもっと広範囲で動かしてほしい。
問3 南城、本部、のばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費が少し高すぎるのではないか。
問4 全体的に通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からなかった。
問4 那覇から下、名護から上のことも考えてほしい。運賃もバスみたいに高いと、結局、車を使うかも。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市の方にあまり必要がないと思います。
問3 ちゃんと分析されていて、効果や影響も書かれているのが良いと思った。
問4 自動車やバスなどをきちんと使い分けていっていきたい。
問5 **
問3 採算性がとれるのか？と思いました。
問4 現在は駐車場のあるかどうかによって行動しています。導入されると、まちづくりも活性化されていいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 文字数が多くて読むのが大変。

11617 10月4日 パネル展

11622 10月4日 パネル展

11605 10月4日 パネル展

11606 10月4日 パネル展

11607 10月4日 パネル展

11608 10月4日 パネル展

11609 10月4日 パネル展

11610 10月4日 パネル展

11618 10月4日 パネル展

11619 10月4日 パネル展

11620 10月4日 パネル展

11621 10月4日 パネル展

11623 10月4日 パネル展

11624 10月4日 パネル展

11611 10月4日 パネル展

11612 10月4日 パネル展

11613 10月4日 パネル展

11614 10月4日 パネル展

11615 10月4日 パネル展

11616 10月4日 パネル展

11625 10月4日 パネル展

11626 10月4日 パネル展

11628 10月4日 パネル展

11629 10月4日 パネル展

11631 10月4日 パネル展

11632 10月4日 パネル展

11627 10月4日 パネル展

11630 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄道はあった方が良い。
問3 A案がいい。
問4 パーキング代と電車賃を合計して、ガソリン代より高かったら利用しないので、少しでも安くしてほしい。
問5 沖縄業者を使ってほしい。
問3 A案がよかった。西海岸をみながら電車に乗りたい。
問4 **
問5 地方の鉄道が赤字で廃止している中、沖縄で残り続けるか疑問。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 税金を投入し、作ることに意義は大いにあるがその効果測定をもっと細かく、リアルな内容を盛り込んでほしい。
問4 車を使わない生活ができるようになりいたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 現知事では鉄軌道導入はうまくいかない。
問3 どの地域も行き来しやすくなるので「県土の均衡ある発展」はすてきだと思いました。
問4 各駅に、その市町村の魅力が詰まった工夫をしてほしい。
問5 利便性がありそうでたのしみです。沖縄にもっと交通機関が増えるとありがたいです。
問3 前から電車が通れば良かったと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 通勤ラッシュの車の渋滞も、緩和されると思うのでいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早く着く。
問4 **
問5 **
問3 採算がとれるのか？周辺地域の理解と活性化のバランスが難しいように思う。

問4
駐車場の確保（大規模なもの）。モノレールも利用したいが駅までは車、駐車場がないため利用できない。

問5 海路も取り組むべきだと思う。たとえば、国道329号線、与那原～勝連半島～全域。

問3
ひとつの鉄道を通すことで得られるメリットが、少ないと感じた。（6項の採算性分析より）上下一体方式で黒字転換が見込めないなら
ば、鉄軌道を導入しないと結論づけた方が良いのではないかと思う。

問4
鉄軌道では,取り組みたいことはない。行政には導入をやめてほしい（鉄軌道の導入を）。
バス･モノレールの乗り継ぎで出かけられる場所が増えるなら、自家用車の利用を控えるなど、やってみたい。
バスがモノレール駅につながるようになれば嬉しい。

問5 これ以上、黒字転換が見込めない事業を増やさない方向で、沖縄県に取り組んでほしい。
問3 どの案を見ても与那原・西原ルートが無い。MICEの人をどう運ぶのか、混雑せずに空港から移動するのをどうするの？

問4
米国占領下で鉄道の導入が無かった。しかし、基幹路線として那覇～名護間1本は高速の鉄道がほしい。那覇・東浜・中城･沖縄市･
うるま市、恩納･名護・北谷・読谷への分岐はどうするか？まずは１本通してからだ。

問5 ちなみに僕は、小禄なのでモノレールのありがたみが身にしみている。
問3 鉄道の良さをもっとわかりやすく伝えてほしい。
問4 西海岸を（糸満から読谷まで）埋め立てて、まずはそこに工業地帯を集中させ、さらに鉄道をひいたほうが早いと思います。
問5 先日の新聞は、見にくいです。
問3 早く作ってほしい。
問4 **
問5 車以外で大里から那覇まで行き来できるようになってほしい。沖縄の南と北をすぐに、行き来できるようになりたいです。
問3 **
問4 運賃が安くないと使わない。結局、車になる。
問5 南城市に鉄軌道が導入されないので関心がないが、車社会なので渋滞がなくなると助かる。
問3 南城市に住んでいて、鉄軌道導入は意味があるのか？
問4 今、現在バス･タクシーを利用するのも不便に感じている。はたして鉄道を利用するか？
問5 那覇市から南城市に移ってきて、公共交通（バス･タクシー）の利用は全くないです（自動車じゃないととても不便だから）。
問3 レンタカーを使用してる観光客はあぶなっかしい。公共交通利用転換量はどのように算出したのか細かく知りたい。

問4
なるべく自然環境･生活観光を壊さない案を選ぶべき。
事業費最大6,100億円となっているが、その位で本当に那覇から名護まで鉄軌道が通せるか疑わしい。

問5

もっとたくさんのアンケートのサンプルをとった方がいい。A案～D案までどちらが良いのかアンケートをとるべき。
だれでも答えれるようにTVなどメディアを使ってみてはどうか。
基地通過の案はむずかしいと思う。
B案・B派生案は、鉄軌道があれば観光客もなれない運転をしなくてすむので、事故・違反も少なくなると感じる。

問3 経由地案など色々な案があると思うが、沖縄の環境も大事にしてもらいたいので、自然環境をあまり壊さない方向ですすめてもらい

問4
自動車は便利だが高齢者社会に向かっているので、高齢者の運転マナーにも関してくるので、鉄軌道をもっと進めてほしい。
鉄軌道をすすめる事により、行動範囲が広がる人達もいる。
もっとテレビなどを使い取組を報告するとよい。

問5 できれば那覇より南部までルートがあるとよい、鉄軌道の実施よろしくお願いします。
問3 交通渋滞が緩和されるのはいいと思う。

問4
観光だけでなくお年寄り（車がない運転できない）が、使える交通手段の一つとしても活用できるようになればいいと思う。
導入するにあたって、周辺地域の子ども達の安全面にも配慮してほしい。

問5 **

10月4日 パネル展

11649 10月4日 パネル展

11633 10月4日 パネル展

11634 10月4日 パネル展

11636 10月4日 パネル展

11637 10月4日 パネル展

11638 10月4日 パネル展

11639 10月4日 パネル展

11640 10月4日 パネル展

11641 10月4日 パネル展

11642 10月4日 パネル展

11643 10月4日 パネル展

11644 10月4日 パネル展

11635 10月4日 パネル展

11645 10月4日 パネル展

11646 10月4日 パネル展

11650 10月4日 パネル展

11653 10月4日 パネル展

11651 10月4日 パネル展

11652 10月4日 パネル展

11654 10月4日 パネル展

11655 10月4日 パネル展

11656 10月4日 パネル展

11647 10月4日 パネル展

11648

468



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 今後とても便利になると思った。
問4 **
問5 とてもいいと思いました。
問3 **
問4 鉄軌道ができて、バスやモノレールに乗る人が減ったら、そこで働く人達が困らないか心配です。
問5 ある程度の運賃が、早く分かればと思います。
問3 **
問4 **
問5 高齢となってからの外出（遠出）とかできたら、外出も楽しくなると思う。
問3 南部まで通れば嬉しい。
問4 **
問5 早く開通してほしい。
問3 大型のショッピングセンター等へのルートや観光に生かせるのか？
問4 便利なら使うけどわからない。
問5 南部に住んでいるので、とくに関係ない感じがする。
問3 **
問4 **
問5 いっぱい遊びに行けるやつがいい。
問3 車社会よりも良いと思う。
問4 駅前広場は賛成。
問5 **
問3 **
問4 県全体を通すようにお願いしたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 遠いところはめったに行かない。近くで買い物出来るから、あってもなくてもいい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄は交通の便が悪いので、早く実現すると良いなと思います。
問3 **
問4 **
問5 お弁当を食べたい。銀河にいきたい。遠くにいきたい。
問3 **
問4 **
問5 近くで買い物が済んでいるので、そこまで遠くに行かなくてもことが済む。
問3 **
問4 **
問5 早く作ってほしい。
問3 **
問4 鉄軌道のないところと、上手くバスや他の公共機関でつながることを、願っております。
問5 構想から計画、そして実施までをスムーズに行っていければいい。
問3 **
問4 **

問5
北谷、宜野湾はイベントも多いので集客につながると思う。
混むし、駐車場が現状少ないと思う。

問3 ルートはいずれでもいいが、予算が心配です。
問4 駅前広場の整備で町を明るくすればいい。
問5 南部の方が計画されていないが、どうしてでしょう。
問3 **
問4 南部まで来て欲しい。島尻地区。

問5
あとデザインは電車は沖縄らしい物にして欲しい。
例えば、ハイビスカスとシーサーが車体に描かれている、又は景色など。

問3 東側ルートを優先にしてほしい。
問4 東側の開発を強力に進めてほしい。
問5 **
問3 少し分かりづらいです。ごちゃごちゃしている気がして最後まで読めなかった。
問4 お年寄りや子供がつかいやすくするために、もうすこし地域にひろげてほしい。
問5 観光客のための鉄道ではなく、県民の・・・弱者にも優しい鉄道として活用してほしいです。
問3 住む南城市、導入希望。
問4 ●●スピード速くなる。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
その市町村で駅を設ければ良いと思う。
南風原の渋滞が緩和につながれば良い。

問3 **
問4 **

問5
早くできてほしい。
友達とたくさん遊べる乗り物になって！

問3 **
問4 **
問5 現在整備されているモノレールを無くして、都市高速を作ってもらったほうが需要がある。
問3 **

問4
基地は反対だけど、こういう取り組みをもっとしてほしい。
鉄軌道など夢のある話。

問5
那覇から全島一周して、のんびり過ごす。地元の人もゆっくり近くで過ごすなど。
離島の観光につながる何かを期待。

問3 今後、とても便利になると思った。
問4 **
問5 モノレールでも短距離なので利用しなかったが、鉄軌道ができ名護まで行けると、沖縄全体の発展が望めると思いました。
問3 **
問4 便利かもしれないけど、結局、差は少しで変わらないかもしれない。鉄軌道ありも。

問5
名護に予定入って行くときに遠く感じるので、あると便利。
普段の道が狭く感じるので（国道58号）を広くして欲しい。

11666 10月4日 パネル展

11671 10月4日 パネル展

11675 10月4日 パネル展

11676 10月4日 パネル展

11677 10月4日 パネル展

11678 10月4日 パネル展

11669 10月4日 パネル展

11670 10月4日 パネル展

11672 10月4日 パネル展

11673 10月4日 パネル展

11674 10月4日 パネル展

11679 10月4日 パネル展

11681 10月4日 パネル展

11680 10月4日 パネル展

11682 10月4日 パネル展

11662 10月4日 パネル展

11663 10月4日 パネル展

11664 10月4日 パネル展

11665 10月4日 パネル展

11667 10月4日 パネル展

11668 10月4日 パネル展

11657 10月4日 パネル展

11658 10月4日 パネル展

11661 10月4日 パネル展

11659 10月4日 パネル展

11660 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
高齢者が移動しやすい。車に乗る距離が少し。
駐車場も設置。
気軽に外出したり楽しめるようにしていただきたい。

問3 名護以上まで延長できないか。
問4 **
問5 県民生活の利便性を考える時、早急な取組みを期待する。

問3
中部東については、現在でも混雑がありこのルートを望む。ただし、そのルート周辺については、土地利用などを見直し居住地を設
けてほしい。鉄軌道の経営にも大きく貢献すると思う。

問4 可能な限り公共施設を設けることにより、住居バランスがとれると思う。
問5 **
問3 不発弾とか大丈夫ですか？
問4 最終的には端から端までお願いします。
問5 モノレール会社とはケンカはしないでくださいね。
問3 沖縄で確実に実現するのか？
問4 実現できるのであれば早く作ってほしいです。
問5 **
問3 渋滞をなくしていけたらいいと思う。
問4 糸満まで。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駐車場の整備してほしい。
問3 南城市は関係あるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客があまり立ち寄らない所に駅とかあれば、活性化ができるのでは。
問4 駐車場などの施設があればいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 税金で作るんですか？
問3 難しい。
問4 **
問5 南部通して。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護まで通るのはいいと思う！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今回初めて知ったのですが、電車があれば、北部方面にも気軽に行けそうなのでいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 大里は通らないの？
問3 **
問4 **
問5 必要です。
問3 本当に鉄道ができるのか？
問4 **
問5 鉄道ができたらうれしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道のメリットは、時間通りの運行ができる点ですので、できるだけ多くの地域をカバーしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 早期実現を期待します。
問3 **
問4 **
問5 もっと早くにできた方が良かったと思います。
問3 **

問4
南城市まで！
駅に駐車所があったら良い！

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅場所に駐車場必要。
問4 **
問5 **

パネル展

11684 10月4日 パネル展

11686 10月4日 パネル展

11687 10月4日 パネル展

11688 10月4日 パネル展

11683 10月4日 パネル展

11685 10月4日 パネル展

11700 10月4日 パネル展

11704 10月4日 パネル展

11689 10月4日 パネル展

11690 10月4日 パネル展

11691 10月4日 パネル展

11692 10月4日 パネル展

11693 10月4日

11694 10月4日 パネル展

11695 10月4日 パネル展

11696 10月4日 パネル展

11697 10月4日 パネル展

11698 10月4日 パネル展

11699 10月4日 パネル展

11701 10月4日 パネル展

11702 10月4日 パネル展

11703 10月4日 パネル展

11705 10月4日 パネル展

11706 10月4日 パネル展

11708 10月4日 パネル展

11707 10月4日 パネル展

11709 10月4日 パネル展
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 料金がいくらなるか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 関係者の方にお任せします。
問3 Ｂ案がいいと思う。
問4 普段からバスとかに乗り慣れときたい。
問5 なんじぃバスを多くしてほしい。
問3 Ｂ案がいいと思った。
問4 **
問5 なんじぃバスの数を多くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 早く鉄道ができますように。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南城市にもつなげてほしい。
問4 早く利用できるに越したことがないが、皆が納得して使えるように、安全、環境問題なども含めてゆっくり進めていってほしい。
問5 いろいろ楽しみではあります。
問3 地元の近くまでつなげてほしい。
問4 早急に利用できるようにしてほしい。
問5 モニターを使った説明があれば、分かりやすい。
問3 鉄道ができたらうれしいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 記載している通りでいいと思います。自分の取り組案は今のところなし。
問5 **
問3 実現できるか？
問4 **
問5 沖縄の未来が発展できるよう願っています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 何年後のことか。
問5 運賃面がどうか。
問3 鉄軌道ができると早く行けるので、遠い名護まで行けたりして楽しそう！
問4 もっとこれからいろんな人に、鉄軌道のことを知ってもらうと、皆が楽しく取り組めると思う！
問5 もしできるなら作ってほしいです。子どもにも、私も乗ってみたい！
問3 駐車場スペースの確保にもぜひ取り組んでほしいです！

問4
鉄軌道を導入するにあたり、県内の主要道路の朝・夕の通勤ラッシュ時の渋滞緩和につながれば良いと思います！
公共機関に関しては時間通りの運行を願います！

問5 **
問3 南城市、糸満線もほしい。
問4 **
問5 ゆいレール・バスで使用しているＩＣカードは、共通で利用できないのか。
問3 自然保護の観点から詳しい調査がされ、採用案が決まることを望みます。
問4 公共交通の利用でさらに外国人の増加が予想されるため、その観光面・治安面対策も必要。
問5 早い導入を希望します。
問3 Ａ案が良い。
問4 車を乗らなくなった時に必要。
問5 待ってます。
問3 **
問4 **
問5 駅周辺の商業などの活性化するよう願いたい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南風原町の兼城十字路から電車が走ったら助かります。
問5 **
問3 まちづくりも大切だが、自然環境をどう保全するか。
問4 鉄軌道も確かに大切。南部方面はバスの利用者を増やす取組みが必要。
問5 **

パネル展

11714 10月4日 パネル展

11715 10月4日 パネル展

11716 10月4日 パネル展

11717 10月4日 パネル展

11718 10月4日 パネル展

11719 10月4日 パネル展

11710 10月4日 パネル展

11711 10月4日 パネル展

11712 10月4日 パネル展

11713 10月4日

11730 10月4日 パネル展

11731 10月4日 パネル展

11732 10月4日 パネル展

11733 10月4日 パネル展

11734 10月4日 パネル展

11720 10月4日 パネル展

11722 10月4日 パネル展

11723 10月4日 パネル展

11724 10月4日 パネル展

11727 10月4日 パネル展

11729 10月4日 パネル展

11721 10月4日 パネル展

11725 10月4日 パネル展

11726 10月4日 パネル展

11728 10月4日 パネル展

11735 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
土地取得の費用は、税金か？→苦。
国の費用が大か？→分

問4
空港とつないでほしい。
海の見えるルートがいい。

問5

あまり必要とは感じていない。
高速道路を辺戸岬まで造ってほしい。
バイパスを増やした方がいいのではないか？
沖縄らしさを残してほしい。
内地などの便利さより観光地として生きてほしい。

問3

鉄軌道導入反対の立場で書く者です。今更（現実の時代と沖縄の人口と財政）、地面・軌道面、線路を買って走るなんて時代遅れで
ある。
モノレールの延長に集中した行政を望みます。モノレールが沖縄中を走る姿の方が観光にも他国にもないアイディアで強い宣伝に
なる。現在ある国道沿い特に海岸に沿うようにモノレールを走らせれば最高だ！

問4 **

問5 昔の思い出話的に軽便鉄道を言われているように思いますが、鉄道、線路は地面を割り切って、寸断してしまうので得策ではない。

問3 **
問4 **

問5
モノレール（ゆいレール）をもっと延ばしてほしい。鉄軌道もいいんんですけど、あと何年かかるか分からないですよね？でも、できて
ほしいですよね。

問3
沿線住民にとっては利便性がいいと思うが、それ以外の地域に住んでいる人々にとってはメリットが少ない。運賃を考えると自家用
車の方が安い。

問4 導入にかける設備投資費用よりも、自転車専用、バイク専用道路を建設した方が安上がりである。
問5 もし導入するとなれば、沿線から離れている人々に駅までのバスを鉄道のセット料金を組むなどした工夫が必要と思う。
問3 未処理の不発弾がまだ埋まっていると思うが、レールを敷いても大丈夫なのか安全面が気になる。
問4 駅は、駐車場が少ない場所や人が集まる所に設置してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 適当に「◎」で表現できれば。
問3 西海岸にルートが偏っているのではないか。南風原町にはルートがなく利便性がない。

問4
第二次世界大戦、沖縄戦で沖縄の鉄軌道は破壊されたものであるから、国が鉄軌道の整備をすべき。本土は、国鉄などで国策で初
めはやっていたのだから。

問5 モノレールは那覇市やその周辺都市を回る環状にして、鉄軌道を沖縄県を縦断する交通機関にして連携してつくってほしい。

問3
採算性赤字にならないか。
那覇～名護を最短時間になるルートがいいと思います。

問4 沖縄は車が主、列車に乗るのか？県民性は？
問5 本土の赤字路線、第三セクター経営、例、100円の利益に900円要する話を、駅員から聞いたことがあります。
問3 費用の問題。私たちの税金から支払われるのか心配。
問4 バスなどもあまり利用しないので、何か行く目的、行く価値などがあれば利用すると思います。
問5 無駄なくずっと利用できるものをつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 南部通して。
問3 西側と東側均等に通る方が公平な気がします。
問4 鉄道ができたらたくさん利用したいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光地がある場所をメインに、路線、地域、駅を設定してほしい。観光客増加も見込める。
問3 **
問4 **
問5 南部にもほしいです!!
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 与那原町経由の線がないのが残念です。
問4 西側南部経由もできることを望みます。
問5 **
問3 金武とか東海岸の方へどうか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車社会の沖縄で、どれだけ鉄軌道が利用されるのか、気になります。利便性が良くなればぜひ使ってみたいです。
問3 **
問4 **
問5 南部にも延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 外出に関して、南城市から那覇まで出るに、車だと駐車場・駐車料金を考えると、鉄軌道を利用して名護まで行かない気がする。
問4 鉄軌道を利用して、便利、楽しいと思うなら利用します。
問5 老眼で見にくいので案内など分かりやすくお願いします。インターネットで駅以外でも、線路、運賃が分かるとうれしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 宜野湾、地中城を通ってほしい。

問4
駅前広場の活性化。
乗り継ぎなどバス路線との連携。

問5 沖縄県は日本で鉄道のない島なので車社会になって、渋滞は万年の悩みである。鉄道導入で、交通緩和が図れるといい。

11742 10月4日 パネル展

11743 10月4日 パネル展

11741 10月4日 パネル展

11750 10月4日 パネル展

11751 10月4日 パネル展

11752 10月4日 パネル展

11754 10月4日 パネル展

11755 10月4日

11740 10月4日 パネル展

11736 10月4日 パネル展

11737 10月4日 パネル展

11738 10月4日 パネル展

11739 10月4日 パネル展

パネル展

11756 10月4日 パネル展

11744 10月4日 パネル展

11745 10月4日 パネル展

11746 10月4日 パネル展

11747 10月4日 パネル展

11748 10月4日 パネル展

11749 10月4日 パネル展

11753 10月4日 パネル展

11758 10月4日 パネル展

11757 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部地域への導入を希望する。バス運行も少ないし、車がないと不便を感ずる。
問4 自然豊かな島（県）にするため、エコ社会を目指して、実現させてください。
問5 **
問3 **
問4 後でゆっくり見ます。
問5 南城市付近も開通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 早くできてほしい。安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 ルートを南部（糸満）まで延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 海洋博公園に行きたい。
問3 鉄道を造るのはいいけど採算は取れるのですか？特に中部の北から名護まで。
問4 駅周辺の活性化と、乗り換えの充実を図ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車の渋滞が改善できるのでいいと思います。
問3 30～40年後黒字転換とあるが、その頃には老朽化していないか。
問4 駅弁、南城市や糸満まで、沖縄全島一周できるルートを延ばす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く！
問3 **
問4 **
問5 郵送されてたのを見たが、あまり理解できなかった…。
問3 **
問4 **

問5
那覇～名護までではなく、本部美ら海までルートを延ばすと、観光地など利用する頻度が増える。住んでいる人の生活にも、活用で
きるルートにしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 利用することができればすばらしいです。
問3 採算面、運賃がバスより高くなるのは確実なのに利用者が確保できるのか？運賃の問題は首都圏の新しい路線でも問題になって
問4 ＢＲＴなど、むしろ沖縄のオリジナルな新しい交通体系を構築し、日本全国のフロントランナーになることを期待している。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 思いつきません 。
問3 **
問4 **
問5 大里の近くにできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 大里から浦添。
問3 **
問4 **
問5 電車に乗って名護に行ってみたい。
問3 **
問4 **

問5
電車に乗ってライカムに行きたい。
学校登校したい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスとの乗り継ぎなどがどうなるか・・・！その他タクシーや、マイカーなどの問題・・・？
問4 子どもの登校時など、帰宅時などの駅周辺に学童保育や子ども食堂など、働く主婦にとっていい環境になることを要望いたします。
問5 **

問3
便利だとは思うが、南部から名護へ出かけ、名護駅で下車後の交通手段はバスなのか？不便ではないかと不安もある。
平日に使いたいと思う県民は何割いるのか…。南部で生活をする私にとっては、休日の年に1～2回ピクニックレベルにしか使用しな
いだろう。

問4 **
問5 南部の人は那覇までバス？那覇まで自家用車？いろいろ疑問がたくさんある。
問3 黒字転換しない案になった場合の県の負担。
問4 線路付近の音の対策。
問5 ＩＣカードはＯＫＩＣＡではなくＳｕｉｃａと互換を持たせてほしい。

問3
棒グラフで見てると、Ａ案～Ｄ案まで、あまり変わらないような印象にみえた。案の中で大きな違いを強調してもらえたら、もっと分か
りやすく読んでいて頭の中で比較しやすいと感じました。

問4 県民も観光客も本当に便利と思えるルートを選んで名護まで延びたらなと思います。

問5
海外旅行では、電車があるといろんな所へ行けて楽しめました。また、シドニーは電車とバスの交通がうまく整理され、住居地の至る
所まで走っていたので便利だった。沖縄も住む人にも来る人にも優しい交通が、将来できればと思います。

11780 10月4日 パネル展

11781 10月4日 パネル展

11782 10月4日 パネル展

11773 10月4日 パネル展

11774 10月4日 パネル展

11775 10月4日 パネル展

11762 10月4日 パネル展

11765 10月4日 パネル展

11767 10月4日 パネル展

11770 10月4日 パネル展

11759 10月4日 パネル展

11760 10月4日 パネル展

11761 10月4日 パネル展

11763 10月4日

11776 10月4日 パネル展

11777 10月4日 パネル展

11779 10月4日 パネル展

パネル展

11764 10月4日 パネル展

11766 10月4日 パネル展

11768 10月4日 パネル展

11769 10月4日 パネル展

11771 10月4日 パネル展

11772 10月4日 パネル展

11778 10月4日 パネル展

11783 10月4日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3

便益が高いほど社会的にメリットが多い…Ｃ派生案が1番いい。
採算性だと、Ｃ案、Ｃ派生案が上下分離方式で、1年で黒字転換すること。事業費はＡ案が5200で一番低い。Ｃ案、Ｃ派生案、Ｄ案、Ｄ
派生案と6100で一番高い。
導入後、行政や地域住民の関わり取り組みが大切なこと、車依存では環境的にＣＯ2とか良くないので公共交通は大切。この部分は
一人一人の関わりで大切。

問4
車移動に慣れていることもあり、すぐに必要という感じはないが、高齢化社会とか考えると、公共交通の充実は大切であり鉄軌道だ
けでなく、小さい地域における取り組みも大切だと思う。そういうことも含めて行政主導で計画してもらえると助かります。

問5 **
問3 南城市に住んでいるので、利用することはない案ばかり。すでに交通が便利な地域ばかりなので、結局車を使用する人が多いと思

問4
北～南だけでなく、東西での交通も視野に入れた方がいい。東側はバスなどが少ないから車を使用する人も多い。また、沖縄は内
地と違って日差しが強いので、歩くのは避ける人が多い。

問5
東側は未だ活用できる地域も多いから、逆に東側に造り、車の流れを分散した方がいいと思う。駅には広い駐車場がないと、家から
駅へ歩ける人の数は限られるので利用は少ないと思う。また、レンタカーが多いのも混雑の原因。バスやタクシーを利用して観光し
やすくするのも大切だと思う。

問3 **
問4 **
問5 南部も通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になれば嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道は必要だと思う。車が多すぎる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 県全体が便利ではない。端の市町村の方は不便かも・・・？
問4 県民と観光客両方が、楽しめる施設を駅周辺に作ってほしい。
問5 内容の文章が細かくてパッと頭に入りにくい。
問3 **
問4 **
問5 モニターがあると理解しやすいです。
問3 **
問4 **

問5
高齢者が多くなる社会。運転することを考えたら安心して遠くまで行けるので、是非あってほしいです。駅体験も沖縄の人にとって社
会勉強になります。

問3 **
問4 **
問5 早く作ってほしい！
問3 できたらいいな？
問4 **
問5 **

問3
今現状で可能なのか？
便利になると思う。

問4 沖縄で実現するには、金銭面の問題があると思う。車で約2時間で行けるのを便利ということもあるので、今必要なものは分かりませ
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
モノレールがあるだけでも沖縄らしい景色がない気もするので、もっと環境、自然面を考えた取り組みなら嬉しい。交通の便の悪さは
気になっていたので！

問4 地域活性化の施設、資料館がもっとほしい！
問5 **
問3 お金がかかる。
問4 北部まですぐ行けるようになるのは助かる。
問5 車社会なので、車が減ることは良いことと思います。
問3 那覇がさらに渋滞する。
問4 **
問5 **

問3
駐車場確保、もしくはシャトルバスなどの利用があればいいのでは。
駅まで車を使ったりするため。

問4 東海岸側の活性を希望します。

問5
今の所、車が便利なので、荷物がたくさんあっても不便なく使える電車だと、都合良いです。
南部、中部、北部、沖縄一周お願いします。

問3 賛成です。ぜひ実現させてください。
問4 山の手線のような鉄道を導入させてほしい。特に島尻のほうまで延ばしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道３29号（コザ十字路～与那原）の線が加われば、東海岸の活性するのでは？その案も取り入れてほしい。
問4 **
問5 **
問3 費用面が心配です。
問4 沖縄の生産した商品を置いてほしい。
問5 **
問3 沖縄県予算はきびしいのではないだろうか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

パネル展

11796 10月4日 パネル展

11798 10月4日 パネル展

11786 10月4日 パネル展

11787 10月4日

11797 10月4日 パネル展

11799 10月4日 パネル展

11800 10月4日 パネル展

11803 10月4日 パネル展

11801 10月4日 パネル展

11802 10月4日 パネル展

11804 10月4日 パネル展

11805 10月4日 パネル展

11806 10月4日 パネル展

11807 10月4日 パネル展

11794 10月4日 パネル展

11795 10月4日 パネル展

パネル展

11788 10月4日 パネル展

11789 10月4日 パネル展

11790 10月4日 パネル展

11791 10月4日 パネル展

11792 10月4日 パネル展

11793 10月4日 パネル展

11784 10月4日 パネル展

11785 10月4日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市から那覇まで。

問3
Ｐ6採算性の見通しは甘すぎるのではないか。「環境改善便益」が、ほぼ0だが導入時の環境への負荷を加味したらむしろマイナスに
なるのでは？

問4 **

問5
Ｐ2下線、公共交通システムを県の主要な移動手段とするのであれば、例えば国道５８号をまるごと鉄軌道に置き替える等、思い
切った発想が必要では？

問3 **
問4 通勤でバスを利用しますが、モノレールは一部だけしか通ってないので、もっと多くの公共交通があれば助かります。
問5 **
問3 沖縄の交通渋滞解消のためにも鉄道ができたら良いと思うけど、工事期間が長期に渡るので、その間にさらに渋滞が激しくならない
問4 鉄道ができたらどんどん利用して、北部にも出かけたいです。事業のことを知らなかったので、もっと広めて県民で議論していきた
問5 アンケート楽しかったので、選択式の設問が良いな。
問3 駅から離れて暮らしている方も、利用しやすい取り組みはあるのか。例えば、駐車場、シャトルバス。
問4 南風原や南部周辺に駅があれば嬉しい。
問5 沖縄に鉄道ができないと思っていたが、計画していることを知って嬉しく思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光も大切なのは十分理解できるが、日々の生活にも効果が行きわたるようにしてほしい。
問4 高齢者や車を持たない方も、生活の中の移動手段として利用できるように検討していただけたら。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールとは違うことをしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下トンネルだと無駄な金がかかると思う。
問4 スランプラリーをすると、子どもやその家族がよく来るようになると思う。
問5 高速道路と被らせるとあまり意味がないと思う。
問3 **
問4 **
問5 都市ばかりに敷かずに、いなかにも来てほしい。

問3
大学への通学を考慮してほしい。
まずは採算性、利用量重視で決めたほうがよい。

問4 北部出張やレジャーの際は利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートの本数などが多く、待ち時間など短い方がいいと思います。
問4 時間待ちのできる遊び場や、食事処などあると時間つぶしができると思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 内容が難しく、分かりやすく書いてほしい。
問3 モノレールの延長。
問4 **
問5 **

問3
Ｃ派生案とＢ派生案の両ルートの複合案を統合して、2ルートの路線を開業すれば、採算性も取れるような気がします。それでいて上
下分離方式を行う。

問4 ホテル業を行っている場所を重要にしていけば、さらに観光客を沖縄に引き込むことができ、経済効果も上がる。
問5 沖縄県と国（国交省、経済産業省、財務省）との密接な協力がこの事業の成功に繋がる。
問3 **
問4 **
問5 実家がうるま市なので、北中通って帰れるのはいいんだけど、今住んでる南城市から直通でいけないのは淋しいです。

問3
終点を名護にしているが、観光地の目玉の美ら海水族館へのルートがない。
Ｃ派生案「+α」で本部の観光地までのルートを要望する。

問4
地下水もそうだが、外来魚の淡水魚の駆除が、他の県に比べて取り組みが見られない。外来魚の駆除のため1匹100円等や、1ｋｇ
×100円等でボランティアで駆除する仕組みが必要。子どもの未来環境も考える。

問5 川をきれいにすることで、海の資源も増えると思うので、ドブ川の水質改善およびマングローブ林の増加させる運動を望む。

問3
ルートは、今後増えていくことと思いますが、大里のような過疎化地域にまで伸びてくれるのかが、住民としては利用するのかできる
のかの、ポイントだと考えてます。誤字脱字で申し訳ありません。

問4
周りの知人ともっと話題にしていくとか、要望があれば著名するとかくらいしか、お手伝いはできないかもしれませんが、応援してい
ます！！

問5 車両に子ども用の車両があったりすると有難いです。
問3 **

問4
水源などの地下はやめて地上に出る方法がいいと思う。壺川駅などのように車・バスが入れるように駅周辺も作る時は考えた方が
いい。環境が第一、観光立県めざすなら。

問5 本部方面まで伸ばしてほしい。南部方面まで作る。ルートは１つではなく、東海岸と西海岸と時間差で。
問3 南部（那覇市以南）にも交通網は必要だと思う。
問4 交通渋滞解消のため是非、鉄軌道を導入してほしい。
問5 今後の観光産業発展に活かした鉄軌道を取り組んでほしい。
問3 **
問4 **
問5 南城市通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄一周東西廻り。

11808 10月4日

11817 10月4日 パネル展

11818 10月4日 パネル展

11819 10月4日 パネル展

11820 10月4日 パネル展

11822 10月4日 パネル展

11823 10月4日 パネル展

パネル展

11809 10月4日 パネル展

11811 10月4日 パネル展

11813 10月4日 パネル展

11814 10月4日 パネル展

11815 10月4日 パネル展

11816 10月4日 パネル展

11810 10月4日 パネル展

11812 10月4日 パネル展

11821 10月4日 パネル展

11824 10月4日 パネル展

11825 10月4日 パネル展

11826 10月4日 パネル展

11828 10月4日 パネル展

11831 10月4日 パネル展

11832 10月4日 パネル展

11829 10月4日 パネル展

11830 10月4日 パネル展

11833 10月4日 パネル展

11827 10月4日 パネル展
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 ライカム。南城市通ってほしい。
問3 沖縄市を通る案がいい。
問4 公園や、老人に優しい休憩所など。
問5 **
問3 採算がとれるのかなと思いますが、黒字転換はしないのに投資する意味があるのかと思いました。
問4 **
問5 鉄軌道導入された沖縄を想像するとワクワクします。
問3 **
問4 **
問5 終点を本部・今帰仁、延ばしては。

問3
区間が、南部や北部に住んでいる方たちにとっては、那覇や名護までなら他の手段を使って（バスや車、モノレール）行くとなると、時
間のロスかな？と思っています。

問4 車両で那覇まで行く場合、駐車所の確保などが必要となるのでは？
問5 **
問3 **
問4 南部から、都市に移動する時、距離は近いのに時間がかかり毎日が大変。南部も鉄軌道の導入をお願いしたい。
問5 **
問3 全部を理解できないのですが、沖縄の車社会がより良く改善できればいいと思います。
問4 社会全体が公共交通を利用できる仕組みができれば良いと思う。エコの分でも。
問5 **
問3 ＬＲＤを希望する。
問4 **
問5 **

問3
本部町にもつながるといいな。
本部出身。

問4 高速より安くなれば、利用したいと思う。
問5 レンタカーが多くなった今、とても必要な気がします。
問3 収益を優先か、利便性か。
問4 鉄軌道導入による地域の活性化。
問5 **
問3 自宅からの不便性を考えると、あまり必要はないかも？
問4 **
問5 **
問3 渋滞がなくなるのはいいことで気軽に北部に行けるのがいい！！
問4 **
問5 早く実現するといいですね。
問3 渋滞がなくなるのはいいと思う。電車で遠出ができる。
問4 **
問5 **
問3 南部まで導入してほしい。
問4 **
問5 必ず実現して！
問3 モノレールなどもあるなか便利さが、偏って感じる。
問4 **
問5 南部など、もっと交通の便をよくしてから、色々、考えてもいいのかなと思います。山など崩されたり、自然のほうが心配です。
問3 **
問4 **
問5 南城市にも通ってほしい。最寄りの駅までのバスを充実させてほしい。

問3
分かりやすくしてほしい。
南城市など南部もルートに入れてほしい。

問4 **
問5 **
問3 採算性が取れるのかわかりにくい。
問4 この先駅を中心にまちづくりができればいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 むずかしい！
問3 もっと分かりやすく書いてほしい。
問4 **
問5 那覇終点ではなく南部もまわってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

パネル展

11838 10月4日 パネル展

11839 10月4日 パネル展

11840 10月4日 パネル展

11841 10月4日 パネル展

11842 10月4日 パネル展

11843 10月4日 パネル展

11834 10月4日 パネル展

11835 10月4日 パネル展

11836 10月4日 パネル展

11837 10月4日

11854 10月4日 パネル展

11855 10月4日 パネル展

11856 10月4日 パネル展

11857 10月4日 パネル展

11858 10月4日 パネル展

11859 10月4日 パネル展

11844 10月4日 パネル展

11847 10月4日 パネル展

11850 10月4日 パネル展

11851 10月4日 パネル展

11852 10月4日 パネル展

11853 10月4日 パネル展

11845 10月4日 パネル展

11846 10月4日 パネル展

11848 10月4日 パネル展

11849 10月4日 パネル展
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 Ａ案は最短コースだと思うので、Ａ案＋宜野座＋うるま・沖縄等、往復で別のコースを選べるといいですね。
問3 **
問4 **
問5 南城市や糸満・与那原など南部にも通してほしい。
問3 **
問4 免許の返納に伴う各種サービス（割引等）制度の充実を望む。
問5 飲酒運転の多い当県にとって、鉄軌道は絶対必要です。
問3 みんな通った方がよいと思うのですが、平等にみんなにとって条件がよいようにしてほしいです。
問4 便利になっていただければよいと思います。バスやモノレール、鉄道をうまく連携をとって沖縄県の活性化の為に活用してほしいと思
問5 よろしくお願いします。
問3 **
問4 構想が出てかなりの年数がたっているが、もっとスピード感をもち、より良い決定をしていただきたい。

問5
小国であるシンガポールのように、沖縄全域にわたり鉄軌道＋モノレール＋バスをフルに使用でき、観光客はもちろんの事、老人で
も都市部に行けるよう、交通網を導入してほしい。

問3 **
問4 今後必要な物作るとまたお金かかるのでは？
問5 **
問3 大変必要に思う。
問4 駅周辺にバスのサービス、整備、買い物がスムーズにできるようにしてほしい。
問5 是非、鉄軌道を作って、沖縄の活性化と便利性を望んでいます。早めに作ってほしい。

問3
車社会の沖縄でどの程度、利用が期待できるか疑問。
観光客も利用する？（レンタカーが便利）。

問4 **
問5 現案は都市部のみの利便性になっている、南部・北部のモノレールを利用できない地域へも、もっと配慮してほしい。

問3

５項１２・３の鉄軌道の利用者数の項目を考えても、Ｃ派生案を第一に進めるべきと感じる。
この度の鉄軌道の延伸自体が、県の観光を目的とした発展に重点をおいたものと感じ、正直、今回のルートであれば、県民の利用
はあまり見込めないと思う。観光での延伸であれば、海が見えるルート（但し、Ａ案は用地の確保が問題）であることや重要な観光地
である、北谷（アメリカンビレッジ）は外せないと感じたため。

問4

最終地点である名護からやんばるへの高速バスの整備や美ら海水族館への路線バス／ピストンバスetc、整備を徹底してほしい。
また、南部在中の県民が利用する場合は那覇市内まではどうしても車移動が必要となるため、那覇市内のモノレール駅周辺の駐車
場を広く確保してほしい。
更に言うなれば、沖縄の路線バスはとても運転が荒いため、この機会に改善すると、路線バスの利用者数の拡充も見込めると思う。

問5
今回の延伸が無事終わった後は、是非南部在住の県民のため、赤嶺駅から喜屋武を通り、ひめゆりの塔近辺までの延伸を希望し
ます。糸満・豊見城からの通勤、渋滞の緩和がかなり見込め、観光でも利点があると感じます。

問3 採算性への不安が大きい。

問4
住民：「家→駅→商業施設（大型スーパー等）→駅→家」のアクセスは？
観光客：ホテル→駅→観光施設（観光地）→駅→空港等へのアクセスは？

問5
那覇と名護を起終点として検討させているが（いろいろ検討して判断されたようだが）、与那原にできるＭＩＣＥとの接続は、バスある
いはタクシーということになるのか。長い目で、沖縄市や宜野湾市、那覇市からＭＩＣＥへの接続は必要だと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートの中でどのくらいの間隔で駅があるのかわからない。
問4 **

問5
住んでいる場所がバス停まで遠いため、運行しても車で駅まで行く必要がある。バスの区間延長、シャトルバス、駅近くの駐車場整
備などがないと実質利用できない。

問3 東海岸が、交通が不便なので、そこは通してほしいと思います。
問4 利用頻度の高い施設を通してほしいです（県総合運動公園、ライカム、西原サンエー等）。
問5 **
問3 景観が損なわれるとしたら残念です。
問4 増税につながらないか不安を抱く者にも、わかりやすいような財源のプレゼンがほしいところです。
問5 必要性を感じないところで、話が進んでいくことがおもしろくありません。
問3 観光面と日常の通難の両方の利便や所用時間のバランスがとれたらいい。
問4 那覇以南や名護以北の住民が利用しやすいようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
大変ご苦労様です。名護までのモノレール大変楽しみにしています。観光客が楽しめる、沖縄の人が住みやすい社会づくりになるこ
とを期待し応援しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
県外でしようされている「Ｓｕｉｃａ」等をゆくゆくは沖縄でも使用できるようにして頂きたい。「ＯＫＩＣＡ」と「Ｓｕｉｃａ」を連携させることはで
きませんか？

問3
一部の地域しか利用できない。
交通の便が悪い地域の改善ではない。

問4 **

問5
メイン道路の渋滞改善策のように感じた。鉄軌道の取り組みとしてはよいが、全地域の活性化と考えると疑問がある・・・。他の地域
への利用も考えてほしい。

問3 南部戦跡地の観光地がある、糸満までの沿線の延長が必要だと感じます。

問4
交通渋滞がひどく観光客も観光を楽しめないことや、車の利用は接続可能な観光にとっても（ｈｉｇｈ　ｅｍｉｓｓｉｏｎ）のため、よくないと
思うので鉄軌道ができれば利用したいです。

問5 車を持てない方やお年寄り、障がい者のためにも安価で利用できる鉄軌道をつくってほしいと思います。
問3 **
問4 南部戦後等までのルートを要望。
問5 **

問3
鉄軌道は、本当に必要なのか？
モノレールを発展させた方が良いのでは？
糸満市へのルートは考えないのでしょうか？

問4 **
問5 **

11874 10月4日 高校等

11876 10月4日 高校等

11877 10月4日 高校等

11878 10月4日 高校等

11879 10月4日 高校等

11880 10月4日 高校等

11881 10月4日 高校等

11860 10月4日 パネル展

11861 10月4日 パネル展

11862 10月4日 パネル展

11864 10月4日 パネル展

11865 10月4日 パネル展

11869 10月4日 高校等

11863 10月4日 パネル展

11866 10月4日 パネル展

11867 10月4日 パネル展

11868 10月4日 パネル展

11875 10月4日 高校等

11882 10月4日 高校等

11870 10月4日 高校等

11871 10月4日 高校等

11872 10月4日 高校等

11873 10月4日 高校等

477



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
環境への影響が一番気になりました。メリットも大きいと思いますが教育環境（静かな場所での騒音等）や、生態系への影響を考え
ると導入は必要なのかどうか、疑問に思います。

問4 **
問5 **
問3 学生が利用しやすい路線を考えてほしい。
問4 生活範囲に路線が開通するなら利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで南部は通らないのか？
問4 **
問5 **
問3 南部を通らない理由。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 鉄道をつくってほしい。
問3 ２１歳。
問4 鉄道を導入することで線路に飛び降りて、自殺者が出たらどうするんですか？
問5 沖縄を本土復帰しないころに戻して、アメリカと行き来をパスポート無しにした方がよいと思われます。個人の意見。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11894 10月4日 高校等

10月4日 高校等

11884 10月4日 高校等

11885 10月4日 高校等

11886 10月4日 高校等

11887 10月4日 高校等

11888 10月4日 高校等

11901 10月4日 高校等

11889 10月4日 高校等

11890 10月4日 高校等

11891 10月4日 高校等

11892 10月4日 高校等

11893 10月4日 高校等

11883

11904 10月4日 高校等

11905 10月4日 高校等

11906 10月4日 高校等

11895 10月4日 高校等

11896 10月4日 高校等

11897 10月4日 高校等

11898 10月4日 高校等

11899 10月4日 高校等

11900 10月4日 高校等

11902 10月4日 高校等

11903 10月4日 高校等

11907 10月4日 高校等

11908 10月4日 高校等

478



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しい。
問4 **
問5 **

問3
通勤が楽になるのであればそれでいいと思います。でも、やはり作るのなら安全を考えてやった方がいいと思う。地下は地震など
あったら危ないからやめた方がいいと思う。

問4 作るなら、安全第一で考えた方がいいと思う。沖縄は地震・台風などが多いので。
問5 作るのは賛成です。
問3 鉄軌道導入で交通事故も減ると思う。とてもいい考えだと思う。
問4 **
問5 **
問3 かなりいいと思う。
問4 楽に移動できるようになりたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞が改善される。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用。
問4 **
問5 **
問3 お金かかるでしょ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 遊園地をつくる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利でいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11913 10月4日 高校等

11914 10月4日 高校等

11915 10月4日 高校等

11917 10月4日 高校等

11918 10月4日 高校等

11919 10月4日 高校等

11909 10月4日 高校等

11910 10月4日 高校等

11911 10月4日 高校等

11912 10月4日 高校等

11916 10月4日 高校等

11931 10月4日 高校等

11920 10月4日 高校等

11921 10月4日 高校等

11922 10月4日 高校等

11923 10月4日 高校等

11924 10月4日

11932 10月4日 高校等

11933 10月4日 高校等

11934 10月4日 高校等

11935 10月4日 高校等

11936 10月4日 高校等

高校等

11925 10月4日 高校等

11926 10月4日 高校等

11927 10月4日 高校等

11928 10月4日 高校等

11929 10月4日 高校等

11930 10月4日 高校等

11937 10月4日 高校等

479



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道はいらない。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 すばらしいと思う。
問4 **
問5 とても楽しそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 JR呼んでほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護に行きやすくなるのが楽しみ！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 鉄道作るよりモノレールを伸ばせばいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 早く乗りたい。
問5 テロが起きそうで危ない。
問3 かなりいいと思います。
問4 ライカムまで行けようにしてほしい。
問5 テロとかありそうで怖い。
問3 早く乗りたい。
問4 早く作ってほしい。
問5 とても楽しみです。
問3 はやく自由になりたい。
問4 早く運転したい。
問5 自分の今日のご飯はカレーライスでした。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11943 10月4日 高校等

11944 10月4日 高校等

11945 10月4日 高校等

11946 10月4日 高校等

11947 10月4日 高校等

11948 10月4日 高校等

11938 10月4日 高校等

11939 10月4日 高校等

11940 10月4日 高校等

11941 10月4日 高校等

11942 10月4日 高校等

11955 10月4日 高校等

11956 10月4日 高校等

11957 10月4日 高校等

11958 10月4日 高校等

11959 10月4日 高校等

11960 10月4日 高校等

11949 10月4日 高校等

11950 10月4日 高校等

11951 10月4日 高校等

11952 10月4日 高校等

11953 10月4日 高校等

11954 10月4日 高校等

11961 10月4日 高校等

11962 10月4日 高校等

11963 10月4日 高校等

11964 10月4日 高校等

480



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで、沖縄県域にしないんですか？
問4 電車を配置してください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道よりユニバーサルを作って欲しい。
問5 **
問3 事故が必ず起こるので、防いで欲しい。
問4 **
問5 鉄道を2階建てにしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事中の道路は、代わりのものを別に作るのか？
問4 **
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 **
問5 **
問3 なに書いているのか、わからない。
問4 点字ブロックを増やしてほしい。バリアフリーを増やし高齢社会にそなえて欲しい。
問5 作らなくてもよくね？
問3 南部にも作るなら作って欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 もう少し長くしてもいいのでは・・・・。

問3
鉄軌道を導入しなくても車やバス、モノレールなどがあるから大丈夫だと思います。
お金の負担も心配。

問4 鉄軌道にしかない良さを知りたい。
問5 自分が大人になったときのお金の負担が心配です。
問3 **
問4 JRよんで。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間かかりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

11967 10月4日 高校等

11968 10月4日 高校等

11969 10月4日 高校等

11970 10月4日 高校等

11971 10月4日 高校等

11972 10月4日 高校等

11965 10月4日 高校等

11966 10月4日 高校等

11979 10月4日 高校等

11980 10月4日 高校等

11981 10月4日 高校等

11982 10月4日 高校等

11983 10月4日 高校等

11984 10月4日 高校等

11973 10月4日 高校等

11974 10月4日 高校等

11975 10月4日 高校等

11976 10月4日 高校等

11977 10月4日 高校等

11978 10月4日 高校等

11992 10月4日 高校等

11985 10月4日 高校等

11987 10月4日 高校等

11988 10月4日 高校等

11989 10月4日 高校等

11990 10月4日 高校等

11991 10月4日 高校等

11986 10月4日 高校等

481



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 つくる意味が分かりません。
問4 **
問5 **
問3 なんで作るのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 将来、私達が払う税金からつくられると思うので、出来るだけ導入しないでバスの本数を増やしてほしいです。
問3 まず、鉄軌道は必要ないと思う。
問4 このことは取組ない。
問5 **
問3 沖縄を育てたい。
問4 犯罪やテロがおきないようにして欲しい。
問5 テロなどがこわいです。
問3 便利だなぁーと思った。
問4 よく分からなかったから、分からない。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 学生も乗りやすい料金にしてほしい。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 観光客も増えそうだし良いと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 初回無料。
問3 沖縄にもついに電車ができるんだと思った。
問4 時間どおりに来てほしい。
問5 豊見城にもつくってほしい。
問3 なぜ糸満にはないのか。費用はもっと安くはならないのか。
問4 学生割やシニア割の導入。
問5 **
問3 費用はもっと安くならないのか。
問4 学生割とかシニア割の導入。
問5 **
問3 いい感じ。
問4 超いい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 **
問5 **

11993 10月4日 高校等

11994 10月4日 高校等

11995 10月4日 高校等

11996 10月4日 高校等

11997 10月4日 高校等

12004 10月4日 高校等

12005 10月4日 高校等

12006 10月4日 高校等

12007 10月4日 高校等

12008 10月4日 高校等

12009 10月4日 高校等

11998 10月4日 高校等

11999 10月4日 高校等

12000 10月4日 高校等

12001 10月4日 高校等

12002 10月4日 高校等

12003 10月4日 高校等

12017 10月4日 高校等

12018 10月4日 高校等

12019 10月4日 高校等

12020 10月4日 高校等

12010 10月4日 高校等

12011 10月4日 高校等

12012 10月4日 高校等

12013 10月4日 高校等

12014 10月4日 高校等

12015 10月4日 高校等

12016 10月4日 高校等

482



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 民の中には反対している人もいるから、むやみに無駄に税金を使わないでほしい。
問5 他のところに税をかけてほしいです。モノレールの範囲を広くしたらコスパも抑えられるからそっちの方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は渋滞が多いから鉄道を導入した方がいい。
問4 沖縄全体に鉄道を広げて交通を減らしてほしい。
問5 **
問3 地上につくったら、渋滞がひどくなりそう。
問4 **
問5 作るなら地下につくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールだけで充分だと思う。
問3 わからなかった。
問4 **
問5 **
問3 南部も通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄は収入が少ないと感じるので、税金を上げると生活に影響するのでは？と思いました。
問3 北谷通ってほしい。豊見城市まで通してほしい。
問4 **
問5 料金を安くしてください。モノレールをのばせばよいのでは。
問3 電車ができるのはいいなと思ったけど、沖縄にはいっぱいの観光客が来るので、テロとか、また、住宅も多いので騒音もあると思い
問4 バスが時刻表に載っている時間に来ないので、バスが来たら青信号になる信号機が必要だと思う。
問5 **
問3 糸満市がない。
問4 那覇からしかない。そこまでの移動手段がない。
問5 沖縄のはじっこからはじっこまでちゃんとつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満からしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 豊見城から作ってほしい。
問3 いろんな想定をしているので良い。
問4 **
問5 糸満までつなげてほしい。
問3 いろんなルートがあっていいと思った。
問4 1日14万人鉄道に乗らないといけないのは無理かと思った。
問5 **
問3 沖縄は交通機関が少ないから、車ばっか乗っているのでいいと思う。
問4 沖縄はウチナータイムでちょうどの時間に来ないことが多いから、時間ぴったしに来るようにしてほしい。
問5 那覇が一番下なので、糸満までもつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 糸満市への設置。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄で税金を使って建てるなら、上げないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大変そう！
問4 地下がいいと思う。
問5 **
問3 いつできるのか。
問4 地下がいい。
問5 早くできてほしい。
問3 車使うことも少なくなるしいいと思う。
問4 地下がいい。
問5 いつできるのか。
問3 モノレールだけでいいと思う。モノレールのレールをのばす。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 糸満はいらない。需要が少ない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 コスパを良くしてください。料金表など分かりやすくしてください。

12022 10月4日 高校等

12023 10月4日 高校等

12021 10月4日 高校等

12030 10月4日 高校等

12033 10月4日 高校等

12034 10月4日 高校等

12035 10月4日 高校等

12036 10月4日 高校等

12037 10月4日 高校等

12024 10月4日 高校等

12025 10月4日 高校等

12026 10月4日 高校等

12027 10月4日 高校等

12028 10月4日 高校等

12029 10月4日 高校等

12031 10月4日 高校等

12032 10月4日 高校等

12044 10月4日 高校等

12045 10月4日 高校等

12046 10月4日 高校等

12047 10月4日 高校等

12048 10月4日 高校等

12038 10月4日 高校等

12039 10月4日 高校等

12040 10月4日 高校等

12041 10月4日 高校等

12042 10月4日 高校等

12043 10月4日 高校等

12049 10月4日 高校等

483



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 モノレールだけでいい。レールの長さをのばしてくれるならモノレールがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部まで鉄軌道を導入して。
問3 今までの交通会社の利益が減ると思う。
問4 もう少し伸ばした方がいいんじゃない？
問5 南部の佐敷までのばしてほしい。
問3 もう少し駅を多くした方が良いと感じた。
問4 もし、地下鉄を作るなら、家の窓を防音にした方が良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部までやって。
問3 **
問4 **
問5 南部まで鉄軌道を導入してほしい。
問3 地下だと私有地とかで大変そう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 導入してほしい。
問5 **
問3 観光客が増えるのは良いと思う。
問4 本島周辺にも導入した方が良いと思う。
問5 **
問3 小さい沖縄では使う土地の大きさによってはあとから邪魔にならないか、それが心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 離島や日本列島につなげて。
問4 無理はしないで計画的に頑張る。
問5 取組をもっと積極的に頑張ってください。
問3 離島にルートをつくって。
問4 本島周辺にも入れて。
問5 **
問3 導入するのも良いと思う。
問4 離島にも入れた方が良い。
問5 **
問3 必要ある？
問4 必要ある？
問5 がんばってほしい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 楽しそうだからつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 楽になりそうだから、作ってほしい。
問4 時刻表を作ってほしい。
問5 いつ工事が終わるか知りたい。
問3 楽になりそうだから、作ってほしい。
問4 時刻表を作ってほしい。
問5 いつ工事が終わるか知りたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車で良い。
問4 西鉄電車！！
問5 なっしんグ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通機関が楽になる。
問4 **
問5 **

12051 10月4日 高校等

12052 10月4日 高校等

12053 10月4日 高校等

12054 10月4日 高校等

12055 10月4日

12050 10月4日 高校等

12062 10月4日 高校等

12063 10月4日 高校等

12064 10月4日 高校等

12065 10月4日 高校等

12066 10月4日 高校等

12067 10月4日 高校等

高校等

12056 10月4日 高校等

12057 10月4日 高校等

12058 10月4日 高校等

12059 10月4日 高校等

12060 10月4日 高校等

12061 10月4日 高校等

12074 10月4日 高校等

12075 10月4日 高校等

12076 10月4日 高校等

12068 10月4日 高校等

12069 10月4日 高校等

12070 10月4日 高校等

12071 10月4日 高校等

12072 10月4日 高校等

12073 10月4日 高校等

484



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もう少し分かりやすいと読もうって思えるけど、分かりづらく理解しづらかった。

問3 比較評価結果を見ても、数値が細かすぎて理解できませんでした。もう少し要点をしぼって分かりやすく書いていただけると光栄で
す。

問4 **
問5 **
問3 理解できなかったので分かりません。
問4 **
問5 分かりやすく。
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入した方が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
作るとしたら、費用はどこから利用されるのか知りたい。また、税金から利用するとしたら税金のムダになると思う。税金のムダにな
るよりは福祉関係や教育に使った方が良いと思います。

問3 **
問4 各駅にお土産屋さんがあればいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 とても便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 今必要なことは、ちゃんと話し合ってから決めることです。
問5 **
問3 時間はかかると思うけど、完成したら便利になると思う。
問4 土地の整備などが必要だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールとどう差別化できるか。
問3 **
問4 **
問5 **

12077 10月4日 高校等

12078 10月4日 高校等

12079 10月4日 高校等

12086 10月4日 高校等

12087 10月4日 高校等

12088 10月4日 高校等

12089 10月4日 高校等

12090 10月4日 高校等

12091 10月4日 高校等

12080 10月4日 高校等

12081 10月4日 高校等

12082 10月4日 高校等

12083 10月4日 高校等

12084 10月4日 高校等

12085 10月4日 高校等

12098 10月4日 高校等

12099 10月4日 高校等

12100 10月4日 高校等

12101 10月4日 高校等

12102 10月4日 高校等

12103 10月4日 高校等

12092 10月4日 高校等

12093 10月4日 高校等

12094 10月4日 高校等

12095 10月4日 高校等

12096 10月4日 高校等

12097 10月4日 高校等

12104 10月4日 高校等

485



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護までつなげてほしい。
問3 完成に何年かかるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然を壊さないか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
モノレールがあるし、沖縄は狭いため、どこに行くにもすぐ行けるので、いらない！鉄道を作る事によって今の風景などが、見れなく
なるのであれば、作るのに反対である。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入するために、今ある道を破壊する事には反対。モノレールで十分だと思う。しかし、一定の時間であるならば導入した方が良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールだけで十分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

12110 10月4日 高校等

12111 10月4日 高校等

12112 10月4日 高校等

12113 10月4日 高校等

12114 10月4日 高校等

12115 10月4日 高校等

12105 10月4日 高校等

12106 10月4日 高校等

12107 10月4日 高校等

12108 10月4日 高校等

12109 10月4日 高校等

12122 10月4日 高校等

12123 10月4日 高校等

12124 10月4日 高校等

12125 10月4日 高校等

12126 10月4日 高校等

12127 10月4日 高校等

12116 10月4日 高校等

12117 10月4日 高校等

12118 10月4日 高校等

12119 10月4日 高校等

12120 10月4日 高校等

12121 10月4日 高校等

12128 10月4日 高校等

12129 10月4日 高校等

12130 10月4日 高校等

12131 10月4日 高校等

12132 10月4日 高校等

12133 10月4日 高校等

486



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 不発弾とかは大丈夫なのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満にも導入してほしい。
問3 あまり理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 絶対に沖縄にも鉄軌道を導入したほうがいいです。
問4 **
問5 西崎にも駅つくってください。
問3 **
問4 **
問5 南部から出してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 無料化。
問5 はやく移動したい。
問3 良い。
問4 無料化。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いな。
問4 無料化。
問5 はやく移動したい！！

12134 10月4日 高校等

12135 10月4日 高校等

12136 10月4日 高校等

12137 10月4日 高校等

12138 10月4日 高校等

12139 10月4日 高校等

12146 10月4日 高校等

12147 10月4日 高校等

12148 10月4日 高校等

12149 10月4日 高校等

12150 10月4日 高校等

12151 10月4日 高校等

12140 10月4日 高校等

12141 10月4日 高校等

12142 10月4日 高校等

12143 10月4日 高校等

12144 10月4日 高校等

12145 10月4日 高校等

12158 10月4日 高校等

12159 10月4日 高校等

12160 10月4日 高校等

12152 10月4日 高校等

12153 10月4日 高校等

12154 10月4日 高校等

12155 10月4日 高校等

12156 10月4日 高校等

12157 10月4日 高校等

487



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 足がはやくなりたい。
問3 なぜそんなにややこしいのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 他のものにまわしても良いと思う。貧しい家とか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾の処理はできているのか。
問4 **
問5 豊見城まで延ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にも鉄道を作ってほしい。豊見城より南下。
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっと長くしてほしい。鉄道は別に要らないです。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを、もうちょい長くしてほしい（南部）。
問3 **
問4 **
問5 豊見城にお願いします。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 正直いらない。
問4 **
問5 **
問3 ダメと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

12161 10月4日 高校等

12162 10月4日 高校等

12163 10月4日 高校等

12170 10月4日 高校等

12171 10月4日 高校等

12172 10月4日 高校等

12173 10月4日 高校等

12174 10月4日 高校等

12175 10月4日 高校等

12164 10月4日 高校等

12165 10月4日 高校等

12166 10月4日 高校等

12167 10月4日 高校等

12168 10月4日 高校等

12169 10月4日 高校等

12182 10月4日 高校等

12183 10月4日 高校等

12184 10月4日 高校等

12185 10月4日 高校等

12186 10月4日 高校等

12187 10月4日 高校等

12176 10月4日 高校等

12177 10月4日 高校等

12178 10月4日 高校等

12179 10月4日 高校等

12180 10月4日 高校等

12181 10月4日 高校等

12188 10月4日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 不発弾などの処理が多くなると思う。長い期間の工事なりそう。その間の交通の渋滞はさけられないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部からつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 南部からライカムまでつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金の無駄！他のやつに使った方がいい、いちいち作らんくてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 沖縄の緑を無くなしてから作るんだったらなくていい。
問3 **
問4 **
問5 南部と中部も作れ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

12195 10月4日 高校等

12196 10月4日 高校等

12197 10月4日 高校等

12198 10月4日 高校等

12199 10月4日 高校等

12200 10月4日 高校等

12190 10月4日 高校等

12191 10月4日 高校等

12192 10月4日 高校等

12193 10月4日 高校等

12194 10月4日 高校等

12189 10月4日 高校等

12207 10月4日 高校等

12208 10月4日 高校等

12209 10月4日 高校等

12210 10月4日 高校等

12211 10月4日 高校等

12212 10月4日 高校等

12201 10月4日 高校等

12202 10月4日 高校等

12203 10月4日 高校等

12204 10月4日 高校等

12205 10月4日 高校等

12206 10月4日 高校等

12213 10月4日 高校等

12214 10月4日 高校等

12215 10月4日 高校等

12216 10月4日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 自然は壊してはいけないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満にもつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールは沖縄一周できるようになってほしい。
問4 モノレール駅を沖縄一周できるようなってほしい。したら車も使わんで、地球温暖化を防げる。
問5 モノレール沖縄一周できるようになってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満市にもつなげて。
問3 移動時間を減らすことができる。
問4 **
問5 糸満から那覇へつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入について、今、知った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わかりません。
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通の便が良くなっていいと思う。
問4 **
問5 八重瀬町にも通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしかった。

12219 10月4日 高校等

12220 10月4日 高校等

12221 10月4日 高校等

12222 10月4日 高校等

12223 10月4日 高校等

12224 10月4日 高校等

12217 10月4日 高校等

12218 10月4日 高校等

12231 10月4日 高校等

12232 10月4日 高校等

12233 10月4日 高校等

12234 10月4日 高校等

12235 10月4日 高校等

12236 10月4日 高校等

12225 10月4日 高校等

12226 10月4日 高校等

12227 10月4日 高校等

12228 10月4日 高校等

12229 10月4日 高校等

12230 10月4日 高校等

12243 10月4日 高校等

12244 10月4日 高校等

12237 10月4日 高校等

12238 10月4日 高校等

12239 10月4日 高校等

12240 10月4日 高校等

12241 10月4日 高校等

12242 10月4日 高校等

490



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 便利だとは思うが、遠出することが少ない人が多いと思うから、そこまでの利用者がいるのかなと疑問。
問4 観光スポットを増やしていけたらいいと思う。
問5 **
問3 工事が増えそう。
問4 工事の音を小さく。
問5 **
問3 工事が増えそう。
問4 工事の音を小さく。
問5 よろ。
問3 工事が増える。
問4 工事の音小さく。
問5 値段を無料にしてほしい。
問3 あった方が便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満から始まってほしい。
問4 OKICAを色々な場所で使えるようにしてほしい。
問5 **
問3 糸満にもつなげてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 豊見城に通っていない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 まずは人が多くいる所に多く作って、地方に鉄道を伸ばせばいいと思った。
問5 作るなら時間をかけずに早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと南部や北部までつなげてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 必要か分かんない。
問4 利用者の確保。
問5 駐車場を増やして、モノレールやバスの利用者を増やせば良いと思う。
問3 良いと思う。
問4 情報を集めて自分の考えをかためる。
問5 糸満にも延ばしてほしい。
問3 予算が不安。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 バスの便を増やしてほしい。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 バスの便も増やしてほしい。
問5 **
問3 糸満は車社会だから、電車を作っても乗る人が少ないと思う。税金も多く払わないといけないので大変だと思う。なので要らない。
問4 電車じゃなくて、他のことにお金を使った方がいいと思う。作るなら、他の問題を解決してからがいい。
問5 **
問3 鉄道はいらない。
問4 税金が増えるからいらない。
問5 ＯＫＩＣＡをＳｕｉｃａみたいにしてほしい。
問3 何処？知りません。
問4 **
問5 そもそも糸満市民の私は興味がない。

12245 10月4日 高校等

12246 10月4日 高校等

12247 10月4日 高校等

12248 10月4日 高校等

12255 10月4日 高校等

12256 10月4日 高校等

12257 10月4日 高校等

12258 10月4日 高校等

12259 10月4日 高校等

12260 10月4日 高校等

12249 10月4日 高校等

12250 10月4日 高校等

12251 10月4日 高校等

12252 10月4日 高校等

12253 10月4日 高校等

12254 10月4日 高校等

12267 10月4日 高校等

12268 10月4日 高校等

12269 10月4日 高校等

12270 10月4日 高校等

12271 10月4日 高校等

12272 10月4日 高校等

12261 10月4日 高校等

12262 10月4日 高校等

12263 10月4日 高校等

12264 10月4日 高校等

12265 10月4日 高校等

12266 10月4日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄道いらない。
問3 **
問4 **
問5 豊見城、糸満にもほしい。
問3 もし、名護とかで降りたとしても場所もわからないし、意外と不便だと思う。
問4 **
問5 モノレールを首里から中部までつなげて、中部から北部までをまたモノレールでつなげた方が1番いいと思う。
問3 作った方が良いと思うけど、お金を他のところにまわしてほしいとも思う。
問4 もし作るなら、沖縄らしさを出すために駅を赤い瓦で作ったり、鉄道も赤色メインにとかしてください。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
全部那覇から通っているので、もう少し南部にのばしてほしい。
ＯＫＩＣＡがあまり使えないので、是非統一して電車にも使えるようにしてほしい。
車がたくさん駐車できるところの近くに駅をつくってほしい。

問3 どれでも。
問4 **
問5 糸満までのばしてほしい。
問3 **
問4 コストを削減してほしい。
問5 モノレールがあるからあまり要らないと思うが、作るのであれば糸満だと南部まで伸ばしてほしい。Ｓｕｉｃａを導入した方がいいと思
問3 いらないので特に何も感じない。
問4 逆に問題が増えそうなので鉄道は導入しない方がいい。
問5 鉄道はそんなに必要ない。
問3 費用も時間もかかるなら別にいらない。
問4 **
問5 必要ない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうでもいい。
問4 **
問5 **
問3 糸満にもつなげてほしい。鉄軌道に乗るまでの交通費が高い。
問4 モノレールも鉄軌道も那覇からスタートするなら、どっちかを糸満につなげる。
問5 鉄軌道もＯＫＩＣＡで使えるように。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満と国頭もつなげてほしい。
問4 モノレールも延ばしてほしい。
問5 北部から南部の端まで走らせてほしい。
問3 北部からのルートをやった方がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレール延ばしたほうがいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールは伸ばせないんですか？下の南部や上の北部には伸ばせなんですか。
問3 ビックリした、道路をどれくらい。
問4 **
問5 **

12281 10月4日 高校等

12282 10月4日 高校等

12283 10月4日 高校等

12285 10月4日 高校等

12286 10月4日 高校等

12287 10月4日 高校等

12273 10月4日 高校等

12274 10月4日 高校等

12275 10月4日 高校等

12276 10月4日 高校等

12278 10月4日 高校等

12280 10月4日 高校等

12277 10月4日 高校等

12279 10月4日 高校等

12284 10月4日 高校等

12288 10月4日 高校等

12289 10月4日 高校等

12291 10月4日 高校等

12290 10月4日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 糸満までのばして。
問4 不発弾に気をつけて。
問5 ワンチャン、地下鉄サリン事件おきたらどうする？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ今。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南と北を端まで、つなげた方がいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下に駅を作れないのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。電車いらなーい。ムダと思う。
問4 モノレールも那覇からしかないから、豊見城とか南部にも通っててほしい。

問5
鉄道作っても赤字になると思うー。今の10代20代は車を持ってるから鉄道にお金かける前に、モノレール伸ばすとか駐車場をつくる
とかしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 足がない人にとっては良いと思われ。
問4 **
問5 **
問3 よくわかんない。
問4 **
問5 糸満は？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 皆のために頑張ってください！！
問3 **
問4 募金。
問5 がんばってください！
問3 いらない。
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 **
問3 鉄道はいらない。
問4 **
問5 **
問3 理解が難しい。
問4 いらない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ん～。作るの長いならいらなーい。
問4 **
問5 ＮＯ。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案が良い。
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道ができてほしいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **

12295 10月4日 高校等

12296 10月4日 高校等

12297 10月4日 高校等

12298 10月4日 高校等

12299 10月4日 高校等

12300 10月4日 高校等

12292 10月4日 高校等

12293 10月4日 高校等

12294 10月4日 高校等

12307 10月4日 高校等

12308 10月4日 高校等

12309 10月4日 高校等

12310 10月4日 高校等

12311 10月4日 高校等

12312 10月4日 高校等

12301 10月4日 高校等

12302 10月4日 高校等

12303 10月4日 高校等

12304 10月4日 高校等

12305 10月4日 高校等

12306 10月4日 高校等

12319 10月4日 高校等

12313 10月4日 高校等

12314 10月4日 高校等

12315 10月4日 高校等

12316 10月4日 高校等

12317 10月4日 高校等

12318 10月4日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 便利。
問3 **
問4 **
問5 与那原にもつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄の南かｆら北までのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 とても良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満にも、通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かんない。
問4 与那原にも作って欲しい！！（送り迎えとか親も大変！！）。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護までいけると便利になる。
問4 **
問5 糸満にもつくってほしい。
問3 南部も通して欲しい。
問4 **
問5 自身の住んでいる地域を通らないみたいなので、どうでもいい。
問3 今のモノレールで赤字なのに、伸ばして赤字が膨らんだらその赤字分はどうするの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
名護以降はのばさないのか。
建設後その後もルートを増やすことはあるのか。

問4
ニュースを見ているとかなり、線路に落ちてしまって事故にあったりというケースがあるので、駅をつくる際に線路に落ちないように柵
的なものを設置してほしい。

問5 **
問3 不発弾はどうするか。
問4 電気で動く電車を作ってほしい。
問5 南部にも通してほしい。
問3 予算と黒字にかかる時間を重視して、移動時間が最も短縮されるＣ派生案がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満・・・。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満にもできれば通してほしい。
問3 知らない。
問4 **
問5 **

12337 10月4日 高校等

12338 10月4日 高校等

12339 10月4日 高校等

12340 10月4日 高校等

12341 10月4日 高校等

12342 10月4日

12320 10月4日 高校等

12321 10月4日 高校等

12322 10月4日 高校等

12323 10月4日 高校等

12324 10月4日 高校等

12331 10月4日 高校等

12332 10月4日 高校等

12333 10月4日 高校等

12334 10月4日 高校等

12335 10月4日 高校等

12336 10月4日 高校等

12325 10月4日 高校等

12326 10月4日 高校等

12327 10月4日 高校等

12328 10月4日 高校等

12329 10月4日 高校等

12330 10月4日 高校等

高校等

12343 10月4日 高校等

12344 10月4日 高校等

12345 10月4日 高校等

12346 10月4日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思った。
問4 すごくいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 糸満にもほしい。
問5 糸満まで延ばして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅弁とかが欲しい！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もっと鉄軌道を北に伸ばして欲しいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 東西にしっかり行き来してるため良いと思った。
問4 **
問5 できる限り東西南北、色々な場所に行けるルートにしてほしい。
問3 黒字の見通しがあるものじゃないと、つくる意味がないのではと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車の方が、僕は作ってほしいです。
問3 早くつくってください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 期待しています。

12349 10月4日 高校等

12350 10月4日 高校等

12351 10月4日 高校等

12352 10月4日 高校等

12353 10月4日 高校等

12354 10月4日 高校等

12347 10月4日 高校等

12348 10月4日 高校等

12361 10月4日 高校等

12362 10月4日 高校等

12363 10月4日 高校等

12364 10月4日 高校等

12365 10月4日 高校等

12366 10月4日 高校等

12355 10月4日 高校等

12356 10月4日 高校等

12357 10月4日 高校等

12358 10月4日 高校等

12359 10月4日 高校等

12360 10月4日 高校等

12373 10月4日 高校等

12374 10月4日 高校等

12367 10月4日 高校等

12368 10月4日 高校等

12369 10月4日 高校等

12370 10月4日 高校等

12371 10月4日 高校等

12372 10月4日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にもつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ルート案を糸満までのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
南部の住民なので南部を通らないことは残念だが、是非開通してほしい。そのためには利用者が必要なので、観光地やホテルを通
すようなルートがいい。Ａ案、Ｂ派生案。

問4
どうしても駅から遠いので、駅周辺の駐車場確保は必要だと思う。特に料金に関しては無料が希望だが、設備維持費などで最低料
金をお願いしたい。あるいはポイント制にして鉄道料金の割引に使用できるなど…。

問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 満足。もちろん俺らも抵抗するで。拳で。
問3 沖縄には必要ないと思いました。
問4 モノレールを広げる。
問5 **
問3 那覇などはたくさんの人が利用できとてもいいと思います。ですが、他の地域でも必要なところがあると思いました。

問4
鉄軌道を使用する人が増えることにより、他のタクシー、バスなどのところが大変経済が厳しくなるため、利用者があまり変わらない
ように設置することが必要とも思われます。

問5 鉄軌道に関しては賛成ですが、設置にとても金額がかかるので、そこをどうにか減らすことができないのでしょうか。
問3 北谷は通らないといけない気がする。
問4 道の上を走らせるのであれば道路の整備をした方がいい。
問5 **
問3 **
問4 **

問5 那覇～名護に行くのはいいけど、値段とかが安くすむようにしてほしい。高かったら利用者がいないと思うから、結果、必要なくなると
思う。

問3 交通手段としてはいいとは思いますけど、逆に今度はそっちの渋滞とかであまり進めなくなる可能性もあるから不便そうではある。

問4
公共の乗り物に子どもの絵画展示といっても、それを集めるのにどうしたらいいのかとか、そもそも絵画とかってよくスーパーとかで
母の日とか父の日とかに飾っているじゃないですか？そこまで使う意味が分かりません。あと何でバスの乗り方とか幼児に教えない
といけないのですか？それは親とかが乗り方を教えればいいと思います。

問5
そもそもモノレールであれだけの利用者がいるのに、また新しい交通機関を作ったらまた人が多くなるから、またラッシュとかでいろ
いろ進み具合が悪くなりそうだから、今のままで良いと考えています。

問3 モノレールをもっと増やす。あと、駅をもっと増やす。
問4 鉄道はいらん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城にライカムつくってほしい。それかディズニーランド。
問3 **
問4 **
問5 自然などを壊すならあまりやらなくてもいい。沖縄の自然が大好きだから！
問3 **
問4 **
問5 糸満からにしてほしい。
問3 **

問4
駅の配置計画を公開するべき。地下につくるのはなるべくやめた方がいいから、地下がいいだろうところは地下で、後からトンネルか
ら出て地上につなげる方式がいいだろう。

問5 早急につくること。約12年は時間のムダ。かかりすぎ。せめて6～9年を目標としなさい。
問3 **
問4 糸満市のガラス村までのばせ。
問5 いらない。

問3
案の中に本島の西側や東側によっていたものがあったのが気になった。観光客の移動手段としての目的があるのならば、県内の観
光地に駅を作った方がいいと思う。

問4 おそらく沖縄県内最大の事業になると思うので、地元の人の協力は必須になると考える。事業を円滑に進められるようにやってもら
いたい。

問5

鉄道の導入は必要だと思った。観光客の移動手段としては必須。流通などにも影響あり。レンタカー事業は衰退するだろうが、今よ
り活気が県全体に出ることは間違いない。
Ｓｕｉｃａなどの全国に普及している電子マネーを利用した方がいい。ただし、ＯＫＩＣＡはやめた方が良い。他県からの観光客の利用が
円滑にいかなくなると考えた。

問3 マーケティングがしっかりなされているか。甘い。沖縄はお金をかけるところのつめが甘い。
問4 モノレールと同様、赤字だからといって値段を上げるのは良くない。もっと考えた方が良い。観光客しか乗らないのはあぶない。
問5 都市化も進むのは結構。しかし、少しはふるさと感を残してほしい。そういうものを目当てに移住する人もたくさんいるから。
問3 何故、中部辺りまでなのだろうと、最初みて感じました。
問4 **
問5 **

12383 10月4日 高校等

12396 10月4日 高校等

12375 10月4日 高校等

12376 10月4日 高校等

12377 10月4日 高校等

12378 10月4日 高校等

12386 10月4日 高校等

12387 10月4日 高校等

12388 10月4日 高校等

12389 10月4日 高校等

12390 10月4日 高校等

12391 10月4日 高校等

12379 10月4日 高校等

12380 10月4日 高校等

12381 10月4日 高校等

12382 10月4日 高校等

12384 10月4日 高校等

12385 10月4日 高校等

12392 10月4日 高校等

12393 10月4日 高校等

12394 10月4日 高校等

12395 10月4日 高校等

12397 10月4日 高校等

12398 10月4日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
1時間で那覇から名護へ行けるのは、県民にも観光客にとっても魅力的で、素敵なことだと思う。
一方で、電車賃が終点名護までいくらになるか気になる。税金が気になる。

問4

最近、沖縄へ移住してきて思ったことです。 本土ICカード(Suica等)との相互利用が出来ると、本土からの日本人観光客にとっては
とってもプラスになると思うし、使えるんだったらバス乗ろうモノレール乗ってみようとすると思う。
あと、沖縄には「駅」の概念が無いので、現在は店や施設同士が遠くて車でないと不便だが、 「駅」が出来ることで、駅周辺に店や施
設が増えればバスやモノレール利用者はおのずと増えると思う。

問5 **
問3 **

問4

街中を走ってて、渋滞にはまると沖縄は車社会だなっていうのをいつも感じています。 鉄道がもっと広範囲で走ってくれると少しは緩
和もされるのでは？と思います。 気軽に離れた地域のお酒の場にも行けそうです。 
まだまだ先の話だが実現するのを願っています。

問5 **

問3
電車の種類として、モノレールなどが挙がっていたが、普段私生活で使う地元の人からしてみれば、遅いと感じる。高架での運行は
速度が出せないことや、観光で成り立っている沖縄県にとって景観もよろしくない。

問4

ルートを1本に絞るとあるが、枝分かれしてもいいのではないかと感じた。すぐ採算の取れるルートを採用することで、通勤通学客を
呼び込めると共に、国道58号沿いに地下鉄を作ることによって、様々なイベントが開催されるコンベンションセンターや、北谷のアメリ
カンビレッジ、読谷村にある琉球村、そして恩納村のリゾートホテルをなぞることが出来る。そうすることによって、県外からの観光客
の集客も見込める形となる。枝分かれの始点として宜野湾市大謝名から普天間基地を挟み込むような形で片方は沖縄市、うるま市
方面、もう片方は北谷町、読谷村方面と分けることが全てのニーズに答えられる最善の方法だと考えられる。

問5
予算などはあるかもしれないが、沖縄都市モノレールのような、利便性、運搬量、高速性に欠け、景観も損なってしまうような中途半
端な鉄道の運行は今後を見た時に採算が取れないと感じる。車にはないメリットを生み出すことが、今後の運用を左右すると私は考
える。

問3 渋滞緩和や飲酒運転が減ると思う。
問4 **
問5 **

問3

県土の均衡ある発展のため、東海岸ルートを選択すべき。 国道58号沿いルートだと、用地買収の費用と時間がかかりすぎて、費用
対効果が悪い。 国道58号はすでに基幹路線なので、国道58号沿いに鉄軌道を敷設すると、効果が相殺される。 県営中城公園と県
総合運動公園、中城湾埋立地、勝連城址を結ぶルートが必要。来訪者はかなり多いと思うが、既存の交通機関では行き来できな
い。 北谷町の国道58号は、海と米軍基地に挟まれている。すでに開発が著しいので、鉄軌道敷設による波及効果が低い。

問4
ルート決定には、純粋に県土の将来像を基に選択してほしい。 現在の県民意思を重視すると、地域エゴが出やすく、人口の多い那
覇や南部の声が 不当に大きく扱われる。選定には、合理性と採算性を重視してほしい。

問5 **
問3 鉄軌道で主要都市へのアクセスがかなり容易になることがわかりました。 ちょっと情報を詰めすぎて要点がわかりにくい印象ではあ

問4

国道58号や国道330号など既存の道路のルートをある程度なぞるのであれば、車線を減らしてでもレールを設置すれば良いと思い
ます。公共交通を使いやすくすることと同時に、公共交通の整備されたエリアでは、車両を使いにくくすることも大事です。 鉄軌道を
敷く前に、バス専用レーンを設置し、バスでだいたいのルートを運行し、社会実験してみるのはいかがでしょうか。  国道をまっすぐ行
くだけのわかりやすい急行バスの導入、地域内は地域内だけをめぐるバスにし、乗り継ぎが楽／安価になるようにするなど、鉄軌道
導入前にできることは色々有ると思います。
自転車の活用についても見直してほしいです。自転車が載せられるバスの導入もぜひ検討してほしいです（車両の前部分にラック
があるタイプがあります）。 
 
駅を中心としたまちづくりは絶対に必要だと思います。駅からある程度は徒歩／自転車で移動しやすく、暮らしやすいよう、店舗の集
約や歩道の整備及び自転車専用道の設置などを行ってほしいです。コンパクトシティの考え方も加味した上で、公共交通指向型開
発（TOD)の考え方で、駅ごとに個別計画を立てる必要があります。ハワイのオアフ島が現在TODの取り組みを行っていますので、ぜ
ひ参考にしていただきたいです。

問5

鉄軌道と連携した総合的な交通計画、バスルートの再編も進むことを期待します。鉄軌道のルートに関わらず、すべての交通手段を
考慮した、沖縄本島全体における交通計画が必要だと思います。 
 
あと、定時性ということが重視されていますが、定時性よりも即時性の方を期待しますし、沖縄らしいのではと思います。「行ったらす
ぐ乗れるさーね」という感じで、時刻表の時間通りに来るというよりは、ほぼ○分ごとに来る、というシステムの方が、運行側／利用者
のストレスも減ると思います。極端な話ですが、時刻表がなくてもいいです。ARTについては、県内の新聞にも記事が掲載されたこと
がありましたし、ぜひ実現していただきたいです。

問3

観光客のレンタカーによる交通渋滞、事故等も利用者の増加、外国人利用者の増加に伴って、年々増加しています。とりわけこの影
響を露骨に受けている恩納村、名護市などのリゾートホテルが立地している場所に対して、鉄軌道設置にあたりどの程度、軽減する
のかを明示してほしいです。また、このような状況をホテル業界でに対してちゃんと周知してほしいです。このまま事故も多く、交通の
不便な状況が続くと、観光客増にマイナスになってしまいます。

問4
金武町、宜野座村は要望書を提出しているが、どれほど意味のあるものなのか。要望書の効力を示したほうが良いのではないか。
また、鉄軌道が通過する市町村に対して負担金をとるのでしょうか。とるのであれば、その算出方法を提示すべきだと思います。

問5
県民の足としては勿論ですが、観光立県としての基盤（西海岸のリゾートホテル群）をないがしろにしない案を希望します。また、
ルート受け入れに伴う地元の負担増を懸念している方も多いため、地元負担金についても丁寧な説明をお願いします。

問3 **

問4

現在までにモノレールは開業の際の1、2回のみ。バスも数年乗っていない。現在のライフスタイルでは便利ではないためである。 
普段、仕事などでも自家用車を利用しているが車でなくてもよい日は便利性があれば鉄軌道でも良いと考える。自宅から駅まで遠け
ればやはり自家用車で行くため、便利で遅い時間迄対応し、台数の確保出来る駐車場が必要。利用料も割安でないと使わない可能
性がある。
既存のモノレールやバスへの乗り継ぎが必要ならスムーズに行くように、分かりやすい表示も必要。

問5 **

問3

交通渋滞緩和のために最も重要な公共交通利用転換量はＣ派生案とＤ派生案が勝っており、事業化に向けて非常に重要な便益は
Ｃ派生案が最も飛び抜けており、リスク管理上最も重要な採算性は、Ｃ案及びＣ派生案のみが１年で累積資金収支の黒字となって
いる。莫大な事業費を投じて作るのならば、Ｃ派生案にすべきなのは当然である。 未来の利用者である若者にとって増税負担の心
配がなく、バス等との乗り換え連携を含めた公共交通の利便性向上が図れるのであれば、絶対に導入すべき事案に違いない。

問4
既存交通との連携が図れなければ、この事業は骨抜きになる。自家用車やバスやモノレールやレンタカーやタクシー等とのスムー
ズな乗り換えは絶対に重要。 それにより、中北部に住む人が増え、駅周辺の開発等により雇用が生まれ、レンタカーのニーズが中
北部に移っていくだろう。

問5 この事業は、沖縄の社会構造を抜本的に変えることができる県政史上最大の振興策である。
問3 全ての項目をちゃんと見れば、Ｃ派生案が一番良いのは明白です。

問4
国頭村、大宜味村等の名護以北、豊見城市、糸満市、八重瀬町等の那覇以南への（コミュニティバスを含めた）バス交通網の整備を
しっかりやってほしいと思います。 また、モノレール会社が、浦西駅から「北中城～中城方面」と「西原～与那原方面」に向けて客を
取り込むため、バス経営をするのも良いと思います。

問5 基地問題も重要だけど、国も知事も鉄軌道の実現化を忘れないで下さいね。どちらも私たちの未来に大きく関わります。

12399 10月5日 HP

12401 10月5日 HP

12403 10月5日 HP

12404 10月5日 HP

12405 10月5日 HP

12406 10月5日 HP

12407 10月5日 HP

12408 10月5日 HP

12400 10月5日 HP

12402 10月5日 HP
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道ニュースの各項目をじっくり読むと、Ｃ派生案が一番良いと思いました。

問4
駅からバスやレンタカーへの乗り継ぎがバンバンできないといけないと思いますし、北部を中心に県民の自家用車用の駐車場も絶
対に必要だと思います。

問5
長期間にわたる工事や莫大な事業費をはじめ、駅周辺の再開発等で土建業を潤すことになり、他の業種の雇用も増えて、県経済に
大きく貢献することでしょうね。

問3 どう考えてもＣ派生案が合理的！

問4

Ｃ派生案と考えた場合、実は一番ウハウハなのは沖縄市。ゴールデンキングスの試合、ミュージックタウンや沖縄市民会館でのコン
サート、全島エイサー祭り、ライブハウスもたくさんある。今まで以上に北部や南部からも見に来ると思うし、せっかくだからと帰りに
余韻を楽しみながら飲んでいくでしょうね。 名護市の駅は、飲食店中心にして、その他は北部の自然環境紹介が良いと思う。で、駅
のそばに北部住民用の大きい駐車場とレンタカー店舗が複数。 いずれにしても市町村の役割が重大ですね！

問5
僕らの未来にとって、これは最高の振興策だと思います。 自然環境や地域の景観への配慮こそが最大の課題だと思います。北部
はレールも高架橋も電車も全部緑色にした方が良いかも。

問3 どの案も用地買収が順調にできるか懸念がある。C案とC派生案が採算性が良いことがわかった。
問4 バスも含めた公共交通の乗車方法や路線図のわかりやすい案内板や案内表示が必要。

問5

フィーダー交通はLRTか新交通システム（モノレール、AGT、HSST）にして骨格軸と同時開業すべき。骨格軸はゆいレールのてだこ
浦西駅や琉球大学、イオンモールライカム前を通して駐車場をパーク＆ライドに利用してもらいたい。骨格軸のルート沖縄自動車道
（西原IC～沖縄北IC）の地下に建設してもらいたい。鉄軌道には快速や急行・特急が必要。那覇～名護は60分を超えても良い。那覇
～名護もLRTや新交通システム（モノレール、AGT、HSST）でも良い。那覇～糸満にもLRTか新交通システム（モノレール、AGT、
HSST）のフィーダー交通が必要。骨格軸とは別にして現在のゆいレールをてだこ浦西駅からさらに延伸するべき。国道58号は現在
道路拡幅の計画があり高架橋またはトンネルを建設する用地があり用地買収が不要である。国道329号那覇東バイパスは道路の
幅が広く用地買収が不要のままLRT建設が可能な充分な用地があり低コストでLRTの建設が可能である。国道331号名嘉地交差点
～阿波根交差点は現在道路拡幅の計画があり、用地買収が不要のままLRT建設が可能な充分な用地があり、低コストでLRTの建
設が可能である。

問3

費用や採算など、もちろん重要な要素の一つだと思いますが、長い目で見て沖縄を魅力的に保つ事も熟考するべきだと思います。 
魅力ある場所はたとえ多少へんぴでたどり着くのが大変でも、旅行者は訪れます。白川郷やペルーのマチュピチュ（高山病にかかる
ような空港からも遠く離れた山の中に、世界中から人が集まります）などがいい例です。風光明媚な場所に高架橋などがかかれば、
景観が損なわれる恐れがあると思います。

問4

路線バスもそうですが、乗ったことのないと使い方が分からなかったり、便利さを実感できなかったりするので、小学校低学年から、
学校などの授業の一環として、皆でバスや電車に乗って使い方を学ぶ機会を設けるのもいいのでは。平成生まれの私の息子は小
学校低学年の頃から一人でバスに乗って宜野湾からコザまで行かせていたので、大きくなってからもバスを使う事に抵抗はないよう
です。子供の自立心も養われると思います。

問5 **

問3
鉄軌道ニュースに情報を詰め込みすぎとは思いますが、C派生案が最もいい。利用者が多くて採算が取れる見込みがあり、便益も
最も高く、公共交通全体の利用者も転換量も多い。 地下区間の工事の安全性、環境、設置場所の景観への影響等は気になる.....。

問4

県民にとっては、平日の通勤・通学には（自家用車やバスからの乗り換えを含めて）鉄軌道・モノレールを使用、週末は自家用車、と
いう風に使い分けすればいい。
テレビを使って県民運動ＣＭを長期間やったほうがいいかも。 
駅周辺のまちづくりって、市町村が中心になって企業誘致とかやるんですよね？それぞれの地域にとっては最も重要かも。

問5 わったーバス大実験とか、１週間だけバス通勤やったからといって一体何が変わるんだろう？翌週には元通りでしょ？
問3 **
問4 **
問5 **

問3

上下分離方式については一体化した場合黒字にならないというのがよくわからない。 建設についてはわかるが、車両、運行のみで
黒字にしかならないというのはおかしい。 第三セクターであっても車両、運行、施設維持などは黒字の会社もある。 また、災害時（台
風による土砂崩れ）などは管轄が違うだけで復旧スピードに差があるのではないかと感じる。

問4

鉄道導入にあたり、鉄道開通後、会社が社員対して通勤費をどこまで補助できるのか。 会社が社員に対して公共交通機関を使用
するようにどれだけ促せるか。 社員が車から鉄道に変えた際の月々の車維持費（ガソリン、保険、車検、車両本体交換に必要な積
み立て費用）がどれだけ減るのか。 通勤時間がどれだけ減るのか。 
電車内がギュウギュウにならないようにどうするのか。一から鉄道を作れるため2階建て列車を採用する事も検討してみては？。駅
から会社まで遠いのであれば、レンタサイクル、駐輪場（有料、無料）事業を展開する。これについても利用者の費用は会社負担
か、社員負担かそこも考えて。 使うのは会社員、学生だが、補助的に払うのは会社。 会社が納得しないものは社員は使わない。 こ
れらの話し合いに取り組む必要があると感じる。

問5 画像が見にくい 印刷可能な状態にしてほしい 文字が何と書いてあるのかわからない
問3 人口密度が高い市や、イベントや日々車が渋滞している場所につくるのがいいと思う。人口はこれからずーっと増えるのでしょう
問4 子供と一緒にバスを乗ってどこか遊びに行こうと思う。モノレールも乗って首里など歴史を調べてみたい。沖縄の自然を大切にして

問5

モノレールでもバスでも痴漢が多いと思うので、どうしても鉄道を導入するなら、そこも女性の意見を聞いてもらいたい。ギューギュー
には乗りたくない。
パネル展示するときは男性が立ってますが、アンケートを書きにくく、みにくいです。

問3 工事による赤土の流出や自然環境破壊が心配です。
問4 自然の景観を重視してほしい。

問5
県民の生活向上や経済発展において、いろいろな開発は必要なことかもしれないが、まちづくりにデザイン性がなく、自然を壊しコン
クリート尽くしの景観を主とした発展はとても残念に思う。恩納村には鉄道を通してほしくない。何故、ハワイが世界の人から愛される
のか、自然に勝るモノはないです。今以上コンクリートの多い統一性のない街の発展は、将来的に観光客減の原因となると思う。

問3
国際免許証がおりない国の人達が移動しやすくなるのに賛成です。これから確実に沖縄のリピーターになってもらえると思うので、
計画が運ぶならば、海外ＰＲも積極的に行ってほしいです。

問4
少し不便でも鉄道ができれば、かならず利用します。特にお酒を飲む機会が多い沖縄で、電車がないこと自体もったいなく思ってい
たので。もっと外出する機会も増えて地域貢献できると思います。

問5
本土から来たので、駅ビルなどがないところがさみしく感じました。バスターミナルもあまりウェルカムというような雰囲気もなく。です
ので、駅ができてまわりと駅がにぎやかになると、街にも活気ができるのではと思います。
ふだんは、このようなアンケートに回答しませが、とてもわかりやすいニュースを見て、少しでも協力したいと思います。

問3 うるま市をぜひ通ってほしい。そしたら、車をひかえて鉄軌道を利用したい。
問4 現在は、大人一人、一台の車がありますが（ムダであり）鉄道が近くにあれば、車の台数を少なくしたい。
問5 一日も早く鉄軌道を進めてほしいと思う。!
問3 **
問4 **
問5 森林地の保護及び自然環境の保全、保護の意識高揚のため、Ｂ案・Ｄ案以外など。

HP

12413 10月5日 HP

12415 10月5日

12410 10月5日 HP

12411 10月5日

HP

12416 10月5日 郵便

12418 10月5日 郵便

12420 10月5日 郵便

12412 10月5日 HP

12414 10月5日 HP

12417 10月5日 郵便

12419 10月5日 郵便

12409 10月5日 HP

498



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
５項の事業の効果･影響について「整備なし」との比較がされていますが、バス路線の整備などを行った場合との比較はされている
のでしょうか？

問4 自動車利用の拡大+バス利用者の減少→交通渋滞。それぞれの原因を解決するのが先ではないでしょうか？

問5

鉄道ありきでいつのまにか話が進んでしまうような感じがします。車の乗り入れ制限地域の導入や、先進地での取組を導入した場合
の費用対効果などと比較して、鉄道導入についても考えられるような情報がほしいです。総事業費では金額が大きすぎてピンとこな
いので、県民一人当たりの負担がいくらなのか、ルート外に住む人たちにもきちんとわかるようにしてほしいです。事前調査に時間と
費用をかける前に、本当に県民が望んでいるのか確認してください。

問3 よい案だと思います。
問4 今後も必要な取組に力を入れ進め、更に県知事や行政・事業者等に働きかけることを要望します。
問5 沖縄鉄軌道は沖縄にとってなくてはならない鉄軌道です。一日も早く開通することを待ち望んでいます。
問3 **
問4 **
問5 私としては、Ｃ案を希望いたします。
問3 **
問4 **

問5

沖縄市・コザ十字路の現状について（平成２９年１０月１日）
以前、マイカー利用の増加･バス停の交通・渋滞の改善という理由で、バス停付近の建物の立ち退きがありました。立ち退き後、しば
らく空き地になっていましたが、市民から葬祭場が建設されるという事で、建設･場所に疑問の声が上がりました。沖縄市と葬祭場と
の話し合いがありましたが、現状を理解されないまま今月から十字路の交差点･角からバス停までの間に葬祭場が建設されました。
現在、看板の取り付け中です。当初、掲げていた目標が振り出しになるのでは？そしてさらに別の問題が発生しませんか？今回、将
来の十字路の不安について、おきなわ鉄軌道ニュースの4ページの内容に照らし合わせて書きました。
事業の効果・影響（4項）
県土の均衡ある発展について
通勤･通学圏域の拡大範囲を確認と書いてありましたが、十字路は、通勤･通学･生活にと東西南北へのバス乗り換え地点です。葬
祭場が建設された事で、子供達が日常的に出棺を見る事になる可能性があります。
県民及び観光客の移動利便性向上について最近は、地図を片手にバスを乗り換える観光客の足にもなってきています。
中南都市圏の交通渋滞緩和について
高齢者のマイカー離れによる徒歩・バス利用の増加、又、県外の方の移住も徐々に増えてきています。
世界水準の観光リゾート地の形成について
中部から東西南北へのバス乗り換え・地点であるコザ十字路も今後7ルート案の選定によっては、車窓からの眺め・観光客の誘致に
影響は、ありませんか？
まちづくりについて
最近、救急車の利用者が多い沖縄市、高齢者が安心･安全に移動できますように現状をご理解いただきますようお願いいたします。
物資の乏しい我が国、人的資源の活性化を沖縄県に！
閲覧・ご検討の程、宜しくお願い致します。

問3 **
問4 **

問5
あまり難しいことはわからないけれど、車での生活が多い。鉄道が走ると那覇市や名護市の方にも仕事もでき、若い人の仕事の幅
ができる。年寄りも車なしで鉄道に乗って買い物、仕事にも行ける。バスと違い鉄道だと時間を気にしなくていいし。

問3 評価する項目がたくさんあって、何が重要か、また、比較評価にはなっていない。Ｃ案とＤ案、何を優位とするかわからない。

問4
「鉄軌道導入と合わせて必要な取組」と「導入にあたり今後必要な取組」は主旨が違う。導入にあたって必要な取組は事業費を確保
すること。

問5 ルートがたくさんあって、比較項目がたくさんあって、比較できない。8～11ページは不要では？_駅毎の利用者数は？

問3

国道58号・国道330号ルートで、利用者数が国道330号ありきで数値が予測されているが、根拠が理解できない。バス･モノレール利
用者で割り出せない、何故バス会社の経営が厳しいか（モノレール）、はるかに多いマイカー・レンタカー（旅行者）。短絡・楽観的な
数字算出は危険、お役所数値はいつも甘い？モノレール利用客が少ない県民！！何故使い勝手が悪い、沿線だけの利用者+旅行
者。

問4
沖縄には鉄軌道は絶対必要である。日本国内でありながら県で鉄道がない不便な沖縄。思い切った施設を敷くべき東まわり・西ま
わり合流する網羅した鉄軌道。7ルート全部包括したルートを望む。

問5

我々、沖縄人はもっと主張すべきだ。県民が安全、豊かに幸福に過ごすに必要なものは早急に。危険、不幸を招く基地は後々ゆっく
り・・・創らさない。
うちなーんちゅ、意思強く誇りを持て。

問3
事業は絶対上下分離方式で行うべきであり、ヨーロッパ等の鉄軌道もこの方式で導入されている。ルートの比較としては、C案になり
利用者便益の高いＣ派生案が望ましい。

問4 道路及び鉄軌道供に輸送であり、可能な限り現道を利用した路面電車方式が総事業費及び導入スピードが良いと考える。

問5
近年観光客の増加に伴ってレンタカー車両が多く、交通渋滞や事故増に拍車を掛けている。それは公共交通不備に因るものであり
早急の導入が望まれる。

問3 人口が多い中部（宜野湾－沖縄－うるま）を通るルートが一番利用者が多いと思うので、Ｃ案・Ｃ派生案に賛成です。
問4 このような県民に直接恩恵をもたらす事業にこそ、沖縄振興予算を使わせて頂くべきではないでしょうか。
問5 那覇市が終点ではもったいないので、空港まで通してください。
問3 用地確保の費用を低くして、自然環境に最も影響の小さい案にしてほしい。

問4
バスが時間通りにくるのなら、利用したいと考えている人は多いと思う。もっとバス優先の道路を増やしてもよいのでは、時間通りに
来ないと皆利用できない。

問5 名護までの整備とともに、南部地区への鉄道の計画も立ててほしい。
問3 綿密に調査、検討、確認などがされており、特にありません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺の駐車場の確保。
問5 Ｂ案中部・北部東ルート希望します。
問3 **
問4 **
問5 鉄道ではなく路面電車の方がずっといいと思います。お金もかからないので、これ以上借金はダメです。
問3 Ｂ案（恩納経由ルート）に賛成。
問4 **
問5 西海岸か東海岸にわけるんじゃなくて、どっちも通るルートだからＢ案いいと思った。
問3 **
問4 **

問5
誰のための鉄道なのかわからない。利用者は少ないと思うし、維持費で財政圧迫するのではないかと心配してる。人口分散と電気
自動車とそのスタンドを普及させる方がよいのでは？
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ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
Ｃ派生案賛成であるが、災害時のことを考えると、地下トンネルは避けるべきである。２～３ページのルート案が分かりにくい。３ペー
ジにある右下フィーダー交通需要の様に示すべきである。

問4
バスや鉄軌道を利用しても、目的地（遠い場合）までの移動はどうしても車など必要になる。無料パーキングなどの整備も必要であ
る。例えば駅からお迎えする時などのため。

問5
どうせ大規模な予算を使用するならば、国道58号及び国道330号の2つの路線の鉄軌道を作れないのか、やる時は一気に県民全体
が利用しやすい路線を作るべきだと思う。

問3 県民の生活についての意見が入っていない。沖縄で生活している市民の意見をもって入れてほしい。経済優先にみえる。

問4
鉄道を作る事で沖縄の自然が破壊される事への心配がある。地下鉄は沖縄に必要ないと思う。地盤が弱い所や沖縄の地質をしっ
かり調べてほしい。

問5 低コストで鉄道を作る方法が良い。沖縄の自然を守りながら進めてほしいと思います。

問3
A案～Ｄ案のどちらを選ぶかというとこれはナンセンス。小さな島だから、どちらを選ぶということはできない。全島くまなく鉄道が通る
と夢のようにうれしい。

問4 観光客が来島した場合、不安だからすべての乗り物を利用するだろう。
問5 是非鉄道を。あこがれです。

問3
自宅（目的地）から駅までの移動が課題で利用度に影響すると思われる。
移動方法の確保や負担の軽減が必要。

問4
観光客も増え、レンタカーもつられて増えている状況であるが、むやみに道路増やすのもどうかと思う。
実現すれば車からモノレールへ転換したい。私も年とるので、運転がきびしくなるのも理由の一つ。

問5
ルート決定は、多数決で決めないでほしい。ルート沿いの地域の人口で決まる可能性がある。
あくまでも鉄軌道を歓迎していれば、慎重に比較評価の上で決定してほしい。

問3 Ａ案、Ｂ案の場合、うるま市からは利用価値がない。
問4 観光客も大事ですが、地域住民の足として利用できればと思ってます。
問5 急行と各駅停車があれば良いと思います。各駅にとは言わないが、駐車場があればと思います。
問3 イオンやサンエー等の大型商業施設と連結させる駅にしたほうが良い。観光も大切ですが、県民が多く利用できるルートにしてほし

問4
工事期間が13～15年となってますが、早急に取り組まないともう完成する頃には、自動運転の車や、空を移動できる乗り物が主流
になっていて、電車利用が減少してしまう。

問5 南城市まで電車は通らず残念ですが、県内の交通渋滞が改善することを期待しています。
問3 **
問4 **

問5
C案がもっとも良いと考える。沖縄の2番目の中心市街地として栄えてきた歴史ある沖縄市、多様な人種と多様な文化のある沖縄市
は今後大きく発展する可能性がある。鉄軌道がその発展のきっかけとなる。

問3 所要時間の短縮、人口増加、交流の可能性等、A案、B案を評価します。

問4
国道58号はバスレーン、渋滞等で利用するにも気が重い。自動車道利用するにも遠い。
那覇空港まで鉄道で移動できればうれしい。

問5 **
問3 Ａ案を熱望する。
問4 宿泊施設等を運営したい。
問5 Ａ案が低コストであるので最も良い案だと思う。
問3 採算性や道路交通を制限しない等の理由から、鉄道よりもモノレールのほうがよいのでは？
問4 フィーダー交通として、モノレールの那覇郊外の環状線導入を是非、検討してほしい。
問5 **

問3
理解はできたが、鉄軌道に大反対。沖縄の地域上、バス、モノレール、高速バス､タクシーの利用で充分。
多額をかけて大事な自然をこわして災害が多くなる。平和を壊す計画である。

問4 他県との比較をする必要なし。沖縄の良さを生かすべきである。

問5
各地元に生活に必要な店があり、不自由がない。
鉄軌道ができても、マイカーは必要。かえって混雑があり事件、事故が多くなる。現在あるバス、タクシー、高速バス料金を下げて通
学通勤の利便性を計画すべきである。

問3 採算性については黒字の見込みはなくして交通機関については、国、県が負担してもらいたい。
問4 年令が高いので利用するまで生きているかどうかわからないが、子孫の代に便利になればと思う。
問5 **

問3
県民目線が第一です。公務員も専門委員会等も、自己の責任期間だけの課題とせず、全員一丸となって、頑張ることを期待します。
当然その立場であられることを認識した上での記述です。

問4 **

問5
口利きや談合などは、これからの社会では通用しません。こういうニュースがでるたびに、あらゆる公共●にこのような疑念を抱かざ
るをえません。鉄軌道ではこのようなことは絶対しないと信じているだけに、当然にこれに耐えうることをお願いします。

問3 **
問4 **

問5
那覇発～羽地終駅とすること。
本部半島がしやすい。北部の産業を促す。東線コースＢ案、Ｄ案は事業、生活線をすること。

問3
いちにちも早く電車を通してほしい！！の一言につきます。中南部に行くとき駐車場があるか？ないか？で出かけるか出かけない
かを決めますので、ほんとうに電車をお願いします！

問4
電車で那覇まで行けるとなると今からワクワクです。
名護からは高速使っても1時間30分はかかるので日々、きついです。それが電車となると、いつでもひとりででも行くことが出来るの
で、今からワクワクです。いち早くお願いします。

問5
私が死ぬまでは一度は乗りたいです。考えただけでも楽しくなります。ぜひ必ず電車が通りますこと毎回ウートートーしています。高
年齢になっても本土からも友達よびたいですねー（車の運転はできないしネ－）。

問3 私が生きてるうちに、電車に乗ってみたい。
問4 将来に負担が少なく、便利な方法で早く完成することを願っております。
問5 **
問3 **
問4 ゆいレールと別のルートが望ましいかと。
問5 はよやれ。とても期待してます。

問3
騒音など生活環境が心配。
景観もできるだけ現状を維持してほしい。
所要時間の短縮はありがたい。

問4
パーク＆ライドの駐車場の確保、もちろん無料で。タクシー乗り場の設置。
那覇市内、名護以北の交通機関の整備。本部、国頭方面へのアクセスはどうするのか。

問5 **
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ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
基地にかかるコースは実現可能なのでしょうか？
着工決定時期はいつごろなのでしょうか？

問4
人口集まる駅に交番などがあると安心安全の拠点になると思います。又全部になくても、いくつかの駅に役所の支所などあると便利
です。障がい者、お年寄りも安全安心に使えるバリアフリーにしてほしいです。
自転車置き場やレンタルサイクルもあると嬉しい！

問5

東京から移住し3年になります。ペーパードライバーなので移動手段はバスや徒歩、夫が仕事休みの時は自家用車です。当たり前
のように電車のある生活だったため、通勤や買い物の際、バスを乗り継ぎ又は最寄りのバス停ないときは徒歩やタクシーなど利用
するため、交通費の出費が多く、その割に時間がかかり、疲れ、不便さ感じてました。レジャーは我慢です。
鉄軌道の運賃がどれくらいかはわからないけど、時短と目的地へのアクセスが良くなることは期待され、行きたいときに行きたい所
へ楽に行ける期待がもててうれしいです。内地の友人も観光案内もしやすく、又自分自身沖縄の様々な場所に行き、良さをもっとわ
かる。生きる楽しみがもてそうです。

問3 採算分析をみると、Ｃ案かと思いますが、車をもっていないのでＡ案になると病院への通院が助かります。
問4 **
問5 **
問3 ルート案が7案というのは、いかにも多すぎるので、早急に2、3案にしぼった上で最終案を決定すべきであると思う。
問4 あまりにも広報活動が弱すぎる。もっと広報をすべきである。その上で各地域説明会を開催したほうが良い。

問5
県内に鉄道建設するのは、鉄道を新設するのもではなく、戦前にあった鉄道の再建であり、これは当然国の責任においてなされるも
のである。

問3 採算性・環境保護の点から、Ｂ案及びＢ派生案はあまり良くないと思います。

問4
特にバス会社へ要望したいのですが、バス行き先を英語表記してはどうでしょうか。またバスのルートも分かりにくいです。例えば中
城城跡に行きたい場所、このバスにお乗り下さいといった観光目的地別の案内図をＨＰにのせるなどの取組は必要だと思います。

問5
私は毎日、うるま市から那覇市（おもろまち）間を車で通勤してますが、朝・夕の渋滞は大変困ります。
ライカムや北谷など、いつもこんでいますのでどちらかを経由するルート（C案、C派生案）だとありがたいです。

問3 沖縄の顔として、那覇市、沖縄市、名護市を拠点とするまちづくりをしてほしい。

問4
観光バスと車種を区別して、フィーダーバスは乗降しやすい路面電車のような車高の低いバスを導入してほしい。さらに専用道を作
ればさらに良い。

問5 自然環境に配慮（沖縄らしい）。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
いろいろな事業所などを考えなくても、狭い沖縄、駅が出来ればそれなりのまちや人間が動くと思います。事業計画で横領や汚職な
どがないようにお金の割振りをあかして。

問4
これからの時代、お年寄りが便利に使用出来るように。
飲酒運転をなくすために、駅を使用して、歩いて帰れる環境作って下さい！

問5
やはり駅は安心出来るように、カメラや警備をしっかり行ってほしいです。
沖縄県民は歩かないので、歩く場所が駅になってほしいです。

問3 **
問4 **

問5
モノレールのような高架軌道ではなく、他府県でよく見受けられる路面電車風の軌道を早急に望む。特に、北部地域の発展に不可
欠だろう。
現代の技術革新からすれば、大概のことはクリアするのでは？官民一体となって取り組めば、実現するのは明るいと思う。貴殿方の

問3 **
問4 **

問5
車の運転に制限がかかるお年寄りの方々のためにも、早急に整備が進んでほしいです。また、チケットなども返還すると返金される
ような、ペーパーレスなど、環境に配慮したものが良いかと思います。

問3 **

問4
車が走りやすいようにたくさんの取組がされていても、理解している人がいないと変わっていかないと思うので自分自身が理解し、周
りにも伝えていこうと思います。

問5 **
問3 7ルート中、5ルートに北谷が入っているのが良かった。
問4 各市町村との調整を大事に行ってください。
問5 もっと県民に広く知らせてほしい。

問3
公共工事を実施する上で、費用対効果という視点は大事であると考えます。国をはじめ財政状況が極めて厳しい中、持続可能な事
業実施を心掛けてほしい。個人的にはC派生案が最も良いと考えます。

問4
とにかく、過度な自動車依存からの脱却を県民1人ひとりが考えないといけないと思います。行政がどれだけ取り組んでも、結局は
県民の意識の問題。沖縄の更なる発展のためにも鉄軌道は絶対必要！！。

問5 沖縄県の職員のみなさん。県民はみなさんに期待しています。是非とも鉄軌道実健に向けて、チバッてください!!。
問3 県民の利用と観光客の利用（主要産業）のバランスが取れた案があるので、そのような案で進めてほしい。

問4
莫大な資金を要する事業であるため、負債を負うリスク等について、県民にわかりやすく説明が必要。その様な観点から、最も費用
対効果の高い案で事業を進める必要があると思う。

問5 **
問3 **
問4 車を所有しなくても移動手段を確保できること。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 施工期間が、かなりかかるのだなと思った。
問4 朝の通勤時の渋滞をなくす為にも鉄軌道は必要と思います。
問5 **
問3 県民への効果はある程度りかいできるが、観光業への影響等に対する比較が少ないため、判断する材料が少ないように思える。
問4 乗り継ぎ利便性の向上。
問5 **
問3 できればB案のように、すべての市町村を通り、ゆっくり沖縄めぐりができるようにしてほしい。
問4 各駅から移動するにあたって、駐車場の確保を考えてほしい。
問5 **
問3 跡地利用と連携するために早期の計画を願いします。
問4 **
問5 **

問3
住んでいる北谷町（戦前には鉄道があった）は、ぜひルートに入れてほしいと思います。沖縄市の活性化を含め、個人的にはC派生
案を希望します。

問4 鉄軌道と自動車道は別々にしてほしいと思います。仕事上、自動車道を利用されている方々も多くいると思うので。
問5 ぜひ、実現させてほしいと思います。
問3 採算性分析の結果、ルート・ケース毎で大きく違いが出ていることがとても興味深い。
問4 自動車利用だけでなく公共交通機関の利用、また県外での鉄軌道利用や駅周辺まちづくりと意識して生活したい。
問5 基地利用など様々な課題があると思うが、着実に計画案を進めてほしい。

10月5日 郵便

12459 10月5日 郵便

12461

12468 10月5日 パネル展

12469 10月5日 パネル展

12470 10月5日 パネル展

12471 10月5日 パネル展

12472 10月5日

12454 10月5日 郵便

12455 10月5日 郵便

12457 10月5日 郵便

12456 10月5日 郵便

12458

10月5日 FAX

12463 10月5日 パネル展

12464 10月5日 パネル展

12467 10月5日 パネル展

12460 10月5日 FAX

12462 10月5日

パネル展

12474 10月5日 パネル展

12473 10月5日 パネル展

FAX

12465 10月5日 パネル展

12466 10月5日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 ルートに合した果物、名産物。
問5 Ｓｕｉｃａ、JRと共同。
問3 各ルート案に関する、米軍基地からの規制が気になります。
問4 高速バスとフィーダー系との接続を活用しての移動手段を現段階からの試作してみる。
問5 **
問3 比較評価を見て、どれもさほど変わらないと感じた。
問4 **
問5 **
問3 採算性は将来負担へ大きく影響すると思います。観光客だけではなく、地元の住民が利用しやすいような施策を期待しています。
問4 駅周辺まちづくりに期待しています。公共交通での移動が普通になるような取り組みになるといいですね。
問5 鉄軌道が完成するのは、30～40年後だと思います。それまでにフィーダー交通の整理、取り組みから進めてはどうでしょうか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自宅や公共機関から、駅までのルートや駐車場については、設置されるのか？
問4 実際に利用する際にかかる運賃など、利用しやすい設定になるでしょうか？
問5 車を持たなくとも、お年寄りなどが、自由に移動できたりするようになってほしいです。
問3 **
問4 **

問5
北部から南部への通勤が可能になるのは良いと思います。
下車後のバス等の時間などが気になりますが・・・。

問3 **
問4 **
問5 早めに実施してほしい。
問3 駅周辺の整備などはどうするか。
問4 **
問5 早めの実現を。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 最終的には国頭まで通してくれると嬉しいです。
問3 利用者がいるのか。
問4 出来るだけ利用したい。
問5 **
問3 **
問4 完成したら是非利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道は必要です。
問3 **
問4 那覇～名護間の所要時間を60分以内してほしい。
問5 **
問3 台風時の稼働ができるのか。モノレールとの連携は？
問4 自家用車を利用する人が多い沖縄の環境について、減らしていく方向で考えていきたい。
問5 米軍基地の有効活用の観点からも、重要な取り組みだと思います。
問3 ルートはさまざまあり、一番、金額や沖縄の景観が奪われないようにすることが必要だと思います。
問4 **
問5 遠出で車を運転しなくてよくなると思うと楽しみ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまりよく分からないが、沖縄にも鉄道があれば良いと思う。
問4 現実になったら、本当に便利になると思う。
問5 名護ー那覇間を1時間で行けるのは、遠くの医療機関等に通っている方には良いと思う。
問3 色々なパネルがあり、分かりにくかった。
問4 道の駅のような楽しい場所もつくってほしいです。
問5 沖縄に鉄軌道があれば、すごく便利になると思います。毎日、北部から南部まで遊びに行きたいくらいです！
問3 黒字転換までに時間がかかりすぎるのは、普通なのかよくわからない。他例があるとわかりやすい。
問4 主要駅での色々なイベントをしてほしい！。週末に家族で楽しめるため！

問5
1日でも早く実現させてほしい！！
運賃は安くして！

問3 **
問4 **
問5 **
問3 私は山のルートを通す方を希望をします。
問4 緑見たり、なるべく山のルートのところを通る方が、景色を見ながらとても楽しく思います。
問5 山のルートを実現するようにお願いします。
問3 いずれの案でも、時間、費用などの問題や環境への配慮が多大。
問4 導入されれば、生活の質や多方面に影響することなので、利用者目線での決定をしてほしい。

問5
特に北部地域は人口も少なく意見が軽視されることが多い。那覇で駅近くに住み、便利さ、定時運行の恩恵を受けているので、是
非、早い段階での北部延伸を希望する。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

12494 10月5日 パネル展

12495

12491 10月5日 パネル展

12496 10月5日

12481 10月5日 パネル展

12482 10月5日 パネル展

12483 10月5日 パネル展

12484 10月5日 パネル展

12485 10月5日 パネル展

12486 10月5日 パネル展

12475 10月5日 パネル展

12476 10月5日 パネル展

12477 10月5日 パネル展

12479 10月5日 パネル展

12480 10月5日 パネル展

12478 10月5日 パネル展

12487 10月5日 パネル展

12488 10月5日 パネル展

12489 10月5日 パネル展

12490 10月5日 パネル展

12492 10月5日 パネル展

12493 10月5日 パネル展

10月5日 パネル展

12498 10月5日 パネル展

12499 10月5日 パネル展

12501 10月5日 パネル展

12502 10月5日 パネル展

パネル展

12497 10月5日 パネル展

12500 10月5日 パネル展
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把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 低酸素には賛成だが、生活や時間にゆとりを持つ県民はどうなる。鉄道の魅力は子供～大人まで知ってほしい反面もあります。
問4 ドアの開閉にゆとりがほしい。
問5 こんなに小さな島そんなに急いでどこ行く。ゆとり、一番大事じゃないかな。
問3 名護市をはじめ、主要な都市が鉄軌道でつながった後、那覇に人口が流入してしまわないか気になっている。
問4 学生などの低所得者とか、老人などの交通弱者に優遇措置があればと思います。
問5 **

問3
どの案もメリットがあり、選び難いと思いました。観光に便利性があるのも大切ですが、住民の生活が便利になれば・・・と思います。
A案またはB案が好きです。

問4 駅まで車で行き、駐車場できたらいいなあと思います。商業施設はコンビニで十分です。渋滞が緩和してくれるならもう何でもいいで
問5 実現するといいですね。大きな計画なので時間もお金もかかると思いますが、期待しています。
問3 C案計画が良いと思います。
問4 駅周辺の乗り継ぎや賑わいなど、利便性の向上につなげていってほしいです。
問5 市民、県民に出来ることがあれば何でも取り組みたいです。
問3 工事期間の短縮！。めざしてほしいです。
問4 鉄軌道駅周辺の公共の乗り物の整備！
問5 名護にすぐ来れるようになるかも！実現が楽しみです。
問3 西海岸のみ、東海岸のみ有利となるA案、D派生案は避けてもらえたと思う。
問4 特別列車（イベント列車など）のプランがあると楽しい。
問5 **

問3
どの案にしろ、自然への影響が多いようで、気になります。また路線をひくだけでなく、その所々で経済発展が望めるように、地域の
取り組みも大切ですね。

問4 地域のとりくみとして、年中行事等を観光商品化してほしい。
問5 **
問3 C派生案が良いと思う。
問4 **
問5 各駅に駐車場（車、自転車等）を設ける必要があるかと思いますが、適切な土地や環境があるのか知りたいです。
問3 C案のルート。
問4 各駅に人が集まりやすいスポットを建築したらいいと思う。
問5 **
問3 どうせグラフは鉄道を引くために作った数字でしょう。
問4 事業が失敗した場合、誰が責任を持つのか？。鉄道を●●●的にぶちあげていた共産党が責任とる？
問5 税金の無駄使い！
問3 黒字化と費用対効果が重要と思うが、C案がよいのでは。
問4 広く周知し、意見、誘致運動を活性化されると良いと思う。
問5 **
問3 利用数と価格建設費用に対して、利用価格（運賃）はどうなるのか？
問4 景観にも、充分気を配る必要があるのでは？
問5 **
問3 総距離の長い案がイイと思います。沖縄市内の渋滞やアクセス（全土）ができる方が利便性があると。
問4 **
問5 **
問3 C派生案。

問4
事業単体での費用対効果ではなく、渋滞緩和も加味した費用効果を出したらいいと思う。モノレールでも赤字の様な状況で、単体で
は厳しいと思う。

問5 **
問3 予算は国にもたすべき。
問4 駅周辺の商業化をしたら利用者も増えていいと思う。
問5 **
問3 A案。
問4 名護から中央を通って海洋博まで継げてほしい。
問5 早くできてほしい。
問3 国頭の方までのばすべき。
問4 バスをうまく利用できるような環境づくりをしてほしい!!
問5 環境にも配慮しながらつくってください。
問3 費用対効果がどれぐらいあるのか。
問4 地域の理解。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くできてほしいです。
問3 黒字になる案が良い。
問4 国頭から糸満までつないだ方がよい。
問5 早く工事に取りかかってほしい。自動運転車ができたら、遅すぎることになってしまう。
問3 とてもいいと思う。
問4 **
問5 本部まで延長してほしい。
問3 A案。子どもが仕事のため、毎日（週5）通勤するので、1日も早く完成してほしいです。
問4 駅前広場の整備など。
問5 県内、早く安全に移動できる交通方法をつくってほしい。
問3 D派生案。
問4 **
問5 国頭の奥まで通してほしい。交通の不便にこれまで耐えてきた人々に光を！
問3 A案。
問4 **
問5 できたら本部までお願いします。終点は本部（海洋博）までお願いします。本部を発展させるため。
問3 西海岸、東海岸、両方を少しずつ進めてみては？
問4 **
問5 **
問3 那覇から目的地に到着した後のアクセスの良しあしによって、利用客数の安定に影響するのではないか。

問4
公共機関を利用するときも利便性（移動時間短縮や、各地へのアクセス等。主要都市についてからの各地への移動方法）。車での
移動するメリットがあるとどう思わせるか。他の公共機関との連携、駐車場の整備など。

問5 **
問3 環境や生態系への影響が、どれほどのものになるのかが気になります。
問4 名護市内のバスの本数を増やしてほしい。最低でも1時間に3本程度、あると使いやすい。
問5 駅前や、バスターミナルに駐車場がほしい。
問3 **
問4 **
問5 この先運転するのも困難な年代なので喜んで賛成したい。

10月5日 パネル展

12513 10月5日 パネル展

12524 10月5日 パネル展

12528 10月5日 パネル展

12512 10月5日 パネル展

12514 10月5日 パネル展

12515 10月5日 パネル展

12516 10月5日 パネル展

12517 10月5日

パネル展

12507 10月5日 パネル展

12508 10月5日 パネル展

12510 10月5日 パネル展

12511 10月5日 パネル展

12506 10月5日 パネル展

12509 10月5日 パネル展

12504 10月5日

12503 10月5日 パネル展

12505

12525 10月5日 パネル展

12526 10月5日 パネル展

12527 10月5日 パネル展

12529 10月5日 パネル展

12530 10月5日 パネル展

パネル展

12518 10月5日 パネル展

12519 10月5日 パネル展

12520 10月5日 パネル展

12521 10月5日 パネル展

12522 10月5日 パネル展

12523 10月5日 パネル展
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把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 黒字の無い路線の意味は？
問4 県外や外国人などにも利用させながら、県民の声をもっと聞いてほしい。
問5 先が見えない！もっとわかりやすく数字ばかりでわかりずらい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひつくってほしいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭村まで鉄道ができたらうれしい。
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道導入を今回初めて知りました。個人的にB派生案がいいと思います。人が集まるところに通すことで観光客にフォーカスできる
と思います。

問3 西海岸は観光客の利用多し、A案,、C案いいかも。東海岸は県民にとって必要かも。両方をかなえるのは難しそう。
問4 県民の生活向上のための導入であってほしい。
問5 **

問3
沖縄の自然環境をこわさずに、鉄軌道をつくることは難しいことかもしれませんが、観光立県として、利便性が高まることは必要だと
思う。最低限の範囲で、山を崩す・・・等、お願いします。

問4 税金で多くのお金が費やされると思うので、しっかり調査して、実現に向けて頑張ってほしいです。
問5 **
問3 採算性が期待できないことが気になりました。
問4 基地返還との関連はありますか。
問5 沖縄県の総合的発展という可能性を知り、是非導入してもらいたいと思いました。

問3
本当につくることができるのか？費用、時間。
それぞれどう違うのかわかりにくい。

問4 もっと簡単にでもないのでしょうか？道路を鉄道の下くぐらすのはどうでしょうか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がたくさんかかりそう。
問4 道路を狭くしないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 米軍に関わらない場所が良い。
問5 パネルの説明をしてくれる人がほしい。
問3 **
問4 **
問5 渋滞緩和の為に、鉄軌道の導入は良いと思います。
問3 **
問4 西海岸側、東海岸側との接続、基幹線から支線で作るとは言いませんが、住民の利便性などを考慮して街づくり、鉄道創りをしてほ

問5
鉄軌道の案はとても素晴らしいですが、バス離れもおきていて、定時性にはすぐれているが、本当に採算がとれるのか。また、車社
会の世の中で、交通渋滞の緩和につながるのか不安です。既存のバス、モノレール等を活かした交通作りをしてほしいです。必ず鉄
道でなくてもLRTなども検討してみては。

問3
県外、海外からの観光客が、沖縄に電車、鉄道があればいいのにという声をよく聞いていたから、鉄軌道ができるのはより多くの観
光客を呼び込めるかも！けど、なんで、糸満、国頭にはつづいていないのか。高速も那覇―名護まで。同じ距離間では、最南・北ま
できてもらえないのではないか。

問4
鉄道が走っている地域の魅力や、おすすめスポットを流してほしい（アナウンス）。駅前パーキングに道の駅みたいなものが作られる
なら、41市町村の観光ガイドをおいてほしい。

問5
アンケートの実施ありがとうございます。県が、どんな取り組みをしているか見れて良かったです。パネルも良いですが、パネルでは
なくて、インターネットで見れるようにしてほしいです。パネルだと上みたり、下みたり忙しくて疲れてしまいます。

問3 **
問4 **
問5 くわしく理解はできなかったけど、もし可能なら鉄道をつくってほしいなと思いました。
問3 黒字が出ない。
問4 バスの乗り方。
問5 **
問3 **
問4 この政策がもっと沖縄の若者に認知してもらうために、自分自身も積極的に話を広めたいと思っています。
問5 **

問3
北部のほとんどに存在する米軍との協議は現実的に可能なのか？黒字転換しないということは、どういうことなのか？モノレール無
にならないか？

問4 米軍の土地や跡地の環境アセスはどこにさせるのか。
問5 詳しく説明してくださる方が必要だと思います。
問3 **

問4
既存の交通システム（公共交通及び自家用車、レンタカー等）の見直しを含めて、鉄軌道をどのように有機的に機能させるかを検討
する必要があると思う。

問5 **
問3 利用できる地域に、駅があるかどうかも知りたいと思いました。
問4 **
問5 **

問3
沖縄にしかない貴重な自然を傷つけてまで実行しないといけない事ではないと思う。
それより渋滞を軽減させる方法を徹底した方がよいのではないか。

問4 **

問5
沖縄の自然が損なわれることに懸念する。
本土のように大きな島ではないので、信号のある交差点への工夫が必要。右折車の流れをスムーズに、バス専用の車線の確

10月5日 パネル展

12548 10月5日 パネル展

12549 10月5日 パネル展

12550 10月5日 パネル展

12552 10月5日 パネル展

12553 10月5日 パネル展

12536 10月5日 パネル展

12531 10月5日 パネル展

12532 10月5日 パネル展

12533 10月5日 パネル展

12534 10月5日 パネル展

12535 10月5日 パネル展

12539 10月5日 パネル展

12541 10月5日 パネル展

12554 10月5日 パネル展

12537 10月5日 パネル展

12538 10月5日 パネル展

12540 10月5日 パネル展

12546 10月5日 パネル展

12547 10月5日 パネル展

12551 10月5日 パネル展

12542 10月5日 パネル展

12543 10月5日 パネル展

12544 10月5日 パネル展

12545
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
20代以上60代前後の人は、ほぼ車を持っているので、学校が多い所とか高齢者が使うルートが1番よい。そして、観光スポットを通し
たら1番良い。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 バスの来る時間がうちなータイム。Ｓｕｉｃａも沖縄も対応してほしい。
問5 最近、観光客が多くて、レンタカーが道路を占領し始めており、すぐ渋滞になるので、この計画はとてもいいと思った。

問3
B案。
なるべく費用はおさえてほしい。
東側だけじゃなくて、中間も通ってほしい。

問4 なるべく安くで乗りたい。急いでいる人ように特急とかあるといい。
問5 **
問3 工事期間が15年とかあるが、米軍基地内など米軍との交渉にさらに時間がかかるのではないか。

問4
Ｓｕｉｃａの導入や、バスと併用したら安くなるなどの割引。
駐車場の確保（料金の割引）。
遅延の解消（バスなどのような遅れをしないでほしい）。

問5
C案がいいと思います。
今は国道58号線が主流道路だけど、ライカムなど大型施設ができたため、北中城など東側に交通手段をふやしてほしい。

問3 基地の中を通す案はとてもいいと思うが、時間がとてもかかると思うので、現実的に難しそう。

問4
Ｓｕｉｃａなどを沖縄で使えるようにしてほしい。
バスの乗り換えをしやすくしてほしい。

問5 海中道路まで鉄道をつなげてほしい。
問3 D案、人口少ない所に通るからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 C案が人口数や所要時間も良いと思う。

問4
バスが時間通りに来ないのと、バスなど沖縄の正確さが不満。
OKICAの様な専用カードを作ればよいと思う。
バスとの割引もgood！。

問5 **
問3 車がない人や、渋滞をさけられるので良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 車社会でもし鉄道ができたら交通渋滞が減るかも？なのでナイスアイディアと思います！。
問4 鉄軌道を導入しても、あんまり都会化しないでほしい。
問5 C案がいいと思います！
問3 沖縄に鉄軌道をつくるのは難しいと思うけど、ここまでしっかり計画されてたら希望を持てる。

問4
OKICAを使ってお得になるように工夫してほしいです。例えば、乗り換え（バスから鉄道、モノレール）の際に割引がきくとか。そうする
と、利用する人が増えると思います。

問5 **
問3 A案が良いのかなと思いました。
問4 駅弁のお店を作ったり、ショッピング施設を作るのもよいと思います。
問5 **
問3 A案のほうが、よく通る道なのでいいと思います。
問4 商業施設も一緒に作ったらいいと思います。
問5 **

問3

那覇～名護のルートということで、那覇～糸満までのルートはほか延長ルートより需要はあるが、7億円と黒字転換しないのでつくら
ないとのことでしたが、これはどのくらいの運用年数をもって黒字転換しないと、ということになっているんでしょうか？
東日本大震災や熊本地震の時も路線復興は、数年でできているのに、なぜ沖縄は戦後何十年経っても国が整備してくれないので
しょうか。東北などの赤字路線もあるのでは。
那覇～糸満ルートのマイナス部分は国が補ってくれないのでしょうか。日本の高い自動車税や県民税などの予算を、沖縄の発展の
為に少しだけ、使っていただけたらと思います。基地反対の姿勢を取っている今の県政だと難しいですか？。

問4

OKICAやＳｕｉｃａ、Ｅｄｙなどで共通して電子マネーで、鉄軌道、モノレール、バス、タクシーなどの料金が支えるようになってほしい。
あと、アプリなどの乗り換え案内や路線図、時刻表などを充実させてほしいです。
各大学、市町村役場、会館や病院とはフィーダー交通なども使って、アクセスしやすいように乗り換えやすいように作ってほしい。
あと子供の運賃、シニアの割引。

問5

まずは、作ってからだとは思うんですが、将来的には、せめて那覇～糸満、名護～本部までのアクセスを改善、あるいは路線の延長
を希望します。
そして、北部三村（東村、大宜味、国頭）の生活に困らないように、行き来しやすくするバスなどの交通も改善してほしいです。陸の孤
島状態にするなら、超お金持ちの別荘集落を作ってもいいかもしれません。ヘリポートで移動とか。

問3
Ｃ派生案がいいと思いました。全体的にみても各地域への移動、時間が短いし、北谷町を通るので外人さんも利用できるから経済
効果もある。

問4 やっぱり駅周辺施設が充実していたり主要観光地だったり、宿泊地域などの近くを通ってくれると有難いです。
問5 車社会が進んでいる沖縄だからこそ、また観光客への便利さなども考えると、鉄軌道の導入は活気的でｇｏｏｄです。

問3
Ｃ案がよいと思います。
どのルートも時間的に平均されている。

問4 バスカードみたいに、切符ならぬカードを作る。ポイントなどを貯める式にすると利用者も増えると思う。
問5 電車が出来ると、観光客、老人の方々にも便利。また、車の事故も少しは防げるのではないかと思い、良いアイディアだなと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入することは良いことだと思います。
問4 **
問5 **
問3 全部鉄軌道ではなく、モノレールなどでの複合案は無理か。
問4 鉄軌道は大学では目にするが家などでは目にしない。もっと、知らせるべきと感じる。市報やパンフレットの配布が必要と感じる。
問5 **
問3 自動車からの利用転換量はどのように算出したのか。
問4 赤字は避けてほしい。
問5 Ｓｕｉｃａなどを利用可能にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないなどのお金に関することが気になる。
問4 他の公共交通と一緒に使えるように取り組んでほしい。
問5 宜野湾も使いやすくしてほしい。

12560 10月5日 パネル展

12564 10月5日 パネル展

12567 10月5日 パネル展

12569 10月5日 パネル展

12571 10月5日 パネル展

12572 10月5日 パネル展

12573 10月5日 パネル展

12574 10月5日 パネル展

12575 10月5日 パネル展

12561 10月5日 パネル展

12556 10月5日 パネル展

12557 10月5日 パネル展

12558 10月5日 パネル展

12559 10月5日 パネル展

12555 10月5日 パネル展

12562 10月5日 パネル展

12563 10月5日 パネル展

12565 10月5日 パネル展

12566 10月5日 パネル展

12568 10月5日 パネル展

12570 10月5日 パネル展
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把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 とてもいいと思う。
問4 まちづくりに参加できると思う。
問5 **
問3 本島、東側の発展のため、東側ルートＤ案が良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光客が増え、第三次産業が盛んになると思う。

問3
車社会なので、想定数の利用者の数よりも少なくなるのではないか？
那覇から名護まで利用する人はいるのだろうか？

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 足が増えるというのは良いことだと思います。
問3 沖縄県民が利用できるかの問題。
問4 鉄軌道を利用する呼びかけなど。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道はあった方が便利。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市まで来れるなら、何か導入してほしい。

問3
南北間の交流がふえてよくなりそう。
沖縄の人、観光客も利用しやすそう。

問4 **
問5 南城市までつないでほしい。
問3 見やすいなと思った。
問4 車を乗るのを減らす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案のように端に設置すれば、道路の交通の邪魔にならないのではないかと考える。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案とＢ案は黒字転換しないと記載されていて、Ｃ案とＤ案を見比べていっても、Ｃ案（Ｃ派生案込み）で上手くいくと感じました。

問4
今大学で最近沖縄の鉄軌道について研究していて、知ればしるほどうまく行く要素しか思いつかないので、自分達は沖縄の若者が
どう考えているのかをアンケートなどをとってまとめて、鉄軌道促進に協力したいです。

問5 **
問3 機会がないとみることも少ないと思う。
問4 **
問5 鉄道がつくられることで、交通は便利になるのかもしれないが、沖縄独特の雰囲気などが少なくなると考えると・・・。
問3 沖縄は車に頼りすぎなので、案は良いと思う。那覇から名護までが限界なのかと思うと少し惜しい。
問4 モノレールの建設もある中で、鉄軌道はできるのか不安。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やはり名護までしかないのかと思う。
問4 もし鉄道ができたら、車を使わないようになるのか？
問5 **
問3 人口の多い場所をどう通すか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄の通すとき、基地の下通すことは可能ですか？
問3 鉄道だけではなく、バスとの関連が必要だと思う。
問4 ＯＫＩＣＡの利便性が弱いので、多方向に使えるようにするべきだと思う。
問5 **
問3 なかなかわかりやすい。
問4 駅周辺の乗り継ぎの利便性及び特に駅からバスへの乗り継ぎは重要な、赤字にならぬための要因であろう。
問5 鉄軌道より、ＬＲＴにすべきではないか。
問3 **
問4 記載されているような取り組みで良いと思った。
問5 **

問3
Ｃ案～Ｄ案で黒字転換しなかった場合はどうするのか。どうして、地下トンネルだけとか、高架橋一本だけの造りにしないのか。車
掌？の方とかの人員はどうするのか県で雇うの？

問4 **
問5 **
問3 工事中の渋滞はどう対策しますか。また、どのぐらいの期間工事する予定ですか。
問4 **

問5
高齢化が進んでいる日本なので、高齢者の外出機会が増加するのは良いと思います。また、沖縄県は飲酒運転が多い県でもある
ので、導入されると飲酒運転の対策にもなり良いと思います。

問3 自分が考えたのは、沖縄は観光客が多いので、観光客や県民の移動手段に合ったルートが良いと思いました。
問4 鉄軌道を使った後も移動しやすいようにバス停が近くにあったほうが良いと思いました。
問5 **
問3 県民の交通の便、観光への寄与などもよいが、やはり、この小さな島の自然を最大限守ってほしい。
問4 **
問5 南北の次には、やはりもう少し細かく東西を結ぶ鉄軌道があればとは思う。車を使わないことが自然保護にもなると思う。

12577 10月5日 パネル展

12589 10月5日 パネル展

12599 10月5日 パネル展

12576 10月5日 パネル展

12578 10月5日 パネル展

12579 10月5日 パネル展

12582 10月5日 パネル展

12590 10月5日 パネル展

12591 10月5日 パネル展

12592 10月5日 パネル展

12593 10月5日 パネル展

12580 10月5日 パネル展

12581 10月5日 パネル展

12594 10月5日 パネル展

12595 10月5日 パネル展

12583 10月5日 パネル展

12584 10月5日 パネル展

12585 10月5日 パネル展

12586 10月5日 パネル展

12587 10月5日 パネル展

12588 10月5日 パネル展

12596 10月5日 パネル展

12597 10月5日 パネル展

12598 10月5日 パネル展

12601 10月5日 パネル展

12600 10月5日 パネル展

12602 10月5日 パネル展
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ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 7つのルート全部導入したほうが良いと思った。
問4 **
問5 国頭村まで鉄軌道を導入してほしい。
問3 南城市までのばしてほしい。
問4 南城市までつなげないと、利用数のびないと思う。
問5 浦添とかに集中しすぎじゃないですかね。
問3 **
問4 なるべく早く実現してほしい。
問5 泡瀬を通ってほしい。
問3 那覇から名護まで1時間で行けるのはいい。
問4 その町などのマスコットキャラクターのイラストなどを駅にのせる。
問5 糸満にもつくってほしいです。

問3
ルートの選定、駅位置の設定の熱心ぶりは伝わりました。個人的には候補地の選定と同じくらい、選定から外された地域の取り組み
も大切であると思えます。例えば、Ａ案採用で国道329号地域へのフォローをどうしていくか　など。

問4 バスターミナルのハブの推進。
問5 鉄軌道の導入で、那覇で働く＝那覇（近辺）で住むの考えが破れたから面白いです。
問3 説明を明確にしてくださったので良く理解できました。大パネルだけでも良いのですか、やはり説明がよかった。
問4 運賃を出来るだけ安く。障がい者にやさしく。高齢者にやさしく。
問5 是非、早目に計画に入ってほしい。
問3 みんながよく利用する所はしっかりとルートに入れてほしい。
問4 公共交通の経由やまちづくりの活性化するのなら、もっと小・中に道徳としてやってほしい。
問5 **
問3 ラッシュ時の渋滞が減少しそうだからいいと思う。
問4 せっかく沖縄に作るなら、風景が楽しめるような乗り方ができたらいいと思う。
問5 うるま・沖縄市・嘉手納・読谷を通るようにしたらいいかなと思った。1時間以上かかったとしても。
問3 南部の地域にはつなげないのは疑問に思った。
問4 早めに取り組んでほしい。交通が便利になるものだと思うから、一番安全な案を考えてほしい。
問5 **
問3 一般の人には理解はかなりむずかしい。
問4 採算性。将来に大きな負担を残すことに不安。

問5
人口の集中しているところに計画的な開発とリンクすべき。利用者をふやす。
バス、歩行者空間とのシームレスな連携がほしい。特にバスについてはできるだけ早く再編・見直しを行い、公共交通として機能す
るようにしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 学生も通えるような運賃があればいいと考えた。
問4 車を使う日々ですが、こういう取り組みが実現したとき、利用したいと考えた。
問5 **
問3 良いと思う。
問4 分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道についてもっと知りたいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護までつないでくれると便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 疑問はありません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅の近くの商店街などが潤うと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるま市にもぜひ通してほしいです。
問3 B案がよかった。
問4 なるべく鉄道を入れた方がいい。
問5 南城にもほしい。
問3 **
問4 南城市まで来てほしい。
問5 **
問3 予算は大丈夫なのか。
問4 **
問5 与那原も通ってほしい。

12605 10月5日 パネル展

12606 10月5日 パネル展

12607 10月5日 パネル展

12609 10月5日 パネル展

12610 10月5日 パネル展

12613 10月5日 パネル展

12614 10月5日 パネル展

12615 10月5日 パネル展

12616 10月5日 パネル展

12617 10月5日 パネル展

12618 10月5日 パネル展

12603 10月5日 パネル展

12604 10月5日 パネル展

12608 10月5日 パネル展

12611 10月5日 パネル展

12612 10月5日 パネル展

12625 10月5日 パネル展

12626 10月5日 パネル展

12627 10月5日 パネル展

12628 10月5日 パネル展

12629 10月5日 パネル展

12619 10月5日 パネル展

12620 10月5日 パネル展

12621 10月5日 パネル展

12622 10月5日 パネル展

12623 10月5日 パネル展

12624 10月5日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 各地のイベントや観光名所との連携はどう考えている？
問4 走りながら景色を楽しめたら。
問5 **
問3 東海岸沿いの活性化の工夫が明らかになるといいな。
問4 スピード感をもって取り組むことが大切である。
問5 **
問3 車の渋滞が無くなると思うので良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができると楽でしょう。
問4 **
問5 できる事を願います。
問3 **
問4 賃金と快適面を考慮さえしてくれれば、素敵な案だと思います。頑張ってください！
問5 **
問3 地下鉄とかあると便利だなと思った。
問4 良いのだが、費用などかなり時間がかかるなと思った。
問5 早くできると嬉しいと思う。
問3 素直に早くなって便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 名護までの鉄道あるとラクチン。工事費が高いなと思った。
問4 バスが時間通りにきてほしい。
問5 **
問3 実現に向けての期間。
問4 モノレールは赤字なので、それに対しての問題はどう改善するか。
問5 **
問3 やはりお金の問題。
問4 中途半端にはしないでほしい。
問5 ぜひ沖縄に電車を通してほしいと思います。
問3 移動が短くなるのは良いと感じた。自然のためになると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 電車駅周辺にバス等の交通機関を用意してほしい。
問5 **
問3 土地の問題が起きるのではないか？
問4 いいと思う。
問5 工事は早めにするほうがいい。
問3 一日橋・・・国場・・・真玉橋・・・の軽便ルートに鉄軌道を！！市電でもいいです。
問4 **
問5 **
問3 国や市町村からの援助（予算代が必要）が絶対必要だと思う。沖縄市まででもいいと思う。
問4 導入する際は、できる限り自然を守る。今はマイカーが90％だが、公共交通機関利用の増加を考えている。
問5 **
問3 自然環境。
問4 交通渋滞緩和。駅周辺の発展・ＣＯ2削減。
問5 **
問3 自然のことは気になるけど、便利になってほしいと思う。
問4 商業施設をもっと豊かにする案はとても良かった。沖縄にはそういったものは少ないから。

問5
南部に大学などが多いので、中部・北部から通うのはとても不便でしかないです。もし、乗り物が増えるのであれば、大学生からした
らとても便利！また、高齢者の運転も減ると思う。

問3 沖縄は、石灰が多いので地下は難しいと聞いたことがある。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 南から北の端までやってほしい。そしたら活性化につながるかも。
問5 **
問3 結局、車社会から変わらず廃れていく。
問4 車で行くよりも速いと思う。あったら使う。
問5 ゆくゆくはもっと広く。

問3
車社会の沖縄で、どれくらいの人が鉄軌道を利用するのか。鉄軌道を利用するのは、西海岸側のルートだと思うが、実際に必要と
する高齢者は、東海岸側のように思う。

問4 **
問5 **
問3 駐車場のスペースの確保が難しそう（那覇市は特に）。
問4 人口の中心がバラけてくるのがいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄全てをつなげた方が良い。
問4 車社会が変わる。
問5 地下鉄は大切。
問3 自然も少し残した方が良いと思った。
問4 1時間で名護まで行けるのはすごいので、みんなに教えようと思う。
問5 糸満から名護よりもっと北の方まで通る鉄道があるといいです。
問3 **
問4 **
問5 **

10月5日 パネル展

12630 10月5日 パネル展

パネル展

12647 10月5日 パネル展

12648 10月5日 パネル展

12649 10月5日 パネル展

12650 10月5日 パネル展

12651 10月5日 パネル展

12652 10月5日 パネル展

12631 10月5日 パネル展

12632 10月5日 パネル展

12633 10月5日 パネル展

12634 10月5日 パネル展

12636 10月5日 パネル展

12637 10月5日 パネル展

12638 10月5日 パネル展

12641 10月5日 パネル展

12645 10月5日 パネル展

12646 10月5日 パネル展

12639 10月5日 パネル展

12640 10月5日 パネル展

12642 10月5日 パネル展

12643 10月5日 パネル展

12644 10月5日

12635

12653 10月5日 パネル展

12654 10月5日 パネル展

12655 10月5日 パネル展

12656 10月5日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 とても良いと思う。
問4 いいと思う。
問5 すごく楽になると思います。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 沖縄の”よんなーよんなー”っていう雰囲気は残したほうがいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 電車ができるとすごく便利だと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何分に1本の頻度で運行するのか！？黒字になるのはどのプランでも時間がかかること。市街地の混雑はあまり緩和されないので
問4 駅に駐車場をつくりパーク＆ライドにするＢ案がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 ＩＣカードは何か気になる。
問5 本部には通さないのか疑問。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ライカムを通るルートがいいと思いました。
問4 琉大を通ると県外の出身の琉大生が帰省しやすくなるので、通ってほしいなと思いました。
問5 **
問3 各案で、黒字転換の見込みが大きく異なることが疑問だった。
問4 **
問5 実現したら是非利用したいので、いち早い完成を望んでいます。

問3
立ち退き費用とかの考慮をしないと、全体的にかかる費用・黒字・赤字の結果が変わると思うのですが、そのことは考慮に入れられ
ているのか疑問に思った。

問4 もっと大々的な広告や取り組みが必要だと思う。
問5 **
問3 黒字転換のしない上下一体方式（むしろ、これのやり方がどんなものなのか分からない）の検討の生産性が疑問。
問4 立ち退き費用の節約？コストカット。
問5 全体的に大衆の関心が低い気がする。ＰＲ活動はＳＮＳの活用もした方がいい。
問3 コストの問題が大変そう。
問4 **
問5 是非作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートはどれも中心地となるような場所しか通っておらず、田舎の地域からしたら導入してもしなくてもあまり変わらないのではと思っ
問4 もう少し中心地以外の地域もルートの中に入れてほしい。
問5 **
問3 黒字にならないという表記が多いのはどうなんだろうと思う。
問4 駅へのアクセスがしやすいのが大切だと思う。
問5 ゆいレールと共同でどうにかできたりしないかと思う。
問3 **
問4 **
問5 黒字転換について、利用料金がいくらほどであるときの想定であるのか見てみたかったです。

問3
西海岸メインルートや基地用地内の用地確保には、莫大な資金と時間がかかり非現実的。北谷などの観光地を経て、東海岸方面を
通して地域振興にも役立てるべき。東の方が地価安そうだし。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 混乱が起きないようにわかりやすい説明させてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄本島を縦断、南部、中部、北部を周回する4つくらいのルートでいいのでは？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

12659 10月5日 パネル展

12660 10月5日 パネル展

12661 10月5日 パネル展

12663 10月5日 パネル展

12664 10月5日 パネル展

12665 10月5日 パネル展

12657 10月5日 パネル展

12658 10月5日 パネル展

12662 10月5日 パネル展

12672 10月5日 パネル展

12673 10月5日 パネル展

12674 10月5日 パネル展

12675 10月5日 パネル展

12676 10月5日 パネル展

12677 10月5日 パネル展

12666 10月5日 パネル展

12667 10月5日 パネル展

12668 10月5日 パネル展

12669 10月5日 パネル展

12670 10月5日 パネル展

12671 10月5日 パネル展

12678 10月5日 パネル展

12679 10月5日 パネル展

12680 10月5日 パネル展

12681 10月5日 パネル展

12682 10月5日 パネル展

12683 10月5日 パネル展
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意見
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 住宅移動などにお金をなるべくかけないでできたら良いと思います。
問5 現在モノレールが通っていない所から開通したら良いと思う。

問3
7ルート作成しているが、何を目的に7ルート作成しているのか分からない。県民の移動のためと観光のためだと通る場所が変わると
思う。どちらか限定して7ルート作るべき。

問4 地震や台風などの自然災害対策。鉄道もＯＫＩＣＡなの？ホームのシーサー（石敢當）の設置。騒音（人、鉄道）.
問5 豊見城は交通の便が不便なので、もし県民のためなら、もう一度考えてほしい。
問3 お金がかかる。つなげる必要性を感じない。
問4 まず、那覇とやんばるを観光として勝負させるべき。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 メリットとデメリットが分かりづらいので、もう少し分かりやすくメリット・デメリットを示した方が良いと思う。
問4 各駅に、バス停を設置して、電車を降りてからも多くの場所に行けるようにしてほしい。
問5 **
問3 「黒字転換しない」とあるのが気になった。
問4 バス、モノレールなど公共交通機関の乗り方の指導。
問5 **
問3 8ページ　自動車利用と公共交通利用の比率の逆転は可能なのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 教育的価値。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は車社会なので、黒字になりにくいと思った。自然への影響も小さくしないといけない。ただ、鉄道による渋滞の改善などは期待
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
沖縄は移動手段が主に車で、他県に行ったとき電車などがあったら便利だと思いましたが、車をすでに持っている県民は、車がいい
と感じるかもしれないと思いました。

問4
鉄道を導入することは、観光客にとって良いかもしれないが、環境のことなどを考え、沖縄県民だけのことを考えると、なくてもいいと
思うところもある。

問5 **
問3 利用料金によっては、鉄道を使うよりも従来の車移動が良いと思う人がいると思いました。
問4 レンタカー事業など、今の沖縄を支えている事業への影響が問題になると思う。
問5 もし、作ることになったら観光客が多く訪れる北谷、恩納村は鉄道を通した方がいいと思います。
問3 便利にはなると思うが、整備費が気になる。基地もあるのでどうなのでしょう。
問4 モノレールとのかねあい、レンタカー業への影響。
問5 沖縄のゆったりした感じが阻害されなければいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 東西の移動や均衡ある発展は考えないのか。
問4 バスの定時運行。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案かＤ案で実現してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **

12705 10月5日 パネル展

12706 10月5日 パネル展

12707 10月5日 パネル展

12708 10月5日 パネル展

12684 10月5日 パネル展

12686 10月5日 パネル展

12687 10月5日 パネル展

12688 10月5日 パネル展

12689 10月5日 パネル展

12690 10月5日 パネル展

12685 10月5日 パネル展

12697 10月5日 パネル展

12699 10月5日 パネル展

12700 10月5日 パネル展

12701 10月5日 パネル展

12702 10月5日 パネル展

12704 10月5日 パネル展

12691 10月5日 パネル展

12692 10月5日 パネル展

12693 10月5日 パネル展

12694 10月5日 パネル展

12695 10月5日 パネル展

12696 10月5日 パネル展

12698 10月5日 パネル展

12703 10月5日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
現在、沖縄西海岸に比べ東海岸を通る交通網が貧弱だと思う。また、バスは鉄軌道網を補充する、（比較的）短距離の路線を増やし
ていくべきだと思う。

問4
バスとのスムーズな乗り換えを実現するため、バス路線の大幅な見直しは避けられないと思う。先述のように、短距離路線を各地の
バスターミナルや拠点を中心に展開していくべき。また、現行のバスロケーションシステムを、より利用しやすい形に作り直していくと

問5
新設される鉄軌道と、現行のバス・タクシーをうまく共存・住み分けが出きるようにシステムを組み直すことで、沖縄の公共交通をより
利用しやすい物にできると思う。鉄軌道導入は大いに歓迎されるべき事だ。

問3 **
問4 **
問5 ゆいレールとの共存はどのようになるのか気になる。
問3 **
問4 南部、東部へも進出を。
問5 短い区間だけでも、できたところから開通するべき。
問3 交通網が発達してない現状で有効とは思えない。
問4 適切な環境評価。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の導入で、交通渋滞が緩和されれば良いが、利用を確保していくことが難しいと思う。
問4 **
問5 **
問3 国道330号ルートでの鉄軌道導入がとてもすばらしく感じました。
問4 **
問5 **
問3 沖縄市を通った方がいいな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 学校を駅近くに作ったら便利だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 ありがとうございました。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 いつごろ作るんですか？
問3 お金、土地については本当に難しいと思う。
問4 **
問5 鉄道が通ってくれると、確実に交通面が良くなると思っているので、がんばってほしい取り組みではある。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 琉球石灰の所はどうやって工事するの？
問4 **
問5 どうせ赤字のままだと思う。
問3 うるま市通る案がいいです。
問4 **
問5 早く作ってください。
問3 米軍の利用や観光を考えると北谷は通ってほしいかな。日本人よりも外国人のほうがお金おとすので。

問4
100年計画である東京からトルコを経由してロンドンまで新幹線（又はリニアモーターカー）を通す計画を誘致できるように将来性を見
据えた形にしてほしいです。ロシアや韓国を経由するルートよりも東南アジアを経由してほしいので。

問5 **
問3 モノレールのルートが長すぎるかなと。
問4 車での移動は必須だと思うので、車～駅にする必要があるのかなと。
問5 車文化はなおらないから車の数を減らすことからかなと。
問3 本当に使う人いるのかなーと思った。沖縄県民は歩くの面倒と思う人が多いと思うので。
問4 安くいけるとありがたい。
問5 **
問3 費用便益が最大となるルート案を選択した方が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 主要な施設がある市町村はルートに入れるべき（Ｃ案、Ｄ案は北谷がないため）。
問4 バスや鉄軌道で統一して使える「Ｓｕｉｃａ」のようなカードが必要ではないかと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 黒字になるようにして下さい。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 お金の問題が大変そう。
問4 いろいろ作った方がいいです。
問5 **
問3 良い案だと思う。
問4 ファミレスなど。
問5 **
問3 交通の利便性。観光客のみではなく、県民の利便性を確保。
問4 そのままがんばってほしい。
問5 **

12709 10月5日 パネル展

12721 10月5日 パネル展

12710 10月5日

12717 10月5日 パネル展

12718 10月5日 パネル展

12719 10月5日 パネル展

12720 10月5日 パネル展

パネル展

12711 10月5日 パネル展

12712 10月5日 パネル展

12713 10月5日 パネル展

12714 10月5日 パネル展

12715 10月5日 パネル展

12716 10月5日 パネル展

12730 10月5日 パネル展

12731 10月5日 パネル展

12732 10月5日 パネル展

12733 10月5日 パネル展

12734 10月5日 パネル展

12724 10月5日 パネル展

12725 10月5日 パネル展

12726 10月5日 パネル展

12727 10月5日 パネル展

12728 10月5日 パネル展

12729 10月5日 パネル展

12722 10月5日 パネル展

12723 10月5日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 レンタカー屋さんがつぶれそう。
問4 出来たらたくさん利用します。
問5 **
問3 モノレールの利用や、バスの利用が減りそう。
問4 **
問5 **
問3 モノレールはどうするんですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても興味深い。
問4 駅長の「たま」かわいい。
問5 **
問3 差が顕著な箇所を強調するとわかりやすい。
問4 **
問5 **
問3 那覇から恩納までいくのに時間がかかりすぎている。短距離移動では、わざわざ利用しないかもしれない。
問4 那覇の始まりの駅は、駐輪場か駐車場のなにかしらおいてほしい。
問5 **
問3 **
問4 運賃は他県と同額、もしくは安価にした方が良い。
問5 駅の立体駐車場は多く確保すべき。
問3 観光客が北部にも行きやすくなって、沖縄の魅力がもっと増えて、観光客増加につながりそう。
問4 駅周辺の観光地にスムーズに行けるような、交通手段の整備（マイクロバスなど）。
問5 沖縄＝那覇というイメージだけでなく、北部のすばらしいまちも沖縄の魅力として、新たに認知されるようになればいいなと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
鉄軌道の利用者が増えれば、沖縄の渋滞問題は解決できると思うが、鉄軌道ができたからといって、ほとんどの人が車を離れること
はないと思う。利用者はコストとかも考えると思うので賃金の面でも考えた方がいい。

問4 **
問5 **
問3 路線は1通りだけ作るのか、それともある駅から分岐させるのか。
問4 鉄道による通勤・通学を増やすためにも、駅からのバスなどの定時性を高めてほしい。
問5 今あるモノレールは鉄道ができた後も赤字にならないのか？
問3 **
問4 **
問5 もっとわかりやすく。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 データが多いため、もう一度メモしながら検討する必要がある。何を大切にするかで案が決まりそうである。
問4 どこを通れば最もステークホルダーによろこばれるのか考える。
問5 ネットで見たい。
問3 **
問4 **
問5 税金の無駄遣いだと思うから作らなくていい。バスも人いないから必要ない！
問3 鉄軌道の建設に全面的に賛成。個人的にＡ案が良い。
問4 上下分離方式でなければ黒字転換できないのは避けたい。
問5 **

問3
７ルート案について、主要施設が多い西海岸側こそ必須と思うが、発展のポテンシャルが高い東海岸に設置してみるのも興味深い
と思った。また、設置するに当たって、周辺設備の充実も必要と感じた。

問4 公共交通システムのメリット・デメリットを理解して、賢く利用していく必要があると思います。

問5
沖縄21世紀ビジョンにより、人口増加に伴ってこれ以上の交通渋滞には限界があるので、公共交通システムの設置は必要と感じる
が、しっかり計画立てていかないと税金の浪費もあり得るので、採算が取れるようにやるべきであると感じた。

問3 車社会の沖縄なので、取り組みに徹底した方が良いと思いました。
問4 看板猫がかわいい。貢献できること間違いなしです。
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞による経済的損失は大きく、鉄軌道の導入を早期に実現すべき。
問4 県民の意見のとりまとめ。
問5 国の負担で沖縄県に鉄軌道導入は当然のことです。県として国に強く要求すべきです。
問3 ルート案をもう少し整理した方が良い。
問4 鉄道は幹線にして、バス・自動車の使い分けを県民に理解してもらう。
問5 **
問3 断層のとことか、通過する工事とか不安だと思いました。
問4 誰でも安心して乗れるようにしてほしい。マップとか乗り方とかわかりやすく。
問5 **
問3 鉄軌道導入にかかるお金や時間が思っていたよりもとてもかかることに驚いた。
問4 町を活性化させるために、人と人のつながりを深めることに取り組みたい。
問5 那覇は空港の所までのばした方が便利。大きな駅をつくってほしい。鉄軌道導入が楽しみです。
問3 基地はどうなっているのか、もしまだあったらどうするんだろうと思った。
問4 どこの市町村の人も使えるくらい、いろんな市町村を通ってほしいと思いました。
問5 自殺防止なども、対策をたててほしいです。

12752 10月5日 パネル展

12753 10月5日 パネル展

12735 10月5日 パネル展

12742 10月5日 パネル展

12743 10月5日 パネル展

12744 10月5日 パネル展

12745 10月5日 パネル展

12746 10月5日 パネル展

12747 10月5日 パネル展

12736 10月5日 パネル展

12737 10月5日 パネル展

12738 10月5日

12739 10月5日 パネル展

12740 10月5日 パネル展

パネル展

12741 10月5日 パネル展

12756 10月5日 パネル展

12757 10月5日 パネル展

12758 10月5日 パネル展

12759 10月5日 パネル展

12761 10月5日 パネル展

12748 10月5日 パネル展

12749 10月5日 パネル展

12750 10月5日 パネル展

12751 10月5日 パネル展

12754 10月5日 パネル展

12755 10月5日 パネル展

12760 10月5日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 渋滞を少なくするために、実現を希望します。
問3 **
問4 **
問5 与那原。中城。
問3 **
問4 **
問5 与勝周辺にも。
問3 **
問4 **
問5 与那原通ってほしい。
問3 採算性を考慮すると、Ｃ案、Ｄ案以外に成しえないと感じます。黒字転換しないものは、選択肢から削除した方がよいのではないで

問4

永続的な誘致手段を取り組むべきではないでしょうか。駅長の「たま」等は一過性の要素であると感じます。鉄道の利用者数を増や
す為には”総合的なまちづくり”が必要だと思います。私は15年間横浜の田園都市線沿線に住んでいましたが、沿線を東急電鉄グ
ループが駅ビルから住宅、バスやその他総合的にプロデュースすることで、人口が爆発的に増加したという印象がありました。「住み
たい街ランキング」に常時ランクインする駅が3駅以上あり、ブランディングも成功していると感じます。事業者さまには、鉄道を中心と
した”理想のまちづくり”を実現してほしいです。

問5 **
問3 時間が短縮されている部分はいいと思った。
問4 パーク＆ライド駐車場の確保はいいなと思いました。
問5 **

問3
昔は与那原に軽便鉄道？があったので、また鉄軌道が復活できたらと思いましたが、採算性に問題が・・・との事で残念。大学や大
型ＭＩＣＥ施設がきても難しいですね。

問4 **
問5 **
問3 時間が大幅に短縮されるところは良いところだなと思います。値段などが、車やバスと比べてどのくらい違うのかなーと思いました。
問4 **
問5 **
問3 時間が早くなる。車から鉄軌道にかえる人を増やすために何か案があったほうがいい。
問4 パーク＆ライド駐車場いいなと思った。
問5 **
問3 利用者数は安定させられるのか。
問4 高齢者の利用割引き。
問5 地下鉄だと有難いです。
問3 鉄道が通ることによって、その町が栄えると思う。
問4 駅の近くに保育施設をつくる。
問5 若者だけでなく、子供も使いやすいようにしたらいいと思う。
問3 鉄道の駅ができた場所が発展しそう！北谷は通ってほしい。
問4 駅の中に保育施設を作る。沖縄感を出す（紅型など）。
問5 高いと乗らないと思う。
問3 北谷を通る事で地元の人も観光客も増えそう。
問4 駐車場の確保が大事。
問5 **
問3 北部への観光客が増えるいい機会になると思いました。
問4 中部・北部へ行く際に、友達と使っていきたいです。
問5 交通手段が増えるので、とてもいい取組だと感じました。

問3
観光地以外の沖縄の魅力にも観光客の方々に知ってもらいたいと思ったので、気軽に行けるという事は素敵だと思ったし、車の運
転が難しい方でも色々な所に行きやすくなると感じました。

問4 障がい者・高齢者にも使いやすいバリアフリーの設置。保育者になったらバスのルールを子供達に伝えていきたいです。
問5 丁寧に教えて頂き、ありがとうございました。
問3 鉄道をつくるにあたっても、すごく考えられていて、真剣に考えていることがすごく伝わってきました。
問4 遠くへ行く際など、運転も大変だしぜひ利用したい。乗り方等も不安がなくなるよう、つくることになった際には教えてほしいです。
問5 とても賛成です。応援しています。
問3 那覇の天久の方へはなぜできないのか？
問4 公共交通機関を利用する。
問5 **
問3 利用料金が高くなるのではないか。モノレールはどうなるのか？那覇の渋滞をなくせるなら良いと思う。
問4 有効的に利用すること。
問5 もっと考えようと思う。
問3 **
問4 **
問5 北谷から与那原までの電車を作って下さい。
問3 **
問4 **
問5 豊崎～北谷までのがあると有難いです。
問3 **
問4 **
問5 南城市や糸満まであると助かります。
問3 **
問4 一駅分をモノレールより安くしてほしい。
問5 頑張って下さい！
問3 **
問4 ルートとか小さい子にもお年寄りにもわかりやすく、使いやすく。
問5 **
問3 仕事に行く時に車だと自分で運転するから疲れるけれど、できたら仕事に行く間が楽になると思います。
問4 自然の事を考えて行ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 女性専用車両導入。全体的に作ってほしい。
問3 交通渋滞が減りそう。
問4 お年寄りや観光客も便利になりそうで良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 全国共通でＳuicaにしてほしい。

12786 10月5日 パネル展

12787 10月5日 パネル展

12788 10月5日 高校等

12763 10月5日 パネル展

12764 10月5日 パネル展

12765 10月5日 パネル展

12766 10月5日 パネル展

12767 10月5日

12762 10月5日 パネル展

パネル展

12785 10月5日 パネル展

パネル展

12768 10月5日 パネル展

12771 10月5日 パネル展

12772 10月5日 パネル展

12774 10月5日 パネル展

12775 10月5日 パネル展

12778 10月5日 パネル展

12769 10月5日 パネル展

12770 10月5日 パネル展

12773 10月5日 パネル展

12776 10月5日 パネル展

12777 10月5日 パネル展

12779 10月5日 パネル展

12780 10月5日 パネル展

12781 10月5日 パネル展

12782 10月5日 パネル展

12783 10月5日 パネル展

12784 10月5日
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 建設費用。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道ができてもバスの本数は減らさないでください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 1本だけ通すのであれば全市町村を通ってほしい。
問3 むしろありがたい！
問4 **
問5 前向きにこの企画に取組んで、ぜひ実行してほしい！！
問3 騒音がひどそう、わざわざ山を切り開くのか等。
問4 **
問5 わざわざ鉄軌道を導入しなくても、小型のバスを運行させればよいのではないか？と思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音被害や、森林破壊などでの動植物の生態がくるいそう。
問4 **
問5 **
問3 作るときに使う費用はどこから出すのか。
問4 **
問5 安全性があるか、地震などの耐久などの説明会をひらいてほしい。

12789 10月5日 高校等

12790 10月5日 高校等

12797 10月5日 高校等

12799 10月5日 高校等

12800 10月5日 高校等

12791 10月5日 高校等

12792 10月5日 高校等

12793 10月5日 高校等

12794 10月5日 高校等

12795 10月5日 高校等

12796 10月5日 高校等

12801 10月5日 高校等

12798 10月5日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道のホームには転落事故を防ぐために、ホームドアを設置してほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールが通るところより、別のところに通した方がよい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 赤字になると思う。バスを時間きっちりしたらいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 別に今さら作ってもだと思う。しかも、ルートによると思う。
問3 **
問4 **
問5 鉄道なぜ必要なのか。
問3 **
問4 **
問5 **

12804 10月5日 高校等

12805 10月5日 高校等

12806 10月5日 高校等

12807 10月5日 高校等

12808 10月5日 高校等

12809 10月5日 高校等

12802 10月5日 高校等

12803 10月5日 高校等

12821 10月5日 高校等

12810 10月5日 高校等

12811 10月5日 高校等

12812 10月5日 高校等

12813 10月5日 高校等

12814 10月5日 高校等

12815 10月5日 高校等

12828 10月5日 高校等

12829 10月5日 高校等

12818 10月5日 高校等

12819 10月5日 高校等

12820 10月5日 高校等

12816 10月5日 高校等

12817 10月5日 高校等

12822 10月5日 高校等

12823 10月5日 高校等

12824 10月5日 高校等

12825 10月5日 高校等

12826 10月5日 高校等

12827 10月5日 高校等

515



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車を使用する人は減らないと思うので道がもっと混雑すると思う。でも、観光客はレンタカーを借りなくても移動しやすくなると思う。
問3 **
問4 **
問5 車を使用している人が多いのに鉄道を導入すると混雑になると思う。また、ここにお金をかける前に他の所にお金をかけたほうがい
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 今ある道路に、支障がなければいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入はあんまりです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができたらとても交通が良くなると思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

12830 10月5日 高校等

12831 10月5日 高校等

12840 10月5日 高校等

12841 10月5日 高校等

12842 10月5日 高校等

12843 10月5日 高校等

12844 10月5日 高校等

12834 10月5日 高校等

12835 10月5日 高校等

12836 10月5日 高校等

12837 10月5日 高校等

12838 10月5日 高校等

12839 10月5日 高校等

12846 10月5日 高校等

12847 10月5日 高校等

12848 10月5日 高校等

12849 10月5日 高校等

12850 10月5日 高校等

12851 10月5日 高校等

高校等

12857

12832 10月5日 高校等

12833 10月5日 高校等

12845 10月5日 高校等

12852 10月5日

12854 10月5日 高校等

12855 10月5日 高校等

12856 10月5日

高校等

12853 10月5日 高校等

10月5日 高校等

516



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 分からん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかった。
問4 時間通りに出発とか到着してほしい。
問5 **
問3 鉄軌道導入には、お金もかかるし、時間もかかることがわかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスがつながってない地域中心に置いたほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと分かりやすく書いてほしい。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **

問3
今ある沖縄自動車道の各インターを拠点にバスの運行をすればいいのでは？と思う。今のような長距離のバス運行では、時刻通り
に運行しないためバス離れが起こるが、許田ー那覇空港間での運行が活発になれば、各インターにバスで短距離でアクセスするこ
とで、便利にあると思う。

問4 大きなお金を使い、自然環境を壊してハードを整備しなくても、今あるもので何とかやりましょう。
問5 **

12870 10月5日 高校等

12871 10月5日 高校等

12872 10月5日 高校等

12864 10月5日 高校等

12858 10月5日 高校等

12859 10月5日 高校等

12860 10月5日 高校等

12861 10月5日 高校等

12862 10月5日 高校等

12863 10月5日 高校等

12875 10月5日 高校等

12865 10月5日 高校等

12866 10月5日 高校等

12867 10月5日 高校等

12868 10月5日 高校等

12869 10月5日 高校等

12882 10月5日 高校等

12883 10月5日 高校等

12884 10月5日 高校等

12873 10月5日 高校等

12874 10月5日 高校等

12876 10月5日 高校等

12877 10月5日 高校等

12878 10月5日 高校等

12879 10月5日 高校等

12880 10月5日 高校等

12881 10月5日 高校等

517



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 僕は、Ｃ案が一番良いと思います。
問3 沖縄はもともと車社会だからそもそも乗る人がいるのか。
問4 試験運用して、時間●●ともいいようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 説明をわかりやすく書いてほしかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいいと思った。
問4 いっぱい使いたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいいと思いました。
問4 モノレールが使えるようになったら、いろんな形で利用したいと思っています。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道をつくるなら、ＰＡＳＭＯを使えるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 通る道での海や自然の風景を壊すんじゃないか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 色々なルートがあって分からなかった。
問4 沖縄県全部に鉄軌道を導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ＯＫＩＣＡ使えるようにしてほしいです。
問5 **

12885 10月5日 高校等

12886 10月5日 高校等

12887 10月5日 高校等

12894 10月5日 高校等

12895 10月5日 高校等

12896 10月5日 高校等

12897 10月5日 高校等

12898 10月5日 高校等

12899 10月5日 高校等

12888 10月5日 高校等

12889 10月5日 高校等

12890 10月5日 高校等

12891 10月5日 高校等

12892 10月5日 高校等

12893 10月5日 高校等

12906 10月5日 高校等

12907 10月5日 高校等

12908 10月5日 高校等

12909 10月5日 高校等

12910 10月5日 高校等

12911 10月5日 高校等

12900 10月5日 高校等

12901 10月5日 高校等

12902 10月5日 高校等

12903 10月5日 高校等

12904 10月5日 高校等

12905 10月5日 高校等

12912 10月5日 高校等

518



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 分からないです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 道をもっと広くした方が良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あんまり分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごい便利になると思うけど車社会だし沖縄せまいから、利用する人いるか不安。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鹿児島と繋げてほしい。
問3 なんか、すごいなと思いました。
問4 **
問5 **

12918 10月5日 高校等

12919 10月5日 高校等

12920 10月5日 高校等

12921 10月5日 高校等

12922 10月5日 高校等

12923 10月5日 高校等

12913 10月5日 高校等

12914 10月5日 高校等

12915 10月5日 高校等

12916 10月5日 高校等

12917 10月5日 高校等

12930 10月5日 高校等

12931 10月5日 高校等

12932 10月5日 高校等

12933 10月5日 高校等

12934 10月5日 高校等

12935 10月5日 高校等

12924 10月5日 高校等

12925 10月5日 高校等

12926 10月5日 高校等

12927 10月5日 高校等

12928 10月5日 高校等

12929 10月5日 高校等

12936 10月5日 高校等

12937 10月5日 高校等

12938 10月5日 高校等

12939 10月5日 高校等

12940 10月5日 高校等

519



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこがちがうのか分からなかった。
問4 作る年数を早めてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 実現してほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 渋滞が少なくなり、飲酒運転も減るから良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんにも分かんないです。
問4 なにもしてないです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まず、知らない。
問4 将来便利になりそう。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

12942 10月5日 高校等

12943 10月5日 高校等

12944 10月5日 高校等

12945 10月5日 高校等

12946 10月5日 高校等

12947 10月5日 高校等

12941 10月5日 高校等

12954 10月5日 高校等

12955 10月5日 高校等

12956 10月5日 高校等

12957 10月5日 高校等

12958 10月5日 高校等

12959 10月5日 高校等

12948 10月5日 高校等

12949 10月5日 高校等

12950 10月5日 高校等

12951 10月5日 高校等

12952 10月5日 高校等

12953 10月5日 高校等

12960 10月5日 高校等

12961 10月5日 高校等

12962 10月5日 高校等

12963 10月5日 高校等

12964 10月5日 高校等

12965 10月5日 高校等

12966 10月5日 高校等

12967 10月5日 高校等

12968 10月5日 高校等

520



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 住民があまり住んでいない所に、駅を作るべきじゃないのか。
問4 **
問5 **
問3 すごいなと思った。
問4 とりあえず学校の勉強とか頑張ろうかなと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつになるのか。
問4 **
問5 観光客でも利用できるように、Ｓuicaの導入。（沖縄バスも）
問3 駅を作るならその土地を探さなければならないと思う。
問4 鉄道が通る市町村の地価を上げてほしい。
問5 自動車文化が根付いている沖縄では、充分な収益を望めないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道はいらないと思います！！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつできるのか。
問4 恩納村で降りれるようにしてほしい。
問5 路線が通る所が気になる。完成年など、OKICA導入。
問3 電力はどっから供給するのか。不発弾の問題はどうするのか。お金はどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 なんで鉄軌道を作ろうとしたのか。
問4 **
問5 **
問3 今回この事しったので全く意味が分からなかった。
問4 理解ができない内容。
問5 難しい内容でよく分からない。
問3 **
問4 **

問5
駐車場の料金が高くない限り、車で外出することになると思う。利便性も大切だが相対的にどっちが安いのかという観点も大切だと
考える（都会は駐車代金が高い）。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 市電がほしい。早く作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

12978 10月5日 高校等

12979 10月5日 高校等

12980 10月5日

12972 10月5日 高校等

12973 10月5日 高校等

12974 10月5日 高校等

12975 10月5日 高校等

12976 10月5日 高校等

12977 10月5日 高校等

12969 10月5日 高校等

12970 10月5日 高校等

12971 10月5日 高校等

高校等

12981 10月5日 高校等

12982 10月5日 高校等

12983 10月5日 高校等

12995 10月5日 高校等

12996 10月5日 高校等

高校等

12989 10月5日 高校等

12990 10月5日 高校等

12991 10月5日 高校等

12992 10月5日 高校等

12993 10月5日 高校等

12994 10月5日 高校等

12984 10月5日 高校等

12985 10月5日 高校等

12986 10月5日 高校等

12987 10月5日 高校等

12988 10月5日

521



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案に一票。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入にあたり、騒音や交通等はどうしていくのか気になります。
問4 **
問5 費用はどうなるのですか。
問3 **
問4 **
問5 知らないから詳しくおしえてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 つくってほしい。
問5 沖縄は移動が大変だからつくってほしい。
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車をつくることにびっくりしました。
問4 がんばってください！
問5 **
問3 便利だけど環境が悪化しそう。
問4 **
問5 **
問3 電車便利だからほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は坂が多いし、土地もあまりないからレールをしくのが大変そう。
問4 **
問5 **

13008 10月5日 高校等

13018 10月5日 高校等

13019 10月5日 高校等

13020 10月5日 高校等

13021 10月5日 高校等

13022 10月5日 高校等

13023 10月5日 高校等

13024 10月5日 高校等

13015 10月5日 高校等

13016 10月5日 高校等

13001 10月5日 高校等

13002 10月5日 高校等

13003 10月5日 高校等

13004 10月5日 高校等

13005 10月5日 高校等

12997 10月5日 高校等

12998 10月5日 高校等

12999 10月5日 高校等

13000 10月5日 高校等

13006 10月5日 高校等

13007 10月5日 高校等

13009 10月5日 高校等

13010 10月5日 高校等

13011 10月5日 高校等

13012 10月5日 高校等

13013 10月5日 高校等

13014 10月5日 高校等

13017 10月5日 高校等

522



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 がんばってください。金武町を通るのいいと思う。
問5 鉄軌道導入の取組はよくわからなかったが、中部、北部らへんに、モノレールの設置を期待してます。
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 よく分からないです。
問4 **
問5 **

問3
観光客の利便性も大事であるが、国道58号や国道330号の出勤時間帯の慢性的な渋滞の解消を一番に考えた方がよいのではと思
う。交通渋滞による経済損失は大きな問題ではないでしょうか。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートが同じに見えた。
問4 バリアフリーにしてほしい。
問5 モノレールを伸ばした方がいいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できたら楽になるなと思った。
問4 できるだけ協力したい。
問5 **
問3 分からない。
問4 道をきれいにする小さな取組など。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今まで車やバスなどの移動だったから、何番に乗ればいいのか、覚えるのが大変そう。
問4 **
問5 **
問3 特に何も思わない。
問4 できる限り取組みたいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 電車がほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 興味ないので何とも言えない。
問4 **
問5 **
問3 話が難しかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13026 10月5日 高校等

13025 10月5日 高校等

13027 10月5日 高校等

13028 10月5日 高校等

13029 10月5日 高校等

13030 10月5日 高校等

13031

10月5日 高校等

13034 10月5日 高校等

13035 10月5日 高校等

13036 10月5日 高校等

13037 10月5日 高校等

13038 10月5日 高校等

13039 10月5日 高校等

13040 10月5日 高校等

13041 10月5日 高校等

10月5日 高校等

13032 10月5日 高校等

13033

13042 10月5日 高校等

13043 10月5日 高校等

13044 10月5日 高校等

13045 10月5日 高校等

13046 10月5日 高校等

13047 10月5日 高校等

13048 10月5日 高校等

13049 10月5日 高校等

13050 10月5日 高校等

13051 10月5日 高校等

13052 10月5日 高校等

523



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
やはり日本本土の例をみると、使用量が少なくなることによって、廃線になる可能性があるといいますが、ショッピングモールや、オ
フィスビル・ベットタウンと人口が多い自治体、人口密度が高い所など人がいっぱい集まる所に繋ぐと、とてもいいと思います。

問4
沖縄では南部の方、那覇都市圏に約80万人の人達が住んでおり、流れとしては、鉄道を通すことにより、中・北部の経済効果が望
めるし、渋滞緩和にもつながると思う。

問5
沖縄に鉄道が通ることにより、観光客や沖縄の人口県内120万人ぐらいであり、100万人は中・南部くらいに集中しており経済効果が
望めると思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 卍。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 だいたい似てるルート。ほかの所にも考えたほうがいい。
問3 交通整備。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 良いと思う。ぜひつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひ名護まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13053 10月5日 高校等

13054 10月5日 高校等

13055 10月5日 高校等

13056 10月5日 高校等

13057 10月5日 高校等

13058 10月5日 高校等

13059 10月5日 高校等

13060 10月5日 高校等

13061 10月5日 高校等

13062 10月5日 高校等

13063 10月5日 高校等

13064 10月5日 高校等

13065 10月5日 高校等

13066 10月5日 高校等

13067 10月5日 高校等

13068 10月5日 高校等

13069 10月5日 高校等

13070 10月5日 高校等

13071 10月5日 高校等

13072 10月5日 高校等

13073 10月5日 高校等

13074 10月5日 高校等

13075 10月5日 高校等

13076 10月5日 高校等

13077 10月5日 高校等

13078 10月5日 高校等

524



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
採算等経済面も大事だとは思いますが、沖縄観光の目玉である、美しい海や豊かな自然が壊されてしまえば、本末転倒です・影響
は最小限にとどまるような案を望みます。

問4 高速鉄道より路面電車のネットワークを各都市に整備する方がより現実的だと思います。速さより便利さ手軽さです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3

乗車運賃や運行頻度が利用者のニーズにマッチするか否か。また自宅から駅、駅から目的地までの歩きや車での送迎が必要な部
分の負担がどの程度になるかで鉄道を選ぶかどうかが決まるだろう。本土のように鉄道があることは魅力だが、自分は県外地方に
出掛ける用事がある時は、レンタカーを借りている。理由は、駅やバス停からさらに移動しなければならない場合運行時刻の縛りや
タクシーに乗らざるを得ない等の負担が大変だから。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 A案が妥当かと思う。事業費、工事期間だけでなく、高速道路を利用できない地域の利便性が高まる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高齢者のことを考えると国頭村までのばした方がよい。観光客のことを考えると本部町も通った方がよい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本部半島にもお年寄りがたくさんいます。その人たちにも優しい計画をお願いします。
問3 **
問4 今までバス・モノレールを使ってきた。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 鉄道があるとすごく便利です。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13092 10月5日 高校等

13079 10月5日 高校等

13080 10月5日 高校等

13081 10月5日 高校等

13082 10月5日 高校等

13083 10月5日 高校等

13084 10月5日 高校等

13085 10月5日 高校等

13086 10月5日 高校等

13087 10月5日 高校等

13088 10月5日 高校等

13089 10月5日 高校等

13090 10月5日 高校等

13091 10月5日 高校等

13093 10月5日 高校等

13094 10月5日 高校等

13095 10月5日 高校等

13096 10月5日 高校等

13097 10月5日 高校等

13098 10月5日 高校等

13099 10月5日 高校等

13100 10月5日 高校等

13101 10月5日 高校等

13102 10月5日 高校等

13103 10月5日 高校等

13104 10月5日 高校等

13105 10月5日 高校等

525



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 騒音について考えるべき。住宅地をさける。
問5 ぜひ作って。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 環境等への配慮さえあれば良いと思う。そして、交通等の安全面についても配慮していただきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいと思うが、むずかしいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 感動した。
問4 すごい。
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこにつくるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金はあるのかな？
問4 本部はつくらない？
問5 本部にジャスコを。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境破壊がすごいんだなと思った。
問4 **
問5 **
問3 作るのにけっこう時間とか費用かかるけど車ない人たちにとったら、ありがたいかなって思う。
問4 沖縄の人は、みんな仲いいほうだと思うから、もっとよくなるのいいと思った。
問5 **
問3 完成できるのに結構時間がかかるなと思いました。
問4 **
問5 楽しみにしています。
問3 7つのルートどれも良いと思ったので、どのルートが当たっても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13115 10月5日 高校等

13106 10月5日 高校等

13107 10月5日 高校等

13108 10月5日 高校等

13109 10月5日 高校等

13110 10月5日 高校等

13111 10月5日 高校等

13112 10月5日 高校等

13113 10月5日 高校等

13114 10月5日 高校等

13116 10月5日 高校等

13117 10月5日 高校等

13118 10月5日 高校等

13119 10月5日 高校等

13120 10月5日 高校等

13121 10月5日 高校等

13122 10月5日 高校等

13123 10月5日 高校等

13124 10月5日 高校等

13125 10月5日 高校等

13126 10月5日 高校等

13127 10月5日 高校等

13128 10月5日 高校等

13129 10月5日 高校等

13130 10月5日 高校等

13131 10月5日 高校等

13132 10月5日 高校等

13133 10月5日 高校等

526



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｓｕｉｃａ使えますか。
問4 **
問5 Ｓｕｉｃａ導入して下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもうれしいことだ。
問4 運賃しりたい。
問5 100円で那覇まで行きたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らん。
問4 時間ない。
問5 ばーか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車なんていらん。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できることを楽しみにしている。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護まででなく、できれば本部町までつなげることができればお願いします。
問3 **
問4 本部までつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 中部にもつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 アメリカとの協議は難しいんじゃないかと思う。
問4 乗り降りの際の安全ドアみたいのは設置がほしい。
問5 鉄軌道はとても便利、早く導入してほしい。

13134 10月5日 高校等

13135 10月5日 高校等

13136 10月5日 高校等

13137 10月5日 高校等

13138 10月5日 高校等

13139 10月5日 高校等

13140 10月5日 高校等

13141 10月5日 高校等

13142 10月5日 高校等

13143 10月5日 高校等

13144 10月5日 高校等

13145 10月5日 高校等

13146 10月5日 高校等

13147 10月5日 高校等

13148 10月5日 高校等

13149 10月5日 高校等

13150 10月5日 高校等

13151 10月5日 高校等

13152 10月5日 高校等

13153 10月5日 高校等

13154 10月5日 高校等

13155 10月5日 高校等

13156 10月5日 高校等

13157 10月5日 高校等

13158 10月5日 高校等

13159 10月5日 高校等

13160 10月5日 高校等

13161 10月5日 高校等

527



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスよりも電車は、安いのでとてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるさくなるからつくるな！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本部まで。
問4 名護までじゃなく沖縄全部に繋げればいい。
問5 頑張れ。
問3 Ｉ　ｄｏｎ’ｔ　ｋｎｏｗ．
問4 Ｉ　ｄｏｎ’ｔ　ｋｎｏｗ．
問5 Ｉ　ｌｉｋｅ Ｓｕｓｈｉ．
問3 鉄軌道作るの大賛成。
問4 さっさと作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
運賃を支払う際、沖縄県はＯＫＩＣＡというカードがありますが、観光客などが乗る際、ＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯといった、本土で使われてい
るカードしか持っていないため、沖縄で使うには効率が悪いと思います。なのでＯＫＩＣＡ・Ｓｕｉｃａ・ＰＡＳＭＯを使用できるようにしてみ
たらどうでしょうか？

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
必要ないと思います。そのお金は他の事につかうべきじゃないのかな。ただでさえお金ないのに、、、こんなの作ったら、、、あんまり
ムダなお金使わないで下さい、、、年金なくなっちゃう。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 実現できると嬉しいです。頑張れ沖縄県！！
問3 なぜ本部までこないのか疑問に思った。せめて海洋博まできてほしい。
問4 **
問5 海洋博まで引っ張ってください。お願いいたします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 仕事などが中南部に流れそう、過疎化になりそう、高校の人員が極端になりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールではダメなのですか？沖縄の自然に悪影響はないのですか？

13162 10月5日 高校等

13163 10月5日 高校等

13164 10月5日 高校等

13165 10月5日 高校等

13166 10月5日 高校等

13167 10月5日 高校等

13168 10月5日 高校等

13169 10月5日 高校等

13170 10月5日 高校等

13171 10月5日 高校等

13172 10月5日 高校等

13173 10月5日 高校等

13174 10月5日 高校等

13175 10月5日 高校等

13176 10月5日 高校等

13177 10月5日 高校等

13178 10月5日 高校等

13179 10月5日 高校等

13180 10月5日 高校等

13181 10月5日 高校等

13182 10月5日 高校等

13183 10月5日 高校等

13184 10月5日 高校等

13185 10月5日 高校等

13186 10月5日 高校等

13187 10月5日 高校等

13188 10月5日 高校等

528



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 本部の海洋博まで作るべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわかんない。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道をつくると、便利になることもあるけど騒音などの問題がまた出てきそう。
問4 鉄軌道の導入のことを知らない人は沢山いると思うので、自分も知識を深めてみんなに広めていきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 募金をしたりする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用や工事期間がかかり過ぎる心配はあるが、環境の保全や安全性を重視した事業内容にして欲しい。
問4 約15年かかると予想されているので、実際に利用するのは若い世代。特に中高生に理解を促し情報提供しながら、意見を集めて欲
問5 障がい者にやさしい鉄道にして欲しい。そのためにも各障がい別に意見を聞く場をつくって欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 採算性分析や渋滞緩和等のデータが信用出来るか疑問である。
問4 美ら海水族館までは延ばして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町までにもつくって欲しいです。
問3 自然破壊になるのではないでしょうか？鉄軌道による事故での対応はあるのでしょうか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくって環境変えたいことがわかった。
問4 **
問5 音はなくして欲しい。障がい者にも優しい乗り物にして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読谷も駅をつくって欲しい。
問4 駅周辺から目的地の移動
問5 **

13189 10月5日 高校等

13190 10月5日 高校等

13191 10月5日 高校等

13192 10月5日 高校等

13193 10月5日 高校等

13194 10月5日 高校等

13195 10月5日 高校等

13196 10月5日 高校等

13197 10月5日 高校等

13198 10月5日 高校等

13199 10月5日 高校等

13200 10月5日 高校等

13201 10月5日 高校等

13202 10月5日 高校等

13203 10月5日 高校等

13204 10月5日 高校等

13205 10月5日 高校等

13206 10月5日 高校等

13207 10月5日 高校等

13209 10月5日 高校等

13210 10月5日 高校等

13208 10月5日 高校等

13211 10月5日 高校等

13213 10月5日 高校等

13215 10月5日 高校等

13216 10月5日 高校等

13217 10月5日 高校等

13212 10月5日 高校等

13214 10月5日 高校等

529



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 てつこうきどうをつくって欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う？
問4 よくわからん
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
運賃が高いと,結局バスに乗る人の方が多い可能性もあるなぁ～と感じた。高齢化社会に向かう現在、生活にお金をかけられる人が
少ないと思う。

問4
旧安慶名市場の辺りのうるま市内の開発が遅々として進まないのは、この鉄道導入の影響もあるのでしょうか？鉄道導入の際の立
ち退きなども、まちづくりに大きく影響すると思うので、早め早めの連絡（お知らせ）が私たちも欲しいです。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールの計画とは重複しませんか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
東海岸の活性化のために、Ｄ案が良いと思うが,環境の面で懸念されると感じた。
米軍基地との相互の協力がなければ難しい。

問4 予算の安定確保とＭＩＣＥ建設の成功によって国の信頼協力を得ることが多少なりとも期待できるのかなと思った。
問5 **
問3 採算性。
問4 積極的な通勤、休日の利用の促進。
問5 他府県とは違う地理特性や交通事情（車文化）、鉄軌道の維持費(台風、塩害）等もしっかり研究する必要があると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 パーク＆ライド駐車場の確保を充分に行って欲しいのと、利用しやすいよう考慮して欲しい。
問5 **
問3 Ｃ案かＤ案で進めてもらえば、利用者数が多く、有効活用出来そうだと感じました。
問4 **
問5 **

13235 10月5日 高校等

13242 10月5日 高校等

13218 10月5日 高校等

13219 10月5日 高校等

13220 10月5日 高校等

13221 10月5日 高校等

13222 10月5日 高校等

13223 10月5日 高校等

13224 10月5日 高校等

13225 10月5日 高校等

13226 10月5日 高校等

13227 10月5日 高校等

13228 10月5日 高校等

13229 10月5日 高校等

13230 10月5日 高校等

13231 10月5日 高校等

13232 10月5日 高校等

13233 10月5日 高校等

13234 10月5日 高校等

13236 10月5日 高校等

13237 10月5日 高校等

13238 10月5日 高校等

13239 10月5日 高校等

13240 10月5日 高校等

13241 10月5日 高校等

13243 10月5日 高校等

530



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **

問3

採算がとれること。
県民の利便性。
観光客にも利用される。
環境問題。整備等も含めた運用。　等を考えて路線を決定して欲しい。

問4
鉄軌道の利便性を県民にしっかりアピールできる路線と駅周辺の整備をしっかり行って計画がなされなければ、利用者も少なく、路
線の廃止につながると思う。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 外国の方の観光客には、とても便利になると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分かりづらかった。
問4 中南部まで通してほしい。
問5 **
問3 沖縄全体に導入してほしい。
問4 利用料金を安くしてほしい。
問5 **
問3 那覇にもモノレールがあるのに、那覇に鉄道をつくる理由は？
問4 **
問5 **
問3 那覇にもモノレールがあるのにつくる意味が分からん。
問4 **
問5 沖縄には、モノレールがあるので鉄道はいらないと思う。

13250 10月5日 高校等

13251 10月5日 高校等

13252 10月5日 高校等

13253 10月5日 高校等

13254 10月5日 高校等

13255 10月5日 高校等

13244 10月5日 高校等

13246 10月5日 高校等

13247 10月5日 高校等

13248 10月5日 高校等

13249 10月5日 高校等

13245 10月5日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 那覇にはモノレールがあるから。導入するなら他の場所にするべきだと思う。
問4 公共交通のイメージアップなら、誰にでもできて良いと思います！私もやってみたいです！
問5 自分の住んでいる地域にできると、便利になると思います。
問3 いなかにも通ってほしいです。
問4 **
問5 **
問3 なんで那覇までしかないのか。
問4 モノレールで充分だから。もっと他のことにお金を使ってほしい。
問5 **
問3 今まではわざわざ首里駅まで行っていたけど、その分がなくなるといいなと思った。
問4 せっかくの鉄軌道だから安く、田舎のほうにも通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中部方面が多いなと思いました。観光客が増えそうで、沖縄は今よりももっと有名になりそうだと思った。
問4 これに乗って、いろんな所にお出かけ行きたい。
問5 この鉄軌道で事故が起きませんように。
問3 工事期間が13年・15年と記入されていて、少し長いなと思った。
問4 **
問5 **
問3 鉄道できたらうれしいです。モノレールを使う方が、でも使ってしまいそうです。
問4 よく使いたいです。いなかも入ってほしいです。
問5 安い方がうれしいです。
問3 田舎の方には入ってこないみたいなので、全く使わなさそうです。
問4 南部にたくさんの人が住んでいるのに、南部は全くなくて税金でつくるなら反対する人もいそうだなと思いました。
問5 田舎の方はバスも少なく料金も高いので、南部の田舎にも広げてほしいです。
問3 南部には通っていないのはなぜ？
問4 南部に住んでいるので、そこまで広げてほしい。
問5 **
問3 **
問4 乗ってみたいです。
問5 **
問3 とてもいい案で悪くはないと思いますが、皆から同意をもらうのは難しいと思います。
問4 もし実行すると、どのくらいお金や土地を使うか調べてほしいです。
問5 国民に、お金や土地がどのくらい必要なのか伝え、４／５くらい同意をもらってから、行ってほしいです。
問3 とてもいい案とは思いますが、今後の沖縄の事を考えると難しいかと思います。
問4 まず沖縄の鉄道の歴史について深く学びたいと思います。

問5
今後、グローバル化が今よりもっと進んでいくと思います。そのために便利な鉄道が大事だと思います。沖縄県民全員で力を合わせ
て頑張っていきましょう。お願いします。

問3 **
問4 乗りたいです。
問5 **
問3 南風原町はなぜこない？南風原に通らなかったらいらんはず。
問4 お金そんなにかけるんだったら、他のことに使ったら？
問5 **

問3
南城市が通ってない。
ルートが長いのはいいと思った。

問4 南城市にも通ってほしい。南城市が過疎化すると思います。
問5 南城市にも鉄道が通ってほしいです。
問3 南城市に通るルートが１つもない。
問4 **
問5 南城市にも鉄道を導入してほしい。
問3 なぜ、与那原町には通らないんですか。
問4 与那原に作ってもらうようにする取り組みをしたい。
問5 与那原町にも通ってほしい。
問3 南風原町は通らないのですか。
問4 **
問5 **
問3 南城市に通ってない。
問4 **
問5 南城市にも地下鉄が通ってほしい。
問3 南風原に通したらどうですか？
問4 ＯＫＩＣＡが使えるようにしてほしい。
問5 バスの本数は今まで通りでキープしてほしい。
問3 沖縄県全体に、モノレールを通す方が良いと思う！！
問4 モノレールが良いと思う！
問5 無理して発展させなくていいと思う。
問3 **
問4 誰でも来れるよう、バリアフリー導入したら良いと思う。
問5 **
問3 那覇に駅があるので、そこまで車を使用するので、どうせ鉄道使うより車を使うと思う。
問4 取り組み自体は良いと思ったけど“一瞬”だけじゃ意味ないと思う。続ける事が大事だと思う。
問5 無駄な金だと思う。鉄道をつくるよりは、遊園地等の家族で遊べる場所をつくった方が良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13259 10月5日 高校等

13268 10月5日 高校等

13271 10月5日 高校等

13256 10月5日 高校等

13257 10月5日 高校等

13258 10月5日 高校等

13260 10月5日 高校等

13261 10月5日 高校等

13262 10月5日 高校等

13263 10月5日 高校等

13264 10月5日 高校等

13265 10月5日 高校等

13266 10月5日 高校等

13267 10月5日 高校等

13269 10月5日 高校等

13270 10月5日 高校等

13272 10月5日 高校等

13273 10月5日 高校等

13274 10月5日 高校等

13275 10月5日 高校等

13276 10月5日 高校等

13277 10月5日 高校等

13278 10月5日 高校等

13279 10月5日 高校等

13280 10月5日 高校等

13281 10月5日 高校等

13282 10月5日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南城市までつなげてほしい。
問5 バスがほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 無駄な金はもっといいのに使ってほしい。学校を新しくしたり、大型モールなど高速をのばすとか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 大里行きのバスがほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できたら南風原も通って。
問4 **
問5 **
問3 よく分からない。
問4 よく分からない。
問5 よく分からない。
問3 **
問4 **
問5 範囲が狭い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部？ＯｈＯｈＯｈ。
問3 **
問4 **
問5 南部通らないの？
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができるのはとても嬉しいこと。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道いいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は車社会である！観光客は鉄軌道があると便利そう。
問4 モノレールをつなげるほうが良さそう。
問5 鉄軌道導入はあまり賛成ではない。

13283 10月5日 高校等

13284 10月5日 高校等

13285 10月5日 高校等

13286 10月5日 高校等

13287 10月5日 高校等

13288 10月5日 高校等

13289 10月5日 高校等

13290 10月5日 高校等

13291 10月5日 高校等

13292 10月5日 高校等

13293 10月5日 高校等

13294 10月5日 高校等

13295 10月5日 高校等

13296 10月5日 高校等

13297 10月5日 高校等

13298 10月5日 高校等

13299 10月5日 高校等

13300 10月5日 高校等

13301 10月5日 高校等

13302 10月5日 高校等

13303 10月5日 高校等

13304 10月5日 高校等

13305 10月5日 高校等

13306 10月5日 高校等

13307 10月5日 高校等

13308 10月5日 高校等

13309 10月5日 高校等

13310 10月5日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 お金かかりすぎ。
問4 いいんじゃない。
問5 **
問3 経由地が多いほうがいいと思いました。理由は沖縄は観光客が多いので色々な所によってもらいたいからです。
問4 少子高齢化が進んでいるので高齢者が安全で使いやすいようにしたほうがいいと思います。
問5 **
問3 いいと思った。
問4 いいと思った。
問5 車を運転したほうがいい。
問3 安全性。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金かかりすぎ。
問4 **
問5 自動車の道を整備してほしい。
問3 お金がすごいなと思った。
問4 バスの時間おくれがすごいので、鉄道で渋滞が防げるのはいいなと思った。
問5 **
問3 この案はとてもいいと思いました。
問4 自分にできることがあればやってみたいです。
問5 **
問3 色々なところに行きやすくなるのは、いいなと思った。
問4 **
問5 **
問3 防音対策をして、住民が住みやすい環境になってほしい。
問4 小さい子供からお年寄りまでみんなが安全に使えた方が良い。
問5 **
問3 便利になると思う。車に乗る人が減って交通事故が減ると思う。
問4 西原町にも通してほしいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本当に必要なのかよく分からない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄ならではの自然を感じられるルートがあるのはいいと思った。
問4 交通手段が増えるので導入してほしいし、駅にもお店とかいろいろつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素晴らしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 バス、電車を安くする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金が大変、税金上げるなら、議員の給料を下げてまかなうべき。
問4 那覇市と北谷町がルートに入っているなら、南風原町にもぜひ鉄道を！！！
問5 南風原町にも通して下さい！
問3 **
問4 学生割引。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 環境保全。
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 にぎわいの場の形成。
問5 **
問3 上の方はシカトですか？
問4 **
問5 **
問3 新しい考えでいいと思った。
問4 名護に一本でいけるのは良い！
問5 **
問3 お金が高いと思った。
問4 **
問5 鉄道をつくるより自転車の道を確保したほうがいいと思った。
問3 いろんな案がある。
問4 駅めぐりの旅。
問5 **

13321 10月5日 高校等

13311 10月5日 高校等

13312 10月5日 高校等

13313 10月5日 高校等

13314 10月5日 高校等

13315 10月5日 高校等

13316 10月5日 高校等

13317 10月5日 高校等

13318 10月5日 高校等

13319 10月5日 高校等

13320 10月5日 高校等

13322 10月5日 高校等

13323 10月5日 高校等

13325 10月5日 高校等

13326 10月5日 高校等

13327 10月5日 高校等

13328 10月5日 高校等

13329 10月5日 高校等

13330 10月5日 高校等

13324 10月5日 高校等

13331 10月5日 高校等

13332 10月5日 高校等

13333 10月5日 高校等

13334 10月5日 高校等

13335 10月5日 高校等

13336 10月5日 高校等

13337 10月5日 高校等

13338 10月5日 高校等
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意見
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道で交通手段が増えて、移動しやすくなるのはいいと思う。
問4 鉄軌道について、自身で調べてあらかじめ知っておくように取組。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ那覇らへんにしかないのか、南城市にもほしい。
問4 **
問5 **
問3 北のほうは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 お年寄りを考えてマナーをしっかりしていただきたい。
問5 **

問3
琉球石灰岩が深部まで存在する可能性があるということは、工事が難しくなるのではないでしょうか。また、いずれも多額な事業費
がかかるので､資金の調達はどうするのですか。

問4
自動車によって交通渋滞がおこるのは厄介だと思いますが、それよりも金額が心配です。
もし、導入されたら一回の料金は何円になりますか。
沖縄県民で電車に乗ることを知らない人は多いと思うので教えてほしいです。

問5 すでに多くの自動車が普及している沖縄に鉄軌道を導入するとして、今までの自動車はどうすればいいのですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そんなに変わらない気がする。
問4 駅をつくる。
問5 いろんなところ回って欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金は大丈夫なのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 手軽な移動手段が増えるのはいい事だと思います。
問4 もっとこの取り組みのことを広めたほうが良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
那覇以外にもつくる。
島尻にももってくる。

問4 **
問5 島尻につなげたら、もっと便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案がシンブルで良い。
問4 **
問5 **
問3 あんまりわからなかった。
問4 **
問5 与那原町にもモノレール欲しいです。
問3 今ある鉄軌道でも赤字なのに、黒字転換するとは思えない。したとしても何十年先の話で、その間の維持費の増大が気になるところ

問4
公共事業を展開することによって、働き手は増え経済活動は活発になると思う。
まずは、県民が鉄軌道を身近に感じることが必要である。

問5 **
問3 利用出来るまでの期間、普段の交通が不便になってしまうのではないかということ。
問4 **
問5 南部のほうまで導入をお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **

13339 10月5日 高校等

13340 10月5日 高校等

13341 10月5日 高校等

13342 10月5日 高校等

13343 10月5日 高校等

13344 10月5日 高校等

13345 10月5日 高校等

13347 10月5日 高校等

13348 10月5日 高校等

13349 10月5日 高校等

13350 10月5日 高校等

13351 10月5日 高校等

13352 10月5日 高校等

13353 10月5日 高校等

13346 10月5日 高校等

13354 10月5日 高校等

13355 10月5日 高校等

13356 10月5日 高校等

13357 10月5日 高校等

13358 10月5日 高校等

13359 10月5日 高校等

13360 10月5日 高校等

13361 10月5日 高校等

13363 10月5日 高校等

13364 10月5日 高校等

13362 10月5日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 移動が便利になる。
問4 県外みたいにＳｕｉｃａが使えたら便利になると思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 島尻地区にも伸ばして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
比較をいろんな所からみていてわかりやすかった。
事業費は路線だけの金額なのか、駅の金額も含まれているのか疑問に思った。

問4 沖縄は観光客も多いのでOKICAだけではなく、Ｓｕｉｃａなども使えたら便利だと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部、島尻方面も交通の便をよくしてほしい。
問3 導入しないときとするときで、人口と時間の差があるから那覇以外にも導入してほしい。
問4 那覇市以外の導入をお願いしたいです。
問5 **
問3 4～5頁は、ちょとだけわかりやすかったけど6～7頁は難しかった。
問4 便利になるけど、都会になりすぎるのはちょといや。名桜大学に行きたいので、そこまでのばして欲しい。
問5 南部までのばしてほしい。
問3 あまり自然や環境を壊さずに､鉄道を通してほしい。
問4 各駅に、その場の特産物をおいてアピールするのがいいと思う。
問5 那覇よりも南の南風原くらいまで通してほしい。
問3 棒グラフになっていて、事業の効果の変動が詳しく分かった。
問4 名桜大学に進学したいので、名護まで伸ばしてもらえれば、モノレールを利用した通学者も格段に増えると思う。
問5 与那原までモノレールを伸ばしてほしい。8～11頁が分かりにくかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスとモノレールだけよりは、鉄軌道が導入されたほうが便利だと思いました。

問4
便利になるだけでなく、駅の周辺の活性化につながるのはいいなと思いました。
本土へ行ったときも電車、バスに慣れていないとあたふたするので、鉄軌道の導入は良いと思います。

問5 私が住んでいるところはバスがあまり来ないので、もっと交通手段が増えてほしいと思います。
問3 南部の人が北部までいくのに、便利になるなと思いました。
問4 Ｓｕｉｃａを使えるようにしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 安全なところで、たくさんの人に利用してもらったほうがいいと思う。
問4 目立つことして、いろんな人に知らせる。
問5 **

問3
どれくらいの値段で設定されているのか。
今後、他の場所にも駅は設置されるのか。

問4 バスかモノレールと同じような値段で、快適なら乗りたい。
問5 もっと駅を別の場所にも増やしてほしい。
問3 作らんでいい。
問4 見学したい。
問5 つくらんくてもいい。多分つかわん。金ムダ。

問3
お金かかりすぎ！
少子高齢化もあるし、沖縄は肥満日本一だからその問題も解決できない。

問4 **
問5 サッカーの専門店を東京とか大阪みたいに作ってほしい。
問3 採算性も大事だが、東海岸の成長を期待してＤ案をお願いしたい。
問4 西海岸、東海岸周辺につくり、西～東をところどころで結ぶものをつくりたい。
問5 南城市や与那原などもにも引いてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
お金はどこからもってくるのかが気になる。とてもいい事業だし思うのですが、かなり厳しいと思う。
需要があるのかが気になります。

問4 鉄道を通すのであれば、もう少し駅などを多くして使える人の層を増やすべき。

問5
鉄道を作るのはいいですが、今の沖縄は車社会なので利用者がいるのか。渋滞の改善になるのはとてもいいことです。ＯＫＩＣＡで乗
れるようにしてください。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 道はあるのか。
問4 公共交通のイメージアップ。
問5 **
問3 質問自体意味分からん。
問4 **
問5 **

13365 10月5日 高校等

13366 10月5日 高校等

13367 10月5日 高校等

13368 10月5日 高校等

13370 10月5日 高校等

13371 10月5日 高校等

13373 10月5日 高校等

13374 10月5日 高校等

13375 10月5日 高校等

13376 10月5日 高校等

13377 10月5日 高校等

13379 10月5日 高校等

13369 10月5日 高校等

13372 10月5日 高校等

13378 10月5日 高校等

13380 10月5日 高校等

13381 10月5日 高校等

13383 10月5日 高校等

13384 10月5日 高校等

13386 10月5日 高校等

13388 10月5日 高校等

13389 10月5日 高校等

13390 10月5日 高校等

13382 10月5日 高校等

13385 10月5日 高校等

13387 10月5日 高校等

536



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 不便にならないなら良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 移動などに便利だと思う。
問4 **
問5 がんば！
問3 **
問4 **

問5
田舎から都会まで線路をつくってください。
南から北まで行けるようお願いします。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ那覇に作るのか。
問4 那覇はモノレールがあるから、那覇に作らなくていいと思う。
問5 沖縄に鉄道はいらないと思った。
問3 鉄軌道をつくっても、黒字には必ず訳ではないため、ルートによってはつくる意味が無くなるなと思いました。
問4 環境保全。

問5
鉄軌道の前に，今ある路線バスの活用法を考えてもいいと思います。簡単に個人の考えを変えて，自動車の使い方を考えるのは難
しいと思いました。

問3 安全性が心配。
問4 **
問5 **
問3 鉄道をつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の北部にあまり行ったことがないから、できたらいいと思う！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 バリアフリーにしてほしい！子供や中高生にやさしい値段にして！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 新しくつくるのではなく、今あるものを何とかしてほしい。簡単にわかりやすやく書いてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になるなら良いと思うけど，南城市の道を舗装してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 感じたことは無い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全体的にきつそう。
問4 **
問5 ほどほどに頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 工事に時間がかかりそう。

10月5日 高校等

13414 10月5日 高校等

13415

13394 10月5日 高校等

13395 10月5日 高校等

13396 10月5日 高校等

13397 10月5日 高校等

13398 10月5日 高校等

13400 10月5日 高校等

13401 10月5日 高校等

13402 10月5日 高校等

13403 10月5日 高校等

13399 10月5日 高校等

10月5日 高校等

13404 10月5日 高校等

13405 10月5日 高校等

13406 10月5日 高校等

13408 10月5日 高校等

13407 10月5日 高校等

13409 10月5日 高校等

13410 10月5日 高校等

13411 10月5日 高校等

13412 10月5日 高校等

13413

13391 10月5日 高校等

13392 10月5日 高校等

13393 10月5日 高校等

13416 10月5日 高校等

13417 10月5日 高校等

537



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
本当に時間通りに来るなら良いと思う。企業にも鉄道を使うようにお願いしないと，車の量は変わらないし，人口少ない所にも通す必
要がある。

問3 **
問4 沖縄にドームをつくって、Ｌiveが出来る方にしてほしい。
問5 ドーム建設。
問3 安全性大丈夫？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あったら楽ではあるけれどあまり必要牲を感じない。
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道ができたとして、短時間で行き来できるのはとても良いと思う。しかし、運賃が高くては利用しにくいので、その辺りはどうなる
か気になる。現在あるモノレールは日本の鉄道や海外のモノレールと比べても運賃が高く、観光客や地元の私からしても、あまり活
用出来ていないと感じる。

問3 どこにつくるのかよくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今のモノレールは一部のものだけだから、使う人も限られていて，正直ないようなもののよう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 いらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくることで観光客も増えると思うからいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13432 10月5日 高校等

13433 10月5日 高校等

13434 10月5日 高校等

13435 10月5日 高校等

13436 10月5日 高校等

13437 10月5日 高校等

13418 10月5日 高校等

13419 10月5日 高校等

13420 10月5日 高校等

13421 10月5日 高校等

13423 10月5日 高校等

13424 10月5日 高校等

13425 10月5日 高校等

13426 10月5日 高校等

13427 10月5日 高校等

13428 10月5日 高校等

13429 10月5日 高校等

13430 10月5日 高校等

13431 10月5日 高校等

13422 10月5日 高校等

13438 10月5日 高校等

13439 10月5日 高校等

13440 10月5日 高校等

13441 10月5日 高校等

13442 10月5日 高校等

13443 10月5日 高校等

13444 10月5日 高校等

538



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価結果について詳しい情報がわかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろいろな案があって、交通渋滞の改善が期待される。
問4 本数多くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与那原、南城市、西原、八重瀬、南風原、豊見城アンケート取る必要ありますか？あまり恩恵はない気がします。
問3 住民のためなのか観光客のためなのか良く分からない。
問4 学生が利用しやすいように学割をつくったほうがよいと思った。
問5 交通機関を利用する人が増えないと意味がないと思った。

問3
鉄道の停留所が主要な所すぎて、他の観光に力を入れようと取り組んでいる地域に足を運ぶ機会が減る可能性。
モノレールじゃダメなの?

問4
この取り組みをやる前に、バスの本数を増やすべき。
那覇～名護・・・、結局、南は那覇、北は名護より遠い地域は、そこまで車を持って行かないといけないし、駐車場も探さないといけな
い。バスを利用すれば費用が重なる。課題点が多すぎる。

問5
このアンケート、資料と合致させるのが難しく、とてもやりにくいです。何ページ参照とか詳しく書いていてほしかった。
とりあえず、バスの本数やバス停の位置をどうにかして。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 バス賃安くして！！
問3 料金について少し気になる。

問4
今さらできてもあまりなじめる気がしない。モノレールの距離をのばした方が早いのでは。沖縄県民としては交通手段が増えるのは
嬉しいが、不安なことも多いのであまり期待していない。

問5 **
問3 お金が国頼りで、いきなり計画が頓挫しそう。
問4 モノレールを延ばして使うべきな気がする。
問5 **

13445 10月5日 高校等

13446 10月5日 高校等

13447 10月5日 高校等

13448 10月5日 高校等

13449 10月5日 高校等

13450 10月5日 高校等

13451 10月5日 高校等

13452 10月5日 高校等

13453 10月5日 高校等

13454 10月5日 高校等

13455 10月5日 高校等

13456 10月5日 高校等

13457 10月5日 高校等

13458 10月5日 高校等

13459 10月5日 高校等

13460 10月5日 高校等

13461 10月5日 高校等

13462 10月5日 高校等

13463 10月5日 高校等

13464 10月5日 高校等

13465 10月5日 高校等

13467 10月5日 高校等

13468 10月5日 高校等

13469 10月5日 高校等

13470 10月5日 高校等

13466 10月5日 高校等

539



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 上下一体方式は黒字にならないのにするんですか。
問4 **
問5 新しく作らずにバスやモノレールの値段を安くすればいいと思う。
問3 何も文字が頭に入ってこなかった。
問4 **

問5
モノレールをあまり利用する環境ではなかったので、あまり実感がない。でも今からＭＩＣＥができる予定だけど、その費用が国から出
ないようなので、ちがうか。関係ないや。
外国の人がレンタカー事故を起こしてしまうことが減るし、向こうも安心するのではと思いました。

問3 沖縄の自然をなるべく壊さないようなルートが組み込まれていていいと思う。
問4 **
問5 モノレールを南風原までのばしてほしい。鉄道はいらないと思う。
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 必要性を感じない。
問4 **
問5 **
問3 事故が増えると大変。
問4 仕事が増えるのはいいと思う。
問5 やるなら南城市にも通しましょう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 便利だと思う。
問5 がんばってください。
問3 ＯＫ。
問4 安くして！！
問5 南城市にも通してください。
問3 高齢者が増え、交通弱者が増えていく場合、必要性は増すと思う。
問4 しかし社会全体の財政を圧迫するだけの結果となるなら、止めた方が良いのでは。
問5 将来の世代に負担をかけ、無責任に世代交代してはいけないと考えます。
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **

問3
採算がとれるか？
工事費の高騰。

問4 **
問5 那覇市を巡る環状線の方も必要。
問3 **
問4 **
問5 公共交通へのシフトを考えるなら、今すぐ始められる路線バス経路の大胆な変更にも着手してほしい。
問3 6000億もかかると知ってびっくりした。
問4 渋滞の緩和に役立つと思う。
問5 南部にも通ってほしい。
問3 かかるお金にびっくりした。
問4 渋滞が少なくなると思う。
問5 **
問3 15年かかるのは長いと思うし、費用が高い。
問4 交通渋滞が緩和すると思った。
問5 **
問3 **
問4 ＴＶなどで国民に知らせる。
問5 **
問3 6000億もかかることに驚いた。
問4 ネットなどで、情報提供する。
問5 **
問3 移動交通機関が増えてうれしいと思う。
問4 **
問5 **
問3 交通機関が増えて嬉しく思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道が通るということをもっとみんなに知らせておく。
問5 もう少し南部にも伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13472 10月5日 高校等

13473 10月5日 高校等

13482 10月5日 高校等

13471 10月5日 高校等

13474 10月5日 高校等

13475 10月5日 高校等

13476 10月5日 高校等

13477 10月5日 高校等

13478 10月5日 高校等

13479 10月5日 高校等

13480 10月5日 高校等

13481 10月5日 高校等

13483 10月5日 高校等

13484 10月5日 高校等

13485 10月5日 高校等

13486 10月5日 高校等

13487 10月5日 高校等

13488 10月5日 高校等

13489 10月5日 高校等

13490 10月5日 高校等

13491 10月5日 高校等

13492 10月5日 高校等

13493 10月5日 高校等

13494 10月5日 高校等

13495 10月5日 高校等

13496 10月5日 高校等

13497 10月5日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原と那覇をつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
事業費の確保はどうするのか。→すべて税金で？？
工事期間の間の交通規制のほうが、かえって交通渋滞になるのでは。

問4
新しい道をたくさんつくるより、今ある道路の整備をしっかりしてほしい。草がたくさん生えている所もある。これではつくった意味もな
くなるのでは。大切なのはつくることではなく、長くキレイに保つことだと思う。

問5 車を持っている人が多いため、赤字続きにならないか。
問3 **
問4 公共交通のイメージアップの取り組みをしたいと思った。
問5 **
問3 複雑でよくわからなかった。
問4 できるだけいろんなことに取り組んでいきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動できる範囲が広がり、地域の交流ができるのは良いと思う。
問4 駅前広場の整備は、バスやタクシーの乗り換えが便利になるので良いと思う。
問5 **
問3 めっちゃいい！
問4 すごいありがたい！
問5 よろしくお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり理解ができなくて、何も思わなかった。
問4 導入するなら全部の市町村に行けるように、端から端までつながってほしい。
問5 頑張ってください。
問3 良い考えだと思うけど、この件に関して良い人もいるし良くない人もいると思うので、あまりよく分からない。
問4 南風原で通る鉄軌道がほしい。
問5 沖縄の自然がすごくだめになっていくと思う。
問3 説明が少し難しかった。でも良い考えだと思う。
問4 みんなで協力するのが大事だと思った。
問5 沖縄の交通が便利になると思う。
問3 **
問4 安全面がどうかなと思う。
問5 良い考えだと思った。
問3 いいと思う。
問4 地下鉄お願いします。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷とかまで行けるならつくってほしい。
問4 **
問5 鉄軌道は良いと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 便利になったら嬉しいです！

13504 10月5日 高校等

13498 10月5日 高校等

13499 10月5日 高校等

13500 10月5日 高校等

13501 10月5日 高校等

13502 10月5日 高校等

13503 10月5日 高校等

13505 10月5日 高校等

13506 10月5日 高校等

13507 10月5日 高校等

13508 10月5日 高校等

13509 10月5日 高校等

13510 10月5日 高校等

13511 10月5日 高校等

13512 10月5日 高校等

13513 10月5日 高校等

13514 10月5日 高校等

13515 10月5日 高校等

13516 10月5日 高校等

13517 10月5日 高校等

13518 10月5日 高校等

13519 10月5日 高校等

13520 10月5日 高校等

13521 10月5日 高校等

13522 10月5日 高校等

13523 10月5日 高校等

13524 10月5日 高校等

541



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 とても良いと思う。
問4 みんなに任せます。
問5 頑張ってください。
問3 色々なことが分かった。
問4 この活動を応援したい。
問5 **
問3 とても素晴らしいと思う。
問4 **
問5 **
問3 今つくってほしいです。
問4 乗ってみたいです。
問5 **
問3 この取り組みを私は応援しております。
問4 鉄軌道を導入にあたり、料金などが気になります。
問5 **
問3 自然環境や生活環境、景観等のことも、しっかり考えられていて良かった。
問4 **
問5 **
問3 観光客が今よりももっと増えそうだなと思った。
問4 交通事故などが増えないように、注意することが必要だと思いました。
問5 南部から北部に行ける交通路ｊも増やしてほしいです。
問3 なんで沖縄の中心を通らないで，左端しか通らないのか。
問4 北部らへんを発展させてほしい。
問5 南城市にも電車が来てほしい。南城市から北部らへんまでｇｏ。
問3 工事期間の長さとか、その他の建設の協力をしてくれるかも考えると難しそうだと思った。
問4 取り組みが多くて難しそうだけど、実現できたらすごいなと思った。
問5 **

問3
那覇モノレールがあるし、交通量とかすごいからいらないと思う。
島尻の田舎にも通ってほしい。

問4 **
問5 **
問3 車社会なので、道路が工事などで使えなくなるのはしんどい。
問4 那覇ばっかりじゃなく、町にも通るようにしてほしい。
問5 **
問3 結果が分かりにくい。
問4 車を使うのを出来るだけ減らし、公共交通を利用する。
問5 切符を買うときに混雑するのは嫌。
問3 あまり考えたことは無いのですが、ふと考えたら、4～7頁の比較評価結果についてとても良いと思いました。
問4 鉄軌道を導入するには、本当に沖縄県民は助かって良いと思います。全て、沖縄県代表の翁長さんに任せます。
問5 すべての沖縄県民が幸福と感じられるように、翁長県知事を含む県のお偉いさん頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 こんなにも費用と時間がかかるということにビックリした。
問4 **
問5 観光客も増える中、良いまちづくりにしてくための取り組みや努力が必要だと知った。
問3 名護から那覇より、田舎に通った方が良い。
問4 沖縄の上から下まで通ってほしい。
問5 南城市とかに通ったら良い。
問3 鉄軌道をつくったとしても、車は減らないと思う。あと利用者は歩けないと思う。
問4 **
問5 **
問3 導入するなら南風原町の近くにも導入してほしい。

問4
モノレールで十分
学校にクーラーつけろ！！

問5 鉄道つけるぐらいなら学校にクーラーつけろ！！
問3 **
問4 沖縄は車社会なので本島に鉄道を使う人がいるのか。
問5 小中高生などが気軽に乗れるくらいの値段にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 空港まで１本で行ける地下道を作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入に賛成します。
問3 **
問4 **
問5 **

13525 10月5日 高校等

13526 10月5日 高校等

13527 10月5日 高校等

13528 10月5日 高校等

13529 10月5日 高校等

13530 10月5日 高校等

13531 10月5日 高校等

13532 10月5日 高校等

13534 10月5日 高校等

13533 10月5日 高校等

10月5日 高校等

13545 10月5日 高校等

13546 10月5日 高校等

13547 10月5日 高校等

13548 10月5日 高校等

13549 10月5日 高校等

13550 10月5日 高校等

13551 10月5日 高校等

13535 10月5日 高校等

13536 10月5日 高校等

13537 10月5日 高校等

13538 10月5日 高校等

13539 10月5日 高校等

13540 10月5日 高校等

13541 10月5日 高校等

13542 10月5日 高校等

13543 10月5日 高校等

13544

542



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 バスの数を増やすほうがうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
駅の大きさどうするんですか？
那覇にだけはいや。

問3 **
問4 **
問5 南部に通して欲しい。南城市にも駅がほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 路面電車を作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 路面電車つくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然を壊さないようにして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ちょと何言ってるか分かりません。
問4 **
問5 時間通りにバスが来ない。バスナビの接近情報ずれている。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通手段が増えるなら賛成！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールだと那覇らへんしか通ってないので、沖縄本島全域に通るようにして欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスで、乗っていた時間帯がなくなって不便。
問3 **
問4 **
問5 **

13552 10月5日 高校等

13553 10月5日 高校等

13554 10月5日 高校等

13555 10月5日 高校等

13556 10月5日 高校等

13558 10月5日 高校等

13559 10月5日 高校等

13560 10月5日 高校等

13561 10月5日 高校等

13562 10月5日 高校等

13563 10月5日 高校等

13564 10月5日 高校等

13565 10月5日 高校等

13566 10月5日 高校等

13567 10月5日 高校等

13557 10月5日 高校等

13568 10月5日 高校等

13569 10月5日 高校等

13570 10月5日 高校等

13571 10月5日 高校等

13572 10月5日 高校等

13573 10月5日 高校等

13574 10月5日 高校等

13575 10月5日 高校等

13576 10月5日 高校等

13577 10月5日 高校等

13578 10月5日 高校等

13579 10月5日 高校等

13580 10月5日 高校等

543



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 南風原町とか南城市には通らないんですか？ＯＫＩＣＡを使えるようにしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境が気になる。
問4 やるなら南城市にも通せ。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると思った。
問4 疑問を短くしてほしい。
問5 通学にいいと思います。
問3 すごいと思った。
問4 安全対策。
問5 楽しみ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13582 10月5日 高校等

13583 10月5日 高校等

13584 10月5日 高校等

13585 10月5日 高校等

13586 10月5日 高校等

13587 10月5日 高校等

13588 10月5日 高校等

13589 10月5日 高校等

13590 10月5日 高校等

13581 10月5日 高校等

13591 10月5日 高校等

13592 10月5日 高校等

13593 10月5日 高校等

13594 10月5日 高校等

13595 10月5日 高校等

13596 10月5日 高校等

13597 10月5日 高校等

13598 10月5日 高校等

13599 10月5日 高校等

13600 10月5日 高校等

13601 10月5日 高校等

13602 10月5日 高校等

13603 10月5日 高校等

13604 10月5日 高校等

13605 10月5日 高校等

13606 10月5日 高校等

13607 10月5日 高校等

544



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作らなくていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくらなくていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても便利になると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 事故なく沖縄の自然を崩さないでほしい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市、南風原町も通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入することで、利点が多くて良いと感じた。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が名所も多く通るので繁盛すると思う。
問4 与那原鉄道復興。
問5 **
問3 自然環境はどうなるのか。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案～Ｄ案のいろいろな考えがあると思った。
問4 Ａ案とＤ案の考え方がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く鉄軌道ができることを願っています。
問3 見返りはどれ位期待されているんですか。もう少しくわしく。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 子どもが安全に乗れるような。
問5 沖縄全部を運行してほしい。
問3 15年ぐらいかかるのが待ち遠しい。
問4 交通の渋滞がだんだんなくなっていくそう。
問5 南部も通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 与那原までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 与那原までつなげてほしい。
問3 まず導入じゃなくてモノレールを広げてほしい。鉄道は車体とレールで金もかかるからよくない。しかもその金は税金。
問4 導入しないでほしい。
問5 モノレールを広げてほしい。
問3 13～15年もかかるし事業費が高いと思う。もっとバスやモノレールの本数を増やしたほうがいい。
問4 交通渋滞の緩和にはいいと思う。
問5 南部も通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道よりもモノレールを延長した方が良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを延長してほしい。
問3 **
問4 **
問5 与那原までつなげてほしい。
問3 都会にしか通ってない。
問4 与那原までは、もって来てほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くできることを願っています。

13608 10月5日 高校等

13609 10月5日 高校等

13610 10月5日 高校等

13611 10月5日 高校等

13612 10月5日 高校等

13613 10月5日 高校等

13614 10月5日 高校等

13615 10月5日 高校等

13616 10月5日 高校等

13617 10月5日 高校等

13618 10月5日 高校等

13619 10月5日 高校等

13620 10月5日 高校等

13621 10月5日 高校等

13622 10月5日 高校等

13623 10月5日 高校等

13624 10月5日 高校等

13625 10月5日 高校等

13626 10月5日 高校等

13627 10月5日 高校等

13628 10月5日 高校等

13629 10月5日 高校等

13630 10月5日 高校等

13631 10月5日 高校等

13632 10月5日 高校等

13633 10月5日 高校等

13634 10月5日 高校等

13635 10月5日 高校等

545



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄に鉄道はいらない。
問4 導入しなくていい。
問5 導入してほしくない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 観光客が増えそうでいいと思う。
問4 魅力的な駅を作ってほしい。
問5 いいと思う。
問3 観光客が増えそうだからいいと思う。
問4 魅力的な駅を作って欲しい。
問5 便利になるならいいと思います。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 南城市にも通して欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 すでにある公共交通機関をもっと便利にしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 みんなが使いやすい鉄道をつくって欲しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13636 10月5日 高校等

13637 10月5日 高校等

13638 10月5日 高校等

13639 10月5日 高校等

13640 10月5日 高校等

13641 10月5日 高校等

13642 10月5日 高校等

13643 10月5日 高校等

13644 10月5日 高校等

13645 10月5日 高校等

13646 10月5日 高校等

13647 10月5日 高校等

13648 10月5日 高校等

13649 10月5日 高校等

13650 10月5日 高校等

13651 10月5日 高校等

13652 10月5日 高校等

13653 10月5日 高校等

13654 10月5日 高校等

13655 10月5日 高校等

13656 10月5日 高校等

13657 10月5日 高校等

13658 10月5日 高校等

13659 10月5日 高校等

13660 10月5日 高校等

13661 10月5日 高校等

13662 10月5日 高校等

13663 10月5日 高校等

546



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中城のライカムや、北谷の美浜など観光客の人がよく行くところをルートにして欲しい。
問4 バスの環境をよくしたり、止まる駅でのサービスが充実しているといいと思う。
問5 行動範囲が広がるのでいいと思う。
問3 鉄道を導入して利用する人が多いかわからない。
問4 **
問5 **
問3 ライカムなどに行けるようなルートにしてほしい。
問4 バスがもっと増えたりして欲しい。
問5 36番バスの本数を増やして欲しい。1時～5時の間、1時間に1本でいいので出してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与那原はどこの駅が近いのか。ウチナータイムは解消されるのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に実現できるのか分からないと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13664 10月5日 高校等

13665 10月5日 高校等

13666 10月5日 高校等

13667 10月5日 高校等

13668 10月5日 高校等

13669 10月5日 高校等

13670 10月5日 高校等

13671 10月5日 高校等

13672 10月5日 高校等

13673 10月5日 高校等

13674 10月5日 高校等

13675 10月5日 高校等

13676 10月5日 高校等

13677 10月5日 高校等

13678 10月5日 高校等

13679 10月5日 高校等

13680 10月5日 高校等

13681 10月5日 高校等

13682 10月5日 高校等

13683 10月5日 高校等

13685 10月5日 高校等

13686 10月6日 高校等

13687 10月6日 高校等

13688 10月6日 高校等

13689 10月6日 高校等

13690 10月6日 高校等

13684 10月5日 高校等

13691 10月6日 高校等

547



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ南城市に通らないのか。
問4 作るためにお金がほしい（自分の財産として）。
問5 南城市内だけで十分です。
問3 自分達が今高校生なんですけど、死ぬまでには作ってほしい。
問4 生きてるまでに完成してほしい。
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 私と一緒に頑張って下さい。
問3 日本は借金が多いからやめといた方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。
問4 もし、作られたら利用したいです。
問5 15年もかけて作るのはすごいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 不発弾に気をつけて下さい。
問3 南部から北部まで早く行けることが良いですね。
問4 爆弾には気をつけてください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市にも通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 将来、本島南部の人達は、鉄軌道が通らないために、鉄道をつかわないと思う。
問4 **
問5 電車に飛び出して自殺する人が出たら迷惑。
問3 南部は交通が不便なので、とてもいいと思う。モノレールがなくてとても不便。
問4 せめて首里までつなげてほしい。
問5 できれば、那覇まで1本でいきたい。那覇空港まで1本でいきたい。北谷まで行ってみたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13692 10月6日 高校等

13693 10月6日 高校等

13694 10月6日 高校等

13695 10月6日 高校等

13696 10月6日 高校等

13697 10月6日 高校等

13698 10月6日 高校等

13699 10月6日 高校等

13700 10月6日 高校等

13701 10月6日 高校等

13702 10月6日 高校等

13703 10月6日 高校等

13704 10月6日 高校等

13705 10月6日 高校等

13706 10月6日 高校等

13707 10月6日 高校等

13708 10月6日 高校等

13709 10月6日 高校等

13710 10月6日 高校等

13711 10月6日 高校等

13712 10月6日 高校等

13713 10月6日 高校等

13714 10月6日 高校等

13715 10月6日 高校等

13716 10月6日 高校等

13717 10月6日 高校等

13718 10月6日 高校等

13719 10月6日 高校等

548



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 爆弾には注意して下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 リニアモーターカーにしてほしい。できればロマンがあるから最速のやつ。北部までいくならついでに本州まで線路つなげてほしい。

問4
電車のついで蒸気機関車走らせてほしい。ロマンがあるから。あと、与那原の鉄道復活させてほしい。それと、与那原の鉄道館に汽
車置いてほしい。

問5 近くの海に大型船沈めて観光スポットにしようぜ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分はいいと思うが、地面に設置するとすれば沖縄にそれほどのスペースはあるのかと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ派生案の方が良いと思いました。
問4 **
問5 最後は、沖縄全土にのびてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南城市も通れるようにして。
問4 **
問5 南城市にも鉄軌道導入。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 費用と期間がかかりすぎだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

13720 10月6日 高校等

13721 10月6日 高校等

13722 10月6日 高校等

13723 10月6日 高校等

13724 10月6日 高校等

13725 10月6日 高校等

13727 10月6日 高校等

13728 10月6日 高校等

13729 10月6日 高校等

13730 10月6日 高校等

13731 10月6日 高校等

13732 10月6日 高校等

13733 10月6日 高校等

13734 10月6日 高校等

13735 10月6日 高校等

13726 10月6日 高校等

13736 10月6日 高校等

13737 10月6日 高校等

13738 10月6日 高校等

13739 10月6日 高校等

13740 10月6日 高校等

13741 10月6日 高校等

13742 10月6日 高校等

13743 10月6日 高校等

13744 10月6日 高校等

13745 10月6日 高校等

13746 10月6日 高校等

13747 10月6日 高校等

549



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 7ルートの中でＢ案とＣ案ルートは個人的に良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道とは？
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 金の無駄。
問4 **
問5 金の無駄だから、他の事に使え。
問3 与那原などの町からも通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
鉄道を通すことはいいことと思うが、その前に先にできているモノレールを作った方が良いと思う。また、上から景色を眺めることがで
きることから、それがよいと思われる。

問4 **
問5 **
問3 那覇はモノレールなどすでに交通手段がたくさんあるので、与那原などからもルートをつないでほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
南部には通らないのかな？と思った。時間もお金もだいぶかかると、数年後沖縄の人口がどれくらいいて、利用されるかが分からな
いので不安。

問4 **
問5 **
問3 事業費がとてもかかるなと思いました。鉄軌道ができたら遠くにもすぐに行けていいなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 鉄道があれば、便利だと思うけど、事業費がかかりすぎだと感じた。
問4 **
問5 **
問3 南城市にはつなげないんですか？
問4 いいと思います。
問5 南城市まで鉄道をつなげて下さい。那覇までお金かかるのに知念からつなげてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

13748 10月6日 高校等

13749 10月6日 高校等

13750 10月6日 高校等

13751 10月6日 高校等

13752 10月6日 高校等

13753 10月6日 高校等

13754 10月6日 高校等

13755 10月6日 高校等

13756 10月6日 高校等

13757 10月6日 高校等

13758 10月6日 高校等

13759 10月6日 高校等

13760 10月6日 高校等

13761 10月6日 高校等

13762 10月6日 高校等

13763 10月6日 高校等

13764 10月6日 高校等

13767 10月6日 高校等

13768 10月6日 高校等

13769 10月6日 高校等

13770 10月6日 高校等

13766 10月6日 高校等

13765 10月6日 高校等

13771 10月6日 高校等

13772 10月6日 高校等

13773 10月6日 高校等

13774 10月6日 高校等

550



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 那覇を中心としていて良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市も通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 同じルートしか通っていない。
問4 とてもお手伝いしたいと思っている。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらないと思う。お金の無駄だと思う。
問4 **
問5 バスの本数増やしてください。
問3 正直いらないと思います。作ってもお金がかかるだけだし、木をきるという行為は、自然環境を悪化させると思うから。
問4 鉄軌道をつくるにあたって、観光客が増えるのでしょうか？
問5 **
問3 いらないと思う。お金の出費が大きいと思う。
問4 **
問5 **
問3 特に必要ないと思った。
問4 **
問5 作らなくていいと思いました。逆に意味ありますか？作った所で、もととれるんですか？そんなお金あるなら、借金返したらどうです
問3 観光客の移動手段としては良いと思う。
問4 南城市にもつくって。
問5 **
問3 良いと思う。
問4 与那原にもつくって。
問5 **
問3 いつ頃できるのか知りたいです。
問4 取組たいことはないです。
問5 とても完成するのたのしみにしています。
問3 本島全体を通らないと意味がない。
問4 **
問5 **

13775 10月6日 高校等

13776 10月6日 高校等

13777 10月6日 高校等

13778 10月6日 高校等

13779 10月6日 高校等

13780 10月6日 高校等

13781 10月6日 高校等

13782 10月6日 高校等

13783 10月6日 高校等

13784 10月6日 高校等

13785 10月6日 高校等

13786 10月6日 高校等

13787 10月6日 高校等

13788 10月6日 高校等

13789 10月6日 高校等

13790 10月6日 高校等

551



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 時は金なり。
問4 働きたくない。
問5 5000兆円ほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 資料多い上、考える時間が短いため、あまり理解できません。
問4 **
問5 **
問3 もっと様々な所につくってほしい。家から遠い人は大変そう。
問4 **
問5 一人に一つづつ新聞を配ってほしかった。
問3 **
問4 **
問5 南城市も通してほしい。
問3 自然環境が悪くなる。
問4 **
問5 お金がかなりかかっていると思う。
問3 南城市にもあってほしい。
問4 作る費用が高い。
問5 **
問3 難しい。なぜにそんな金かかる。
問4 もっと金を使うところあるだろ。
問5 モノレールを増やせ。沖縄県民全員に100万円配ったらいいと思う。
問3 自然環境を破壊したりしないんですか？
問4 沖縄県の交通がより便利になるような取組んでほしいです。
問5 与那原町にもつなげてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 家とかは立ち退きするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 島尻地区はなぜ通らないの？
問4 **
問5 **
問3 島尻は通らないの？
問4 **
問5 **
問3 経由地が多い方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいなと思った。
問4 紹介などする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にものばしてほしい。
問3 Ｃ案が良いと思った。
問4 **
問5 **

13791 10月6日 高校等

13792 10月6日 高校等

13793 10月6日 高校等

13794 10月6日 高校等

13795 10月6日 高校等

13796 10月6日 高校等

13797 10月6日 高校等

13799 10月6日 高校等

13800 10月6日 高校等

13801 10月6日 高校等

13802 10月6日 高校等

13803 10月6日 高校等

13804 10月6日 高校等

13798 10月6日 高校等

13805 10月6日 高校等

13806 10月6日 高校等

13807 10月6日 高校等

13808 10月6日 高校等

13809 10月6日 高校等

13810 10月6日 高校等

13811 10月6日 高校等

13812 10月6日 高校等

13813 10月6日 高校等

13814 10月6日 高校等

13815 10月6日 高校等

13816 10月6日 高校等

13817 10月6日 高校等

13818 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案が良いと思った。
問4 よく分からなかった。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地の中を通るのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しい。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道は那覇などにしかないので、あまり使いませんが、もし導入されるならとても便利になるなと思った。
問4 鉄軌道が導入されたら、機会があれば利用したいと思った。
問5 **
問3 地震とか台風とか。
問4 地下はいやだ。
問5 早く作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光の事や、仕事での利便性について考えがよくて、いいと思った。
問4 バスは200円ぐらいでほぼ全部移動したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 県民以外の人のことも考えられている。
問4 ある程度のお店は各地域に建てた方がいいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 出来るだけ早めに。

13819 10月6日 高校等

13820 10月6日 高校等

13821 10月6日 高校等

13822 10月6日 高校等

13823 10月6日 高校等

13824 10月6日 高校等

13825 10月6日 高校等

13826 10月6日 高校等

13827 10月6日 高校等

13828 10月6日 高校等

13829 10月6日 高校等

13830 10月6日 高校等

13831 10月6日 高校等

13832 10月6日 高校等

13833 10月6日 高校等

13834 10月6日 高校等

13835 10月6日 高校等

13836 10月6日 高校等

13837 10月6日 高校等

13838 10月6日 高校等

13839 10月6日 高校等

13840 10月6日 高校等

13841 10月6日 高校等

13842 10月6日 高校等

13843 10月6日 高校等

13844 10月6日 高校等

13845 10月6日 高校等

13846 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自動車は便利だけど、渋滞がひどいので鉄軌道が導入されて、渋滞が軽くなればいいなと思った。
問4 鉄軌道が導入されたら、自動車ばかり乗らずに機会があれば利用したい。
問5 **
問3 **
問4 モノレールは？
問5 **
問3 お金がかかりすぎることにビックリした。
問4 もしできたらみんながどこにでも行きやすくなり、人がまわっていい県になりそう。
問5 モノレールがあるからいらないと思った。
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南風原も通してほしい。
問4 自動車ではなく、公共交通を利用するようになるのは良いと思う。
問5 南風原にも鉄軌道を通してほしい。
問3 上はモノレールがあるから、作るとしたら地下の方がいいと思います。
問4 もし、実現されたら自転車や鉄道を使い分けたいと思った。
問5 もしかしたら、あまり鉄道が使われる機会が少ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができるのはとても便利だと思います。
問4 取り壊しなどはやめてほしいです。
問5 モノレールがあるので、大丈夫だと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がとてもかかっていると思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味不。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思います。
問4 **
問5 はやく作れるように頑張ってください。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道があれば助かります。

13847 10月6日 高校等

13848 10月6日 高校等

13849 10月6日 高校等

13850 10月6日 高校等

13851 10月6日 高校等

13852 10月6日 高校等

13853 10月6日 高校等

13854 10月6日 高校等

13855 10月6日 高校等

13856 10月6日 高校等

13857 10月6日 高校等

13858 10月6日 高校等

13859 10月6日 高校等

13860 10月6日 高校等

13861 10月6日 高校等

13862 10月6日 高校等

13863 10月6日 高校等

13864 10月6日 高校等

13865 10月6日 高校等

13866 10月6日 高校等

13867 10月6日 高校等

13868 10月6日 高校等

13869 10月6日 高校等

13870 10月6日 高校等

13871 10月6日 高校等

13872 10月6日 高校等

13873 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｃ派生案が一番良いようですね。
問4 名護までの鉄軌道ができ、バスやレンタカー等が駅に連結し、駅を中心としたまちづくりを行うことによって、各地で雇用が増えてほ
問5 広大な規模を考えると、国家プロジェクトでやるべきです。
問3 **

問4

当たり前の様に、免許を取得、車取得、その他交通機関の利用は無駄な費用という感じで、公共交通機関をなかなか利用しなくなり
ました。車の維持費はかなりかかるので、その予算内であれば、定期券など利用に変更も可能かと思われます。 可能ならば月額五
千円以内でバスモノレール乗り放題。 自転車が乗りやすい道があれば、普段近場の買い物は自転車で、遠出はバス、モノレール、
と使い分け出来たら健康にもなれると思います。

問5
バスですが、長期間利用してないので分からないのですが、現金での支払いに緊張があります。電子マネー等で支払い可能であれ
ば乗りやすいです。

問3

採算性分析において、上下分離方式のＣ案国道330号ルートが１年で黒字転換というのに驚きました。上下分離方式でハード整備
の費用を切り離せること、利用者数見込やここに出ていない運賃収入の試算があってのことと思いますが、他のルートとの差が大き
く、もう少し解説があればと思いました。
また、自動運転技術の開発が急速に進んでおり、鉄軌道が運用される頃には、実用化されている可能性が高くなっていますが、そう
した場合にも、需要が見込めるのか、検討に加えることが必要ではないかと思います。

問4

現在もモノレールを通勤に利用していますし、自分の移動はできるだけモノレールを使ってはいますが、例えば膝が痛いという母の
空港への送迎をモノレールや鉄軌道に移行するかというと難しいところです。鉄軌道での移動を促すには、駅のすぐそばに行先にな
りうる大規模な商業施設や交通の拠点が必要だと思いますが、県内の事業者にその開発能力や意向があるのか疑問です。沿線一
帯を住宅も含めて開発するデベロッパーも鉄道事業者も存在しないので、厳しい状況だと思います。

問5

個人的には、鉄軌道があればいいとずっと思ってきました。ただ、計画・整備に時間をかけている間に、ルートから離れたところで大
規模な商業施設の計画が進んだり、観光の目的地が分散したり、状況が変わっていると思います。モノレールが高速につながれ
ば、そこからは高速バスや自動運転のレンタカーという選択肢も増えます。自動運転の実用化で、お酒を飲むから、高齢だからとい
う理由で公共交通を使う方がむしろ車の利用にシフトするかもしれません。西海岸道路も今年度つながりますし。利用されないインフ
ラと巨額の債務だけが残ることのないように慎重に検討いただきたいと思います。

問3 **
問4 **

問5
正直ここまで車社会が進んでるとバスとか北谷町でもバス出てますが いつもガラガラで鉄道を作っても本土のように乗るのか疑問
です。それよりも今ある道をもっと広くするとかした方がいいのかなって思います。

問3
「国道330号ケース」と「国道58号ケース」についての説明が第6号の紙面で確認できなかったので、計画の途中から関心を持った人
のためにも解説が欲しかった。ホームページで確認しました。

問4

普段は自家用車を利用しているが、駅前に大型の駐車場があれば、長距離移動の際の渋滞や長時間の運転の疲れ等を考えると、
駐車料金＋鉄軌道運賃＋目的地までのフィーダー交通費が、高速料金＋目的地の駐車料金と比べて少々高いと感じるくらいであ
れば鉄軌道を利用したい。
駅から遠く人口の少ない地域の人(特に運転免許を返納した高齢者等)も鉄軌道の恩恵を十分受けられるよう、より短時間(小型バス
で便数を増やし待ち時間を減らす等)、より少ない乗り換えで最寄りの駅に移動できるフィーダー交通の整備も併せて実施してほし

問5 **

問3
7つのルート案があること、それぞれのルートでの利用者数なども理解できました。 そのルートを外れてしまった市町村の衰退が懸
念されます。

問4 ルートから外れてしまった箇所に対し、バスのみで対応するのか、さらに今後鉄軌道を敷くのか、今後教えてほしいです。

問5

私は極力車を運転したくありません。 自家用車での通勤を余儀なくしていますが、理想としては定時にバス、電車など公共交通機関
がきて出勤したいです。 わった―バス党など、バスを利用する取り組みもされていますが、なかなか定時に来ないのが実情かと思
います。 また沖縄県の給与水準では、自家用車を数台持つことがいいとは思えません。 できる限り早く、東京都以上の交通渋滞を
解消するため、定時にくる公共交通機関をつくって頂けたらと思います。 そうすることで、一人一台、自家用車を持つ必要がなくな
り、経済的にも助かるのではと思います。

問3 想定される案件が、データを基に綿密に調査され提案されている。労に驚くと共に感謝しています。
問4 鉄道と駅間の交通手段が、スムーズに連携できるように力を入れてほしいです。
問5 **
問3 うるま市が含まｆれているＢ案を支持。
問4 地域にあった駅周辺のまちづくり。公共交通利用促進の取り組み。環境保全に力を入れる。
問5 沖縄県内を電車で移動できることは夢のようで楽しみです。

問3
累積資産収支を見て、沖縄鉄軌道が少し厳しい様に感じられた。元々車を持っている層をより取り組むために、長いルートにする
か、利便性を感じさせるため、短いルートを選択するかで悩むべきだと考える（観光で来る人はそこまで当てにせずに）。

問4 自転車で輪行したいので、駅毎にチェックポイントがほしい。鉄道があれば、自転車故障時に移動手段にもなるので賛成です。
問5 電車の座席は、一部開閉式にして、大きな荷物を置けるスペース収納式？がある。
問3 **
問4 **

問5
沖縄一周できるようにしてほしいですが、海が汚れるのは絶対に良くないです。観光客の足というより、住人が車を使わなくて公共を
利用して生活できれば、色々な面で環境が良くなる事を期待したいです。

問3 地下トンネルは本当に可能なのでしょうか？（不発弾等）
問4 パーク＆ライドの駐車場の確保は都市部でどれくらいできるのか。

問5

那覇↔名護一本を通すということであれば、Ａ案の西海岸ルートだと、レンタカーのない観光客には便利だと思う。しかし、県民はや
はり車を利用するのではないか。住民には各地域に那覇のモノレールのようなものを作れば、近場の外出には車ではなく電車を利
用することができ、交通渋滞が減るだろう。ただ鉄軌道でつなぐのではなく、どこに電車があれば便利か、多額の予算を使うのであ
れば再検討下さい。

問3 7つの案だとＣ案を推します。
問4 **

問5
北部について：名護で分岐して本部、辺戸まで延長させてほしい。
南部について：那覇ー豊見城ー糸満ー知念ー与那原ー那覇というように南部を一周する路線を作ってほしい。

問3 より多くの市町村を通ってくれることを望みます。
問4 **
問5 **
問3 若者から年寄まで幅広く利用できることを願っています。
問4 駅周辺の整備が必要だと思います。
問5 ぜひ実現して下さい。応援しています。
問3 **

問4
地域の需要規模に応じた交通手段の確保が重要だと思います。駅を拠点にして路線バスやコミュニティバス等の充実、料金への配
慮などがあるとよいと思います。

問5
名護市許田ー数久田ー東江の国道58号は、連休だけでなく毎週土・日の交通量が増え、渋滞しているので、鉄軌道導入が早く実現
し、渋滞緩和につながることを期待します。

問3 未来に残すべき事は、豊かな自然だと思うので環境をこわさないように。
問4 路線廃止にならないよう周辺に人を定住させる環境整備（住宅・コミュニティーの場）。
問5 高齢化の社会、自家用だと事故多発すると思うので早急にお願いします。

13881 10月6日 郵便

13883 10月6日 郵便

13888 10月6日 郵便

13889 10月6日 郵便

13874 10月6日 HP

13877 10月6日 HP

13880 10月6日 郵便

13882 10月6日 郵便

13884 10月6日 郵便

13885 10月6日 郵便

13886 10月6日 郵便

13887 10月6日 郵便

13875 10月6日 HP

13876 10月6日 HP

13878 10月6日 HP

13879 10月6日 HP
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 利用客が少ないと思う。赤字経営になりそう。

問3
車社会から鉄軌道への変換は、社会の流れとしてあたりまえ、デメリットよりもメリットが多い。コストパフォーマンスの良い案を選ぶ
のが最適、その後に順次考慮すれば良いと思う。

問4 早目に県民の皆様が酒酔い運転の悪から払拭される日を期待したい。
問5 早く北部地区まで自由に行けるといーなー。

問3

平地への注目と自動車利用者の採り込み
日本で鉄道が特異的に発達したのは、狭い平地に人口が集中し、輸送を得意とする鉄道が能力を発揮しやすかったからだ。週刊東
洋経済臨時創刊　鉄道」完全解明2014　127ページ。
登攀能力の低い鉄道にとってそもそも“平地”は重要であるし、近い将来実現するリニアモーターカー技術も大観すれば関東平野や
ら濃尾平野やら大阪平野といった広大な“平地”を繋ぐもの。と見ることができる。
そして今後の宅地拡大あるいは発展に於いて平地の有効性は確かなものであると考えられ、ぼこぼことした山だらけの土地を平地
にして造り上げられた東京近郊の多摩ニュータウン周辺に鉄道及びモノレールの駅が集中しているのを良い例として平地の発展は
交通にも影響する。
鉄道とは、平地と平地を繋ぐもの。沖縄鉄軌道においては、平地の存在を意識し、地価の安い土地を多用して平地にいるお客をとり
こぼすことが無い事を願い、平地の多い太平洋岸に設定するＢ案あるいはＤ案を勧めたい。
また、既に通勤者の動線となっているであろう現幹線道路から離れすぎない様にし、通勤者を採り込むこと。これはパーク＆ライド構
想を出している事から十分に計画の範疇であろうが、十二分の配慮を要する。

問4

観光客の存在、公共交通の統合運用
鉄軌道ニュースを読むと観光客の採り込み意識が薄いように感じた。確かに人的資源には不確定要素がつくもので、当てにしずぎ
るのも問題だが軽視すべきではない。日本本州規格のＩＣカードへの対応など計画のうちに入れておくべき。
タクシー、バス、モノレール、鉄軌道の一体感が感じられない。たとえば、4団体連携するリレーのような時刻表設定、料金あるいは
支払い方法の設定。那覇駅は那覇バスターミナル、名護駅は名護バスターミナルにそれぞれ直結するなど、業者枠を感じさせない
構想がより強く垣間見えるものがあってもよかったと思う。

問5 **

問3
地域、糸満、与那原線は金銭的に利益が出ないことからやめるというより開発したら地域も潤って、また利用する人も増えるので
は？南部(那覇）だけでなく、もっと南側の事も念頭に入れて話し、将来的な計画を盛り込んでもっと話をしてほしい。

問4
バス会社が時刻表通りの運行に心がけること、そうでないと公共機関の乗りものの利用では予定していた時刻に目的地にたどりつ
けないと不安、マイナスの経験をする若者達をつくってしまう。気持ちよく目的地に行ける経験を今からつんでもらう。兵庫県のよう
に、バスの巡回ルートを決める乗り物のトランスファーが容易になるようにすることなど。

問5
カナダのバンクーバーも公共機関の使い勝手がよく、住みやすかったし観光もしやすかった。参考にしてみては？観光も沖縄を代表
する産業の1つなので、みんなが気持ちよく使えるシステム作りを！！みんなの税金を使ってつくるものである事をもっと考えて、地
方の方へもなにかしらの還元がある対策を求める。みんなで沖縄経済を盛り立てないと。

問3 高速道路との違いを、ルート面でも出していかないといけないと思った。
問4 駅を中心とした路線バスの充実。
問5 **
問3 長期的なビジョンで将来を見据え費用がアップしても、沖縄の自然環境を重視してほしいです。
問4 南北に細い地形で車の渋滞が緩和され事故も少なくなればと思います。各駅ごと駐車場及びバス・タクシー乗り場を設置してほしい
問5 各駅には、憩いの場を設け、木々などで木陰を作って、待ち合い公園が出来れば最高・・・。
問3 高齢者の運転免許証自主返納にもつながり、交通渋滞、事故の軽減にもつながるのでとても期待しています。
問4 時短のみを考えるのではなく、景観を楽しむ観光列車等。沖縄のおいしいものを食べ乍ら海をながめる旅等あった方がよい。

問5
その為には地下にもぐるのではなく、海岸線の地上を利用した方がよい。各駅とバスの連絡がスムーズに行くようになったら利用者
も増える。

問3 つくるのに時間がかかるので、完成したときのことを考慮してルートを選ぶのが難しい。
問4 地元の業者と連携して頑張ってください。
問5 沿線の都市開発も同時に進めてほしい。専門家や都市計画の経験者を招いて良いまちをつくってください。

問3
技術面に加えて安全面も。
何で黒字転換しない案をしようとするのか。
環境面に対する配慮の方法をもっと説明してほしい。

問4 10頁の地域にあった、まちづくりの予算等も税金足りるのか。

問5
沖縄はお金が足りてないことは誰でも知っているし、それらに対する対策をより明示していただけなければ賛成できない。着工しても
無理と判断された場合の損が大きすぎる。

問3 採算が取れそうにない。

問4
ＪＲ九州との提携を検討。
Ｓｕｉｃａの導入。

問5
ＯＫＩＣＡの廃止＆Ｓｕｉｃａの導入。
ＯＫＩＣＡのポイントの還元率をあげる。

問3 コストパフォーマンスが心配。
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡでも、コンビニなどで買い物できるようにしてほしい。ポイント還元率の上昇。

問3
地盤が石灰岩なのは危険なのでは？と思う。
「黒字転換しない」とあるが、大丈夫なのか！

問4 すぐに廃駅にならない様に頑張ってほしい。
問5 **
問3 米軍との協議が必要な案に関しては、調整に時間がかかると思われるので、避ける方が良いと思いました。

問4
安全性の確保。
駅自体の商業施設化。

問5 **
問3 沖縄なので仕方がないが、どの経路も結局のとこお石灰岩の具合で、下手をしたら出来なくなるのではないか、という懸念はある。
問4 横田駅や新宿駅等、県外の駅のようにショッピングモールとの融合しても良いと思う。
問5 兎にも角にも大幅赤字にはならない。且つ、乗客の安全を確保できるという最低限は保証してほしい。
問3 黒字転換をしない理由がわからない。できないのならまだしも。
問4 鉄道導入する必要牲を感じない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞が減るのなら良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 上下分離方式を使わないと黒字が出ないなら、上下一体方式は使うべきではないと思う。
問4 すでにあるパーク＆ライドの駐車場の利用率についての見直し。
問5 **
問3 疑問に思ったことはない。とても良いと感じた。
問4 **
問5 もっとわかりやすく書いてほしい。

13904 10月6日 高校等

13905 10月6日 高校等

13896 10月6日 FAX

13898 10月6日 高校等

13899 10月6日 高校等

13901 10月6日 高校等

13902 10月6日 高校等

13903 10月6日 高校等

13892 10月6日 郵便

13893 10月6日 郵便

13895 10月6日 郵便

13890 10月6日 郵便

13891 10月6日 郵便

13894 10月6日 郵便

13897 10月6日 高校等

13900 10月6日 高校等

13906 10月6日 高校等

13907 10月6日 高校等

13908 10月6日 高校等
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ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 地震、津波、自然災害に対して安全面の確保はされているのか。
問4 **
問5 **

問3

環境への配慮も考えられている。
これから他観光的にプランを分析し、沖縄県全体に有意義なものかどうかを判断する必要がある。それに伴って、現在のモノレール
でも混雑が起きているのだが、拡大した時にもそれは容易に考えられる。
渋滞した道路を避けるように、混雑をした車両は使わない。それくらいのことは見込んで計画をしなくてはいけない。

問4 年配の方や、子連れの方が安心して利用できるシステムにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の産業がさらに活性化することを期待しています。
問3 なぜＣ案が1年で黒字転換するかわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 運賃安くして下さい。
問5 営業時間長くしてください。
問3 人口が多い所や、観光名所などに停まるのが少ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 財政面は大丈夫なのか。
問4 黒字転換しないのに目的は何？
問5 **
問3 発展に片寄りができるのではないか。

問4
予算は大丈夫なのか？
他に使うべきことがあると思う。

問5 **

問3
採算性分析の頁で黒字転換について記載されているが、転換までに長く時間がかかる。又は黒字転換しないという風な資料があ
る。それではコストパフォーマンスが悪すぎると思うので、投資すれば効果の出やすい福祉等に投資すべきかと思う。グレードアップ
推進事業を復活させるなど、貢献にあてるのもいいと思う。

問4 **
問5 那覇市にはあまり必要ないかと思います。

問3

黒字転換する年齢や環境への配慮を見る限りでは、Ｃ案が良いと思った。中継地点はＡ案に比べ少なくなるが、現在あるモノレール
やバスより利便性が高いと思うし、黒字転換までの年数が、他と比べて早いことに注目すべきだと思う。鉄軌道を導入し、県民や観
光客が使い行動範囲が広くなっても、企業が赤字のままでは新しいサービスを展開していくことに対して積極性を持たず、質が落ち
てしまう危険性があると思うので、どのくらいで黒字になるのかは大切である。

問4

モノレールより車両を増やし、朝や夕方の通学・通勤時間の本数を増やしてほしい。2両では乗れなくなる人が多くなる。行事がある
度に満員でいつも乗れない人が多く、そのせいで出発が遅れ、時間通りに次の駅に着かないという事がよくあるので、改善してほし
い。10分に1本とか、5分に1本とかしかなく、専ら待ち時間が長いので、通学・通勤時間は、5分以内に次のモノレールがくるようにし
て、定刻通りに運転してほしい。

問5

バーコードで読み取る改札口は不便だと思った。読み取らせるように切符でかざすのが少し難しく、観光客や高齢者が戸惑っている
のを良く目にする。定期などは読み取りが早いのでこの方式が良いが、切符なら県外と同じように改札口に通す方が良いと思う。ま
た、Ｓｕｉｃａやnanacoなど県外で使われるものに対しても適用出来るようにした方が良いと思う。県外から来た人たちもわざわざ切符
を買わなくてもよくなり、逆に県外に行くときも便利だから。

問3
沖縄の土壌的に地中にトンネルを掘るのは不安。耐久性が心配。新しく交通手段が出来るのは嬉しいがバスよりも料金が高けれ
ば、地元の人はそんなに使わないと思う。

問4 **
問5 **
問3 お金、安全性は大丈夫なのか。

問4
24時間営業、やってほしい。
たまに安くするサービスとか。

問5 **
問3 お金の面が心配。黒字になる見込みを立ててやるべき。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くして！
問3 **
問4 **
問5 北谷と恩納村と名護には絶対に通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
地元がうるま市なので、うるま市がルートに入れば便利だと思います。
地下を掘ったら沖縄は沈まないでしょうか。

問4 **
問5 **
問3 沖縄の地域のことを良く考えていると思った。基地付近にはつくらない方がいいと思った。Ｂ案、派生案は少し無理がある。
問4 ＳＮＳで拡散する。
問5 沖縄に鉄軌道を導入できるくらいの金（予算）はあるのですか。

13929 10月6日 高校等

13911 10月6日 高校等

13919 10月6日 高校等

13921 10月6日 高校等

13922 10月6日 高校等

13923 10月6日 高校等

13928 10月6日 高校等

13916 10月6日 高校等

13917 10月6日 高校等

13918 10月6日 高校等

13920 10月6日 高校等

13924 10月6日 高校等

13925 10月6日 高校等

13926 10月6日 高校等

13927 10月6日 高校等

13909 10月6日 高校等

13910 10月6日 高校等

13912 10月6日 高校等

13913 10月6日 高校等

13914 10月6日 高校等

13915 10月6日 高校等
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ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 黒字転換しないのに、こんなに多くの費用を使ってまで導入する必要があるのか。

問4
自動車利用が増え、バス利用が大幅に減少している中で鉄軌道を導入するのなら、11頁に書いているような、県民にもっと公共交
通機関を利用してもらえるような取り組みに主に力を入れてほしい。

問5
今でもバスやモノレールがあるし沖縄は自動車利用が多いのに、鉄軌道を導入する必要があまり感じられないし、その費用を別の
政策に使ったら良いのでは、と思う。

問3
なかなか黒字にならないという点が気になります。1年で黒字転換すると予想されるＣ案も、地下の移動が多く地盤が心配です。却っ
て補助を受けてまで、実施することは得策ではないと考えます。

問4 駅同士の区間の平均的な距離を教えてほしいです。
問5 「環境への配慮が必要」の具体例を知りたいです。具体的にどのような配慮をするのか等を示していただけると助かります。
問3 黒字にならなくて、やる意味があるのか疑問。
問4 料金設定などもまだ疑問が残るので、そのあたりを詳しく知りたい。
問5 **
問3 そこまでの多額を費やす必要はないと思った。
問4 もっと多くの人に知ってもらう。
問5 **
問3 かかる時間と費用が莫大だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 それよりもモノレールを沖縄市とかまで伸ばしてみては？
問3 **
問4 **
問5 もっとモノレールを伸ばせばいいと思う。
問3 豊見城まで延ばすべき。
問4 **
問5 **
問3 豊見城はすごい良い所なので、そこまで延ばすべき。
問4 最低でも豊見城まで延ばす。
問5 豊見城は良い。
問3 素晴らしいと思う。
問4 **
問5 中国では世界最速の電車を通す計画があるらしいですよ。
問3 どこまで開通するのか疑問です。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客を中心に考えるのではなく、県民のニーズを良く考えて導入しなければ、最終的には赤字になってしまうと思います。
問4 **

問5
沖縄県が鉄軌道を導入するにあたっては、莫大な費用がかかる上、長い年月を費やす必要があります。そこまでして導入する必要
があるのか、また、工事費用の元を取れるほどの収入があるのかどうか疑問です。すでに今ある交通機関を、さらに発達させる方向
に考えた方が良いと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もうちょい広げた方が良いと思う。
問3 やるなら糸満まで作ればいいのに。
問4 内地のＳｕｉｃａが使えるようにしてほしい。
問5 金かかりすぎだと思う。
問3 **
問4 **
問5 お金かかりすぎでは？必要性感じません。

問3
お金かけすぎかなと思いました。牧志駅とつながってるカーゴスのお店はあんまりお客さんが入ってないように思います。あと、国際
通りにできたよしもと劇場とかもお客さんがたくさん来る前提で建ててつぶれました。”沖縄観光客が多いから使うやろ”的な精神で
建てて大丈夫か心配です。沖縄の良さは自然豊かなところだし、そこを消したら本末転倒だと思います。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音について。
問4 糸満までのばしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと早くつくってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 南の方は線路が通らないから、南の方は不便だと思う。
問4 都市部から離れたところには商業施設をつくるべきだと思う。
問5 導入までの取組が結構進んでて驚いた。

13942 10月6日 高校等

10月6日 高校等

13932 10月6日 高校等

13933 10月6日 高校等

13930 10月6日 高校等

13931

13934 10月6日 高校等

13935 10月6日 高校等

13936 10月6日 高校等

13937 10月6日 高校等

13938 10月6日 高校等

13939 10月6日 高校等

13940 10月6日 高校等

13941 10月6日 高校等

13943 10月6日 高校等

13944 10月6日 高校等

13945 10月6日 高校等

13946 10月6日 高校等

13947 10月6日 高校等

13948 10月6日 高校等

13949 10月6日 高校等

13950 10月6日 高校等

13951 10月6日 高校等

13952 10月6日 高校等

13953 10月6日 高校等

13954 10月6日 高校等

13955 10月6日 高校等

558



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 もっと南部も通ったほうがいいと思う。国道58号に通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地図が難しい。Ｃ案とＤ案の違いとメリット、デメリットがわからない。
問4 工事期間長い。
問5 もうすでにステップ4なのが衝撃。それ以前にアンケートはあったのか問いたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満へ配慮してくれ。
問4 **
問5 **
問3 もう少し北の方までつなげてほしい。
問4 **
問5 **
問3 中部街の路線バスの本数が減る。
問4 **
問5 読谷を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満までのばさないのかと思った。
問4 **
問5 糸満までのばしてほしいです。
問3 交通手段が増えるのでありがたいなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 なぜ7つも案があって1つも糸満が含まれていないのか。ただでさえ寂れているのに、より寂れてしまう。
問4 糸満まで延ばせ。
問5 糸満まで延ばす。
問3 整備なしで、モノレールは那覇市にしかないから統計に含まれていないのではないかと思った。
問4 発着の予定時刻は正確に守ってほしい。

問5

モノレールの経営が赤字にならないように、始点の詳細な位置と駅同士の間隔を考慮すべきだと思う。
鉄道の利用者の増加によって、自動車の大量廃棄が起こるかもしれない。
終点が名護なら、美ら海水族館などの観光地と交渉したら投資してくれるかもしれない。
このアンケートの居住地の欄は、県でなく都道府県の選択ができるようにすべきだ。

問3 全体的に地図が分かりづらい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄市も通るようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上下方式で黒字転換することはないのか。
問4 なるべく沖縄の環境に合わせた素晴らしい鉄道にしてほしい。
問5 なるべく早く乗りたい。

13956 10月6日 高校等

13960 10月6日 高校等

13971 10月6日 高校等

13957 10月6日 高校等

13958 10月6日 高校等

13959 10月6日 高校等

13961 10月6日 高校等

13962 10月6日 高校等

13963 10月6日 高校等

13964 10月6日 高校等

13965 10月6日 高校等

13966 10月6日 高校等

13967 10月6日 高校等

13968 10月6日 高校等

13969 10月6日 高校等

13970 10月6日 高校等

13972 10月6日 高校等

13973 10月6日 高校等

13974 10月6日 高校等

13975 10月6日 高校等

13976 10月6日 高校等

13977 10月6日 高校等

13978 10月6日 高校等

13979 10月6日 高校等

13980 10月6日 高校等

13981 10月6日 高校等

13982 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄コンベンションセンターに行くまでの交通の便をもっと増やすべきだと思う。
問3 **
問4 **
問5 モノレールが通っていない地域に鉄道が通れば、より便利になるし観光客とかも増えて沖縄が活性化すればうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道58号には鉄道いらない。沖縄市に通ってほしい。
問4 ＯＫＩＣＡではなく県外でも使えるＳｕｉｃａなどを沖縄の交通機関や店で使えるようにしたら良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスがあるから不要です。
問3 モノレールがないところで開通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道ができると通学などに便利になると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅からのバスを充実させてほしい。
問5 薬科の近くに通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ派生案に賛成。うるま、沖縄市を通らないのはどうかと思う。Ｐ6の黒字転換の表の記述がよくわからない。
問4 パーク＆ライドを特に推進してほしい。駅周辺の車の駐車場の敷設に際して、レンタサイクルの取り組みも同時に進めてほしい。
問5 鉄道に加え、レンタサイクルの導入も考慮に入れるべき。昨今、沖縄の人の健康問題も取り沙汰されているので、良いアピールにな

問3
個人的にはＣ派生案が良いと思いますが、コストと期間を考えるとＡ案だが、自然環境面においてＡ案は留意事項が多すぎるのでは
と思います。その点を考えつつ、単年度便益を見ると、Ｃ派生案が良いと思います。

問4
本土からの観光客がＩＣカードタッチにＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯを使ってしまったところを見かけたことがあるので、ゆいレールやこの鉄軌
道にもＳｕｉｃａを導入すべきだと思います。そうすると、本土からの観光客も増えるはず。

問5 鉄軌道を導入するのは別に構いませんが、自然環境に配慮した上でやっていただけると幸いです。

問3
県民が一番使ってくれそうなＣ派生案とＤ派生案が一番お金もかかってしまうのが少し心配。あと、基地がＯＫするかどうかは一刻も
早く聞いてみるべきだと思う。決まってからＮＧとかは良くない。最後に、皆頑張っているなと思った。新しいことを企画するってたくさ
ん資料とかも集めないといけなくて大変だろうなと思った。

問4
駅前広場の整備は本当にやった方が良いと思う。なんか1つ1つに「この鉄道に乗って、○×駅で降りたらライカムあります。」とか有
名な場所は行き方を教えてもらえるような何かがほしい。

問5 頑張ってください！

13989 10月6日 高校等

13983 10月6日 高校等

13984 10月6日 高校等

13985 10月6日 高校等

13986 10月6日 高校等

13987 10月6日 高校等

13988 10月6日 高校等

13990 10月6日 高校等

13991 10月6日 高校等

13992 10月6日 高校等

13993 10月6日 高校等

13994 10月6日 高校等

13995 10月6日 高校等

13996 10月6日 高校等

13997 10月6日 高校等

13998 10月6日 高校等

13999 10月6日 高校等

14000 10月6日 高校等

14001 10月6日 高校等

14002 10月6日 高校等

14003 10月6日 高校等

14004 10月6日 高校等

14005 10月6日 高校等

14007 10月6日 高校等

14006 10月6日 高校等

14008 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 比較評価結果より派生含むＢ案、Ｃ案、Ｄ案は私の居住地の市を通過するので生活が便利になる。
問4 公共交通のイメージアップは私も携わってみたい。
問5 ＯＫＩＫＡなどと連動させて、便利な交通利用をしてほしい。
問3 観光客や高齢者の外出手段が増えるのはいいと思う。
問4 駅の近くにコンビニやトイレを設置してほしい。
問5 鉄軌道ができることで交通手段が増え、おでかけも楽しくなると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バス、モノレール、鉄道などの交通機関を増やしてほしいです。
問3 運賃が気になります。
問4 工事音に気をつけてほしい。
問5 駅にサンエーやイオンなどの施設を併設してほしいです。
問3 自然は大事にしてほしい。辺野古の移設問題であげ足を取られてほしくない。
問4 税金をムダなく使ってください。
問5 どのルートも、今学生の自分からだと移動が簡単になりそうで期待が持てる。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案がいい。モノレールをもっと充実させてほしい。
問3 **
問4 **

問5
今まで、沖縄全土に広がっている交通機関はバスしかなかったので、鉄道ができたらとても便利だと思うけど、資金や人手は充分な
のか不安。モノレールもまだ那覇内にしか普及していない中で、鉄軌道は導入できるのか疑問です。

問3 鉄軌道を導入するにあたってバス会社やタクシー会社とも連携した方が良いと思う。
問4 低運賃！！
問5 定時運行！！
問3 Ｃ派生案がいいと思った。
問4 鉄道について調べたい。
問5 沖縄にもはやく鉄道ができたらいいと思う。
問3 南部にも引くべきだと思う。糸満や南風原まで。
問4 ＯＫＩＫＡが使えるようにしてほしい。学割をつくってほしい。
問5 城間ー沢岻にひいてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町にも導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしいです。
問3 色々な市町村を周っていてとてもいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どの案も人口や交通量の多い所を通っているので、工事による交通規制で生じる渋滞が心配。
問4 あまりこの鉄軌道のプロジェクトが県民に知られていないと思うので、ＣＭを流したりして認知度を上げるべきだと思う。
問5 Ｃ派生案のように県民の人口が多いルートをまず作ってから、他の地域に広げることを考えたほうがいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごくいいと思う。Ｂ案おすすめ。
問4 駅の活性化をしていくべき。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原にも鉄道ほしい。

14030 10月6日 高校等

14031

14019 10月6日 高校等

14020 10月6日 高校等

14021 10月6日 高校等

14022 10月6日 高校等

14023 10月6日 高校等

14024 10月6日 高校等

14025 10月6日 高校等

14026 10月6日 高校等

14027 10月6日 高校等

14028 10月6日 高校等

14029 10月6日 高校等

14009 10月6日 高校等

14010 10月6日 高校等

14011 10月6日 高校等

14012 10月6日 高校等

14013 10月6日 高校等

14017 10月6日 高校等

14018 10月6日 高校等

14014 10月6日 高校等

14015 10月6日 高校等

14016 10月6日 高校等

10月6日 高校等

14033 10月6日 高校等

14035 10月6日 高校等

14036 10月6日 高校等

14032 10月6日 高校等

14034 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄道ができれば便利になるなと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案かＢ案にして。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満と南風原に通してほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
地下に鉄道をつくると、不発弾とか処理が大変だからモノレールみたいにつくれば良いと思う。海も見えるし。バス会社やタクシー会
社がつぶれそうで、何とも言えないが、駅の周りの土地や都市が発展するから良いと思った。観光客も利用しやすいし。

問4 **
問5 **
問3 住宅地へ通すときの補償について。
問4 停まる駅周辺とその他地域での経済格差についての説明を求む。

問5
国道58号の拡幅工事などもあり交通の便は東海岸のほうがより不便になると思うので、そちらに開通した方が良いと思う。特に北中
城、中城、西原など,公共交通の便も良くないので、どうにかしてほしい。

問3 自然環境・景観の破壊。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄から本州へ海中新幹線を通そう！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市まで伸ばして下さい。
問3 何も感じなかった。
問4 那覇市モノレールが発達しているせいか、バスが時刻通りにこないです。
問5 ばなな.

問3
建設に10年以上かかるのでは、数年で劇的な変化を遂げる現代において、完成後に果たして鉄道の需要があるか疑問に思いまし
た。もしかしたら空路が主流になっていたりするかもしれないので。

問4 バスの運賃が移動距離に比べて高くて利用する気にならないので何とかしてほしいです。
問5 世界平和。
問3 モノレール方式の導入？将来的な延長により,複数路線を創設することの可否。
問4 安さより質を。Ｓｕｉｃａ導入！！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原まで伸ばして下さい。
問3 お金ありますか。
問4 ■■建設は止めといて下さい。頭の良い計画を。
問5 ■■■■建設の使用。■■■■との事業協力。■■■の使用。

問3
現在の整備状況と比べると大幅に時間短縮されるので、設置環境等によっては、経済効果も期待できる。自動車の利用も少なくな
るため、排気ガス問題も軽減されるかもしれない。ただ、利用料金によって使用頻度が変わると考えられるし、騒音も考えられる。

問4 鉄道というとやはり騒音問題なども懸念されるので、対策をしっかりすべきだと思う。
問5 **
問3 沖縄は石灰岩で出来ている島なので、地下のトンネルを掘ったときに浸水しないかどうか。
問4 本土との互換性のある電子マネー、例えばＳｕｉｃａの利用ができるようにしてほしい。
問5 **
問3 赤字にならなければいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 採算性の良いルートが良いと思う。
問4 自然環境に配慮した計画を立ててほしい。
問5 鉄軌道は中部までにして,北部方面は高速バス等に接続という風にしても良いのではと思った。
問3 騒音。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素晴らしいと思う。
問4 頑張ってほしい。
問5 つくってほしいです。

14043 10月6日 高校等

14045 10月6日 高校等

14052 10月6日 高校等

14055 10月6日 高校等

14044 10月6日 高校等

14046 10月6日 高校等

14047 10月6日 高校等

14048 10月6日 高校等

14049 10月6日 高校等

14050 10月6日 高校等

14051 10月6日 高校等

14053 10月6日 高校等

14054 10月6日 高校等

14037 10月6日 高校等

14038 10月6日 高校等

14039 10月6日 高校等

14040 10月6日 高校等

14041 10月6日 高校等

14042 10月6日 高校等

高校等

14057 10月6日 高校等

14058 10月6日 高校等

14059 10月6日 高校等

14060 10月6日 高校等

14061 10月6日 高校等

14062 10月6日 高校等

14063 10月6日 高校等

14056 10月6日

562



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 ライカムの近くに駅つくって！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車いらない。モノレールあるじゃん。
問4 電車いらないから、バスが時間通りに来るようにしてほしい。
問5 **
問3 名護まで行けるってスゴイ。
問4 鉄道つくるにあたり、強制退去させられる人はいるのかどうか気になる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入したとして、運賃設定をどのようにし、建設費を回収できるのか,採算に合った経営ができるのか疑問。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案が一番魅力的だと思います。
問3 国道330号のＣ派生案が良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 そもそも「那覇～主要都市間」などの「那覇」とはどこを指すのか。県庁とか新都心とか首里とか。
問4 路線バスの路線を分かりやすいようにかえる。同じ行き先で複数ルートがあるのが、観光客には分からないのでは。

問5
観光客向けとＳｕｉｃａなど県外のＩＣカードを利用できるようにするべきと思う。
7ルートでは、Ｃ派生案、もしくはＤ派生案がよいのでは。

問3 騒音被害。
問4 **
問5 **
問3 黒字転換されるケースが少なくて、大丈夫かなと思う。
問4 **
問5 北谷は入れてほしいです。

問3
鉄軌道の需要が高い間に黒字になるのかどうか。
鉄軌道によって、自然環境や米軍との関係に問題が生じないのか。

問4 **
問5 北谷と沖縄市は県内在中の学生も行きたい所なので入れてほしい。
問3 海岸線沿いに線路を敷くと、海風の影響で錆びやすくなることが懸念されるので、避けた方が良いと思った。
問4 沖縄のマイナーな穴場も紹介してほしい。
問5 まず先にモノレールを延長させても良いと思った。
問3 B案だけ黒字回復しないのはどうしてですか。あと、黒字回復するかどうか考える事ってどんなのですか。例えば用地代や人数等。

問4
鉄軌道が導入されたら、外国人観光客ももっと来るようになると思うので、観光客向けに、ローカルな沖縄の魅力を凝縮した動画パ
ネルを車内の目立つところに置きたい。

問5 あんまり関係ないんだけど、観光用の施設と同じように、子供向けの学習施設、例えばキッザニアとかにも力を入れてほしい。
問3 どうして黒字転換しないのかがわからなかった。
問4 アミューズメントパークをつくってほしい。
問5 **
問3 黒字にならない方式はやらない方が良いかと思います。
問4 主要な駅に駅ビルをつくって、商業施設をつくってほしい。
問5 もう少しバス安くしたら使う人増えると思います。
問3 糸満までのばして。黒字転換出来るようなルートでお願いします。
問4 東京駅のような交通の中心でもあり、店もいくつか並ぶようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスの本数増やして下さい！お願いします！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 駅はどのくらい建設するのかなど、もう少し、具体的なものがあった方がいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やはり自然環境面については気になる。「やんばるの森」意外にも、沖縄には固有の自然環境もあるので、そこには十分考慮してほ
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 海洋博公園まではのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

14069 10月6日 高校等

14072 10月6日 高校等

14075 10月6日 高校等

14077 10月6日 高校等

14080 10月6日 高校等

14070 10月6日 高校等

14071 10月6日 高校等

14073 10月6日 高校等

14074 10月6日 高校等

14076 10月6日 高校等

14078 10月6日 高校等

14079 10月6日 高校等

14081 10月6日

14064 10月6日 高校等

14065 10月6日 高校等

14066 10月6日 高校等

14067 10月6日 高校等

14068 10月6日 高校等

10月6日 高校等

14090 10月6日 高校等

高校等

14082 10月6日 高校等

14083 10月6日 高校等

14084 10月6日 高校等

14085 10月6日 高校等

14086 10月6日 高校等

14087 10月6日 高校等

14088 10月6日 高校等

14089
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 遊ぶ場所は近い方がいい。
問3 鉄軌道導入の費用について非常に気になった。5000兆円？
問4 沖縄全土を網羅してほしい。きさらぎ駅の設置。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高速道路増やすｏｒ拡張する方が便利じゃないですか？
問3 完成したら利用したい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾とか多そう。
問4 **
問5 **
問3 比較評価結果を見ていない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 宜野湾と那覇をつないでください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車で移動することの多い沖縄で鉄道を取り入れても、利用客は増えるのだろうか。
問4 **
問5 美ら海水族館くらいまでのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道は別にいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾など大丈夫かどうか。
問4 **
問5 **
問3 不発弾の心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は自動車社会だけど鉄道を使う人はいるのか。
問4 中城から北谷や那覇へ行けるようになってほしい。
問5 **
問3 大気汚染が心配。
問4 **
問5 楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 デパ地下できないかな～。
問3 Ｂ案が良いと思った。北谷は通った方が便利だと思う。
問4 **
問5 ゆいレールやバスは時刻表とおりに来ないので、せめて鉄道は時刻表どおりに運行してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾などで建設が大変そう。
問4 **
問5 **

14094 10月6日 高校等

14091 10月6日 高校等

14092 10月6日 高校等

14093 10月6日 高校等

14095 10月6日 高校等

14096 10月6日 高校等

14097 10月6日 高校等

14098 10月6日 高校等

14099 10月6日 高校等

14100 10月6日 高校等

14101 10月6日 高校等

14102 10月6日 高校等

14103 10月6日 高校等

14104 10月6日 高校等

14105 10月6日 高校等

14106 10月6日 高校等

14107 10月6日 高校等

14108 10月6日 高校等

14109 10月6日 高校等

14110 10月6日 高校等

14111 10月6日 高校等

14112 10月6日 高校等

14113 10月6日 高校等

14114 10月6日 高校等

14115 10月6日 高校等

14117 10月6日 高校等

14118 10月6日 高校等

14116 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 楽しみにしてます！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ライカムや北部の観光地まで通じているなら良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
既存の交通機関が売上低下により廃業する懸念がある。
将来的に別の路線を増やす可能性があるのか気になる。

問4 商業施設やホテルを駅と直結させれば地元の人も観光客も利便性が増し、良い経済効果を生みそう。
問5 沖縄県全体を活性化する大きな計画なので早く実現してほしい。
問3 黒字になるルートが少ない。
問4 **
問5 **
問3 作成にかかる日にち。
問4 **
問5 **
問3 読谷とうるま市、両方通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が良いと感じた。
問4 魅力的な駅づくりの取組は良いと思った。
問5 **
問3 黒字にならない案は候補に入れなくてもいいと思う。つまり、黒字に最短でなり、利益が多い方が良い。
問4 納期の延長は無いようにお願いします。
問5 必ず大学の近くを通して下さい。
問3 黒字転換しない案は現実的ではないと思った。
問4 運賃や駅の場所など、利用しやすい交通手段になってほしいと思う。
問5 **

問3
那覇、沖縄市は駐車場が無いため通すべき。
沖国や琉大など学校を通すべき。

問4 **
問5 **
問3 正直、ここまでお金かけてつくる意味があるのかとは思う。
問4 できるだけ安くで作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ｃ派生案がいいと思います。
市は通った方がいいと思います。

問4 **
問5 **

問3
Ｂ案が良いと思いました。
色々な市町村に行けるのもあり、沖縄を知る良い機会だと思います。
ただ、便益が低いのがデメリットだと思いました。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 利用体験。
問5 **
問3 観光客によるレンタカー運転での事故が目立つので、事故回避にも繋がる。

問4
沖縄県民は歩かないので、歩くきっかけにもなると思った。
健康促進のイベント等ができそう。

問5 **
問3 「配慮が必要」などと書かれてあるが、誰かが何とかしてくれるだろう、としか感じない。
問4 **
問5 **
問3 鉄道を今さら作っても利点はあるのかと思う。
問4 モノレールを拡張した方が良いのではと思った。
問5 **

14119 10月6日 高校等

14120 10月6日 高校等

14121 10月6日 高校等

14122 10月6日 高校等

14123 10月6日 高校等

14124 10月6日 高校等

14125 10月6日 高校等

14126 10月6日 高校等

14127 10月6日 高校等

14129 10月6日 高校等

14130 10月6日 高校等

14131 10月6日 高校等

14128 10月6日 高校等

14132 10月6日 高校等

14133 10月6日 高校等

14134 10月6日 高校等

14136 10月6日 高校等

14137 10月6日 高校等

14138 10月6日 高校等

14141 10月6日 高校等

14142 10月6日 高校等

14143 10月6日 高校等

14144 10月6日 高校等

14135 10月6日 高校等

14139 10月6日 高校等

14140 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業の効果・影響について、本当にそのデータのように改善されるのか不安である。

問4
地元の糸満にもルートを引いてほしい。
おそらく、それがなければ利用することは無いと思う。

問5 観光には大きな影響を与えられると思うので、この計画には概ね賛成である。

問3
渋滞がある程度改善されるのは嬉しい。
自然への影響はできるだけ無いほうがいい。

問4 **
問5 バスの排ガスをどうにかしてほしい。
問3 鉄軌道が導入されたら、時間も短縮できるのでいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満まで通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
Ａ案の方が近いし、便利かなって思った。
自然環境に影響があるのは仕方ないが、生物などへの影響はできるだけ無くしてほしい。

問4 鉄軌道ができても、車やバス等は使っていくようにする。
問5 **

問3
環境への影響が様々なところに出ているので、ちょっと気になった。
事業費の額にびっくりしました。この金をどのように準備するのか気になった。

問4 **
問5 **
問3 鉄軌道が使えるようになると確かに便利だが、環境に影響が出るかと思うと少し不安です。
問4 もう少し、社会に目を向けて、情報をもっと集めてみようと思いました。
問5 **
問3 鉄軌道を導入することによって、移動手段が増えるということは、県外や海外からの観光客からしたら、とても便利でいいと思う。
問4 魅力的な駅づくりの取組で沖縄がとても華やかになるし、いい取組だと思う。
問5 **
問3 赤字にならないでほしいなと思った。
問4 自動車と鉄軌道、バス等をうまく使い分ける。
問5 **
問3 **
問4 駐車場ほしい。
問5 **
問3 自然環境にも充分考えて下さい。
問4 那覇・名護の駅近くに大きな駐車場があると、その駅が中継地点になると思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ちゃんと全ての評価に、具体的な数字が出ていて凄いと感じました。
問4 一本だけでなく、何本も作ってほしい。
問5 **
問3 どう安く収めるかや、鉄軌により効果、社会にどう影響しているか、将来まで考えていると感じました。

問4
ＯＫＩＣＡを利用すると思うが、学生が通学で使う場合は料金を安くしてほしい。
返還率も同じにしてほしい。

問5 **
問3 Ｃ派生案を希望します。
問4 もし鉄軌道ができたら、積極的に利用します。
問5 もっと県民に取組を周知させる必要があると思う。
問3 糸満や国頭村あたりまでの計画はないの？
問4 沖縄鉄軌道ならではのデザインやコラボを期待しています。
問5 駅を細かく配置してください。
問3 **
問4 認知度を上げるイベント。
問5 応援しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算はあるのかと考えました。
問4 募金活動。
問5 **
問3 **
問4 環境の配慮をしっかり行ってほしい。
問5 沖縄の発展のために交通の便の改善を期待しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

14157 10月6日 高校等

14158 10月6日 高校等

14159 10月6日 高校等

14160 10月6日 高校等

14162 10月6日 高校等

14163 10月6日 高校等

14164 10月6日 高校等

14165

14146 10月6日 高校等

14147 10月6日 高校等

14152 10月6日 高校等

14153 10月6日 高校等

14154 10月6日 高校等

14161 10月6日 高校等

14148 10月6日 高校等

14149 10月6日 高校等

14150 10月6日 高校等

14151 10月6日 高校等

14155 10月6日 高校等

14156 10月6日

14145 10月6日 高校等

10月6日 高校等

14166 10月6日 高校等

14167 10月6日 高校等

14168 10月6日 高校等

14169 10月6日 高校等

14170 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 沖縄は交通が不便なので、ぜひ採用してほしい。
問3 無理にやる必要もないかな。
問4 レンタカーの多さが目立つため、どうやってバス等を利用してもらえるか、交通量をいかに減らせるか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中部あたりで分けて。
問4 ニュース等で、渋滞情報と等に鉄軌道に乗れば、早く着くなどの情報があればいいかも。
問5 **
問3 ちゃんと自然のことを考えていて良いと思いました。
問4 バスなど、時間通りに運営してほしいです。
問5 **
問3 もっとシンプルに書いてください。
問4 まずバスをどうにかしてください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 「バスなび」のようなアプリも作ってほしいです。
問5 **
問3 なぜ端から端までつなげないのか。
問4 **
問5 **
問3 もうちょっとのばさないんですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅利用者が使いやすい駐車場は是非。

問5

利用者の少ない所まで路線を伸ばすのは難しいだろうから、その辺りから駅までのバスやモノレールを使いやすくしてほしい。車が
減れば、車で向かうのも行きやすくなるのでありがたい。
家が南城なので、基本的に南城から那覇までの移動しかないので、那覇が起点、終点になっても個人的に使いづらい。むしろ、中央
あたりはモノレール等でなんとかなるのでは。はじっこを助けて。
観光客の足ができるのはよいこと。もっと観光がしやすくなると思う。

問3 **
問4 **
問5 **

問3
黒字転換年が最も短いＣ案が良いかと。事業費と工事期間がネックではあるけれど、デメリットとしてうすいと思われる。環境への影
響も少なそうでもあるので。

問4 モノレールとのコラボ？
問5 **
問3 なぜ糸満まで来ないのか。
問4 **
問5 **
問3 なぜ那覇で終点なのか。
問4 **
問5 **
問3 なぜ上のところまで作ろうとしないのか。不思議ちゃんです。
問4 バス停を少し増やしてほしいです。
問5 **
問3 糸満、豊見城まで来てほしい。
問4 **
問5 **
問3 モノレールのばさないのか。うるま市までのばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

14171 10月6日 高校等

14172 10月6日 高校等

14173 10月6日 高校等

14174 10月6日 高校等

14175 10月6日 高校等

14176 10月6日 高校等

14177 10月6日 高校等

14178 10月6日 高校等

14179 10月6日 高校等

14180 10月6日 高校等

14182 10月6日 高校等

14184 10月6日 高校等

14185 10月6日 高校等

14181 10月6日 高校等

14183 10月6日 高校等

14186 10月6日 高校等

14187 10月6日 高校等

14188 10月6日 高校等

14189 10月6日 高校等

14190 10月6日 高校等

14191 10月6日 高校等

14192 10月6日 高校等

14193 10月6日 高校等

14194 10月6日 高校等

14195 10月6日 高校等

14196 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 路線バスの今後。
問4 シャッター街に駅を導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城市にもつくってほしい。
問3 思いつきませんでした。
問4 地域ごとの名物などを駅周辺に設ける。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金を詳しく教えてほしい。
問4 **
問5 **
問3 那覇以南の拡張はあるのか？
問4 思いつかないです。
問5 **
問3 遠方から那覇に通学する学生向けに割引定期券を発行、販売してほしい。

問4
視力低下に伴い、公共交通機関を使いたい。それにあたり、加齢による体力低下で駅までの徒歩が厳しい。マイクロバスが発達す
るとありがたい。

問5 鉄軌道駅までのバス網を発達させてほしい。国道58号の道路混雑緩和を考えるとＣ派生案に興味を感じる。
問3 Ｃ派生案が良さそうだと感じた。
問4 **

問5
長い期間を考えた計画であることを皆が理解して取り組まないと赤字にならないか不安。希望的な計画の進め方になっていた場合、
沖縄の経済、風土文化に与えるダメージは大きい。専門家の調査がどこまで充実しているのか。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールと鉄道で利益が分散し、事業が赤字になるのではないか。
問4 鉄道が運用することの恩恵を学校や就職活動にも反映できるようにしてほしいです。
問5 モノレールの延長工事と鉄道工事の期間、区画が重なっていないか心配です。

問3
南部の路線が那覇しかなく、場所によっては鉄軌道を使うとかえって移動費が高くなるので、豊見城や糸満にも増設してほしい。ま
た、今すでにあるモノレールを拡張することはできないのか。それが可能ならモノレールを増設しても良いと思う。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを伸ばさず、鉄道を作る意味は？車両を増やすとかでもいいと思うんですが…。
問4 バスの時間を正確にしてください。モノレールの車両を、通勤退勤ラッシュ時だけでも増やしてください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ糸満まで来られないのか。端から端まで通じた方が便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールだけで事足りないのか？いつ完成できるのですか？もっと詳しく書いてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 確かに自然環境が気になる。多少コストがかさんでも自然を守ってほしいな。
問4 鉄道もそうだが、他の公共交通機関にもどんどん力を入れてほしい。駅ビルを作って観光客を入れればいいかもしれない。
問5 **
問3 地下鉄ができていれば、少しは渋滞が少なくなるのでは？
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護までのルートは欲しいと思った。
問4 沖縄にもっと人口を増やしたい。
問5 **

14210 10月6日 高校等

14211 10月6日 高校等

14213 10月6日 高校等

14215 10月6日 高校等

14218 10月6日 高校等

14221 10月6日 高校等

14197 10月6日 高校等

14198 10月6日 高校等

14199 10月6日 高校等

14200 10月6日 高校等

14201 10月6日 高校等

14202 10月6日 高校等

14203 10月6日 高校等

14204 10月6日 高校等

14207 10月6日 高校等

14208 10月6日 高校等

14209 10月6日 高校等

14205 10月6日 高校等

14206 10月6日 高校等

14212 10月6日 高校等

14214 10月6日 高校等

14216 10月6日 高校等

14217 10月6日 高校等

14219 10月6日 高校等

14220 10月6日 高校等

14222 10月6日 高校等

14223 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **

問4
鉄軌道の前に今あるのから強化した方がいいと思う。新要素ばっかり追加すると、後々使われなくなったりして無駄になるから。沖縄
市みたいになってほしくない。

問5 がんばれ沖縄人。

問3
鉄道ができて移動が速くなるのはありがたいが、車社会の沖縄に定着させるのは難しいと思う。鉄道に人が集まることによって道路
の渋滞を解消できればと思う。

問4 バスが遅刻するのはきついと思う。悪い時は始発で遅れたり時間より早く出発することがある。
問5 **

問3
車社会である沖縄に根付かせるには県民の理解が足りないと思うし、評価どおりにはいかないのでは…。
ゆいレールと差別化する理由は？

問4 バスが基本遅刻します。ダイヤの調整をするべきです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールじゃだめだったのかなと。モノレールだった時のものもほしい。
問4 **
問5 **
問3 移動が楽になるのはいいと思った。土地があるのかな？
問4 モノレールを伸ばせ！いらん。
問5 いらない。
問3 全てにおいて言えることだが、仮に鉄軌道を導入したとして、今後、導入範囲を拡大することは可能なのか。

問4
とりあえずＳｕｉｃａを使えるようにして、県外の人も利用しやすいようにしてほしい。モノレールやバスより優れているところを全面に出
したＣＭにしてほしい。

問5 正直、モノレールの方を拡大してほしい。
問3 黒字になるまでに時間がかかるし、費用と工事期間も長い。
問4 **
問5 **
問3 黒字転換を見込めない案はするべきではないと思う。利用者数が多い方がいいと思うので、Ｃ案、Ｄ案がいい。

問4
駅周辺を活性化させるには、観光客だけでなく県民が多く利用するのは必要不可欠だと思うので、鉄道の値段を低めに設定するな
ど何らかが必要。

問5 名護出身なので鉄道が早めに完成できるとうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道作る金があるならモノレールを伸ばした方がいいんじゃないですか？
問3 利用者が少なさそう。
問4 中部などに行く時は鉄道を積極的に利用したいと思う。
問5 **
問3 今後も鉄道をのばしていく予定なのか。
問4 **
問5 **
問3 あんまり変わらないから、何でも大丈夫な気がした。
問4 今でもバスを利用している人はいるので、本数を減らすのは良くないと思った。
問5 電車はほしいですが、料金は安くしてほしい。
問3 環境も大事だけどやはり赤字もダメなので僕はＣ案に賛成。
問4 公共交通を常日頃使っているので、公共交通の手段が増えるのは嬉しい。
問5 1日でも早く鉄軌の導入を願っております。
問3 自動車以外の移動手段を導入しようと積極的であり、どのルートでも長所と短所があることがわかった。
問4 各駅の近くに気軽に寄れるお店や施設などを建てれば、より地域に寄り添った運用を期待できると感じた。
問5 **
問3 鉄道を敷設するにあたり、予算などの採算がとれそうにないのが気になる。
問4 鉄道を有効利用して、国道58号や国道330号の渋滞緩和につながるといいと思う。
問5 **

問3
最近は沖縄市のライカムが都心として発達してきているので、沖縄市を通るＣ案・Ｄ案を私は希望する。でも、できるのなら読谷行き
も行ってほしい。

問4 イオン那覇店の方によく通っているので、この企画を以前から知っていたが、募金活動があるのならぜひ参加したい。

問5
県外に行った際、電車を利用したがとても便利だった。わがままを言えば、戦後から取り組んでほしかった。今、モノレールやバスで
使えるＯＫＩＣＡが県外で使えなくて不便なので、ＪＲと連携してSuicaなどのＩＣカードが使えるようにしてほしい。

問3 実際に沖縄県民が使うかどうかが未知数だと思う。観光客は使うと思うが。
問4 主要な公共施設やテーマパークや観光地などに直通でいきたい。
問5 **
問3 採算性分析について、鉄道建設後、黒字にするためには施設の整備、保有を省くのだと思い、安全面的に不安な点が見られたと思

問4
他県の事例を見ると、利用者が減少していっている傾向が見えて少し不安である。対策として、公共交通促進の取り組みについて
は、すぐに取り組むべきだと思います。

問5 鉄道建設の際、大きな費用と時間を使うので、再度、見直して本当に必要であるかは、しっかりと考えて意見を出すべきだと思いまし
問3 **
問4 県外で起こっている電車等の事故など、やらなくてはいけないような対策は同時進行で作っていけるのか。
問5 ＯＫＩＣＡは今までどおり使える仕様になるのか。県外と同じくＳｕｉｃａを使えるようになるのかどうか。むしろ使えるようにしてほしい。
問3 安全な施設を作るとなると赤字になり、赤字にならないようにすると安全性が低くなると書いてあり、その考えに対してすごく頭が痛
問4 沖縄のどこにでも行けるように作る際に駅の数を増やしてほしい。
問5 モノレールの駅を沖縄全体に伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然災害で影響が出ると、事業費など変わってくるのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

14239 10月6日 高校等

14240 10月6日 高校等

14242 10月6日 高校等

14243 10月6日 高校等

14244 10月6日 高校等

14245 10月6日 高校等

14246 10月6日 高校等

14247 10月6日

14238 10月6日 高校等

14225 10月6日 高校等

14226 10月6日 高校等

14234 10月6日 高校等

14235 10月6日 高校等

14236 10月6日 高校等

14237 10月6日 高校等

14241 10月6日 高校等

高校等

14248 10月6日 高校等

14224 10月6日 高校等

14227 10月6日 高校等

14233 10月6日 高校等

14228 10月6日 高校等

14229 10月6日 高校等

14230 10月6日 高校等

14231 10月6日 高校等

14232 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 モノレールでいいじゃん。
問4 そんなことよりモノレールを北部までのばしてよ。

問5

モノレールもだけど、バスももっと便利にしたほうがいいと思う。そのほうがコストもいいだろうし、狭い道をさらに狭くせずに済む。
鉄道作るなら沖縄と本土をつなぐものが欲しい。
海中道路でもいいし、道といえば自転車専用道路が欲しい。そのほうが車も自転車も歩行者にも優しいし、自転車乗る人が増えてメ
タボの人が減るのでは？と思っています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通状況（環境）の良い那覇や中部付近に鉄軌道を導入しても、結局、沖縄全体の交通状況の緩和にはつながらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと八重瀬にも交通機関がほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 私の家はターミナルがあるのに通らないっぽいのであまり期待していない。
問4 せめてライカムまでは直行させてください。
問5 期待していない。
問3 モノレールの方をのばしてほしい。
問4 地下はお金がかかるし、モノレールをのばす方がいい。
問5 **
問3 何年も先のことなので今は実感がなく、疑問に思ったことは特にない。
問4 **
問5 モノレールとの共存ができるかが気になります。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金と人の問題。黒字にならなくてもやってみるべき。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞、バスの減少。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地に対する対応。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道をつくるのは大変そうだが、もし鉄道が通れば交通渋滞を防ぐことが出来るので良いアイデアだと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道出来てほしかった。
問4 早めにつくってほしい。
問5 端から端までつなげてほしい。

14249 10月6日 高校等

14269 10月6日 高校等

14273 10月6日 高校等

14252 10月6日 高校等

14253 10月6日 高校等

14254 10月6日 高校等

14255 10月6日 高校等

14256 10月6日 高校等

14257 10月6日 高校等

14258 10月6日 高校等

14259 10月6日 高校等

14260 10月6日 高校等

14261 10月6日 高校等

14262 10月6日 高校等

14263

14250 10月6日 高校等

14251 10月6日 高校等

10月6日 高校等

14264 10月6日 高校等

14265 10月6日 高校等

14266 10月6日 高校等

14267 10月6日 高校等

14268 10月6日 高校等

14270 10月6日 高校等

14271 10月6日 高校等

14272 10月6日 高校等

14274 10月6日 高校等

14275 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客にとっても良いと思う。
問4 モノレールをそのまま延長した方が邪魔にならないと思う。またはもう一両分モノレールをつくった方が良い。
問5 モノレールに関して、終電の時間ものばしてほしい。
問3 特に感じることはなかった。
問4 つくる必要があるのか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 私は鉄道導入に賛成です。北から南までの移動が楽になると思う。
問4 公共交通利用への意識醸成は良いと思った。学校での乗り方を教えるのは良いと思う。
問5 **
問3 どのように道をつくるのか気になりました。
問4 **
問5 **
問3 北谷は通した方が良いと思います。
問4 安全第一。
問5 モノレールの範囲などはいらないと思います。
問3 特に感じた事はない。
問4 **
問5 **
問3 北谷や人の多い所は通した方がいいと思う。
問4 安全第一。
問5 行動範囲が増えるのは、とても良いと思う。
問3 鉄軌道が出来るのがいいことだと思う。
問4 つくるのであれば早くつくってほしい。
問5 北部の端から南部の端まで繋げてほしい。
問3 バスの利用者がもっと減少しそう。
問4 鉄軌道を運転する人は育成するのかどうか。
問5 糸満市にも通してほしい。
問3 モノレールとの兼ね合いが気になった。
問4 駅メロディ導入。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾などがある可能性もあるかも。
問4 自動車依存度が極めて高いので、住民はあまり利用しないと思うので、どういった人が利用するか考えてほしい。
問5 Ｃ派生案のルートは良い。
問3 **
問4 **
問5 あまり興味はない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 採算性分析を見る限り、導入をしない方が良いのかと思ったけど、今後、生活が豊かになるんだったら、早めに黒字になる案を選
問4 **
問5 **
問3 工事の期間が思ったより長かった。
問4 **
問5 楽しみ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 採算性を重視してほしい。県民の負担とならない案が良い。
問4 **
問5 **
問3 どうしても断層などの折り合いがつかないのであれば、複数のレールを運行するのはどうなのかなと思った。
問4 鉄道が出来るととても助かるので、意見などを積極的に発していきたい。そのためにも情報を追っていこうと思う。
問5 頑張って下さい。特にＣ案が良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入するのも良いけど、モノレールをもっとのばしてほしい。
問3 那覇に行く分にはとても便利だと思いますし、観光客も利用しやすいので良いと思います。
問4 **
問5 価格を出来るだけ安くした方が利用する人も増えるのではないかと思ってはいます。出来ればバスより安い方が利用しやすいです。
問3 Ｄ案が一番、利用にしても計画にしてもバランスがとれているので良いと思う。水源には注意してほしい。
問4 **
問5 **
問3 経済の支援のため、交通の便利性は考えるべき。
問4 鉄軌道の導入は必要である。
問5 **

14278 10月6日 高校等

14281 10月6日 高校等

14276 10月6日 高校等

14277 10月6日 高校等

14279 10月6日 高校等

14280 10月6日 高校等

14282 10月6日 高校等

14283 10月6日 高校等

14284 10月6日 高校等

14285 10月6日 高校等

14286 10月6日 高校等

14287 10月6日 高校等

14288 10月6日 高校等

14289 10月6日 高校等

14290 10月6日 高校等

14291 10月6日 高校等

14292 10月6日 高校等

14293 10月6日 高校等

14294 10月6日 高校等

14295 10月6日 高校等

14296 10月6日 高校等

14299 10月6日 高校等

14300 10月6日 高校等

14297 10月6日 高校等

14298 10月6日 高校等

14301 10月6日 高校等

14302 10月6日 高校等

14303 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 なぜ鉄道をつくるのかが良くわからない。
問4 沖縄に鉄道はいらない。
問5 鉄道はつくらない方が良い。モノレールを伸ばした方が良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり自然をなくすのは良くないと思います。
問4 自分。

問5
沖縄の人の車離れが鉄道が出来ただけで減るかは疑問。実際、モノレールもそこまで普及してないし、駅も少ないし、どうなんだろ
う？想像がつきません。それよりマナーを守る人が増えてほしい。モノレールうるさすぎ、静かに座ってほしい。プラス自転車のマ

問3 **
問4 **
問5 今の状態でもバス利用よりは車利用が多いので、鉄道つくって緩和されるのか疑問です。
問3 景色が見える場所に鉄道を置くのはいいけど、景観を崩さないか心配。
問4 観光客が増えるんだったら、いいんじゃないかな。
問5 **
問3 まとめられていて見やすかった。
問4 県民を納得できる説明。
問5 鉄道の導入にあたって交通緩和につながるが、沖縄には久しい機械なので，大変だと思う。

問3
中部、北部に簡単に移動できる。手段として、有効だと思うが、工業化が北部まで進むと、自然が特色の沖縄の利点がなくなるので
はと思う。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動が楽になりますね。北から南まで行きやすそうなのでいいと思います。
問4 応援しています。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールで十分です。
問3 Ｃ案が黒字転換する年数が早いため、Ｃ案が良い。
問4 今以上に、賑わいの場をつくるべきだと感じた。
問5 約５千億～６千億円もかけて、鉄軌道をつくるメリットがあるのか、もう少し詳しく書いてほしかった。
問3 糸満になぜこないのですか？
問4 **
問5 お金はどこから集めるのですか？
問3 沖縄に車以外の移動手段で、モノレールよりも長い鉄道だったら大歓迎です。
問4 バス、モノレール、タクシーが同じＯＫＩＣＡで全部乗れたら楽ですね。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間。
問4 **
問5 まず国道58号を4車線にしてほしい。
問3 観光目的だったらＡ案とＢ案の2種類でいいけど、Ｃ案、Ｄ案は何を目的としているかわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満までつなぐルートがほしいと思った。
問3 **
問4 **
問5 糸満市まで延長してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 資金の確保で県民に負担がなければいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

14314 10月6日 高校等

14316 10月6日 高校等

14320 10月6日 高校等

14321 10月6日 高校等

14322 10月6日 高校等

14323 10月6日 高校等

14324 10月6日 高校等

14325 10月6日 高校等

14326 10月6日 高校等

14327 10月6日 高校等

14328 10月6日 高校等

14329 10月6日 高校等

14330 10月6日 高校等

14315 10月6日 高校等

14317 10月6日 高校等

14318 10月6日 高校等

14319 10月6日 高校等

14304 10月6日 高校等

14305 10月6日 高校等

14306 10月6日 高校等

14307 10月6日 高校等

14309 10月6日 高校等

14310 10月6日 高校等

14313 10月6日 高校等

14311 10月6日 高校等

14312 10月6日 高校等

14308 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価結果を見ていないので。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客の増加により地元の人が乗れないこと。
問4 **
問5 観光客と地元の人の車両を別々にしてほしい。
問3 個人的にはＣ派生案がいいように見えた。
問4 沖縄は車が多いのでこういう機関を使う人がもっと増えるといいと思います。
問5 **
問3 観光で有名な場所は通してほしい。
問4 公共の交通機関をしっかりしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 地下鉄作ってください。お願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客のキャリーバッグなどですごいので、別々にしてほしい。
問4 自動車とバスの利便さを改めて知ること。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを延長させようとしているが住み分けね？
問4 **
問5 **
問3 地下ですか？地上ですか？
問4 情報提供。
問5 **
問3 それぞれのルートを比較することでどこが1番良い案か分かった。
問4 **
問5 与那原あたりからは通ることはできないのか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレール自体が混雑しないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車社会だから元がとれるのか疑問。
問4 もっと車両を増やす。
問5 **
問3 糸満には何故できないのか。
問4 **
問5 **

14331 10月6日 高校等

14332 10月6日 高校等

14333 10月6日 高校等

14334 10月6日 高校等

14335 10月6日 高校等

14336 10月6日 高校等

14337 10月6日 高校等

14338 10月6日 高校等

14339 10月6日 高校等

14340 10月6日 高校等

14341 10月6日 高校等

14342 10月6日 高校等

14343 10月6日 高校等

14344 10月6日 高校等

14345 10月6日 高校等

14346 10月6日 高校等

14347 10月6日 高校等

14348 10月6日 高校等

14349 10月6日 高校等

14350 10月6日 高校等

14351 10月6日 高校等

14352 10月6日 高校等

14353 10月6日 高校等

14354 10月6日 高校等

14355 10月6日 高校等

14356 10月6日 高校等

14357 10月6日 高校等

14358 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 糸満まで延ばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひ導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 公共機関が増えるのは嬉しい。
問3 那覇から名護までにもし3,000円以上かかるなら厳しい。
問4 電車はガソリンとかじゃなく、環境に配慮したものがいいと思います。
問5 美ら海水族館に一本で行けるなら特に要望はない。
問3 名護とか行くなら混雑等を考えるとモノレールが良い。伸ばすなら遠くまで伸ばしてほしい。
問4 値段の安さ、時間短縮。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やりますね～。
問4 時間どおりに来てほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部にも導入しないのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部につくってほしい気がします。北部ばっかりに色々つくり過ぎな気がします。根本的な問題だと思います。
問4 モノレールも色々作りまくっているので、少しはお金を貯める行動にした方が良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 できるだけ活用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 移動がもっとしやくすなるので嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 楽しみです。

問3
台風時対策等と、今現在、車社会の沖縄で利用者が増えるのは、資料で表記されているより、時間がかかると思う。
利用者のほとんどは観光客だと思う。

問4 **
問5 ルート案については、国道３３０号沿いが良いと思う。
問3 **
問4 ＯＫＩＣＡをコンビニでチャージできるようにしてほしいです。
問5 **
問3 すごいと思います。
問4 お金がすごそうです。
問5 15年長いです。
問3 **
問4 **
問5 モノレールを広げてほしい。
問3 本島中部ばっかり便利になっていっても、あんまり関心を持てない。
問4 **
問5 南城市まで鉄軌道導入してほしいな。
問3 **
問4 鉄道を使う際に駐車場があってくれたら助かると思う。
問5 ルートが増えると良いなと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 実現に向けて頑張ってください。
問3 比較評価結果を見て、特に疑問に思ったことはありません。
問4 行政や事業者等に要望したいと取り組みは特にありません。
問5 鉄軌道導入、とても楽しみです。
問3 **
問4 車道もキレイにしてください。
問5 **
問3 **
問4 西原町にも通してほしい。
問5 **
問3 とても良いと思う。
問4 行ける所をもうちょっと増やしてほしい。
問5 **

14363 10月6日 高校等

14375 10月6日 高校等

14359 10月6日 高校等

14360 10月6日 高校等

14361 10月6日 高校等

14362 10月6日 高校等

14364 10月6日 高校等

14365 10月6日 高校等

14366 10月6日 高校等

14367 10月6日 高校等

14368 10月6日 高校等

14369 10月6日 高校等

14370 10月6日 高校等

14371 10月6日 高校等

14372 10月6日 高校等

14373 10月6日 高校等

14374 10月6日 高校等

14376 10月6日 高校等

14377 10月6日 高校等

14378 10月6日 高校等

14379 10月6日 高校等

14380 10月6日 高校等

14381 10月6日 高校等

14382 10月6日 高校等

14383 10月6日 高校等

14384 10月6日 高校等

14385 10月6日 高校等

14386 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道の事をあまり知らなくて申し訳ないのですが、貨物専用もあるのでしょうか？運搬の環境にも影響があるのか気になりました。
問4 ＵＳＪやディズニーランドのようなテーマパークがあると、もっと利用者が増えると思う。ベッドタウン等は構想にあるのか気になりま

問5
おきなわ鉄軌道ニュースは、じっくり読まないと理解が難しいです。若者人のアンケートは参考になるのか疑問です。黒字転換も気
になります。

問3 基地問題をどう解決するのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 他の交通機関の整備。
問5 **
問3 A案・B派生案のルートは、なぜ沖縄市、うるま市を通らないのか？人口的に通るべきだと思う。
問4 既存の通路を潰して利用するのか？
問5 **
問3 那覇から各都市に行くにはほぼ車しかなかったので、移動手段に選択肢が増えることはいいと思う。
問4 **
問5 那覇市内にはすでにモノレールがあるので、それぞれが使い分けできるような路線･運賃にしてほしい。
問3 **
問4 **

問5
最初からつくれや。
バス路線どうなるん？

問3 **
問4 **

問5
モノレールはどうなるの？
料金は安くなる。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 大丈夫です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 よくわからん。
問5 もっと詳しく。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレール大丈夫？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 バスの路線。
問5 **
問3 海沿いが良いと思った。
問4 発展。
問5 **

問3
鉄道移動が可能になることで、交通渋滞の緩和につながるのであれば良いと思う。また駅周辺の発展も期待できるが、レンタカー、
タクシーなど既存の低迷にもつながるかなと心配になる。

問4 学生の移動手段として考えたときに運賃が気になりました。
問5 **
問3 糸満までのばしてほしいと思った。
問4 **
問5 駅周辺にモノレールに乗った人が利用できる駐車場があると良いと思う。乗車券で出れる仕組とかで。

14387 10月6日 高校等

14388 10月6日 高校等

14390 10月6日 高校等

14391 10月6日 高校等

14392 10月6日 高校等

14393 10月6日 高校等

14396 10月6日 高校等

14397 10月6日 高校等

14398 10月6日 高校等

14399 10月6日 高校等

14400 10月6日 高校等

14389 10月6日 高校等

14394 10月6日 高校等

14395 10月6日 高校等

14401 10月6日 高校等

14402 10月6日 高校等

14403 10月6日 高校等

14404 10月6日 高校等

14405 10月6日 高校等

14406 10月6日 高校等

14407 10月6日 高校等

14408 10月6日 高校等

14409 10月6日 高校等

14410 10月6日 高校等

14411 10月6日 高校等

14413 10月6日 高校等

14412 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｂ案は黒字転換することないのに、なぜ候補にあるのか。
問4 買い物が出来るなど、ＯＫＩＣＡの利便性を増やす、または他の交通系ＩＣカードとの互換性を実現する。
問5 車の利用者が減少することにより、公共交通機関を使って行き来することが難しい場所。地域の過疎化の可能性はどうなのか。
問3 **
問4 Ｓｕｉｃａの導入、駅付近の都市化。
問5 **
問3 **
問4 南から北まで行けるようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 今後はＳｕｉｃａ導入。
問5 **
問3 宇地泊まできてほしい。
問4 募金。
問5 **
問3 導入するしないでは、所要時間が結構変わりそうなので、宜野湾市まで導入してほしいです。
問4 **
問5 **
問3 最終的には，沖縄本島の市町村、全部に、駅が出来たら良いな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 次は地下鉄を！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長いと感じた。
問4 浦添を発展してください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金がどうなるのか。
問4 **
問5 **
問3 工事に掛かる年数が短くならないのか。
問4 駅がどこになるのか。
問5 **
問3 地震が起きた場合は安全に走ることができるか。
問4 県民割。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 色んな案があって、どれも良いと感じた。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 できたら糸満にもつくってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然が破壊されるかもしれないのはやばいと思う。車の通りが少なくなるのは良いことだと思う。
問4 **
問5 20代のうちには完成してほしい。
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町までこればいいなぁ。
問3 沖縄は車文化なので、鉄道の利用者数は本島に増えるのか。
問4 出来れば，沖縄各地に線路を張り巡らせた方が良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **

14437 10月6日 高校等

14438 10月6日 高校等

14439 10月6日 高校等

14440 10月6日 高校等

14441 10月6日 高校等

14416 10月6日 高校等

14417 10月6日 高校等

14418 10月6日 高校等

14419 10月6日 高校等

14420 10月6日 高校等

14421 10月6日 高校等

14414 10月6日 高校等

14415 10月6日 高校等

14422 10月6日 高校等

14423 10月6日 高校等

14424 10月6日 高校等

14425 10月6日 高校等

14426 10月6日 高校等

14427 10月6日 高校等

14428 10月6日 高校等

14429 10月6日 高校等

14430 10月6日 高校等

14431 10月6日 高校等

14432 10月6日 高校等

14433 10月6日 高校等

14434 10月6日 高校等

14435 10月6日 高校等

14436 10月6日 高校等

576



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 早く出来てほしいけど、お金かかると思った。
問4 **
問5 とても便利になるなと思った。
問3 Ｂ案つくってほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の駅までの交通機関の整備。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4 既存の交通機関との連携･共存をお願いします。例えば、同一の電子マネーの導入や割引など、離島地域のバス・タクシーなども含
めて。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
駅からやや離れている場所からの駅までのアクセスにはとても不便を感じている。駅近くのマイカーを駐車するためのエリアの整備
が出来れば良いのだが。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くしてね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車があると時間短縮できるけど、なかったら、時間が倍になって、移動時間が長くなるという事がわかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 公共交通のイメージアップ。
問5 **
問3 **
問4 魅力的な駅づくり。
問5 交通面以外にも目を向けた方が良いと思う。交通面ばかり良くすると、歩く人が減少してしまうため。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音問題。
問4 **
問5 頑張れ。

14442 10月6日 高校等

14443 10月6日 高校等

14444 10月6日 高校等

14445 10月6日 高校等

14446 10月6日 高校等

14447 10月6日 高校等

14448 10月6日 高校等

14449 10月6日

10月6日 高校等

14453 10月6日 高校等

14454 10月6日 高校等

14455 10月6日 高校等

14456 10月6日 高校等

14457 10月6日 高校等

14458 10月6日 高校等

14459 10月6日 高校等

高校等

14450 10月6日 高校等

14451 10月6日 高校等

14452

14460 10月6日 高校等

14461 10月6日 高校等

14462 10月6日 高校等

14463 10月6日 高校等

14464 10月6日 高校等

14465 10月6日 高校等

14466 10月6日 高校等

14467 10月6日 高校等

14468 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができたらもっと便利になって良いなと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 優先席を増やす。
問5 デザインを可愛くする。
問3 **
問4 マッサージの機械を置く。
問5 見た目可愛くする。
問3 **
問4 お年寄りが座れるようなイスをもっとつくる！！
問5 見た目可愛くする。
問3 **
問4 優先席を増やす。
問5 見た目可愛くする。
問3 **
問4 **
問5 あまり意味がわからなかった。
問3 **
問4 **
問5 良くわからなかった。
問3 **
問4 **
問5 わからない。
問3 そのお金はあるのか気になりました。
問4 キングスを推してほしい。
問5 良く分からないけど、バスだけでも良いと思う。

14469 10月6日 高校等

14470 10月6日 高校等

14471 10月6日 高校等

14472 10月6日 高校等

14473 10月6日 高校等

14474 10月6日 高校等

14475 10月6日 高校等

14476 10月6日 高校等

14477 10月6日 高校等

14478 10月6日 高校等

14479 10月6日 高校等

14480 10月6日 高校等

14481 10月6日 高校等

14482 10月6日 高校等

14483 10月6日 高校等

14484 10月6日 高校等

14485 10月6日 高校等

14486 10月6日 高校等

14487 10月6日 高校等

14488 10月6日 高校等

14489 10月6日 高校等

14490 10月6日 高校等

14491 10月6日 高校等

14492 10月6日 高校等

14493 10月6日 高校等

14494 10月6日 高校等

14495 10月6日 高校等

14496 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 説明分かりにくかった。
問3 **
問4 **
問5 電車が通るということがイメージ出来なかった。身近に電車がないから読んでも何とも思わなかった。
問3 **
問4 **
問5 意味がわかりません。電車は要らん。
問3 **
問4 **
問5 よくわからない。
問3 **
問4 **
問5 わからん。
問3 **
問4 **
問5 意味分かりません。
問3 **
問4 **
問5 わからない。
問3 **
問4 **
問5 身近に電車とかモノレールないから、あんまよく分からないです。
問3 よくわからない。
問4 **
問5 宮古島にも電車がほしい。
問3 よくわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールでいい。
問3 **
問4 **
問5 宮古にも電車お願いします。
問3 あまり乗った事ないからわからない。
問4 **
問5 宮古島にも導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 宮古島にも鉄軌道の導入の取組を行ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 メンテも含めて、コストがかかりすぎ。
問4 国道５８号の中央車線にＬＲＴを通した方がバスとの接続、コスト面からも有効だと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部も気にかけて下さい！
問4 **
問5 沖縄のため、頑張って下さい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 どうせなら名護まで導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 少しずつでも線路を増やしていって、車がなくても全ての地域に行けるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道が導入されれば、車を運転したくない観光客も来やすくなる。
問3 中部東部と西部の２手に分かれるルートは考えられないか。予算上、厳しいかもしれないがどちらもあると、より良いと思う。
問4 署名活動等あれば参加していきたい。

問5
米軍基地返還が、ある程度条件としてあがってくると思うが、もし不可能そうであるならば、申請して許可を得るなど、柔軟に対応し
て頂ければと思う。電車は県民にとって憧れであり、必要なものだと思います。利便性のあるルートを敷いて、運行する日を楽しみに
しています。

問3 **
問4 **
問5 実現すると便利になると思いますので，頑張って下さい。

14522 10月6日 高校等

14497 10月6日 高校等

14498 10月6日 高校等

14499 10月6日 高校等

14500 10月6日 高校等

14501 10月6日 高校等

14502 10月6日 高校等

14503 10月6日 高校等

14504 10月6日 高校等

14505 10月6日 高校等

14506 10月6日 高校等

14507 10月6日 高校等

14508 10月6日 高校等

14509 10月6日 高校等

14510 10月6日 高校等

14511 10月6日 高校等

14512 10月6日 高校等

14513 10月6日 高校等

14514 10月6日 高校等

14515 10月6日 高校等

14516 10月6日 高校等

14517 10月6日 高校等

14518 10月6日 高校等

14519 10月6日 高校等

14520 10月6日 高校等

14521 10月6日 高校等

14523 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 ルートをもっと摩文仁まで南下させてほしい。
問4 **

問5
鉄軌道ができたら県予算をもう少し上げた方がいいかもしれない。電気を多く使うから。車社会である沖縄が、鉄軌道の導入により，
個人個人の車の利用率が下がり、ＣＯ2の削減にもつながる。さらに利用者が増えれば、売上額から、県の使うお金に回して、経済
的に余地を持たせることが出来るかもしれない。鉄軌道をつくるのならば、早いところ前向きに検討してほしい。

問3 立ち退きありますか。
問4 ＳｕｉｃａとかＯＫＩＫＡ的なものがほしいです。
問5 南部に鉄軌道導入してほしいです。
問3 名護や北部まで通すのに南部に通さないのはどうしてか。南部から那覇へ行く人が多いため、通した方が良いのではないか。
問4 **
問5 観光客が来る所を見てつくった方が良いと思う。那覇までだと、南部の方は、タクシーが必要になるし不便。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素晴らしい。
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 南部も交通手段が必要だと思う。
問4 人が少ないからと言って、交通網を広げないのは、もっと人が少なくなるから悪いと思う。
問5 南部にも利用したい人が多いと思うから、ルートを伸ばしてほしい。
問3 那覇より南部に通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 東側の南部にも通してほしいです。
問3 南部にもたくさん良いとこあるから、南部まで通してほしい。
問4 モノレールを長くするのはどうですか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 始発点を那覇ではなく、観光客が多いひめゆりの塔や平和祈念公園がある糸満市からスタートしてほしいです。お願いします。
問3 **
問4 **
問5 南部までのばしてほしい。
問3 南部にまで通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部まで通してください。
問3 南部にも通してほしいです。北谷と北中城とうるまは通してほしいです。
問4 **
問5 **
問3 道を広くして南部までも鉄道を通してほしい。アウトレットモールや観光客がたくさん集まる所へ！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

14524 10月6日 高校等

14537 10月6日 高校等

14525 10月6日 高校等

14526 10月6日 高校等

14527 10月6日 高校等

14528 10月6日 高校等

14529 10月6日 高校等

14530 10月6日 高校等

14531 10月6日 高校等

14532 10月6日 高校等

14533 10月6日 高校等

14534 10月6日 高校等

14535 10月6日 高校等

14536 10月6日 高校等

14538 10月6日 高校等

14539 10月6日 高校等

14540 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 南部にも通してほしいです。南風原や与那原、西原らへんにもあったら、相当便利になると思います。
問4 **
問5 ライカムなどのスーパーなどにも駅が近くにあれば、観光が発達しそう。
問3 **
問4 **
問5 南部まで通してほしい。
問3 南部にもつくってほしい。那覇より南！
問4 南部にもつくってほしい。糸満くらいから。
問5 **
問3 道路の中央分離帯に高架を建ててやるのは、少し邪魔だと思う。モノレールとの違いが良くわからない。
問4 **
問5 南部まで通してほしいです。
問3 南城市まで通してほしい。
問4 とりあえずつくってほしい。
問5 もっと南部にも通してほしい。南部にも利用者は多い。
問3 南部に通せ。
問4 バスを充実させよ。
問5 電車はいらないと思う。
問3 南部まで通してほしいです。
問4 **
問5 **
問3 南部までつながってほしい。特に向陽高校!!家に帰るバスも少ないし、とても不便。
問4 **
問5 南部までつながってほしい。人も多いけど、バスも少ないし、とても不便。
問3 **
問4 **
問5 那覇からじゃなくて、南部からにしてほしい！
問3 **
問4 企画案ではすべて那覇市で終わっているが、南部まで通してほしいです。
問5 **
問3 那覇より下に来ないこと。
問4 糸満まで来てほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部か北部まで通してほしいと思う。
問3 **
問4 **
問5 南部まで通してほしいです。
問3 車社会の沖縄なので、渋滞がおきないか心配。
問4 **
問5 南部には色々な観光地があるので、もしつくるのであれば、南部にもつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールだけで良いと思います。南部まで通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満or佐敷の南部までぜひ通して～！！お願いします！
問3 **
問4 **
問5 1日でも早く電車。
問3 **
問4 **
問5 県全体に通してほしい。南部のはしっこから北部のはしっこまで。
問3 もうちょっと南部まで通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 南部にも通してほしい。
問4 **
問5 すぐにじゃなくても、南部まで通してほしい。

問3
とてもいいと思う。家から離れて寮で暮らしている生徒にとっても、家に帰りやすいから良いと思う。人気の場所を通っているＣ案やＤ
案が良い！

問4 私もいろいろ考えていきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沢山通っているから良いと思った。
問4 通る地域が少ないと思った。
問5 南部はなぜ通さないのですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入より、モノレールを那覇以外にも伸ばしてほしい。

14548 10月6日 高校等

14563 10月6日 高校等

14541 10月6日 高校等

14542 10月6日 高校等

14543 10月6日 高校等

14544 10月6日 高校等

14545 10月6日 高校等

14546 10月6日 高校等

14547 10月6日 高校等

14549 10月6日 高校等

14550 10月6日 高校等

14551 10月6日 高校等

14552 10月6日 高校等

14553 10月6日 高校等

14554 10月6日 高校等

14555 10月6日 高校等

14556 10月6日 高校等

14557 10月6日 高校等

14558 10月6日 高校等

14559 10月6日 高校等

14560 10月6日 高校等

14561 10月6日 高校等

14562 10月6日 高校等

14564 10月6日 高校等

14565 10月6日 高校等

14566 10月6日 高校等

14567 10月6日 高校等

14568 10月6日 高校等

581



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄軌道が出来たときのメリットがよく分からない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 期待しかないです。
問4 山手線のようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールとの関連性について！！
問4 **
問5 **
問3 何のことか分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し下の豊見城の豊崎から始めてほしい。
問4 東シナ海のほうにつくった方が良いと思います。
問5 早くつくってください。完成を楽しみにしてます！！
問3 **
問4 **
問5 なんでつくろうと思ったか。
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 南部、特に、向陽高校から、糸満あたりまでの鉄道を導入してほしい。バスも８１番はただでさえ本数少ないので、ぜひ、ご検討お願
問5 **
問3 モノレールをのばせばいいのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あまり必要ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 早く沖縄に鉄道を！！
問3 線の上にある点が駅なのだとしたら、ちょっとばかし少なく感じる。糸満市までのばしてほしい。
問4 駅のホームに安全ドアをつける。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスの本数とかも増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入によって、私生活に受ける影響を知りたい。
問4 よく分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まずそれを見てないです。
問4 **
問5 向陽高校はバスが少ないので、ぜひ近くを通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もしつくるならば、全国の交通系ＩＣも使えるようにしてほしい。例えば、ＩＣＯＣＡやＳｕｉｃａなど。
問3 騒音やレールを敷くための資金、場所等。
問4 正直鉄道いらない。
問5 バス賃を減額するか、もしくはモノレールを伸ばしてほしい。

14569 10月6日 高校等

14570 10月6日 高校等

14571 10月6日 高校等

14572 10月6日 高校等

14573 10月6日 高校等

14574 10月6日 高校等

14575 10月6日 高校等

14576 10月6日 高校等

14577 10月6日 高校等

14578 10月6日 高校等

14579 10月6日 高校等

14580 10月6日 高校等

14581 10月6日 高校等

14582 10月6日 高校等

14583 10月6日 高校等

14584 10月6日 高校等

14585 10月6日 高校等

14586 10月6日 高校等

14588 10月6日 高校等

14589 10月6日 高校等

14590 10月6日 高校等

14591 10月6日 高校等

14592 10月6日 高校等

14593 10月6日 高校等

14594 10月6日 高校等

14595 10月6日 高校等

14587 10月6日 高校等

14596 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道を導入してほしいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで沖縄につくるのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 遠方への移動手段として使いたい。
問5 **
問3 違いが分からない。ただ、できるだけ広い範囲に鉄軌道を導入してほしい。
問4 お年寄りも使いやすいようにしてほしい。
問5 この取組はいいと思う。
問3 **
問4 電車賃を安くしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然はそのまま残してほしい。
問3 **
問4 **
問5 混まないように10、20分に1本の頻度で来るようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
安全面に注意してほしいです。
沖縄っぽい感じにしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
バス賃が高い現状があるのに対し、鉄道をつくるということは、県の問題を増やすことにつながると思います。まず、バス賃が高いと
学生には困ります。

問5 南部までのばしてくれると嬉しいです。
問3 観光以外でも通学のためにもつくってほしい。
問4 **
問5 鉄軌道を導入するなら、路線バスの運賃を安くすべき。交通の供給が増加するなら、それに伴い、バス運賃も安くすべきではない
問3 バスは高いから、鉄軌道が現れてくれて、本当に嬉しいです。ありがとうございます。
問4 誰にも気軽に乗れて、乗り方とか簡単で、お手軽な料金が良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市の交通の便、向上を願います。
問3 **
問4 **
問5 沖縄のどこからどこまでも行けるようにならばいい。通学や遊ぶときのバスが不便。那覇以外の南部からライカムまで行ける手段が
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満市や南城市などにも鉄軌道をのばしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 糸満市からつないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 その駅までに行くバスもつくってほしい。
問4 **
問5 南風原にバスやモノレールつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 南部からでも気軽に北部まで行けるような手軽な価格設定にしてほしい。
問3 **
問4 手軽に乗れるくらいのお金が良い。南城市の交通が不便です。
問5 学校までのバスがないので困ってます。

14623 10月6日 高校等

14597 10月6日 高校等

14598 10月6日 高校等

14599 10月6日 高校等

14600 10/ 高校等

14601 10月6日 高校等

14603 10月6日 高校等

14604 10月6日 高校等

14605 10月6日 高校等

14606 10月6日 高校等

14607 10月6日 高校等

14609 10月6日 高校等

14610 10月6日 高校等

14602 10月6日 高校等

14608 10月6日 高校等

14611 10月6日 高校等

14613 10月6日 高校等

14614 10月6日 高校等

14615 10月6日 高校等

14616 10月6日 高校等

14617 10月6日 高校等

14618 10月6日 高校等

14619 10月6日 高校等

14620 10月6日 高校等

14621 10月6日 高校等

14622 10月6日 高校等

14612 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安くお願いします。

問3
ルートを糸満くらいまでのばしてほしい。
交通機関を利用しやすくなると思う。

問4 **
問5 **
問3 良い！
問4 ルートを理解する。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 ルートについて理解する。
問5 **
問3 **
問4 思いやり予算をなくして国の借金と税金を軽くしてほしい。
問5 糸満、八重瀬を通って、通学を便利にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 那覇市よりも南部の方にも鉄軌道をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 観光客のためにも、北部、中部、南部全ての地域に行けるようにしてほしい。
問3 良いと思う。
問4 出来るだけ住民に迷惑をかけないよう取組んでほしい。
問5 南部にもう少し広げてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 那覇系列の路線中心に開通してほしい。
問5 **
問3 もっと違うことにお金使いません？これよりバス賃安くして！！
問4 別に糸満市通らないので、私には関係ないと思う。
問5 自然へ考慮してほしいです。
問3 自然環境への影響。
問4 糸満市にも鉄軌道を導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用が高いのでは？
問4 大きい駅がほしい。
問5 **
問3 自然への悪影響。
問4 糸満市にも通してください。
問5 **
問3 移動距離が長くて良いと思う。
問4 交通手段がなかった時、利用したい。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 大丈夫です。
問5 **
問3 大変素晴らしいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
名護へきてくれるのなら、それでありがたいです！鉄道の通る場所が栄えると聞いたので、今から栄えそうな所に通ったらいいかと
思います。

問4 実現まで難しいことも多く、課題も沢山で大変だと思いますが、頑張って下さい！
問5 鉄道が出来たら、移動できる場所が広がって、本当に便利だと思います。いつか出来るのを楽しみにしてます、応援しています。

問3
モノレールがあるので、客足がのびない、もしくは、モノレールの客をとるというのになって、どちらかが廃止されるという事になるの
ではと思いました。それよりは、モノレールを増やしては？

問4 **
問5 出来れば南部も通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 都心に住んでいないため、混雑度が分からないが、困っている人がいるなら良いと思う。
問4 低予算でお願いします。維持費や通学費をアメリカに依存しないでほしい。
問5 学生支援、動物愛護、貧困支援等、解決すべき問題が山積しているように愚考します。
問3 南風原にも通してほしい。
問4 **
問5 **

14628 10月6日 高校等

14631 10月6日 高校等

14637 10月6日 高校等

14646 10月6日 高校等

14647 10月6日 高校等

14649 10月6日 高校等

14638 10月6日 高校等

14639 10月6日 高校等

14640 10月6日 高校等

14641 10月6日 高校等

14642 10月6日 高校等

14643 10月6日 高校等

14644 10月6日 高校等

14645 10月6日 高校等

14648 10月6日 高校等

14650 10月6日 高校等

14624 10月6日 高校等

14625 10月6日 高校等

14626 10月6日 高校等

14627 10月6日 高校等

14629 10月6日 高校等

14630 10月6日 高校等

14632 10月6日 高校等

14633 10月6日 高校等

14634 10月6日 高校等

14635 10月6日 高校等

14636 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 収入が少ないかもしれないが、やはり、南部地域にも鉄軌道を伸ばしてほしい。
問4 **
問5 南部のバス路線はイマイチ便利でないので、やはり鉄軌道を伸ばしてほしい。
問3 全然分からない。脳に浸透してこない。鉄道が糸満に来ないこと。 I　ｃａｎ’ｔ　ｆｏｒｇｅｔ　ｉｔ。
問4 **
問5 ワン！ワッワン」！ワオーン。
問3 値段が高そう。
問4 南部の東側もつくってほしい。
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇からしか通ってないことが疑問。
問4 他の市町村からも乗れるようにしてほしいです。
問5 まず、那覇まで遠いです。
問3 八重瀬まで通ってない。
問4 運賃は安くしてほしい。
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すばらしいと思う。
問4 南部の人なので分からない。
問5 **
問3 もっと南側のほうも鉄道が走れるようにしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 高校生にとって、那覇から北谷まで行けるのは嬉しい。
問4 **
問5 豊見城までのばしてほしい。
問3 地下に使ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 全地域通してほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案いいなと思った。でも西も東もどっちも通ったらいいと思う。
問4 **
問5 沖縄は車社会だから改善するのにいい考えと思う。
問3 **
問4 **
問5 時間通りに到着してほしいです。
問3 分からない。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案いいなぁと思いました。那覇市より南へ行くことはないのでしょうか？
問4 南部へのルートも考えてほしいです。
問5 南城市等も通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 南風原町にも通してほしいです。
問3 なぜ西だけ通るのか。いくつかルートは作らないのか。一つだけ？
問4 **
問5 東のルートもつくってほしい。交通手段が増えるのは嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができれば結構便利になるなーと思いました。
問3 南部を通らない。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にもつなげて！！！！！
問3 需要があるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで延ばすなら、南部で発展させた方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 那覇より南部の地域にも通してほしい。
問4 **
問5 **

高校等

14653 10月6日 高校等

14654 10月6日 高校等

14655

14677 10月6日 高校等

14651 10月6日

10月6日 高校等

14656 10月6日 高校等

14657 10月6日 高校等

14658 10月6日 高校等

14659 10月6日 高校等

14660 10月6日 高校等

14661 10月6日 高校等

14662 10月6日 高校等

14652 10月6日 高校等

14663 10月6日 高校等

14664 10月6日 高校等

14666 10月6日 高校等

14667 10月6日 高校等

14669 10月6日 高校等

14671 10月6日 高校等

14672 10月6日 高校等

14673 10月6日 高校等

14674 10月6日 高校等

14675 10月6日 高校等

14676 10月6日 高校等

14665 10月6日 高校等

14668 10月6日 高校等

14670 10月6日 高校等

14678 10月6日 高校等

585



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 あまり環境を壊さないでほしい。
問3 南部に住んでいるからよく分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高校生になって遠いところへ遊びに行くことが増えた。自分たちでいろんな所へ行くためにもモノレールを多く利用したい。
問3 **
問4 **
問5 親の車や高いお金を使わないで、北部とか、遠くまで行きたい。
問3 **
問4 なるべく利用したり、活発していきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 なるべく利用したい。
問5 那覇からライカム行けるのうれしい。
問3 特に何も思わなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 なるべく利用したい。
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案良きー。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満市までモノレールをのばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 年月もお金もかかって大変じゃないかと思った。
問4 **
問5 観光客にとってはプラスになると思うから、いいと思う。
問3 糸満市までこないのはなぜか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

14682 10月6日 高校等

14679 10月6日 高校等

14680 10月6日 高校等

14681 10月6日 高校等

14683 10月6日 高校等

14684 10月6日 高校等

14685 10月6日 高校等

14686 10月6日 高校等

14687 10月6日 高校等

14688 10月6日 高校等

14689 10月6日 高校等

14690 10月6日 高校等

14691 10月6日 高校等

14692 10月6日 高校等

14693 10月6日 高校等

14694 10月6日 高校等

14695 10月6日 高校等

14696 10月6日 高校等

14697 10月6日 高校等

14698 10月6日 高校等

14699 10月6日 高校等

14700 10月6日 高校等

14701 10月6日 高校等

14702 10月6日 高校等

14703 10月6日 高校等

14704 10月6日 高校等

14705 10月6日 高校等

14706 10月6日 高校等

586



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 時間がかかりすぎだと思う。
問4 **
問5 **
問3 北中城か北谷どっちにするのはなんで？
問4 **
問5 **
問3 森林や自然は大切にしてほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満市へのアクセスは？
問4 **
問5 **
問3 これまでよりのびたら便利だと思う。
問4 糸満までのばしてほしい。
問5 **
問3 モノレールはどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 なんで那覇スタートが疑問です。
問4 **
問5 **
問3 料金について。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
南部には那覇以外通っていないので、観光客向けのルートだと感じた。県民のことを考えるなら、南部にももう少し路線を増やしてほ
しいです。

問3 時間とお金がこんなにもかかるんだな～。便利な世の中になるんだな～。
問4 **
問5 大人料金は高校生からでいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は本土と違って、若者も多いので「北谷」などの北部まで行けるのがほしい。
問4 遠くまで行けても、運賃が高かったら、あんまり乗る人が少ないと思うので、そこらへんを考えてほしいです。
問5 **
問3 鉄道って赤字になりませんか？
問4 **
問5 **
問3 便利なって、観光客がもっと遠いところにも短時間で行きやすくなる。
問4 鉄道が導入すると、車やバスでの移動が減って環境にやさしいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 栄えている市町村とつないだらいいのになと思った。
問4 **
問5 沖縄に鉄軌道ができたらいいな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいと思う。
問4 **
問5 西崎まで行って。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 良い。
問5 ●好！
問3 助かります。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 予算があるのか疑問。
問5 本当に導入されたら、交通渋滞解消につながる。
問3 Ｓｏ　ｇｏｏｄだと思います。
問4 韓国行きの電車欲しけり。
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾どうするの？
問4 他に解決する必要なことがいい。
問5 **
問3 中部はたくさんルートがあるけど、北部と南部にルートがあまりないのはなぜ？
問4 基地問題とか貧困のことなど、解決すべきことから取り組んだ方がいい。
問5 **

14716 10月6日 高校等

14717 10月6日 高校等

14725 10月6日 高校等

14726 10月6日 高校等

14727 10月6日 高校等

14728 10月6日 高校等

14729 10月6日 高校等

14730 10月6日 高校等

14731 10月6日 高校等

14732 10月6日 高校等

14733 10月6日 高校等

14734 10月6日 高校等

14707 10月6日 高校等

14708 10月6日 高校等

14709 10月6日 高校等

14710 10月6日 高校等

14711 10月6日 高校等

14712 10月6日 高校等

14713 10月6日 高校等

14714 10月6日 高校等

14715 10月6日 高校等

14718 10月6日 高校等

14719 10月6日 高校等

14720 10月6日 高校等

14721 10月6日 高校等

14722 10月6日 高校等

14723 10月6日 高校等

14724 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 まちづくり→都市部にだけ集まってしまうのでは？
問4 安全面に気をつけてほしい。
問5 **
問3 よいと思う。
問4 募金。
問5 八重瀬町、糸満の方には導入案はないのですか？
問3 **
問4 **

問5
あったら便利だと思うけど、あそこまでお金使うなら他のに使った方がいいと思う。もっと沖縄の経済？世の中を良くする事に使った
方が良いと思う。他にもたくさん問題あるから、そっから解決していくべき。

問3 観光客向けの取組って感じがする。
問4 距離を伸ばした方がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道ではなくモノレールで行ける範囲をひろげるのはどうかと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 東京の路線とか見にくいから、もう少し見やすいのにしてほしい。
問5 **
問3 あまり分からない。
問4 **
問5 沖縄はそんなに金もち？かなと思った。
問3 **
問4 **
問5 沖縄は今、もっと取り組むべき課題があると思う。
問3 今でもそんな不便に感じていないので、造る必要ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 乗車する賃金いくらなのか。安くしてほしい。
問4 八重瀬町から今帰仁村までつないでほしい。
問5 沖縄全市町村に駅をおいてほしい。
問3 6000億円もかかるなら、辞めた方がいい。他の事にまわすべきだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 よいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 是非乗ってみたい。
問5 豊見城を通って。
問3 **
問4 **

問5

南城市に通してください。なぜなら、南城市にとおすことで多くのメリットが得られるからだ。まず、南城市には世界遺産でもあるセー
ファーウタキがあります。さらに琉球王朝時代の王様の尚巴志の生まれ故郷でもあり、沖縄歴史ファンはもうたまらないでしょう。さら
に、ゴルフ場もあり、ダイキンオーキッドも開催されています。ちゃんとした球場でゴルフをしたいが交通の不便で打ちっぱなしで妥協
してる人も少なくないと思います。また、奥武島もあり、そこにはあの有名な「おじゃまっぷ」も来ており、おいしい天ぷら、刺身、きれ
いな海など多くの魅力があり観光客を魅了しています。これらの理由から、南城市に通すことは沖縄の経済発展に継がります。ぜひ
考えてみてください。

問3 南風原には通らないんですか？
問4 **
問5 南風原にも通して下さい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールはどうするの？

高校等

14736 10月6日 高校等

14737 10月6日 高校等

14738

14758 10月6日 高校等

14735 10月6日

10月6日 高校等

14739 10月6日 高校等

14740 10月6日 高校等

14741 10月6日 高校等

14742 10月6日 高校等

14743 10月6日 高校等

14744 10月6日 高校等

14745 10月6日 高校等

14746 10月6日 高校等

14747 10月6日 高校等

14748 10月6日 高校等

14749 10月6日 高校等

14750 10月6日 高校等

14751 10月6日 高校等

14752 10月6日 高校等

14753 10月6日 高校等

14754 10月6日 高校等

14755 10月6日 高校等

14756 10月6日 高校等

14757 10月6日 高校等

14759 10月6日 高校等

14760 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いつできるのか。
問4 沖縄県民が、自動車を使わないで鉄道を移動手段として使って、歩くことが多くなれば良いなと思います。
問5 **
問3 一部の場所はモノレールがあるのに、鉄道を導入するのか？
問4 **
問5 **
問3 運賃はいくらなのか。
問4 八重瀬町にも鉄道をのばしてほしい。南部の交通の便をよくしてほしい。
問5 **
問3 不発弾などが心配です。
問4 **
問5 私は鉄道よりもモノレールの駅を糸満までつくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ＯＫ。
問4 **
問5 ＯＫ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 わからなかったです。我看不謹。不能提供意思。抱●。
問3 読みたくなるような感じにしてほしい。
問4 不発弾の度に工事がストップするとかやって、時間かかるなら作らなくてもいいのでは？
問5 我不知道。
問3 **
問4 **
問5 どれも良い案だと思います。頑張ってください。応援しています。
問3 便利になるからいいと思う。
問4 お金かかりすぎてちょっと嫌。
問5 **
問3 交通機関が増えて良いと思う。
問4 **
問5 南城市も通してほしい。
問3 お金の面は？
問4 **
問5 **
問3 北谷には行きたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うれしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで与那原は通らないんですか。
問4 **
問5 南城市経由は難しいですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ＯＫ。
問4 ＯＫ。
問5 東村まで通らないんですか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音。
問4 ＩＣカード導入。ＪＲが運営してくれると、県外の人がＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯを使えてうれしいです。ＯＫＩＣＡは正直いりません。

問5
那覇～名護での間ということを計画しているそうですが、本当に利用したいのは高齢の方で地方の方々ではないでしょうか。もう少し
南北にのばせませんか。観光客も南北間利用できるとうれしいと思うのですが。

問3 **
問4 なるべく国民からお金をとらないでほしい。
問5 **
問3 けっこうルートがいっぱいあるんだと感じた。
問4 **
問5 南城市にも導入してください。
問3 南城市も通してください。
問4 **
問5 **
問3 南部も多くルートを作ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 学校の近くに駅をつくってほしい。

14764 10月6日 高校等

14770 10月6日 高校等

14783 10月6日 高校等

14761 10月6日 高校等

14762 10月6日 高校等

14763 10月6日 高校等

14765 10月6日 高校等

14766 10月6日 高校等

14767 10月6日 高校等

14768 10月6日 高校等

14769 10月6日 高校等

14771 10月6日 高校等

14772 10月6日 高校等

14773 10月6日 高校等

14774 10月6日 高校等

14775 10月6日 高校等

14776 10月6日 高校等

14777 10月6日 高校等

14778 10月6日 高校等

14779 10月6日 高校等

14780 10月6日 高校等

14781 10月6日 高校等

14782 10月6日 高校等

14784 10月6日 高校等

14785 10月6日 高校等

14786 10月6日 高校等

14787 10月6日 高校等

14788 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 南城市民には関係のないことです。
問4 確かに鉄道を通すことは、沖縄がより住みやすくなると思う。でも沖縄は歩かない県、歩かすためにも甘やかすな！

問5
頑張れ鉄道！クーラーがきかないので、きかせてほしい。南部の南城市にも鉄道通してほしい。北部だけでは不平等。那覇に行き
たい南城市民の気持ちにこたえてほしい。

問3 **
問4 **
問5 通学で電車って超かっこよくね？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にものばしてほしいという声がありました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 建設に時間がかかっているのが気になった。15年は長すぎて想像できない。
問4 米軍基地との協議とかどのようなことをするのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部の学校なので、学生としては南部までモノレールが来ないのは残念だが、那覇～名護まで移動がスムーズにできるのは便利！
問4 **
問5 **
問3 「留意が必要」など、難しい言葉が多いので、もう少し分かりやすくしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 郊外の交通の便をもう少良くしてほしい。例えば、バスを便を増やす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 料金知りたい。
問3 上下一体方式と上下分離式の違いが良く分からない。
問4 鉄軌道のコースが広がったら、自動車を使わずに遠出したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地との兼ね合いが気になる。やんばるは自然が多いので、そこを考慮することはできないのか？
問4 **
問5 **
問3 黒字化したときのお金の使い道。より具体的な導入により、考えられる環境への影響の説明。
問4 ルートが確保できることを調査してからの導入。
問5 **
問3 なぜ、糸満にもつなげないのですか？
問4 車の免許をとる。
問5 **
問3 **
問4 出来る限り乗れるように努力する。
問5 儲かれば良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 南部におろしてきて下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇より南の地域にも通ってほしいという声が沢山出てきそう。
問4 **
問5 北中城周辺を通ることになったら、ライカム付近の渋滞が緩和されるから、そこに作ってほしい。
問3 比較的に、争いが少ないようにしたい。県民が納得できるものをつくってほしい。
問4 **
問5 南部に作っても不利益になるのはわかったが、せめてバスで駅まで行く線路をつくってほしい。
問3 鉄道の案それぞれで効果があることはわかったけど、どうやってそれを1つにしぼっていくのか？
問4 **
問5 **

14790 10月6日 高校等

14791 10月6日 高校等

14792 10月6日 高校等

14793 10月6日 高校等

14794 10月6日 高校等

14789 10月6日 高校等

14795 10月6日 高校等

14796 10月6日 高校等

14797 10月6日 高校等

14798 10月6日 高校等

14799 10月6日 高校等

14800 10月6日 高校等

14801 10月6日 高校等

14802 10月6日 高校等

14803 10月6日 高校等

14804 10月6日 高校等

14805 10月6日 高校等

14806 10月6日 高校等

14807 10月6日 高校等

14810 10月6日 高校等

14811 10月6日 高校等

14812 10月6日 高校等

14813 10月6日 高校等

14814 10月6日 高校等

14815 10月6日 高校等

14816 10月6日 高校等

14817 10月6日 高校等

14808 10月6日 高校等

14809 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 できるだけ早くできてほしい。
問4 **
問5 **
問3 15年はかかりすぎである！
問4 **
問5 南部に通らないのはどうかと思いました。
問3 **
問4 **
問5 南部も通って！
問3 南に通らない事が少し残念だと思った。沖縄は観光が主だから、モノレールが通ると結果プラスになると思う。
問4 **
問5 **
問3 どのように環境を破壊せずに鉄道を作るのか。
問4 **
問5 **
問3 北谷を通っているのはとても良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 プラスかマイナスかで言えば、どうなのだろうか！
問4 **
問5 できれば、Ｂ案がいいです。
問3 採算性分析についてよく分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 下にものばしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスがどうなるか。
問4 **
問5 **
問3 かかるお金が高いと感じた。
問4 公共サービスをたくさん使う。
問5 乗り心地をＵＰ。
問3 かかるお金が高いと感じた。
問4 公共サービスをたくさん使う。
問5 モノレールも南部にのばしてほしい。
問3 事業費が高いと思った。
問4 まず、バス賃を安くしてほしい。
問5 **
問3 事業費の細かいお金の分け方が知りたい。
問4 公共鉄軌道は使うようにしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 建設期間が長すぎでは。できるだけ早く利用したい。
問4 モノレールも必要だが、バスももっと充実させてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 いろんな経路をつくってほしい。

14842 10月6日 高校等

14818 10月6日 高校等

14819 10月6日 高校等

14820 10月6日 高校等

14822 10月6日 高校等

14823 10月6日 高校等

14824 10月6日 高校等

14825 10月6日 高校等

14826 10月6日 高校等

14827 10月6日 高校等

14828 10月6日 高校等

14829 10月6日 高校等

14830 10月6日 高校等

14821 10月6日 高校等

14831 10月6日 高校等

14832 10月6日 高校等

14833 10月6日 高校等

14834 10月6日 高校等

14835 10月6日 高校等

14836 10月6日 高校等

14837 10月6日 高校等

14838 10月6日 高校等

14839 10月6日 高校等

14840 10月6日 高校等

14841 10月6日 高校等

14843 10月6日 高校等

14844 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 北谷を通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 パイナップルパークは行くか。
問4 パイナップルパークを通ってほしい。
問5 パイナップルパークよろしく。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満も通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 沖縄のどこでも通路おいてほしい（特に糸満）。
問4 糸満にも通してほしい。
問5 **
問3 沖縄のどこにでも行けるようにしてほしい。
問4 糸満にも通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用する気はないから、特にどうとも思わない。
問4 特に何かしたいとも思わない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案とてもいい。
問4 Ｃ案、Ｄ案は事業費がとびぬけて高い。
問5 鉄道できたら便利だと思うので、是非作ってください。
問3 建設した後の維持費と利益はかみあっているのか。
問4 沖縄ももっときれいにする。
問5 **
問3 自分の地域は関係ないかと思った。お金が大変。今のままで良いと思った。
問4 まずは貧困から。
問5 **
問3 自然環境への影響。
問4 **
問5 南部地区を含めたプランがあってもいいと思う。
問3 南部にももっと通ってほしい。
問4 乗りたいです。
問5 糸満や八重瀬にも通してほしい。

問3
今のままで交通に不便な点はないので、鉄軌道を導入する必要はないと思う。観光業の発展のためだとしても、観光客にはありの
ままの沖縄の良さを感じてもらう方がいいと思う。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
学生や車のもっていない人は現在の交通手段では不便さを感じることがあるが、沖縄では車社会と言われているので、大人になっ
て車をもったときに鉄道を使うのか分からない。観光の目的ではとてもいいと思う。

問3 沖縄の観光地に鉄軌道作ってるから、そうでない所にも作ったらおじぃ、おばぁも使いやすくなりそう。
問4 鉄道作るには、もっと環境整えないといけないから、沖縄全体をよくしないといけない。
問5 鉄道作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールをつなげた方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 鉄軌道の本数をたくさんにしてほしい。
問5 沖縄のバスと違い、時間厳守で走ってほしい。

14866 10月6日 高校等

14845 10月6日 高校等

14846 10月6日 高校等

14847 10月6日 高校等

14848 10月6日 高校等

14849 10月6日 高校等

14850 10月6日 高校等

14851 10月6日 高校等

14852 10月6日 高校等

14853 10月6日 高校等

14854 10月6日 高校等

14855 10月6日 高校等

14856 10月6日 高校等

14857 10月6日 高校等

14858 10月6日 高校等

14859 10月6日 高校等

14860 10月6日 高校等

14861 10月6日 高校等

14862 10月6日 高校等

14863 10月6日 高校等

14864 10月6日 高校等

14865 10月6日 高校等

14867 10月6日 高校等

14868 10月6日 高校等

14869 10月6日 高校等

14870 10月6日 高校等

14871 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 すばらしいと思う。
問4 北部にあまりいかないので、とくにないです。
問5 **
問3 赤字でも作ってほしい。
問4 安い値段にしてほしい。
問5 **
問3 赤字が出ても作ってほしい。
問4 モノレールより安価に。
問5 南部への道を長く。
問3 南城市にもつなげてほしかった。
問4 路線をもっと広げる。
問5 南城、南風原にもつなげて2番の経路がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇などに新しく鉄道を作るのではなくて、モノレールを延長するのはダメなのか？
問4 **
問5 **
問3 糸満までルートをのばしてほしい。
問4 **
問5 **

問3
正直いらないと思いました。こんな大金がどこにあるのか知りたいです。名護～那覇しか栄えず、さらに都市と地方の差がうまれてく
る。南部から北部へ電車通す。

問4 貧困問題をどうにかしてからにしてほしい。
問5 鉄道だけを使っていても意味がない。その地に人々が行きたくなるような目的地をつくり、とにかく人を動かし人を回すことが必要。
問3 南風原町を通してほしい。
問4 そんなお金はどっからくるのですか。
問5 南部の下まで通してほしい。
問3 那覇から南部が通らないのがダメ。道がせまくなる。
問4 観光業と連携して考える。バリアフリーを取り入れる。
問5 **
問3 費用の面が少し心配でした。
問4 **
問5 **
問3 利用する人が少なさそう。
問4 向陽高校の近くまで通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 一つの案に意見をまとめ、着工するならはやくしてほしい。
問4 学生や高齢者に対するサービスを導入してほしい。
問5 **
問3 費用はどうなのか。
問4 地域住民に対する取組はどうか？騒音とか。
問5 **
問3 八重瀬町まで通してほしい。モノレールとあまり変わらない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南城市に住んでいるので、南風原とか与那原からだと便利だなと思いました。
問4 沖縄県民が使いやすいようにしてほしいです。観光客用っぽいなぁと思いました。
問5 **
問3 鉄軌道が始まるのはいつ頃なのか。
問4 糸満の方にまでのばしてもらいたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ南部は那覇からなのですか。
問4 **
問5 **

問3
どの案もあまり変わらないように感じました。なぜ那覇から名護までは高速道路を利用したりもできるのに、環境問題があったり、10
年以上もかけてお金もたくさんかかるのに鉄軌道を導入するのですか。

問4 那覇から南部地域へのバスを増やしてほしいです。

問5
南部の交通量が多いとあるのに、南部（糸満や与那原など）まで通らないのはなぜですか。鉄道よりも先にやることがたくさんあると
思うので、そこに力を入れてほしいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 道路が狭くならないか。
問4 **
問5 もっと線路を広げられないのか。
問3 **
問4 サービスを学生・子供・お年寄りをつけてほしい。
問5 早くできてほしい。
問3 実現してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

高校等

14895 10月6日 高校等

14896 10月6日 高校等

14897

14872 10月6日 高校等

14873 10月6日 高校等

14874 10月6日 高校等

14875 10月6日 高校等

14876 10月6日 高校等

14877 10月6日 高校等

14878 10月6日 高校等

14880 10月6日 高校等

14882 10月6日 高校等

14883 10月6日 高校等

14884 10月6日 高校等

14885 10月6日 高校等

14886 10月6日 高校等

14887 10月6日 高校等

14888 10月6日 高校等

14889 10月6日 高校等

10月6日 高校等

14898 10月6日 高校等

14879 10月6日 高校等

14881 10月6日 高校等

14893 10月6日 高校等

14890 10月6日 高校等

14891 10月6日 高校等

14892 10月6日 高校等

14894 10月6日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南風原町は通らんとですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 事故などが起きないよう、安全に配慮して工事に取り組んでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 南城市にもレールをつくってほしい。
問3 なぜ糸満まで通さないのか？
問4 **
問5 糸満まで通してほしい。
問3 **
問4 糸満市や豊見城も通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 豊見城～糸満。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満とか南部にも増やしてほしいな。
問3 もっと色々なところを通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷、嘉手納は経由しなくてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 糸満にもつなげてほしい。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **

10月6日 高校等

14899 10月6日 高校等

14900

14912 10月6日 高校等

14913 10月6日 高校等

14914 10月6日 高校等

14915 10月6日 高校等

14916 10月6日 高校等

14917 10月6日 高校等

14918 10月6日 高校等

14919 10月6日 高校等

14920 10月6日 高校等

14921 10月6日 高校等

14922 10月6日 高校等

14923 10月6日 高校等

14924 10月6日 高校等

14925 10月6日 高校等

14926 10月6日 高校等

14901 10月6日 高校等

14902 10月6日 高校等

14903 10月6日 高校等

14904 10月6日 高校等

14905 10月6日 高校等

14906 10月6日 高校等

14907 10月6日 高校等

14908 10月6日 高校等

14909 10月6日 高校等

14910 10月6日 高校等

14911 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
自然環境の破壊について心配しています。これ以上人間の生活が豊かになるからといって、自然破壊するおそれのある事をするの
はどうかと思います。

問4 **
問5 自然環境を少しでも崩してしまうおそれ、また動植物に少しでも危害が及ぶようならやめてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ那覇から。
問4 **
問5 **
問3 どうして那覇からなのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安全を強化してほしいです。
問5 **
問3 **
問4 市町民のだれでもが利用しやすいようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道が最後までできるお金があるのかなと思った。
問4 作る時に、近隣住民に迷惑かからないようにしてほしい。
問5 作るの楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車ほしい沖縄にも。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にまでのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。

14927 10月6日 高校等

14928 10月6日 高校等

14929 10月6日 高校等

14930 10月6日 高校等

14931 10月6日 高校等

14932 10月6日 高校等

14933 10月6日 高校等

14934 10月6日 高校等

14935 10月6日 高校等

14936 10月6日 高校等

14937 10月6日 高校等

14938 10月6日 高校等

14939 10月6日 高校等

14940 10月6日 高校等

14941 10月6日 高校等

14942 10月6日 高校等

14943 10月6日 高校等

14944 10月6日 高校等

14945 10月6日 高校等

14946 10月6日 高校等

14947 10月6日 高校等

14948 10月6日 高校等

14949 10月6日 高校等

14950 10月6日 高校等

14951 10月6日 高校等

14952 10月6日 高校等

14953 10月6日 高校等

14954 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 なんでもいい。
問4 なんでもいい。
問5 **
問3 実現するのに何年かかるのか。
問4 **
問5 **
問3 それぞれのルートになったあと、その地域にどのような影響があるのかもっとくわしく知りたいと思った。
問4 **
問5 沖縄がもっとよくなるなら、なんでもいいです。
問3 地下トンネルは可能なのか？不発弾はどうなるのか？

問4
那覇空港の鉄道とはちがうターミナルを新しく作ってほしい。第2滑走路が出来るが、出来たところで旅客数を増やす事が出来ないと
思う。第1と第2の間にターミナルを作る●できる！

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の渋滞問題解決や、発展のためにぜひ鉄道をお願いします。
問3 Ｃ案がベスト。まず1本つくって後々地方にのばしていく方向がいいのでは。
問4 鉄道までのアクセスを考えておく必要がある。
問5 県民の暮らしを第1に考えるなら、那覇以南も鉄道をしくべきだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満、豊見城から通してほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 必要性が分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで南部には鉄道が通らないの？
問4 魅力的な町や駅作りで学生が企画してみてもおもしろいと思う。
問5 もっと沖縄の交通が便利になってお年寄りや観光客が使いやすくなってくれたら嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原にも通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 Ｓｕｉｃａを使えるようにしてほしい。
問3 **
問4 佐敷も入れてほしい。
問5 南部（佐敷）までのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 Ａ案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいいです。

14955 10月6日 高校等

14956 10月6日 高校等

14957 10月6日 高校等

14958 10月6日 高校等

14959 10月6日 高校等

14960 10月6日 高校等

14962 10月6日 高校等

14963 10月6日 高校等

14964 10月6日 高校等

14965 10月6日 高校等

14966 10月6日 高校等

14967 10月6日 高校等

14961 10月6日 高校等

14968 10月6日 高校等

14969 10月6日 高校等

14970 10月6日 高校等

14971 10月6日 高校等

14972 10月6日 高校等

14973 10月6日 高校等

14974 10月6日 高校等

14975 10月6日 高校等

14976 10月6日 高校等

14977 10月6日 高校等

14978 10月6日 高校等

14979 10月6日 高校等

14980 10月6日 高校等

14981 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
鉄道とか考えていないが、早くＰＡＳＭＯとＳｕｉｃａをバスや、もろもろに導入してください。また、あまり利用されていないバスの線をな
くし、もっと有効活用しよう！観光客に沖縄のバスを利用してもらうにはＰＡＳＭＯ，Ｓｕｉｃａが必要。早急な対応を！

問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 那覇まで通すならもう少し頑張って南風原町の与那覇まで通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なぜ名護が最終地点なのか？
問4 **
問5 南部にも継いでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町にも導入してください。
問3 **
問4 **
問5 バスやモノレールの本数を増やすなどしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 南の方もつなげてほしい。なんで那覇市からなの？
問3 早く通ってください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の土壌的に作って大丈夫なのか。
問4 いっそう地域清掃に力を入れる。
問5 糸満市からもやってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 与那原町も通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県全土に通す。
問3 もっと距離のばせないか気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 八重瀬町まで通してほしい。
問4 沖縄を汚さないで。
問5 地下鉄の前に、バスの値段を安くして、時間通りに来るようにしてほしい。
問3 **
問4 スロープを増やすこと。沖縄は長寿でお年寄りが多いから大変。安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めに完成させてほしい。
問3 経由する場所がもう少し広ければ良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 お金や自然環境、又は基地のことなどもう少し具体的に示してほしい。
問5 **
問3 自分が知らない間に、沖縄の交通事情が少しずつ変遷しているなと思った。特に、6頁に書かれていたことが印象に残った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

14982 10月6日 高校等

14983 10月6日 高校等

14984 10月6日 高校等

14985 10月6日 高校等

14986 10月6日 高校等

14987 10月6日 高校等

14988 10月6日 高校等

14989 10月6日 高校等

14990 10月6日 高校等

14991 10月6日 高校等

14992 10月6日 高校等

14993 10月6日 高校等

14994 10月6日 高校等

14995 10月6日 高校等

14996 10月6日 高校等

14997 10月6日 高校等

14998 10月6日 高校等

14999 10月6日 高校等

15000 10月6日 高校等

15001 10月6日 高校等

15002 10月6日 高校等

15003 10月6日 高校等

15004 10月6日 高校等

15005 10月6日 高校等

15006 10月6日 高校等

15007 10月6日 高校等

15008 10月6日 高校等

15009 10月6日 高校等

15010 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字経営にならないか運賃が気になる。
問4 モノレールみたいに1駅の区間が短いのにもかかわらず、運賃が高い事態にならないでほしい。適正価格。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道敷設による経済効果の不透明性。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 基地の近くを通ることで、県外の方々に現状を知ってもらうとよいと思う。アメリカ人の利用も拡大して利益も増えると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市を通してくれ！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

15011 10月6日 高校等

15012 10月6日 高校等

15014 10月6日 高校等

15015 10月6日 高校等

15016 10月6日 高校等

15017 10月6日 高校等

15018 10月6日 高校等

15019 10月6日 高校等

15020 10月6日 高校等

15021 10月6日 高校等

15022 10月6日 高校等

15023 10月6日 高校等

15013 10月6日 高校等

15024 10月6日 高校等

15025 10月6日 高校等

15026 10月6日 高校等

15027 10月6日 高校等

15028 10月6日 高校等

15029 10月6日 高校等

15030 10月6日 高校等

15031 10月6日 高校等

15032 10月6日 高校等

15033 10月6日 高校等

15034 10月6日 高校等

15035 10月6日 高校等

15036 10月6日 高校等

15037 10月6日 高校等

598



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
なんで、南部までのばさないんですか？正直、南部そして北部までのばさないと意味ないんじゃないですか？あと、なんで南部まで
のばさないのにアンケートしないといけないんですか？

問3 **
問4 **
問5 南部にもたくさんのばして。
問3 **
問4 **
問5 なるべく安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 運賃が高くならないか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 価格設定が大事だと思う。
問3 **
問4 **
問5 建設費は県が負担するかどうか。南部（糸満市）までの延長について検討してほしい。
問3 鉄道ができたら、便利になるなぁと思った。
問4 南部まで通るようにお願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部方面まで延長してほしいです。ＯＫＩＣＡとかも使えたりしたらいいなと思います。
問3 **
問4 **
問5 バス時間守らないから、ちゃんと時間守る乗り物を作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくるなら、南部までのばしてほしい。ライカムまでのばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道にのるために那覇に行くなら、車を作ったほうがいい気がします。
問4 **
問5 南部にのばしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部は、バスが来なかったり、乗り換えが絶対必要な場所とかあるから、交通が便利になったら良いなと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇より南や北部の人たちにとって何の意味もないと思います。那覇・中部の人にとっては便利になりますね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部まできてください。

15042 10月6日 高校等

15050 10月6日 高校等

15052 10月6日 高校等

15055 10月6日 高校等

15047 10月6日 高校等

15048 10月6日 高校等

15049 10月6日 高校等

15051 10月6日 高校等

15053 10月6日 高校等

15054 10月6日 高校等

15038 10月6日 高校等

15039 10月6日 高校等

15040 10月6日 高校等

15041 10月6日 高校等

15043 10月6日 高校等

15044 10月6日 高校等

15045 10月6日 高校等

15046 10月6日 高校等

15056 10月6日 高校等

15057 10月6日 高校等

15058 10月6日 高校等

15059 10月6日 高校等

15060 10月6日 高校等

15061 10月6日 高校等

15062 10月6日 高校等

15063 10月6日 高校等

15064 10月6日 高校等

15065 10月6日 高校等

15066 10月6日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **

問3
東海岸は西海岸に比べ観光の盛り上がりが少ないのですが、東海岸を通る金武や宜野座に鉄道ができたら、これから沖縄の観光
がもっと発展すると思います。　西海岸はリゾート地で賑わいバスの便通もすでによいと感じます。沖縄本島をあげて観光地化する
には東海岸に力を入れてるといいなと思います。

問4
各駅の周りには少しでも沖縄っぽい雰囲気を醸し出す工夫があればよいと思う。例えば首里城近辺の家のように赤瓦、シーサーを
お店、または各家に補助金などを通して設置させるなど駅に降りた時「沖縄」感を出すと素敵だと思います。

問5
西海岸のみならず東海岸を通る鉄道にして、沖縄全土で観光地化を図るといいと思います。それに伴い東海岸線の今では寂しい商
店街も、また活気が出てくるのではと思います。沖縄県民として一度栄えたところがお店を閉めていき、人の流れが無くなるのは今
後の発展に期待できないのでぜひ西、東と活気づけて欲しい。

問3

ここ10年で、全国で17路線が廃線になっているとのことなので、利用人数が多いと予想される路線にした方がいいかと思います。 個
人的には、C派生案で決定してくれると助かります。工事期間は長くなりますが、黒字転換率も良さそうですし。人口の多い場所を鉄
道が通って、便利になってくれることを願います。観光客目線だと、A案がいいかもしれませんが、中部の人の生活スタイルを鉄道が
変えてほしいです。

問4

自宅から駅の駐車場に車を停めて鉄道を利用できれば便利ですが、駐車料金が高額であったりすると　利用しにくいと思うので、安
く利用できる仕組みを作ってくれたら助かります。　あと、通勤で利用する方もいるかと思うので、月で契約する人以外もきちんと利用
できるようにして欲しいです。 
今は、バスの時間がうそつきなので利用しにくい所があるかと思うので、市内で循環バス（中心部だけではなく、市内全体を走るも
の）を運行するなどして、駅に行きやすいようにして欲しいと思います。

問5 是非、C派生案でお願いします。
問3 **
問4 **
問5 各地域の意見に惑わされず県民全体のことを考えたルート選定をお願いします。

問3

「那覇━名護１時間」ありき、この目標のためには「専用軌道」ありき、での比較評価でまったく納得できません。 LRTを併用軌道と、
どうしても併用軌道では対応できない区間に限ってだけの専用軌道とを適宜、織り交ぜて建設するのが、 整備費用、整備時間の短
さ、乗降のスムーズさ、他の交通手段との円滑な乗り換え、将来、本島内のLRT網整備などの発展性 ～等々から鑑みても、最も合
理的な解、だと考えます。  沖縄の鉄道計画は、単位距離当たりの建設費が新幹線並みかそれ以上との指摘があるとも聞きました。
もし、それが本当なら、この計画は世間の笑いものになってしまうのではないでしょうか。笑いもので済むなら、まだましかもしれませ
ん。 わずか70㌔ばかりの、それも廃れゆく旧来型の鉄道に巨費を投入させて恥じない税金山分け計画、との批判、指弾に耐えられ
るものなのでしょうか。  LRTは新たな都市交通の要、切り札として世界的に期待され、現実に各国で整備が進んでいるそうです。
NHKのBSテレビでは、連続番組すらやっています。戦後70余年、ようやく沖縄に鉄道の復活が訪れようしています。クルマ社会にあ
えぐ沖縄から脱却するためにも、「那覇・名護１時間」、「骨格軸・支線」の目標設定、固定観念を離れ、より大きな視点から「LRT網」
こそを鉄軌道整備の目標とすべきだと考えます。

問4 **

問5

たとえ、那覇・名護を１時間でいわゆる本格的な専用軌道電車で結んだとしても、乗客は乗り換えや電車に乗るまでのアクセスに大
きな時間を取られてしまいます。 例えば、自身が那覇空港に降り立った観光客の身になって、沖縄の交通、鉄道について想像して
みてはどうでしょうか？ 重い荷物を抱えて、エスカレーターやエレベーターに行列してモノレールに乗車、市内まで来てまた高架の
駅ホームから狭い階段やエスカレーター、エレベーターで降りて、ようやく地面の歩道です。荷物を押して横断歩道、階段、地下通路
～を歩きに歩いて、ようやく新鉄道の那覇駅の切符売り場！それから改札、階段、エスカレーター～のまた繰り返しです。 事実、ご
存じのようにモノレールの空中駅では小さなエレベーターがたった１つあるだけです。空港駅など乗降客の多い駅では行列ができて
います、階段やエレベーターでは荷物は凶器となる危険性があります これが、LRTだったら、と想像してみてください。空港１階の大
地からスムーズで、快適な旅を沖縄の誇るLRT網が保証してくれるのです。たとえ乗車時間は少し長くなったとしても、トータルの時
間に大きな差は無いはずです！

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5

観光客等向けではなく、居住者向けに重きを置いていただきたいです。 ただし、現在において人口密度が高い地域を単純に結ぶの
ではなく、長期的な視点（将来の県人口増など）でバランスのとれた県土の発展（通勤短縮により居住地の選択肢が広がるなど）を
考慮したルート選定をお願いします。 また、すでに公共交通インフラの恩恵を受けている地域（バス路線が充実）に通すことで、既存
の公共交通と競合するようなルートは避けてほしいです。 朝夕の交通渋滞は、通勤というよりも学生の送迎の問題（通学専用マイク
ロバスの運行、集団登下校など）として解決すべきと思いますし、通勤にしても出勤時間をずらすことで解決できるものと思います。

問3 採算性分析の結果、鉄軌道システムの持続可能性の観点から、現実的にとりえるルート案はＣ案及びＣ派生案に絞られると思う。

問4
今後、ルートの詳細を検討するにあたり那覇空港への乗り入れ、基地跡地開発等の大型開発プロジェクトとの連携、市街地部の駅
設置箇所周辺整備の可能性等をよく検討すべき。 また、市街地部はほとんど地下構造になるのはやむを得ないとして、郊外部は、
観光リゾート需要の観点から、鉄道から見える景観も考慮したルート選定が重要だと思う。

問5 超長期の事業になるので、自動運転等の新しい技術・システムの動向にも留意しながら検討を進める必要があると思います。

問3

最も路線距離が短く事業費も安いA案が採算的に有利でないことにはちょっと驚いた。利用者数があまり多くないということか。 この
ような巨大プロジェクトは、やはり採算性の見通しが最も重要だと思う。採算性がいいということは利用者数が多く見込まれるというこ
とであり、県民の受益者も多いといことである。将来の路線維持・事業継続や子孫への負担がないようにすることを考えると、採算性
の見通しを最も重視してルートを決定すべきと考える。以上の観点から、C派生案がよいと思う。

問4
沖縄への鉄軌道の導入は、那覇から石川ぐらいまでならなんとか採算がとれるかもしれないが、名護まではちょっと無理ではないか
と漠然と思っていたが、資料によると、上下分離方式では1年から30年では黒字転換するということなので、ぜひ推進していただきた
いと思う。

問5

ちょっと気になったのは、上下分離方式の路線等整備費用は、九州新幹線の場合、国と地方自治体が負担するとあるが、その負担
割合はどうなのか。全額国が持つのであれば問題ないが、今回の沖縄への鉄軌道の導入の場合、沖縄県（と関連市町村）の負担
はどのぐらいになり、県はその負担に耐えられるのか、県の財政見通しを数字で検証し、県民に示す必要があると思う。

問3
作る上で、必ず公害や騒音などでるけど 沖縄市から那覇まで１時間半、名護から高速バスで２時間以上、とにかくもっと早くできれ
ば車より早く着くものを、高速の上に引いてもいいぐらいなので 早く作って欲しい。

問4 あまりあちこち一本で作ろうとせず 複線をゆくゆく作ればいいと思う。早く着かなきゃ意味がない。環境は一番大事ですが。
問5 C案とA案で意見が分かれると思うが、２つできてもとは思う。

15068 10月10日 HP

15069 10月10日 HP

15067 10月6日 高校等

15070 10月10日 HP

15072 10月10日 HP

15071 10月10日 HP

15073 10月10日 HP

15074 10月10日 HP

15075 10月10日 HP

15076 10月10日 HP
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3

線路は単線という事で検討しているようだが、それで増加する一方の交通需要に本当に対応できるのだろうか。また、単線では自動
車に対抗するにあたってキモとなるスピードアップやダイヤの増便というものがやり辛くなるのではないか。「車社会への挑戦」が導
入の目的である以上、自動車に負けない利便性を鉄軌道側が提供できなければ鉄軌道は利用されない。後になって増加した需要
に対応すべく複線化の工事をするとなると、またその分手間やコストがかかる。だとすれば最初から複線で開業した方がいい。鉄軌
道を導入するのであれば最初から本気モードで開業させるべきだ。行政側や事業者側の本気ぶりが伝われば、利用者は必ずつい
て来る筈だ。
駅の設置については、地域としての拠点性や地域の将来の発展の可能性を考慮に入れて設置場所を検討する事が不可欠だと思
う。また、設置する駅の数についても慎重に検討しなければならない。あまり駅を増やすと自動車に対抗するにあたって重要なポイ
ントである速達性が損なわれるだけでなく、建設費の増加にもつながるからだ。なので、地域の将来の発展を考慮しつつ利便性のの

問4

鉄軌道についてもICカード乗車券(OKICA)を利用できるようにしてほしい。鉄軌道・バス・タクシー・モノレールとの間で運賃精算の際
の乗り継ぎ割引を導入してほしい。乗り継ぎ割引は手間やコストを考えるとOKICAの所持者のみを対象にした方がいい。むしろ
OKICAを普及させるためにはそのくらいの事をやった方がいい。
公共交通が利用されない理由として「乗り方が分からない」、「ルートやダイヤが分からない」、「本当に走っているのか分からない」、
「運良く便を捕まえる事ができたとしてもいつ目的地に着くか分からない」といった要因が大きいと思う。なので、利用促進にあたって
は、事業者側が「乗り方講座」のようなものを開催したり、運行に関する様々な情報を提供する事が不可欠だと思う。 
駅やバス停までアクセスするための快適な歩行環境を整備する事も必要だと思う。現在の沖縄の道路環境は自動車専用という印
象が強く、歩行者の方には目が向けられていない。道路というものは人間のためのものの筈なのに、自動車を如何に通すかという
事ばかり念頭に設計されているという本末転倒な事になっている。人間が快適に歩く事ができるように道路を整備する事も公共交通
の利用を促進するにあたって重要なポイントだと思う。

問5

鉄軌道を持続可能な交通機関とするためには、安定した利用者の確保が不可欠だと思うので、それを可能にするルートを選定して
ほしい。
鉄軌道を導入するにあたっては、既存のバス事業者にもそれまで自分たちが運行していた長距離路線から撤退する覚悟が求めら
れると思う。長距離路線のバスをよく観察してみると、ほとんどのバスが空気を運んでいる状態であり、しかもルートが全ての路線で
重複しているという、非効率な運行になっている。この辺りもバス事業者の経営を悪化させている要因になっていると思う。なので、
鉄軌道の導入を機に既存のバス事業者はそれまで自分たちが運行していた長距離路線から撤退して、余裕が出てきた分のリソー
ス(運転手やバス車両)を鉄軌道の駅までのアクセス路線に振り分けるという事を実現すれば、公共交通のネットワークを全体的に
強化する事ができるようになると思う。駅までアクセスするバスが欲しいという人は必ずいる筈だ。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールのルートが多くなるから便利です。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 影になる所と陽が当たる所、よく考えて鉄軌道を造って欲しいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地があるから無理。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

15080 10月10日 HP

15081 10月10日 HP

15082 10月10日 HP

15083 10月10日 HP

15084 10月10日 HP

15085 10月10日 HP

15086 10月10日 HP

15087 10月10日 HP

15088 10月10日 HP

15089

15078 10月10日 HP

15079 10月10日 HP

15077 10月10日 HP

10月10日 HP

15090 10月10日 HP

15091 10月10日 HP

15092 10月10日 HP

15093 10月10日 HP

15094 10月10日 HP

15095 10月10日 HP

15096 10月10日 HP

15097 10月10日 HP
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 整備なしの影響がとても高い。
問4 支援を中心にした取り組みを行った方がいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

15098 10月10日 HP

15099 10月10日 HP

15100 10月10日 HP

15101 10月10日 HP

15102 10月10日 HP

15103 10月10日 HP

15104 10月10日 HP

15105 10月10日 HP

15106 10月10日 HP

15107 10月10日 HP

15108 10月10日 HP

15109 10月10日 HP
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 車の排気ガスの問題も少しでも削減できると思うので、できるだけ市街地、都心をつなぐ方がいいと思います。
問4 **

問5
モノレールの首都のような駅には建物を建てて、モノレールだけで買い物ができるようにすれば、移動手段だけでなく、ショッピング
などにも使えるので利用者が増えると思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいい案だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんか、ついに沖縄にも鉄道がくるんだなって思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の自然を残しつつ県民が気軽に利用できる取り組みを行ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

15110 10月10日 HP

15126 10月10日 HP

15111 10月10日 HP

15112 10月10日 HP

15113 10月10日 HP

15114 10月10日 HP

15115 10月10日 HP

15116 10月10日 HP

15117 10月10日 HP

15118 10月10日 HP

15119 10月10日 HP

15120 10月10日 HP

15121 10月10日 HP

15122 10月10日 HP

15123 10月10日 HP

15124 10月10日 HP

15125 10月10日 HP

15127 10月10日 HP

15128 10月10日 HP

15129 10月10日 HP

15130 10月10日 HP

15131 10月10日 HP

15132 10月10日 HP

15133 10月10日 HP

15134 10月10日 HP

15135 10月10日 HP

15136 10月10日 HP

15137 10月10日 HP
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 計画しているのであれば、早期の開通を期待しています。

問3
工事期間が長期に及ぶため、完成時には自動運転技術なども確立されていることが十二分に考えられるが考慮されているのか。
基地返還が遅れた際、地下に建設する場合、返還前に建設することが可能なのか。

問4

フィーダ交通についても、想定される輸送密度にあわせ、適切な公共交通機関を選定してほしい。 
路線バスも鉄軌道を補完するように再編してほしい。
民間企業の意見も積極的に募集するべき。沖縄は成長地域であるため、民間企業の工夫次第では、黒字化がより容易になる可能
性があると思う。

問5

公共交通機関は、自動車購入が負担になっている貧困層に対して、大きな便益を与えることになるため、格差縮小のためにも重要
だと思う。採算性だけにとらわれず、評価していってほしい。 
沖縄の中南部地域は、政令市に匹敵する規模であるため、鉄道が短距離のモノレールだけしかないのは異常。ゆいレールが他の
モノレールと比較して、健闘していることから、鉄軌道についても同様だと思います。早急の着手を望みます。

問3
比較評価の結果に基づきどのルート案が良いかを問うアンケートではなく、比較評価結果をどう思うかという設問でしょうか？ 比較
評価結果については「鉄軌道」の何を（モノレール・地下鉄等）前提に評価されているのかという点が疑問です。

問4

記載されているものは一般的な交通政策、都市計画上のまちづくり計画かと思います。「鉄軌道」とは具体的に何を前提に導入され
ようとしているのか、それによって今後の具体的な取り組みも変わると思うのですが。 例えば仮に地下鉄を導入しようとするなら（沖
縄の地盤や観光を考えると地下鉄はないと思いますが）北朝鮮のミサイル防衛のための避難施設を兼ねるようにするとか。（極端な
例ですが）

問5

まず、アンケートの回収方法について、郵送・FAX・電子メールとのことですが、FAXの場合の宛先は交通政策課でよろしいのでしょう
か？　ご意見・ご質問・お問い合わせ先として交通政策課となっていますが、FAXの送り先がわかりません。 郵送の場合、封筒はこ
ちらで用意しなければいけないというのはいかがなものでしょうか？
新たな公共交通システムを「鉄軌道」とまとめられています。具体的に車両の種類は何を想定しているのですか？これまでと同じモノ
レールですか？LRTや、鉄軌道には外れるかと思いますがBRT等諸々の検討もされていると思いますが、その辺の選考理由も含め
もう少し具体的に書いてもらえるとより具体的なイメージができてありがたいのですが。これは既に周知されていて私が知らないだけ
かもしれませんので、そうであればすみません。

問3
鉄軌道が導入されずバスやモノレールのみで整備された時との比較や、７ルート案の評価結果があまり理解できなかった。鉄軌道
を導入することで赤字や環境破壊の恐れがあるのなら鉄軌道導入を取りやめて既存のバスやモノレールの利用促進に努めてほし
い。

問4 鉄軌道の導入を取りやめてバスの利用促進に努めてほしい。
問5 **

問3
私は2016年７月に宮城県石巻市から引っ越して来ました。永住ではないです。 車は所持しておらず、那覇空港から宜野座への移動
がとても大変です。高速バスは、宜野座iCに発着しないのもあります。なので、待ってましたと言わんばかりの取り組みだと思いまし
た。早急に導入してほしいです。

問4
幸いなことに、地元民とも観光客とも接する仕事なので意見を聞いたりすることができます。 あまり注目されないこの 宜野座村活性
化、職場の、かりゆしかんなタラソラグーナへの集客を目指したい。

問5 私は観光客という立場、地元住民という両方の立場で考えることができます。 鉄軌道導入のため、早期導入のため、色々と協力し
問3 **
問4 鉄軌道とは、モノレール或いは電車・汽車ですか、それとも現地点では未定ですか。

問5
恩納村には、多くのホテル等宿泊施設や観光地があり、恩納村沿いの海岸は国定公園に指定され、地元では「サンセット海岸」と愛
称で親しまれるほどに、眺望は素晴らしく、観光客・県民に感銘を与えるものと信じています。その他の公の機関としてOIST等が存
在し、絶対にＡ案またＣ案を採用いただきたいと思います。観光客の移動利便性の向上を図るためにも、ぜひご検討願います。

問3 勤務先へのルートは含まれてないので、車での移動は変わらない。
問4 休みの時に、ミニ旅行気分で楽しみはあるのかもしれない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車社会の沖縄、県民の利用は期待できません。赤字路線になると思います。県民所得と運賃も気になります。

問3
バス・モノレールとのすみ分けは？鉄道で幹をつくり、バスは枝（市内線）など、バス路線も見直さなければ。
名護終点にする必要ある？誰に乗ってほしいの。縦断1本では誰も乗らない。中部集中でいいのでは。

問4 そもそも内地では駅前が廃れ、郊外の駐車場がある大型商業施設が栄えている。そもそも駅を中心に街ができる、街のどこに駅を
問5 **
問3 新たにトンネルを掘る等、環境に負荷を与えてしまうと思いますので、なるべくそれが少ないルートでお願いします。

問4
最短でも10年余りかかりますが、この間の交通渋滞の緩和策はどのように計画されていますか。先日国道58号で空港まで行ってみ
ましたが、7時半、読谷ですでに渋滞が始まっていて、浦添は市内抜ける間中、ノロノロ運転でした。本部から3ｈかかりました。路線
バスと同じ時間です（多分）。何らかの規制が必要です。歩かない県民性なんとかせねばと実感しました。

問5
モノレールの延長も進んでいますが、降りた後のバス・タクシーとのアクセスがとても大事。モノレールや鉄道とバスとの乗り継ぎ割
引等。暑い夏、雨が多い冬、それでも公共交通を利用してもらう工夫大切です。今さらですが、バスレーンで使われている一車線分
をを使って、路面電車だととてもいいなーと思っていました。

問3
工事中の交通渋滞が長期間、今よりひどくなってしまう事が気になる。
沖縄の自然が破壊されてしまうのでは（赤土問題など）、また大きな工事で、地盤に悪い影響があるのではと心配。環境アセスメント
を厳しくやってほしい。

問4
鉄軌道とコミュニティバスの乗り換えがスムーズにできるように、コミュニティバスの運営を充実させてほしい。
駅や周辺の商業施設を作る際には、その周辺の自然を守ってほしい。大きな木があれば、それを切り捨てないで、その木を中心に
駅・施設を作ってほしい。

問5
動きの遅い高齢者も、動きの早い若者も気を遣わず、安全・安心に鉄軌道が使えるように、駅の中・外の動線を、高齢者使用と若者
使用に分けて作ってほしい（エスカレーターを早い、遅いで2つなど）。

問3 居住地域内を含むのであれば、利便性と経済面でプラスになるので高く評価したい。
問4 駅の場所で地域の活性化が変化するので、土地選択が大事。
問5 **
問3 **
問4 駅周辺居住地との交通ネットワーク整備は、とても期待しています。

問5
全体的に見やすく分かりやすかったです。
様々な検討がされていることが知れて良かったです。

15154 10月10日 郵便

15143 10月10日 HP

15144 10月10日 HP

15145 10月10日 HP

15149 10月10日 郵便

15138 10月10日 HP

15139 10月10日 HP

15140 10月10日 HP

15141 10月10日 HP

15142 10月10日 HP

15146 10月10日 HP

15147 10月10日 郵便

15148 10月10日 郵便

15153 10月10日 郵便

15150 10月10日 郵便

15151 10月10日 郵便

15152 10月10日 郵便
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 細かい数字が苦手ですみません。

問4
駅まで移動にマイクロバスなどがあればいいと思います。
駅周辺に駐車場を作ってほしいです。有料でも。

問5
個人的にはＤ案に賛成です。コスト的には直線に近い方が、コストもかからないとは思うのですが国道５８号はホテルも多く無料の送
迎バスも出てるので国道３３０号を走ってほしいです。人気のライカムも通るので！大変な作業だとは思いますが、沖縄の発展のた
めに頑張ってください。

問3
西海岸を通るルートは「時間がかかる」、「人口が少ない」ので、やめた方が良いと思います。中部～那覇へのアクセスを考えるとＣ
案かＣ派生案が現実的です。

問4 空港が始発駅になると、仕事上とても便利になると思います。もちろん観光客にも使っていただけると思います。
問5 1兆円は高いですが、沖縄振興という名目のばらまき予算枠を、この事業に使えば本当の沖縄振興になると思います。
問3 **

問4
定時定速。
事業性は、利用者と関係自治体が応分の負担をすることが必要では？
100年持続できる事業であってほしい。

問5 **

問3
Ｂ案およびＤ案で「基地通過の場合・・・」と表記があったが、この島に住む人なんかは、「米軍」と「基地」が出てきたときに、必要以上
に元気になる人たちがいるので、そこは心配。アクションを起こしたいために、Ｂ案・Ｄ案を推す人が出てこないか。

問4

駅の利用者の駐車場、相当広くしないといけんと思う。どうせ駅まで車で来るはずだから。「バス・モノレールで駅まで」って考えるの
はまずないと思う。「いや、まず車で来させん」って考えもあると思うけど、したら周辺の違法駐車が増えると思う。「駅か駅周辺は街
の顔・・・」この意見は概ね同意できる。実際、東京にいたときそうだったし。Ｂｕｔ、この島でそれが当てはまるか。頑張っておしゃれな
のとか作っても、まず沖縄の人に評価がわかるか。排他的な人が多い中で、受け入れられる土壌があるか。あと若者だけでも意味
ないと思うし、じゃ、老人ホーム作るか？じょーい無いでしょう。いろいろ作っても最初だけならんか？りめんばーパールハーバー」な
らぬ「りめんばーコリンザ」、「りめんばーネーブルかでな」。浦添のハッピータウンも心配。あんな片側からしか入れんのに勝算あい
み？あと「何かつくる」って言っても前述したように、そもそも発想がダサい。これは否定してると受け取られそうだけど、エールを送っ
ているつもり。これ以上ないちゃー資本に乗っ取られていいの？わったーは、植民地の人間なのは否定できないけど、たまには一揆
起こそうぜ。わー自身が平成の大塩平八郎になったやらんでもない。闘おうぜ。
あと駅ができたことで、アルファベット3文字と数字を組み合わせた、これまた安易な駅アイドルが出てきそう。これはね、もうね、見に
行く。もうね、見る。決めてる。某日本代表スポーツチームも真っ青の決定力。もう決めてる。「お前はもう決めている」←某挙法の使
い手。ただ、それによって、らぐうんぶるーをないがしろにするようなことは決してあってはならない。こと県民に関しては、らぐうんぶ
るーを軽視する向きがあるが、頑張っている人をけなすことほど悲しく哀しく浅はかなものはない。あくまで持論だが。ただひとつ言っ
ておくが、「駅アイドル初お目見え！」的なイベントで■■■■■■が出てきたら、その時は覚悟しておけ。■■■で■■のない、もっ
とも強力な■■を加えとか何とか。

問5 **
問3 どの案に決定するかは、採算性分析による所が大きいのかと思いました。

問4
大いに期待をもって、今後の情報にも注目したいと思います。人と環境にうんと優しい（後発ですから、他県から学べると思います）
後発を活かした事業をしていただきたい。

問5

私は60代なので、果たしてこれが完成したときに乗れるのかどうか分かりませんが、私たちの子孫や訪れてくださる皆さんに利用さ
れ愛されたら良いと思います。
戦後のスタートからして他県と大いに違い、不平等があるのだからいろいろ調べて国に主張し、要求してよい所はうんとしっかりと要
求していただきたい。

問3 図・表・グラフ等は、いま一つよく理解できない。

問4
鉄道の導入は賛成です。駅は、公共の施設の近くにあるといい。年齢がいっても出かけることが増えるかなと思う（音楽や芸ごとｅｔ
ｃ）。

問5
那覇に出かけるのにバスを使っているが、バスは空いていて税金がもったいないように思っている。それならば鉄軌道を導入して、
駅の近くからバスやタクシーを使えるといいのではと思う（料金を考えてのこと）。

問3
中部に住むものとして、理想的なルートはＣ派生案が一番で、次にＣ案がいいと思います。特に北谷、沖縄市、うるま市、恩納村は
必須です！どちらかの海側だけを通るのでは意味がないと思います！

問4
中部から出ることがあまりないのですが、南部、北部へ車を出さなくても行けるようになるなら、子ども達を連れていろいろな所へ
行ってみたいと思います（渋滞のことを考えると、車での遠出はあまりしたくないと思ったため）。

問5
近年のレンタカーの急増を考えると、北谷+ライカムや恩納村は必須かと思います！
県民もそうですが、まずは電車を使い慣れている移住者や、特に観光客の方々が利用できるルートでないと意味がないと思います。
期待しています！

問3
東側、西側バランスよく通る（しかも数字に裏付けされている）ことは、理解できる。が、北谷（魅力的観光地）までは、東を通ったほう
がいいと思う。

問4
完成まで15年と長期に渡るので、トータルで達成目標を明確にし、プロジェクト推進していく必要があると思う。また、各駅からのコ
ミュニティバス、ミニバスを充実させ、駅から行きにくいエリアをカバーしていくことも必要だと思う。

問5
観光への影響も気になるところですが、まずは居住民の利便性と理解を優先させるべきだと思う。お年寄りが、今まで行けなかった
場所に気軽に行けることができれば、本島の活性化につながるだろう。

問3 慢性的な赤字が見込まれますので、中止すべきです。
問4 赤字公共事業の推進は、納税者に対する背信行為だと思います。
問5 バスやモノレールの利便性を向上させれば、解決できます。
問3 沖縄本島も横断を希望するまで、Ｂ案中部西北部ルートが他県から来たものとして、１番良いと思う。
問4 駅を設置する場所が問題。利権が絡む。
問5 計画倒れにしないで下さい。かならす実現して下さい。
問3 上下一体方式で黒字化が見込めないような事業は、国の累積赤字を増やすだけであり、決して行うべきでない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
これ以上観光客は増やさないほうが良いと思う。
自然を守って､沖縄の良さを残したほうが良い。お金は環境整備化に使って下さい。
ゴミや雑草を取り除きハワイのようにしていきましょう！！

問3 事故が心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
北部～中部～南部に通じる。
必要だと思う。

問3 Ｃ案。
問4 **
問5 **
問3 大変よろしい。
問4 やんばる、美しい所は壊さないでほしい。
問5 **

15169 10月10日 高校等

15155 10月10日 郵便

15156 10月10日 郵便

15157 10月10日 郵便

15158 10月10日 郵便

15159 10月10日 郵便

15160 10月10日 郵便

15161 10月10日 郵便

15162 10月10日 郵便

15163 10月10日 郵便

15164 10月10日 FAX

15165 10月10日 FAX

15166 10月10日 FAX

15167 10月10日 高校等

15168 10月10日 高校等

15170 10月10日 高校等

605



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 まず、県民が利用する為なのか、観光客に利用してもらうか決めないといけないと思う。
問4 名護以北まで延びる可能性を検討してほしい。
問5 上記の考えもあるが、自然は残して。
問3 お金が気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 コミュニティバスの導入を。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 家庭用配布のアンケートに答えた。
問3 **
問4 **
問5 実感がわかない。
問3 **
問4 ＯKICAやSuicaなどを使えるようにしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
D案。
那覇在です。中・北部へ外出する手段がバスのみなので、鉄道があれば、多いに利用したい。名護市に居住していた時期（19～22
才）があり、山原大好きです。

問4 OKICA使用中、バス、モノレール、鉄道が共通で使えると便利です。

問5

ウチナーンチュなのに沖縄を知らない。「今さら聞けない？」ではなく、「今だから聞こう」の還暦60才です。●●●●が立ってどこ？と
言えます。那覇～北部まで●●●
●●●も●えてほしいと願っております。
●●●鉄道があったとのこと。モノレールの延長のみでは、まだまだ北部●●、ぜひ実現を。

問3 1つのだけではなく、内地みたいに別の鉄道でルートも多くしてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 八重瀬町は通らないの？那覇より下が無いのはどうして？
問4 モノレールではダメなんですか。
問5 那覇にさえ行けば、名護まで行けるのはありがたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どの案が、どうちがうのか案が多くて比べにくかったので、各案の解説の文がほしいなと思いました。
問3 Ｄ案が、たくさんのとこを通ってていいと思いました。
問4 道の混雑をなくしてほしい。
問5 **
問3 お金はかかるけど、あったら便利だろうなと思った。
問4 **
問5 沖縄は移動とかは、車だけで大変なのであったら良いなと思った。
問3 Ｄ案が、いろいろな所を通っていていいなと思った。
問4 道の混雑を減らしてほしい。
問5 **
問3 違いがあんまりわからない。どれも似たような感じだから。
問4 車が便利だから、公共交通機関のよさを伝えていかないとなーと思った。
問5 **
問3 便利で導入されたらとても良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事費が高いと思う。
問4 タクシーを安くしてほしい。
問5 **
問3 とても細かく書かれてはいるが、7ルート案もあるので比較するのが大変。もう少しシンプルだと助かる。
問4 普段バスを使っているので、渋滞の緩和になればいいと思う。
問5 **
問3 交通がもともと不便な田舎には、ルート案がないのだなと感じた。
問4 **
問5 **
問3 国道330号、国道58号どちらも経由出来る路線（1本ずつ）があると、バスの乗り換えなどが減りそうで嬉しい。
問4 **
問5 **

15171 10月10日 高校等

15172 10月10日 高校等

15173 10月10日 高校等

15174 10月10日 高校等

15175 10月10日 高校等

15176 10月10日 高校等

15177 10月10日 高校等

15178 10月10日 高校等

15179 10月10日 高校等

15181 10月10日 高校等

15182 10月10日 高校等

15183 10月10日 高校等

15184 10月10日 高校等

15185 10月10日 高校等

15187 10月10日 高校等

15180 10月10日 高校等

15186 10月10日 高校等

10月10日 高校等

15188 10月10日 高校等

15189 10月10日 高校等

15190 10月10日 高校等

15191 10月10日 高校等

15192 10月10日 高校等

15193 10月10日 高校等

15194 10月10日 高校等

15195 10月10日 高校等

15196 10月10日 高校等

15197
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｂ案だったら、いろんな市町村行けるから混まなくなりそう。
問4 沖縄っぽい駅にしたほうが親しみやすそう。
問5 車の混雑がなくなったり、内地でも電車の乗り方に困らなくなりそうなので電車出来た方がいいと思います。
問3 国道58号に鉄道が通ったら混雑解消になるのかなって思いました。
問4 北部方面や南部方面には、鉄道が通ってないので、乗るために車で行くのではなく、シャトルバスや、車がおける駐車場があるとい
問5 **
問3 ごちゃごちゃしててわかりづらかった。
問4 **
問5 **
問3 起点と終点が那覇～名護っていうのが気にくわないです。
問4 延伸して下さい。出来れば南～北までやってほしいな。
問5 まちづくりの大きな発展につながるなら頑張ってほしい。
問3 費用、期間の表記が見やすくて良い。
問4 駅周辺の飲食店街の充実。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 採算性がなくても伸ばしてほしい！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を名護～辺土名ルートも考えてほしい。
問3 地下トンネルは地盤が心配。基地が無くなるはずなので、基地跡につくろう！！交通渋滞、排気ガス問題の解決には良いと思う。
問4 今あるバスと、駅に向かうバスの周辺整備が必要。
問5 モノレールと別なんですね。あまり作りすぎるとごちゃごちゃしそう。必要最低限に作ることを願います。
問3 **
問4 高速市電で考えてほしい。
問5 **
問3 その他のルートも候補でほしい。
問4 是非大宜味まで！！
問5 **
問3 名護まででも良いと思う。ヤンバルの自然が心配だから。
問4 電車が出来るのは良いと思うが、色々な人が来て、少し恐いかな？
問5 **
問3 C案が良い！！
問4 駅の整備及び無料パーキング。
問5 生きてる間に作って下さい！！
問3 大宜味まで伸ばしてほしいです。
問4 延伸希望。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 すごく良い取り組みで名護より先にも路線をのばして下さい。
問3 **
問4 **
問5 子どもが遠くの学校へ進学するときも、幅が広がり助かる。良いと思う。
問3 鉄軌道は必要であるが、沖縄の自然、景観が失う事により、観光に影響が出ない方向でいければ良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に電車があれば、もっと行動の幅が広がるし、観光客ももっと増える！
問3 **
問4 **
問5 通勤、通学には絶対必要！
問3 **
問4 **
問5 電車が走っていないのは沖縄だけ。政府が悪い！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 空港までつないで利用客を確保しない限り、黒字の見込みは無いのではないか
問5 これからの若い世代のために、ぜひ実現をして下さい。
問3 **
問4 **
問5 これから先の沖縄の発展のため、ぜひともつくってほしい。
問3 那覇～名護間を1時間程度で移動できるのは、大きいと思った。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案は全体的にバランスがとれていて､無理もないので良いと思った。

問4
鉄軌道を中心にバス等への乗り換えを行う場合、バスの定時性の低さが問題になる。
鉄軌道が利用されれば緩和されうるが、那覇ー名護バスターミナル間の路線そのものに問題あり。
バス会社の調整が要る。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 屋富祖を通ると、高専直通にして欲しい。
問3 **
問4 宜野座を通るルートにして欲しい。
問5 ぜひ、通して下さい。
問3 かなり楽になると思います。
問4 **
問5 **

15200 10月10日 高校等

15201 10月10日 高校等

15202 10月10日 高校等

15203 10月10日 高校等

15204 10月10日 高校等

15205 10月10日 高校等

15207 10月10日 高校等

15208 10月10日 高校等

15210 10月10日 高校等

15211 10月10日 高校等

15212 10月10日 高校等

15198 10月10日 高校等

15199 10月10日 高校等

15206 10月10日 高校等

15209 10月10日 高校等

15213 10月10日 高校等

15214 10月10日 高校等

15216 10月10日 高校等

15217 10月10日 高校等

15218 10月10日 高校等

15219 10月10日 高校等

15221 10月10日 高校等

15222 10月10日 高校等

15223 10月10日 高校等

15224 10月10日 高校等

15225 10月10日 高校等

15215 10月10日 高校等

15220 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 どれかの案ひいたとしても、路線をのばすときは少し難しいのかなと思いました。
問4 導入したときは、人がたくさん行き来するので、道路などのゴミの対策をして欲しい。
問5 **

問3
車を使う人が多いし、モノレールにも車とかで行きたがると思うので広い駐車スペースを持つ駅は欲しい。
車に慣れた地元民より、観光客向けにスポットをめぐるほうが良いから恩納、北谷が通るＣ派生案が良さげ。

問4 **
問5 **
問3 地形・地理的な問題をどう解決するのか、また設備を利用する人が充分いるのかどうかという点で、もう少し有力な根拠がほしいと
問4 **
問5 **
問3 P6がわかりにくい。もっと誰でも理解できるよう工夫して下さい。
問4 沖縄独特の道の駅。
問5 観光客のための鉄軌道ではなく、県民のための鉄軌道をよろしくお願いします。
問3 沖縄県は観光がとても発展しているので、そこを重点に考えて欲しい。
問4 辺野古に遠くからバスを利用してくる年配のほうが多いので、出来れば辺野古まで延ばせたらいいなと感じます。
問5 **
問3 **
問4 バス停。
問5 **

問3
モノレールでは何故だめなのでしょうか。
浦添まで延長計画もあるので、そのまま名護まで延ばせばいいのでは。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 実現して欲しい。
問5 **
問3 Ｄ派生案が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通費。
問4 **
問5 **

問3
個人的な意見だが、最近、沖縄高速バス（111番）のダイヤ変更で沖縄南部から金武、宜野座に向かうバスが減ってしまった。採算
が見込めるのであれば、宜野座を通る案の採用を検討して欲しい。

問4
交通機関が増えると乗り換えの手段が多くなり、移動時間や料金等の見積もりが大変になる。
移動時間や料金の計算をある程度楽にできるようなサービスやソフトウェアが欲しい。

問5 車輌のデザインが気になるので、分かり次第公開して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 今は自動車の免許をもってるので、事足りるのですが高校生までは那覇などに気軽にいけなかったのであると有難い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人が多い国道58号がいい。
問4 基地の中を通す。
問5 **
問3 自然環境への配慮と工事を行っている間の騒音などの対策を具体的に示して欲しい。
問4 **
問5 **

問3
問題点がいろいろとあるが、具体的に解決策はあるのか。
地質の問題ではそれを考慮した工事の方法と、かかる費用など黒字転換しないものが多い。

問4 **
問5 **
問3 どのルート案でも、運行と路線整備を1つにした場合に、採算性がないのが少し心配・・・。
問4 導入にむけて、地域の人たちの交通手段を切り替えやすくできるような取り組みをしていって欲しいと思う。
問5 **
問3 お金がかかりすぎる。
問4 **
問5 **

問3
実現しても県民が利用するのか？
車社会なので想像つかない。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 路線沿いに住む人とか利用しないだろう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 楽しみです。
問3 人が少ないところは通さなくていいと思う。
問4 **
問5 **

15226 10月10日 高校等

15228 10月10日 高校等

15229 10月10日 高校等

15230 10月10日 高校等

15231 10月10日 高校等

15232 10月10日 高校等

15233 10月10日 高校等

15234 10月10日 高校等

15235 10月10日 高校等

15236 10月10日 高校等

15237 10月10日 高校等

15227 10月10日 高校等

15238 10月10日 高校等

15239 10月10日 高校等

15240 10月10日 高校等

15241 10月10日 高校等

15242 10月10日 高校等

15245 10月10日 高校等

15246 10月10日 高校等

15247 10月10日 高校等

15248 10月10日 高校等

15249 10月10日 高校等

15250 10月10日 高校等

15243 10月10日 高校等

15244 10月10日 高校等

15251 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 ショッピングモール。
問5 Ｂ案がいいです。
問3 移動が楽ですね。

問4
早く完成して下さい。
お願いします。

問5 Ａ案、Ｂ案のどちらかでお願いします。
問3 制作13～15年は少し長いと感じた。
問4 店、コンビニ。
問5 **
問3 学生はいつもバスで行くのが難しいので良いと思います。
問4 **
問5 **

問3
まずは一つつくることで便利さをわかってもらい、さらに開発を進めて欲しい。後、うるま市に通ってほしい。
自身が便利に使えるようになりたい。

問4 **
問5 まずは一つつくるのをしてほしい。できるなら早めに。
問3 那覇ー糸満、与那原が黒字にならないのが不思議です。個人的には検討して欲しいと思ってました。
問4 県外で使用されているSuiac等が使えるといいと思いました。
問5 **
問3 利用者数も大切だが、今後の沖縄の発展を考えるべき。
問4 駅近くに無料の駐車場が必要。

問5
恩納村の西海岸のリゾート地は、静かなエリアとして残しておくべき。それより東側が置き去りにならないよう、東海岸を通る案がい
い。観光客には北谷町からライカムへの移動が便利になるよう配慮すべき。北谷町、沖縄市、東海岸を通るＤ派生案？が良いと思

問3
利用者数の積算は十分な検討が出来ているのでしょうか。
中北部に住む人が、那覇や浦添に通うかは多少疑問です。

問4 駅を中心としたまちづくりも必要と考えます。
問5 10年後に出来たらと思います。
問3 高速道路を１車線つぶして作る案が良いと思った。他よりお金がかからない。自然への影響が少ない。
問4 **
問5 **
問3 車より早くないと乗らないと思います。
問4 観光客目当てでなく、通勤や通学に利用可能なルートが一番良いと思います。
問5 お客さんが増えたら、車両が長く出来るように考えると良いと思います。
問3 元々ある観光地との関連はあるのか？どのレベルまでの関連なのか。
問4 南部以外に作っても、あまり売上げは得られないと思います。
問5 **
問3 鉄道を利用する際の電車代はどれぐらいかかるんだろうと思った。
問4 駅や駅周辺のまちづくりをするだけの土地はあるのかなと思った。
問5 田いも畑とかをつぶさないで下さい。
問3 那覇にはすでにゆいレールがあるが、共存できるのか。
問4 景色を崩さないように、ある程度発展した地域を走らせた方が良いと思う。
問5 **

問3
Ａ案からＢ案の派生案では、利用しにくい人が多いのではないか。逆にＣ案は費用や工事期間が大きい。このバランスがとれるもの
が良いのでは。黒字がないと続けてはいけない。

問4 バス等の他の公共の乗り物と取り組むのは大事だが、観光ツアー等のイベントがほしい。
問5 **
問3 県全体で細かくルート出来たら、誰もが使えて便利。
問4 **
問5 1車線を2車線にとか、鉄軌道より道路をもっと便利にしてほしい。その方がお金もかからないのでは？

問3
採算、便益、交通転換などの点からＣ案が良いが、断層に沿った通路に、やや心配が残る。恒久的利用のため、断層での設計に念
を入れてほしい。

問4 これを期に、ＯＫＩＣＡのＳｉｉｃａ連携が実現されてほしい。
問5 **
問3 鉄軌道の必要牲や有効性は理解出来た。

問4
予算が非常に大きいため、実現可能性が大いに心配。このようにすれば実現できるかも、という道筋がないと　、計画を自分たちの
こととして感じられない部分が大きい。

問5 資料は詳しいが、1人で読んで理解するのが大変。事業計画の概要が一目で分かるように「まとめ」が1枚目にあったらよい。
問3 **
問4 **
問5 たまにバスに乗るが、時間が遅れたりするため、車の利用が増えるのでは？
問3 **
問4 **
問5 完成年は？東京オリンピックには間に合わないのは残念。
問3 **
問4 **

問5
この鉄道事業について沖縄高専でしかパネルを見るなど、情報を得てないので、もっと新聞や特にテレビ、ラジオ等のメディアでも説
明して周知していただきたいです。
鉄道を作るにあたって、沖縄の自然にどのような影響が起こりうるのかが心配なので、説明してほしい。

問3
利用者数の計算式の整合性が不明、過去のケースでどれほど予測が合っているのか、合っていないのか、データを示してもらわな
ければ、信頼できない。

問4 **

問5
沖縄高専に駅を作ってもらえると、学生がかなり帰省に使用すると思う。
鉄軌道のメリットの一つは、わかりやすさ。バス路線はわかりにくい。年配者の観光客は導入によって、確実に増えると思う。特に冬
を暖かい沖縄で過ごすケース。

問3 **
問4 **
問5 鉄道よりモノレールつくってほしい。
問3 利用者数の信頼性？
問4 早く進めてほしい。
問5 **

15267 10月10日 高校等

15273 10月10日 高校等

15274 10月10日 高校等

15264 10月10日 高校等

15265 10月10日 高校等

15266 10月10日 高校等

15268 10月10日 高校等

15269 10月10日 高校等

15270 10月10日 高校等

15271 10月10日 高校等

15272 10月10日 高校等

15275 10月10日 高校等

15276 10月10日 高校等

15252 10月10日 高校等

15253 10月10日 高校等

15254 10月10日 高校等

15255 10月10日 高校等

15256 10月10日 高校等

15257 10月10日 高校等

15259 10月10日 高校等

15261 10月10日 高校等

15262 10月10日 高校等

15263 10月10日 高校等

15260 10月10日 高校等

15258 10月10日 高校等

609



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5

利用する人が多い場所に通ってほしい。
自然への配慮を出来るだけしてほしい。
手頃な価格であれば、那覇から名護まで行けて便利そうなので、使いたいと思った。
バスとも上手く組み合わせて、車がなくても安くどこにでも行けたらいいなと思った。

問3 地下トンネルと地上、両方を上手に利用するのは、とてもいい案だと思うが、おもに赤土だが、山などに出る影響が気になる。
問4 沖縄県のメタボ問題や、老人の自動車事故問題、鉄道導入により少し減らせると思う。

問5
メタボ対策や老人の自動車事故対策を行いやすいよう、割引券を作成したり、道の駅等を近くに置いたら良いと思う。分かりやすい
説明、ありがとうございました。

問3 名護から那覇のルートばっかりで、国頭や糸満が通っていないので、その地域の人たちにとっては少し不便かなと思った。
問4 車社会の沖縄だけど、電車が通るなら、ガス等を減らすため、なるべく電車を利用していった方が良いのかなと思った。
問5 **
問3 Ｃ案が良い。
問4 どのような交通規制はどうなるのか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の発展のために、できるだけ早く完成させてほしいです。
問3 反対側の海岸とのアクセス。
問4 車（交通網）との調整。
問5 環境保護は自然を大切にするために重要（温暖化など）。
問3 **
問4 **
問5 Suica,OKICAに対応してほしい。
問3 より安くできないか。
問4 コンビニやスーパー、バス停などを近くにほしい！
問5 観光地を多くとおしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案がいい。
問3 **
問4 駅のまわりにバス停やコンビニがほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひ、作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案が良い！
問3 **
問4 駅周辺に遊ぶところをつくってほしい。
問5 はやく完成してほしい。
問3 移動に時間がかかるのではないか。
問4 ＯＫＩＣＡ使えるようにしてほしい。
問5 **
問3 バスが衰退するのでは？？
問4 鉄軌道が導入されると、移動が楽になるので、できるかぎり支援したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡに対応してほしい。
問3 とてもいい企画だと思った。
問4 **
問5 この調子でもっとよりよい沖縄をお願いします。
問3 二律背反を守り、ある程度需要があればなんでもいいと思った。
問4 安心・安全を心がけてほしいと思った。
問5 **
問3 様々な観点から比較されていてよかった。個人的に北谷は通っていてほしい。
問4 Suica等との提携を早くしてほしい。
問5 **

問3
沖縄の自然への影響が懸念される。しかし、移動しやすくなるので観光客も増えると思う。自分は県外から来たので、今後、高専の
県外生が空港まで1本でいけるのはとても便利だと思う。

問4 軍にも領土を少し取られているので、大幅に土地を使用しないでほしい。また、沖縄は時給が安いので、値段はあまり高くしてほしく
問5 **
問3 **
問4 **
問5 環境に配慮してほしい。

問3
私個人としては、読谷から色々なところへ行けるようになるＡ案・Ｂ案がうれしい。読谷・嘉手納・北谷の渋滞はひどいので、そこにそ
れぞれ駅があればよいなと思う。

問4 駅周辺に近所の町や村へ行けるバスがあればありがたいと思う。
問5 中南部～南部間の渋滞緩和を期待しています。
問3 **
問4 **
問5 応援しています。がんばれ！！
問3 **
問4 **
問5 名護と那覇をつなぐ鉄軌道ができたら便利だ思う。
問3 ルートの変更による費用や工事期間の増加はできる限り抑えてほしい。
問4 魅力的な駅作り。
問5 **
問3 Ｄ案がいいです。
問4 セブンイレブン。
問5 早く電車ほしいです。

15277 10月10日 高校等

15278 10月10日 高校等

15279 10月10日 高校等

15280 10月10日 高校等

15281 10月10日 高校等

15282 10月10日 高校等

15283 10月10日 高校等

15284 10月10日 高校等

15285 10月10日 高校等

15286 10月10日 高校等

15287 10月10日 高校等

15288 10月10日 高校等

15289 10月10日 高校等

15290 10月10日 高校等

15292 10月10日 高校等

15293 10月10日 高校等

15294 10月10日 高校等

15297 10月10日 高校等

15299 10月10日 高校等

15300 10月10日 高校等

15301 10月10日 高校等

15302 10月10日 高校等

15291 10月10日 高校等

15295 10月10日 高校等

15296 10月10日 高校等

15298 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 沖縄高専への連絡路線も将来できたらうれしく思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ派生案を採用したら良いのかなと思った。
問4 県外を見ると、良い効果があるとわかった。より安く事業を進めてほしい。
問5 **
問3 自然が多いところをどうやって、壊さずに作るか。
問4 バス停やコンビニ、バスの行き先の案内。
問5 **
問3 **
問4 バス停があればいい。
問5 Ｄ案を押す。
問3 予算かけすぎだと思います。
問4 バスとの連携をきちんとしてほしいです。
問5 どのぐらいで着工できるのか明確にしてほしいです。
問3 **
問4 バス停、自転車＆バイクの駐車場。
問5 Ｄ案。
問3 **
問4 **
問5 早めに計画を実行にするべき。
問3 名護まで来てほしい。
問4 頑張ってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄の地盤にあった工事が行えるのか。自然環境との共存。
問4 理解を示し選挙などで選ぶ。北部と南部をもっとつないでほしい。
問5 **
問3 以前よりルート案の数が増えているように感じる。
問4 早急にきめてほしい。
問5 **
問3 Ｄ案がいいです。
問4 コンビニ。
問5 **
問3 自然環境の影響がおこりそうで心配。
問4 **
問5 **

問3
活断層がありますが、津波の心配など、災害時の被害が少ない所が良いです。鉄軌道があれば、何十年後、商業、観光、通勤、通
学、高齢者の方々の移動、バスの活用等、発展すると思います。
賛成です。Ｃ派生案かな。

問4
電車内事業で、産地のもので作ったランチ会、三線イベントなど、観光客も増えてほしいですね。
電車の運転士になりたいという若者も、増えるかもしれません。電車のお祭りのイベントもあるといいかもしれないですね。

問5 **
問3 西海岸に集中しているので、東海岸を極力通るルート希望。
問4 予算は国から出るのか？反対しかしない知事で、予算が出るのか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く実現してほしい。
問3 評価が分かりにくい。
問4 **
問5 **
問3 せっかくだから、東海岸の方々も利用できるように、Ｄ派生案をぜひお願いしたいです。
問4 自動車と鉄軌道、バス等を賢く使い分けて利用する事が大切だと思います。
問5 **
問3 **
問4 予算は？赤字？
問5 **
問3 早くつくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 アンケートはもっと簡単に。答えられない。
問4 **
問5 読谷が発展すると思うので、読谷を通した方が良い。高速道路も遠い。
問3 Ａ案が良いと思います。
問4 駅の周辺の整備すること。
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案希望。
問4 **
問5 海洋博まで伸ばすべき。
問3 移動利便性向上につながるので、すばらしいと思います。
問4 自動車ばかりの利用だと健康状態にもよろしくないので、歩く事を意識して、公共交通利用を増やしていきたい。
問5 移動利便性向上、黒字転換、沖縄が発展していくようで、活性化に嬉しい反面、環境汚染に関しては気になりますが。

15318 10月10日 高校等

15322 10月10日 高校等

15323 10月10日 高校等

15319 10月10日 高校等

15320 10月10日 高校等

15321 10月10日 高校等

15324 10月10日 高校等

15325 10月10日 高校等

15326 10月10日 高校等

15327 10月10日 高校等

15328 10月10日 高校等

15329 10月10日 高校等

15303 10月10日 高校等

15304 10月10日 高校等

15305 10月10日 高校等

15306 10月10日 高校等

15307 10月10日 高校等

15308 10月10日 高校等

15309 10月10日 高校等

15311 10月10日 高校等

15312 10月10日 高校等

15313 10月10日 高校等

15315 10月10日 高校等

15316 10月10日 高校等

15317 10月10日 高校等

15310 10月10日 高校等

15314 10月10日 高校等
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ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
Ａ案に賛成です。ヤンバルが国立公園に認定されたり、観光目的の足となる機会も多くなるだろうし、そうすると、名護まで最短で利
用できるため。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の導入により交通渋滞がどれだけ解消されるのか知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くお願いします。
問3 採算性がない中で、負担のあり方をはっきりさせた方がよいのではないか。その上で各ルート案を示すべき。

問4
沖縄県の政策ＭＩＣＥや空港、港などとのリンクを考えてルートが進んでいるように感じるが、北部地域の行政の政策ともリンクしてい
るか見ていきたい。

問5
県土の均衡ある発展を考えるなら、ルート上のゾーニングも県の政策として考え、名護より北やルートから外れたエリアにも交通の
均衡を取り入れてほしい。

問3 **
問4 利用しやすい価格設定。
問5 **
問3 Ｃ派生案。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Suiacを使えるようにして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護までしかルートがつながっておらず、美ら海水族館まで行くのが観光客にとって不便かなと感じた。

問3
あったら便利だけど沖縄は車社会だから地元の人は使うのかな？と思う。
現に私大学生もほぼマイカーをもっているし・・・。お金もかかるし・・・・。でも観光客には助かりそう！

問4 沖縄も最近は発展してきているし、基地の一部返還とかしないとレールを作る場所がないと思う。

問5
学生からしたら、便利になるけど、そんなものにまわせるお金があるなら、大学とか専門の学費の補助とか、無償にしてほしいのが
素直な気持ち。

問3 県が栄える。
問4 **
問5 **
問3 便利だと思う。でも沖縄は車を持っている人がほとんどだから、どうなるのかな～。
問4 **
問5 **
問3 観光で栄えることがわかりました。
問4 観光客が増えてきているので、それにあわせて道やＷｉ－Ｆｉなどの普段から使うやつをもっと便利にしたらよくなるなと思いました。
問5 **
問3 鉄軌道を作ったら運転免許をもってない観光客や10代、お年寄りなども移動しやすく増えると思う。
問4 沖縄の人は、電車に乗り慣れてないから、構造をシンプルにしたほうがいいと思う。
問5 **
問3 **

問4
工事中もその後の運営でも自然環境を考えて、大切にしてほしい。
運賃を安くしてほしい。

問5 いいと思います。
問3 沖縄特有の潮風によるサビや台風による影響が少し不安があります。

問4
車社会は排気ガスによる空気汚染や県民の運動不足につながる問題だと私は考えます。
もし鉄軌道を導入するにあたり取組をするのであれば、県民皆が考えるべきこと、意識することだと感じました。

問5
沖縄県の車社会は確かに県民皆で考えていくべき問題だと思います。
車に慣れてしまった今､電車でどこへでも行けるようになること、電車からバスへの乗り継ぎがお年寄りや子供、公共交通手段に慣
れていない人でも簡単に動けるなどの利便性も必要になってくると思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を導入するよりも他のことに費用を使って欲しい。
問3 いいと思う。
問4 ＰＡＳＭＯ使えるようにしてほしい。
問5 **
問3 あると便利。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Suiacを使えるようにして欲しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下のほうがいいと思いました。車が多いから地上はじゃまかな。
問3 **
問4 **
問5 車を運転するので、鉄道は地下がいいと思います。
問3 自然や防音など、問題点が多く無理して沖縄に設置しなくても良いのではないかと思いました。
問4 バスの乗り方教室は大人になっても乗れない人がいるので取り組んで欲しいです。
問5 **
問3 案によってメリット、デメリットが変わってくると思うので、どのルートを運走するのか迷うが個人的には自分の地元近くだと嬉しい。
問4 観光客向けに駅から観光地までのシャトルバスとか。
問5 **

高校等

15332 10月10日 高校等

15333 10月10日 高校等

15334 10月10日 高校等

15335

15330 10月10日 高校等

15339 10月10日 高校等

15342 10月10日 高校等

15331 10月10日

10月10日 高校等

15336 10月10日 高校等

15337 10月10日 高校等

15338 10月10日 高校等

15340 10月10日 高校等

15341 10月10日 高校等

15343 10月10日 高校等

15346 10月10日 高校等

15344 10月10日 高校等

15345 10月10日 高校等

15347 10月10日 高校等

15348 10月10日 高校等

15349 10月10日 高校等

15350 10月10日 高校等

15351 10月10日 高校等

15352 10月10日 高校等

15353 10月10日 高校等

15354 10月10日 高校等

15355 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護まで通っているのはとても便利だと思う。
問3 沖縄は車社会なので、電車ができると駅まで歩く人たちも増え健康にも良いと思う。
問4 居酒屋が朝の5時とかまであいているので終電時間を12時にしないでほしい。
問5 電車ができると、とても便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 今から鉄軌道を導入となるとお金も沢山かかると思うので、そのお金をモノレールの拡大に使うほうがいいのではないかと思った。
問3 **
問4 電車ができることによって沖縄の海がもっと汚れてしまうのではないかと思う。
問5 **
問3 沖縄の印象が変わると思う。
問4 導入しないほうがいいと思う。
問5 **

問3

モノレールは2両しか運行できないと聞いたことがあります。県内だけでなく県外出身の方も利用します。また修学旅行生のためのバ
スの数が少ないためモノレールで那覇市内を移動する学校も増えているため、モノレールがパンパンになりがちです。鉄道の場合
車輌構成は季節または観光客数によって変更は可能なのでしょうか？

問4 利用価値が大いにあるのであれば賛成です。
問5 なにを使って動くのですか？例）電気とか。
問3 名護に行く人も増えるし、沖縄のことについてもっとくわしく知れると思うので良いと思います。
問4 沖縄県民がみんなで協力して取り組めば、より良い鉄軌道を導入できると思います。
問5 私自身も協力や、できることがあれば、協力したいと思いました。楽しみにしてます。
問3 渋滞などを減らせるなら良いと思った。
問4 沖縄感が溢れてる魅力的なものにしたらもっと良いと思う。
問5 できるのを楽しみにしています！
問3 観光客も、沖縄をより楽しめると思う。
問4 口コこみで広める。ＳＮＳとか！
問5 **
問3 地下鉄はありますか。
問4 那覇に行く時に使いたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入すれば観光客やお年寄りに便利であると思う！
問3 那覇市から宜野湾市、北谷町、北中城村に行けたらどんなルートでもいいと思います。
問4 公共交通のイメージアップをしたら車社会からバスなどの公共交通を利用する機会が増えていく思います。
問5 **
問3 モノレールを増築するのと何が違うのか？
問4 資金は国から出るのか県から出るのか。
問5 **
問3 モノレールは那覇市だからこういった那覇から名護まで電車が通ってくれるとありがたいし、車の量も減ってよくなると思う。
問4 沖縄の観光地をもっと観光地らしくする。きれいにする。ごみとか。
問5 **
問3 那覇は駐車するのが大変なので必要だと思います。
問4 駅のＷｉ－Ｆｉなどをつけて欲しい。
問5 **
問3 車社会の沖縄に慣れてしまって県民が鉄道を利用するかがわからない。
問4 地域の人々にとって使いやすいものにしてほしい。
問5 **
問3 自然環境への配慮。
問4 **
問5 観光客の利用にも期待ががあるなら、ＯＫＩＣＡではなくＳｕｉｃａが使えるようにしたほうが良いと思う。
問3 建設費などはどこから算出するのか？また県民への負担はあるのか？
問4 お年寄りや障がい者の方々に対して、通常運賃の値下げなど！優しい取り組みあればいいと思います。
問5 **
問3 利便性は増すと思いますが、鉄道を通すための費用などをどうするかが気になる。
問4 観光客が増加しているため、良いと思います。でも、地元の人々の生活を第一にしてほしいと思います。
問5 **
問3 難かしくて理解が少しできなかった。
問4 **
問5 **
問3 観光客に本当に鉄軌道使うのか？多くの観光地に行きたいけど、時間などを気にしながらの観光を行うのかと思います。
問4 **

問5
乗車賃などを考えてやはり車での行動をとる人もでてくると思います。地域内を走っている地域のバスを利用しているので、車を持っ
ていない人やお年寄りの人はこのバスを利用しているので、鉄軌道ができたとしても高齢者の人は鉄軌道を利用するのは少なさそ

問3
以前から首里－宜野湾間をモノレールで結ぶ話があったと思うけど、見る限りあまり進んでいないように思います。鉄道で、これだけ
の長い区間を結ぶのに、13～１５年で終わるのかどうか。

問4
自分は鉄軌道導入の話を、授業の中の教授の話で聞きましたが、ほとんどの人は知らないと思います。もし、どういうルートで工事
を進めていくか決まったら、県内、県外の人が分かるように、情報を発信すべきだと思います。

問5 **
問3 基地を通過する案は、米軍との協議が必要であるが、受け入れてもらえる見込みはあるのか？安全性はどうなのか。
問4 市バスに乗って、駅まで移動することが想定されるが、バスターミナル等、利便性を良くする計画はあるのか。
問5 **
問3 沖縄に住んでいる人と、観光に来る人、どちらをターゲットにするかが、ルートの選択で必要な事だと感じた。
問4 沖縄は市によって強みが違うと思うので、各市にあったユニークな駅をつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北部への行き来が楽になるし、渋滞も減らせるから良いと思う。
問4 **
問5 **

15382 10月10日 高校等

15356 10月10日 高校等

15357 10月10日 高校等

15358 10月10日 高校等

15359 10月10日 高校等

15360 10月10日 高校等

15361 10月10日 高校等

15362 10月10日 高校等

15363 10月10日 高校等

15364 10月10日 高校等

15365 10月10日 高校等

15366 10月10日 高校等

15367 10月10日 高校等

15368 10月10日 高校等

15369 10月10日 高校等

15371 10月10日 高校等

15372 10月10日 高校等

15373 10月10日 高校等

15374 10月10日 高校等

15375 10月10日 高校等

15376 10月10日 高校等

15377 10月10日 高校等

15378 10月10日 高校等

15380 10月10日 高校等

15381 10月10日 高校等

15370 10/101 高校等

15379 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 黒字転換しない鉄道を業者がつくってくれるのか疑問に思った。県全体としての利益はあるのだろうか。
問4 現在、車での移動が主であるので、公共交通機関などを利用して、現状を把握したい。パーク＆ライド用の駐車場を増やしてほし
問5 具体的に運賃などが知りたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 財政的にちゃんと採算がとれるかどうかが重要になるなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **

問4
通勤・通学ラッシュ時は人がたくさん乗るので、自分はあまり使いたくならない。なので、ラッシュ時に少しでも快適に乗れるようにして
ほしい。例えば、ラッシュ時だけ車両の数を増やす、気分が良くなる音楽を流す等。

問5 鉄道の音が気にならないようにもお願いしたいです。
問3 自然、生活環境に十分に配慮してほしい。
問4 利用方法、手段の仕組みをわかりやすくしてほしい。
問5 **

問3
評価項目の「県民及び観光客の移動利便性向上」、「中南部都市圏の交通渋滞緩和」、「世界水準の観光リゾート地の形成」が重要
かなと思った。観光客のレンタカーなどが渋滞の原因かと思うので。観光地をつなぐ鉄道が出来れば、観光客はそれを使うと思う。

問4 **
問5 沖縄は狭いので、車、レンタカーで、そのうち飽和状態になる気がする。米軍基地などをなくして、跡地を有効活用してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと若くて頭のゆるそうな金持ってるやつらに解りやすくかいてほしい。まじめすぎてよくわかんない。
問4 猫増やそう。
問5 とりま琉大→ドンキ→美ら海みたいなコースが人気の予感。
問3 **
問4 **
問5 頑張って完成させて下さい。
問3 **
問4 鉄軌道を深夜まで運行してもらえるとお酒を飲んだ人が利用でき、飲酒運転を減らすことが出来るかも。
問5 **
問3 密な那覇で鉄道をつくるスペースを確保出来るのかなーと思った。
問4 大型車と普通車の走行時間を分けてほしい。
問5 **
問3 利用者がそれほどいるのか。
問4 自動車の使用を減らす。
問5 **
問3 黒字が出ないとき経済面が大丈夫かどうか。
問4 **
問5 鉄軌道を利用したい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 小さな島なんだからわざわざ鉄道をつくらなくてもいいんじゃないかと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に利益がとれるかどうか。
問4 **

問5
路線は那覇のどこから始発にするつもりか。レンタカーを借りる人がいるが、好き勝手に行けるレンタカーに勝ち目があるか。また、
レンタカー会社が廃業であれば、失業者はたくさん出ると思うが、考えているのか。

問3 工事に伴う交通の負荷が懸念されると思った。
問4 **
問5 **

問3
バスの会社が潰れると思う。理由は、時間がかかりすぎる上に、決まった時間に来れないから。あと自動車の普及率のせいで、初め
の30年は一般化されないと思う。あと、騒音がどうなるかも心配。

問4 自動車が渋滞しやすい地域を通るように考えてほしい。
問5 **
問3 モノレールは那覇市の一部でしか使われていないが、鉄道と比較して、現状維持なのか、縮小もしくは拡大するのか知りたい。
問4 Ｓｕｉｃａ等の沖縄県外で利用されているサービスを使えるようにすることが出来れば、観光客も在住者も利用しやすいと思う。
問5 **
問3 鉄軌道を導入すると、車道を使った移動に阻害がでるのではないか？
問4 ＯＫＩＣＡの導入。
問5 鉄道じゃないと　いけないのですか？
問3 住宅の基地がありそうですね。沖縄市から通っている身としては、Ｃ案が魅力的ですが、北谷は入れた方が良いと思います。

問4
バスはもう少し時間にきっちりした方が良いかと。自分自身で取り組みたいと思っていることはないです。移動に使えれば良いので。
駅のゴミ拾いとか？

問5
使わない、使ったことがないから便利さがあまり分からないです。でも、実現できて使ってもらえると、便利に感じると思うので、ぜひ
頑張って実現お願いします。

問3 Ｃ派生案が一番現実味がある。
問4 駅周辺に何か建てるのではなく、観光地や商業施設があるところに駅を建てる案も検討した方が良い。
問5 車に乗れない方々や、車を運転出来ない状況に置かれた方や、観光客に焦点をしぼって考えた方が良いと思う。
問3 費用等をしっかり理解してもらうように開示してほしい。
問4 車社会と言われているので、交通が便利になれるなら良いと思う。
問5 **
問3 素直な疑問として、黒字転換しない案は認められるのか、持続可能か気になった。

問4
駅前、周辺の整備に関して、ある程度規模の施設等が建設される際の周辺住民へのメリット面を大きく広告してほしい。沖縄に鉄軌
道がほしい。

問5 私的な要望だが、北中城を通ってほしい。
問3 **

問4
Ｐ10のパーク＆ライド駐車場の確保とあるが、沖縄は車が多いので、実現は難しいと思った。それよりは駅の前にバス等を通した方
が現実的だと思う。

問5 **

15383 10月10日 高校等

15399 10月10日 高校等

15401 10月10日 高校等

15404 10月10日 高校等

15396 10月10日 高校等

15397 10月10日 高校等

15398 10月10日 高校等

15400 10月10日 高校等

15402 10月10日 高校等

15403 10月10日 高校等

15405 10月10日 高校等

15406 10月10日 高校等

15407 10月10日 高校等

15408 10月10日 高校等

15384 10月10日 高校等

15385 10月10日 高校等

15386 10月10日 高校等

15388 10月10日 高校等

15389 10月10日 高校等

15390 10月10日 高校等

15391 10月10日 高校等

15392 10月10日 高校等

15393 10月10日 高校等

15394 10月10日 高校等

15395 10月10日 高校等

15387 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 黒字転換しないのに進めるの？
問4 お年寄りの家から駅が遠かったらどうするの？
問5 **
問3 モノレールも作っているのにどうなるんですか。モノレールの方は、赤字ばっかりで鉄軌道は無駄になると思う。
問4 パーキングをいっぱい作ってほしい。
問5 **

問3
鉄軌道計画が、沖縄県における那覇市への高い依存を緩和する”きっかけ”になりうるだけのエネルギーを持ちうるかどうか。また、
それについてこれるだけの経済力が、行政、民間共に存在するのかどうか。

問4 居住区と経済、産業区との棲み分け及びそれをつなぐ路線バス等の公共の交通機関の動線計画に参加できる人材になりたい。

問5
沖縄のような小さい島、経済域内で完結される鉄道というのは他に類をみないと思われるので、成功例の先がけとしてぜひ達成して
ほしく思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国道58号の混雑など深刻な問題だと思うので、ぜひともほしい。
問3 **
問4 **
問5 頑張って下さい。ＣＯ２を減らせるように。
問3 どの案も決め手にかける気がして、大変迷ってしまった。車の渋滞がどの程度軽減されるのか説明がわかりにくかった。
問4 鉄軌道を導入するのには大賛成ではあるので、こちらでも協力したいと思っている。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用は税金からでるの？
問4 **
問5 アンケートの質問がわかりにくい。
問3 **
問4 車社会の改善につながるのならぜひ作ってほしい。
問5 予算はどこからとるのか、よくわからない。
問3 上下一体方式と上下分離方式の説明がわかりずらい。
問4 **
問5 **

問3
利用者予測値を人口から、推計しているとあるが、利用者の年代の層なども考慮しているのか。高齢者や学生、また、サラリーマン
などの影響も他県のデータなどから参考にするといいと思う。

問4
県内には、本土に比べ一流企業が少ないため、鉄道を運営する会社、またホームを利用した小売企業などがより盛大になるような
形で作っていけるといいと思う。

問5 私自身、工学分野を学んでいる身として、非常に興味のある事業だと思った。将来、利用者か、もしくは運営に携われたらうれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価の結果一覧表が見えずらいし、わかりにくい。誰でもわかるようにしたほうが良いと思う。
問4 よいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道が通らなかった地域はどうなってしまうのか？どう土地を確保するのか？
問4 通勤・通学の足となるように、便利で安い定期券などを作ってもらいたい。
問5 どのような鉄軌道（電車、モノレールなど）などを早く知りたい。発車メロディーなどを導入してほしい。雇用はどうなるのかを知りた
問3 予算が多いのでその分の利益を出せるのか疑問に思いました。
問4 **
問5 沖縄の交通事故は主にバスが主流ですが、バスはよく遅れたりするので鉄道ができることでそれが、改善されるのはありがたいで
問3 よいと思う。
問4 便利になるようなの作ってほしい。
問5 **
問3 お金はどこから？
問4 デパ地下も作るの？
問5 **
問3 Ｃ案とＣ派生案がいい。
問4 **
問5 **
問3 北谷を通るルートがいいです。
問4 買い物できる所。
問5 **
問3 1回の乗車でいくらくらいになるか、気になりました。
問4 駐車場を駅の近くにおくのは良いと思いました。
問5 OKICAも使えるようにしたいです。
問3 駅前に駐車場を設置するのが、とても助かると思いました。
問4 **

問5
南城市に住んでいて那覇までいくのも大変だと思ったりすることもありますが、北部に行くのはもっと大変なので鉄軌道があれば交
通も便利になるんじゃないかと思います。

問3 上下一体方式では黒字にできないんだなと思いました。
問4 パーク＆ライドはすごく良い案だと思いましたが、できるだけ安くしてほしいなと思いました。
問5 バスかモノレールも増やしてほしいです。
問3 既存のバスの利便性を向上してほしい。
問4 モノレールの駅につなげてほしい。
問5 **

問3
黒字転換しないというよりは、いかに環境にも優しく利便性や北部地域の活性化等、県民にわかりやすく、説明する場が少ないよう
に感じます。

問4
土地が限られているのでパーク＆ライドの考え方は、留学中にドイツで実施されていて、環境的にも交通渋滞解消にも選択すべき
事ではないかと思う。

問5 早期の取り組みを期待したい。

高校等

15412 10月10日 高校等

15413 10月10日 高校等

15414 10月10日 高校等

15416

15415 10月10日 高校等

15424 10月10日 高校等

15409 10月10日 高校等

15410 10月10日 高校等

15411 10月10日

10月10日 高校等

15417 10月10日 高校等

15418 10月10日 高校等

15419 10月10日 高校等

15420 10月10日 高校等

15421 10月10日 高校等

15422 10月10日 高校等

15423 10月10日 高校等

15425 10月10日 高校等

15426 10月10日 高校等

15427 10月10日 高校等

15428 10月10日 高校等

15429 10月10日 高校等

15430 10月10日 高校等

15431 10月10日 高校等

15433 10月10日 高校等

15432 10月10日 高校等

15434 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道の実施にあたり、上下一体型の方がいいと思うが、採算が取れないのはどうか？
問4 乗り換え機能の充実（整備）してほしい。
問5 現存している都市モノレールとの乗り合わせいついても検討してほしい。
問3 名護まではなく、沖縄市まででいいと思います。（予算、人口など考慮して）
問4 既存の公共交通の利便性を向上していただきたい。
問5 **
問3 自然をできるだけ壊さないでできたら良いですね。
問4 もっと興味をもって周りに教えようと思います。
問5 早くできると良いですね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 色々なルートがありすごいなと思った。
問4 実現するととても便利だと思うので、頑張ってほしい。
問5 **
問3 お金と時間がかかるんだなと思った。

問4
ガソリンとかのことを考えると良いと思った。
お年寄りなどが利用しやすいと思った。

問5 **

問3
自然環境への影響について気になります。工事期間中、また鉄軌道運用開始後も少なからず影響があると思うので詳しく検討・モニ
タリング等してほしい。

問4

私自身は自動車の免許を持ってないので、鉄軌道が導入されれば積極的に利用したいと思います。ただ、例えばゆいレールの様に
（最近少し良くなってきましたが）バスとの乗り継ぎが悪いと利用しづらくなります。各バス会社、ゆいレールとも協力して、鉄軌道の
駅を中心に、各地への路線を再構築する大改革を希望します（バスもあちこち寄り道しつつ長距離走るのでとても使いにくいです）。
バスの乗り方教室も良いのですが本土の方だと出発点と到着点を入れると瞬時に乗り継ぎの案を提示してくれる様なWebサイトやア
プリがありますね。沖縄でバスに乗ろうと思うと、バスマップ沖縄等のサイトで路線を調べて時刻表を見て・・・と調べるのにとても手
間と時間がかかります。一度Yahoo!の路線検索も使ってみましたがなかなかすごい遠回りの乗り継ぎ提示が出ておどろきました。沖
縄県内でも路線検索できたら、もっと公共交通が使いやすくなると思います。ご検討お願いします。

問5 **
問3 自然環境が保たれるのであれば、ぜひ導入してほしい。
問4 導入されたら使用していきたい。
問5 飲酒運転の削減などにもつながると思うのでとてもいいと思います。
問3 時間やお金が必要だと思った。
問4 駐車場などの確保をどうするのかなと思った。
問5 **
問3 時間短縮にもなり混みあいにくくなるからよいと思いました。
問4 北部を活性化させていってほしい。
問5 **
問3 わかりやすく見やすかったです。
問4 黒字転換になり、地域住人が住みやすいようにしてほしい。
問5 **
問3 自然保護はできるだけしてほしい。
問4 駅ビルなどの商業施設が充実してほしい。観光産業との連携（駅ビル・ホテルなど）。
問5 早くできたら良いな。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいいです。
問3 **
問4 バスより運賃安くしてほしい。
問5 **
問3 国道58号通るの良いと思います。
問4 運賃を安くしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 与那原を通るルートをつくって欲しい！！
問3 **
問4 **
問5 沖縄市を通って欲しい。Ｃ派生案。
問3 **
問4 **
問5 与那原も通って欲しい。
問3 よくまとめられています。個人的にはC案が良いと思います。
問4 観光業務との連携が必要だと思います。もっと県民にアピールする必要性を感じます。
問5 実現出来るなら素晴らしいことだと思います。長期計画だと思いますが頑張ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道よりも、もっとバスを増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 美ら海水族館まで、行ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 首里も通るようにお願いします。
問3 那覇から主要都市までの所要時間が整備しなかった場合と比較して30分しか変わらない場合は効果があるのか？
問4 **
問5 どの項目を優先するかで、コースの選択も変わるの、県民の意思を尊重すべきと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部も入れてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **

15435 10月10日 高校等

15436 10月10日 高校等

15437 10月10日 高校等

15438 10月10日 高校等

15439 10月10日 高校等

15442 10月10日 高校等

15443 10月10日 高校等

15445 10月10日 高校等

15446 10月10日 高校等

15447 10月10日 高校等

15440 10月10日 高校等

15441 10月10日 高校等

15444 10月10日 高校等

15448 10月10日 高校等

15449 10月10日 高校等

15450 10月10日 高校等

15452 10月10日 高校等

15454 10月10日 高校等

15455 10月10日 高校等

15456 10月10日 高校等

15457 10月10日 高校等

15458 10月10日 高校等

15459 10月10日 高校等

15460 10月10日 高校等

15451 10月10日 高校等

15453 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 うるま市を通ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 うるま市を通してください。
問3 工事をするさいの土地の安全性。実際に走るまでの道路渋滞。
問4 駅と走らせる本数の拡大化。バスの後乗り前おりか、Suicaの使用など。
問5 **
問3 採算がとれるのだろうか・・・。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道が導入されたら、北部への行き来がしやすくなると思った。渋滞も減るんじゃないかと思う。個人的にはやってほしい。
問3 費用が高い。
問4 **
問5 鉄道が通ったら利用したい。
問3 事業の効果などについて、詳しく書かれていて分かり易かったです。
問4 **
問5 鉄軌道導入楽しみにしてます！！頑張って下さい。
問3 工事する際、様々な問題が起こりそう。
問4 嘉手納など、大きな観光所がない所にぜひ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 汽車。日之影。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
以前から、沖縄に鉄道を作ることに賛成でした。バスが遅れることもあり、高校時代は苦労したので、正確に運行する鉄道ができる
と、これからの職業選択や生活スタイルも変わっていくと思うのでぜひ、頑張ってほしいです。

問3 **
問4 **
問5 鉄道が通ったらいいな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早期の実現に期待します!!
問3 読谷～名護の間に2駅はほしいのではないか。
問4 **
問5 **
問3 便利になっても黒字経営できる見通しがなければ、意味がないと思います。
問4 **

問5
毎日の通勤時の渋滞にストレスを感じています。公共交通機関の整備が進んで、お年寄りや体の不自由な方が積極的に外に出ら
れる環境になると良いですね。

問3 **
問4 **

問5
宜野湾は琉大もあるし、沖国もあるので那覇とのルートが増えたら、学生が那覇に遊びに行きやすい。車だけでない手段が増える
ので、渋滞も減るかも。

問3 採算性の点で黒字転換しないルートは考えなくてよいのではないか。●案の重要性とは？
問4 若者にこの利便性や沖縄というこの場所においていかに重要かを伝えてほしい。車の事故、飲酒運転の減少、観光地としての利益
問5 頑張って実現することを願います。
問3 非常に良い。県の促進する健康推進運動などは効果があるのか全く不明だが、このような形で県民がアクティブになるのは良いこ
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車の渋滞が解消されてほしい。
問3 黒字転換がどれも難しそうなのは気になる。
問4 パーク＆ライドは利用したい。
問5 車社会から抜けるのにも、少し時間がかかりそうな気がします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間がどれも13～15年と長いので、途中で環境へのインパクトに変化があった場合など、フレキシブルな対応ができるのか？
問4 鉄軌道→車や歩行などのトランジットの方法を周知させる必要あり。
問5 もう少し勉強したい。
問3 **
問4 立地の問題があると思うが、ゆいレールとかでもいいから、増やしてほしい。
問5 毎日、車通学なので渋滞の緩和につながると思います。

高校等

15482 10月10日 高校等

15483 10月10日 高校等

15484

15486 10月10日 高校等

15461 10月10日 高校等

15462 10月10日 高校等

15464 10月10日 高校等

15465 10月10日 高校等

15466 10月10日 高校等

15467 10月10日 高校等

15469 10月10日 高校等

15470 10月10日 高校等

15471 10月10日 高校等

15472 10月10日 高校等

15473 10月10日 高校等

10月10日 高校等

15485 10月10日 高校等

15463 10月10日 高校等

15468 10月10日 高校等

15480 10月10日 高校等

15474 10月10日 高校等

15475 10月10日 高校等

15476 10月10日 高校等

15477 10月10日 高校等

15478 10月10日 高校等

15479 10月10日 高校等

15481 10月10日

15487 10月10日 高校等
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意見
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 琉大まで鉄軌道通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 出来れば内地の交通ＩＣカード等も使えるようになるといいなぁ。
問3 **
問4 **
問5 西原にもっと多く交通機関を設けてもらえると嬉しいです。どこへ行くにも乗り継ぎがいるので辛いです。
問3 **
問4 **
問5 バス、ゆいれーるとうまく連携できれば、大変良いと思う。
問3 鉄軌道を張り巡らせる場所があるのか、費用的に大丈夫なのか。
問4 バスの到着時間をしっかり守ってほしい。鉄軌道を導入しても同じように時間にルーズになるのではないか心配。信用出来ない。
問5 **

問3
地下を通すときに地下を掘りますが、不発弾などは大丈夫なのか？工事期間は伸びる？那覇～名護だと、車で2時間かかるが、鉄
道だとどのルートも大体1時間ですごいと思った。モノレールと駅をつなげてくれると利用しやすいかと。レンタカーなども格安が出て
きていて簡単にかりられるので！料金も気になりました。

問4
地域活性化の取り組み、例えば駅限定のお土産や駅弁当などの導入、国からの予算が最近減ったと聞いたので、もっともらえると
良いですね。もし鉄道がはいったとして、レンタカー業界がどうなるか心配なので、沖縄県として考えてほしい。

問5 車社会で渋滞がひどいので、鉄道が入ってくれると観光客も増えて、もっと観光のしやすい沖縄になると思います。頑張って下さ

問3
沖縄の地下には何が埋まっているかわからないため、地下工事は予定通りに進まないのではと思う。国からの支援があったら、黒
字転換に向かっているが、なかったら、転換しないので厳しいのではないかと思う。しかし、鉄道はあった方が良いと思うので頑張っ

問4 バスやモノレールとうまくつなげてほしい。駅前にショッピングモールなどの遊び場を作ることで、使いやすくなるなと思う。
問5 **
問3 自然と基地等、道が限定されているので難しいんだなと思いました。
問4 自動車の利用が多いと言われていると聞いたので、渋滞等で小回りがききにくいバスを利用する人が少ないのかなと思いました。

問5
今後、ここで13年以上暮らすかどうかは分かりませんが、利用できれば、公共交通のコストも少なく、広い所まで行けそうなので応援
しています！

問3 **
問4 マナーを守る。
問5 南風原まで来てほしい。
問3 **
問4 **
問5 Ａ案のルートが良いと思います。

問3
この鉄軌道が実施されたら、沖縄では問題となってる渋滞の緩和につながったり、観光客の移動の手助けとなってることがよくわ
かったと思います。

問4 駅周辺の活性化のために、出来そうなことがあったらやりたいです。地元全体で駅をもりあげるとか。
問5 **
問3 地域社会における騒音問題。

問4
新たな公共交通機関を導入するよりも、今の交通渋滞をどのようにして改善するべきかを考えた方が良いと思う。例えば、７０～７５
才以上の高齢者で免許返還した人はバス無料化にするなど。そうすれば高齢者マークの車による事故も減るし、高齢者の方々の行
動・活動範囲も広がって、健康寿命も伸びると思う。

問5 **
問3 Ｃ案、Ｃ派生案が良いと感じた。しかし、どの市町村も鉄軌道が導入されることを期待していると思うので、集約はなかなか難しいか
問4 バス運転手等の雇用も考えると、各路線バス会社と連携して、バスの収益も保てるようなフィーダー交通のシステムを構築してほし
問5 **
問3 観光客が移動しやすくなるのはいいと思う。
問4 **
問5 沖縄に住む人も観光客も快適に過ごせるようになったらと思う。

問3
かかる時間が短くなるので良いと思いますが、黒字転換に時間がかかったりしない可能性があるのはもう少し慎重に考えないといけ
ないと思います。

問4
パーキングの案は良いと思います。途中まで車で鉄軌道に乗り換えられるようにすれば、今の案では範囲になっていない北部の人
たちや、そこに向かう人にとって使いやすくなると思うので。

問5
車をあまり使用しなくても良い生活にすることが出来れば、運動不足も解消されやすいので、沢山の人が利用しやすい案が通ってほ
しいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 中部にほしい。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道で沖縄のいろんな所に行けるようになったら良いなと思うが、まずはこの事業が成功することが一番だと思う。たくさん利用客
が多いルートを使ってから、その後に沖縄の隅々まで行けるルートをつくったらどうかな。

問3 **
問4 東部、南部にも進出。
問5 完成した区画から開通すべき。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるし、観光産業にも貢献できると思う。
問4 **
問5 ぜひ読谷村を通ってほしい。
問3 車社会である沖縄の問題でもある交通渋滞の解消にもつながると思うし、良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
渋滞緩和への取り組みは良いと思う。
徒歩で行ける所は歩くという意識を持てるよう、周知する必要がある。

15488 10月10日 高校等

15489 10月10日 高校等

15490 10/0 高校等

15491 10月10日 高校等

15495 10月10日 高校等

15496 10月10日 高校等

15497 10月10日 高校等

15499 10月6日 高校等

15498 10月10日 高校等

15501 10月10日 高校等

15500 10月10日 高校等

15492 10月10日 高校等

15493 10月10日 高校等

15494 10月10日 高校等

15502 10月10日 高校等

15503 10月10日 高校等

15504 10月10日 高校等

15505 10月10日 高校等

15506 10月10日 高校等

15507 10月10日 高校等

15508 10月10日 高校等

15509 10月10日 高校等

15510 10月10日 高校等

15511 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 利便性はあるが、経営が成り立つかどうかが大きな疑問、懸念される。
問4 ただ導入したではなく、将来をしっかり見据えた計画を策定してほしい。

問5
早期導入を希望するが、経営が成り立つかといった疑問点などにもしっかり対応でき、県民の生活または観光産業等にも貢献され
る、してもらうことを希望する。

問3 国道58号の渋滞が解消されるような案がいいと思います。
問4 駅周辺の開発（商業、公園、駐車場）の充実。
問5 **
問3 地下トンネルが懸念される。
問4 バス停留所の表記がとても分かりにくいので、鉄軌道を導入されたら、本土並みの分かりやすい表示が必要と思われます。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 全国共通交通カードが使えるといいと思う。
問5 **
問3 時間がかかりすぎな気が。
問4 **
問5 鉄軌道いらないと思う。
問3 分枝などを増やした方が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県は車大国なので、こういう機会に交通手段が増えていくと良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

問3

鉄軌道単体では効果はあまりなさそう（他の交通と連携必須）。
工事期間・費用の見通し、悪。
ゆいレールですら進んでいない。
地下ルートは不発弾で足止め。

問4
ＯＫＩＣＡ廃止、本土と共通のカードに統一必須。
フィーダー交通はいいが、今のままやると渋滞で無意味。専用レーン必須。
沖縄へは、ほぼ飛行機→マイルなどあると便利。

問5
工事期間中の被害・損害が大きすぎる。
国道58号、国道330号沿いに通したいが、工事中の使用できない状況は危険。交通網がさらにマヒする。

問3
軍用地もありますが作れますか？
自然環境は、ぜひ守ってほしい。

問4
鉄道を作っても、バスやモノレールがなくなることがないようにしてほしい。
県民に特典があるようにしてほしい。
駅ビルみたいのもあるといいですね。

問5 県民全体が喜ぶのをお願いします。頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 県外で使われているＩＣカードも使えるようにすると便利かも。
問3 早く着けるならいいと思います。工事が大変そう。
問4 生物（生き物）たちにあまり影響を出してほしくない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 東側への導入。東側のにぎわいに期待。
問4 各駅をよく考えて、事業に取り組んでほしい。
問5 **

問3
沖縄北～南へすべて通るわけではないし！
糸満から鉄道利用するために那覇まで行くなら、車で奥まで行った方が良い。

問4
マイカー利用を減らしたいのか？
路線が廃止になり鉄道を作るのか？

問5

観光客の目線か、県民の目線か分からない。
鉄道を作るため、どれだけの金が必要か。
母子家庭で、大学へ行ってる子のために、必死に働いている私にはムダな出費としか思えない。その分を奨学金（無料）教育に向け
てほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 交通がスムーズになればいいと思う。
問5 **

問3
事業費が5千億を超えて、採算面での懸念がある。便益を考えると、うるま市までの路線で十分だと思う。うるま市以北は単線化し
て、事業費を抑える努力が必要だと思う。
都市部の渋滞緩和を狙うのであれば、都市部のみ整備で十分だと思う。

問4 郊外に駐車場を併設した駅の整備や、区画整備事業との一体整備を検討してほしい。

問5
レンタカーの稼働が3万台もある状況は、公共交通機関の整備の遅れを示している。
初めて沖縄に訪問した人が、簡単に移動できる交通体制の整備が求められている。
時間的に等間隔で来る利便性が、足りないような気がする。

問3 **
問4 **
問5 **

15512 10月10日 高校等

15513 10月10日 高校等

15514 10月10日 高校等

15515 10月10日 高校等

15516 10月10日 高校等

15517 10月10日 高校等

15518 10月10日 高校等

15519 10月10日 高校等

15520 10月10日 高校等

15523 10月10日 高校等

15525 10月10日 高校等

15526 10月10日 高校等

15527 10月10日 高校等

15521 10月10日 高校等

15522 10月10日 高校等

15524 10月10日 高校等

15529 10月10日 高校等

15530 10月10日 高校等

15531 10月10日 高校等

15533 10月10日 高校等

15528 10月10日 高校等

15532 10月10日 高校等

619



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 何よりも資金面と、細長い沖縄の自然を生かした将来を考えてほしいです。
問4 沖縄と本土の類似点の比較を、画面で表現して訴えたらよいと思う。
問5 モノレールも県民に信頼が持ててきました。一刻も早く着工してほしい。
問3 特に疑問や懸念はありません。
問4 取組・要望はありません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お酒等を飲んだ時に、鉄軌道があると便利だと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができるのはいいと思った。
問4 どのルートでどこで止まるかが重要だと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 データが多く、分かりづらいような気がします。
問4 **
問5 **
問3 比較項目が多いため、3パターン程度にして明確化してほしい。
問4 自然環境への配慮。
問5 **
問3 どこを通るかで所要時間がだいぶ変わってしまう所があるので、難しいなと思った。
問4 もしできたら積極的に利用したい。
問5 **
問3 公共道路の利用者に変化が、本当に出るのか。
問4 自然環境の保護。
問5 モノレールとのすみ分けもどうなるのか疑問。

問3
表やグラフなどの説明が分かりやすかった。しかし最小で29年、最大で84年というのは時間がかかりすぎではないかとも思う。
Ｃ案かＣ派生案が一番良いと思う。

問4 **

問5
Ｓｕｉｃａのように全国的に使えるカードにしてほしい。
なかなかこのような具体的な説明を受ける機会がないので、もっと多くの人に見てもらえるように。例えば、新聞記事に載せたり、新
聞にはさんだりした方がいいのではないかと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 事業費用がすごくかかると思うので、少し心配です。
問4 安心して使える鉄道を作ってほしいです。
問5 あったら便利だと思います。
問3 採算性が試算したとおりになるとは考えにくい。
問4 もっと環境や地域性を考えてほしい。
問5 既存の道路を整備した方がいいと思う。
問3 場所があったとしても、道が今より狭くなるのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 配慮や留意が必要とあるが、どうして引くのかなくて漠然としている。配慮や留意が必要って言うことだけは簡単。
問4 県外でも利用できる共通のヤードを利用してほしい。
問5 **
問3 トンネルにする場合、不発弾の危険に対する対策や、遺跡、史跡の調査はどうするのか、気になった。
問4 **
問5 西海岸は、国道58号があって便利なので個人的には、東海岸を主に通るルートにしてほしいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部から北部まで移動時間が短縮されるのでいいと思います。観光客にも良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道で線路を引く場所があるかがわからない。
問4 不発弾が怖いですよね。
問5 料金がどのくらいになるかで、利用者が増えるのか減るのか、そこが重要になってくるかと。
問3 **
問4 **
問5 鉄道ではなくモノレールを延ばしていくのではダメなのかが気になる。
問3 B１の駅が少なく名護まで行けた方がいい。
問4 にぎわいの形成、駅周辺の乗り継ぎ利便性の向上、とてもいいと思う。
問5 初めて聞き事なので特にありません。
問3 **
問4 早く工事をしてほしい。
問5 **
問3 沖縄がよくなるならよい！！
問4 **
問5 交通渋滞が少しでも無くなればいいな。
問3 那覇から名護をつないで1時間で行けるのはいいと思います。
問4 **
問5 **

15544 10月10日 高校等

15558 10月10日 高校等

15541 10月10日 高校等

15542 10月10日 高校等

15543 10月10日 高校等

15545 10月10日 高校等

15546 10月10日 高校等

15547 10月10日 高校等

15548 10月10日 高校等

15549 10月10日 高校等

15550 10月10日 高校等

15551 10月10日 高校等

15552 10月10日 高校等

15553 10月10日 高校等

15554 10月10日 高校等

15555 10月10日 高校等

15556 10月10日 高校等

15557 10月10日 高校等

15559 10月10日 高校等

15560 10月10日 高校等

15561

15535 10月10日 高校等

15536 10月10日 高校等

15537 10月10日 高校等

15538 10月10日 高校等

15539 10月10日 高校等

15540 10月10日 高校等

15534 10月10日 高校等

10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 駅や、主要道路に行くまでに、細かいバス等あれば、お年寄りの活用も便利になると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道58号沿いより、国道330号側に観光客が流れるようにしてほしい。D案。
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 いいと思う。
問5 **
問3 早くお願いしたい。
問4 **
問5 早めに。

問3
用地取得にだいぶ時間がかかるのではないか。
イオンやパレットくもじのように、商業施設と直結するといいと思います。

問4 バスで乗りついで駅に行くことが多くなるので、バス停の整備をした方がいいのでは（時刻表や屋根、イスを設置）。
問5 **
問3 東線。
問4 ぜひお願いします。
問5 **
問3 いろいろな案を出し、検討されていることは十分理解できたが、現状を考えると実現されるものだろうかと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 現在は比較的、東方面の公共交通の便が悪いと思うので、改善してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用する側としては、ルートB派生案。西側と東側両方観れる。
問4 沖縄は観光産業。決められた滞在時間で多くの場所めぐりや渋滞で時間を気にすることなく、移動できるのはよいと思う。
問5 鉄道ができると自然に、県民も利用するようになる。自分の足で移動することが増え肥満県から脱出！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇→名護。2両編成。辺土岬へ1両。
問3 **
問4 **
問5 地下鉄→沖縄に地下をほる→大丈夫ですか、不発弾が埋まっている沖縄心配です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひ、必要だと思うので1日も早い実現を期待しています。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道利用する時にポイントを貯められるカードにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 読谷がいい。
問3 導入されることによって交通費が出るのか？
問4 **
問5 **
問3 トンネルの活用はいいと思う。
問4 バスを使うようにしたい！
問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄に居住して6年になるのですが、いつも渋滞に悩まされていました。もしこの鉄道が現実化することになったら渋滞の縮小と観光
の発展につながると思います。

問3 **
問4 **
問5 早く実現するといいです。
問3 事業費に対して経済効果がないような気がする。本島の西側が主になっていて、東側地域が今以上に発展しない気がする。
問4 **
問5 交通渋滞は経済のマイナスなので、これからもたくさんの議論してほしい。

問3
沖縄の観光業の知識が少ないもので、具体的にこうすべきとかは分からないですが、まちづくり、観光も期待しているのなら、そうい
う史跡等の近くに通すのが良いと思います。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の小さな島で鉄道を通す意義が分からないけど、観光客には良いと思う！
問3 観光地がある場所を組みこむことで、県外客も車を使わず便利になると思う。
問4 那覇から出発しているのでモノレールとも連結できそう。
問5 **
問3 土地が足りるのか不安に思った。沖縄はまだ車社会なところがあるので、車線が減ったりするのはちょっと・・・。
問4 **
問5 **
問3 どこのルートもいいと思います。とくにＤ案がいい！
問4 西原も通過してほしいです！
問5 **

15567 10月10日 高校等

15562 10月10日 高校等

15563 10月10日 高校等

15564 10月10日 高校等

15565 10月10日 高校等

15566 10月10日 高校等

15568 10月10日 高校等

15569 10月10日 高校等

15570 10月10日 高校等

15571 10月10日 高校等

15572 10月10日 高校等

15573 10月10日 高校等

15574 10月10日 高校等

15575 10月10日 高校等

15576 10月10日 高校等

15577 10月10日 高校等

15578 10月10日 高校等

15579 10月10日 高校等

15580 10月10日 高校等

15581 10月10日 高校等

15582 10月10日 高校等

15583 10月10日 高校等

15585 10月10日 高校等

15587 10月10日 高校等

15589 10月10日 高校等

15584 10月10日 高校等

15586 10月10日 高校等

15588 10月10日 高校等
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ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客の増加にむけて具体的な案がほしい。
問4 世界遺産めぐりなど？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 道路だけではなく、鉄道（モノレール）等、充実させるといいかも。
問3 環境影響を及ぼす恐れが無いか？
問4 **
問5 沖縄県民が、利用しやすいルートを希望。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用の内訳も知りたい。
問4 費用だいぶかかると思いますけど、モノレールも考えてみては？（西線は景色が最高です。）
問5 ルートにおんなの駅あたりと、石川も入るとたすかります。
問3 採算性について、記載されていたので良かったと思いました。予算面について情報公開があればいいと思います。
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡではなく、Ｓｕｉｃａなど県外を共通とした電子マネーがあればと思います。
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 十分に理解できました。いろいろありますけど・・・。成功させてください。
問3 **
問4 駅周辺の整備（大きく、安く。）
問5 駅は鉄軌道を、早く、多く、導入してほしい。
問3 にぎわい。
問4 収入増えるのはいいけど、なんか不安。トンネル。
問5 電車、計画段階なのではっきりしない。交通、他県の状況もはっきりしない。交通量増えて危ない気がする。事故が多くなりそう。
問3 Ｂ派生案。
問4 **
問5 **
問3 名護までの道が近くなるのが良かった。
問4 駅などに、少し店とかつくってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事中の渋滞。
問4 アンケート、意見を聞いて決めてほしい。
問5 **
問3 実現できたらすごく良いと思ったが、実現可能なのかと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道導入についての新聞を読みましたが、私の周りにはこの計画について知らない人が多いので、ＴＶやラジオ、商業施設等でも
大きく宣伝？してほしいです。もっと県民に興味を持ってほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 八重瀬町もルートに入れてほしいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 車の情が多いので鉄軌道の計画は、とてもいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 やんばるまで行ければいいと思う。
問5 **
問3 中部より北のルートで、東と西のどちらがどういうメリット、デメリットあるか、もう少し示してください。
問4 確実な導入を実現してほしい。上下分離方式はどうなっているのか。これも県民負担なくす努力として。
問5 **
問3 短い時間で県内を移動できるようになってほしい。
問4 **
問5 **

15590 10月10日 高校等

15591 10月10日 高校等

15592 10月10日 高校等

15593 10月10日 高校等

15594 10月10日 高校等

15595 10月10日 高校等

15596 10月10日 高校等

15598 10月10日 高校等

15599 10月10日 高校等

15600 10月10日 高校等

15602 10月10日 高校等

15597 10月10日 高校等

15601 10月10日 高校等

15603 10月10日 高校等

15604 10月10日 高校等

15605 10月10日 高校等

15606 10月10日 高校等

15607 10月10日 高校等

15608 10月10日 高校等

15609 10月10日 高校等

15610 10月10日 高校等

15611 10月10日 高校等

15612 10月10日 高校等

15613 10月10日 高校等

15614 10月10日 高校等

15615 10月10日 高校等

15617 10月10日 高校等

15616 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本部まで地下トンネルお願いします。
問3 **
問4 糸満か豊見城にもつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 もし鉄道を導入するのであれば、線密な計画をたてることをお願いしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道が実現できれば大変便利だと思います。楽しみです。
問3 黒字の見込みがない案ははずすべき。
問4 観光の観点から北部は金かけても景観を楽しめる形にしてほしいと思う。
問5 うるま市を通してもらえると那覇までのアクセスもしやすくていい。
問3 人口が少なく利益が上がりにくいため、一番コストがかからない方法が良いと思います。

問4
現在駅中心の街ができていない。駅周辺に商業地域が少なく、住宅が多くもったいない。今後は、全体の街づくりも含めて検討を進
めてほしい。

問5
現在モノレールを使って通勤しています。各駅に自転車、バイクの駐車場がないため、限られた方しか使えません。整備すると、駅
種変2～3㎞の住民も使えると思います。特に人口の少ない地域は駐車場必要。

問3 バスやタクシーの利用度が低下するのでは？。
問4 インフラの整備の充実。
問5 那覇を中心的に考慮して欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ゆいレールの延長希望。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるとよい。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案を推進してもらいたい。
問4 事業を進めるにあたって、観光客、県民、両方にとって利用できるように、考えてほしい。
問5 早期実施、経営の安定に努めてもらいたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 糸満方面にも利用できるなら助かります。
問4 今後、糸満方面の利用できるよう考えてもらえれば助かります。
問5 **

問3
黒字転換する場合の理由の記載。
人口減少、観光客も考慮しているか。

問4 渋滞の予想や対策は？

問5
工事の費用増も考えているか。
渋滞の予想や対策は？

問3 国道に沿ったケースが多いので、車社会である沖縄県で県民に定着することができるか、採算がとれるか等の不安がある。
問4 **
問5 **
問3 全国でも鉄道がないのは沖縄県だけ、したがって、将来にわたって必要採算だと思います。
問4 それぞれの地域が発展、活性化にもつながる。
問5 南部（糸満市）もつなぐ沿線計画を望みます。
問3 **
問4 **

問5
糸満市に住んでいますので、那覇～名護ルートの評価はいかがなものかと思います。観光客は那覇空港から南部にルートがあれ
ば一番近く、レンタカーを利用しなくても交通の緩和も良くなく、事故が多発して保障問題もどうなってるか。一般ではわかりかねます
ので自家用を減らして、ルートを繋げてほしいですね。

問3 **
問4 自動車免許をとる方が減らないか、心配。
問5 でも、やっぱり実現すると、すごく便利になると思います。モノレールやタクシーではできない便利さを感じられたら良いと思います。
問3 お金と時間がかかっても将来的にはいいと思う。
問4 いいと思う。
問5 車の渋滞がよくなっていいと思う。
問3 黒字転換しない・・・。県民は納得するでしょうか。
問4 2020年オリンピック後に様々な問題解決が考えられる。民泊などの宿泊できる所の増設も必要だと思う。
問5 **

15635 10月10日 高校等

15638 10月10日 高校等

15639 10月10日 高校等

15640 10月10日 高校等

15641 10月10日 高校等

15642 10月10日 高校等

15643 10月10日 高校等

15644 10月10日 高校等

15618 10月10日 高校等

15619 10月10日 高校等

15620 10月10日 高校等

15621 10月10日 高校等

15622 10月10日 高校等

15623 10月10日 高校等

15624 10月10日 高校等

15625 10月10日 高校等

15626 10月10日 高校等

15627 10月10日 高校等

15628 10月10日 高校等

15629 10月10日 高校等

15630 10月10日 高校等

15631 10月10日 高校等

15632 10月10日 高校等

15633 10月10日 高校等

15634 10月10日 高校等

15636 10月10日 高校等

15637 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 自然環境にどのような影響を与えるのか、もっとしっかり知りたいです。
問4 パーク＆ライド駐車場はとても良いと思います。取り組みたいです。

問5
沖縄は文化とか遺跡とか見どころはたくさんありますが、観光客の一番の目的は「海とか沖縄特有の自然」を見ることだと思います。
その自然を壊してまで、鉄道を作る必要はないと思います。もし作りたいなら納得ができるように、とことん調査して情報をしっかり開

問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇以南は？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 是非実現してほしい。
問3 地下トンネルのロケーションが見れないので少しイヤ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 やはり混雑を解消するためにもっと地域性を考えてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早めに作ってほしい。
問4 **
問5 急に雨になると、山下町～新都心まで2時間かかったことがありました。早めに検討をお願いしたい。
問3 観光客が増えている中、Ｄ案がいいです。鉄道の配備はいいと思う。
問4 事業費が多額なので国に協力してほしい。
問5 鉄道があることによって、交通の便がよくなると思うので、早く実現してほしいです。
問3 鉄道は良いと思う。
問4 **
問5 **

問3
いいと思う。
地域によって何案が多くなるか、分かれると思う。

問4 **
問5 **
問3 映像とかで分かりやすい方が伝わりやすい。ごちゃごちゃして、比較するのが、大変なので。
問4 どういう取り組みがあるのかがわからないので、例を出してほしい。
問5 **
問3 映像の方が分かりやすく、理解できる人も多いと思った。
問4 **
問5 **
問3 那覇が中心になっている。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 特に観光客を中心に考えている案（Ａ案）が、私は良いと思う。
問4 モノレールが中心の生活にして行きたいと思う。
問5 早い実現を期待しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 7つのルートからだと、うるま市側、読谷側、どちらか一つになる両方共に通るよう環状にしてほしい。
問4 **
問5 ぜひ実現してほしいです。
問3 便利だけど、俺達が歳いっている。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案。
問4 **
問5 **
問3 採算をとれるようにするのは難しいことだと分かった。
問4 最短距離でお願いします。

問5
鉄軌道単体で採算を取るのは難しいと思うが、インフラができるメリットは大きいと思うので、是非実現してほしい。ゆいレールとの連
結もしてほしい。

問3 **
問4 **
問5 **

15657 10月10日 高校等

15670 10月10日 高校等

15645 10月10日 高校等

15646

10月10日 高校等

15649 10月10日 高校等

15650 10月10日 高校等

15651 10月10日 高校等

10月10日 高校等

15647 10月10日 高校等

15648

15652 10月10日 高校等

15653 10月10日 高校等

15654 10月10日 高校等

15655 10月10日 高校等

15656 10月10日 高校等

15658 10月10日 高校等

15659 10月10日 高校等

15660 10月10日 高校等

15661 10月10日 高校等

15662 10月10日 高校等

15663 10月10日 高校等

15664 10月10日 高校等

15665 10月10日 高校等

15666 10月10日 高校等

15667 10月10日 高校等

15668 10月10日 高校等

15669 10月10日 高校等

15671 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 予算が高いので実現できるのか？
問4 那覇～名護はいいが、南部（南城市等に）線路は引かないのか。
問5 バスがすたれていっていき、車を持たないと外出できない。この計画を成功させてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光立県、自然が観える鉄道でないと。地下は、いかがなものか。
問4 ステップ４予算は高くつくが、観光にも役立つ。
問5 南部、ヤンバル、奥まで延長願う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 タクシー会社や、バス会社の経営は厳しくならないか。

問4
鉄道から、まだバス路線が通っていない所などを増やして、老人の買い物や、移動を楽にしてほしい。認知症などで車が持てなく
なった人が不安でしょうがないはずだから。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 渋滞緩和に早く鉄道をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 是非実現してほしいです。
問3 **
問4 交通とまちづくりを一緒に考えた取り組みをもっと進めてほしい（歩いて暮らせるまちづくりとコンパクトシティー）。
問5 **
問3 交通渋滞が緩和されることで、時間にゆとりができ、大変良いと思います。
問4 **
問5 例えば、バス賃、モノレール賃が高く感じるので、より安い料金であってほしい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄県にも鉄道導入した方が良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道の導入は期待しています。
問3 **
問4 **
問5 モノレール沿線の拡張を考えてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少しわかりやすく解説されるとわかりやすい。
問4 あまり自然を壊してほしくない。
問5 **
問3 黒字転換しないのになぜ必要なのかわからない。
問4 非現実的に思えます。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 浦添市が通っているルートを活用したい。
問5 **
問3 小さな沖縄に必要牲を感じない。災害時の事故の方が心配です。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道ができると、車社会なので便利になると思います。
問4 **
問5 **
問3 Ｄ派生案が適切と思います。
問4 **

問5
現行の路線バスの料金体系が、乗り換え毎に運賃加算となるため、割高感が強い。内地の鉄道の様に、同一路線内乗車駅～下車
駅の路線と距離のみで、運賃が決まる様に、例えば、プリペイドカード、ＩＣカード等を利用して、大規模な変革が必要では。そのため
には、バス４社の一本化も必要と思われる。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部につくってほしい。
問3 時間が問題。
問4 公共交通利用の意識醸成。
問5 **

15694 10月10日 高校等

15672 10月10日 高校等

15673 10月10日 高校等

15674 10月10日 高校等

15675 10月10日 高校等

15676 10月10日 高校等

15677 10月10日 高校等

15678 10月10日 高校等

15679 10月10日 高校等

15680 10月10日 高校等

15681 10月10日 高校等

15682 10月10日 高校等

15683 10月10日 高校等

15684 10月10日 高校等

15685 10月10日 高校等

15686 10月10日 高校等

15687 10月10日 高校等

15688 10月10日 高校等

15689 10月10日 高校等

15690 10月10日 高校等

15691 10月10日 高校等

15692 10月10日 高校等

15693 10月10日 高校等

15695 10月10日 高校等

15696 10月10日 高校等

15697 10月10日 高校等

15698 10月10日 高校等

15699 10月10日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
Ａ案、Ｂ案、Ｂ派生案を希望します。
いずれの案でも良いです。

問5 頑張ってください。
問3 **
問4 ルートを活用していきたい。
問5 **
問3 **
問4 採算性については赤字？！大丈夫なのか気になります。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本島の全域をカバーしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 高齢になり、完成したら車から鉄軌道に利用を切り替えて、生活できる時代を期待しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを拡大したほうが効率がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても時間がかかることだと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 案がでる事は良いと思う、現実に車社会の沖縄なので、車も必要。老人や免許がない人には利用が、便利になる事はいい事だと思
問4 **
問5 **

問3
鉄軌道の導入→混雑･渋滞の緩和→路線バスの改善につながるならとてもいいと思う。車が無いと行動できないのは、お金が無い
若い世代からすると負担が大きすぎるから。この鉄軌道の値段も気になる。

問4 **
問5 **
問3 料金が高くては利用できない。
問4 料金プランを出してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満～嘉手納間がいい。
問3 **
問4 利用してみたい。
問5 交通渋滞がなくなる事を願います。
問3 **
問4 早めに本土並みに。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 楽しみにしています。
問3 **
問4 **
問5 **

15719 10月10日 高校等

15718 10月10日 高校等

15700 10月10日 高校等

15701 10月10日 高校等

15702 10月10日 高校等

15703 10月10日 高校等

15704 10月10日 高校等

15705 10月10日 高校等

15706 10月10日 高校等

15707 10月10日 高校等

15708 10月10日 高校等

15709 10月10日 高校等

15710 10月10日 高校等

15711 10月10日 高校等

15712 10月10日 高校等

15713 10月10日 高校等

15714 10月10日 高校等

15715 10月10日 高校等

15716 10月10日 高校等

15717 10月10日 高校等

15720 10月10日 高校等

15721 10月10日 高校等

15722 10月10日 高校等

15723 10月10日 高校等

15724 10月10日 高校等

15725 10月10日 高校等

15726 10月10日 高校等

15727 10月10日 高校等

626



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 さらにこの取り組みを周知することが必要と思った。
問3 **
問4 **
問5 鉄道の導入により交通渋滞が良くなると思います。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道の導入については大いに賛成する。
問3 7頁、生活環境が問題では？事故等が多くなりそう。
問4 バスの乗り方教室、親からしか聞いたことないので安心して乗れるように知識がほしいのでは？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
南部東を通るルート案が全くない。与那原までルートを延長すると、南部地区への観光客や、中部地区から那覇へ通勤する人の利
便性が向上するのではないか。

問4 バスから鉄軌道への乗り換えがやりやすいような取り組み。ＬＲＴなども導入して鉄軌道へつなげるなど。
問5 与那原までルートを延長してほしい。
問3 人口の多い所に大金かけて本当に作れますか？
問4 **
問5 **
問3 自然環境を破壊することなく事業を進めてほしい。
問4 南部への延伸を希望します。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入により、沖縄がより住みやすい、生活や観光に便利になればいいなと思います。
問3 **
問4 那覇市内の都心部だけでなく与那原、南風原も人口は増えているので、鉄道の区間が伸びるとより便利になると思います。
問5 **
問3 効果と影響が、私には分かりづらかったです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 乗り継ぎの利便性がよくなってほしい。バリアフリーだとたくさんの人、今、外出しにくい人たちに利用しやすい。
問5 交通渋滞の解消と、駅周辺での施設を充実されることを期待しています。
問3 住民の意見が充分に尊重されているか？
問4 モノレール等の大幅延長がよいのでは？
問5 **
問3 利用する人の割合。
問4 車の渋滞が良くなるなら導入した方がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 今後、与那原にＭＩＣＥもできるので、東海岸側にもルートを伸ばしてほしい。
問5 バスも大切な公共交通。自動運転システムも考慮し、利用者が増えるよう取り組んでほしい。
問3 西海岸沿いの発展、発達が図られるが、東側の生活に何ら恩恵がない。
問4 東側の整備も考えてほしい。
問5 **
問3 アンケートをとって、より多くの方が利用しやすいルートがいいと思います。

問4
時間やコストの問題。
台風や地震などの時の対応など知りたいです。

問5 昔、100年余り前あった鉄軌道が再現できたらいいなぁと思っていました。ぜひ沖縄にも早めの実現を願っています。
問3 **
問4 **

問5
南部方面への鉄軌道導入は全くないのか？どのルートも中北部へのアクセスになっている。できるだけ鉄軌道を使用し、交通渋滞
緩和したい気はあるが、この案だといつまでも車を利用するしかない。

問3 渋滞がなくなるのであればいいと思います。
問4 夕方6時前後国道329号の泡瀬までが混み、毎日通っているので大変です。与那原警察署前がいつも渋滞しています。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
鉄軌道導入する場合、東海岸を通すのか西海岸を通すかによって、経済効果が大きく違うかと思う。いずれにしても赤字から黒字に
なるまでは大変だと思う。

問4 他府県と違い、本県では車と鉄軌道との住み分けをしないと困るところが、多々生まれてくるところが心配。
問5 鉄軌道導入は永年の悲願であり、本県の発展のためにも1日も早く実現するように願っています。
問3 県土の均衡ある発展に特に留意してほしい。
問4 乗り継ぎが円滑にできるようになれば使いやすくなると思う。
問5 中部は東海岸を通るルートにしてほしい。Ｂ案ｏｒＤ案。
問3 那覇から恩納村や東海岸への所要時間が短縮になり便利になると思う。交通渋滞も減ると思う。
問4 鉄道の駅から遠い場所に住んでいる人が利用しやすい乗り物などがあると良い。バスがあっても本数が少ないと利用しにくい。
問5 **
問3 **
問4 駅周辺の無料駐車場の確保。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算にあった効果が得られるか？
問4 健康のためにも駅まで歩いて、自動車から鉄軌道を賢く利用できたらいいかも。
問5 **

15733 10月10日 高校等

15740 10月10日 高校等

15745 10月10日 高校等

15751 10月10日 高校等

15728 10月10日 高校等

15729 10月10日 高校等

15730 10月10日 高校等

15731 10月10日 高校等

15732 10月10日 高校等

15734 10月10日 高校等

15735 10月10日 高校等

15736 10月10日 高校等

15737 10月10日 高校等

15738 10月10日 高校等

15739 10月10日 高校等

15741 10月10日 高校等

15742 10月10日 高校等

15743 10月10日 高校等

15744 10月10日 高校等

15746 10月10日 高校等

15747 10月10日 高校等

15748 10月10日 高校等

15749 10月10日 高校等

15750 10月10日 高校等

15752 10月10日 高校等

15753 10月10日 高校等

15754 10月10日 高校等

627



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 人口の増加の見通しについて。5年、10年と人口の見込みについては、より具体的な数字が必要。

問4
高齢化社会が様々な課題を抱えているが、その対策のひとつとして鉄軌道は有効と考える。自動車に頼れない子どもや高齢者向け
にもＰＲを！

問5 **
問3 発展についてはどこも画一されていない。大型店舗などイメージが同じ。地域の個性、自然をいかす。
問4 乗り継ぎ交通のスムーズさ。運賃を安く。
問5 **
問3 私の生きている間に幸せづくりに成功してほしいですね。
問4 鉄軌道ニュースを月に1回発行してほしいです。実現まで急いでください。
問5 **
問3 道幅が小さいけど大丈夫か？
問4 交通が不便なところにもぜひ行ってほしい。
問5 **
問3 バス、モノレール、鉄軌道の便利な使い分け。
問4 お子さんが楽しめる鉄軌道のイベント！
問5 **

問3
建設時の道路において、渋滞等のトラブルはどのように対応する予定か。東海岸と西海岸で交通面、経済面での差が出ないよう検
討してほしい。

問4 鉄軌道になじみのない県民へのガイダンス等が必要。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の渋滞が少しでも緩和されることを期待しています。
問3 ワンストップでは難しいことを知った。ふたつくらいの乗り継ぎが必要になってくるので、車に頼るのかと明らかになった気がした。

問4
ぜひワンストップ1本またはモノレールの乗り継ぎくらいで、目的地に着けるようにしたいです。沖縄全地域は当然ムリ。××はバス
で○○はモノレールでとの考えにはならないですか。なにも無理にバスもモノレールも、～～も、とあれこれ使わせなくてもと思いまし

問5 **

問3

正直に言って、鉄軌道の必要をおおいに感じる。中部に行くとバスだとお金も時間もかかるが、お金をかけて導入して、それが県民
の負担（借金）になるのでは？と思う！でも、あったら利用するし便利だと思う！

問4
魅力的な駅づくり。ゆいレールの終点は暗い印象があるので、別の市町村に足を運びたいと思わせる駅づくりが必要ではないかと
感じる！
バスのサービス。ＯＫＩＣＡの導入でとても乗りやすく便利になったが、地方からだとバスが走っていない場所もあり、それは何とかし

問5 **
問3 与那原町にも通ってほしい。Ｃ派生案も良い。あっちこっち必要。
問4 沖縄のすてきな市町村アピールができて、観光客も増えると思う。
問5 **
問3 対費効果？
問4 鉄軌道の導入と、海外観光客（レンタカー）との事故の対応？
問5 **
問3 自動車の自動運転技術が確立されると、利用者が少なくなるのではないかと思う。
問4 まちづくりと一体的な発展が必要。
問5 **
問3 活性化に必要と思う。
問4 南部方面（与那原町、南風原町）も検討してほしい。
問5 早期実現してほしい。
問3 費用便益分析がわかりにくい。
問4 早く導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 バスも含め、公共交通は便利であるが、利用料金が高い。料金を安く抑える方法で利用者数は増えると思う。

問5

ルートの案については、今後の観光を県としてのポイントとなるＭＩＣＥ施設との接続が必要となる。起終点として与那原を加えるべ
き。または、あと数十年かかる南北鉄軌道を待つよりも、先行してフィーダーとしての那覇↔与那原間の軌道交通があってもよいので
はないか？

問3 **
問4 駐車場の確保が必要。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 車社会の沖縄。鉄道ができることにより自家用車利用が減少すると思う。また、時間どおりの予定も組めて良いと思う。
問5 **
問3 自然環境への影響の程度について、もっと分かりやすく知らせてほしい。
問4 県民はもちろんのこと観光客にも利用されやすい、ベストなルートになればいいなと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 与那原には、軽便も通っていたので導入してほしい。
問4 駅まわりの活性化。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部にも導入してほしい。
問3 妥当な評価だと思う。
問4 自然に配慮した取組が必要だと考える。
問5 **
問3 **
問4 自動車ではなく、鉄軌道を利用することで移動が楽になる。から使いたい。
問5 内容が難しくあまり理解できなかった。

15777 10月10日 高校等

15778 10月10日 高校等

15755 10月10日 高校等

15756 10月10日 高校等

15757 10月10日 高校等

15760 10月10日 高校等

15764 10月10日 高校等

15765 10月10日 高校等

15773 10月10日 高校等

15761 10月10日 高校等

15762 10月10日 高校等

15763 10月10日 高校等

15766 10月10日 高校等

15767 10月10日 高校等

15768 10月10日 高校等

15769

15758 10月10日 高校等

15759 10月10日 高校等

10月10日 高校等

15774 10月10日 高校等

15775 10月10日 高校等

15776 10月10日 高校等

高校等

15771 10月10日 高校等

15772

10月10日 高校等

15770 10月10日

15779 10月10日 高校等

15780 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 南部も少し考慮してほしい。
問4 **
問5 **
問3 生活環境を配慮したルート。
問4 他交通網との利便性を求める。
問5 **
問3 **
問4 観光だけでなく、住民の利便性も重要です。
問5 **
問3 北谷ルートを確保することで、若者の身●も期待できると思う。
問4 駅周辺のｐａｒｋｉｎｇ確保。
問5 **
問3 交通面でとても便利になると思いました。
問4 資金が足りないと思う。募金活動。
問5 **
問3 Ａ案がいいと思った。
問4 **
問5 **

問3
那覇～名護までの料金は、一駅いくらぐらいの予算ですか。
那覇からの下のまちへの道はどうするんですか。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客の増加には良いと思う。
問4 市街地の整備もちゃんと考えてほしい。
問5 活性化のために作った方が良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道計画案を、今回のように説明していただけるのはありがたい。
問3 費用が多くかかることが心配。
問4 費用が県民の負担にならないようにしてほしい。
問5 **
問3 温暖化対策にも繋がりそうなのでいいと思う。
問4 駅のパーキングがあるのは、とても良いと思った。
問5 電車を作っても、沖縄らしさは残してほしい。
問3 需要はあるのか？車で十分成り立っているのでは？
問4 自動車のメリットが高いように思う。内地のように、駐車場に料金を発生させてみてはどうだろうか。
問5 **
問3 読みづらい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 「おきなわ鉄軌道ニュース」にありましたが、鉄道を設置するにあたり、現存の交通状況にどういった影響を与えるのか心配ではあり
問3 ちょっと難しい。
問4 乗り方をちゃんと知っときたい。
問5 もっと奥まで走ることはできるのかなー？
問3 もう少し走る範囲、広いほうがいい。
問4 駅でまちの特産物を販売する。
問5 高速道路の料金より安ければＧｏｏｄ。
問3 今回、始めているのを初めて知った。
問4 ぜひ頑張ってほしい。
問5 **
問3 あったら便利。
問4 鉄道があったらとてもいいと思う。
問5 **
問3 鉄軌道を導入し、確かに交通渋滞を解消はできると思いますが、次はバスの利用者が減り、問題化するのではないでしょうか。
問4 この情報を周囲の人たちと共有し、バス、鉄道をバランスよく利用できるようにする。
問5 **
問3 沖縄県は、車を一人一台ずつ持っている人が多いが、鉄道を導入しても利益につながるかが不安。
問4 過疎化した地域の発展につながれば良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄県民が電車生活に馴染むのかどうか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 需要規模に応じた交通手段の確保は、ぜひ行ってほしい（学校へつなげるなど）。
問5 **
問3 交通手段が少ない沖縄には、とてもいい案だと思いました。
問4 **
問5 名護まで行きたい～。
問3 これができたらありがたいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 通学、通勤ラッシュ時刻への配慮。
問5 **

15781 10月10日 高校等

15782 10月10日 高校等

15783 10月10日 高校等

15784 10月10日 高校等

15785 10月10日 高校等

15786 10月10日 高校等

15788 10月10日 高校等

15789 10月10日 高校等

15790 10月10日 高校等

15791 10月10日 高校等

15792 10月10日 高校等

15793 10月10日 高校等

15795 10月10日 高校等

15796 10月10日 高校等

15797 10月10日 高校等

15787 10月10日 高校等

15794 10月10日 高校等

15798 10月10日 高校等

15799 10月10日 高校等

15800 10月10日 高校等

15801 10月10日 高校等

15802 10月10日 高校等

15803 10月10日 高校等

15804 10月10日 高校等

15805 10月10日 高校等

15806 10月10日 高校等

15807 10月10日 高校等

15808 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
新聞も読むのが大変だった。
ネットとかで気軽にアンケートできたら助かると思った。

問3 郊外部に作る時の、自然の影響はどうなるのか？
問4 **

問5
アンケートで初めて沖縄にこんな計画があるんだと知りました。
渋滞がなくなるのは嬉しいです。

問3 **
問4 **
問5 鉄道、ぜひ使ってほしい。
問3 鉄道を建設するための十分な土地はあるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道が沖縄にできたら、交通がすごく便利になると思うので、できてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 米軍との協議が大変そう。
問5 克服することが多すぎて大変そう。
問3 沖縄の観光事業よりは、交通環境改善を中心に考えてもらいたい。
問4 無理せず、焦らず決めてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
赤字のままルートを採用された場合、税金を負担しているのは県民ですよね？利用しない人が出続けた場合、黒字になる数字も変
わってくるのでは？

問4 東海岸側の交通手段が少なくて不便。
問5 立ち退き費用なども含めての採算だったんですか？この事業は県民の税金でまかなわれるのですか？

問3
西側（国道58号）の開発が進むにつれ、東側との経済格差が広がる。利便性だけを考えないでほしい。西側に鉄道をひくなら東側の
バスサービスの向上・本数増加を行ってほしい。

問4
駅周辺の商業等の活性化とあるが、駅周辺だけが活性化することで地域格差がうまれて、貧困・過疎化が進む。それらに対しては
対策は行わないのでしょうか。

問5

黒字転換しない、転換するにしても約30年。赤字のままでいいのか、赤字だと結果、県民にとって良いことは無いのでは？
バスもモノレールもうまく運営できてないのに、鉄軌道をうまく運営できるとは思わない。
工事年数も長い。完成するまでに時代は大きく変化しているはず。
これまでにないバスのサービスを考えて、新しい取り組みを行った方が県民にとってのメリットは大きいと思います。

問3 観光客が沖縄を回りやすい。
問4 **

問5
鉄道を利用する人が増えると、車が減り、うまく交通が循環するから良い。
はやく乗りたい！

問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入した場合の料金がいくらかによって意見が変わってくる。できるだけ料金を安く。時間もきちんと守れるように。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道が沖縄にできたら、飲酒運転が減って沖縄にとってとても良いと思う。
問3 **
問4 **

問5

観光客が移動手段が増えて、観光しやするなると思う。
恩納村を通らないD案のルートは、できればやめてほしい。
通学の時間にもしっかり鉄道、出してほしい。
時間厳守、できるだけ安く・安価で、どこを通るのか分かりやすくしてほしい。

問3 那覇から名護まで約1時間で行けるのは良いと思う。
問4 利用客を増やすために、話題性のある電車をつくってほしい。
問5 **
問3 どうせなら全地域通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長いけど、作る価値はあると思う。
問4 鉄道を利用し、その目的地までバスで行くのは、結局、バスが遅いからスムーズに行けない。だからまず、バスを時間通りにしてほし
問5 **

問3
開通したら、学生や観光客にとっては便利になると思う。でも今ある沖縄の自然をできる限り壊さないようにと、工事を進めないとい
けないので、中部～北部は大変そう。
ＩＣカードはＯＫＩＣＡを使うのか、Ｓｕｉｃａなど県外で使われるものも使えるようにするのか。

問4 **
問5 **
問3 沖縄県の公共バスは、ほぼ時間通りに来ないけど、同じ道路を通る鉄軌道は、時間通りにくるのか心配。
問4 **
問5 **
問3 工事中の交通が不便になりそう。
問4 バスのサービスをもっとやった方がいいと思う。
問5 モノレールをのばした方がいいと思う。
問3 自然環境への影響がどの程度か気になった。
問4 駅周辺に商業施設をつくれば、まちおこしになると思う。
問5 パスも使えるようにする。
問3 **
問4 **
問5 電車があったら便利だと思う！
問3 ゆいレールとの差別化や、自然環境について、もっと具体的な考えを示してほしい。
問4 将来、何かしらの就業についていたら、支援したい。
問5 **
問3 線路を作る土地があるのかどうか。
問4 料金が安いと助かる。
問5 **

15809 10月10日 高校等

15810 10月10日 高校等

15817 10月10日 高校等

15818 10月10日 高校等

15811 10月10日 高校等

15812 10月10日 高校等

15813 10月10日 高校等

15814 10月10日 高校等

15815 10月10日 高校等

15816 10月10日 高校等

15819 10月10日 高校等

15821 10月10日 高校等

15823 10月10日 高校等

15824 10月10日 高校等

15825 10月10日 高校等

15820 10月10日 高校等

15822 10月10日 高校等

15826 10月10日 高校等

15831 10月10日 高校等

15827 10月10日 高校等

15828 10月10日 高校等

15829 10月10日 高校等

15830 10月10日 高校等

15832 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞しなければいい。
問4 痴漢・冤罪がないように。
問5 **

問3
費用便益分析の見方、解説が分かりづらい。
事業性に関しては「観光インフラ」の観点からの評価も必要では？

問4 機会があれば周知しています。県民の声だけでなく、観光客の視点も取り入れてくれると良いと感じます。
問5 **
問3 Ａ案がいいです。
問4 **
問5 **
問3 本島の端っこから、端っこまで通した方がいいと思うのですが、那覇と名護でとまってるのはなんでですか？
問4 分からない。
問5 **
問3 名護より上に行きたい場合はどうするんですか？北部はバスの本数も少ないため不便なのでは？
問4 特に理解できなかった。

問5

現状では質問できない。
事業後：沖縄は内地と違い、海外からのお客さんが多い。特に韓国の方や中国・台湾の方がほとんどのため、買い物を多くしてい
く。そうなると鉄軌道の場合、不便な面が出てくる。さらにマナーの面でも県民（利用者）と観光客の間で問題が起きかねない。
事業中：近年、地震などの自然災害が多発している中、工事期間15年の間に災害が起こらない保障がない。その他にも内地より台
風や大雨が多いため、地盤も心配。

問3 駅ができる市町村へ、いろいろプラスになれば良い。
問4 沖縄は自然が豊かなので、電車に乗っていても、それを楽しめることができるのがあれば良い。
問5 交通がよくなるので、あっても良いと思う。
問3 どの案をとっても工事に十数年と時間がかかると感じる。
問4 県民の意見をより多く取り入れてほしい。
問5 **
問3 国道58号を通ったほうがいいと思う。
問4 やるなら早く実行してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 このルートができれば移動が楽になると思った。
問4 金額を抑えてほしいと思う。
問5 **
問3 この7つのルート案はいいと思う。
問4 金額は安くしてほしい。
問5 **

問3
どの案もお金がかかると感じた。県外の鉄道の費用がどれくらいのものなのか知らないため、その比較もあったらもっと分かりやす
いと思う。

問4
沖縄経済をよくするためには、観光が必要になってくると考えるため、駅周辺の商業施設をショッピング中心よりも、沖縄を肌で感じ
られる体験施設などにすれば良いと思う。また市場にも伝統的で、国際通りのようなにぎわいを各所でつくれたらと思う。

問5 **
問3 中部に住んでいるので、Ｃ案・Ｄ案は助かります。
問4 大学を卒業して、行政に入ったら積極的に取り組みたい。
問5 ぜひ、できてほしいです。
問3 中部に住んでいるので、那覇などへの交通が楽になると思う反面、バスなどの廃線が心配。
問4 **
問5 **
問3 移動時間が短縮できるのは良いと思います。
問4 Ｓｕｉｃａ、ＩＣＯＣＡ等のＩＣカードを使えるようにしてほしい。
問5 **

問3
現在の沖縄県が、西の地域と東の地域で多くの発展格差が目立っていることもあって、それぞれの地域が均衡に発展できるかを重
視していることについては、とても良いと思う。

問4 駅の建設や鉄軌道工事の費用をしっかりと検証を行い、どのようにすれば費用を安く抑えられるのかを検討することを取り組みた
問5 **
問3 Ａ案・Ｂ案が良いと思う。しかし何年かかるのか？
問4 沖縄らしいまちづくりをしてほしい（外観や方言）。
問5 **
問3 事業費と需要が見合っているのか？結局、利用する人がいないとムダだと思う。
問4 **
問5 **
問3 中部あたりになってくると基地がたくさんあって、また基地のことをめぐって問題になりそう。
問4 早期の沖縄の基地問題解決！
問5 **
問3 **
問4 美ら海くらいまで伸ばしてほしい。
問5 **
問3 鉄道ができることで、本当に渋滞など交通問題が改善されるのか。
問4 鉄軌道導入されれば、なるべく利用したいと思います。
問5 **
問3 沖縄に早く鉄軌道ができてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
定期券とかが発行されるなら、通学に使いやすく、車通学に比べて渋滞に巻き込まれたりなどしなくて遅刻が減りそう。
遠くに遊びにいく時は、荷物も増えるので自動車を少ない台数で行くなどして、うまく鉄道と使い分けたい。

10月10日 高校等

15834 10月10日 高校等

15836 10月10日 高校等

15837 10月10日 高校等

10月10日 高校等

15840 10月10日 高校等

15839

15835 10月10日 高校等

15838 10月10日 高校等

15833

15841 10月10日 高校等

15842 10月10日 高校等

15843 10月10日 高校等

15844 10月10日 高校等

15846 10月10日 高校等

15847 10月10日 高校等

15848 10月10日 高校等

15849 10月10日 高校等

15850 10月10日 高校等

15851 10月10日 高校等

15845 10月10日 高校等

15852 10月10日 高校等

15853 10月10日 高校等

15854 10月10日 高校等

15855 10月10日 高校等

15856 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
西原とかは通らないのかなと思った。
住宅街とか電車開通したときに、住民とかどうするのかと思う。

問4 鉄軌道の駅とかに、駐車場を広めにとってほしい。あと自転車置き場を増やしてほしい。

問5
沖縄の西海岸らへんの交通の便がとても悪く思う。ＭＩＣＥ施設とかできる話もあるし、西原とか西海岸らへんにバスをもっと通してほ
しい。バスターミナル乗り継いでしか南部に行けないのも不便だし、バスだけでは足りないと思う。鉄道ができてくれるととてもありが
たいので、実現願ってます。

問3
沖縄を感じながらドライブしたい人もいると思う。それを売りにしている会社もあると思うけど、鉄道ができることで利用する人が減っ
たりするかもしれない。

問4 作るとして工事中の道路の整備とかで、渋滞ができるのは避けてほしい。
問5 **
問3 全体的に広くした方がいいと思う。できない理由を知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄全土に広がらないのが残念に思った。また、車社会の沖縄からのシフトチェンジは難しいのでは？

問3
個人的にはＢ案が一番良いと思った。うるま市にも寄るので、行ける場所が増え、利用客も増えると思う。しかし駅が多いので料金
が上がるのではないかと思う。

問4
やはり電車を導入となると、近隣住民との騒音問題が出てくるのでそれを考えるべきだと思う。また沖縄はかつて戦場として使われ
たため不発弾等も多く残っている。建設するにあたって、それらが妨げとなり難航するのでは。

問5
私は電車の建設については賛成なので、もし沖縄にもできれば積極的に利用したいと考えている。また、電車が観光客の動員につ
ながり、沖縄の観光業に貢献できればさらなる発展が望めると思う。なにか活動があれば参加してみたいと思う。

問3 **

問4
沖縄は交通渋滞が多いので、導入されることで改善できると思います。県外では電車移動が多いので、沖縄でも電車があったらす
ごく便利になると思います。

問5 **
問3 観光客にとり、非常にありがたいと思う。
問4 **
問5 **
問3 交通が便利になりそう。
問4 **
問5 **
問3 収益性と利便性の、バランスの取れたかたちになると良いと思う。作るなら長く継続してほしいから。
問4 鉄道ができるのであれば、車と鉄道などの公共交通機関を使い分けてみても良いのかなと思う。
問5 **
問3 沖縄の地盤で地下に鉄道を通すことが本当にできるのか。琉球石灰岩といっても元はサンゴなので不安。

問4
駅を建設する場をもっと考えるべき。モノレールを例に挙げると、商業施設より1本隣の道にあるのがほとんどで、歩道や治安に不安
な場に建設されているので、それをもっと行政や事業者が取り組んで考えてほしいです。

問5
計画をたてて、何年までに建設と決めたら、一度決定したものを変更しないことに、今後、努力してほしいです。希望や期待を背負う
事業なので、なおさら期日はしっかりと守ってほしいです。

問3 **
問4 **

問5
鉄道を作ることにより、交通に関してはとても便利になると思うし、たくさんの人が利用すると思うが、人による騒音・マナーの悪さ。ゴ
ミのぽい捨て等、地元住民に迷惑がかかる可能性も高いのでは？

問3 自然環境への影響が心配。
問4 今までになかった問題がたくさん出てきて大変そう。鉄道についての知識（利用の仕方やマナーなど）を、皆が理解しないといけない
問5 **
問3 **
問4 **

問5
今、現在中部から南部にかけてモノレールのレール・駅を広げているが、今後、北部にも展開していき、沖縄泡の交通事情が緩和さ
れることを願う。

問3 北部まで伸ばす必要があるのか？中部から南部まででも十分なのでは。
問4 **
問5 **
問3 ＥＣＯになるのかと思ったけれど、13年後だとどうなっているのかと思った。工事期間はのびると思う。

問4
東京など観光が盛り上がり続けている電車ならいいが、沖縄で国道58号も国道330号もそこまで観光所もあるわけではなく、今は観
光客増加しているが、どうなっているのか分からないので不安。

問5 できたら使うと思う。
問3 15年後、車は自動になっていると思います。鉄軌道がいるのかな？って思った。
問4 **

問5
割引やイベントなど多くの利用者を巻き込んでほしい。
自然に優しく作ってください。

問3 ラッシュアワーの解消や、特に高齢者の外出の機会が増えるのは良いと思った。

問4

東京のように、違う会社同士の乗り換えに、またお金を使うのは不便。韓国では、違う会社同士でも乗り換え扱いだったし、バスとの
乗り換えもされていてきちんと整備されていると思った。
ＯＫＩＣＡの改善でバスとの乗り換えができたらいいと思う。海外の旅行番組で、沖縄のネックが大衆交通機関の不便性が指摘されて
いた。

問5 **
問3 **
問4 鉄軌道、車、バスをうまく使い分けることが大切になってくる。

問5
観光の幅が広がる、良い取り組みだと思います。
飲酒事故の多い沖縄には、いい取り組みだと思います。

問3 将来的にいいと思う。
問4 駅を明るくするのは良い。
問5 **
問3 工事が大変そう。
問4 **
問5 **
問3 工事が大変そう。
問4 観光地を通ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
ぜひ鉄道を作ってほしいと思いました。
渋滞緩和につながると思います。

15872 10月10日 高校等

15873 10月10日 高校等

15874 10月10日 高校等

15858 10月10日 高校等

15859 10月10日 高校等

15863 10月10日 高校等

15864 10月10日 高校等

15865 10月10日 高校等

15866 10月10日 高校等

15867 10月10日 高校等

15857 10月10日 高校等

15860 10月10日 高校等

15861 10月10日 高校等

15862 10月10日 高校等

15868 10月10日 高校等

15869 10月10日 高校等

15870 10月10日 高校等

15871 10月10日 高校等

15875 10月10日 高校等

15876 10月10日 高校等

15877 10月10日 高校等

15878 10月10日 高校等

632



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 難しいですが、ぜひ電車はできてほしいです。
問3 将来的に考えるといいと思う。
問4 たくさんのアイディアがあったので、実践してくれるとありがたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 渋滞が解消されるならいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車を持たなくても､住みやすい沖縄になるといいです。
問3 ルートはそれぞれの良さ、悪さあると思うので特に意見はないです。

問4
予算の確保は可能か？
不発弾がひっかかる。安全な建設工事ができるのか？
採算性。

問5 **
問3 那覇ー名護間の交通は良くなるが南部、北部、離島地域の交通はどうなるのか。
問4 **
問5 **

問3
Ｃ派生案について収益、利便性のバランスの良いルートだと感じる。しかし読谷、嘉手納についてバス本数とルートを考えるとやや
乗り換えが不便に思う。

問4
鉄軌道で利用される場合、ＯＫＩＣＡの利用率は増加するだろうと思う。他の交通系ＩＣカードのように電子マネーとしての用途が増え
ると嬉しい。外出時ＯＫＩＣＡ一つで移動からショッピングまでできれば魅力的である。

問5 **
問3 普天間基地が移設できたら可能だと思います。
問4 八重瀬在住なのであまり興味ない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車社会の沖縄で利者が増えるのかが疑問。
問4 自然破壊につながらないようにすべき。
問5 西側は国道58号が通っていたり交通的に不便はないか。うるま市など東側は交通が不便なので東側は通って欲しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
私は鉄軌道をつくるより、道路の道幅や舗装されていない道路を改善したり、車線を増やすなど車社会のための改善をするほうが
いいと思います。
どちらもお金を使うことには変わりないし、鉄軌道をつくっても沖縄県民の利用者数は多くないと思いました。

問3 ルートを増やしていいと思う。
問4 **
問5 車が多いところに。
問3 どこに鉄道をつくるのか。
問4 料金など。
問5 **
問3 鉄軌道の完成で道路の渋滞が減ってくれるとうれしい。
問4 北のほうにも大型ショッピングセンターを駅近くにつくって、活性化して頂きたい。
問5 **
問3 時間短縮重視！！
問4 バスをどーにかして工夫する！！
問5 **
問3 大学、北谷に通る路線があると嬉しい。
問4 パーク＆ライド駐車場の場合、無料じゃないと自家用車を利用する人が多いと思います。
問5 **
問3 行きたい施設があれば利用すると思う。
問4 パーキングが必要。
問5 Ｃ派生案が良いと思います。
問3 モノレールが良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 今のままであまり不自由ないのに、つくっても意味があるのかと思った。
問4 **
問5 **
問3 通学の際に交通渋滞に度々巻き込まれるので鉄軌道導入には賛成。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とても便利だと思う。
問3 料金ながどうなるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自宅から駅へ、駅から目的地への移動手段をどうするのか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

15895 10月10日 高校等

15896

15884 10月10日 高校等

15882 10月10日 高校等

15883 10月10日 高校等

15885 10月10日 高校等

15886 10月10日 高校等

15887 10月10日 高校等

15888 10月10日 高校等

15889 10月10日 高校等

15890 10月10日 高校等

15891 10月10日 高校等

15892 10月10日 高校等

15893 10月10日 高校等

15894 10月10日 高校等

15879 10月10日 高校等

15880 10月10日 高校等

15881 10月10日 高校等

10月10日 高校等

15897 10月10日 高校等

15898 10月10日 高校等

15899 10月10日 高校等

15900 10月10日 高校等

15901 10月10日 高校等

15902 10月10日 高校等

15903 10月10日 高校等

15904 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
非常に●●しやすかった。
特に地形、地盤工事は重要だと思うが、ルートをもっと大きな地図で表示して欲しい。少し見づらい。

問4
沖縄の交通インフラは車に依存しすぎており、学生や車を持っていない人にとっては、移動手段として鉄道が生まれることは大事、
喜ばしいことと感じています。車社会をどうにかしようとしる動きに期待しています。

問5

モノレールで嫌なのが、ＩＣカードが沖縄独自の規格であることです。
ぜひ、全国的に普及しているカードの導入、そして沖縄のゆるい文化や価値観のようにダイヤが遅れたりしないようにぜひ、お願い
したいと勝手ながら考えております。
鉄道は広まり、車いらずの交通インフラを楽しみにしております。頑張って欲しいです。

問3
一直線だけの線を使って人身事故で遅延になった場合はどのような対応するのですか？すべてのダイヤが遅れると思います。1路
線しか作らないのですか！？

問4 導入することはとてもいいと思う。ＩＣカードをSuiacなども使えるようにしたほうがいい。

問5
モノレールが成功したとは私は思いません。実際那覇市内の一部の人しか使ってません。個人的には国道58号にも国道329号にも
国道330号にも路線は通すべき。じゃないと利用する人は増えないし、鉄道じたいも赤字になってしまう。
遅延したときも沢山路線があることで対策を練れるのではないのでしょうか。一本だけつくっても渋滞は解消されないと思う。

問3 那覇と名護をつなぐことは、観光客にとってもいいと思いました。
問4 自動車より鉄軌道を利用したいと思う。
問5 自動車の利用が減るのは、いいと思いました。
問3 それよりは、国道58号にモノレールをのばして欲しい。
問4 導入がいいとあまり思わない。
問5 7つのルート案をもっと簡潔に分かりやすくして欲しいです！メリットがわかりづらく、良さが感じられない。
問3 黒字になるやつが少なくて、選択肢が少ないと思った。
問4 住宅街に迷惑がかからないようにしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ターゲットをどこにするかが大事と思います。

問3
環境のことを考えるとあまり良くは思わない。まずできてもどれくらいの人が利用するかわからない。
私はあまり利用しないと思います。

問4 時間や運賃も具体的にして欲しいです。
問5 **
問3 工事期間が長いため、想像が難しい。利用料金が知りたい。
問4 この区間はどれくらいの金額と時間で移動できる、という目安みたいなのがあると比較しやすい。
問5 渋滞がなくなるといいです。

問3
沖縄の車社会を変えるうえで、重要なことだと思いました。
県民のみ、観光客のみの利用車両など、県民と観光客とでの対応はありますか？

問4 車に頼りすぎていて無駄な消費や渋滞があるので、鉄軌道の導入はしてほしいと思った。
問5 鉄道ができると環境がガラッと変わると思うので、沖縄がどのように変化するのか不安。
問3 建設中の見込み渋滞時間を知りたい。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道完成、導入後の騒音や地域環境について。
問4 定期的に鉄軌道についての情報を仕入れ、積極的にアンケートや意見などを述べていきたい。

問5
分からないことも多く、県外などで鉄道に乗ったことがないので不安もあるが、完成したら便利だと思う。県民の理解を得るためにも、
今後も情報発信していってほしい。

問3 収益や維持費、事業費等色々な面からみて、1番良い案を取るのが難しそうだなと感じた。
問4 もっと鉄軌道に興味を持ち、政策を知っていこうと思いました。
問5 導入されたらぜひ、利用してみたいと思います。
問3 都会を地下トンネルにするのは良い案だと思いました。
問4 政策についてより理解しようと思います。
問5 沖縄にくる観光客が、より便利な交通手段を使えるようになるのが、良いと思いました。車社会が緩和されていいと思いました。
問3 中南部付近は人が多いから、西海岸にも東海岸にも経由した方がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと新聞やテレビの特番などを組んでほしいです。
問3 鉄軌道の導入がなされた際、乗車賃とかどれぐらいになるのか。
問4 **
問5 **

問3
よく調べられているなと思った。電車みたいなもの？あったら便利そうだけど、沖縄の人、車持ってる人多いから、使用率上げるの難
しそうですね。

問4 **
問5 **
問3 どのくらいの時間で完成するのか気になった。
問4 自動車と鉄軌道、バス等を賢く使い分けることができるとのことですが、それぞれの費用とメリット・デメリットを提示してほしいと思っ
問5 **
問3 Ａ案は国道58号に沿っているので、混むのを少なくすることはできるけど、建設しているときの規制が大変そう。
問4 **
問5 **

問3
現在でもモノレールは赤字なのに、鉄軌道導入をし30～40年以内に黒字転換することが目安となっているが、本当に黒字になるの
か心配です。

問4 **
問5 鉄軌道を導入するとなった場合、本土の電車のように各駅停車・特急などを上手く取り入れないと、利用者は増えないと思います。
問3 行くのが早くなればいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄にとって大切な海や自然・動物などのことは、しっかりと考えてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

15921 10月10日 高校等

15905 10月10日 高校等

15911 10月10日 高校等

15906 10月10日 高校等

15907 10月10日 高校等

15908 10月10日 高校等

15909 10月10日 高校等

15910 10月10日 高校等

15914 10月10日 高校等

15916 10月10日 高校等

15918 10月10日 高校等

15919 10月10日 高校等

15920 10月10日 高校等

15912 10月10日 高校等

15913 10月10日 高校等

15915 10月10日 高校等

15917 10月10日 高校等

15922 10月10日 高校等

15923 10月10日 高校等

15924 10月10日 高校等

15925 10月10日 高校等

15926 10月10日 高校等

15927 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
自然環境への配慮がどこまでできるのか、また地盤などの問題は大丈夫なのか。黒字転換しないルートが選ばれてしまったら経済
的に不安。

問4
自分は車を持っておらず、普段からバスなどを利用することが多いので、鉄軌道が導入されたら積極的に利用していきたい。
観光客の方々が来る機会も多いと思うが、県民に向けたサービスも取り入れてほしい！

問5 車がないと生活（遠出）がし難い沖縄では、とても良い案だと思います。様々な問題があると思いますが、実現に向けて頑張ってくだ

問3
利用者が見込める場所に通した方が良い（国道330号）。
自然災害時の耐久性について。

問4 このような鉄軌道に関して、知ることができる場がもっとあれば理解が深めやすい。
問5 **
問3 恩納村を通り、観光客を乗車できるようになるのが良いと思った。
問4 駅等の施設を充実させてほしい。
問5 **
問3 導入されれば、沖縄の活性化につながると思った。
問4 サービスステーションの設備を充実させてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
何が違うのかよく分からない。
見づらい。

問4 **
問5 鉄軌道ができることで、交通が便利になるなら使いたいので、早く普及してほしい。
問3 **
問4 北部へのルートも追加してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車電の移動は大変なときもあるので（祭りの帰りなど）、移動が早くなったりすればいいなと思う。
問4 荷物がある程度、積めたりしたら嬉しい。
問5 途中で計画がなくなることがなければいいと思う。
問3 那覇から名護に行くと近くなるかもしれないし、電車で行くこともあるかも。
問4 できれば諸見や山里で。
問5 **
問3 工事費用を考えると、その分の収益を得るために運賃が高くなってしまうと思うし、高いと人は乗らなくなると思う。
問4 もしできたら乗ってみたいけど、運賃は安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字になればいいと思う。
問4 バス代をもう少し手頃な値段にしてほしい。
問5 あったら便利だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上下一体方式と上下分離式の違いが、建設にかかる初期投資の負担以外にあまり分かりませんでした。

問4
学割や高齢者割りのようなものがあってほしい。
座って待つスペースや、冷房などが効いた部屋のようなものに入ったまま、電車を待てるようにしてほしい。

問5 **
問3 公共交通機関が増えること自体とても良いなと思います。

問4
お年寄りに優しい料金設定をお願いする。高齢で免許（車の）を持ってない方を見るが、鉄軌道の料金が安くなることで免許返納し
やすくなるし、その分事故が減る。

問5 **
問3 細かい違いがあまりよく分からなかった。
問4 自分が住んでいる地区に通るのであればとてもありがたい。
問5 **

問3
沖縄が車社会になったのも元々電車がないからだと思います。なので、電車ができることにより想定していることが現実になることは
大いにあり得ると思います。

問4 沖縄の印象の一つとなっている自然を守りながらの実施をしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 不発弾の問題。
問5 **
問3 中部に住んでいるので、前々からバスと車のみの移動は不便だと思っていた。鉄道ができるのは賛成。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄の自然を守りたいので、あんまり鉄道に賛成じゃないです。
問5 **
問3 沖縄は車社会だから必要ないと思う。
問4 何か話題になるような取りくみ！！
問5 **
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **

問3
鉄軌道を導入することで、車社会である沖縄の交通環境を改善することができると考える。しかし、レンタカー会社の運営が厳しくな
りそう・・・。

問4 **
問5 **

15946 10月10日 高校等

15947

15928 10月10日 高校等

15929 10月10日 高校等

15933 10月10日 高校等

15944 10月10日 高校等

15945 10月10日 高校等

15936 10月10日 高校等

15937 10月10日 高校等

15938 10月10日 高校等

15939 10月10日 高校等

15940 10月10日 高校等

15941 10月10日 高校等

15942 10月10日 高校等

15943 10月10日 高校等

15930 10月10日 高校等

15931 10月10日 高校等

15932 10月10日 高校等

15934 10月10日 高校等

15935 10月10日 高校等

10月10日 高校等

15948 10月10日 高校等

15949 10月10日 高校等

15950 10月10日 高校等

15951 10月10日 高校等

15952 10月10日 高校等

15953 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 不発弾があるから、沖縄に今まで鉄道や電車がないと聞いたが大丈夫なのか。
問3 事業費をそんなに準備することができるかということ。
問4 地域によって利用者の数に違いがあるので、そこをムダのないように調べてほしい。
問5 工事の際の不発弾処理など、安全性がちゃんとしているのか。
問3 自然環境の問題が気になりました。

問4
今あるバスの利便性をもっと向上させるべきでは？と思いました。交通渋滞の影響でバスが遅れることが改善できたり、電子時刻表
を増やしたりすると、使いやすいと思います。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光客にとっては、鉄軌道ができたら便利だと思います。自分は車があるので車を利用することが多いと思います。
問3 バスの運行が減少するなどの問題もでてくるのだろうか。
問4 広告等の経済効果は大きいと思う。
問5 **
問3 鉄道をつくるにあたっての期間中の騒音や交通規制が気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールのように上の方につくってほしい。渋滞緩和。
問5 **

問3
これを実施する事でのメリットが観光客から的視点の方が強いと感じた。確かに遠くまで行く事が足（自動車など）がない人にとって
は便利だとは思うが、県民性を考えれば、利用者が少なく感じる。加えて、工事費などのお金がものすごくかかってしまうので、個人
的にはマイナスに捉えられる。それに沖縄という南国の場所なので、ドライブが楽しいのでは？ないかなと考える。

問4 駅自体で何か注目されるようなモノ、アイディア。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートによって便益が異なるが、作る作らないによる便益差が特に大きいと感じた。
問4 パーク＆ライドの推進がみてみたい。
問5 西海岸に行くことは少ないので、街づくりのお金で考えたら難しいと思うが、できたら楽しいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は車社会なので、交通の移動方が増え渋滞の緩和になるのならありがたい。
問4 バスの利用を増やす。
問5 **
問3 踏切とか設置する？県民は他の県に比べて踏切に関するルールが守れず、事故につながる恐れがあると思う。
問4 **
問5 **
問3 那覇はモノレールなどがあるが道も常に混み合っている中で、鉄軌道を導入したら逆にもっと混むんじゃないかなと思った。
問4 時間厳守。
問5 **

問3
鉄道ができて移動時間とお金の違いが大きいならいいと思う。でも正直、今の状態でも満足しているし、ダムや自然形態に影響があ
るならなくても良い。世界自然遺産登録にも取り組んでいるから、そこもしっかり考えた上でつくってほしい。

問4 2020年のオリンピックに向けて人も集まるだろうから良いと思う。
問5 **
問3 鉄軌道って言葉を初めて知った。身近にないし、考える事もなかった。
問4 **
問5 **

問3
鉄道はいらない。
人材育成に力を入れてほしい。

問4 工事をすべて県内企業で！
問5 香港やシンガポールのような人材育成の制度を取り入れてほしい。インフラに金を入れなくていい。
問3 騒音が出る可能性と、それについての記述もほしかった。
問4 **
問5 **
問3 工事の時に道が混雑しそう。騒音がうるさそう。
問4 マスコットキャラクターグッズがあったほうがいいと思う。
問5 うるま市→北谷を通るからＣ派生案がいい。
問3 私には難しい問題でした。
問4 **

問5

名護のどの地域までが今回の計画範囲に入っていますか？また、工事にあたってはボーリング作業をおこなうのでしょうか？私は
高校で沖縄の自然環境について学んでまいりましたが、ボーリングするのであれば赤土問題に影響がないことや、水（地下水）や土
壌、草木、生き物たちへの影響についても調べて考える必要があると思います。交通機関の発達で、沖縄のうりである自然を壊して
しまっては、元も子もないと思います。そのあたりの調査で問題がないのであれば、私は今回の計画に賛成します。

問3 鉄軌道が通らない地域において、車の利用が変わらないのではない。

問4
公共交通機関が充分に整備され、自由な利用が可能になるならば積極的に利用する人が増えると思います。現状としてバスなどは
乗り換えがめんどくさいし、利用がしやすいのでマイカーを利用していますが、改善されるならばもっと利用したいと思う。

問5
私の住んでいる与那原町で軽便鉄道の駅舎などのモニュメントを残していたり、町興しのシンボルとして紹介されていますが他の地
域においてそのような取り組みが行われていないことが不思議でなりません。沖縄にも鉄道が走っていたという歴史は、鉄軌道導入
においてアピールポイントになるかと思うのですがいかがでしょうか？

問3 Ｂ案がいいと思う。
問4 **
問5 車社会だから、今のままでいいと思う。今の生活に不自由ない。
問3 必要性がまだ分からない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 少し難しかった。
問3 **
問4 **
問5 **

15961 10月10日 高校等

15972 10月10日 高校等

15973 10月10日 高校等

15974 10月10日 高校等

15959 10月10日 高校等

15960 10月10日 高校等

15954 10月10日 高校等

15955 10月10日 高校等

15956 10月10日 高校等

15957 10月10日 高校等

15958 10月10日 高校等

15962 10月10日 高校等

15963 10月10日 高校等

15964 10月10日 高校等

15965 10月10日 高校等

15966 10月10日 高校等

15967 10月10日 高校等

15968 10月10日 高校等

15969 10月10日 高校等

15970 10月10日 高校等

15971 10月10日 高校等

15975 10月10日 高校等

15976 10月10日 高校等

15977 10月10日 高校等

15978 10月10日 高校等

636



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 那覇から名護の間だけでなく、読谷やうるま市、南部などへの移動範囲を広げてほしい。

問4

交通渋滞の緩和、環境づくりに取り組む。料金を観光客と県内在住の2つに分ける。（県内は半額）高齢（免許返納）した人にサービ
ス・割引券を与える。
鉄道をＥＶ化する。

問5

最近のニュースで完全自動運転が注目され、運転免許が廃止・不要になるのではないかと言われています。沖縄の経済は、第4次
産業（自動運転、人工知能ＡＩ、ロボット、ドローン、ビットコイン、Ｉｏｔ、空飛ぶ車（トヨタ・エアバス）で、まちがいなく壊滅的な影響を受
けるのではないかと思います。また、それは沖縄の鉄軌道計画に大きく影響するのではないでしょうか。本当に鉄道を作るのなら、
完全自動運転や空飛ぶ車とどのように両立していくのか？どのような車社会・交通安全を目指していくべきかを議論し、問題を解決
していくべきではないでしょうか？

問3

大量の中古自動車があふれる。
バス利用者の減少、路線の廃止。
那覇の人口が激増。
沖縄の予算が足りなくなる。
鉄道作る前に基地をどうにかした方が、もっと距離が短くなるのでは？費用面が少なくなる。

問4 鉄道つかって旅行したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 県民と観光客とが使えるような、ルートを設定しようと考えられていると思います。

問4
難しいとは思いますが、導入できた後の鉄道の時刻表やバスとの乗り換えの方法（停留所やバスの時刻など）が、わかりやすいと助
かります！！

問5
昔からバス・モノレール以外での交通手段が沖縄にもあってほしいと感じていたので、とても楽しみです！！実際に計画して実行し
ていくのは、凄く大変だと思いますが、県民として応援していきたいです。

問3 鉄道を導入するのに莫大な費用がかかりますが、黒字になるのか疑問に思いました。
問4 なるべく安く利用できるたらいいなと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 目的は名護だから、名護にたくさん駅をつくったほうがいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道があれば観光客にとって役に立つと思います。

問3
モノレールでも未だに元が取れていなくて、料金が高いのに、それに加えて県内利用している人も多いと感じれないのに、鉄軌道の
導入をしても、利用者は多いのかということ。停まる駅（場所）とかルートがとても大事だと思う。

問4
沖縄は観光業がとても盛んだと思います。2月にはプロ野球キャンプがあって県内外からファンの人も沢山きます。鉄軌道を導入す
ればキャンプを行っている場所にレンタカーを借りないで行きやすくなると思う。その時期に、モノレールが車内を巨人仕様に塗装し
ているように、鉄道の車両をプロ野球キャンプ仕様に塗装するとおもしろいと思う。

問5 **

問3
沖縄県民の「時間」に対する意識が薄いこと。
交通手段等のメリット、デメリットを理解している人が少ない（あまり意識していない）。

問4 自家用車よりも鉄軌道を利用した方が良いと感じられるような店やシステム作り。
問5 **
問3 できるだけ公共交通を利用したいが現在のシステムでは無理。
問4 パーク＆ライド駐車場の確保は多いに賛成できる。

問5
観光を重視した場合い、ホテルなどが多い西海岸に沿って作った方がよい。
A案。

問3 生態系に配慮しても、本当に影響はでないのか心配になりました。鉄軌道作ること自体はいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 電車ができたら、行ける範囲が広がるのでできてほしい。
問4 要望はないです。
問5 終電無しの、２４時間体制を作ってほしい。
問3 工事に協力的な人たちが少ない地域だともめそう。いま以上に道が狭くなったりしそう。
問4 沖縄の人は電車のルールを知らない人が多いので、わかりやすい・使いやすい･時間を守れるを約束してほしい。
問5 **
問3 工事期間中の交通規制について、早めに県民に連絡すべき。
問4 **
問5 **
問3 懸念は特にありませんが、地下70%・高架30%が沖縄にとって良いかは気がかりです（特に観光客にとって）。
問4 11頁、右下のフィーダー交通の充実を願います。特に活路が多い、那覇→与那原・西原町のＭＩＣＥ施設までのＬＲＴ導入を望みま
問5 予定通り平成30年・3月末までにルート案を決定ください。平成31年3月末までの着工を願います。
問3 **
問4 不発弾がたくさん埋まっていると思うので、その処理や対応についても、考えておいた方がいいのではないかと思います。
問5 **
問3 県外で騒音問題があるので、音に対する対策を自分たちがしなくてはいけないのか（費用など）？
問4 ルートを見ると多分家の近くを通るので、付近の住人の騒音対策は行政がしてほしいと思います。
問5 **
問3 経由地が多い方が利用者も多くなるのでは。
問4 車を持っている人が、鉄道を利用したくなるサービスや施設があってほしい。
問5 **
問3 環境に影響が出ないなら良いと思う。この取り組みによって、県内の経済が活性化するなら良いと思う。
問4 鉄軌道が時間通りに運営できるなら、利用者は増えると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄振興予算をフルに使ったら計画達成できると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄はバスが時間通りに来ないので、時間通りに来る鉄軌道ができたら便利だと思った。
問3 **
問4 **
問5 **

15979 10月10日 高校等

15980 10月10日 高校等

15991 10月10日 高校等

15993 10月10日 高校等

15997 10月10日 高校等

15992 10月10日 高校等

15994 10月10日 高校等

15995 10月10日 高校等

15996 10月10日 高校等

15998 10月10日 高校等

15999 10月10日 高校等

16000 10月10日 高校等

16001 10月10日 高校等

15981 10月10日 高校等

15982 10月10日 高校等

15983 10月10日 高校等

15984 10月10日 高校等

15985 10月10日 高校等

15988 10月10日 高校等

15989 10月10日 高校等

15990 10月10日 高校等

15986 10月10日 高校等

15987 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 通勤・通学の手段が増えて、道路も空いたりするかもしれないので、とても良いと思う。
問4 親や友達に教えたりする。
問5 学校に通うのに、バス･車だったのでモノレールができたら嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 騒音はどうなりますか。早く作ってください！！
問5 **

問3
Ｂ案・Ｂ派生案と、Ｄ案・Ｄ派生案は、米軍基地内を通過を視野に入れているが、そのルート内の近くで、米軍車両や軍機の事故が
発生した場合、運営等に影響は出ないのか？

問4 **
問5 沖縄に鉄軌道ができれば交通事情は良くなると思うので、安全面にも重点を置きながら少しでも早く実現してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 学校行くときとか、遠出するときに乗れたらいいなと思った。
問4 自然環境とか、工事するときに道混むのかなーと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 電車等があると渋滞がなくなり、とても便利になると思うのでよろしくお願いします。
問5 **
問3 沖縄の自然が失われなくてすむような、ルートが良いと思います。
問4 駅前広場とかの場所を確保するために、木とか切ってしまうなら、それは嫌だと思った。
問5 どんどん都会な感じになっていって、自然豊かではなくなっちゃうのは本当に嫌。
問3 多分、基地の中を通る事になると思いますが、どのようにするのですか？
問4 大阪で軌道の仕事をしたので、是非建設にたずさわりたい。
問5 モノレールは今だに、元をとってないと聞いたことがありますが、鉄軌は大丈夫なのですか？

問3
他の公共交通機関の利用者の減少。
名護まで鉄道を通すので自然に気を付けてほしい。

問4
道を広くし車が通行しやすくする。
レンタカー屋などの利用者減少も考えられるので、通行しやすい道にすると少し緩和できるのではないか。

問5 **

問3
新聞を読むだけでは理解し難かった。黒字転換しない案での運行はきびしい部分があると感じた。また、まったく環境に害のない運
行というのはないというふうに思った。

問4
魅力的な駅づくりの取り組みがいいと感じた。沖縄は観光客も多いため、観光客･外国人が多く利用できるような沖縄感が出た駅だ
と、にぎわいを向上させるために必要だと思った。またその中で地元民も多く利用できるような配慮も必要になってくると感じた。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 費用が高い。
問4 駅周辺のまちづくりはとても必要であると思った。
問5 **
問3 費用が高い。
問4 自然を破壊されそう。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あったら使いたいけど、本当にできるのかなって思った！
問4 **
問5 **
問3 移動が楽になるのはいいと思った。
問4 なるべく自然破壊しないようにして欲しい。
問5 **
問3 電車！？ができたら移動も楽になりそう。
問4 海とか観光客が増えるのはいいと思うけど、それが原因でよごれてしまわないか心配。
問5 **
問3 Ｃ派生案がいいです。
問4 **
問5 なんで今までできなかったんだろーと思いました。

問3
分析を用いて黒字転換しないとあるが、公共交通であると考えればかならずしも黒字運営は必要ないと考えます。ＬＲＴなどを運用し
ているストラスブールなどでは20%程の利益しかでていない場合もあるので。

問4
今後高齢化が進むにあたり､公共交通の強化は必要になると考えます。しかしそれだけでは不十分であり、まちづくりと一体となった
大計画案の必要性があると思います。

問5
沖縄県特に那覇市にはＬＲＴなどの鉄軌道が必要だと考えます。しかし県の取り組みを知らない人も多いので、情報を発信していくこ
とが必要だと考えます。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案がよい。
問4 **
問5 **

16003 10月10日 高校等

16006

16002 10月10日 高校等

16004 10月10日 高校等

16005 10月10日 高校等

16007 10月10日 高校等

16009 10月10日 高校等

16012 10月10日 高校等

16013 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16008 10月10日 高校等

16010 10月10日 高校等

16011 10月10日 高校等

16014 10月10日 高校等

16015 10月10日 高校等

16023 10月10日 高校等

16025 10月10日 高校等

16024 10月10日 高校等

16026 10月10日 高校等

16027 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16017 10月10日 高校等

16018 10月10日 高校等

16019 10月10日 高校等

16020 10月10日 高校等

16022 10月10日 高校等

16021 10月10日 高校等

16016
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 D案がいいと思った。
問4 車と電車を乗り分けて利用する。
問5 **
問3 僕は石川に住んでいるのでＤ案が良いと思ったが、今後の観光のことを考えると、恩納村を通ったほうが盛り上がると思う。
問4 終電がないようにしてほしい。1時間や2時間に一本は欲しい。
問5 沖縄は飲酒運転が多いのに、公共交通がしっかりしてないことも一理あると思う。だから鉄軌道導入があったら飲酒運転も減ると思

問3
やっぱＣ派生案やっさー。
でもこれ地上に作るのは可能なの？？地下は無理よね。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 基地返還。
問5 不発弾などはどうするか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金は高くないですか？
問4 駅弁が食べたい。
問5 江ノ電的なかわいい電車がいいな。
問3 駅の場所によって利便性が変わってくると思う。地上につくるなら、車社会の沖縄では難しくない。
問4 より一層観光が大切になってくるのでは。リゾートだけではやっていけなのでは？
問5 **

問3
交通機関の不足が課題といえる沖縄にとって、鉄道の整備は重要なことだと感じるが、鉄道が停車する地域はいいが、逆に停車さ
れることなく通りすぎてしまう地域が過疎化してしまうのでは無いかという疑問がある。

問4 **
問5 **
問3 環境破壊につながならないか心配。
問4 **
問5 **

問3
費用はもう少し抑えられないのか。
自然環境への影響のが心配。

問4 道の駅をもっと充実させてほしい。車以外も公共の乗り物を活用したい。

問5
鉄軌道をつくる前に、道路の白線等の引き直しをやってほしいです。その後に作るなら賛成です。鉄軌道もバスやモノレールのよう
に、時刻表通りに来ないんじゃないか心配です。

問3 自動車の交通渋滞が仮に緩和できた場合、混雑時のダイヤの設定や、私鉄かJＲの傘下なるのか？

問4
鉄軌道の導入にはとても賛成だが、建設のときに県外の大手ゼネコンがやまのか、もしくは県内企業のみで行うのか気になる。
もし那覇に駅ができた場合、軽便鉄道あとを使った博物館や観光施設などはどうか？

問5
鉄道を導入するにあたって、色々名課題はあるかもしれないが、それ以前に沖縄県に持ち込まれた鉄道車両をあつめて博物館つ
くって欲しい。野ざらしのしてさびるよりもきちんと手入れの行き届いた屋内に建てて新たな観光スッポトにしてみてはどうだろうか？
那覇以南のかくちょう予定は今後あるだろうか？

問3 Ｃ案、Ｄ案は費用はかかるけど乗る人も多そうだし、使いやすそうだと思った。
問4 駅長のたまのように猫や動物をマスコットキャラクターにするのは良いと思った。
問5 **
問3 北部がわからないのでなんとも。
問4 音がうるさいのは…。
問5 がんばってください。
問3 読谷村は観光地としても良い所だと思うので、ぜひ通してほしい。
問4 私が読谷村紅芋娘になり、観光大使になります。
問5 **
問3 駅からの観光手段はどうなるのか気になる。あと、レンタカー業界の将来も気になる。
問4 車社会の沖縄なので、工事中に一般道路に支障が出ないか心配です。
問5 **
問3 高齢者の方にも分かり易く、賢い使い方等を教えてほしいと思う。
問4 最近、モノレールの一駅分が高くなったため、安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になりそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうして名護まで？もっと奥までつなげてほしい。
問4 **
問5 **
問3 南城市にもルートあってほしい。
問4 **
問5 **
問3 レンタカー会社の利用が減り、利益が減るのでは？
問4 車の利用を減らして、バス、鉄軌道などの利用を増やす。
問5 観光客は利用代が安くなるなどすれば、観光客の利用が増え、交通渋滞の問題を解決できるのではないかと思う。

16029 10月10日 高校等

16030 10月10日 高校等

16038 10月10日 高校等

16028 10月10日 高校等

16031 10月10日 高校等

16032 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16047 10月10日 高校等

16048 10月10日 高校等

16049 10月10日 高校等

16050 10月10日 高校等

16033 10月10日 高校等

16034 10月10日 高校等

16035 10月10日 高校等

16036 10月10日 高校等

16037 10月10日 高校等

16039 10月10日 高校等

16040 10月10日 高校等

16043 10月10日 高校等

16044 10月10日 高校等

16045

16051 10月10日 高校等

16041 10月10日 高校等

16042 10月10日 高校等

16046 10月10日 高校等

16052 10月10日 高校等

16053 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 よく調べられていると思った。
問4 他の交通産業が衰退したいかが心配。
問5 Ｃ派生案が一番良いと思う。データ的には。観光地は別にレンタカーに任せて良いと思う。
問3 よく読んでもわかりづらい。イラストとか使ったら？
問4 **
問5 鉄道、電車があった方がイイ！職場の幅も広がると思う！
問3 観光客の人たちにとっては良いと思うけど、元々が車社会だから車の方を使っちゃうかも…と思った。
問4 そもそも鉄軌道のこおはよく分からないので難しかったです。県外で電車とか使ってた人たちの方がわかるのでは…？
問5 **
問3 導入にあたり、長時間の交通規制。需要。
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事の際に不発弾が発見された場合にはコストや時間の延長がみられるのではないか。
問4 **
問5 車社会である沖縄にとっては公共的な移動手段は必要だと思う。
問3 沖縄は車でどこでもすぐ行けるので必要ないと思う。モノレールを伸ばすのとは違うんですか？
問4 遠い所行くときはガソリンをよく使うので、鉄軌道を利用して環境をよくする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞の緩和にはとても賛成だが、線路の確保や新たな道路の作成でお金がかかるのではないか？
問4 線路を引く上で、不発弾等の危険要素は大丈夫なのか。
問5 **
問3 鉄道付近の学校などへの防音対策には強く力を入れるべきと思った。
問4 **
問5 車などの交通量の多い沖縄にとって、公共交通機関が増えるのはとてもいいことだと思う。がんばってください。
問3 沖縄は観光産業を主にしているため、鉄道をつくることは観光客に助かると思います。高齢者も助かると思う。
問4 過疎化地域も活性化できるような商業施設を作ってほしいです。
問5 雇用が増えるといいですね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 期間が長すぎる。
問4 いろいろな駐車場をたくさん利用したい。
問5 **
問3 これをつくることによって税金が上がるのかどうか。
問4 パーキングをつくる。
問5 基地をなくして何かをつくる。
問3 税金が上がるのかどうなのか知りたい。
問4 パーキングをつくる！
問5 鉄軌道を導入したら基地もあるのに窮屈にならないんですか？
問3 名護まで行けるのは便利と思った。
問4 安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 黒字転換の早いルートで、かつ経済の活性化につなげるよう制度作りを行ってほしい。
問3 他の交通機関に制限することが出てくるか心配。
問4 **
問5 **
問3 「黒字転換できない」とあるのに実行する必要はあるのか疑問に思った。
問4 利用者として積極的に意見を言う。
問5 **
問3 モノレールとの違いがよく分からなかったけど、観光客の移動範囲が広がるのは良いなと思いました。
問4 車と鉄道の使い分けなど。
問5 **

問3
値段と時間と建てた時に儲かるかどうか。経済的な利益。
モノレールのばせばいいんじゃない。って思ってしまいます。現段階でのばしてるし。車たくさんあるし。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し分かりやすくしてほしい。
問4 環境にできるだけ負荷がないようにしてほしい。
問5 **
問3 もっと短く簡単にまとめてほしい。
問4 美ら海までつなげてほしい。
問5 北から南までつなげてほしい。

問3
導入するなら赤字にならないかを考えてみた方がいいと思います。賃金もバスと比較して乗りやすくしていかないと乗客数を取れな
いと思います。

問4 予算が足りるのかや、これからの交通状況などを考えていけたらなと思いました。
問5 **
問3 もう車持っている人がいるから定着するか心配。
問4 商業の活性化は非常に良いと思います。
問5 **

16072 10月10日 高校等

16071 10月10日 高校等

16073 10月10日 高校等

16074 10月10日 高校等

16077 10月10日 高校等

16078 10月10日 高校等

16081 10月10日 高校等

16075 10月10日 高校等

16076 10月10日 高校等

16079 10月10日 高校等

16080 10月10日 高校等

16055 10月10日 高校等

16058 10月10日 高校等

16057 10月10日 高校等

16059 10月10日 高校等

16061 10月10日 高校等

16065 10月10日 高校等

16066 10月10日 高校等

16067 10月10日 高校等

16068 10月10日 高校等

16069 10月10日 高校等

16070 10月10日 高校等

16054 10月10日 高校等

16056 10月10日 高校等

16060 10月10日 高校等

16062 10月10日 高校等

16063 10月10日 高校等

16064 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 糸満はなぜつながっていないんですか？
問4 **
問5 平和祈念公園もルートに入れてください。
問3 リゾート地を造ることにより、沖縄の観光産業がもっと発展されると思う。
問4 バスのサービス、利用環境を改善し、高齢者や子どもでも気軽に乗れるようにしたらよいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
公共交通の利用転換について、もともとバスなどを利用している人は鉄道に転換することが多いと思うが、車からの利用転換をする
人は中々増えないと思った。

問4 鉄道とバスが提携して、割引券などをどちらかに乗るともらえるなど、双方に乗ってもらえるようなインセンティブを作ることが大事だ
問5 **
問3 バスを基本的に使っているがサービスが良くないので、鉄軌道の導入は大変ありがたいと感じる。
問4 **
問5 糸満までは延長できないのか。
問3 町がもっと個性出る。
問4 ユーモアがいいと思う。
問5 北谷までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 維持費。
問4 渋滞緩和。
問5 **
問3 利用者数。
問4 騒音対策。
問5 **

問3
バス･モノレール・タクシーなどあり、ほとんどが車での生活のため公共施設の乗り物さえも多く利用する人はいないと思うと不必要
な気もしました。

問4 **
問5 **
問3 個人的に車を持たない身としては、「便利になるなぁ・・・」と感じるばかりである。
問4 昨今、問題としてあげられる、「環境」への配慮は必須であると考える。
問5 **
問3 **
問4 沖縄の渋滞を解決できたらとっても良いと思う。
問5 **
問3 実現可能なのか。
問4 駅周辺の乗り継ぎ利便性の向上に期待したい。
問5 **
問3 少し長いので、読むのが大変。
問4 低額運賃希望→乗る人が増える。
問5 できれば、美ら海水族館（子供や観光客向け）までつなげてほしい。
問3 少し難しかった。
問4 学生割りとかほしい。
問5 モノレールよりも早く走ってほしい。

問3
ザッと資料を見て、事業が維持できる気がしない。
そもそも沖縄の地盤で鉄道は実現可能か？

問4 電車料金とか、路線数、どこから車両をもってくるか？どこでメンテをするか、問題が多いと思うな。
問5 色々厳しいと思いますよ。
問3 Ｄ案は良いルートだと思った。
問4 **
問5 バスや車の渋滞が減ることは賛成。環境にも良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を作るのにお金を出すのではなく、今の交通環境を整備する方が現実的だと思った。
問3 予算･費用が気になる。
問4 多数の意見を聞くことが必要。
問5 **
問3 いっぱいお金がかかりそう・・・。
問4 **
問5 鉄軌道が出来たら乗ってみたいです。
問3 車社会の沖縄に、鉄軌道の導入というのは、赤字にはならないのか。
問4 **
問5 **
問3 観光客の方々がよく行く所に電車を通した方が良いと思うので、国道５８号沿いに電車を通すのは良いと思う。
問4 あまり観光地として知られていない、東海岸の所（国道３２９号）に駅を通すことで、観光地としておとずれる人もいると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16082 10月10日 高校等

16083 10月10日 高校等

16084 10月10日 高校等

16085

16098 10月10日 高校等

16099 10月10日 高校等

16097 10月10日 高校等

16100 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16086 10月10日 高校等

16087 10月10日 高校等

16088 10月10日 高校等

16089 10月10日 高校等

16090 10月10日 高校等

16091 10月10日 高校等

16092 10月10日 高校等

16093 10月10日 高校等

16094 10月10日 高校等

16095 10月10日 高校等

16096 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16106 10月10日 高校等

16101 10月10日 高校等

16102 10月10日 高校等

16104 10月10日 高校等

16105 10月10日 高校等

16107 10月10日 高校等

16108 10月10日 高校等

16103
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道が導入すると、車で移動する人も少なくなり、時間に遅れることも少なくなりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 良い町づくりを目指して取り組みたい。
問5 **

問3
個人的にはＣ派生案が一番効率がいい（採算の面でも）と思うし、県の７割近い人が住居するエリアを通っているのでＣ派生案が良
いと思った。

問4 近い距離の場合は車でなく徒歩や、バスを利用するのが、環境にも渋滞にも、健康にもいいので実行しようと思う。
問5 交通費が高い（バス･モノレール）ので、利用するのを躊躇する。鉄軌道も、県民には運賃を優遇する制度等あれば嬉しい。
問3 マイカー利用者が多いため鉄道事業で採算がとれるのか？
問4 **
問5 **
問3 地域の人は、車を使うことから離れるのは難しいから、鉄道を利用する事で何か特典がないと難しいと思う。
問4 駐車場を作ったら良いと思う。鉄道ができたら、積極的に利用したいと思う。
問5 観光客は車、使えない人が多いからできたらすごく良いと思う。
問3 **
問4 **

問5
現時点では鉄道を作るのには少し課題が多すぎるし、工事に時間がかかりその間で色々な問題になることも多いと思った。国道３３
０号・国道５８号以外での場所はないのか気になった。

問3 見積もりが甘い気がする。
問4 **
問5 土地で考えても実現するのは無理だと思う。鉄道を作るために、１０年以上道が混んだり、道路が少なくなったりしたら本末転倒だと
問3 鉄道ができた事で利用者が増えるかの真偽が気になる。

問4
利用金の減少をしてほしい。
魅力的な駅づくりに関して沖縄だけの電車、駅といったオリジナリティー溢れるものが良いと思う。

問5 **
問3 現時点で車社会が成り立っているから、モノレールみたいに一部の人しか使わないようになるのか・・・。
問4 県民割りとかを導入しないと県民利用は望めないと思う。
問5 住宅地にもおかないと、ショッピングモール等はバスやモノレールがすでに普及している。
問3 **
問4 那覇から北谷への交通手段が増えてほしいと思う!
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 乗車料金を高くしないでほしい。
問4 **
問5 バスを時刻表通りにしてほしい。モノレールの料金を値上げしないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金が県民向けではなく、観光客向けの値段にならないか心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字になってしまった場合、どうなるのか。私たち県民の支払いが増えてしまうのか。
問4 理解も深められるように勉強する。
問5 **
問3 100ｍ先のコンビニにも車をつかうような歩かない県民性で、結局車を使って鉄軌道があまり定着しないとならないか心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
沖縄県を訪れる観光客などは、これからもどんどん増えていくと思うので電車とか誰でも簡単に利用できる公共のものがあれば、も
のすごくいいと思います。

問3 とても良いと思いました。
問4 バスの乗り方分からない人が多くいると思うので、ぜひ乗りかた教室は開催して欲しいです。
問5 名護まで、那覇からいくらで行けるのか気になりました。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
１人一台車を所有する､免許を持っている人と言われているがその中で公共交通機関は生活の中で活かすことはできるのか？観光
客や免許を持たない人、運転できない人などには便利だと思う。

問4 鉄軌道やバスなどの公共交通機関が時刻表通りの時間にくるようになって欲しい。現在、バスをよく利用するが、ほとんど時間通り

問5
自分で運転するときの負担（ガソリン代や時間、体力）と鉄軌道を利用する時の負担（運賃、時間、乗車地点までの移動）を比較して
効率よく利用したいと思う。

問3 あまり現実的ではないと思います。
問4 **
問5 路面電車はやめて下さい。
問3 土地や予算などの問題。
問4 **
問5 **
問3 基地通過する案の場合、アメリカ側との交渉が難航するんじゃないかと思った。
問4 駅ホームにはモノレールの駅みたいに安全のために柵をつけてほしいと思いました。
問5 浦添～名護間の場合、バスと同じくらいかもっと安価になるのか気になりました。

16115 10月10日 高校等

16116 10月10日 高校等

16121 10月10日 高校等

16131 10月10日 高校等

16133 10月10日 高校等

16126 10月10日 高校等

16127 10月10日

高校等

16112 10月10日 高校等

16114 10月10日 高校等

16109 10月10日 高校等

16111 10月10日

16113 10月10日 高校等

16110 10月10日 高校等

16117 10月10日 高校等

16118 10月10日 高校等

16119 10月10日 高校等

16120 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16134 10月10日 高校等

16122 10月10日 高校等

16123 10月10日 高校等

16124 10月10日 高校等

16125

高校等

16128 10月10日 高校等

16129 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16130 10月10日 高校等

16132
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
沖縄では自動車が多く、人口が密集している地域も多いと思います。交通機関を利用し移動する人も多いと思います。なので、料金
表というか、ここからここまでは、この料金等今から値段を軽く設定していても良いのではないかと感じました。

問4
バスの利用者数が減少しているデータをみて感じたことが、バスの利用者数は30年を通して減っているので鉄軌道の利用者数も30
年ちかくで少なくなるのではないかと思う。

問5
自分は大学までバスを利用していたのですが、金銭的な理由のより車での通学に変更しました。時間も自分のペースでいけるので
今では落ち着いて運転しています。
少し話はそれましたが、値段等皆が利用しやすい乗り物、あるいは30年後以降も利用される乗り物になってくれたら嬉しいです。

問3 基地通過が可能かどうか疑問です。
問4 運賃が安いと助かります。
問5 **

問3
車の渋滞解消や、車以外の交通機関で移動範囲が広がるのでいいと思う。しかし、路線を作ったことで車線減少で渋滞がおこること
もありえる？

問4 もし路線を引くとして、工事中に車の渋滞が起きなければいいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は車社会だから、どう鉄軌道を活かせるかを考えるの大事だと思った。
問4 **

問5
作ってくれることはありがたいです。
交通手段が増え、道の渋滞などが減っていきそう。

問3 恩納村や名護市が楽に南部までこれるのは良いこと。Ｄ派生案に1票。
問4 利用者が安心安全で利用できるのはもちろん、たくさんの人が気持ち良く楽しく利用できるようお願いします。
問5 **
問3 免許をもっていない人、または運転が難しい人には便利だと思う。
問4 鉄軌道導入と同時に車道の整備もお願いしたいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 昭和60年から平成27年でバスの利用者が減っている。鉄軌道を導入するとさらに減ると思うのでバスの量を減らす。
問3 **

問4
必要な取り組みはバス会社やタクシー会社に鉄軌道を導入したとき、この2つの会社にどのような利益が得られるのか、もしこの2つ
の会社で多くの人員削減が起こったときどう対応するかの取り組みが必要だと思います。

問5 **

問3
鉄軌道を利用したいと方は沢山いると思います。特に高齢者の方や学生は時間どおりに利用できるとなると、とても良いと思いま
す。なるべく多くの地域を通過できると嬉しいです。

問4 なるべく自然や環境の負担にならないようにして頂きたいです。
問5 **
問3 工事期間が長いと思った。
問4 広く場所を取って作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道の乗り方をあまり知らないので、まずそれを知りたい。
問5 **
問3 所用時間が整備なしより、とても早くなっているのは助かる。お金はどこから出てくるのか疑問。
問4 地域の需要規模に応じた交通手段の確保。
問5 **
問3 工事期間を考えて工事している間に渋滞がとても多くなると思います。しかし、利用することには便利だなと思います。
問4 鉄道が通るあたりが環境よくキレイなら利用する人はもっと増えると思うので、場所などを工夫したらいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
今、この計画を実行す移すにしても、新たに工事するといった事など、現行の交通に影響を与えることになるでしょうが、その辺りで
の交通整備は大丈夫なのでしょうか？

問3
工事期間にあまり差はないのに、事業費の差が大きいのはなぜなのか疑問におもいました。また、工事している間、私たちの生活に
どのくらい影響があるのか気になりました。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字になるか。
問4 渋滞緩和してほしい。
問5 **
問3 那覇から主要観光地への所用時間が、短くなるのはとってもありがたい。
問4 **
問5 **
問3 鉄道の費用の負担は沖縄だけなのから、国から支援はできるのか。
問4 **
問5 **

16156 10月10日 高校等

高校等

16144 10月10日 高校等

16148 10月10日 高校等

16155 10月10日 高校等

16157 10月10日 高校等

16158 10月10日 高校等

16159 10月10日 高校等

16135 10月10日 高校等

16137 10月10日

16142 10月10日 高校等

16143 10月10日 高校等

16145 10月10日 高校等

16146 10月10日 高校等

16147 10月10日 高校等

16149 10月10日 高校等

16150 10月10日 高校等

16152 10月10日 高校等

16153 10月10日 高校等

16154 10月10日 高校等

16136 10月10日 高校等

16138 10月10日 高校等

16139 10月10日 高校等

16140 10月10日 高校等

16141 10月10日 高校等

16151 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと伸ばせばいいのにと思った。
問4 **
問5 バスをもっと活かせばいいと思う。
問3 **
問4 鉄軌道を導入することで、インフラも良くなるので良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南部までこないのかな？と思いました。
問4 **
問5 **
問3 本部地域には、線路をのばさないのか。
問4 **
問5 バスの運賃を安くし、バスレーンをのばした方が良いと思う。
問3 いい。
問4 **
問5 **
問3 費用が思った以上に高い。
問4 **
問5 利用します！
問3 どれも良かった。
問4 **
問5 **
問3 乗らない人を多いと思うし、採算とるのに時間かかる。
問4 もし導入されたら乗ってみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 移動時間が予想より早いが、もう少し早くできないの。
問4 **
問5 **
問3 黒字になる見込みが低いし、年月がかかりすぎるのが心配。
問4 一度は利用してみたい。
問5 **
問3 那覇から名護までどれくらい時間がかかるでしょうか？
問4 **
問5 ＶＲ技術を取り入れて、移動中の車内でも楽しめる空間を作ってほしい。
問3 沖縄限定の駅弁を作ってほしいと思った。
問4 **
問5 皆さまがあっちの鉄道いいよっていう、乗ってて楽しいものを作ってほしい。ただの移動手段ではなく一つの娯楽のような感じにして
問3 今、この作ろうとしてるルートのバスの利用者数を見たらいいと思いました。
問4 **
問5 黒字にならないって分かってるなら、つくらない方がいいのになって思いました。
問3 **
問4 止まる駅を細くする。
問5 南部から北部の一部へ一時間で行けるのは便利だが、北部の範囲を広めてもいいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 実現してほしい。
問4 交通渋滞も減らしてほしい。
問5 Ｃ派生案がいい。
問3 ぜひ実現してほしい。Ｃ派生案がいい。
問4 **
問5 導入によるデメリットはないのか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人口が多いところ（浦添、宜野湾）などを通した方がよい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案が観光スポットなどを程良く通っていて良いと思った。
問4 **
問5 値段がおいくらくらいですか？
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 糸満までがいいです。
問4 **
問5 **

16160 10月10日 高校等

16166 10月10日 高校等

16172 10月10日 高校等

16173 10月10日 高校等

16174 10月10日 高校等

16175 10月10日 高校等

16176 10月10日 高校等

16177 10月10日 高校等

16178 10月10日 高校等

16179 10月10日 高校等

16181 10月10日 高校等

16182 10月10日 高校等

16180 10月10日 高校等

16183 10月10日 高校等

16184 10月10日 高校等

16185 10月10日 高校等

高校等

16187 10月10日 高校等

16161 10月10日 高校等

16162 10月10日 高校等

16163 10月10日 高校等

16164 10月10日 高校等

16165 10月10日 高校等

16167 10月10日 高校等

16168 10月10日 高校等

16169 10月10日 高校等

16170 10月10日 高校等

16171 10月10日 高校等

16186 10月10日
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用者ほんとに多いか心配。
問4 鉄軌道の工事の時に、一番渋滞が予想されるので、その渋滞解消策も考えてほしい。
問5 **
問3 うるま市通ってほしいです！沖縄市を通す案はいいと思いました。
問4 料金をなるべく安くして、利用しやすくしてほしい。
問5 **
問3 本当に沖縄に鉄道が必要ですか？
問4 **
問5 **
問3 いいと思った。すごい便利。でも糸満市もほしい。
問4 沖縄市も観光客など多いと思うのでその方が便利だと思う。
問5 利用者が全体で多いＣ派生案とかいいと思った。
問3 那覇から名護まで1時間で行けるというのはすごく便利だと思います。
問4 ある程度時間がかかっても沖縄市を通した方がいいと感じました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 いつできますか？
問3 車社会である沖縄で、鉄道というのは便利性がありとても良い。

問4
現在、沖縄ではＳｕｉｃａ等の導入ではなく、ＯＫＩＣＡの対応となっている。これを他県外ではＯＫＩＣＡは使えません。また、Ｓｕｉｃａ等を
導入する事で、県外観光客の利用しやすさがあると思います。

問5
沖縄という小さい県で、鉄軌道を通す事は難しいことかもしれません。また、電車内での性別からくる問題を考えると、いろいろある
かと思います。しかし、免許は持っているが駐車する場所が無いため、車を持たない人や子供、お年寄りが利便的に使える事を考え
ると良いと思います。

問3 工事中の道路で渋滞が発生することが懸念される。
問4 公共交通利用にあたってのマナー講座のようなものを、大人向けにも設けた方が良いのではと思った。
問5 なるべく県内の企業が工事等を担当してほしいと思う。
問3 飲酒運転防止のために、居酒屋など飲屋街にルートがあればよいと思う。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を導入するうえで、一番なのは皆に利用してもらうことなので、沖縄市を通すべきだと考える。
問4 鉄軌道の導入は、交通面でこれまでとは比較ならないほどに便利になるものだと思います。
問5 **
問3 なぜ昔から計画しなかったのか。
問4 **
問5 **
問3 地域住民の声も大切に。
問4 安全。
問5 **
問3 沖縄市は通ってほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 国に認めさせるためには、多くの人が利用されるということが必要と思う。なので、沖縄市を通すルートを選んだ方がいい。
問4 鉄道ができる場所への宿泊施設の建設。
問5 早く作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄市を通してください。

問3
採算性分析で、一体方式ではどのルート案も黒字展開しないという結果で、分離方式ではＡ案、Ｂ案に黒字転換しないという結果が
でていたが、この結果が出たルート案は実現されにくいのだろうかと疑問に思った。

問4
沖縄の鉄道ニュースを読みながらアンケートの回答を行ったが、非常に時間がかかると思った。なぜなら情報量が多すぎて一度に
理解するのは困難だから。5分くらいの動画を作ってネットにアップしてみてはどうだろうか？

問5
情報量が多い。アンケートの回答に時間がかかる。
7ルート案の評価の結果、どの項目でどのルート案がベストなのか書かれているとわかりやすい。
評価結果を見て、結局どのルート案がいいのかわからない。

問3 4～7頁の記事を読んで、確かに観光客が車で移動するのは大変だなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 借金が増えるだけでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 初めての人でも分かりやすいチケットの購入ができるようにお願いたします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バス利用者が減少する現状で、鉄道を実際に利用する人が本当に増えるかどうか心配だと思った。
問4 自動車との両立や乗車料金の設定が重要だと思う。
問5 **
問3 勝手な感想だけど、沖縄市に住んでいる自分としてはＣ派生案が便利だなと思った。
問4 駅前パーキングは、必要な人もいるかもしれないけど、歩かなくなる人が増えそう。

問5
知らないことが多くて、本当に頭悪そうな感想ばかりで申し訳ないです。新しいことを始めるのは便利性がえられて良いと思うけど、
それによって起こるデメリットへの対応も大変だと思います。応援してます。

10月10日 高校等

16193

高校等

16189 10月10日 高校等

16190 10月10日 高校等

16191

10月10日 高校等

16194

16192 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16195 10月10日 高校等

16196 10月10日 高校等

16197 10月10日 高校等

16199 10月10日 高校等

16200 10月10日 高校等

16201 10月10日 高校等

16202 10月10日 高校等

16203 10月10日 高校等

16204 10月10日 高校等

16205 10月10日 高校等

16188 10月10日

16206 10月10日 高校等

16198 10月10日 高校等

16208 10月10日 高校等

16209 10月10日 高校等

16210 10月10日 高校等

16211 10月10日 高校等

16207 10月10日 高校等

16212 10月10日 高校等

16213 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 どのくらいの賃金でやっていけるのか気になった。
問4 鉄軌道を導入することは賛成ですが、道とか狭くなったりこの事業途中の渋滞が心配。
問5 名護がこれ以上、栄えてほしくない（名護の人の意見）！鉄軌道はＯＫ！交通が楽になる。
問3 Ｂ案が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 上下一体方式の絶望感。
問4 鉄道を導入するにあたって、バスを全て再編してほしい。
問5 Ｃ派生案一択だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部（那覇）から、中部に向けての交通手段として、とても便利になるので、ぜひがんばってほしい。
問3 どの案にしろ、通らない所があるのは悩ましい。
問4 賑わいの場の形成では、地域の協力が必要なので、地域と一体となる必要がありそう。
問5 鉄道が通るように願います。
問3 ないです。鉄軌道できてほしい。
問4 鉄軌道ができたら便利だと思います。
問5 鉄軌道できてほしいです。
問3 鉄軌道ができれば、色んな所にすぐ行けるし、車の事故なども減ると思うから導入すべきだと思う。
問4 鉄軌道を導入するにあたっての場所の確保などをしっかり行ってほしい。
問5 **
問3 坂道だらけ（デコボコした土地）で、安全な鉄道が走らせられるのか。
問4 **
問5 コストが高くても、モノレールの本数、距離を伸ばした方がよいのではいいと思います。
問3 電車を通すのに比例して各市町村が観光にもっと力を入れられるといいなと思う。
問4 せっかく駅ができるなら、大きく活気のあるものがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車社会。
問4 **
問5 鉄道があった方が便利。
問3 パーク＆ライド駐車場の確保について、那覇市内はすでに土地が足りてなくて、確保が厳しい気がする。
問4 タクシーを一般の人がもっと使いたくなるように工夫した方がいいと思う。料金を下げてとはいわないけど。
問5 **
問3 デメリットも詳しく知りたいと感じた。
問4 バスなびのような、行きたい所への乗り継ぎ方法がわかるような、無料アプリがあったらすごく嬉しいです。
問5 今回のアンケートで、こういう事案がでていることを知りました。
問3 **
問4 交通量が便利になりそう。
問5 **
問3 環境面がすこし心配。「適切な配慮」とは具体的にどういうもの？
問4 恩納村ー那覇だと、バスでは片道1,400円以上がかかる。高くて公共交通機関を気軽に使えないのが現状。金額の配慮を行ってほ
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 是非、猫の駅長を！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入を初めて知り、できたらおもしろそうだとは思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まぁ分かりやすかった。
問4 **
問5 **
問3 北谷までの交通が便利になったらいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要性を感じない。

16222 10月10日 高校等

16223 10月10日 高校等

16224 10月10日 高校等

16225 10月10日 高校等

16226 10月10日 高校等

16227 10月10日 高校等

16228 10月10日 高校等

16229

10月10日 高校等

16233 10月10日 高校等

16234 10月10日 高校等

16235 10月10日 高校等

16236 10月10日 高校等

16237 10月10日 高校等

16238 10月10日 高校等

16239 10月10日 高校等

16240 10月10日 高校等

16241 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16230 10月10日 高校等

16231 10月10日 高校等

16232

16220 10月10日 高校等

16221 10月10日 高校等

16215 10月10日 高校等

16216 10月10日 高校等

16217 10月10日 高校等

16218 10月10日 高校等

16219 10月10日 高校等

16214 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **

問3
採算性分析について、上下一体方式ではいつまでたっても黒字にならないということは、運営が不可能。上下分離方式であるなら、
数年～数十年で黒字になるので、運営は可能だが線路等の整備を国に全面負担させるのは、かなり難しいのではないか？

問4 基本的に車を使用した方が費用がかからないので、難しいと思う。
問5 **
問3 鉄軌道を導入したら、運賃はどの程度かかるのか気になった。バスの運賃より安くなったら良いと思う。
問4 高齢者も若者も利用したくなる商業施設を作ってほしい。
問5 車内に子どもの絵本を展示するという案はとてもすてきだと思いました。

問3
工事期間がどの案でも10年以上かかり、採用のことも考えると20年後ぐらいの実践になる。そのころには、自動運転の事も普及して
るはずなので、本当に鉄道が必要なのかがギモン。

問4 駅前広場がにぎやかになると、経済もまわりやすいだろうし、利用者も活用しやすいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
観光客が増加している沖縄なので、鉄軌道導入を考えるのは良い案かなと思いました。実施するのは難しいと思うけど、便利になる
かと思いました。

問3 騒音が気になる。
問4 **
問5 **
問3 主要な案から枝分かれする路線を作る予定はないのか。
問4 計画案づくりのアンケートが行われていることを広めたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごく良い。
問4 手伝い。
問5 もっと早くやってほしかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 県民をとるか、観光客をとるかの案だと思った。
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいいと思った。
問4 渋滞が解決されるようになるといいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 予算の確保、完成前にできる道路整備（現行道路の拡張、交差点の車線）。
問4 積極的に公共交通を利用。
問5 **
問3 いい案。
問4 **
問5 とてもすごいと思った。
問3 **
問4 鉄軌道に反対なので何もなく。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間通りに運行するか。
問4 **
問5 いつ完成するか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当に渋滞が減るか心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷を通るルートにしてほしいです。
問4 ＯＫＩＣＡを利用できるようにしてほしいです。
問5 **
問3 事業自体の存続・実現に、観光客の利用にどれだけ比率を置くのか気になります。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 学割あってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16258 10月10日 高校等

16242 10月10日 高校等

16243 10月10日 高校等

16244 10月10日 高校等

16245 10月10日 高校等

16246 10月10日 高校等

16247 10月10日 高校等

16248 10月10日 高校等

16249 10月10日 高校等

16250 10月10日 高校等

16251 10月10日 高校等

16252 10月10日 高校等

16253 10月10日 高校等

16254 10月10日 高校等

16255 10月10日 高校等

16256 10月10日 高校等

16257 10月10日 高校等

16259 10月10日 高校等

16260 10月10日 高校等

16261 10月10日 高校等

16262 10月10日 高校等

16263 10月10日 高校等

16264 10月10日 高校等

16265 10月10日 高校等

16266 10月10日 高校等

16267 10月10日 高校等

16268 10月10日 高校等

16269 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は車社会なので、利用者は少ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅にエレベーターつけてください。
問3 どれくらいの駅を設置しますか？
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡを使えるようにしてください。
問3 **
問4 都市部と地方の行き来が簡単になり、過疎化が進むんじゃないですか？

問5
いろんな所に駅をつくって、利用しやすいようにしてほしい。名護までじゃなく、美ら海あたりまでやるべき。モノレールと一緒のカード
にしてほしい。那覇の真ん中ではんく、少し南よりに駅をつくってほしい。

問3 難しくてよく分からない。
問4 難しくてよく分からない。
問5 **
問3 難しくて書けなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 この問題が現実的な話なのかが見えてこない。

問3
地形の複雑化。
工事中の渋滞。

問4
市町村ごとにスタンプラリーなどのイベント。
駅弁があると大学に行く前に買ったりできるのうれしい。

問5 飲酒運転削減として、やってもらいたい取組だと思っていました。
問3 車社会なので今の環境を変化させてまで鉄道に乗るか。
問4 ラッピング電車。
問5 **
問3 莫大な費用がかかるが、それに見合った利益を上げることができるのか。

問4
車を利用しないことにより、朝方・夕方の通勤、帰宅ラッシュは多少改善されると思うが、駅に行くまでのバスやタクシーなどの乗り継
ぎが必要な地域は大変だと感じます。

問5 **
問3 公共交通機関なので、利益を求めるのは優先されないのは理解できるが、「黒字転換しない」という部分は不安を感じる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案が良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 質問が難しい。
問4 もう少し簡単に説明してほしい。
問5 説明をわかりやすくしてほしい。
問3 まだ読んでないのでわからない。
問4 **
問5 沖縄に鉄軌道ができるのは嬉しい。利用したい。
問3 本土の公共の乗物では痴漢等の問題があるので少し心配。
問4 鉄道の駅からバスを出してほしい。
問5 **

問3
バス、車、鉄軌道、全部が共存できるようにお願いします。
地雷は大丈夫ですか？

問4 **
問5 移動がラクになるのはとっても嬉しいので頑張ってください。
問3 観光客のレンタカー事故が増えてるので、電車で移動させることによって、事故も減ると思う。
問4 電車は、痴漢などのトラブルが多いイメージなので、最初から女性専用、男性専用と決めてほしい。
問5 工事のせいで道路が混みそうなのが気になります。
問3 **
問4 **

問5
沖縄は騒音に敏感だと思うが、その面での配慮はありますか？
潮風が強い沖縄では、サビといった面で、維持費が内地よりかかると思うが、そういった点ではどうお考えですか？

問3 費用や利用者数の関係もあると思うが、那覇までではなく沖縄全島まで延長ねがう。
問4 鉄道よりもモノレールを増やした方がよいのではないのか？
問5 **
問3 駅の大きさやどのような形でできるのか、モノレールはどうなるのか？
問4 **
問5 **

問3
まちづくりや中南部都市園の渋滞緩和などをメインとするのか？
観光客の利用を意識するのかでとるべきルートは違ってくると思う。

問4 自転車によく乗るほうだが、駐輪場、駐車場の整備は欠かせない。
問5 果たしてどれだけの人が車から乗り換えるかどうか、正直わからない。

16276 10月10日 高校等

16280 10月10日 高校等

16288 10月10日 高校等

16270 10月10日 高校等

16271 10月10日 高校等

16272 10月10日 高校等

16273 10月10日 高校等

16274 10月10日 高校等

16275 10月10日 高校等

16277 10月10日 高校等

16278 10月10日 高校等

16279 10月10日 高校等

16281 10月10日 高校等

16282 10月10日 高校等

16283 10月10日 高校等

16284 10月10日 高校等

16285 10月10日 高校等

16286 10月10日 高校等

16287 10月10日 高校等

16289 10月10日 高校等

16291 10月10日 高校等

16293 10月10日 高校等

16290 10月10日 高校等

16292 10月10日 高校等

16295 10月10日 高校等

16294 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 鉄道道を導入して交通を良くしてほしい。
問5 **
問3 資金収支黒字転換か、ほとんど30年～で、長いもので80年以上、また黒字転換しないものもあるのは、ちょっと現実的ではないと
問4 予算はどこからくるのか？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 渋滞が減るのでいいと思う。

問3
グラフがあって分かりやすく工夫されているとは思うが、どこを読んだらよいか分からない。
重要なところはどこなのか示した方がいいと思う。

問4
おおよその貸金があってもいいと思う。
正直安くなかったら便利でも乗らない。

問5 資料の内容が難しすぎてよく分からなかった。

問3
工事期間は普通の道路はどうなるのか？
工事期間中は交通規制とかあるのか？
評価が総合的に分かりにくいと思った。

問4
まちづくりは将来についても考えて慎重にしてほしい。
話題の商業施設をつくればいいってものではないと思うので。実際名護の商業施設はあまり盛り上がっていない。

問5
どの年代にも分かりやすいような資料を作ってほしい。
分かりづらかったりして、アンケートを細かく答えてくれない。

問3 **
問4 駅にマスコットになるネコを置いて欲しい。
問5 **

問3
短くて13年、長くて15年もかかるとは思わなかった。
やるなら早目に作って、沖縄でも鉄道に乗りたいです。

問4 駅長を猫にして欲しい。
問5 **

問3

観光客のためにも地下鉄などの車以外の交通手段を作るべきだと強く感じた。
工事期間も15年かかるにはびっくり。
Ｃ案が個人的にはいいなと思いました。

問4 地下鉄の駅に駐車場も作って欲しい。

問5
沖縄を世界レベルの観光地にするために、遅かれ早かれ交通機関の改善はさけられないことであると思う。鉄道を導入することに
よって飲酒運転も減ると思う。

問3 よく分かりません。
問4 これで渋滞が軽減されるならとても嬉しいです。
問5 **
問3 建設を早めにして欲しいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄県に有益になればそれでいいと思います。
問3 駅周辺の商業の活成化を行うことで、交流促進につながると分かった
問4 **
問5 **

問3
多くの人に利用されるルートを考えるべきだと思う。
現時点の情報だけではなく、今後人が集まるであろう場所を予測すべき。

問4
事業者には運賃について考えてほしい。
今のモノレールやバスの金額より高いが、もしくは変化がないと県民は利用しないと思う。

問5
すでに交通量の多い沖縄なので今ある道路を縮小させないでほしい。
鉄道を作るのであれば、ぜひ地下鉄を。

問3 **
問4 **

問5
高校の近くに鉄道の駅を作ってほしい。自分が高校時代、バス通学の人は道が混んでいたという理由で、何十人も遅刻扱いになっ
ていたから。
通学しやすい環境を作ることを考えてほしいです。

問3 なぜ名護で止めるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールが通らないところなどの移動手段が少ないところを通るといい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺のまちづくりは、観光客増加や商業の活性化など良い面もあるが、都市開発などによる自然破壊などはどうなのか？
問5 **
問3 圧迫感や違和感を感じるのは、気分が少し悪いのでいやだと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺に駐車場を置くなら料金を安くするか、鉄軌道を利用すると割引等を行うと利用率が上がると思う。

問5
子供とシニア割があるといいと思う。
若人の免許返還率が上がると思う。

16309 10月10日 高校等

16310 10月10日 高校等

16311 10月10日 高校等

16312 10月10日 高校等

16313 10月10日 高校等

16314 10月10日 高校等

16296 10月10日 高校等

16297 10月10日 高校等

16298 10月10日 高校等

16299 10月10日 高校等

16301 10月10日 高校等

16304 10月10日 高校等

16300 10月10日 高校等

16302 10月10日 高校等

16303 10月10日 高校等

16305 10月10日 高校等

16306 10月10日 高校等

16307 10月10日 高校等

16308 10月10日 高校等

16315 10月10日 高校等

16316 10月10日 高校等

16317 10月10日 高校等

649



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 採算性分析において黒字にならないルートはもうルートから外すのか？
問4 車を運転するようになってバスなどに全て乗らなくなったため、もっと利用する。

問5
観光客からすると鉄道がある方が便利だろうが、車を運転する側からすると、工事のためにさらに道が混むと困る。
整備のために渋滞対策はどうなるのか？

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道が導入されれば、利用したいと思います。
問3 **
問4 **
問5 過疎化している所に観光客が来て、沖縄の良い所を知ってもらいたいけれど、逆に沖縄の静かな所が荒らされるのも嫌だなとは思
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道が通る地区の人は、もしかしたら車から鉄道に利用転換するかもしれないが、南部など遠い人たちの利用者数は少ないだろう

問4
沖縄は車社会だから、鉄道ができても車を持つ人は多い。
場所の問題で確保が難しいのは承知しているが、乗り換えのための駐車場が出来るといい。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道よりバスが必要。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上下分離式でも一体式でも黒字化できないとされているＢ派生案を案とするのはどうなのか。
問4 駐車場を確保するのは難しいので、駐車場があまっている人で、作る会社等を設立してはどうだろうか。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し分かりやすい方がよかった。
問4 駅周辺の商業等の活性化はいいと思う。
問5 交通渋滞が多少でも良くなるならいいなと思います。

問3
県民の需要に合わせて経由ルートを決定したらいいと思う。
お年寄りの多い地域を経由する等、少数の意見も反映してほしい。

問4
鉄道を作るに当たって、安全面というのが心配である。モノレールであれば頭上を走っているため、人身事故の可能性は低いがや
はり地上だと近年自殺者も増加傾向にあるし、人口密度も高いので、そこが心配。現在モノレールがあるので、モノレールではなく、
なぜ鉄道が必要なのかという強みがないと普及しないと思う。

問5 **
問3 本土の交通系ＩＣカードが沖縄では普及していなく、ＯＫＩＣＡしか使えていない現状はどうするのか？
問4 定刻通りに電車がちゃんと来てほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く鉄道を作ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光地を通らないと意味が無いのかなと感じたから、Ａ案が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができるのは便利だと思うけど、都市部に作るのは大変そう。
問4 **
問5 **
問3 便利になると思う。
問4 観光客に使うようおすすめしたい。
問5 本当にできるんだったら、楽しみです。
問3 難しくてわからない。
問4 **
問5 良いと思う。

16330 10月10日 高校等

16337 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16326 10月10日 高校等

16327 10月10日 高校等

16328 10月10日 高校等

高校等

16320 10月10日 高校等

16321 10月10日 高校等

16322 10月10日 高校等

16323 10月10日 高校等

16324 10月10日 高校等

16325

16318 10月10日 高校等

16319 10月10日

16329 10月10日 高校等

16331 10月10日 高校等

16332 10月10日 高校等

16333 10月10日 高校等

16334 10月10日 高校等

16335 10月10日 高校等

16336 10月10日 高校等

16338 10月10日 高校等

16339 10月10日 高校等

16340 10月10日 高校等

16341 10月10日 高校等

16342 10月10日 高校等

16343 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 いろんなグラフがあって、どれが重要なのかがよく分からない。
問4 電車をつくるなら時間通りに来るようにしてほしい。

問5
鉄軌道がモノレールなのかどんな電車なのか分からない。
沖縄は車社会が根付いているから、ちょっと普及するのは難しいかもしれないと思う。

問3
モノレールが通っている所では利用者があまりいないと思う。
赤字懸念。

問4 交通機関が充実する程、沖縄県の健康寿命が縮むと思うので、長野県のような運動の取組が必要だと思う。
問5 **

問3
沖縄の観光業を伸ばした方が良いのでＢ案。
小さいこの島で儲かる事業をするには、観光客をターゲットにするしかないのでは。

問4 事業にした場合、利益はあるのか。
問5 **
問3 頑張ってほしい。
問4 **
問5 **

問3
多くのお金や時間がかかるが、財源はどうするのか。
自然環境への配慮は？

問4 バスの乗り方がわからないのは子供だけではないと思うので、大人向けにもやった方がいいと思う。
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 沖縄に鉄軌道導入は興味ある。
問3 **
問4 **
問5 南部にもっと通した方が良いと思います。
問3 **
問4 **

問5
モノレールの延長をした方が良いのでは？
地下にトンネルを作る事への地盤の安全面について。

問3 **
問4 **
問5 早く実現してほしい。
問3 環境的には電車がいいかと。
問4 **
問5 **
問3 あんまり変わらないと思ったけど、恩納村を通ったほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自分の住んでいる地域を通らないルートだと利用することが難しい。
問4 **
問5 **
問3 南部、北部にいる人の利用が少ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の導入によってバス会社やレンタカー会社にどのような影響があるのか気になる。
問4 駅周辺にいろんな商業施設ができたらいいなと思います。

問5
鉄軌道が導入したら、利用したいです。
名護に行く機会が増えると思うので楽しみです。
全国系列のＩＣカードが沖縄の鉄軌道も使えたらいいなと思います。

問3 難しくて理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 土地はあるのかな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そんなにうまくいくのかな？と思いました。
問4 もし鉄軌道ができたら、できるだけ使用したいと思います。
問5 まずはバスの路線を増やすとか、バスの利用者を増やした方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車は便利だと思うから頑張ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

16344 10月10日 高校等

16345 10月10日 高校等

16346 10月10日 高校等

16347 10月10日 高校等

16349 10月10日 高校等

16350 10月10日 高校等

16352 10月10日 高校等

16353 10月10日 高校等

16354 10月10日 高校等

16355 10月10日 高校等

16356 10月10日 高校等

16357 10月10日 高校等

16359 10月10日 高校等

16360 10月10日 高校等

16348 10月10日 高校等

16351 10月10日 高校等

16358 10月10日 高校等

16361 10月10日 高校等

16362 10月10日 高校等

16363 10月10日 高校等

16364 10月10日 高校等

16365 10月10日 高校等

16366 10月10日 高校等

16367 10月10日 高校等

16368 10月10日 高校等

16369 10月10日 高校等

651



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道が通る地区、通らない地区の観光の利便性など格差はどう補正していくのか。
問4 電子マネー等の導入による、簡単かつ普及しやすい乗車システムの検討。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早期実現を願う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 作るのはいつ頃になるのですか。
問3 これでいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 考えがすごいと思った。
問4 あまり詳しくないので分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 どの案も自然環境に影響を与えてしまうのだと思った。
問4 車や自転車、鉄道をうまく使い分けていきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこまでつなげる。
問4 **
問5 がんばってください。
問3 騒音や環境問題。
問4 自然を壊さない程度に。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音問題。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なるべく早期実現をお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 乗り方がわかりません。
問3 鉄道通っていないところがもっと人いなくなると思った。
問4 **
問5 バス利用者が減りそう。県民のほとんどが車持ってるのに、鉄道作っても利用者少なそう。そんなの作る前にやることあるだろって思
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16370 10月10日 高校等

16371 10月10日 高校等

16372 10月10日 高校等

16373 10月10日 高校等

16374 10月10日 高校等

16375 10月10日 高校等

16376 10月10日 高校等

16377 10月10日 高校等

16378 10月10日 高校等

16379 10月10日 高校等

16380 10月10日 高校等

16381 10月10日 高校等

16382 10月10日 高校等

16383 10月10日 高校等

16384 10月10日 高校等

16385 10月10日 高校等

16386 10月10日 高校等

16387 10月10日 高校等

16388 10月10日 高校等

16389 10月10日 高校等

16390 10月10日 高校等

16391 10月10日 高校等

16392 10月10日 高校等

16393 10月10日 高校等

16394 10月10日 高校等

16396 10月10日 高校等

16397 10月10日 高校等

16398 10月10日 高校等

16395 10月10日 高校等

652



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 騒音問題。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 一番いいなと思った案が一番高くて残念でした。鉄軌道ができるまで10年とあったので、もしできたら沖縄で就職も考えるかなと思い
問4 駅は広くて良いものとかにしなくていいので、時間どおりに来てほしいです。
問5 鉄軌道できたらいいなと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 踏み切り邪魔。こんなことに税金使ってほしくない。
問4 **
問5 今更鉄道なんていらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 すこし難しいと思った。あまり身近にないことなので、もう少し知りたいと思った。

問3
33歳になっていると思うと長い。
お金のむだと思った。

問4 お金をあまり使わないでほしい。
問5 **
問3 騒音がすごそう。
問4 **
問5 **
問3 いらないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ガンバリマショウ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 興味ない。
問4 つくらなくて良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車社会だからいらないと思う。
問3 必要ないと思う。そのお金は別に使った方がいい。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道は必要ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 交通止めとかあったらテレビで教えてほしい。
問5 **
問3 人の行き来が多くなると経済が活性化するので、あまり目立たないところにも通ったらいいです。
問4 駅に小さなイベントなどができるスペースがあれば地域が盛り上がるかなと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16399 10月10日 高校等

16400 10月10日 高校等

16402 10月10日 高校等

16403 10月10日 高校等

16404 10月10日 高校等

16405 10月10日 高校等

16406 10月10日 高校等

16401 10月10日 高校等

16407 10月10日 高校等

16408 10月10日 高校等

16409 10月10日 高校等

16410 10月10日 高校等

16411 10月10日 高校等

16412 10月10日 高校等

16413 10月10日 高校等

16414 10月10日 高校等

16415 10月10日 高校等

16416 10月10日 高校等

16417 10月10日 高校等

16418 10月10日 高校等

16419 10月10日 高校等

16420 10月10日 高校等

16421 10月10日 高校等

16422 10月10日 高校等

16423 10月10日 高校等

16424 10月10日 高校等

16425 10月10日 高校等

16426 10月10日 高校等

653



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄軌道むずかしいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ，Ｄ，Ｅ，Ｆ，Ｇ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 各所、所要時間が大幅に短縮され、効率化が図られてすごく魅力的な案だと感じた。
問4 鉄軌道が導入された際には、多く利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道を通す土地があるのか。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道を作る土地はあるのかわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金が掛かりすぎるのでやらなくてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案、Ｄ派生案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 別に今が不便ではないのでつくらなくていいと思います。
問3 いろんな市町村が通った方が良いと思った。
問4 **
問5 本当に沖縄に鉄道ができるのか、いつ頃できる予定なのか大変気になります。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 7つのうち、1つを選んだとしても結構時間がかかるんだなと思った。お金もかかるし、いろいろと大変そう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ派生案がいいなーと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16427 10月10日 高校等

16428 10月10日 高校等

16429 10月10日 高校等

16430 10月10日 高校等

16431 10月10日 高校等

16432 10月10日 高校等

16433 10月10日 高校等

16434 10月10日 高校等

16435 10月10日 高校等

16436 10月10日 高校等

16437 10月10日 高校等

16438 10月10日 高校等

16439 10月10日 高校等

16440 10月10日 高校等

16441 10月10日 高校等

16442 10月10日 高校等

16443 10月10日 高校等

16444 10月10日 高校等

16445 10月10日 高校等

16446 10月10日 高校等

16447 10月10日 高校等

16448 10月10日 高校等

16449 10月10日 高校等

16450 10月10日 高校等

16451 10月10日 高校等

16452 10月10日 高校等

16453 10月10日 高校等

16454 10月10日 高校等

16455 10月10日 高校等

654



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 地下鉄にできない理由があるのですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 実際に県民は電車を使いたがるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 案が１本で結ぶだけなので、どの案になったとしても西と東で差がでてきそう。
問4 駅前に広場とか、そんな土地が余っている地域はないと思います。
問5 そもそも鉄道の需要があるのかがよくわからない、お金の無駄遣いなのでは・・・。
問3 別になくてもいいと思う。
問4 あまり身近に感じる事ができない。
問5 一部だけで盛り上がっているのでは？小中高生まであまり浸透していない。
問3 **
問4 **
問5 車を運転してない人は便利だと思う。
問3 今更感がある。どこに路線引くのかな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客がありがたい。
問4 土地の関係もあると思うから大変。
問5 便利になるなら導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 分からなかった。
問4 **
問5 便利だから作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 場所はあるの？
問4 **
問5 石川の臭いをどうにかしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 バスをなくす。
問5 はやく鉄道をつくりましょう。
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 **
問4 **
問5 自殺されたらめんどくさそうになりそうだから（鉄軌道での自殺が多いと思う）自分的にいらないかなと思った。
問3 **
問4 **

問5
バスより運賃が安いけど環境汚染とか鉄軌道での自殺などが問題視されている中で、沖縄でもそういうことが増えないか心配。だけ
ど、バスよりずっと楽そう！！だけど、やっぱり必要ないと思う！人口が多いわけでもないから！

16456 10月10日 高校等

16457 10月10日 高校等

16458 10月10日 高校等

16459 10月10日 高校等

16460 10月10日 高校等

16461 10月10日 高校等

16462 10月10日 高校等

16463 10月10日 高校等

16464 10月10日 高校等

16465 10月10日 高校等

16466 10月10日 高校等

16467 10月10日 高校等

16468 10月10日 高校等

16469 10月10日 高校等

16470 10月10日 高校等

16471 10月10日 高校等

16472 10月10日 高校等

16473 10月10日 高校等

16474 10月10日 高校等

16475 10月10日 高校等

16476 10月10日 高校等

16477 10月10日 高校等

16478 10月10日 高校等

16479 10月10日 高校等

16480 10月10日 高校等

16481 10月10日 高校等

16482 10月10日 高校等

16483 10月10日 高校等

655



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 交通の便を便利にしてください。
問3 私には理解できない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道は無くても良いんじゃないかと思います。
問3 どうせ、やらないと思うけど、もう少し北部にのばした方が良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 安全なのか心配。設置費用はどうするの。
問4 タクシーと鉄道を使い分ける。
問5 石川から中国に繋いでほしい。

問3
バス少なくなりそうだなと思った。
学生や観光客が移動しやすい。

問4 完成までに１３年とかかかるから、観光とか交通に少なからず影響がでそう。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道はつくらなくても良いかなと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
身勝手な要望ですが・・・もし鉄道が通るなら、宮里中学校前に駅を作ってほしいです。道がせまいので大変だとは思いますが、よろ
しくお願いいたします。

問3 実際に鉄道を利用する場合、どれくらいの運賃になるのか知りたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しい。
問4 バスと鉄道を使い分ける。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 作らないでほしい。もっと他のことにお金を使ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 もし鉄道が上から落ちたとき怖い。
問3 早く鉄道を作ってほしい！！
問4 **
問5 **
問3 費用が気になる所ですね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっとやる事があると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道は必要ない。
問3 **
問4 **
問5 **

16511 10月10日 高校等

高校等

16501 10月10日 高校等

16502 10月10日 高校等

16503 10月10日 高校等

16505 10月10日 高校等

16506 10月10日 高校等

16507

16484 10月10日 高校等

16485 10月10日 高校等

16486 10月10日 高校等

16487 10月10日 高校等

16488 10月10日 高校等

16491 10月10日 高校等

16492 10月10日 高校等

16493 10月10日 高校等

16494 10月10日 高校等

16495 10月10日 高校等

16496 10月10日 高校等

16489 10月10日 高校等

10月10日 高校等

16508 10月10日 高校等

16509 10月10日 高校等

16510 10月10日 高校等

16490 10月10日 高校等

16504 10月10日 高校等

16497 10月10日 高校等

16498 10月10日 高校等

16499 10月10日 高校等

16500 10月10日

656



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 そんなにいらないと思った。
問3 **
問4 **
問5 あまりあっても意味がないと思う。
問3 よくわからない。
問4 **
問5 鉄道はいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるま市も通るようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 必要ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 特に何も思わないです。
問4 **
問5 他のことにお金を使ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必要ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あまり必要ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくるよりも、那覇～名護のバスの本数を増やした方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金ない。
問4 **
問5 渋滞緩和には良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 うるま市を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 台風対策、地震対策。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を通すよりも、幼稚園～大学までの教育費無償化の方を優先してほしいのですが。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16522 10月10日 高校等

16523 10月10日 高校等

16524 10月10日 高校等

16525 10月10日 高校等

16526 10月10日

16512 10月10日 高校等

16513 10月10日 高校等

16514 10月10日 高校等

16515 10月10日 高校等

16516 10月10日 高校等

16517 10月10日 高校等

16518 10月10日 高校等

16519 10月10日 高校等

16520 10月10日 高校等

16521 10月10日 高校等

高校等

16527 10月10日 高校等

16528 10月10日 高校等

16529 10月10日 高校等

16530 10月10日 高校等

16531 10月10日 高校等

16532 10月10日 高校等

16533 10月10日 高校等

16534 10月10日 高校等

16535 10月10日 高校等

16536 10月10日 高校等

16537 10月10日 高校等

16538 10月10日 高校等

16539 10月10日 高校等

16540 10月10日 高校等

657



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 財源は？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車の必要性を感じない。
問3 **
問4 **
問5 本当に市民に必要とされているのか、モノレールのようにはならないのか、そもそも通す利点はなんなのか等を書いてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 すごく便利。早くつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 騒音。
問4 騒音についての対策。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金足りるの？
問3 まだよくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 膨大な費用がかかるうえに、沖縄にはバスやモノレールもあるので必要ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 お金がない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ならＪＲみたいな感じで風景を楽しめるようにしたら良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 親の送迎だけに頼らないようにする。
問5 金武町を通る路線にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必要ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいと感じた。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 とても良いと思う。
問5 改めて良いと思う。
問3 ルート的にはＤ派生案が良さそうと思ったが、軍を通るとなると建てるのが難しそうだと思った。
問4 駅の近くに病院などがあると助かると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16541 10月10日 高校等

16542 10月10日 高校等

16543 10月10日 高校等

16544 10月10日 高校等

16545 10月10日 高校等

16546 10月10日 高校等

16547 10月10日 高校等

16548 10月10日 高校等

16549 10月10日 高校等

16550 10月10日 高校等

16551 10月10日 高校等

16552 10月10日 高校等

16553 10月10日 高校等

16554 10月10日 高校等

16555 10月10日 高校等

16556 10月10日 高校等

16557 10月10日 高校等

16558 10月10日 高校等

16559 10月10日 高校等

16560 10月10日 高校等

16561 10月10日 高校等

16562 10月10日 高校等

16563 10月10日 高校等

16564 10月10日 高校等

16565 10月10日 高校等

16566 10月10日 高校等

16567 10月10日 高校等

16568 10月10日 高校等

16569 10月10日 高校等

658



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで鉄道なのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 夜中などの騒音は大丈夫か。
問4 鉄軌道が導入できるように頑張ってほしい。
問5 なるべくうるさくならないようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道が導入されるのは良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 普段行けない遠いとこのお祭りとか行きたい。
問5 できるだけたくさんの町を通ると、利用しやすいなと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素敵だなぁと思いました。
問4 自分にできることは取り組みたい。
問5 便利！！
問3 良いと思う。
問4 いろいろやってみようと思います。
問5 便利ですね。
問3 ルートが便利。
問4 沖縄は車が多く利用されているけど若者や老人からしたら、便利なもので使い続けると思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中部を通らせてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金武には通さないほうがいいと思う。
問4 なるべく安く駅もそんなに多くなくて良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16570 10月10日 高校等

16571 10月10日 高校等

16572 10月10日 高校等

16573 10月10日 高校等

16574 10月10日 高校等

16575 10月10日 高校等

16576 10月10日 高校等

16577 10月10日 高校等

16578 10月10日 高校等

16579 10月10日 高校等

16580 10月10日 高校等

16581 10月10日 高校等

16582 10月10日 高校等

16583 10月10日 高校等

16584 10月10日 高校等

16585 10月10日 高校等

16586 10月10日 高校等

16587 10月10日 高校等

16588 10月10日 高校等

16589 10月10日 高校等

16590 10月10日 高校等

16591 10月10日 高校等

16592 10月10日 高校等

16594 10月10日 高校等

16595 10月10日 高校等

16596 10月10日 高校等

16597 10月10日 高校等

16593 10月10日 高校等

16598 10月10日 高校等

659



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道はもうからないらしいと聞いたことがあるんですが。
問4 **
問5 バス通ってるからあまり乗らないかも。快速。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 反対運動。
問5 無理しなくていいと思う。
問3 この工事に何年かけるのか。
問4 **
問5 鉄軌道は正直いらない。お金が無駄すぎるのでもっと他の使い道を考えたほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 さびやすい環境だから作っても意味がないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分かりません。
問4 **
問5 何も分かりませんでした。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 通すなら国頭あたりまで通して欲しい。
問4 **
問5 **
問3 お金はどうするのか。
問4 Suiｃaも使用可能にして欲しい。
問5 早くお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ派生案がいいなと思った。
問4 北部にも、もっともっとやって欲しい。
問5 北部にも、もっと攻めて下さい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばってね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 早く作って欲しいです！
問5 楽しみです！！
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案が良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案がいいです。
問3 **
問4 **
問5 D案が良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 Ｄ派生案がいいです！
問3 **
問4 **
問5 沖縄全体にモノレールが走って欲しい。

16599 10月10日 高校等

16600 10月10日 高校等

16601 10月10日 高校等

16602 10月10日 高校等

16603 10月10日 高校等

16604 10月10日 高校等

16605 10月10日 高校等

16606 10月10日 高校等

16607 10月10日 高校等

16608 10月10日 高校等

16609 10月10日 高校等

16610 10月10日 高校等

16611 10月10日 高校等

16612 10月10日 高校等

16613 10月10日 高校等

16614 10月10日 高校等

16615 10月10日 高校等

16616 10月10日 高校等

16617 10月10日 高校等

16618 10月10日 高校等

16619 10月10日 高校等

16620 10月10日 高校等

16621 10月10日 高校等

16622 10月10日 高校等

16623 10月10日 高校等

16624 10月10日 高校等

16625 10月10日 高校等

16626 10月10日 高校等

16627 10月10日 高校等

660



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もう少し、わかりやすくパンフレットなどにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 北部にも作ってほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うるま市を通るルートがあるのはとてもいいと思った。
問4 **
問5 もっと全体に情報を発信した方がいいと思う。
問3 東シナ海の方に通してほしい。
問4 環境に配慮してほしい。
問5 **
問3 ほしい。
問4 **
問5 鉄軌道ほしいです。
問3 石川を通ってほしい。
問4 **
問5 **

16628 10月10日 高校等

16629 10月10日 高校等

16630 10月10日 高校等

16631 10月10日 高校等

16632 10月10日 高校等

16633 10月10日 高校等

16634 10月10日 高校等

16635 10月10日 高校等

16636 10月10日 高校等

16637 10月10日 高校等

16638 10月10日 高校等

16639 10月10日 高校等

16640 10月10日 高校等

16641 10月10日 高校等

16642 10月10日 高校等

16643 10月10日 高校等

16644 10月10日 高校等

16645 10月10日 高校等

16646 10月10日 高校等

16647 10月10日 高校等

16648 10月10日 高校等

16649 10月10日 高校等

16650 10月10日 高校等

16651 10月10日 高校等

16652 10月10日 高校等

16653 10月10日 高校等

16654 10月10日 高校等

16655 10月10日 高校等

16656 10月10日 高校等

661



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 石川通るなら許す。
問4 **
問5 石川通ろう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北中城村を通れば、北谷を通らなかったりするのはちょっと不便。ライカムや北谷を両方経由してほしい。
問4 **
問5 沖縄市は通ってほしい！2線路くらい用意してほしい！
問3 **
問4 **
問5 開通してほしい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からなかった。
問4 よく分からない。
問5 記事が難しかった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ＮＯ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案だとうれしい。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案がいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのくらい時間がかかるの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16657 10月10日 高校等

16658 10月10日 高校等

16659 10月10日 高校等

16660 10月10日 高校等

16661 10月10日 高校等

16662 10月10日 高校等

16663 10月10日 高校等

16664 10月10日 高校等

16665 10月10日 高校等

16666 10月10日 高校等

16667 10月10日 高校等

16668 10月10日 高校等

16669 10月10日 高校等

16670 10月10日 高校等

16671 10月10日 高校等

16672 10月10日 高校等

16673 10月10日 高校等

16674 10月10日 高校等

16675 10月10日 高校等

16676 10月10日 高校等

16677 10月10日 高校等

16678 10月10日 高校等

16679 10月10日 高校等

16680 10月10日 高校等

16681 10月10日 高校等

16682 10月10日 高校等

16683 10月10日 高校等

16684 10月10日 高校等

16685 10月10日 高校等

662



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 料金がどれくらいかかるか分からない。
問4 **
問5 Ｂ案に賛成です。
問3 車に乗れない人の便利を考えてやった方がいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 料金が高そう。
問4 **
問5 Ｂ案に賛成です。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事期間が長い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16686 10月10日 高校等

16687 10月10日 高校等

16688 10月10日 高校等

16689 10月10日 高校等

16690 10月10日 高校等

16691 10月10日 高校等

16692 10月10日 高校等

16693 10月10日 高校等

16694 10月10日 高校等

16695 10月10日 高校等

16696 10月10日 高校等

16697 10月10日 高校等

16698 10月10日 高校等

16699 10月10日 高校等

16700 10月10日 高校等

16701 10月10日 高校等

16702 10月10日 高校等

16703 10月10日 高校等

16704 10月10日 高校等

16705 10月10日 高校等

16706 10月10日 高校等

16707 10月10日 高校等

16708 10月10日 高校等

16709 10月10日 高校等

16710 10月10日 高校等

16711 10月10日 高校等

16712 10月10日 高校等

16713 10月10日 高校等

16714 10月10日 高校等

663



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案が良いなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるま市、沖縄市などの東側のルートを通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄市を通るルート案が良いと思った。自分の住んでいる地域に鉄道が通ることになったら、より交通に便利になると思った。
問5 **
問3 沖縄一周できるように作ってほしい。
問4 **
問5 実現してほしい。
問3 全部回れば良いのにと思った。
問4 頑張ってほしい、実現してほしい。
問5 **
問3 便利になると思うから、つくってほしい。
問4 よく分からない。
問5 頑張ってください。
問3 Ｂ案が良いと思います。

問4
Ｂ案の中部西・北部東ルートが１番良いと思います。Ｂ案にしてください。できれば、もう少し長くして、美ら海水族館や平和の礎の所
までつなげていただければ、観光客ももっと沖縄を知り、楽しめると思います。

問5
あと、那覇にあるモノレールみたいに道路の上に作れば、沖縄の景色を楽しめるので地下とか、山とかではなく、出来るだけの限り
上に高く作り、観光客や皆さんに喜んでもらいたいです。この鉄軌道導入の取り組みはとても良いと思います。期待してます、頑張っ
てください。

問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 通ったら便利そう。
問4 用地の確保が難しそう。
問5 バスをもっと使いやすくしてくれればいい、金のムダ！他に使おう。
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 自然環境を壊さないように作ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く決めて早く作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早めに出来上がってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16715 10月10日 高校等

16716 10月10日 高校等

16717 10月10日 高校等

16718 10月10日 高校等

16719 10月10日 高校等

16720 10月10日 高校等

16721 10月10日 高校等

16722 10月10日 高校等

16723 10月10日 高校等

16724 10月10日 高校等

16725 10月10日 高校等

16726 10月10日 高校等

16728 10月10日 高校等

16729 10月10日 高校等

16730 10月10日 高校等

16727 10月10日 高校等

16731 10月10日 高校等

16732 10月10日 高校等

16733 10月10日 高校等

16734 10月10日 高校等

16735 10月10日 高校等

16736 10月10日 高校等

16737 10月10日 高校等

16738 10月10日 高校等

16739 10月10日 高校等

16740 10月10日 高校等

16741 10月10日 高校等

16742 10月10日 高校等

664



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄市はどこに行くにもアクセスしやすいので、全路線沖縄市を通ってほしい。
問4 鉄道建設で沖縄の自然を壊したりするようなことはやめてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 交通関係が良くなっていいと思うし、鉄軌道ができれば利用すると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客を増やすためならとてもいいことだと思った。
問4 活性化のためにゴミ拾いなどをしたほうがいいと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 30歳超えてからしか完成しないのか－。
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ナッシングトゥーマッチ。
問4 オーマイゴッドファーザーこうりん。
問5 よいしょ。

16743 10月10日 高校等

16744 10月10日 高校等

16745 10月10日 高校等

16746 10月10日 高校等

16747 10月10日 高校等

16748 10月10日 高校等

16749 10月10日 高校等

16750 10月10日 高校等

16751 10月10日 高校等

16752 10月10日 高校等

16753 10月10日 高校等

16754 10月10日 高校等

16755 10月10日 高校等

16756 10月10日 高校等

16757 10月10日 高校等

16758 10月10日 高校等

16759 10月10日 高校等

16760 10月10日 高校等

16761 10月10日 高校等

16762 10月10日 高校等

16763 10月10日 高校等

16764 10月10日 高校等

16765 10月10日 高校等

16766 10月10日 高校等

16767 10月10日 高校等

16768 10月10日 高校等

16769 10月10日 高校等

16770 10月10日 高校等

16771 10月10日 高校等

665



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 うるま市と北谷は通した方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 モノレールの料金安くしてくれると嬉しい。
問3 人がたくさん集まる所に通した方がいいと思う。
問4 渋滞をなくしてほしい。
問5 ぜひともうるま市を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつ頃から取り組みを開始するのか。
問4 資金はどうするか。
問5 **
問3 人がいっぱい集まるところにつくった方がいいのでは？
問4 **
問5 **
問3 6頁の採算性分析について、黒字転換しないことに疑問に思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 西海岸、東海岸両方へ導入することはできないのでしょうか。Ｂ案がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案の方が自然環境がよく、いいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16772 10月10日 高校等

16773 10月10日 高校等

16774 10月10日 高校等

16775 10月10日 高校等

16776 10月10日 高校等

16777 10月10日 高校等

16778 10月10日 高校等

16779 10月10日 高校等

16780 10月10日 高校等

16781 10月10日 高校等

16782 10月10日 高校等

16783 10月10日 高校等

16784 10月10日 高校等

16785 10月10日 高校等

16786 10月10日 高校等

16787 10月10日 高校等

16788 10月10日 高校等

16789 10月10日 高校等

16790 10月10日 高校等

16791 10月10日 高校等

16792 10月10日 高校等

16793 10月10日 高校等

16794 10月10日 高校等

16795 10月10日 高校等

16796 10月10日 高校等

16798 10月10日 高校等

16799 10月10日 高校等

16800 10月10日 高校等

16797 10月10日 高校等

666



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下に通すのはビックリです。
問4 みんなが楽しめるような感じがいいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なるべく早く作ってほしいです。
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境に配慮してほしい。
問4 我々市民が良かれと思っても、鉄道会社が赤字だと、元も子も無いので、どっち側にも得になるように。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うるま市必須。
問4 Ｓｕｉｃａも使えるのでお願いします。
問5 石川から那覇まで格安一本で行けるルートがほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで金武がないんですか。便利になる。
問4 いや？ばか？
問5 Ｄ案がいい。いや金武。金武ルートお願いします。
問3 **
問4 **
問5 生きているうちにできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 使う機会ありますか。
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道ができるのはうれしいけど、もう少し工事期間を短くしてほしいなと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16801 10月10日 高校等

16802 10月10日 高校等

16803 10月10日 高校等

16804 10月10日 高校等

16805 10月10日 高校等

16806 10月10日 高校等

16807 10月10日 高校等

16808 10月10日 高校等

16809 10月10日 高校等

16810 10月10日 高校等

16811 10月10日 高校等

16812 10月10日 高校等

16813 10月10日 高校等

16814 10月10日 高校等

16815 10月10日 高校等

16817 10月10日 高校等

16818 10月10日 高校等

16819 10月10日 高校等

16820 10月10日 高校等

16821 10月10日 高校等

16822 10月10日 高校等

16823 10月10日 高校等

16824 10月10日 高校等

16825 10月10日 高校等

16816 10月10日 高校等

16826 10月10日 高校等

16827 10月10日 高校等

16828 10月10日 高校等

16829 10月10日 高校等

667



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 本部町までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 生きているうちに完成させて下さい。
問3 いろんなルートがあって良いと思います。
問4 できるだけ近い所に駅を作ってほしい。
問5 できるだけはやく完成させてほしい。
問3 Ｄ案ルートが良い。
問4 バスの方が便利！

問5
電車じゃなくて、モノレールにしてほしいです。
自動車が通りやすい道が良い。信号機増やすな～。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
どのくらい沖縄県民の税金が使われるのか？沖縄には、基地がたくさんあるが、鉄軌道を導入するにあたって、土地の確保は大丈
夫なのか？

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16830 10月10日 高校等

16831 10月10日 高校等

16832 10月10日 高校等

16833 10月10日 高校等

16834 10月10日 高校等

16835 10月10日 高校等

16836 10月10日 高校等

16837 10月10日 高校等

16838 10月10日 高校等

16839 10月10日 高校等

16840 10月10日 高校等

16841 10月10日 高校等

16843 10月10日 高校等

16844 10月10日 高校等

16846 10月10日 高校等

16842 10月10日 高校等

16845 10月10日 高校等

16847 10月10日 高校等

16848 10月10日 高校等

16849 10月10日 高校等

16850 10月10日 高校等

16851 10月10日 高校等

16852 10月10日 高校等

16853 10月10日 高校等

16854 10月10日 高校等

16855 10月10日 高校等

16856 10月10日 高校等

16857 10月10日 高校等

668



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 fight！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金も時間もたくさん使うのだと驚きました。
問4 公共交通のイメージアップなどは、小さな子供でも参加できるので、いいなと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ミサイルに備えるため、どのみち地下鉄は作った方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しかった。
問4 いろいろな企業と連携をとって進めていくべきだと思う。
問5 取り組みを始めるなら、早目に進めた方がいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バス利用者の減少。
問4 **
問5 **
問3 沖縄につくっても、みんな車乗るから意味ないと思う。
問4 **
問5 遊園地つくって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで全部通さないのですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 6000億円他にまわせ。
問5 変に冒険する必要はないし、現状維持で良いと思う。
問3 北部の方まで、走らせないのはなぜでしょうか？
問4 鉄軌道の騒音の対策はした方がいいと思う。
問5 **
問3 環境問題。
問4 **
問5 線路を作る場所とかあるんですか？
問3 **
問4 **
問5 別に作らなくていいから、他の物にお金を使ってほしい。

16858 10月10日 高校等

16859 10月10日 高校等

16860 10月10日 高校等

16861 10月10日 高校等

16862 10月10日 高校等

16863 10月10日 高校等

16864 10月10日 高校等

16865 10月10日 高校等

16866 10月10日 高校等

16867 10月10日 高校等

16868 10月10日 高校等

16869 10月10日 高校等

16870 10月10日 高校等

16871 10月10日 高校等

16872 10月10日 高校等

16873 10月10日 高校等

16874 10月10日 高校等

16875 10月10日 高校等

16876 10月10日 高校等

16877 10月10日 高校等

16878 10月10日 高校等

16879 10月10日 高校等

16880 10月10日 高校等

16881 10月10日 高校等

16882 10月10日 高校等

16883 10月10日 高校等

16884 10月10日 高校等

16885 10月10日 高校等

16886 10月10日 高校等

669



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄道作ってほしい。
問3 沖縄のアピール・活性化・観光客増加につながると思った。利用客が見込めるなら、後々ルートも増やしてほしい。
問4 **
問5 田舎（石川・金武）も、本数をもってほしい。せっかくできた鉄道を利用したくても、利用しにくいなら利用しないから。
問3 鉄道によって、自然がなくならないのかが気になった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。交通便になると思います。
問4 **
問5 もう少しルートを増やしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を導入することで、飲酒運転や渋滞が減るから導入してほしい。
問3 必要だと思う。
問4 沢山お店があるところに、駅をたてたほうがいいと思う。そうしたら、儲けが増えると思うから。
問5 安くて遠くに行ける交通手段があればいい。
問3 つくるのなら、人口が多い市町村を通らせたり、観光客が多い場所がある市町村につくってもらいたい。
問4 無駄遣いしないで、必要ある分の税金をつかってください。
問5 学生が気軽に乗れる値段で乗らせてください。
問3 **
問4 **
問5 那覇から名護までつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 本当にできるか不安。できてほしいと思う。
問3 **
問4 **

問5
学生や免許をもっていない人たちから見たら、やさしい案だと思います。ですが、日本でも沖縄は、歩かない県などともいわれている
ので、これで余計に歩く人が少なくなると思うので、その立場から見たら「どうかな？」と思います。また、歩く人がまた減ったら肥満に
なる人が増え、生活習慣病の確率も増えてしまいます。

問3 **
問4 **
問5 私たち高校生が気軽に乗れるように、安くて遠くに行けるような電車をください。新幹線もください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境問題。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 住民に迷惑にはならないように。
問5 **
問3 いいことがある。いっぱいある。お金が大変。
問4 わからん。
問5 安くで移動できるようにしてほしい。金武からだと、お金が結構かかる。沢山お金かけてまでは作らなくてもいい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道作るくらいだったら、他にやることがあると思う。
問3 工事期間に15年とかもかかるのかと思いました。
問4 もっと住みやすい町にしてほしい。
問5 たくさんの高校生や子供たち、おじー、おばーたちが気軽に乗れるように安くしてほしい。

問3
今まで車社会だったのに、いきなり鉄軌道ができても乗る人は車より少ないと思う。高齢者とか車を運転できない人とかだったら便利
かもしれないけど、車を持っている人からしたら無駄だと思った。

問4 **
問5 こんなことにいお金かえるよりも、もっと貧困対策のために、児童館とかを作ったほうがいいと思った。
問3 **
問4 モノレールでよくない？
問5 **
問3 どのルートが良いのかよくわからなかった。
問4 要望したいことはない。別に鉄軌道いらないと思う。
問5 自分にどう関係あるのかよくわからなかった。だから、何が良いのか悪いのかわからない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護まで1時間で行けたら、みんな乗るから交通渋滞が減って、みんなの移動がスムーズになるなと思った。
問4 バスの時間を間違えないようにする。バス降りる時の両替が遅かった時に怖い顔をしないでほしいです。
問5 鉄軌道ってなに。

16900 10月10日 高校等

16904 10月10日 高校等

16887 10月10日 高校等

16889 10月10日 高校等

16890 10月10日 高校等

16891 10月10日 高校等

16888 10月10日 高校等

16892 10月10日 高校等

16893 10月10日 高校等

16896 10月10日 高校等

16897 10月10日 高校等

16898 10月10日 高校等

16901 10月10日 高校等

16894 10月10日 高校等

16895 10月10日 高校等

16899 10月10日 高校等

16902 10月10日 高校等

16903 10月10日 高校等

10月10日 高校等

高校等

16909 10月10日 高校等

16910 10月10日 高校等

16911 10月10日 高校等

16912 10月10日 高校等

16913 10月10日 高校等

16914

16905 10月10日 高校等

16906 10月10日 高校等

16907 10月10日 高校等

16908 10月10日

670



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 地下トンネルの安全性が気になりました。
問4 鉄軌道の利用の仕方やルール等が書かれたものを導入前に配布してほしいと思いました。
問5 自動車交通への影響をできるだけ削減してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 実現は困難だと思う。
問4 作るならしっかり作ってほしい。
問5 頑張って下さい。
問3 疑問点はなかった。
問4 電車の外側のデザインを沖縄に関するものにして、観光客の利用などを増やす。
問5 **
問3 **
問4 乗ってみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろいろな問題があって、期間がもっとのびそうだと思った。
問4 自動車を使いすぎないようにしようと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できるだけ早く作ってほしい。沖縄市松本らへんからうるま市までの路線を希望します。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道を設置するだけの土地と場所はあるのか。騒音は大丈夫か。
問4 **
問5 **
問3 それだけの賃金をどのように得るのか。工事してる間、道路はどうするのか。ユニバみたいになりませんか？
問4 導入するなら最新にしてほしい。車での外出が減る事になるので、鉄道の後の整備もした方がいいと思う。

問5
車より安くあってほしい。じゃないと誰も乗らないと思う。もし、売り上げがきびしくなるなら、別に作らなくてもいいと思う。他に与えた
方がいいと思う。

問3 地下の工事を行っている際の地上の安全性。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どの案にしても、工事期間が長い。また、米軍との協議は難しそう。
問4 今まで車のカーナビに従って目的地まで行ってた観光客に、駅周辺に住んでいる人が駅から目的地までの道案内をしなければなら
問5 Ｃ派生案かＢ派生案がいいです。とりあえず、うるま市、恩納村、北谷町は通ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
失敗はしませんでしょうか？理由として、沖縄に建設計画の出たユニバーサルの案の棄却の様になるのではということと、沖縄県は
他の県と比べて地震が多いということで、災害による被害の2つの面が考えられるからです。

問4 **
問5 **
問3 15年後に完成みたいなのは、遅いなぁと思った。
問4 **
問5 **

16941 10月10日 高校等

16915 10月10日 高校等

16916 10月10日 高校等

16917 10月10日 高校等

16918 10月10日 高校等

16919 10月10日 高校等

16920 10月10日 高校等

16921 10月10日 高校等

16922 10月10日 高校等

16923 10月10日 高校等

16925 10月10日 高校等

16928 10月10日 高校等

16929 10月10日 高校等

16930 10月10日 高校等

16932 10月10日 高校等

16924 10月10日 高校等

16926 10月10日 高校等

16927 10月10日 高校等

16931 10月10日 高校等

16933 10月10日 高校等

16934 10月10日 高校等

16935 10月10日 高校等

16936 10月10日 高校等

16937 10月10日 高校等

16938 10月10日 高校等

16939 10月10日 高校等

16940 10月10日 高校等

16942 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるならいいと思います。
問4 導入するんだったら、那覇以外の場所にも通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素直に嬉しいです。沖縄に出来るって！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人身事故の危険性。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 早くできあがってほしい。
問5 早くがいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 平敷屋も通って。
問3 良いと思う。
問4 早くできあがってほしい。
問5 早くがいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 東海岸側のルート研究。
問3 **
問4 現行の主要道路との関連や、アクセスをしっかりつなげてほしい。
問5 **
問3 南部地区、中部、北部地区からの市民の意向が反映されているのか、どこに表れているのか。
問4 東部地区の発展のため、うるま市、金武、宜野座を通過するルートを強く検討してほしい。
問5 早めの完成をお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道工事期間は、沖縄自動車道を無料にする等、県民への配慮を願う。
問5 路線バス・タクシーの料金値下げ。
問3 **
問4 **
問5 よろしくお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 路線バスの利用者が減らないか気になる。
問4 **
問5 自動運転自動車が普及すると、鉄軌道利用者は減らないか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16943 10月10日 高校等

16944 10月10日 高校等

16945 10月10日 高校等

16946 10月10日 高校等

16947 10月10日 高校等

16948 10月10日 高校等

16949 10月10日 高校等

16950 10月10日 高校等

16951 10月10日 高校等

16952 10月10日 高校等

16953 10月10日 高校等

16954 10月10日 高校等

16955 10月10日 高校等

16956 10月10日 高校等

16957 10月10日 高校等

16958 10月10日 高校等

16959 10月10日 高校等

16960 10月10日 高校等

16961 10月10日 高校等

16962 10月10日 高校等

16963 10月10日 高校等

16964 10月10日 高校等

16965 10月10日 高校等

16966 10月10日 高校等

16967 10月10日 高校等

16968 10月10日 高校等

16969 10月10日 高校等

16970 10月10日 高校等

16971 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早急な取組をお願いしたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 みんなが利用しやすいシステムを考えてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 まだ、あまり現実味を感じられないため、正直よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本当に沖縄で鉄軌道が導入できるのかと信じられない気持ちである。想像ができない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 赤字。
問4 学校の行事を増やす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
石灰石が影響し、工事に時間かかる。
交通（道）に制限がかかる。

問4 **
問5 工事期間をもっと短くできないか。
問3 **
問4 **
問5 工事期間をできるだけ短くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がかかりますね。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

16986 10月10日 高校等

16972 10月10日 高校等

16973 10月10日 高校等

16974 10月10日 高校等

16975 10月10日 高校等

16976 10月10日 高校等

16977 10月10日 高校等

16978 10月10日 高校等

16979 10月10日 高校等

16980 10月10日 高校等

16981 10月10日 高校等

16982 10月10日 高校等

16983 10月10日 高校等

16984 10月10日 高校等

16985 10月10日 高校等

16987 10月10日 高校等

16988 10月10日 高校等

16989 10月10日 高校等

16990 10月10日 高校等

16991 10月10日 高校等

16992 10月10日 高校等

16993 10月10日 高校等

16994 10月10日 高校等

16995 10月10日 高校等

16996 10月10日 高校等

16997 10月10日 高校等

16998 10月10日 高校等

16999 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道をつくることのメリットとデメリットを簡潔に教えてほしい。
問4 環境破壊は避けてほしい。
問5 **
問3 災害など環境にかかわるのはだめ。
問4 鉄軌道を導入しないと商業などは発展しないのか。今ある道の駅やお店は鉄道がないとお客はこないのか。
問5 バスやモノレールがあるのに、さらに鉄軌道を導入するのは負担が大きい。バスをよく使うので、バスを住宅街の近くにまわしてほし
問3 **
問4 沖縄の自然が壊されないように作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 完成まで15年は長すぎるし、お金もかかりすぎだと思いました。
問4 鉄道をつくるくらいなら、テーマパークを作ってほしい。観光客を増やすため、観光地を整備した方がいいと思う。
問5 **
問3 15年は長すぎる。本当に必要なのか分からない。
問4 鉄道を作るくらいなら、テーマパークを作ってほしい。
問5 **
問3 お金がけっこうかかるなと思った。
問4 **
問5 **
問3 時間もお金もたくさんかかるなと思った。
問4 **
問5 **
問3 時間が長い。教育費にまわしてください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 少し話が難しかった。
問3 **
問4 **
問5 少し話が難しかった。
問3 つくるならうるま市の与勝近くにモノレールを。教育にまわしてクーラーをもっと長くつけてほしい。
問4 **
問5 **
問3 時間・お金とってもかかるから大変。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。どこ通るの？
問4 わからない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 通るルートがせまい。
問4 利用する人はいるのか。
問5 **
問3 もっと他のことにお金を使った方が良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17007 10月10日 高校等

17014 10月10日 高校等

17018 10月10日 高校等

17000 10月10日 高校等

17001 10月10日 高校等

17002 10月10日 高校等

17003 10月10日 高校等

17004 10月10日 高校等

17005 10月10日 高校等

17006 10月10日 高校等

17008 10月10日 高校等

17009 10月10日 高校等

17010 10月10日 高校等

17011 10月10日 高校等

17012 10月10日 高校等

17013 10月10日 高校等

17015 10月10日 高校等

17016 10月10日 高校等

17017 10月10日 高校等

17019 10月10日 高校等

17020 10月10日 高校等

17021 10月10日 高校等

17022 10月10日 高校等

17023 10月10日 高校等

17024 10月10日 高校等

17025 10月10日 高校等

17026 10月10日 高校等

17027 10月10日 高校等

17028 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｃ案。
問4 **
問5 出来たら、嬉しい。
問3 Ｃ案が良い。
問4 **
問5 うるま市を通るＣ案が良い。
問3 名護や那覇までいければ充分だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 良い。
問5 良い。
問3 Ｃ案がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいいと思う。
問4 近隣住民との話し合いをしっかりした方がいい。
問5 **
問3 那覇に楽に行けるのは良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｄ判のものはいいと思いました。
問4 近隣住民との意思の共有が必要だと思いました。
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案が良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 うるま市を通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 外国人観光客の利用者数がどのくらいなるのか気になる。
問4 **
問5 鉄軌道導入の話を知って興奮しました。食堂車などもありますか？
問3 通勤での利用者数が実際にはどのくらいになるのか気になります。
問4 待合い室にはキッズスペースを作るなど、小さい子どもが暇しない工夫をしてほしい。
問5 ルートによっては、私の住んでいる金武から那覇へ行けるのでワクワクします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールみたいに、2両だけとかはない方がいい。もっと車両が多い方がいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護まで鉄軌道あれば、渋滞緩和につながるのでぜひ早く実現してほしい。
問3 **
問4 各駅の近くに駐車場を確保してもらいたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自然環境への配慮、交通渋滞の緩和、採算性、いわゆる「負の財産」とならないことを特に願います。
問3 環境にも配慮しつつ、ぜひ名護までは通してほしい。
問4 利便性が向上するように、周辺のまちづくりや利用促進取り組みを行ってほしい。
問5 **

17030 10月10日 高校等

17029 10月10日 高校等

17031 10月10日 高校等

17032 10月10日 高校等

17033 10月10日 高校等

17034 10月10日 高校等

17035 10月10日 高校等

17036 10月10日 高校等

17037 10月10日 高校等

17038 10月10日 高校等

17039 10月10日 高校等

17040 10月10日 高校等

17041 10月10日 高校等

17042 10月10日 高校等

17043 10月10日 高校等

17044 10月10日 高校等

17045 10月10日 高校等

17046 10月10日 高校等

17047 10月10日 高校等

17048 10月10日 高校等

17049 10月10日 高校等

17050 10月10日 高校等

17051 10月10日 高校等

17052 10月10日 高校等

17053 10月10日 高校等

17054 10月10日 高校等

17055 10月10日 高校等

17056 10月10日 高校等

17057 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光客に対する利便性よりも、通勤・通学生の多い地域に通すよう実利を重視した方がいいと思います。
問3 高速道路が走っている地域は導入せずともよいのでは。西海岸（国道58号）を走る案は賛成です。
問4 10年以内には実現できますように！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭ぐらいまで延ばせないならやめてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんで、鉄軌道を取り入れる必要があるのか分からないです。
問4 鉄軌を取り入れたら、テロなど起こりうる可能性があると思うので、反対です。
問5 お金の負担も多いと思うので反対です。
問3 よくわからなかった。
問4 よくわからなかった。
問5 鉄道つくらない方がいいと思う。工事にお金もかかるから。
問3 作るな。
問4 国頭村にジャスコを作って下さい。
問5 **
問3 国頭村まで、つなげないのが謎。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 そんなのを作るんじゃなくて、沖縄と県外を橋でつなげてほしい。なんかすごいのがほしい。鉄軌道ってなんですか？
問3 **
問4 **
問5 反対。
問3 わかりません。
問4 わかりにくいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
採算性について、もう少しわかりやすく記入できないか。上下分離方式であれば黒字化とあるが、全てを国の税金というのは、実現
が厳しいと思う。そのこともしっかり周知する必要があるのではないか。

問4 教師なので、生徒と共に何が沖縄にとって必要なのか一緒に考えていきたい。
問5 私は那覇～名護間の鉄軌道よりも、短距離のＬＲＴや高速バスを半額にするといった方がいいと思っています。
問3 **
問4 **

問5
観光立県の沖縄にとって交通渋滞の緩和は、重要項目の一つです。採算性や利便性、環境に配慮しながら導入に向けての確実な
取り組みをお願いします。

問3 **
問4 **
問5 本当に実施できるのかどうか疑問があるが、実施してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

17062 10月10日 高校等

17063 10月10日 高校等

17064 10月10日 高校等

17065 10月10日 高校等

17066 10月10日 高校等

17067 10月10日 高校等

17068 10月10日 高校等

17069 10月10日

17058 10月10日 高校等

10月10日 高校等

17077 10月10日 高校等

高校等

17070 10月10日 高校等

17071 10月10日 高校等

17072 10月10日 高校等

17073 10月10日 高校等

17075 10月10日 高校等

17076

17060 10月10日 高校等

17074 10月10日 高校等

17059 10月10日 高校等

17061 10月10日 高校等

17078 10月10日 高校等

17079 10月10日 高校等

17084 10月10日 高校等

17085 10月10日 高校等

17082 10月10日 高校等

17083 10月10日 高校等

17081 10月10日 高校等

17080 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 バスの料金と鉄道の料金どちらが安いか。
問4 バスより比較的安ければどんどん使える。Ａ案かＢ案がいいです。
問5 **
問3 沖縄の自然がダメになる。
問4 自然を壊さず作る。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 しらね。
問4 **
問5 名護と浦添＆那覇までの電車かモノレールつくってください。
問3 沖縄に鉄道はうれしい。Ｅ231系500番台で走ってほしい。
問4 Ｅ231系500番台で走る。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 国頭までつなげてください。
問3 北部にも通す。料金。
問4 **
問5 料金安く。乗りやすく。北部も通して。全市町村通して。
問3 大宜味も通してほしい（切実）。できたら本部も。
問4 **
問5 **
問3 使い勝手がありそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 大宜味まで伸ばして。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ほとんどの案において黒字転換しない、もしくは50年以上必要というのは、事業自体を見直す必要があるのではないか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 許田ＩＣの混雑を解消して頂きたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ガンバ！ｏｒ　Ｆｉｇｈｔ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17089 10月10日 高校等

17086 10月10日 高校等

17087 10月10日 高校等

17088 10月10日 高校等

17090 10月10日 高校等

17091 10月10日 高校等

17092 10月10日 高校等

17093 10月10日 高校等

17094 10月10日 高校等

17095 10月10日 高校等

17096 10月10日 高校等

17097 10月10日 高校等

17098 10月10日 高校等

17099 10月10日 高校等

17100 10月10日 高校等

17101 10月10日 高校等

17102 10月10日 高校等

17103 10月10日 高校等

17104 10月10日 高校等

17105 10月10日 高校等

17106 10月10日 高校等

17107 10月10日 高校等

17108 10月10日 高校等

17109 10月10日 高校等

17110 10月10日 高校等

17111 10月10日 高校等

17112 10月10日 高校等

17113 10月10日 高校等

17114 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 便利になるから嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 小・中・校生にとってはありがたい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金かかりそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 イイと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 費用がどれくらいなのか。
問5 北部に住んでいるのでありがたいけど、運賃が高ければ乗るのにためらいが・・・。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 料金が安くないと乗らないと思うので、バスよりは安いと嬉しい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 金はどうする？
問4 **
問5 鉄軌道導入よりもっと高速バスを増やし、バス代を安くした方がいい。

17115 10月10日 高校等

17116 10月10日 高校等

17117 10月10日 高校等

17118 10月10日 高校等

17119 10月10日 高校等

17120 10月10日 高校等

17121 10月10日 高校等

17122 10月10日 高校等

17123 10月10日 高校等

17124 10月10日 高校等

17125 10月10日 高校等

17126 10月10日 高校等

17127 10月10日 高校等

17128 10月10日 高校等

17129 10月10日 高校等

17130 10月10日 高校等

17131 10月10日 高校等

17132 10月10日 高校等

17133 10月10日 高校等

17134 10月10日 高校等

17135 10月10日 高校等

17136 10月10日 高校等

17137 10月10日 高校等

17138 10月10日 高校等

17139 10月10日 高校等

17140 10月10日 高校等

17141 10月10日 高校等

17142 10月10日 高校等

17143 10月10日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道を導入、設置も作る場所も金がかかる。人がきても、こなくても赤字だと思う。
問4 **
問5 **
問3 金武につなげてほしい。
問4 安全的に。
問5 早くしろ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 人が増えてゴミや騒音が増えるのはいやだ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭まで通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 よくわからない。
問5 国頭まで。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
上下分離方式と事業費用はかかるがD案を希望したい事。
現状から見て西海岸は充分発展しているので、これからの本島は、東海岸を発展させてほしいと思います。
鉄道が出来れば大分地域が変化すると思います。

問4 安心、安全を目指してください。

問5
私は学業や仕事で東京に住んでいたがJR民間鉄道に大分お世話になりました。
７０歳代で先はないが、これから世代にぜひ鉄道が必要だと思います。
ぜひ実現していただきたいと思います。

問3
沖縄県民は、今だ高額な運賃を払って、公共交通を利用している。鉄道は、バス･タクシー･モノレールと比較して、一番安く移動でき
る公共交通なので、その恩恵を受けられなかった分、全額国費で建設すべき。

問4 建設費は全額国、その後、県に移管して県営とし、更に県民は、安い運賃で利用できるように設定してもらいたい。

問5
黒字転換はいつでも良い。
交通弱者（学生･老人）は無料でもいい。

問3 まず採算ベースには疑問あり、長期的に考えても！
問4 **

問5

膨大な予算の削減の地方の活性化。
電車が走っていないときは車両も走れる。今では高性能な路面電車もありまた製造可。
ここまで仕上げた関係者のご苦労は分かりますが、こんな小さな沖縄県では、全てに関し無理がある。発送の原点に立ち戻り路面
電車を考えてみては？県内アリの巣のようにルートを決定する。中央駅を北･中･南部拠点設け各地域に密着させる。
バス会社とも協力しあい、運賃を格安に、現状の国・県道を利用し拡幅、もう少し現実的に考えてみては如何でしょうか？

問3 **
問4 **
問5 **

問3
他府県のチンチン電車で地面･地上を走らせてほしい。
モノレールのように乗ったり降りたりは障がいをもっている人には不便です。
また名護まで１時間にこだわらなくていいと思う。

問4

いきなり大きな物をつくらず、小さな電車でいいかな。
環境にも人にも、経済的にも地面をはう形の電車にしてほしい。
今回、ここまで決まった状態でアンケートをとるのは不満です。作ってからでは遅いのでもっと県民の意見をきいてほしい。どういった
電車の姿、走る姿を望んでいるか聞いてほしい。
一般からも計画づくりに参加できるようにしてほしい。

問5
車窓から見える景色を楽しみたい。早く走らなくてもいいから、沖縄は自然が売りなのに海岸線や山なみが見えるようにしてほしい。
沖縄の自然で鉄軌道を作ることで壊してほしくない。

17144 10月10日 高校等

17145 10月10日 高校等

17146 10月10日 高校等

17147 10月10日 高校等

17148 10月10日 高校等

17149 10月10日 高校等

17150 10月10日 高校等

17151 10月10日 高校等

17152 10月10日 高校等

17153 10月10日 高校等

17154 10月10日 高校等

17155 10月10日 高校等

17156 10月10日 高校等

17157 10月10日 高校等

17158 10月10日 高校等

17159 10月10日 高校等

17160 10月10日 高校等

17161 10月10日 高校等

17162 10月11日 郵便

17163 10月11日 郵便

17164 10月11日 郵便

17165 10月11日 郵便

17166 10月11日 郵便
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 D案がいいと思います。
問4 **

問5
鉄軌道ルートの計画では、現在、幹線ルートである国道５８号線沿いではなく、それ以外の地域に鉄軌道が走ることによって、それら
の地域の振興が進み、全体としてバランスの良い発展ができたら良いと思います。

問3 **
問4 行政や事業者が、直接、県民に計画案の説明の場を設けてほしい。
問5 事業費など国が携わる場合、基地問題とリンクしないでほしい。
問3 環境負荷を考えて、C案・C派生案に賛成。だが利用者数を考えるとD派生案が良いとも思う。

問4
10～11項の取り組みは絶対必要！！中でもバスの本数を増やし、必要なルートはなくさないことを要望します。
バスの学割も必要不可欠です。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 たまにバスを利用しています。悪天候の際の停留所の環境に困っています。強風･日光を遮るような停留所を要望します。

問3
沖縄県に大型MICE施設を整備するのであれば、建設予定地の西原町･与那原町（マリンタウン東浜地区）に、鉄道を検討した方が
良いのではないでしょうか？空港からのアクセスが悪いと、利用しづらいと思います。軽便鉄道のルートは参考になりませんか？

問4
欲を言えば、大型ショッピングセンターとも連携を便利にしていただければと思います。SCは車の駐車スペースが多くても、週末は
駐車場に停めるにも３０分近くかかる事があります（車所有なしですが、友人の車に同乗した際、感じます）。

問5
どのルートも一定の配慮がなされていて、1つに決められない心境ですが。
自然環境を優先（観光客は、沖縄の自然が残る海岸を好みます）。
災害への二次被害がおこりにくい工事を望みます。

問3

C派生案（北谷経由）が良いと思う。
那覇、北谷、沖縄市を結ぶルートは県民だけでなく、観光客もスムーズに移動できるし、７つのルートで地形的や環境リスクが一番
少ないと思える。
やんばるの森は、クイナのためにも触らないでほしい。
沖縄の西側と東側を結ぶのがベターと思う。国道58号はバスが多い。

問4

みんな車に乗っていますが、バスは今、本数が少なくなり、2時間で出来る事が3時間もかかるようになり、もうバスは乗れないと思
う。那覇～名護の国道58号は、バス多いけど他は減らされている。
今後、少子化が進むので車に乗る人間は減っていくので、鉄軌道は良い方向へ進むと思う。
みんな年寄りになる、また、観光客も安い早い交通を選ぶと思う。
上下一体方式は、事故等の時両方、止まるので、分離方式が良いと思う。

問5

しばらく車をやめていましたが、バスの時間が変更になり、1時間に1本の時もあり不便きわまりなく、来年からまた車に乗る事にし
た。
またバスは時間通りに来ないし、早く来たら時間前に行ってしまうので、ほんとに困る。
内地の福岡でバスに乗ったら、立っていても大丈夫なくらいゆっくり丁寧な運転していて助かりました。沖縄のバスは、めちゃくちゃ酒
くらいもいるし、ぶっとばすし、客に飲食するなといい自分達は飲む。

問3 **
問4 **
問5 この機会に国営記念公園のある本部町まで、ルートを延長してほしい。
問3 バスは時間がスムーズではない。

問4
車社会の沖縄、少しでもせめて国道58号を車を減らすべきだ。
安里交差点から県庁までバス・車は通すべきではない、営業車以外は。

問5 あっちこっち市、町、村への自由に。今から鉄軌道があってもいいと思うよ。
問3 自然環境を大事にし、黒字転換するようにしてほしい。
問4 自動車で、鉄軌道、バス等を賢く使い分けたい。
問5 那覇市～糸満市までのルートを考えてほしい。
問3 鉄軌道は何の価値もなく、自然破壊のイメージしかないです。
問4 人の利便性ではなく、自然を守り、温暖化を加速させないでほしい。
問5 自然を守り、目先の利益を求めないでください。

問3
企業としても北部地域発展のため、取り組みとして賛同できると思う。地域住民としては、活性化してほしい。那覇市内に集中する観
光を、沖縄県全域に広げるチャンスかと考える。

問4
高齢化時代に向けての取り組み、情報伝達方法をもっとわかりやすくしてほしい。調査は熱心にされているが地域（沖縄全域）の65
歳以上の方には、もっとわかりやすく説明できる方法があれば、その人達も一緒に活動できる。

問5 **

問3
費用便益分析はたとえ赤字であっても、鉄軌道の導入は必要です。
地球温暖化が叫ばれている現在、沖縄は車が多すぎます。
単独で黒字が見込まれずとも、世界の一員として沖縄県は責任があります。

問4
沖縄県は米軍基地を撤収させ、観光を主軸とし、恒久平和を追求するべきと考えます。
世界中から観光客を呼び込み、県民全員が豊かになれるよう、行政は頑張ってください。

問5
今帰仁に住んでいると、南部での催し物に参加したくても運転免許のない私は参加できません。本土のように1人で那覇や他の市町
村に出かけたいものです。
県民が等しく文化活動ができるよう鉄軌道の導入を切に願います。

問3
Ｄ案が一番。住民生活に沿った路線構想です。
米軍基地などの難しい場所もあり、時間も経費も大きいが、ぜひ東部地域の生活者の利便も図ってほしいです。

問4 マイカー、バス等の不便さも地域によって起きるはずだがそれは、各自の工夫と知恵で、鉄軌道の快適な生活を平等に楽しみたい

問5
子や孫達の暮らしが、マイカー中心でなく公共交通の移動網の整備で、利便さと快適、そして環境の向上により健やかに平穏になっ
てほしいですね。これが年寄りのねがいだよ。

問3
「米軍との協議が必要」とありますが、協議も何もしていない状態で、案としてあげるのは問題です。
水源回避についても同じく、回避が可能かはっきりしていない状態で、案とするのは問題と思われます。
あと運行スピードと騒音の問題があります。1日中、結構な本数となりますので。

問4
駅の展示物はいいですね。ぜひ物をいずれ出したいと思います。(子供達の作品の方がいいですね）。
電車を使った遠足も想定できますね。
県民同士の理解が高まり、希望が見えるようになると思います。（結構、地域で困っていることが多いのではないでしょうか？）。

問5
労働力の移動に、車両の手配がいらない（または、少なく）なるので、その分の費用を給金にまわしたり、使用する設備に投資するこ
とで。安全性の向上や仕事の効率をあげることができます。現場または仕事場への移動だけで疲れてしまうのは、良くありませんね
（楽しくもないと思います）。

問3 どちらの方でも良いと思います。
問4 なるだけ人間があまり通用しない●●度々に鉄軌道を通用しては如何でしょうか。

問5
私達の様な年齢になると、なるべく早く鉄軌道ができあがり利用したいと云う気持ちで一杯です。そうすることが一番幸せに思うこと
ですので●●●●しくお願いするしかないと考えています。

問3 Ｃ派生案を採用して、県民が利用の多いルートを検討してほしい。

問4
これから発展する地域の場所を考慮してそのルートを検討する。宜野湾市の琉大の移設場所。恩納村のビーチ、ホテルのルート採
用。嘉手納町は昔駅があった。軽便鉄道（ウージの駅ルートの検討）

問5 普天間基地返還のことも考慮してルートを検討する。

17167 10月11日 郵便

17168 10月11日 郵便

17169 10月11日 郵便

17170 10月11日 郵便

17171 10月11日 郵便

17172 10月11日 郵便

17173 10月11日 郵便

17174 10月11日 郵便

17175 10月11日 郵便

17176 10月11日 郵便

17177 10月11日 郵便

17178 10月11日 郵便

17179 10月11日 郵便

17180 10月11日 郵便

17181 10月11日 郵便

17182 10月11日 郵便
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 環境への配慮からなる観光への向上だと思う。

問4
前々から気になっているのが物流のパフォーマンスです。郵便物や宅急便工場からの名護ー那覇間の大物物資などの物流機能と
して鉄軌道を利用することは無いのでしょうか？大型車両の交通が少しでも減ることにより、道路も見通しが良くなり、交通の安全性
や快適性の向上が望めると思う。

問5
沖縄は、自然あってのものだねだと思う。。
老人・子供のためにしっかりとした公共交通が必要です。将来のための使い勝っての良い鉄軌道に期待しています。

問3 まちづくり及び採算性分析を重視してほしい。
問4 骨格軸と連携するフィーダー交通について取り組んでほしい。

問5
鉄軌道の導入については、県民の意見を幅広く聞いて、決定してほしい。
鉄軌道の整備については、国庫補助金を活用して整備してほしい。

問3 わかりやすく伝えようとしている努力がみられます。

問4
ルート案はすでにしぼられている様ですが、個人的には、公共の乗り物を呼びかけるイベントや催し物会場に行けるルートを希望し
ています。コンベンションセンター、北谷屋外ステージ、野球、サッカー、スポーツ施設など又、センター試験会場となる琉大、芸大近
くでもよろしいので、ルートがあればと常に思っています。

問5 **
問3 名案それぞれ、フィーダー交通まで含め、どうなるのか示さないと比較できない。

問4
まちづくりを徹底的にやってほしい。例えば、那覇中心部への車の進入規制(パーク＆ライドの充実）。歩行者優先のエリア、歩きや
すい環境づくり。

問5
鉄軌道は必要ないという選択はないのでしょうか。既存の公共交通のバスをもっと改善すべき。鉄道が完成するまでの何十年も、不
便な交通、車社会が続くと沖縄のイメージダウン、マイナスになる。

問3 上下分離方式。本来、国の政策として沖縄振興の一環事業で行うべきものと思います。
問4 渋滞の緩和、解消は喫緊の課題と思います。

問5
早期に決定し、事業実施を行っていただきたい。沖縄県のさまざまな分野における振興、発展に関わる重要な案件と思いますので、
是非実現してもらいたい。

問3 **
問4 **

問5

普天間基地返還を考慮した計画なのですか。中部地区の米軍基地が少しでも返還されなければ事故の危険性があり、鉄道中心に
影響するのではないか。
本来鉄道を利用する目的は、通勤、通学等と考える。観光客のために鉄道が主目的あれば、固定客でないため採算はとれないと考
える。
沖縄は狭い島嶼県、暑いうえに、スコールが多い。そのため便利な車を利用する。数十メートル先のコンビニまでも歩かない。車で
行く県民性。
観光客を例にとっても、那覇から名護まで鉄軌道を利用したとしても、その先の足はどうする。現地でレンタカー借りるか、タクシー
か、バスかになる。なら、初めからレンタカーを借りていくでしょう。県民生活も同じである。
今後、更に高齢化社会、病院等行くにしても車なのです。
鉄道の問題点は、起点から終点までの移動は、確実な時間で行け便利です。しかし、その前後の移動が問題です。駅までどうして
いくか、着いてから何で行くかなど、結局は車ではないでしょうか。
鉄道工事は、莫大な費用と、駅舎、線路等広大な土地が必要です。過密した県内の土地にスペースはあるのか、立ち退きはどうす
るのかなど、難航することばかり。
那覇から名護まで1時間というが、この間の駅はいくつなのか。各自治体からは、うちにも駅を作ってくれという要望が出る。今のモノ
レールみたいに数百メートルおきに駅を作るとしたら鉄道の意味がない。
路線工事で高架と地下道があるが、どちらも不可能、高架は台風の影響、地下道は地層、不発弾の影響あり。
以上、ランダムに私見を述べたが、日本で唯一、沖縄に鉄道がないから作ってほしいという願望、あこがれで、莫大な費用と採算が
見込まれるか不明な段階での国民の税金と後世に借金を残すことには反対である。もし計画するのであれば、一つの案として、普
天間基地返還跡地に製造業を中心とした企業、会社、学校等、人が集まる場所を誘致し、那覇からも名護からも通勤、通学できるこ
とから希望は持てるかと考える。一方、鉄軌道より、車社会の県民性であることから、道路等インフラ整備に重点をおくことも考慮す
る。また物づくり、製造業等の起業のための人材育成に力を注ぐべきである。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17183 10月11日 郵便

17184 10月11日 郵便

17185 10月11日 郵便

17186 10月11日 郵便

17187 10月11日 郵便

17188 10月11日 郵便

17189 10月11日 高校等

17190 10月11日 高校等

17191 10月11日 高校等

17192 10月11日 高校等

17193 10月11日 高校等

17194 10月11日 高校等

17195 10月11日 高校等

17196 10月11日 高校等

17197 10月11日 高校等

17198 10月11日 高校等

17199 10月11日 高校等

17200 10月11日 高校等

17201 10月11日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 料金について。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 実際に収支等は大丈夫か？赤字運営は厳しいので、それならばしない方がよい。ハード面は劣化もするのでそれも考慮して。
問4 キー駅等に少し安めのパーキングを整備して、利用しやすいようにする等の工夫。

問5
鉄軌道を！というのはすごくよい考えとは思うが、小さなバス停や路線も大事にしてほしい。そこしか利用できない人もいる。鉄軌道
が出来、便利になったから路線廃止とかになると高齢者等の足を奪うことになりかねない。買い物難民と同じ考え。

問3
Ａへの賛同派であるが、水源となる嘉手納の井戸群への影響は心配である。しかし、工事期間も13年といちばん短く、最短ルートな
ので良い。

問4
本当に必要だと思うルート、希望するルートであれば利用者は安定すると思う。毎日のことなので、那覇まで仕事で利用する要望を
把握すると良いのではないでしょうか？

問5 鉄道で通勤が可能になると飲酒運転も減り、駅周辺の経済的にうるおいを与えてくれそう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 コストが県民に負担されるのは厳しい。慢性的な渋滞が緩和されることを願います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
南部方面の路線の検討はないのですね。
既存のバス路線との競合ではなく、連絡、つなぎが大切だと思います。県外ではかなり細い道にもバスが運行し、お年寄りも利用し
ていた。

問3 **
問4 **

問5
観光客のためではなく、県民、特にお年寄りが利用しやすいように計画してほしい。また、負の財産とならないように独立採算できる
ようにしてほしい。

問3
採算性分析で黒字転換しない案があるのが気になり、沖縄は台風や塩害が心配なので、それにかかる維持費も考えると慎重さを要
すると思った。

問4 **
問5 国道58号の渋滞緩和、観光客の利用が増えるように、商業施設や観光地を通る路線がいいと思った。
問3 黒字転換しないルートも多く、黒字転換にとても年数がかかる。懸念事項。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 パーク＆ライド駐車場の充実を望みます。
問5 **

17202 10月11日 高校等

17203 10月11日 高校等

17204 10月11日 高校等

17205 10月11日 高校等

17206 10月11日 高校等

17207 10月11日 高校等

17208 10月11日 高校等

17209 10月11日 高校等

17210 10月11日 高校等

17211 10月11日 高校等

17212 10月11日 高校等

17213 10月11日 高校等

17214 10月11日 高校等

17215 10月11日 高校等

17216 10月11日 高校等

17217 10月11日 高校等

17218 10月11日 高校等

17219 10月11日 高校等

17220 10月11日 高校等

17221 10月11日 高校等

17222 10月11日 高校等

17223 10月11日 高校等

17224 10月11日 高校等

17225 10月11日 高校等

17226 10月11日 高校等

17227 10月11日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
誰のための公共交通かを考えていくとルートが絞りやすいと思う。観光客が利用することで利益が出ることも大事だが、地元の免許
がない若者、お年寄りの利用が進むようなルートにしてほしい。

問4 **
問5 **
問3 ルート東側を通る案、特に宜野座、金武を通る案、実現できれば那覇市内、名護市内への通勤が便利になりメリット大だと思う。
問4 主要駅に駐車場が併設可能であれば良いですね。特にバスへのアクセスが便利になるよう希望します。
問5 **
問3 **

問4
鉄軌道の料金設定を利用しやすい値段にしてほしい。また、バスやモノレールに乗り継ぐ際、乗り継ぎ割引などがあれば利用しやす
い。それぞれの料金がそのままだと交通費がかさばってしまうため。

問5
利用するための無料ｏｒ格安駐車場などの整備も必要となってくるかな…。観光客が便利で利用しやすいと感じてくれるような工夫も
考えていく必要がある。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境に対する影響。財政負担のバランス。
問4 他の交通機関との親和性を高めて、なるべく経済面・環境面での負担を軽くして、県全体の振興につなげてほしい。
問5 終電をなるべく遅めに設定してほしい。特に金・土の週末や祝祭日前日とか…。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4

車社会の沖縄で交通渋滞緩和や利便性はとてもよく分かりますが、今後必要とされることは、子ども達や高齢者、車イスの方たちが
安全に通行できる歩道づくりではないかと思います。沖縄県の歩道は他県と比べても整備が遅れていて、歩道が確保されていない
通学路や樹木のスペースのせいで車イスが通れないなど災害時の通行、避難に向けても歩道について考えることが大切だと思いま
す。高齢化社会にもなるので、車イスやバリアフリーが増えてくる時期でもあるので、沖縄の県民性として何でもつくって、そのあとの
管理がされていないことが本当に多いと思います。歩道（動線）がうまくつながれば、道を歩く人も増えるし、観光客だけでなく県民の
ためにもなると思います。とても歩道をみて感じることは、観光地（ホテルやテーマパーク等）はきれいでも、そこに行くまでの景色に
必ず草の生え放題で整備されていない道を見ることになるのです。ところどころではなく、全てにおいて美しい沖縄であればまた来た
くなる沖縄、住みやすい沖縄になるのではないでしょうか？鉄軌道計画もすばらしいと思いますが、いまいちど歩道を自分たちの目
で見てみてあり方を考える時ではないかと思います。
災害時に車イスの方が街路樹のせいで通行できない場所もあります。通学路で徒歩通学を推奨しているが、歩道がない場所があっ
たり草が生えて通れない場所があります。それをみずに徒歩を推奨している学校もあります。弱い立場の目線になって歩道を整備
すれば、皆が安心安全な導線になり、歩くことで車がなくても歩いて買い物などに出かける人も増えるし、ウォーキング等メタボ解消
にもつながる、観光（美しい歩道）としても、美しい沖縄のイメージにつながると思います。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 資料が難しすぎて分からない。
問4 **
問5 こういった資料を子供向けに作ってください。じゃないと全然理解ができません。
問3 **
問4 **
問5 将来は仕事をしっかりする。
問3 **
問4 **
問5 記事をみんなが分かりやすくしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 もうちょっと理解できるように書いてください！
問3 **
問4 **
問5 高校生でも読める記事を作ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光の西、生活の東、どちらをとるか。北部出身の者としては、許田～名護市街までの渋滞を改善してほしい。鉄道整備によって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境への影響が気になる。
問4 モノレールとバスの連絡を整備してほしい。
問5 鉄軌道建設中の渋滞予想とその解決策はどのように考えているか。
問3 **
問4 名護までのばして下さい。
問5 **
問3 Ｄ案。自然環境への配慮が良い。
問4 交通渋滞をなくしてほしい。
問5 この事業が県民の生活を豊かにする1つの要素となることを願っています。
問3 名護までのばしてほしい。
問4 あまりお金をかけないでほしい。
問5 **

17228 10月11日 高校等

17229 10月11日 高校等

17230 10月11日 高校等

17231 10月11日 高校等

17232 10月11日 高校等

17233 10月11日 高校等

17234 10月11日 高校等

17235 10月11日 高校等

17236 10月11日 高校等

17237 10月11日 高校等

17238 10月11日 高校等

17239 10月11日 高校等

17240 10月11日 高校等

17241 10月11日 高校等

17242 10月11日 高校等

17243 10月11日 高校等

17244 10月11日 高校等

17245 10月11日 高校等

17246 10月11日 高校等

17247 10月11日 高校等

17248 10月11日 高校等

17249 10月11日 高校等

17250 10月11日 高校等

17251 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
バランス程度を考えてほしい。
観光重視するなら観光地の森や山や海が守られる必要がある。

問4
行政はビジョンをもつことが大事で必要である。明確に県民に説明できるように取り組んでほしい。データをとり、データを分析して計
画をとってほしい。

問5 **
問3 **
問4 金の無駄遣いしないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案希望！！
問3 道路工事などによる交通渋滞。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案がよし。
問4 各地域の人口、観光客が訪れるスポット、学生や年配者等のどの世代が利用するかを検討してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案でお願いします。
問3 この計画が実際に実現する日が知りたいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
上下分離方式にしなければ黒字転換しないとのことですが、その場合、地方公共団体は線路等の費用を負担する必要がありますが
財源はどう確保するのでしょうか。

問4
運動不足解消のためにもできるだけ公共交通機関を利用したいので、駅に大規模な駐車場を作ってほしいです。それに加えバスの
定期運行もできるようにお願いしたいです。

問5
朝、那覇へ出張する際、いつも渋滞に巻き込まれ、2時間ぐらい前に出ないと間に合いません。渋滞の緩和のためにもぜひ鉄軌道を
完成させてほしいです。うるま市を通るＣ案をお願いします。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中部西と中部東両方できないか？
問4 米軍基地の返還、特に嘉手納基地、知花弾薬庫。返還されれば鉄道導入はうまくいく。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷、嘉手納を通るルートでお願いします。
問3 鉄軌道工事期間中の道路整備での渋滞はどうするのか疑問に思う。
問4 工事期間の短縮をした方が良いと思う。
問5 工事期間の短縮、交通渋滞の緩和の解決策を検討頂きたいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 嘉手納、読谷を通ってほしい。
問5 **
問3 お金がたくさんかかりますか？
問4 **
問5 **

17252 10月11日 高校等

17253 10月11日 高校等

17254 10月11日 高校等

17255 10月11日 高校等

17256 10月11日 高校等

17257 10月11日 高校等

17258 10月11日 高校等

17259 10月11日 高校等

17260 10月11日 高校等

17261 10月11日 高校等

17262 10月11日 高校等

17263 10月11日 高校等

17264 10月11日 高校等

17265 10月11日 高校等

17266 10月11日 高校等

17267 10月11日 高校等

17268 10月11日 高校等

17269 10月11日 高校等

17270 10月11日 高校等

17271 10月11日 高校等

17272 10月11日 高校等

17273 10月11日 高校等

17274 10月11日 高校等

17275 10月11日 高校等

17276 10月11日 高校等

17277 10月11日 高校等

17278 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **

問3
なぜわざわざ鉄軌道を導入するのか分からない。今の車社会でも成り立っているのだから、お金を使って鉄道を導入するより、別の
ことに使ったほうが良いと思う。国債を返すとか。

問4 **

問5
沖縄県民は歩かない、運動しないで有名なので、電車が入ったらもっと歩かなくなりそう。お金の無駄では？くわしくないから分から
ないけど。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 13年後とか、まだまだ後の話と思った。でも、実現できたら便利。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 路面電車にしてほしい。
問5 もっと説明が必要。
問3 鉄軌道が通ってない所がさびれることが懸念される。
問4 **
問5 **
問3 事業性はＢ案がいい。
問4 工事期間を短くしてほしい。
問5 **

問3
渋滞等交通面に影響しないか。
沖縄の外観がそこなわれてしまわないか。

問4 駅はなるべく、沖縄の昔の建物みたいにしてほしい。
問5 読谷村を通ってほしい。
問3 便利でいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 観光客の移動とかが便利でいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 自然をあまり壊さない方が良い。
問4 **
問5 騒音を出してほしくない。
問3 **
問4 **
問5 バスの時間とかかぶらないような時間設定をしてほしい。

問3
車に頼りすぎず良いと思う！
Ａ案が良い→注意すべき点が似ていて事業費や工事期間が一番良い気がするから。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
電車はうるさいし、駅にはガムとか捨てられてたり、汚かったりしたら心がいたくなるし、沖縄のほのぼのとした雰囲気がなくなって、
内地の人みたいに冷たい感じになると嫌だからいらないです。

問3 鉄軌道を導入することで車の利用が減り、歩く人も増えていいと思う。
問4 いいと思う。
問5 駅があることで沖縄全体発展していいと思う。うちなータイムがなくなることが予想されるので賛成です。
問3 **
問4 **
問5 北谷町桃原を通ってほしい。
問3 車線規制がどのくらいの期間なのか気になる。
問4 地域の活性化で、軍のお金にあまり頼らない感じの社会になってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷通ってほしいです。
問3 5200億かかるのはびっくりした。
問4 読谷も通してほしい。
問5 **
問3 車に依存しすぎなくなると思う。そして、ちょっと歩く距離が増えるから肥満解消につながると思った。
問4 各市町村の駅のデザインをそれぞれ特徴ある駅にしてほしいです。
問5 **
問3 沖縄にも電車がくるのか？
問4 バスをたくさん使って移動。
問5 時間通りにきてほしい。
問3 やんばるあたりには通す予定はないのか気になりました。
問4 キップの買い方とか教えるものを作ったほうが良いと思いました。
問5 読谷からうるま市に作ってください。
問3 沖縄の北から南までつなげてほしい。
問4 最初は乗る人がいてもあとからいなくなりそう。
問5 **
問3 鉄道の道を今からつくるのか？
問4 **
問5 **
問3 利用金額。
問4 学校の近くを通ってほしい。
問5 **
問3 読谷を通ればいいと思います。
問4 **
問5 **

17279 10月11日 高校等

17280 10月11日 高校等

17281 10月11日 高校等

17282 10月11日 高校等

17283 10月11日 高校等

17284 10月11日 高校等

17285 10月11日 高校等

17286 10月11日 高校等

17287 10月11日 高校等

17288 10月11日 高校等

17289 10月11日 高校等

17290 10月11日 高校等

17291 10月11日 高校等

17292 10月11日 高校等

17293 10月11日 高校等

17294 10月11日 高校等

17295 10月11日 高校等

17296 10月11日 高校等

17297 10月11日 高校等

17298 10月11日 高校等

17299 10月11日 高校等

17300 10月11日 高校等

17301 10月11日 高校等

17302 10月11日 高校等

17303 10月11日 高校等

17304 10月11日 高校等

17305 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
北谷から読谷までの料金がバスの３６０円より安かったら利用したい。朝の７:００からの運行もあってほしい。今でも歩かない県なの
に、もっと歩かなくなるとは思うけど、まだ車の運転をできない人は遠出できるから良い！！

問3 **
問4 **
問5 いいと思う。
問3 読谷村を通ってほしい。
問4 頑張ってください。
問5 読谷から北谷まで通してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 時間通り来てほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 嘉手納から名護、那覇まで車を使わずに行けたらすごく便利だと思う。
問4 がんばれ、マジがんばれ。
問5 嘉手納を通りなさい、ライカムまで行きたいです。
問3 **
問4 北部から南部まで一直線で、行き来できるようにしてほしい。地震などの対策もして安全性を高めてほしい。
問5 **
問3 自然が多い所では、沖縄の環境を守るためにつくらない方がいいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 できるだけ広い地域に導入できるようにしてほしい。
問5 **
問3 よく分かりませんでした。
問4 **

問5
鉄道を導入するなら、個人の意見としては、モノレールを増やす方がいいと思います。お金は多少かかると思いますが道の幅をあま
りとることなく、今までどおりの車道ですむと思うからです。

問3 すばらしい。
問4 早くできれば、なおすばらしい。
問5 Ｂ案一択。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 つくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 運賃がどのくらいになるか気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるなら、まぁいいかな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 移動が楽になるのでいいなと思いました。
問3 **
問4 沖縄全部の市町村に作ってほしい。
問5 **
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 特にありません。
問4 **
問5 **
問3 騒音などは。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 乗りたい。
問3 **
問4 **
問5 必要ある？
問3 **
問4 **
問5 **

17306 10月11日 高校等

17307 10月11日 高校等

17308 10月11日 高校等

17309 10月11日 高校等

17310 10月11日 高校等

17311 10月11日 高校等

17312 10月11日 高校等

17313 10月11日 高校等

17314 10月11日 高校等

17315 10月11日 高校等

17316 10月11日 高校等

17317 10月11日 高校等

17318 10月11日 高校等

17319 10月11日 高校等

17320 10月11日 高校等

17321 10月11日 高校等

17322 10月11日 高校等

17323 10月11日 高校等

17324 10月11日 高校等

17325 10月11日 高校等

17326 10月11日 高校等

17327 10月11日 高校等

17328 10月11日 高校等

17329 10月11日 高校等

17330 10月11日 高校等

17331 10月11日 高校等

17332 10月11日 高校等

17333 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本土のように時間を守れるのであれば利用したい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 工事をしすぎて土砂崩れとかを起こさないでほしい。
問5 Ｂ派生案が採用されてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道ができたら車が混まなくなりそう。
問4 鉄道づくりを応援したい！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全ての市町村通ればいいと思います。
問4 モノレールがいいと思います。
問5 何で鉄道なんですか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読谷を通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができるのを期待しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道はあった方が良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **

17334 10月11日 高校等

17335 10月11日 高校等

17336 10月11日 高校等

17337 10月11日 高校等

17338 10月11日 高校等

17339 10月11日 高校等

17340 10月11日 高校等

17341 10月11日 高校等

17342 10月11日 高校等

17343 10月11日 高校等

17344 10月11日 高校等

17345 10月11日 高校等

17346 10月11日 高校等

17347 10月11日 高校等

17348 10月11日 高校等

17349 10月11日 高校等

17350 10月11日 高校等

17351 10月11日 高校等

17352 10月11日 高校等

17353 10月11日 高校等

17354 10月11日 高校等

17355 10月11日 高校等

17356 10月11日 高校等

17357 10月11日 高校等

17358 10月11日 高校等

17359 10月11日 高校等

17360 10月11日 高校等

17361 10月11日 高校等

17362 10月11日 高校等

687



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 渋滞の緩和になるのであれば、良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読谷まで続いてほしい。
問4 **
問5 **
問3 早くできるようにしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いことだと思う。
問4 鉄道があれば、車の量が減りいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄から本島へつなぐ橋ができてほしい。
問3 わからないです。
問4 **
問5 **
問3 あまり必要牲を感じない。
問4 **
問5 **
問3 読谷村までつなげてほしい。
問4 いいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのようにしてルートを設置するのか気になります。
問4 **
問5 **
問3 特に必要ないと思う。
問4 **
問5 資料の部数が少ないので、評価ができません。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 鉄軌道導入はいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 基地が障害となると思う。
問4 Ｂ案希望！
問5 この計画がペーパープランに終わらないことを希望します。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **

17363 10月11日 高校等

17364 10月11日 高校等

17365 10月11日 高校等

17366 10月11日 高校等

17367 10月11日 高校等

17368 10月11日 高校等

17369 10月11日 高校等

17370 10月11日 高校等

17371 10月11日 高校等

17372 10月11日 高校等

17373 10月11日 高校等

17374 10月11日 高校等

17375 10月11日 高校等

17376 10月11日 高校等

17377 10月11日 高校等

17378 10月11日 高校等

17379 10月11日 高校等

17380 10月11日 高校等

17381 10月11日 高校等

17382 10月11日 高校等

17383 10月11日 高校等

17384 10月11日 高校等

17385 10月11日 高校等

17386 10月11日 高校等

17387 10月11日 高校等

17388 10月11日 高校等

17389 10月11日 高校等

17390 10月11日 高校等

17391 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 なぜ鉄道が必要なのか。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入も良いとは思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あまりよく分からないが、便利になると嬉しい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を北谷～読谷につないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 バスが利用しづらいという、観光客もいると思うので、電車は助かると思う！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷村を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 学生でも払えるような金額にしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17398 10月11日 高校等

17399 10月11日 高校等

17400 10月11日 高校等

17392 10月11日 高校等

17393 10月11日 高校等

17394 10月11日 高校等

17395 10月11日 高校等

17396 10月11日 高校等

17397 10月11日 高校等

17409 10月11日 高校等

17410 10月11日 高校等

17411 10月11日 高校等

17412 10月11日 高校等

17413 10月11日 高校等

17414 10月11日 高校等

17415 10月11日 高校等

17416 10月11日 高校等

17417 10月11日 高校等

17418 10月11日 高校等

17419 10月11日 高校等

17420 10月11日 高校等

17401 10月11日 高校等

17402 10月11日 高校等

17403 10月11日 高校等

17404 10月11日 高校等

17405 10月11日 高校等

17406 10月11日 高校等

17407 10月11日 高校等

17408 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 観光地等の移動が便利だと思う。
問4 **
問5 鉄道ができるのが楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読谷村を通してくれるのは嬉しい。
問4 読谷をとおしてほしい。
問5 早く作ってほしい。
問3 どうせなら全部通してほしい。
問4 全部通してほしい。
問5 **
問3 読谷村を通してくれてありがたい！
問4 **
問5 できるのがまちどおしい。
問3 恩納村、読谷村を通してほしいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 読谷からどこにでも行けたらありがたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷まで導入してほしい。
問3 もっと距離長くしてほしい、北谷くらいまで。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 沖縄市も通ってほしい。
問5 東村にも来てほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 読谷も通ってほしい。２つのルート作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17421 10月11日 高校等

17422 10月11日 高校等

17423 10月11日 高校等

17424 10月11日 高校等

17425 10月11日 高校等

17426 10月11日 高校等

17427 10月11日 高校等

17428 10月11日 高校等

17429 10月11日 高校等

17430 10月11日 高校等

17431 10月11日 高校等

17432 10月11日 高校等

17433 10月11日 高校等

17434 10月11日 高校等

17435 10月11日 高校等

17436 10月11日 高校等

17437 10月11日 高校等

17438 10月11日 高校等

17439 10月11日 高校等

17440 10月11日 高校等

17441 10月11日 高校等

17442 10月11日 高校等

17443 10月11日 高校等

17444 10月11日 高校等

17445 10月11日 高校等

17446 10月11日 高校等

17447 10月11日 高校等

17448 10月11日 高校等

17449 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17450 10月11日 高校等

17451 10月11日 高校等

17452 10月11日 高校等

17453 10月11日 高校等

17454 10月11日 高校等

17455 10月11日 高校等

17456 10月11日 高校等

17457 10月11日 高校等

17458 10月11日 高校等

17459 10月11日 高校等

17460 10月11日 高校等

17461 10月11日 高校等

17462 10月11日 高校等

17463 10月11日 高校等

17464 10月11日 高校等

17465 10月11日 高校等

17466 10月11日 高校等

17467 10月11日 高校等

17468 10月11日 高校等

17469 10月11日 高校等

17470 10月11日 高校等

17471 10月11日 高校等

17472 10月11日 高校等

17473 10月11日 高校等

17474 10月11日 高校等

17475 10月11日 高校等

17476 10月11日 高校等

17477 10月11日 高校等

17478 10月11日 高校等

691



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 高速道路はどうなる？バスは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思うよ。
問4 すてき。
問5 嘉手納とおして。
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 どの市町村にも程よく通っていていいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光立県っていうのは分かるけど、お金をかける方面は、他にあると思う。

10月11日 高校等

17496 10月11日 高校等

17479 10月11日 高校等

17480 10月11日 高校等

17481 10月11日 高校等

17482 10月11日 高校等

17483 10月11日 高校等

17484 10月11日 高校等

17485 10月11日 高校等

17497 10月11日 高校等

17498 10月11日 高校等

17499 10月11日 高校等

17500 10月11日 高校等

17486 10月11日 高校等

17487 10月11日 高校等

17488 10月11日 高校等

17489 10月11日 高校等

17490 10月11日 高校等

17491 10月11日 高校等

17492 10月11日 高校等

17493 10月11日 高校等

17494 10月11日 高校等

17495

17501 10月11日 高校等

17502 10月11日 高校等

17503 10月11日 高校等

17504 10月11日 高校等

17505 10月11日 高校等

17506 10月11日 高校等

17507 10月11日 高校等

692



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光、人々の生活、どちらをメインにしますか。
問4 読谷村の活性化につなげたい。路線が通らない場所と通る場所の格差をなくしたい。
問5 沖縄の観光の成長も、ずっとは続きません。だから10年～20年後の沖縄の観光を活性させてください。
問3 鉄軌道を導入する事によって移動時間が短くなるから良いと思った。
問4 良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あったら便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 バスはどうするのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 男性専用、女性専用、男女兼用車両を作ってほしい。
問3 **
問4 鉄軌道が通らない箇所に「ＢＲＴ」を導入して双方の活性化を目指し、改善すればよいと思います。

問5
日本本土に鉄道が導入されてから、鉄道の経済効果には測り知れないものがあるので、沖縄にも導入してほしいという思いは強い
です。車社会の沖縄の状況が改善される可能性もありますよね。また、学生の利用者は非常に多いと思うので、混雑を避ける方法
も同時に考えて導入してほしいです。

問3 **
問4 将来、そういう関係に就きたいので自分で設計したいです。
問5 **
問3 **
問4 自分が設計した電車に乗りたいです。
問5 **

問3
那覇空港から美ら海水族館まで5時間を越すと聞くのでこの鉄道を通すことによって、観光客が2倍にも3倍にも増えると思う。中部は
北中城と北谷が盛んな都市なので通してほしい。

問4 私はよくバスを利用するのだが、沖縄のバスは遅れてくるのが当たり前で、代金も高く乗り換えも不便なので鉄道があればいい。
問5 鉄道が通ってほしい。
問3 ワープしたいな・
問4 ありがとうございます。
問5 今後も読高をごひいきに。
問3 **
問4 **
問5 バス賃を安くして。
問3 12年～15年かかる工事の間、国道58号をとおるルートになったら渋滞は、今以上にひどくなるのでは？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バス賃をもっと安くしてほしい！プリウスみたいなバスをつくってほしい。
問3 **
問4 **

問5
名護から那覇までの間に西と東ルート2つ作れると、とて便利だと思う！名護の人からすると、空港への行き来がとてもよい！名護も
栄えると思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になるならそれでも良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 12年～15年は長いと思う。
問4 **
問5 **
問3 分からない。
問4 **
問5 **

17508 10月11日 高校等

17509 10月11日 高校等

17510 10月11日 高校等

17511 10月11日 高校等

17512 10月11日 高校等

17513 10月11日 高校等

17514 10月11日 高校等

17515 10月11日 高校等

17516 10月11日 高校等

17517 10月11日 高校等

17518 10月11日 高校等

17519 10月11日 高校等

17520 10月11日 高校等

17521 10月11日 高校等

17522 10月11日 高校等

17523 10月11日 高校等

17524 10月11日 高校等

17525 10月11日 高校等

17526 10月11日 高校等

17527 10月11日 高校等

17528 10月11日 高校等

17529 10月11日 高校等

17530 10月11日 高校等

17531 10月11日 高校等

17532 10月11日 高校等

17533 10月11日 高校等

17534 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
県内主要道路沿い特に国道58号と沿わせての形で、どれほどの交通渋滞が無くなるのかが不安。東側の県民が西側に出るための
交通手段も考えなければ。

問4
今後、複数の路線を配置しないとしても、路線バスとのアクセス、パーク＆ライド活性のための駐車場などの設置を同時進行で行わ
なければならない。

問5 車両数は多くなくていいが、本数を多くしてほしい。
問3 どのルートにするにしても自然環境になるべく配慮してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
私はてんかんという持病持ちなので、免許は今年は取れませんが、医師の許可があれば、来年からは取れるのですが私自身、発
作などが心配なので電車があった方が助かります。遅くなってもいいので作ってほしいです。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 作ってほしい。
問3 電車と同じ？
問4 どこに駅を作るかとか電車のデザインを若い人がやってほしい。
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 年金をみつぎたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国道58号の渋滞が減りそうだから作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 特に必要牲は感じない。
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 あまりいらないと思います。

問3
そんなに時間がかかるのであれば、もはや必要ないかと。
もっと早くその計画を実行してほしかった。お金の問題なら仕方ない。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 津波対策されていた方が良いと思います。
問4 地下鉄、または、高速道路に沿って鉄軌道した方が良いと思います。
問5 高速道路に沿った鉄道を導入してください。
問3 **
問4 **
問5 学生割り。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17535 10月11日 高校等

17536 10月11日 高校等

17537 10月11日 高校等

17538 10月11日 高校等

17539 10月11日 高校等

17540 10月11日 高校等

17541 10月11日 高校等

17542 10月11日 高校等

17543 10月11日 高校等

17544 10月11日 高校等

17545 10月11日 高校等

17546 10月11日 高校等

17547 10月11日 高校等

17548 10月11日 高校等

17549 10月11日 高校等

17550 10月11日 高校等

17551 10月11日 高校等

17552 10月11日 高校等

17553 10月11日 高校等

17554 10月11日 高校等

17555 10月11日 高校等

17556 10月11日 高校等

17557 10月11日 高校等

17558 10月11日 高校等

17559 10月11日 高校等

17560 10月11日 高校等

17561 10月11日 高校等

694



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車に乗りたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 本当につくろうと考えてらっしゃるのですか？
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 とてもスゴイ。
問5 とてもかっこいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまりわからない。
問4 **
問5 **

17562 10月11日 高校等

17563 10月11日 高校等

17564 10月11日 高校等

17565 10月11日 高校等

17566 10月11日 高校等

17567 10月11日 高校等

17568 10月11日 高校等

17569 10月11日 高校等

17570 10月11日 高校等

17571 10月11日 高校等

17572 10月11日 高校等

17573 10月11日 高校等

17574 10月11日 高校等

17575 10月11日 高校等

17576 10月11日 高校等

17577 10月11日 高校等

17578 10月11日 高校等

17579 10月11日 高校等

17580 10月11日 高校等

17581 10月11日 高校等

17582 10月11日 高校等

17583 10月11日 高校等

17584 10月11日 高校等

17585 10月11日 高校等

17586 10月11日 高校等

17587 10月11日 高校等

17588 10月11日 高校等

17589 10月11日 高校等

17590 10月11日 高校等

695



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄では車が多く使われているので、あまり乗らないと思う。
問4 道路を整備してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷村を通ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車が無い十代では、遠い所からでも登下校ができるからいいと思う。それに親の負担も減る。
問4 **
問5 最近、読谷村が活性化してきているから通ってもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 安くがいい。
問5 読谷のバスの28番とかと同じルートを作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄市やうるま市と読谷村をはかりにかけているよう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案が良い。通勤には便利になると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 読谷村に！お願いします。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が良いと思った。
問4 **
問5 Ｂ案。
問3 Ｂ案が良いと思った。てかＢ案にするべき！
問4 早くできるならすごくいいと思う。
問5 Ｂ案にしないといけない！
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案が1番良いと思います。北谷や嘉手納も通るし、通る地域が多いから。
問4 **
問5 いつ頃できる予定ですか？
問3 Ｂ案の方、通る地域が多いから良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 移動が便利になると思う！
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入絶対してほしい。

17591 10月11日 高校等

17592 10月11日 高校等

17593 10月11日 高校等

17594 10月11日 高校等

17595 10月11日 高校等

17596 10月11日 高校等

17597 10月11日 高校等

17598 10月11日 高校等

17599 10月11日 高校等

17600 10月11日 高校等

17601 10月11日 高校等

17602 10月11日 高校等

17603 10月11日 高校等

17604 10月11日 高校等

17605 10月11日 高校等

17606 10月11日 高校等

17607 10月11日 高校等

17608 10月11日 高校等

17609 10月11日 高校等

17610 10月11日 高校等

17611 10月11日 高校等

17612 10月11日 高校等

17613 10月11日 高校等

17614 10月11日 高校等

17615 10月11日 高校等

17616 10月11日 高校等

17617 10月11日 高校等

17618 10月11日 高校等

17619 10月11日 高校等

696



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 戦前のことなどを考えて嘉手納が沖縄の真ん中にあるので、鉄道を通すべきであると考える。
問3 **
問4 **
問5 嘉手納が通らないのは理解出来ない。
問3 沖縄は車で北から南まで行けるので、いらないかなと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 嘉手納を通ってほしいと思った。
問4 **
問5 鉄軌道を導入することはいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入することに賛成です。
問3 **
問4 **
問5 読谷通ればなんでもいい。
問3 **
問4 **
問5 読谷通ればいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 賛成。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷の方も通るんですか？
問3 くわしく説明してほしかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷は通しましょう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 あった方が便利。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17620 10月11日 高校等

17621 10月11日 高校等

17622 10月11日 高校等

17623 10月11日 高校等

17624 10月11日 高校等

17625 10月11日 高校等

17626 10月11日 高校等

17627 10月11日 高校等

17628 10月11日 高校等

17629 10月11日 高校等

17630 10月11日 高校等

17631 10月11日 高校等

17632 10月11日 高校等

17633 10月11日 高校等

17634 10月11日 高校等

17635 10月11日 高校等

17636 10月11日 高校等

17637 10月11日 高校等

17638 10月11日 高校等

17639 10月11日 高校等

17640 10月11日 高校等

17641 10月11日 高校等

17642 10月11日 高校等

17643 10月11日 高校等

17644 10月11日 高校等

17645 10月11日 高校等

17646 10月11日 高校等

17647 10月11日 高校等

17648 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 環境や渋滞のことを考えて鉄道はいらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通が便利になるのはいいと思う。
問4 もっと行き先を増やしてほしい。
問5 **
問3 工事中の交通について。
問4 Ｓｕｉｃａが使えるか。
問5 **
問3 すごいなぁと思いました。
問4 楽しかったです。
問5 良かったです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通が便利になりそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 嘉手納が通れば良い。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **

問4
もっと考えを皆に広めたほうがいいと思う。
駅を魅力的にさせる手伝いをしたい。住民を参加させるとより、足を運ぶ機会が増えるのでは？

問5 頑張って下さい！！

17649 10月11日 高校等

17650 10月11日 高校等

17651 10月11日 高校等

17652 10月11日 高校等

17653 10月11日 高校等

17654 10月11日 高校等

17655 10月11日 高校等

17656 10月11日 高校等

17657 10月11日 高校等

17658 10月11日 高校等

17659 10月11日 高校等

17660 10月11日 高校等

17661 10月11日 高校等

17662 10月11日 高校等

17663 10月11日 高校等

17664 10月11日 高校等

17665 10月11日 高校等

17666 10月11日 高校等

17667 10月11日 高校等

17668 10月11日 高校等

17669 10月11日 高校等

17670 10月11日 高校等

17671 10月11日 高校等

17672 10月11日 高校等

17673 10月11日 高校等

17674 10月11日 高校等

17675 10月11日 高校等

17676 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
上下一体方式を記入する理由「利益の見込めぬ案を無意味に行い始める企業は存在しない。なら理由があるはずだ。流石にエゴ
はないでしょう？」

問4 家族計画レベルの話でなければ、数十年後の話など妄想とさして変わらん。
問5 環境観光への配慮について、その環境が持つ直接的、潜在的価値について。また、維持する際の予算の検討。
問3 いいと思う。
問4 いいと思う。
問5 すごいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
たくさんの観光客が沖縄県に来ることで経済効果もあると思うので、駅付近に大きい建物などみんなが楽しめるものをつくったらもっ
といいと思う。

問4 鉄道できたら、たくさん建物を増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案はみんなが利用できていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 観光地を中心に考えるルートなのか、地元の人を中心に考えるルートなのかによって、めちゃくちゃ意見が分かれると思った。
問4 かなり時間が掛かるが、観光客が増えたり便利になると思う。
問5 国道58号ルート４と国道329ルートの2つに分けて鉄道を使ってほしい。
問3 ルートを2つ作っても良い気がする。
問4 **
問5 **
問3 読谷村にも作ってください。必ず作ってください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 読谷を通ってほしい。
問4 駅付近にデパートなど建ててほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷経由してほしい。
問3 **
問4 **
問5 Ａ案にしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17677 10月11日 高校等

17678 10月11日 高校等

17679 10月11日 高校等

17680 10月11日 高校等

17681 10月11日 高校等

17682 10月11日 高校等

17683 10月11日 高校等

17684 10月11日 高校等

17685 10月11日 高校等

17686 10月11日 高校等

17687 10月11日 高校等

17688 10月11日 高校等

17689 10月11日 高校等

17690 10月11日 高校等

17691 10月11日 高校等

17692 10月11日 高校等

17693 10月11日 高校等

17694 10月11日 高校等

17695 10月11日 高校等

17696 10月11日 高校等

17697 10月11日 高校等

17698 10月11日 高校等

17699 10月11日 高校等

17700 10月11日 高校等

17701 10月11日 高校等

17702 10月11日 高校等

17703 10月11日 高校等

17704 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 読谷経由の国道58号通るのがいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 バスは通りますか。読谷経由だったらいいなと思った。
問4 **
問5 **
問3 騒音被害が出るのか気になる。
問4 環境にやさしい鉄道を使ってほしい。
問5 **
問3 国道58号を通る方が楽だと思う。
問4 **
問5 **
問3 国道58号を通る方がいい。
問4 中部活性化してほしい。
問5 アンケートの仕方に問題あり。新聞紙4枚で1クラスはきつい。小さなプリント別紙を用意した方がいいかと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案、Ｂ案は良いと思う。Ａ案はバスでもあるのでＢ案を作ってほしいと思う。
問4 中部にも運送がほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ａ案がよく皆が利用するルートなのでいいと思う。
問4 **
問5 中部を明るくしてください。
問3 便利になるなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 読谷に通して。
問3 全地域を通ってほしいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あまり解らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 そんなの別になくてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるからいいと思う。
問4 **

問5
道路工事もちゃんとできてないのに、こんなことするなら、ちゃんと終わってから、余裕があれば、やってほしい。無駄な税金使わない
でほしい。

17705 10月11日 高校等

17706 10月11日 高校等

17707 10月11日 高校等

17708 10月11日 高校等

17709 10月11日 高校等

17710 10月11日 高校等

17711 10月11日 高校等

17712 10月11日 高校等

17713 10月11日 高校等

17714 10月11日 高校等

17715 10月11日 高校等

17716 10月11日 高校等

17717 10月11日 高校等

17718 10月11日 高校等

17719 10月11日 高校等

17720 10月11日 高校等

17721 10月11日 高校等

17722 10月11日 高校等

17723 10月11日 高校等

17724 10月11日 高校等

17725 10月11日 高校等

17726 10月11日 高校等

17727 10月11日 高校等

17728 10月11日 高校等

17729 10月11日 高校等

17730 10月11日 高校等

17731 10月11日 高校等

17732 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作らなくて良い。
問4 **
問5 沖縄には作らなくていい。車を持つ意味がなくなる。
問3 沖縄には鉄道を作らなくてもいいと思う。
問4 **
問5 沖縄には鉄道を作らなくてもいいと思う。車を持つ意味がなくなる。
問3 なんで南部にはないのかなと思った。
問4 南部にもきてほしい。
問5 **
問3 沖縄につくれるのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 想像でよくわからないからあまり理解できなかった。
問4 お金の基金を取り組みたい。
問5 **
問3 那覇はじまりとかではなく、全体的につくってほしい。
問4 **
問5 **
問3 あまり必要とは考えられない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
ＦＦ外から失礼するぞ～。このアンケートおもしろスギィー。南城市もリストにぶちこんでもらっていいっすかー？許してください、なん
でもしますから（何でもするとは言っていない）。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 立ち退き。
問4 南部地区。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いつも那覇から上ばっかりにつなげて、いつも南部地区はないの？どうにかせいっ！！モノレールあるから鉄軌道はいらない。

17733 10月11日 高校等

17734 10月11日 高校等

17735 10月11日 高校等

17736 10月11日 高校等

17737 10月11日 高校等

17738 10月11日 高校等

17739 10月11日 高校等

17740 10月11日 高校等

17741 10月11日 高校等

17742 10月11日 高校等

17743 10月11日 高校等

17744 10月11日 高校等

17745 10月11日 高校等

17746 10月11日 高校等

17747 10月11日 高校等

17748 10月11日 高校等

17749 10月11日 高校等

17750 10月11日 高校等

17751 10月11日 高校等

17752 10月11日 高校等

17753 10月11日 高校等

17754 10月11日 高校等

17755 10月11日 高校等

17756 10月11日 高校等

17757 10月11日 高校等

17758 10月11日 高校等

17759 10月11日 高校等

17760 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 島尻からも鉄軌を通してほしい。
問3 那覇より南の方にも伸ばすべきだと思う！南部の学校の生徒も遊びに行く際に必要だと思うから。

問4
料金を安くしてほしい。
ルートはできるだけ都会な場所を通るようにしてほしい。

問5 **
問3 よくわからないけど、電車ができるなら嬉しい。
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 南城市も通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金もったいない。
問3 **
問4 **
問5 どうでもいいです。
問3 **
問4 **
問5 作らなくていいと思うよ？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原から通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 東海岸側と西海岸側に分かれる複数ルートを建設してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 気軽に利用できるように、駅までのアクセスを充実させる必要がある。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 遅い！取り組みが。もっと早くやってほしかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南城市のルートが少ない気がする。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中部や北部通る道は、結構あるが、どっちみち南部行きがない。
問4 南部はまだですか。
問5 **
問3 もし、やったとしても何年かかるかな？
問4 草刈り。
問5 **
問3 ルートが広がることにいいと思いました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 提案良いと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 このことを知るきっかけになったのでよかったです。
問3 埋め立てとかあるのかとか考えると正直不満もあると思う。
問4 **

問5
お年寄りが北部には多いと思うので、なるべくは鉄道はあるべきと考えた方がいいのかな？と思う。
名護に鉄軌道つくるのなら、交通費を少し安くすべきだと思う。

問3 **
問4 **
問5 **

17761 10月11日 高校等

17762 10月11日 高校等

17763 10月11日 高校等

17764 10月11日 高校等

17765 10月11日 高校等

17766 10月11日 高校等

17767 10月11日 高校等

17768 10月11日 高校等

17769 10月11日 高校等

17770 10月11日 高校等

17771 10月11日 高校等

17772 10月11日 高校等

17773 10月11日 高校等

17774 10月11日 高校等

17775 10月11日 高校等

17776 10月11日 高校等

17777 10月11日 高校等

17778 10月11日 高校等

17779 10月11日 高校等

17780 10月11日 高校等

17781 10月11日 高校等

17782 10月11日 高校等

17783 10月11日 高校等

17784 10月11日 高校等

17785 10月11日 高校等

17786 10月11日 高校等

17787 10月11日 高校等

17788 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートの分には悪くない。
問4 **
問5 いずれは、南城市までルート来てほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールができて、さらに鉄軌道が増えることによって、利用者が多くなると思うから、鉄軌道導入はいいと思う。
問4 **

問5
ルートが全部那覇からだから、南城市とか八重瀬町からのルートがほしいです。なぜなら、鉄道に乗るときに必ず那覇に行かないと
乗れないから、近い所から乗ると便利だと思います。

問3 なぜ那覇から鉄道を出発するのかが知りたい。
問4 できるだけたくさん鉄道をやってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
那覇から名護？までを１時間ぐらいで行けるようになるということは聞いたけど、新聞などで、ちゃんと見た訳じゃないから、詳しいこ
とはわからない。でも、那覇から名護までを１時間ぐらいで行けるようになったら、めっちゃ便利だし、実現してほしいと思いました。

問3 **
問4 **
問5 琉大生がんばれ！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いだ。
問4 ぴーまん。
問5 すごいことが起きそう。

17789 10月11日 高校等

17790 10月11日 高校等

17791 10月11日 高校等

17792 10月11日 高校等

17793 10月11日 高校等

17794 10月11日 高校等

17795 10月11日 高校等

17796 10月11日 高校等

17797 10月11日 高校等

17798 10月11日 高校等

17799 10月11日 高校等

17800 10月11日 高校等

17801 10月11日 高校等

17802 10月11日 高校等

17803 10月11日 高校等

17804 10月11日 高校等

17805 10月11日 高校等

17806 10月11日 高校等

17807 10月11日 高校等

17808 10月11日 高校等

17809 10月11日 高校等

17810 10月11日 高校等

17811 10月11日 高校等

17812 10月11日 高校等

17813 10月11日 高校等

17814 10月11日 高校等

17815 10月11日 高校等

17816 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 乗ってみたい。
問4 早くできるといい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人口が多いところを通るのでgood。
問4 積極的に乗りたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 バスの方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良い。
問4 **
問5 **
問3 八重瀬町も通してください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客の増加により、いい意味で他国と触れ合うことができる。
問4 猫の駅長をいとかすのはいい案だと思った。
問5 **
問3 南部は通らないのかなと思った。
問4 **
問5 **
問3 南部を通らない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道を導入しても、乗る人は少ないと思うし、沖縄の借金が多くなるだけだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 南城市に走らないのはなぜか？観光や親せき回りで南城市へ行くはずであり、その方面へ通さないのは、経済面で何かあるのか？
問4 鉄軌道を導入するのはいいが、そこへ行くまでへの乗り換えのためのバス停をつくる必要がある気がする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いでしょう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。
問4 **
問5 **

17817 10月11日 高校等

17818 10月11日 高校等

17819 10月11日 高校等

17820 10月11日 高校等

17821 10月11日 高校等

17822 10月11日 高校等

17823 10月11日 高校等

17824 10月11日 高校等

17825 10月11日 高校等

17826 10月11日 高校等

17827 10月11日 高校等

17828 10月11日 高校等

17829 10月11日 高校等

17830 10月11日 高校等

17831 10月11日 高校等

17832 10月11日 高校等

17833 10月11日 高校等

17834 10月11日 高校等

17835 10月11日 高校等

17836 10月11日 高校等

17837 10月11日 高校等

17838 10月11日 高校等

17839 10月11日 高校等

17840 10月11日 高校等

17841 10月11日 高校等

17842 0/11 高校等

17843 10月11日 高校等

17844 10月11日 高校等

17845 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると思った。
問4 バスの乗り方などは、見直していくことは自分でできるから良いと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 バスとは違う便利なものになれるといいなと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇より下、名護より上にレールがのびないのであれば、駅までの無料バスなどがあると助かる。
問4 **
問5 都市の人、観光客が得するだけの鉄道なら、意味がないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原に鉄軌道導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知らん。
問4 **
問5 **

17846 10月11日 高校等

17847 10月11日 高校等

17848 10月11日 高校等

17849 10月11日 高校等

17850 10月11日 高校等

17851 10月11日 高校等

17852 10月11日 高校等

17853 10月11日 高校等

17854 10月11日 高校等

17855 10月11日 高校等

17856 10月11日 高校等

17857 10月11日 高校等

17858 10月11日 高校等

17859 10月11日 高校等

17860 10月11日 高校等

17861 10月11日 高校等

17862 10月11日 高校等

17863 10月11日 高校等

17864 10月11日 高校等

17865 10月11日 高校等

17866 10月11日 高校等

17867 10月11日 高校等

17868 10月11日 高校等

17869 10月11日 高校等

17870 10月11日 高校等

17871 10月11日 高校等

17872 10月11日 高校等

17873 10月11日 高校等

17874 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道がわからない。
問3 分からない。
問4 そうゆうのつくるのも良いとは思うけど、そんなのに金使う前に、もっとまちを豊かにして。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ？
問4 **
問5 鉄軌道って何？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 聞いたことない。
問4 分からない。
問5 **
問3 わからん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道じゃなくてモノレールでいいと思う。
問3 北中城があるけど、北谷はない。北谷はあるけど北中城がないのが嫌です。とっちもつなげてほしい。
問4 **
問5 ライカム、北谷美浜、カヌチャいければ全然うれしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道があればもっと便利になると思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇市、浦添市、宜野湾市、北谷町、沖縄市が通っていたらいいと思う。
問4 鉄軌道が通るだけで、通学・通勤･観光がとても楽にできる。
問5 **
問3 なんで毎回、糸満あたりにはつくらないの？バスもあまりないし、モノレールもないし今回のも糸満対象外だし。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17875 10月11日 高校等

17876 10月11日 高校等

17877 10月11日 高校等

17878 10月11日 高校等

17879 10月11日 高校等

17880 10月11日 高校等

17881 10月11日 高校等

17882 10月11日 高校等

17883 10月11日 高校等

17884 10月11日 高校等

17885 10月11日 高校等

17886 10月11日 高校等

17887 10月11日 高校等

17888 10月11日 高校等

17889 10月11日 高校等

17890 10月11日 高校等

17891 10月11日 高校等

17892 10月11日 高校等

17893 10月11日 高校等

17894 10月11日 高校等

17895 10月11日 高校等

17896 10月11日 高校等

17897 10月11日 高校等

17898 10月11日 高校等

17899 10月11日 高校等

17900 10月11日 高校等

17901 10月11日 高校等

17902 10月11日 高校等

17903 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道あれば便利になる。
問5 **
問3 糸満市、豊見城市入ってない。その他もろもろ。
問4 安全性。
問5 つくるんだったら、全ての土地に通るようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道があるともっと便利になる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 どれも良い所があって良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見方がわからなかった。
問4 **
問5 とりあえず、北谷と宜野湾に行ければなんでもいいです。
問3 あんまり、わからないけど、鉄軌道が導入される場合によると思う。
問4 今の年じゃまだまだ分からないので、事業者さんなどに任せる。
問5 **
問3 言っていることがわからなかった。御託を並べるくらいならこの計画を廃止した方がいい。
問4 **

問5
まず、鉄軌道を導入するより貧しい国にお金をあてた方がいい。沖縄はホームレスも多いけど、生活はそれなりに安定している。生
活は安定しているのに欲をかいて、楽になろうとする考えが甘い、まず、全体をみて判断してほしい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 あんまりわかりませんでした。
問4 **
問5 南部にもう少しのばしてほしいです。
問3 今まで行けなかった所に行けるんだなと思った。
問4 13年かかる事が分かった。私が29歳の時だと思った。
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 鉄道復活させよう。
問3 いいと思う。
問4 便利な生活ができそう。
問5 ぜひぜひ、沖縄に鉄軌道を！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市まで鉄道を！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17904 10月11日 高校等

17905 10月11日 高校等

17906 10月11日 高校等

17907 10月11日 高校等

17908 10月11日 高校等

17909 10月11日 高校等

17910 10月11日 高校等

17911 10月11日 高校等

17912 10月11日 高校等

17913 10月11日 高校等

17914 10月11日 高校等

17915 10月11日 高校等

17916 10月11日 高校等

17917 10月11日 高校等

17918 10月11日 高校等

17919 10月11日 高校等

17920 10月11日 高校等

17921 10月11日 高校等

17922 10月11日 高校等

17923 10月11日 高校等

17924 10月11日 高校等

17925 10月11日 高校等

17926 10月11日 高校等

17927 10月11日 高校等

17928 10月11日 高校等

17929 10月11日 高校等

17930 10月11日 高校等

17931 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 見たことがないので・・・。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 想像できないので分からない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あんまり分かんない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごいと思った。
問4 みんなのためにがんばって。
問5 内地に行けるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何話しているか意味不明。
問4 **
問5 鉄軌道って何？！
問3 モノレールがあるのになぜ導入するの？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく意味がわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 内地につれていってくれー。つなげろー。電車で。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17932 10月11日 高校等

17933 10月11日 高校等

17934 10月11日 高校等

17935 10月11日 高校等

17936 10月11日 高校等

17937 10月11日 高校等

17938 10月11日 高校等

17939 10月11日 高校等

17940 10月11日 高校等

17941 10月11日 高校等

17942 10月11日 高校等

17943 10月11日 高校等

17944 10月11日 高校等

17945 10月11日 高校等

17946 10月11日 高校等

17947 10月11日 高校等

17948 10月11日 高校等

17949 10月11日 高校等

17950 10月11日 高校等

17951 10月11日 高校等

17952 10月11日 高校等

17953 10月11日 高校等

17954 10月11日 高校等

17955 10月11日 高校等

17956 10月11日 高校等

17957 10月11日 高校等

17958 10月11日 高校等

17959 10月11日 高校等

17960 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 駅いらない。
問4 鉄道いらない。
問5 鉄道いならないから、モノレールを長くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールからつなげた方がいいと思います。
問4 **
問5 鉄軌道よりモノレールを首里で終わらせないでつなげたらいいと思う。鉄軌道はいらないと思う。
問3 **
問4 **

問5
モノレールをもう少しつなげたほうがコストが安くなると思うし、初めて乗るとかもないから分からないことはないと思う。沖縄に鉄軌道
はいらない。

問3 **
問4 **
問5 沖縄一周、ほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄一周、最南端と最北端をつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっと増やしてつなげた方がいいと思う。
問3 鉄道はいらない。
問4 モノレール全部つなげてほしい。
問5 辺野古基地、オスプレイ反対。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ちゃんと分けられていてスゴイと思った。
問4 鉄道を作ることになったら、ＯＫＩＣＡカード的なのも作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを延長したほうがいいと思う。
問3 もうちょい詳しく書いてほしかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 料金を小中高と若者が乗れる料金にしてください、といいつつ、私は金持ち。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金は大丈夫なのか？
問4 頑張りましょう。

問5
個人的には、鉄軌道を導入することは良いと思います。鉄軌道のおかげで、学校へ行く時間や、どこかへ遊びに行く時などにも役立
つと思います。また、観光客なども活用できると思います。また、その市や町の経済などもＵＰするのかな？まずは金ですね。

問3 町、村の方ではあまり使わなさそう。
問4 **
問5 **
問3 市以外の町、村などはあまり通らないから、あまり使わなさそう。
問4 使いやすいようにどんどん広げていく。
問5 予算があるのかが心配。
問3 すばらしい。
問4 がんばれ。
問5 Ｃｏｃｏ　ｇａ　Ｏｋｉｎａｗａ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 大里にも通って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい考えと思った。
問4 難しくてよくわかりません。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17961 10月11日 高校等

17962 10月11日 高校等

17963 10月11日 高校等

17964 10月11日 高校等

17965 10月11日 高校等

17966 10月11日 高校等

17967 10月11日 高校等

17968 10月11日 高校等

17969 10月11日 高校等

17970 10月11日 高校等

17971 10月11日 高校等

17972 10月11日 高校等

17973 10月11日 高校等

17974 10月11日 高校等

17975 10月11日 高校等

17976 10月11日 高校等

17977 10月11日 高校等

17978 10月11日 高校等

17979 10月11日 高校等

17980 10月11日 高校等

17981 10月11日 高校等

17982 10月11日 高校等

17983 10月11日 高校等

17984 10月11日 高校等

17985 10月11日 高校等

17986 10月11日 高校等

17987 10月11日 高校等

17988 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 良いと思った。
問4 椅子ふかふかがいいな。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とてもいいと思った。
問4 いい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見ていなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 安い値段で行かせてほしい。高くて460円とか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 遠くに行くのに便利。
問4 **
問5 **
問3 沖縄はモノレールもあるのに？って思った。
問4 ■■は、文句ありません。
問5 **
問3 なんで沖縄小さいくせにうける～と思いました。
問4 ■■は別に文句なし。
問5 うーとですね、今回の件については私は文句ありません。ありがとうございました。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄軌道が導入されたら、とても便利になると思うのでがんばってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南部も鉄道をつないで、平和祈念公園までつなげたら観光も盛んになると思う。糸満、八重瀬にもほしい。バスが遅いし高い。
問3 今の提案されているルートはどこにできても便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

17989 10月11日 高校等

17990 10月11日 高校等

17991 10月11日 高校等

17992 10月11日 高校等

17993 10月11日 高校等

17994 10月11日 高校等

17995 10月11日 高校等

17996 10月11日 高校等

17997 10月11日 高校等

17998 10月11日 高校等

17999 10月11日 高校等

18000 10月11日 高校等

18001 10月11日 高校等

18002 10月11日 高校等

18003 10月11日 高校等

18004 10月11日 高校等

18005 10月11日 高校等

18006 10月11日 高校等

18007 10月11日 高校等

18008 10月11日 高校等

18009 10月11日 高校等

18010 10月11日 高校等

18011 10月11日 高校等

18012 10月11日 高校等

18013 10月11日 高校等

18014 10月11日 高校等

18015 10月11日 高校等

18016 10月11日 高校等

18017 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 糸満までのばしてほしい。それか沖縄1周。それか最南端から最北端までつなぐ。
問3 どのルートでも採算が取れる（単年度黒字）を考えて導入した方が良い。
問4 **
問5 公設民営を求める。（国・県の設置後民営化する）
問3 西原はルートからはずれているため、どれでも変わらない。モノレールもバスも不便、採算が合うのか心配です。
問4 駅周辺の駐車場とレンタルバイク等があれば利用する。
問5 **
問3 環境や実際の活用する率がどうなのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 家と最寄り駅が遠いと、利用しないと思う。せめて駅に駐車場か駐輪場等を整備した方が良いと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早期着工を。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄軌道のブランド化、イベントなどで利用を呼びかける。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道の導入については、採算が取れることが絶対条件であると思う。
問4 多くの県民が利用できるルートを選定してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もうちょっと伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国頭まであったらいいのに。車の渋滞とかも減りそう。
問4 路線バスも、安くした方がいいとおもう。交通機関の支払い方法を全部一緒にする。
問5 高齢者の多いところに通ってたらいいと思った。通勤だけじゃなくて通学でも利用できたらいいな。
問3 **
問4 **
問5 バスの利用者がもっと減少するのでは？沖縄のことなので、詳しく知りたいけど、私はあまり理解できていなくて悔しいです。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭まで行こう。
問3 **
問4 結局、観光向けだと思った。
問5 いらないな思った。
問3 いろいろ、書いてるけどあまり理解できなかった。
問4 辺野古にデパート作ってほしい。鉄道を作るのもいいけど、辺野古と国頭にもよろしく。
問5 **
問3 早くできてほしい。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道があると行動範囲が広がっていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 便利、でも鉄道事故とかも出てくると思う。
問4 住宅街などはさけた方がいい。
問5 **
問3 国頭村にも必要だと思う。どうして名護までなんですか？
問4 **
問5 **
問3 鉄道、電車はいらない、今で充分。
問4 **
問5 沖縄に鉄道はいらないと思います。今、鉄道がなくてもみんな何かと生きていけてる。
問3 **
問4 **
問5 **

18018 10月11日 高校等

18019 10月11日 高校等

18020 10月11日 高校等

18021 10月11日 高校等

18022 10月11日 高校等

18023 10月11日 高校等

18024 10月11日 高校等

18025 10月11日 高校等

18026 10月11日 高校等

18027 10月11日 高校等

18028 10月11日 高校等

18029 10月11日 高校等

18030 10月11日 高校等

18031 10月11日 高校等

18032 10月11日 高校等

18033 10月11日 高校等

18034 10月11日 高校等

18035 10月11日 高校等

18036 10月11日 高校等

18037 10月11日 高校等

18038 10月11日 高校等

18039 10月11日 高校等

18040 10月11日 高校等

18041 10月11日 高校等

18042 10月11日 高校等

18043 10月11日 高校等

18044 10月11日 高校等

18045 10月11日 高校等

18046 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国頭までは行かないのか？
問4 **
問5 **
問3 それがよくわからん。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 今、高齢者の事故が増えているから、おばあちゃんとかおじいちゃんとかに便利で良いと思う。でも、不安なのは鉄道や電車などの
問3 **
問4 **
問5 那覇まで続くんだったら、作っても良いと思う。
問3 塩風が心配です。
問4 **
問5 Ａ案が人多いので便利だと思いました。名護の人（学生とか）が遠出しやすくなると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どうぞご自由に作ってください。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どっちでもいい。
問4 してもいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｄ案。
問3 正直必要ない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

18047 10月11日 高校等

18048 10月11日 高校等

18049 10月11日 高校等

18050 10月11日 高校等

18051 10月11日 高校等

18052 10月11日 高校等

18053 10月11日 高校等

18054 10月11日 高校等

18055 10月11日 高校等

18056 10月11日 高校等

18057 10月11日 高校等

18058 10月11日 高校等

18059 10月11日 高校等

18060 10月11日 高校等

18061 10月11日 高校等

18062 10月11日 高校等

18063 10月11日 高校等

18064 10月11日 高校等

18065 10月11日 高校等

18066 10月11日 高校等

18067 10月11日 高校等

18068 10月11日 高校等

18069 10月11日 高校等

18070 10月11日 高校等

18071 10月11日 高校等

18072 10月11日 高校等

18073 10月11日 高校等

18074 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あんまり何も思わない。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 特に何も思わない。
問4 **

問5
子どもの貧困などが問題視されている現状で最も必要なのは、子育て支援の充実や子どもの居場所づくりだと思う。電車なんてそ
れに比べれば正直どうでもいい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 是非作ってください。
問3 **
問4 **
問5 沖縄に地下鉄を！
問3 **
問4 **
問5 静音にしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 やるならＢ案。他より早くできるから。
問3 自分は普通の学生なので何を言っても効果なす。
問4 **
問5 僕は将来東京に行くので、がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そこまで興味がないので特になし。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ぜひつくってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄内の移動が楽になるのはいいこと。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道線が導入されると南部への移動が楽になるので、とてもいいと思います。
問4 **
問5 **

18075 10月11日 高校等

18076 10月11日 高校等

18077 10月11日 高校等

18078 10月11日 高校等

18079 10月11日 高校等

18080 10月11日 高校等

18081 10月11日 高校等

18082 10月11日 高校等

18083 10月11日 高校等

18084 10月11日 高校等

18085 10月11日 高校等

18086 10月11日 高校等

18087 10月11日 高校等

18088 10月11日 高校等

18089 10月11日 高校等

18090 10月11日 高校等

18091 10月11日 高校等

18092 10月11日 高校等

18093 10月11日 高校等

18094 10月11日 高校等

18095 10月11日 高校等

18096 10月11日 高校等

18097 10月11日 高校等

18098 10月11日 高校等

18099 10月11日 高校等

18100 10月11日 高校等

18101 10月11日 高校等

18102 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 名護市が通過点のみになることは確かですね。確実に地元へ入るお金は減ることは確実かと思われる。
問4 得するところは出るでしょうが、全体的に損が多いと思う。悪いことは言わないのでやめるべき。
問5 このようなムダなお金を使うより、もっと効率的な使い方をするべき。これで地元にお金が入ると思っているのは、おそらく都会民か
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案の方が黒字転換も早いし、鉄道利用者数も多いからいいと思った。
問4 鉄軌道を導入するところの地形を調べてから取り組んでほしい。
問5 **
問3 利用する人は多いと感じた。特に北部の中高生が中南部にアクセスしやすくなると思うので、とても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 人々が楽に暮らせるのならそれでいいと思う。
問4 **
問5 すばらしいものにしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 何十年かかるか分かりませんが…ぜひお願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞などがなくなるので良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味がわからない。
問4 よくわからない。
問5 森林破壊になる。
問3 **
問4 **
問5 **

18103 10月11日 高校等

18104 10月11日 高校等

18105 10月11日 高校等

18106 10月11日 高校等

18107 10月11日 高校等

18108 10月11日 高校等

18109 10月11日 高校等

18110 10月11日 高校等

18111 10月11日 高校等

18112 10月11日 高校等

18113 10月11日 高校等

18114 10月11日 高校等

18115 10月11日 高校等

18116 10月11日 高校等

18117 10月11日 高校等

18118 10月11日 高校等

18119 10月11日 高校等

18120 10月11日 高校等

18121 10月11日 高校等

18122 10月11日 高校等

18123 10月11日 高校等

18124 10月11日 高校等

18125 10月11日 高校等

18126 10月11日 高校等

18127 10月11日 高校等

18128 10月11日 高校等

18129 10月11日 高校等

18130 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 理解できない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭村もお願いします。
問3 Ａ案がいいと思う。
問4 **
問5 北部までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 実現すると利益すごいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早く着くルートがいい。
問4 工事がこれからあるから交通の面で少し不便になりそう。
問5 私は海のバスみたいのを作ったほうがいいと思う。
問3 わかりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 がんばってほしい。
問4 事故がないように。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良き。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭まで作れ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 発展するだろうしいいと思うけど、うまくいかなくて税金のむだになるのが心配。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 見てもよくわかりません。
問4 **
問5 時給を増やしてほしい。
問3 ＯＫ。
問4 ＯＫ。
問5 ＯＫ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やるのは別にかまわないけど、本当にできるのか心配。
問4 **
問5 **

18131 10月11日 高校等

18132 10月11日 高校等

18133 10月11日 高校等

18134 10月11日 高校等

18135 10月11日 高校等

18136 10月11日 高校等

18137 10月11日 高校等

18138 10月11日 高校等

18139 10月11日 高校等

18140 10月11日 高校等

18141 10月11日 高校等

18142 10月11日 高校等

18143 10月11日 高校等

18144 10月11日 高校等

18145 10月11日 高校等

18146 10月11日 高校等

18147 10月11日 高校等

18148 10月11日 高校等

18149 10月11日 高校等

18150 10月11日 高校等

18151 10月11日 高校等

18152 10月11日 高校等

18153 10月11日 高校等

18154 10月11日 高校等

18155 10月11日 高校等

18156 10月11日 高校等

18157 10月11日 高校等

18158 10月11日 高校等

18159 10月11日 高校等

715



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 まず必要なのかわからない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は住宅街が多いので、工事での大きな振動が気になる。
問4 駅の活性化は学生でも可能だと思われる。できたとしてもその施設をキレイに使えるか不安。
問5 国頭、糸満まで伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 時間と費用がかかると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 伊江島までつなげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 乗れないからつくらないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どこにレールを引くのかが気になる。
問4 本島から離島までつなげてほしい。
問5 **
問3 名護からじゃなくて国頭からしてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

18160 10月11日 高校等

18161 10月11日 高校等

18162 10月11日 高校等

18163 10月11日 高校等

18164 10月11日 高校等

18165 10月11日 高校等

18166 10月11日 高校等

18167 10月11日 高校等

18168 10月11日 高校等

18169 10月11日 高校等

18170 10月11日 高校等

18171 10月11日 高校等

18172 10月11日 高校等

18173 10月11日 高校等

18174 10月11日 高校等

18175 10月11日 高校等

18176 10月11日 高校等

18177 10月11日 高校等

18178 10月11日 高校等

18179 10月11日 高校等

18180 10月11日 高校等

18181 10月11日 高校等

18182 10月11日 高校等

18183 10月11日 高校等

18184 10月11日 高校等

18185 10月11日 高校等

18186 10月11日 高校等

18187 10月11日 高校等

18188 10月11日 高校等

716



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 那覇まで行けるのは楽。
問4 電車で内地まで行ける様になってほしい。
問5 **
問3 良いんじゃないですか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができるのは行動手段が増えてうれしい。
問3 よく分からない。
問4 **
問5 **
問3 前、ジャスコでアンケートした。トートバッグがかわいかった。今も使用している。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入はとてもイイと思います。
問4 とても栄えると思います。
問5 とても良いと思います。
問3 便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く導入してほしいと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北中城も寄ってほしい。北谷も。
問4 **
問5 はやくつくって。
問3 ＯＫ。
問4 ＯＫ。
問5 ＯＫ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とてもいいと思った。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 発展しそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんかいいなぁと思いました。
問4 がんばってください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 いい考えだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

18189 10月11日 高校等

18190 10月11日 高校等

18191 10月11日 高校等

18192 10月11日 高校等

18193 10月11日 高校等

18194 10月11日 高校等

18195 10月11日 高校等

18196 10月11日 高校等

18197 10月11日 高校等

18198 10月11日 高校等

18199 10月11日 高校等

18200 10月11日 高校等

18201 10月11日 高校等

18202 10月11日 高校等

18203 10月11日 高校等

18204 10月11日 高校等

18205 10月11日 高校等

18206 10月11日 高校等

18207 10月11日 高校等

18208 10月11日 高校等

18209 10月11日 高校等

18210 10月11日 高校等

18211 10月11日 高校等

18212 10月11日 高校等

18213 10月11日 高校等

18214 10月11日 高校等

18215 10月11日 高校等

18216 10月11日 高校等

18217 10月11日 高校等

717



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 早くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 はやくしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 はやくつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 はやくつくって下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

18218 10月11日 高校等

18219 10月11日 高校等

18220 10月11日 高校等

18221 10月11日 高校等

18222 10月11日 高校等

18223 10月11日 高校等

18224 10月11日 高校等

18225 10月11日 高校等

18226 10月11日 高校等

18227 10月11日 高校等

18228 10月11日 高校等

18229 10月11日 高校等

18230 10月11日 高校等

18231 10月11日 高校等

18232 10月11日 高校等

18233 10月11日 高校等

18234 10月11日 高校等

18235 10月11日 高校等

18236 10月11日 高校等

18237 10月11日 高校等

18238 10月11日 高校等

18239 10月11日 高校等

18240 10月11日 高校等

18241 10月11日 高校等

18242 10月11日 高校等

18243 10月11日 高校等

18244 10月11日 高校等

18245 10月11日 高校等

18246 10月11日 高校等

718



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 いい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 県内の大学をルートに入れて、学生の利便性をあげてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄は自動車社会で、みんな自動車をもっているので、鉄軌道をつくっても赤字になり、ただ単に税金の無駄遣いだと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 作る意味ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 羽地。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護市も導入してください。
問3 **
問4 **
問5 早くつくってほしい。

18247 10月11日 高校等

18248 10月11日 高校等

18249 10月11日 高校等

18250 10月11日 高校等

18251 10月11日 高校等

18252 10月11日 高校等

18253 10月11日 高校等

18254 10月11日 高校等

18255 10月11日 高校等

18256 10月11日 高校等

18257 10月11日 高校等

18258 10月11日 高校等

18259 10月11日 高校等

18260 10月11日 高校等

18261 10月11日 高校等

18262 10月11日 高校等

18263 10月11日 高校等

18264 10月11日 高校等

18265 10月11日 高校等

18266 10月11日 高校等

18267 10月11日 高校等

18268 10月11日 高校等

18269 10月11日 高校等

18270 10月11日 高校等

18271 10月11日 高校等

18272 10月11日 高校等

18273 10月11日 高校等

18274 10月11日 高校等

18275 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 作らなくてもいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護にも。
問3 **
問4 **
問5 名護にも作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 大宜味につくって。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護から那覇までつなげて。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭まであったらいいと思う。
問3 本部とかも、ルートにいれたら観光客が美ら海水族館とかにも行けて良い。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。
問4 理解がむずかしかったです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 工事費がどれくらいかかるのか気になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

18276 10月11日 高校等

18277 10月11日 高校等

18278 10月11日 高校等

18279 10月11日 高校等

18280 10月11日 高校等

18281 10月11日 高校等

18293 10月11日 高校等

18294 10月11日 高校等

18295 10月11日 高校等

18296 10月11日 高校等

18297 10月11日 高校等

18298 10月11日 高校等

18299 10月11日 高校等

18300 10月11日 高校等

18282 10月11日 高校等

18283 10月11日 高校等

18284 10月11日 高校等

18285 10月11日 高校等

18286 10月11日 高校等

18287 10月11日 高校等

18288 10月11日 高校等

18289 10月11日 高校等

18290 10月11日 高校等

18291 10月11日 高校等

18292 10月11日 高校等

18304 10月11日 高校等

18301 10月11日 高校等

18302 10月11日 高校等

18303 10月11日 高校等

720



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 導入されるのならば、ぜひ利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 楽しくなると思う。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 みんながｈａｐｐｙ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く完成させてほしいです。早めにきめて下さい。
問3 今さら必要なんですか？バスだけでもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自動車の利用が急激に上がり、バスの利用が減少するグラフを見たら、鉄軌道を導入するのは良いと思った。
問5 **
問3 今更無理。
問4 景観が悪くなる。やめてほしい。
問5 いらない。
問3 名護までじゃなくて、本部とかまでやってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どういう事ですか。
問4 **
問5 **
問3 すごい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車みたいでいいと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 運賃を安く。
問3 経由地をもっとあんまり知られてないまちにもおいた方がいいと思う。
問4 乗り方講座？
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

18305 10月11日 高校等

18306 10月11日 高校等

18307 10月11日 高校等

18308 10月11日 高校等

18309 10月11日 高校等

18310 10月11日 高校等

18311 10月11日 高校等

18312 10月11日 高校等

18313 10月11日 高校等

18314 10月11日 高校等

18315 10月11日 高校等

18316 10月11日 高校等

18317 10月11日 高校等

18318 10月11日 高校等

18319 10月11日 高校等

18320 10月11日 高校等

18321 10月11日 高校等

18322 10月11日 高校等

18323 10月11日 高校等

18324 10月11日 高校等

18325 10月11日 高校等

18326 10月11日 高校等

18327 10月11日 高校等

18328 10月11日 高校等

18329 10月11日 高校等

18330 10月11日 高校等

18331 10月11日 高校等

18332 10月11日 高校等

18333 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 ずっと赤字のままなら作らないで、他のことにお金を使った方がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 楽しみ！早くできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 たくさんのルートがあって、すごいなと思った。
問4 わからない。
問5 **
問3 難しくてあまり分からなかった。
問4 難しくて分からなかった。
問5 もう少し簡単にしてください。
問3 **
問4 交通系の電子マネーの追加。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 出来ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 今帰仁まで伸ばしてくれ。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ある程度分けてするのもあり。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 B案実現願う。
問3 人口や利用者の数をよく調べた上で、渋滞解消になるよう、ルートを決めてほしい。
問4 駅周辺の駐車、駐輪場の確保をしっかりお願いしたい。
問5 **

18334 10月11日 高校等

18335 10月11日 高校等

18336 10月11日 高校等

18337 10月11日 高校等

18338 10月11日 高校等

18339 10月11日 高校等

18340 10月11日 高校等

18341 10月11日 高校等

18342 10月11日 高校等

18343 10月11日 高校等

18344 10月11日 高校等

18345 10月11日 高校等

18346 10月11日 高校等

18347 10月11日 高校等

18348 10月11日 高校等

18349 10月11日 高校等

18350 10月11日 高校等

18351 10月11日 高校等

18352 10月11日 高校等

18353 10月11日 高校等

18354 10月11日 高校等

18355 10月11日 高校等

18356 10月11日 高校等

18357 10月11日 高校等

18358 10月11日 高校等

18359 10月11日 高校等

18360 10月11日 高校等

18361 10月11日 高校等

18362 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 なぜ今帰仁に通らないば。
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 車とあんま変わらない。
問4 できるだけ早くつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 できるだけ早い完成。
問5 早い完成を期待します。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できるので４０年くらいで、那覇から名護まで、３０分もかかるのなら、つくらないほうがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 つくってほしいかな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 任せる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 がんばってつくってほしい。
問5 時間がかかりすぎ！！はやくつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車を作ることはすごいなと思いました。時間は車より速いことがわかった。
問4 人の交流はとても大切だと思います。
問5 **
問3 今帰仁に通らせませんか？
問4 出来る限り、邪魔しないようにする。
問5 出来るだけ、素早く、丁寧に、建設お願い致します。駅。
問3 いい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大変そう。
問4 **
問5 早めに完成。
問3 あまりわからなかった。
問4 **
問5 **

18363 10月11日 高校等

18364 10月11日 高校等

18365 10月11日 高校等

18366 10月11日 高校等

18367 10月11日 高校等

18368 10月11日 高校等

18369 10月11日 高校等

10月11日 高校等

18391 10月11日 高校等

18370 10月11日 高校等

18371 10月11日 高校等

18372 10月11日 高校等

18373 10月11日 高校等

18374 10月11日 高校等

18375 10月11日 高校等

18376 10月11日 高校等

18377 10月11日 高校等

18378 10月11日 高校等

18379 10月11日 高校等

18380 10月11日 高校等

18381 10月11日 高校等

18382 10月11日 高校等

18383 10月11日 高校等

18384 10月11日 高校等

18385 10月11日 高校等

18386 10月11日 高校等

18387 10月11日 高校等

18388 10月11日 高校等

18389 10月11日 高校等

18390
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 どうでもいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 めんどくせぇ。あくしろよ。
問4 **
問5 **
問3 今帰仁は通らないんですか？
問4 周囲の立ち退き。心からの応援！！
問5 駅にチャリを！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今帰仁までやってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車が出来れば便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国頭まで導入して下さい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国頭までつなげて下さい。
問4 **
問5 **
問3 国頭までつなげて。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 今、住んでいる人がいる家を壊すのか？
問4 **
問5 **

18392 10月11日 高校等

18393 10月11日 高校等

18394 10月11日 高校等

18395 10月11日 高校等

18396 10月11日 高校等

18397 10月11日 高校等

18398 10月11日 高校等

18399 10月11日 高校等

18400 10月11日 高校等

18401 10月11日 高校等

18402 10月11日 高校等

18403 10月11日 高校等

18404 10月11日 高校等

18405 10月11日 高校等

18406 10月11日 高校等

18407 10月11日 高校等

18408 10月11日 高校等

18409 10月11日 高校等

18410 10月11日 高校等

18411 10月11日 高校等

18412 10月11日 高校等

18413 10月11日 高校等

18414 10月11日 高校等

18415 10月11日 高校等

18416 10月11日 高校等

18417 10月11日 高校等

18418 10月11日 高校等

18419 10月11日 高校等

18420 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 運賃を安くしてほしい。
問5 鉄道ができたら、高速料金が上がるのでは？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ４～７頁の中で北谷や北中城がない案もあり、その２つの村が同時に入ってる案はできないのかな、と思った。
問4 **
問5 便利で安心安全な鉄道を設置してほしい。
問3 **
問4 できることは取り組みたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷と北中城を一緒にはできないのですか？
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道があれば、交通手段も便利になるし、利用数も多くなるから、長年かけてでも工事して導入することはいいと思う。
問4 もし導入されたら利用していきたいと思う。
問5 利用できやすいように、お金が高すぎなければいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思った。
問4 バスの乗りかた教室とか良いと思う。バスの中をもっと整備してほしいかな。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートの案が７つもあって、結構考えられているんだなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

18421 10月11日 高校等

18422 10月11日 高校等

18423 10月11日 高校等

18424 10月11日 高校等

18425 10月11日 高校等

18426 10月11日 高校等

18427 10月11日 高校等

18428 10月11日 高校等

18429 10月11日 高校等

18430 10月11日 高校等

18431 10月11日 高校等

18432 10月11日 高校等

18433 10月11日 高校等

18434 10月11日 高校等

18435 10月11日 高校等

18436 10月11日 高校等

18437 10月11日 高校等

18438 10月11日 高校等

18439 10月11日 高校等

18440 10月11日 高校等

18441 10月11日 高校等

18442 10月11日 高校等

18443 10月11日 高校等

18444 10月11日 高校等

18445 10月11日 高校等

18446 10月11日 高校等

18447 10月11日 高校等

18448 10月11日 高校等

18449 10月11日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 子供向けにスタンプラリーをした方がいいと思う。
問5 **
問3 Suicaなどの電子マネーへの対応。学生でも乗りやすい価格か。
問4 電車内での広告。→収益になる。
問5 名護から作る。→那覇はモノレールがあるので、区間完成しだい、名護から開通させてほしい。
問3 Ｂ案のルートが良かった！！！
問4 **
問5 **
問3 うるま市も含まれている、Ｂ案のルートが良かった。
問4 **
問5 **
問3 北谷と北中城を一緒のルートに出来ないのかなと思います。
問4 値段はいくらになるのかを知りたい。気軽に利用できないともったいないと思うから。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 なるべく安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 不発弾。
問4 北谷も北中城も！っていう取り組み。
問5 早くつくってほしい。
問3 **
問4 **

問5
バスより便利だと思うし、安い。安全面でもバスより普及してほしい。バスでの遠出が親に禁止されているため、遊びにいけない。か
らこの企画が通ってほしい。

問3 夜間の帰宅ラッシュとか混んだ場合、帰りが遅くなり、深夜徘徊になる可能性もある。満員になると犯罪の可能性「すり」とか。

問4
トラブルを避けるために、妊婦、高齢者や障がいがある人、学生用の車両とかほしい。
往復５００円くらいの安価で乗りたい。

問5 作るとなったら、１人は警官を乗車させて犯罪対策。
問3 環境問題になると思います。
問4 利便性がよくなるのはわかるけど、バスがあるからいらないと思う。
問5 モノレールのことも気になります。時間とお金の無駄と思います。これから、時代が変わっていくので、作らなくてもよろしいと思いま
問3 ふつうに理解できない。
問4 わからない。
問5 鉄軌道導入よりも、沖縄の最低賃金をあげてほしい。せめて８２０円まであげて。
問3 北谷とか沖縄市は、渋滞するから、導入した方がいい。
問4 **
問5 **
問3 費用がばかでかいはず。でも移動は楽になると思う。
問4 県外進学するので関係ナッシング！！（関係ないとは言ってない）。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 老人・子どものために、しっかりとした公共交通が必要です。将来のための使い勝手の良い鉄軌道に期待しています。
問3 沖縄の経済の発展と自然の保護についてのコメントを（相反する要素であるが）わかりやすい文章で比較して記載してほしかった。
問4 経済性と環境保護を両立させる世界に対して見本となるような、開発にしてほしいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 工事上は問題ないと思いますが、住民の意見は最優先にするべき。
問3 **
問4 **
問5 賛成してない人の意見も大切に。

18450 10月11日 高校等

18451 10月11日 高校等

18452 10月11日 高校等

18453 10月11日 高校等

18454 10月11日 高校等

18455 10月11日 高校等

18456 10月11日 高校等

18457 10月11日 高校等

18458 10月11日 高校等

18459 10月11日 高校等

18460 10月11日 高校等

18461 10月11日 高校等

18462 10月11日 高校等

18463 10月11日 高校等

18464 10月11日 高校等

18465 10月11日 高校等

18466 10月11日 高校等

18467 10月11日 高校等

18468 10月11日 高校等

18469 10月11日 高校等

18470 10月11日 高校等

18471 10月11日 高校等

18472 10月11日 高校等

18473 10月11日 高校等

18474 10月11日 郵便

18475 10月12日 パネル展

18476 10月12日 パネル展

18477 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｃ派生案。
問4 環境への配慮。
問5 **
問3 Ｃ案が良いと思います。
問4 自然を大切にする鉄道。
問5 **
問3 高台に鉄道があったらいいと思います。
問4 自然を壊さない鉄道。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 次に沖縄に来るのが楽しみ！！
問3 Ａ案のルートが良いと思います。
問4 **
問5 工事･事業費をもう少し安くしたら良い。
問3 Ｄ案が良いと思います。
問4 **
問5 **
問3 A案がいい！！
問4 **
問5 鉄軌道頑張ってください！！
問3 Ｂ案のルートがいいと思います。
問4 **
問5 がんばってください。
問3 早く黒字にしたい、たくさんの人に使ってほしい。
問4 **
問5 国頭村まで走ってほしい。
問3 岡山にも鉄道が新しく整備したけど、数年後、運営に行き詰まっているようです。そうならないようにがんばってほしいと思います。
問4 観光客も大事ですが、とにかく沖縄の方々のための鉄道になることを、第一に考えていただきたいです。
問5 **
問3 採算が取れるのか？
問4 年寄りが利用しやすいようにすること。
問5 **
問3 ある程度早めに黒字化可能なＣ案が、良いと感じる。
問4 **
問5 名護まで、伸びるなら便利だが、利用客が想定通りつくのか心配。塩害等の影響も他県の鉄道より、メンテに手間がかかりそう。
問3 観光客からすると色々な所をまわれるルートがいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 最短で黒字になる案がいい。
問4 キャラクターを作ってほしい。
問5 早くできたら嬉しいです。
問3 黒字転換するのが早いＣ案がよい。
問4 地下を通るのは楽しみでもある。
問5 観光客のためにもあった方がいいと思うので、ぜひ作ってください。
問3 Ｂ案。
問4 **
問5 高齢者と飲酒運転を減らす為、鉄道は必要なアクセス。
問3 本来の環境を大切に！
問4 バスやタクシーとの調和を考えてほしい。
問5 自家用車の利用により全国的にＪＲ等の廃線がある。その点を充分考えてほしい。

問3
観光客はレンタカー等の自動車利用が今後も多いと考えられるので、地域の住民の都市間移動人数および、上下分離方式での採
算性（黒字転換／年）を優先したルート選択が必要と考えられる。

問4
要望～県民が自動車利用から鉄軌道交通利用へ変更した際の運賃優遇（割引）サービスの実施、鉄軌道駅とゆいレール駅の乗り
換えを良くすること（利便性の向上）乗り換え駅を増やす、駅を一体化するなど。

問5 鉄軌道建設が実現するといいですね。（北海道はＪＲの廃線がすすんでいるので）
問3 希望としては、那覇ー名護もしくは海洋博を、本島の東海岸→西海岸を巡回。難しい場合はＡ案を作り、後に東海岸も通してほしい。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ派生案が主要な地域が多く理想的。
問4 駅前にバス等の施設強化連携を。
問5 **

問3
Ｂ案がいいと思う。
宜野湾はどの辺りに停まるのか。

問4 **
問5 読谷は発展が望まれるので通してほしい。
問3 Ｃ派生が賛成ではあるが、環境面等は大いに懸念される。
問4 **
問5 環境は最低限残して下さい。
問3 Ａ案がいい。名護から那覇まで遠く行くことができるため。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 ルート案から、かけ離れた所に住んでいます。コミニティバス、駐車場など充実していたら利用できると思います。
問3 **
問4 **
問5 市民の税金があがるのか？
問3 **
問4 **
問5 今の所、北部に必要感じません。
問3 **
問4 **
問5 今の所、必要を感じません。
問3 **
問4 **
問5 市民の税金に影響は？

18478 10月12日 パネル展

18479 10月12日 パネル展

18480 10月12日 パネル展

18481 10月12日 パネル展

18482 10月12日 パネル展

18483 10月12日 パネル展

18484 10月12日 パネル展

18485 10月12日 パネル展

18486 10月12日 パネル展

18487 10月12日 パネル展

18488 10月12日 パネル展

18489 10月12日 パネル展

18490 10月12日 パネル展

18491 10月12日 パネル展

18492 10月12日 パネル展

18493 10月12日 パネル展

18494 10月12日 パネル展

18495 10月10日 パネル展

18496 10月12日 パネル展

18497 10月12日 パネル展

18498 10月12日 パネル展

18499 10月12日 パネル展

18500 10月12日 パネル展

18501 10月12日 パネル展

18502 10月12日 パネル展

18503 10月12日 パネル展

18504 10月12日 パネル展

18505 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 本部まで鉄ｌ軌道を作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 沖縄北部には鉄軌道導入は今の所いらないと思います。
問3 **
問4 高齢者なのでできるだけ早めに作ってほしい。
問5 鉄道ができれば、車の渋滞が解消できると思うので早めにできてほしいです。
問3 Ａ案希望、あまり高架橋を作ってほしくはない。また地下トンネルも地盤がいい地域でないので、崩落の危険があるのではないか？
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案で良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案希望。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 各市町村にまで広げないと意味がない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができることで渋滞緩和期待してます。
問3 Ａ案。
問4 **
問5 **
問3 現実にできる案を計画的におこなってほしい。時間やお金がかかることを考えてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 運転する人はちゃんとマナーを守りましょう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 トンネル。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 実現すると良い、便利になる。
問4 **
問5 **
問3 あまりわからない。
問4 **
問5 **
問3 金額はどのくらい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 是非、今帰仁まで通して下さい。早く工事をして貰いたい。
問3 **
問4 工事中に事故等ないか。
問5 名護から那覇で短時間で行けると助かります。子供も電車等乗り物好きなので喜んでくれると思います。
問3 **
問4 **
問5 お酒を飲まないで、交通安全気をつけましょう。お酒は家で飲みましょうね。車を持っている人は車運転しないで下さい。お願いしま
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 このアンケート、20年遅い。県の3役は何をしてたのか。
問3 便利になって行き来が楽になるかな？と思った。
問4 便利になることは良いと思うが、税金等の負担が今からの世代にきつくはないかな？
問5 **
問3 中部・北部西ルート。
問4 自家用車の駐車場。
問5 トンネルを作らないこと。
問3 立ち退き等、誰かの負担になるなら止めていいと思う。

問4
これ以上自然破壊しないでもできるなら考えてもいいかも。騒音や健康被害、人身事故が起こる可能性も県民に説明してから進める
か、みんなで決めた方が良い。

問5
東京都内を走る山手線のように、沖縄本島内全域を回るようにつくれば、今レンタカーが起こしている事故が減るかもしれない。レン
タカーの制限をしないと渋滞も改善されないと思うけど、石油資源以外のエネルギーで移動できるシステムを考えることを沖縄県民
全員で取りくんでもいいんじゃないですか？自分達の未来のことだから、選挙で公約か県民投票か何かで。

問3 ルートに関しては難しい問題だと思いますが、住民の声を聞きながらベストなチョイスをしてほしい。
問4 まずは周りの人に話をすることだと思います。
問5 沖縄に鉄道を！！
問3 黒字転換を考えるとＣ案～Ｄ案。
問4 鉄軌道が名護まで導入されると、それを利用することになる。

問5
飲酒運転も減少すると思われるので必要だと思います。渋滞解消につながり、交通事故の減少にもつながると思います。高齢者の
事故も減少する。

18506 10月12日 パネル展

18507 10月12日 パネル展

18508 10月12日 パネル展

18509 10月12日 パネル展

18510 10月12日 パネル展

18511 10月12日 パネル展

18512 10月12日 パネル展

18513 10月12日 パネル展

18514 10月12日 パネル展

18515 10月12日 パネル展

18516 10月12日 パネル展

18517 10月12日 パネル展

18518 10月12日 パネル展

18519 10月12日 パネル展

18520 10月12日 パネル展

18521 10月12日 パネル展

18522 10月12日 パネル展

18523 10月12日 パネル展

18524 10/12. パネル展

18525 10月12日 パネル展

18526 10月12日 パネル展

18527 10月12日 パネル展

18528 10月12日 パネル展

18529 10月12日 パネル展

18530 10月12日 パネル展

18531 10月12日 パネル展

18532 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 なるべく自然を壊さず、自然にやさしく計画をお願いします。
問3 **
問4 **
問5 自宅にニュースレターが届いていたが、何が何だかさっぱりわからない。
問3 **
問4 駐車場の確保ができなければ利用者はいない、来る意味がない。
問5 がんばってください。
問3 **
問4 **

問5
鉄軌道は夢物語でありますが、これからの私達の暮らしの中では必要なことだと思います。今後、沖縄の観光業の発展においても
是非、実現してほしい！

問3 **
問4 事業者が取り組んでいること実現できること祈ります。
問5 アンケートの話を聞いて夢がひろがります、山原に住んでいる私達も便利になるようで・・・。
問3 沖縄県民（税金の使い道として）離島の方へのメリット等。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 国頭からの通学・通勤(遠距離）が可能になるとうれしい。観光客も足を運びやすくなるとうれしい。
問3 **
問4 **
問5 観光産業が発展し観光客が増加するのを期待しています。
問3 **
問4 **
問5 早めに着工出来ればすごく助かります。いずれ北部迄ルートをひく事ができれば助かります。
問3 **
問4 **
問5 この先、国頭から那覇へ一本で行けたら良いと思います。交通渋滞が緩和される。
問3 **

問4
自分で運転して那覇まで出掛けているけど、これから年をとって運転出来なくなった時、電車が走っているとすごく便利だと思うの
で、ぜひ実現してほしいと思いました。

問5 **
問3 利用者をずっと確保するのが課題かなと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 実現出来るようがんばってください。
問3 **
問4 将来的に本島全域に線路が通るといいな。
問5 **
問3 多くの意見を聞き反映していただきたい。
問4 車中心の交通体系を変える意味でも、鉄軌道は必要である。ゆったりと那覇から名護へ行く時代が来ると良い。
問5 早急、着工を希望します。
問3 **
問4 マイナスから入るのは当たり前。初めから黒字を考えていたら何も動かない。
問5 費用は税金なのか離島の方はどうなる？
問3 **
問4 **
問5 ぜひ実行してほしいです！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 県外から国頭に移住しに来たのだけど、路線の通らない場所でアンケートを取る意味は？
問3 **
問4 **
問5 ぜひ国頭まで。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道の導入を実現してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く実現できると有難いです。飲酒運転も減ると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
本部に水族館があるのに名護まで？名護までなら観光客利用が不便、意味がない。バスと一緒。北部のおくまで考えてくれないと
年寄りの車社会大変。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道があった方がとても便利だと思います！
問3 途中停車しないんですね。
問4 渋滞の軽減と排気ガスの減少でキレイな県を保って頂きたい。
問5 沖縄の皆さんにとって有意義なものとなることと望みます。

18533 10月12日 パネル展

18534 10月12日 パネル展

18535 10月12日 パネル展

18536 10月12日 パネル展

18537 10月12日 パネル展

18538 10月12日 パネル展

18539 10月12日 パネル展

18540 10月12日 パネル展

18541 10月12日 パネル展

18542 10月12日 パネル展

18543 10月12日 パネル展

18544 10月12日 パネル展

18545 10月12日 パネル展

18546 10月12日 パネル展

18547 10月12日 パネル展

18548 10月12日 パネル展

18549 10月12日 パネル展

18550 10月12日 パネル展

18551 10月12日 パネル展

18552 10月12日 パネル展

18553 10月12日 パネル展

18554 10月12日 パネル展

18555 10月12日 パネル展

18556 10月12日 パネル展

18557 10月12日 パネル展

18558 10月12日 パネル展

18559 10月12日 パネル展

18560 10月12日 パネル展
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
Ｂ案＋本部or国頭まであっても良いのでは？最終便は早めにする等して、本土の方でもあること。主要地域は遅くまで、端の方は早
めに。絶対いると思う。

問4 **
問5 便利になるといいですね。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
県民が利用するとき利用しやすい値段で乗れるのか。とにかく安全であるならば良いと思う。工事中の渋滞は避けられないはずだ
が、その対策はあるのか。

問4 車を持っていない人にとってはありがたい計画だと思う。観光が盛んな県だから移動手段が増えると良いと思う。
問5 **
問3 金額的な面。
問4 県外の電車と比較的近い値段帯にしてほしい。
問5 **
問3 すばらしい。
問4 西を導入した後で東の活性化のために、路線を増やしてほしい。
問5 鉄道ができればとても便利になると思う。応援しています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 できたら便利！
問3 頑張ろう！
問4 **
問5 私は、本州出身なので電車がない所は、少し不便に感じるコトがありました！
問3 開業する12年後（最短）以降の通勤通学需要については評価が不十分に思う。

問4

県民生活や観光客向けの鉄道を目指し検討を行っているのはよく分かるが、建設費を回収できない・黒字転換しないようでは問題
があるように思う。貨物輸送に一定の需要はあると思うが、貨物の輸送収入について可能性を検討してほしい。観光客メインが土休
日、県民の通勤通学が平日、朝･夜とすれば平日日中は貨物輸送をメインとできるのではないかと思う。

問5
貨物輸送について検討してみてほしい。中北部の農産･特産物を中南部や那覇･中城港から輸出する貨物や逆に那覇･中城各港か
ら輸入し中北部や離島への船が出る本部･運天港などへの日用品輸送など需要があるように思えるし、これによって輸送収入が見
込めると思う。

問3 予算を前もって把握して計画的にやってほしい。中途半端に終わるとかはやめてほしいから。
問4 鉄軌道の周りの景観なども意識してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 文字が小さくて、多くて、少し読みにくかった。グラフは分かりやすかった。
問3 地上に作った場合、騒音被害の懸念。
問4 痴漢被害の冤罪などの対策。
問5 がんばってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は交通手段がほぼ車しかないので鉄道ができることはいいことだと思う。鉄道ができると行動範囲が広がるのでいいと思う。
問4 車を所有していないので、鉄道ができると非常に助かる。早く実現してほしい。
問5 **
問3 お金の話、いくらぐらいで作って、いくらぐらいで乗れるのかが知りたい。7ルート分のグラフがあって、比較しやすく、わかりやすかっ
問4 **
問5 **
問3 **
問4 せっかく鉄軌道を導入するなら移動が大変な、東から西の端から端まで結んでほしい。
問5 **
問3 モノレールみたいな感じで走らせてほしい。道路は幅とりそう。
問4 終電とか気にして行動したくないから、24時間にしてほしい。
問5 **
問3 運賃は安い方がいいなと感じた。
問4 駅から目的地までの移動手段として不便がないような体制を整えてほしい。お年寄りは大変だと思う。
問5 **
問3 ７つのルートの料金比較ものせてほしかったです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道の料金はどうなるのか。
問4 イオンライカムも経由してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 乗車料金は？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 7つの案も今後の取り組みも充実してて良いと思った。
問3 施設の整備費を削減するのは恐い。
問4 **
問5 C案ならある程度の利益を得られるしまた、路線を伸ばすのも簡単そうだと思った。

18561 10月12日 パネル展

18562 10月12日 パネル展

18563 10月12日 パネル展

18564 10月12日 パネル展

18565 10月12日 パネル展

18566 10月12日 パネル展

18567 10月12日 パネル展

18568 10月12日 パネル展

18569 10月12日 パネル展

18570 10月12日 パネル展

18571 10月12日 パネル展

18572 10月12日 パネル展

18573 10月12日 パネル展

18574 10月12日 パネル展

18575 10月12日 パネル展

18576 10月12日 パネル展

18577 10月12日 パネル展

18578 10月12日 パネル展

18579 10月12日 パネル展

18580 10月12日 パネル展

18581 10月12日 パネル展

18582 10月12日 パネル展

18583 10月12日 パネル展

18584 10月12日 パネル展

18585 10月12日 パネル展

18586 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **

問5
那覇や名護までの遠出になら便利かもしれませんが、普段使いにはあまり役立たないかと思います。この先、大きい線以外にも細
かい地方の線もできるなら良いと思います。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
駅ができるのは楽しみだが、市街地などができたとしてすぐ廃れそう。沖縄は車社会、変化するのか（どうせ車で行けるしなと思う）
運賃も気になる。

問3 **
問4 **
問5 大学に通うために便利な交通手段が出来たら良い。
問3 **
問4 **
問5 土地の確保は可能なのか？
問3 **
問4 **
問5 渋滞が解消されるならとても嬉しい。
問3 資料にも挙がっていましたが、北部の主要な観光地、恩納村などに設置することで、景観が損なわれ、観光に影響を与えないか疑
問4 南部の東側にもルート内に入れてもらえてばいいと思います。
問5 **
問3 西海岸側につくってほしいですが、途中の駅で東海岸側に乗り換えができると便利だと思います。
問4 **
問5 **
問3 道の狭さ等の道路関係のこと観光をメインとするなら美ら海も通したほうがよい。
問4 駅に安めの駐車場を作ったがよいと思われる。
問5 **
問3 観光を考えるなら本部の美ら海まで通したほうが良いと思う。
問4 駅に無料の駐車場を作らないし利用者はあまりいないと思う。
問5 **
問3 **
問4 使いやすい感じで作ってください。
問5 **
問3 バスやモノレールで料金はどのくらい変わるか気になります。
問4 **
問5 あったら便利だなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すごく便利になると思い評価してます。
問4 **
問5 **
問3 観光客の多い北谷は通るルートのほうが良いと思う。

問4
今の子どもたちはバスの乗り方がわからない子たちも多いので、電車ができるなら、子どもたちや県民の人向けに乗り方をわかりや
すく知らせる必要があると思う。

問5 車の渋滞が問題になっているので、それが改善されるためにもぜひ、鉄道を作ってほしいです。
問3 沖縄市に鉄道来たらどうなるか楽しみ。中部はシャッター街などあるので、これを機に活性化したらいいなと思った。
問4 駅長の「たま」みたいな猫を置いてほしい。
問5 **
問3 北部に於ける基地反対運動などのように、環境問題等の観点から市民団体による反対運動は起こり得るのか疑問に思います。
問4 ぜひ沖縄市を通過して頂きたいと思います。
問5 私は、強く鉄道の開通を望みます。頑張ってください。
問3 井戸や地下水に影響が出るのは心配だと思った。できれば大学と北谷がつながると便利。
問4 内地の駅のようにすぐ、ショッピングモールにつながっていると楽でいいと思います。
問5 鉄道があると便利だけれど、バスは遅れるので乗り継ぎが必要な場所へはやっぱり車のほうがいいと思ってしまうだろうなと感じまし
問3 便利になりそう。
問4 真面目に取り組んでほしい。
問5 **

問3
種々のデータがあって読み易いページであった。駅近郊に人口が集中して、市町村間の過疎･過密が心配。うるま市では、海中道路
渡ったあやはし地域の人口が減らないかが気がかり。

問4 駅にシェアバイク（共用の自転車）のシステムがあると良いと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールを中･北部までのばすことは、できないんでしょうか？外国人観光客にはいいのかなと思います。
問3 自然環境への影響ですが、もっと具体的に知りたいと思いました。それを知ることによって、色々考え方も変わると思ったので。
問4 色々と取り組みがあり、勉強になりました。特に要望したい取組は思いつきませんでした。すみません。
問5 自分は車をもっておらず、いつも徒歩かバスなので、鉄軌道の導入はとても助かります。
問3 **
問4 駅周辺の交通網の整備案の例を示してほしい。
問5 期間と共にに期限も記してほしい。
問3 採算が取れなかったらさらに財政が厳しくなる。
問4 魅力的な駅校舎を作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 期待してます。
問3 「地盤が弱い」という話をよく聞くが、その点はどのようにして解決できるのか。
問4 **
問5 バスはどうなるんでしょうか。
問3 鉄道ができるのはいいが、できるだけ多くの駅をもうけたほうが良いと思う。
問4 **
問5 **

18587 10月12日 パネル展

18588 10月12日 パネル展

18589 10月12日 パネル展

18590 10月12日 パネル展

18591 10月12日 パネル展

18592 10月12日 パネル展

18593 10月12日 パネル展

18594 10月12日 パネル展

18595 10月12日 パネル展

18596 10月12日 パネル展

18597 10月12日 パネル展

18598 10月12日 パネル展

18599 10月12日 パネル展

18600 10月12日 パネル展

18601 10月12日 パネル展

18602 10月12日 パネル展

18603 10月12日 パネル展

18604 10月12日 パネル展

18605 10月12日 パネル展

18606 10月12日 パネル展

18607 10月12日 パネル展

18608 10月12日 パネル展

18609 10月12日 パネル展

18610 10月12日 パネル展

18611 10月12日 パネル展

18612 10月12日 パネル展

18613 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
糸満市民で、あまり北部･中部に行かないのでルートについてはあまり興味がなかった。沖縄の土は軟らかいって聞いたので、地下
は大丈夫なのかと思った。

問4 駅を「東京駅」や「札幌駅」のような観光スポットになるような駅を作ってください。
問5 これができたら北部・中部に遊びに行きたいです。

問3
推計された利用者数などが、信憑性の高いものなのか、具体的な出し方がよくわからなかったので少し疑ってしまった。採算性分析
は選ぶのに重要だと思った。

問4
交通渋滞も大変だが、ＣＯ2排出量などの低減も視野に入れ声に出すと良いと思った。自家用車をあまり使わず、鉄軌道などの交通
機関を使うことで、環境に配慮したいと思っている。

問5 **

問3
採算性でみれば、一体方式と分離方式を見て大きく違いがあって、でもその中ではＣ案がいいのかなと思った。事業性･環境でみる
と費用･工事期間と環境への影響は安い、期間が短いと考えるとＢ案。あるいはＣ案かなと、費用便益ではＢ案？

問4
観光施設･スポットは、その地点だけでなく、そこへ行く道のりにおいても楽しんだりできるところもあると思うので、よく観光客などが
行く目的地に近い駅の便宜性をよくするとかその道中で楽しめる店や展示などあるといいと思った。現在でもそういう場所は見たこと
がありますが、増やすといいのではないかと思いました。

問5
車だけでなく、その他の公共交通も利用して行動範囲が広がれば利用者も増えるので鉄軌道はいいと思います。県外からの人々が
レンタカーを利用して、車利用者の多い沖縄県でさらに環境に影響が大きくなると思うので環境に配慮しながらも、多くの利用者が
様々な場所へ足を運べるようになればいいなと思いました。

問3
比較されているように見えるが、それぞれの長所と短所がほぼ同じように感じた。平成42年にもなると利用者の減少が今より顕著に
出ると思う。車社会が根付いている以上、実現は中々難しいのではないだろうか？

問4
鉄軌道を導入するにあたって、ターゲットは観光客になってしまうことが考えられるため、観光地の活性化などを強化して、観光地を
中心に鉄軌道を導入するのがいいと考える。

問5 Ｃ派生案が一番いいと思った。

問3
事業費は理解できたが、作った後の維持費がどうなるのか気になった。県外の赤字鉄道のように、もうからなくなって1日1～2本ｏｒ配
線などになったりすると、県民を含め観光客等も利用しなくなる恐れがあるので、そこも気に止めておきたいと思った。

問4
道路の整備をもっとしてほしい。沖縄県は混雑しやすい道と全く混まない道の差が大きいので対処してほしい。道が混む→バス等の
公共交通は時間がかかるので使わない→変わりに自家用車を使う→車が増える→道が混むといった負のスパイラルから抜け出せ
るように道の整備を希望する。

問5

「沖縄に鉄軌道を！」と言っても鉄道・電車を知らない人が多い沖縄県の人々はあまりピンとこないと思うので、鉄道・電車の良いとこ
ろ（定時発車等）を伝えた方がいいと思った。また、環境・交通の問題の緩和につながることも大切なアピールポイントだが、何より、
「バス代などの交通費が浮く・移動時間短縮」といった、個人ひとりひとりのメリットになることを大きく伝えた方が、人々の共感・賛同
を得やすいのでは？と感じた。

問3 図や色をつかってわかりやすく表示されていてよかった。自然環境や沖縄の景観が壊されるのは良くないと思う。

問4
もっと関心をもつ。
大勢に向けてよりわかりやすく説明する機会をつくるといいと思います。

問5 **
問3 このまま計画したままで実現できるかどうか。
問4 **

問5
今回、沖縄に鉄道ができると聞いて非常にうれしかった。バスは時間通りに来る日が少なくいつも30分は遅刻するので嫌いであっ
た。鉄道ができることによってもっと沖縄をめぐることができるので早くできてほしい。

問3
上下分離方式であっても、Ａ案・Ｂ案・Ｃ案は黒字転換にかなりの年数を要するまたは転換しない見込みであることに驚いた。個人的
にＣ派生案が利益と実際の利便性がバランスが取れていると思った。また、生物学を専攻している学生としては森林等を壊すような
ルートはできる限り控えてほしいと思った。

問4 もし、鉄軌道が本当に開通したならば、道路混雑の解消及び、それに伴うバスルートの改良、　遅延の改善に取組、協力したい。
問5 **
問3 北部と南部がなおざりされてる気がする。
問4 市電のことが知りたい。
問5 **
問3 時間がかかり過ぎる。
問4 まずは県民に鉄道の便利さをもっと知ってもらうことが大事だと思う。
問5 フィーダー交通も同時に進めるべき。
問3 南部の東側の市町を考えていないことが問題と思う。

問4
コストと継続され続けられる計画を重視し、主要市街地のみを考えているが、その地域以外の県民のメリットや通勤の際の利用は期
待できない。

問5 駅周辺の乗りつぎ、バス時刻の正確性等重要と考える。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 子ども達のために、定時で安心安全な移動手段が必要。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅を基準にした都市開発、再開発含む。
問5 **
問3 **
問4 魅力的な駅づくり、活性化。
問5 **
問3 車社会といわれる中で、鉄軌道を通して収支が見込めるか問題だと思う。
問4 環境問題との連携して鉄軌道を利用することをアピールする。駅周辺の便利ツールを増やす。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇と名護を結ぶとさらに2極化がすすむのでは？
問4 個人、法人の出資を募ってみてはどうですか。
問5 **
問3 時間がとてもかかること？
問4 車内での子供たちの絵を飾るのはいいと思います。
問5 **
問3 採算性分析の説明が分かりづかい。
問4 駅前広場の整備を充実させていけば、周辺の活性化につながるのではないか。既存公共交通のバス利用を心掛ける。
問5 南北だけでなく、東西を結ぶフィーダー交通についても力を入れてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

18614 10月12日 パネル展

18615 10月12日 パネル展

18616 10月12日 パネル展

18617 10月12日 パネル展

18618 10月12日 パネル展

18619 10月12日 パネル展

18620 10月12日 パネル展

18621 10月12日 パネル展

18622 10月12日 パネル展

18623 10月12日 パネル展

18624 10月12日 パネル展

18625 10月12日 パネル展

18626 10月12日 パネル展

18627 10月12日 パネル展

18628 10月12日 パネル展

18629 10月12日 パネル展

18630 10月12日 パネル展

18631 10月12日 パネル展

18632 10月12日 パネル展

18633 10月12日 パネル展

18634 10月12日 パネル展

18635 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 南風原に来なくても、バスの整備等ちゃんとしてくれるなら使いたい。
問4 バス！をもっと使いやすく。
問5 **
問3 費用がわりとかかり驚いた。
問4 車を使わなくてもよくなるのですごく便利。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 30年後が楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 駅周辺の駐車場整備を考えてほしい。
問3 採算性の面からみたら、Ｃ案しかないのでは・・・。

問4
駅と自宅、目的地間の移動がたしかに沖縄の人はなんぎに思うかも。町、市全体での駅まわりとかの活性化、取り組みが必要？バ
スとの連携など。

問5 勉強になりました。

問3
Ｐ4の評価項目の1番上に「県土の均衡ある発展」があるが、南北間の速達性や通勤・通学の課題は、高速道路である程度カバーで
きていると考える。それよりも、沖縄県の東海岸部の発展のための手法を考えてほしい。

問4
様々な交通機関を用途によって使い分けるということは理想だが、鉄軌道がない沖縄にとっては、観光客の増加等によって道が車
であふれ、ますますのバス離れが予想される。定時性向上という意味で、現状の入り乱れたダイヤの再編成のため、バス会社の統
合を働きかけてほしい。

問5
「沖縄鉄軌道計画」は、本当に実現するのか？可能性としては何％ぐらいなのか？これだけ大々的に作った計画においては、相当
税金がかかっているのではないかと思います。私たちが払う税金が無駄にならないようしっかり実現させてほしい。もしくは、市町村
単位で、可能性のある地域を支援していくことも、一つの手ではないか？

問3 **
問4 **

問5
県民ですが、バスの乗り方がよくわかりません。外国、県外の方ならなおさらだと思います。飲酒運転の事故も多い沖縄県なので、
公共の乗り物が発達するとさらにいい県になりそうです。実現、楽しみにしています。

問3 **
問4 **
問5 駅までのバスは充実するのか、学校、大学前等充実してほしい。町に2、3駅あって選択できると良い（各駅停車）。
問3 西海岸ルート回りの方を希望します。
問4 早目の着工を希望します。
問5 **
問3 実現することで交通渋滞の解消になる。
問4 子どもたちの体験学習に役立てたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷町。飲みの帰りに使える。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｂ派生案。
問3 **
問4 **
問5 Ｂ案。
問3 **
問4 **
問5 **

問3
南部から北部までつながっていて便利だと思います。私は、Ｄ案派かなと思います。北谷も観光客が多いので多くの方が利用すると
思ったからです。

問4 モノレールのほかにも便利な乗り物ができたら良かったと思っていたのでありがとうございます。
問5 わざわざアンケートを取って調べてくださりありがとうございます。
問3 **
問4 **
問5 与那原を通るルート案お願いします。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ａ案がいいです。
問3 **
問4 **

問5
歩くのが苦手な県民性（長年の習慣？）と年中暑い日差しが強い沖縄。等々考慮に入れる必要があるのでは？
案、那覇ー名護の西まわり、那覇ー名護の東まわり与那原町を通って、1本ではなく2本つくれないか→無理だよね。
高齢化社会への対応駅と個（家）をつないで、タクシー等との連携。飲酒運転少なくなるかも。

問3 Ａ案がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 地域住民や観光客の利便性を追い求めることが沖縄の観光地の源である自然を壊すことに繋がるのではないか。
問4 自動車で運転するのが好きな人も、電車が好きな人も双方が納得できるようなサービスを行えばいいと思う。
問5 **

問3
駅周辺のまちづくりになる賑わいに期待できる。
車と比べて交通渋滞がないから便利になると」思う。

問4 沖縄らしい電車の外装と駅弁の開発があったらいいと思う。
問5 **

18636 10月12日 パネル展

18637 10月12日 パネル展

18638 10月12日 パネル展

18639 10月12日 パネル展

18640 10月12日 パネル展

18641 10月12日 パネル展

18642 10月12日 パネル展

18643 10月12日 パネル展

18644 10月12日 パネル展

18645 10月12日 パネル展

18646 10月12日 パネル展

18647 10月12日 パネル展

18648 10月12日 パネル展

18649 10月12日 パネル展

18650 10月12日 パネル展

18651 10月12日 パネル展

18652 10月12日 パネル展

18653 10月12日 パネル展

18654 10月12日 パネル展

18655 10月12日 パネル展

18656 10月12日 パネル展

18657 10月12日 パネル展

18658 10月12日 パネル展

18659 10月12日 パネル展

18660 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 長いのでもう少しわかりやすくまとめてほしい。
問4 **
問5 **
問3 自然環境への配慮。
問4 **
問5 Ｃ派生案に賛成！！
問3 交通があまり発達してないため、いいと思う。
問4 できるだけ早く開通してほしいです。
問5 ゆるキャラがほしいです。
問3 恩納のほうが金武より有名な感じがするのでそっちに駅があった方がいい？
問4 **
問5 **
問3 環境問題が懸念される。
問4 地下を通す方がいいと思う。
問5 できるのを楽しみにしています。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞が減るので賛成です。
問4 キャラクターをつくる。
問5 早く開通してほしいです。
問3 景観を損なう恐れ。不発弾。
問4 **
問5 **
問3 雇用問題。
問4 景観問題。
問5 **
問3 **
問4 早期実現を。
問5 **

問3
県外出身者であるので、沖縄の観光地、地形等がまだわかってないが、Ｃ派生案が良いと思いました。作るのであるなら費用便宜
が最大となるのが良いと思う。

問4
ゆいレールへの影響というのがあったが、数少ない事業の一つであると思うので、利用者がバランス良くなる運賃の設定が必要だと
思いました。

問5 **
問3 工事期間が長いなぁと思った。
問4 駅などと通して街がにぎやかになったらいいなーと思った。

問5
名護から那覇が何時間、何円で行けるのか分からないけど、電車の方が楽になるならその方がいいと思う。でも沖縄には残すべき
文化財が多く現存しているので、電車が通ることによってそのような遺跡がなくならないようにしてほしい。

問3 駅はどこにつくるのですか。
問4 イメージが大切だと思う。
問5 **
問3 モノレールでさえ、収入が安定していなく経営自体が困難なのに、電車を通して収入が安定するのか疑問。鉄の塩害は大丈夫か。
問4 鉄軌道ができると車が必要なくなる可能性があるので、県内の車の買取の補助をしてほしい。
問5 もう少しニュースで取り上げてくれるとうれしいです。
問3 もう既に複数のルート案を比較評価している段階と知って驚いた。

問4
色々な整備方法があると知った。
県民に何ができるのか知りたい。

問5 沖縄鉄軌道について大賛成です。このような計画が始まっているのも最近知ったので、周りの人にも広めたいと思った。
問3 **
問4 **
問5 予定期限内で工事を終えてほしい。発展している所ではなく、これから発展していくだろう土地を通るようにしてほしい。
問3 慢性的な渋滞になっているので一日も早く事業を進めてほしい。
問4 北部の大自然の景観が楽しめる様なルートにしてほしい。
問5 **
問3 基地の近くを通らないようにするのかな？
問4 ぜひ！！作ってほしい。名護の交通手段がふえることも、名護の観光客がくることもうれしい。
問5 ちゃんと観光にもつなげたい。このことをもっとたくさんの人が知ってたら、それから大学生の色々な発想が生まれて沖縄も活発にな
問3 とても便利になるので賛成です。
問4 排気ガスも減るのでいいと思う。
問5 車社会から公共機関を利用するとなることを考えると楽しみも増える。
問3 とても楽しみ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄県では車を使うのが主だから、鉄道使う人は少ないのかなー、学生などが使うと思う。
問4 **
問5 **
問3 1時間で那覇と名護が行き来できたらいいと思う。
問4 **
問5 沖縄の発展にもなるのでいいと思う。
問3 どこからどこまでいくらで行けるかもっと知れたらよい！
問4 鉄道の軌道を観光と結べたらいい！Ｑ＆Ａのように景色を見れたら。
問5 **
問3 便利になっていいと思う。
問4 **
問5 糸満まで伸ばしてほしいです。
問3 黒字にならないＢ案は作る意味があるんですか？
問4 地下を通すのと橋を通すのはどっちが安いですか？
問5 **

18661 10月12日 パネル展

18662 10月12日 パネル展

18663 10月12日 パネル展

18664 10月12日 パネル展

18665 10月12日 パネル展

18666 10月12日 パネル展

18667 10月12日 パネル展

18668 10月12日 パネル展

18669 10月12日 パネル展

18670 10月12日 パネル展

18671 10月12日 パネル展

18672 10月12日 パネル展

18673 10月12日 パネル展

18674 10月12日 パネル展

18675 10月12日 パネル展

18676 10月12日 パネル展

18677 10月12日 パネル展

18678 10月12日 パネル展

18679 10月12日 パネル展

18680 10月12日 パネル展

18681 10月12日 パネル展

18682 10月12日 パネル展

18683 10月12日 パネル展

18684 10月12日 パネル展

18685 10月12日 パネル展

18686 10月12日 パネル展

18687 10月12日 パネル展
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意見
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 今まで電車を利用してこなかった県民へ受け入れられるのか。
問4 スタンプラリーみたいに電車を活用できるイベントがあれば良いと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばりたいです。
問3 **
問4 北部に作るなら海沿いになると思うんですが、それだとめちゃくちゃサビくうと思うので、メンテナンス等でお金もさらにかかる気がす
問5 鉄道よりも市内バスを発展させた方がいいと思う。
問3 車で那覇に行くより格安に時間が早くていいなと思った。
問4 **
問5 名護には買い物するところとかもほとんどないから、安く早く那覇に行く手段があるととても嬉しいです。
問3 恩納村も通るルートでお願いします。
問4 **
問5 鉄道ができるの楽しみです。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案がよい。
問3 **
問4 **
問5 いつ頃完成予定ですか。

問3
自分は恩納村に住んでいて観光客が多くくるのにバスしかない現状に不満に思っていたので、この案は良いと思います。ただ自然
への影響は少なからずあるし、工事期間中の音など気になることもあるなと思いました。

問4 工事の進捗情報など関することは定期的に公開したりしてほしいです。
問5 **
問3 鉄道をつくっている間の交通の問題は？
問4 糸満まで延長してもよいのでは。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 渋滞をさけれるのは、良いと思った。
問4 沖縄っぽさは、なくさないでほしい。沖縄ならではの電車だったら賛成です！
問5 将来、沖縄にも電車ができるのが楽しみです。
問3 線路のさび。
問4 景色がキレイだから、それを壊さずに作ってほしい。
問5 **

問3
Ｂ案、Ｂ派生案、Ｄ案、Ｄ派生案を採用した際、米軍との協議で思わぬ時間をくわれる？駅周辺の駐車場が足りなくなる？黒字にな
らないのは財政を苦しめるのでは？

問4 **
問5 車両には監視カメラをつけてほしいです。
問3 黒字になる案が良い！！
問4 海洋博まで通ってほしいです！
問5 がんばってください。
問3 すごい、便利！！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 道路が混まなくなるように早めに対処お願いしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護より北部の人達はあまり、利用できないのではないか？

問4
自然や環境は大丈夫か心配。沖縄の自然や景観を壊す恐れがある。環境を大きく破壊するのであれば反対、山間部の軍用地はよ
けて作られるのか？

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 良いと思う。
問3 黒字転換しないと赤字事業では終わってしまうかも。
問4 **
問5 沖縄には鉄軌道は必要です。
問3 **
問4 **
問5 糸満もお願いします。
問3 料金が気になります。
問4 モノレールがどうなるか気になる。
問5 **

問3
現在バスなどで那覇～名護間に最大1時間半路線バスの遅れが見られるが、運行は大丈夫か。時間短縮になっても予定時刻で動
けるか不安。

問4
Ｑ＆Ａにあった上部空間利用イメージだと駅の設置にも影響がある事も考えられるが、環境保護の視点から考えると、一部区間でも
現在の自動車道活用を一考するべきと思う。

問5 全工程が終わるまで開通しないのか、延伸させながら運行するかの情報がほしい。
問3 とても便利になると思う。
問4 車の排気ガスなどが減っていいと思う。
問5 車社会の沖縄県民が鉄道ができても利用するのかと疑問に思った。
問3 那覇まで1時間くらいで行けるのはとても便利だと思う。
問4 **
問5 鉄道ができたら移動手段も増えるし、沖縄県内の観光地の発展にもつながると思う。

18688 10月12日 パネル展

18689 10月12日 パネル展

18690 10月12日 パネル展

18691 10月12日 パネル展

18692 10月12日 パネル展

18693 10月12日 パネル展

18694 10月12日 パネル展

18695 10月12日 パネル展

18696 10月12日 パネル展

18697 10月12日 パネル展

18698 10月12日 パネル展

18699 10月12日 パネル展

18700 10月12日 パネル展

18701 10月12日 パネル展

18702 10月12日 パネル展

18703 10月12日 パネル展

18704 10月12日 パネル展

18705 10月12日 パネル展

18706 10月12日 パネル展

18707 10月12日 パネル展

18708 10月12日 パネル展

18709 10月12日 パネル展

18710 10月12日 パネル展

18711 10月12日 パネル展

18712 10月12日 パネル展

18713 10月12日 パネル展

18714 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 モノレールを伸ばしたらいいと思います。
問3 Ｃ派生案がいいと思う。
問4 沖縄っぽい駅にしたら利用者も増えると思います。
問5 早くできるといいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 内容がむずかしい。
問3 Ｄ案、東側を通った方が活性化にも繋がると思うから。
問4 もっとニュースなどで取り上げて知ってもらう必要がある。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 中部～北部の自然や環境への懸念。
問4 **
問5 やっぱり一番は環境への影響を可能な限り減らすこと！Ｃ派生案に賛成で、沖縄市のパークアベニューなどの再活性化を目指した
問3 渋滞を気にせずに短時間で那覇まで行けるのはありがたい。
問4 ゆるキャラ。
問5 早く開通してほしいです。
問3 **
問4 **
問5 気転に使いたい。
問3 名護から那覇まで1時間で行けたら、那覇から名桜大学へ通学できるのでいいと思った。
問4 沖縄にしかないものをつくってほしい。
問5 早くできるとうれしいです。
問3 もっとこの鉄軌道導入について知ってもらうべき！
問4 環境はくずしてほしくない。
問5 **

問3
那覇は交通渋滞がすごいので、鉄軌道があればそれが緩和されて良いと思う。主要都市だけじゃなくて、地方とかにも繋げれたらい
いなと思う。

問4 まわりの人に、このような取り組みがあることを知らせたい。
問5 **
問3 他県より問題を抱えているから、交渉とかが大変だなと思った。

問4
熊本出身だが、ＪＲや市電は大勢の人が使用しているため、沖縄にも鉄軌道が導入されることで、沖縄県の行動範囲が広がり、便
利になると思う。

問5 免許がないとなかなか遠出できない沖縄に鉄軌道導入でより多くの人が訪れることができると思う。
問3 鉄軌道を導入した際、採算がどこから確保できるのか。また、黒字にできるような改善策がないのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 個人的にはＢ派生案推したいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 収益について。
問4 **
問5 **
問3 便利になるとは思ったけれど、やはりお金がかかると感じた。
問4 **
問5 お金はかかるかもしれないけれど、ぜひ鉄軌道を導入してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 バスやモノレールなどの値段が下がるという話があれば、もっと乗り気になります。
問5 がんばってください。
問3 どうして沖縄には電車がないのですか。
問4 **
問5 作ってください。
問3 那覇に路線を作っている時に感じましたが、交通渋滞がすごく、通勤時間に工事をしないでほしい。
問4 魅力的な駅づくりは大賛成です。地元民はもちろん観光客が多く利用しやすく、写真を撮りたくなるような駅にしてほしいです。
問5 **
問3 国道58号沿いに作るとなると交通渋滞が心配。
問4 **
問5 **
問3 事業費がもっとかかりそう、不発弾の調査、処理等で金がかかりそう。
問4 観光客、地元の人にとって便利であればよい。
問5 **
問3 **
問4 駐車場及びバスの運行などはどの位可能なのか。
問5 地元に通るのならばぜひ乗ってみたい、宜しくお願いします。
問3 騒音とかはどうなるのか？
問4 **
問5 沖縄の交通面が鉄道を導入することで良いかたちに進むことを願っています。

問3
鉄軌道を導入することにより、移動時間の短縮や運転の手間がはぶけることはいいことだと思う。しかし、費用が高いことが問題だと
考える。教育費や高齢社会に向けての介護費なども必要となると思う。

問4 **

問5
現在、浦添の国道58号を片側4車線にするという話を聞いたが、それにより費用がかかる。その上、鉄軌道の導入となると、車の利
用者は減少すると思うが、それなら4車線にする必要はないのでは。どちらも行うなら中々の費用だと思う。

18715 10月12日 パネル展

18716 10月12日 パネル展

18717 10月12日 パネル展

18718 10月12日 パネル展

18719 10月12日 パネル展

18720 10月12日 パネル展

18721 10月12日 パネル展

18722 10月12日 パネル展

18723 10月12日 パネル展

18724 10月12日 パネル展

18725 10月12日 パネル展

18726 10月12日 パネル展

18727 10月12日 パネル展

18728 10月12日 パネル展

18729 10月12日 パネル展

18730 10月12日 パネル展

18731 10月12日 パネル展

18732 10月12日 パネル展

18733 10月12日 パネル展

18734 10月12日 パネル展

18735 10月12日 パネル展

18736 10月12日 パネル展

18737 10月12日 パネル展

18738 10月12日 パネル展

18739 10月12日 パネル展

18740 10月12日 パネル展

18741 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄軌道ができると、沖縄県民の移動する範囲が広がるからすごく良いと思う。車を持っていない人の役にすごく立つと思う。
問3 鉄道ができることはいいことだが、環境の面でも問題がでてくると思う。
問4 鉄軌道を導入することをみんなに知ってもらい賛成を得ること。
問5 **
問3 Ｂ案は工事期間が12年で最短だったが、自然環境への影響が大きいように感じた。

問4
東京などの内地に行って電車の乗り換えが分かりにくかったので、沖縄に鉄軌道導入する際には乗換案内を分かりやすいように設
置してほしいと思った。

問5 **
問3 Ａ案が良いと思います。那覇～名護まで一時間以内これるから。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事の時間(年月）がとても長いので、その期間に住民たちにどんな影響があるのか。
問4 北部は観光客も多いので鉄道の工事をするとなったとき、逆に観光面に悪い影響がおきないならいいなと思いました！
問5 **
問3 説明が多すぎ読むのに時間がかかる。ルートは名護→那覇1ｈはとてもいい。
問4 自然を壊さずにできるルート。住宅にもあまり支障なく。
問5 名護から那覇まで2ｈかかるので、年齢的にも車での移動はきつい。ねむくなる。1ｈに短縮できたら利用率が高くなるのでとてもいい
問3 **
問4 **
問5 学校、とくに大学など色々な地方から来るのでぜひお願いします。
問3 **
問4 鉄道を通すにあたって、環境破壊が少なからずおきると思うので、ゴミを減らすように努める。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く名護までくるように頑張ってください。
問3 鉄軌道はできてほしいと前から思っていた。でも、環境被害、費用、年数、また小さい土地の沖縄で実現可能であるのか疑問です。
問4 鉄軌道が完成したら、ぜひ利用したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができたら、交通が便利になると思う。
問3 米軍基地などもあり、地理的な問題はないのかと疑問に思った。
問4 名護から那覇までの移動をより安い値段でおこなえるようにしてほしい。
問5 **
問3 バスやタクシー、代行などが衰退していき雇用者が減り、問題になると思った。
問4 **
問5 国道58号の恩納村から名護の許田までを2車線にしてほしい。
問3 費用対効果。
問4 **
問5 是非、名護市まで延長してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 良い取り組みだと思います。
問3 その発想は大変素晴らしいが、コストや環境面で考えるとマイナスかも。
問4 車を規制して鉄軌道を導入する事には反対、採算取れるのか(まず乗る人がいるか?）。しかしあったら良いなとは思う。
問5 自動車道をどう活用するのかを考えていく。バス専用レーンとかやるなら話題性のあるものが良い。
問3 上下分離方式が良いと思うが、法整備が必要だと聞いて大変そうだと思った。頑張ってほしい。
問4 駅からのネットワークが無い地域はできるだけ無いようにして、人口の集中しすぎは防いだほうがいいと思う。
問5 実現してほしいです。

問3
自然環境への影響。
基地通過の場合の協議が心配だと感じた。

問4 駅から有名な観光地までは、バスの直行便があるといい。

問5
外国からの観光客が車の運転に対して、不安を持っているのは現状だと思うが、１２～15年後の社会は大きく変わっているのではな
いか。鉄軌道によるメリットは大きいと思うので、実現することを望んでいます。

問3 郊外部を走る際の景観のイメージはどうなるのか？景色などが見える観光的要素も取り込まないと収益維持が難しいように感じる。

問4
首里周辺にゆいレールと計画の鉄道の乗り換えの駅を作ることで、新たな中心街の形成地方との協力でお土産、駅弁や菓子類な
ど食品を駅や車内販売による地域活性化、駅ができることによる新たな地域コミュニティや観光形成。

問5

北谷はなるべく通すべきであると感じる。県内外問わず「遊び」に行く際に利用でき、北谷周辺の車の混雑が避けられる。国道58号と
いう既存のルート（大型が）とは被らせないのがいいと考える。国道58号はこの先も整備が進み、利用のしやすさが改善されると予
想されるため。
辺野古の基地移設による周辺地域発展化を想定して近くまで行くルートもいいのではないかと考える。もし移設が終了すれば、それ

問3
このような取り組みは以前から行われていたのか？鉄道建設によって様々な問題が起こると思うので、それらをどう解決するかが大
切に感じた。

問4
沖縄には鉄道が無く、移動手段としては、車･バス･自転車･バイク･徒歩ぐらいなので、学生としては鉄道の建設には賛成で、今回の
取り組みなどには積極的に参加していきたいと思った

問5 **
問3 **
問4 **
問5 海が見えるルートの方が、観光客などにも多く利用されると思います。

問3
高速バスを利用することがよくあるので、那覇から名護までの公共の乗り物ができることは便利だと思う。ルートについて、Ｃ案・Ｄ案
は全体が通れていいなと思いました。

問4 公共機関と自動車を上手に使い分けること。
問5 **

18742 10月12日 パネル展

18743 10月12日 パネル展

18744 10月12日 パネル展

18745 10月12日 パネル展

18746 10月12日 パネル展

18747 10月12日 パネル展

18748 10月12日 パネル展

18749 10月12日 パネル展

18750 10月12日 パネル展

18751 10月12日 パネル展

18752 10月12日 パネル展

18753 10月12日 パネル展

18754 10月12日 パネル展

18755 10月12日 パネル展

18756 10月12日 パネル展

18757 10月12日 パネル展

18758 10月12日 パネル展

18759 10月12日 パネル展

18760 10月12日 パネル展

18761 10月12日 パネル展

18762 10月12日 パネル展

18763 10月12日 パネル展

18764 10月12日 パネル展

18765 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 名護を含む北部地域の過疎化が心配されるので、名護に住む人が最も多く移動できるルートにすれば、観光客も来やすくなると思

問4
沖縄は車社会がだいぶ進んでいるが、都市部は公共交通機関が発達しているので、今後の発展のためにも、バスの本数も増やし、
鉄道を開通させるべき。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 絶対必要だと思います！！頑張ってください！！お願いします！！
問3 **
問4 **
問5 沖縄県は車社会で、混雑する時間帯もあるので電車のような公共の交通機関があればいいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 1時間でつくのは素晴らしい！！もっと鉄道のことを知ってもらう機会が必要。
問4 地下トンネルいいと思います！！
問5 空港までは鉄道をつなげなくても良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 停車駅で金武･北中城･嘉手納の3つを一緒にできないのか疑問に感じた。
問4 公共交通のイメージアップに携わりたい。
問5 **
問3 いつ実現するのか、予算はどこから出るのか景観は維持できるのか。
問4 **
問5 個人的にはＢ派生案がいいと思います。
問3 Ｃ派生案がいい。観光客の多い北谷も通るし、黒字転換も早いから。
問4 魅力的な駅があったら利用者も増えると思う。
問5 早くできたら嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 沖縄に来て車が無いと何処にも行けなくてビックリした早い実現を。
問3 県民も観光客も助かる。
問4 沖縄のバスの問題もどうにかすべき。
問5 **
問3 料金が気になります。
問4 モノレールはどうなるか気になる。
問5 沖縄に電車ができたら、今以上に便利になると思う。気軽に遠くにいけそう、たのしみ。
問3 Ａ案。
問4 **
問5 早く実現してくれたら良いですね。
問3 立ち退きの件。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道があれば渋滞緩和にはなると思うが、ルートによって、利用者が限定させれる。
問4 もっと必要とする場所、時間帯、生活圏などを検討していただきたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 黒字転換しないＡ案、Ｂ案は除外すべきだ。
問3 Ａ案とＣ案以外は基地通過のため、米軍との協議が必要なので工事期間と別で時間を取られて進まなそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｃ派生案が良い。
問5 **
問3 実際に利用する人数を確保できるか、黒字経営できるよう努力が必要と思います。
問4 車社会の沖縄県民性を考えると利用率が心配ですね。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
上下一体方式と上下分離方式はイメージできなかった。那覇から北谷、又は北中城、うるままで地下トンネルの計画であることを初
めて知りました。

問4 定時交通できる鉄軌道は、生活圏を大きく変えるのでぜひ実現してほしい。でも渋滞のない恩納、名護まで伸ばす必要性がわから
問5 **
問3 三ルートほしい。
問4 **
問5 早くしてほしい。
問3 **
問4 名護以北にもっと公共の施設を作り、安い土地を利用する。
問5 **
問3 パネルがわかりにくい。
問4 **
問5 取組は大変良いが、細部の説明がもっと大きく知りたい。
問3 **
問4 **
問5 楽しみにしています！！生きている間に実現してほしいですね。

18766 10月12日 パネル展

18767 10月12日 パネル展

18768 10月12日 パネル展

18769 10月12日 パネル展

18770 10月12日 パネル展

18771 10月12日 パネル展

18772 10月12日 パネル展

18773 10月12日 パネル展

18774 10月12日 パネル展

18775 10月12日 パネル展

18776 10月12日 パネル展

18777 10月12日 パネル展

18778 10月12日 パネル展

18779 10月12日 パネル展

18780 10月12日 パネル展

18781 10月12日 パネル展

18782 10月12日 パネル展

18783 10月12日 パネル展

18784 10月12日 パネル展

18785 10月12日 パネル展

18786 10月12日 パネル展

18787 10月12日 パネル展

18788 10月12日 パネル展

18789 10月12日 パネル展

18790 10月12日 パネル展

18791 10月12日 パネル展

18792 10月12日 パネル展

18793 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 パネルが難しくて理解できなかった。

問3
Ｃ派生案に賛成します。
北部の人が中部や南部の方に鉄軌道使って、仕事や学校へ行けたらいいなーと思います。仕事や学校など選べる選択が増えて良

問4
自宅から徒歩か自転車で駅に行きたい。車は便利だけど運動不足になる。それぞれの駅が観光スポットになるような魅力的な駅作
りにしていってほしい。この先も、ずっとＳＮＳの時代が続くと思うから写真映えして、世界中の人が行ってみたい！！って思うような
駅作り、まちづくり頑張ってほしい。

問5
パネルもポスターも新聞も専門的すぎて、素人には見にくいと思う。県民の声を聞いていきたいならもう少し分かりやすく、作った方
が「いいのでは・・・？作っている人の自己満の世界としか思えない。パネル代、印刷代などお金がとてももったいなームダだなーっ
て思いました。頑張れ沖縄県！！

問3
ゆいレールが空港～那覇市内一周するのに30分くらいかかるのに、那覇～名護まで1時間以内で行ける鉄軌道とは、どんな速さな
のかが気になる。各市町村の駅に停止して、1時間以内でいけるのか？？

問4 **
問5 安心、安全な鉄軌道作り頑張って下さい。工事期間中、渋滞しないかも心配です。

問3
那覇のモノレール首里駅のように、バイク等の路駐で歩行者の邪魔にならないか。
導入は必要。

問4 本数等を多めにして、待つ時間を少なくしてほしい。乗り換え等で他の地域にも通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金かけずに作ってほしい。生きている間に実現してほしい。
問3 具体的なイメージが想像できない。
問4 ぜひ利用したい。
問5 **
問3 どのルート案も便利で早く実現してほしいです。
問4 どのルート案も赤字なので、その影響が気になります。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 私は車がないので、あったほうがいいと思います。
問3 **
問4 読谷を通る案を推薦します。
問5 **
問3 費用対効果からＣ派生案が優れていると感じます。ハードを整備しても効果が見込めないような案を採用した場合には意味がない。
問4 鉄軌道の導入を見越したまちづくり、利便性の向上と住環境が悪化しないような予防対策。
問5 **
問3 ルートは県内全域まで拡大させた方が良いＩし、観光客にも優しいと思います。
問4 県民の健康のためにも駅までの少しの距離であっても歩くことが大切だと思うので、ぜひ鉄軌道を導入してほしいです。
問5 鉄道とバスで共通の電子マネーが使えるとうれしいです。
問3 **
問4 **
問5 北谷町を通過するので、Ｃ派生案にした方がいいと思います。

問3
ゆいレールを見ると、20年ですでにエスカレーターや駅舎などに修繕箇所が多数ありますが、全島に駅ができた場合、そのメンテナ
ンスなどはちゃんと手がゆき届くのか心配です。

問4
どんなことができるのか、してほしいのか、はっきりと言えるほど私は情報がないので、この計画について広く周知してほしいと思い
ます。がんばって下さい。

問5 路面電車、モノレールどちらが沖縄に適しているのでしょうか？バリアフリーで乗れる鉄軌道だといいなと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用者の視点からの分析がされていると思う。イメージしやすい。
問4 鉄軌道利用による自家用車の利用減による排気ガスをおさえることによる環境の向上。
問5 **
問3 黒字転換が見込めるなら検討しても良いかも・・・。ただし、この日本の財政で行う必要があるのかも考えてしまう。
問4 基本的に車社会なので、乗り継ぎの利便性（パーキング）が必要と思います。
問5 説明者が必要と思います。
問3 **
問4 **
問5 豊崎･瀬長･小禄の渋滞がひどすぎます、何とかして下さい！
問3 **
問4 **
問5 北谷町を通してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 交通弱者が最も利用しやすいルート案がよいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｃ派生案に賛成です。熊本県にある電車も好きなんですが・・・。
問3 **
問4 **
問5 Ｃ案を希望します。北谷町から是非とおしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 やはり、ぜひとも北谷町を通ってもらいたい！！Ｃ案で、上下分離式の方が良いと思います。

問3
観光に力を入れる沖縄県には、那覇から名護のＡ案からＢ案までの案は１日も早い実現を願っています。将来は中部は環状線もで
きると最高です。

問4 **
問5 **
問3 浦添↔北谷で通勤しています。毎日の交通渋滞つかれます。鉄道利用したいです！
問4 子育て世代は、保育日への送迎するためにどうしても車が必要。改善策も考えてみては？
問5 **

18794 10月12日 パネル展

18795 10月12日 パネル展

18796 10月12日 パネル展

18797 10月12日 パネル展

18798 10月12日 パネル展

18799 10月12日 パネル展

18800 10月12日 パネル展

18801 10月12日 パネル展

18802 10月12日 パネル展

18803 10月12日 パネル展

18804 10月12日 パネル展

18805 10月12日 パネル展

18806 10月12日 パネル展

18807 10月12日 パネル展

18808 10月12日 パネル展

18809 10月12日 パネル展

18810 10月12日 パネル展

18811 10月12日 パネル展

18812 10月12日 パネル展

18813 10月12日 パネル展

18814 10月12日 パネル展

18815 10月12日 パネル展

18816 10月12日 パネル展

18817 10月12日 パネル展

18818 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートによって利便性や利用頻度が変わるので気にかかるところです。
問4 **
問5 観光立県沖縄を念頭におき絞り込んでほしいと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用者の想定条件はどのようなものなのか、明示してほしい。
問4 鉄軌道と既存の交通体制との連携やまちづくりについて、具体的なモデルを示してほしい。
問5 黒字化の実現性の高い北谷町を通るＣ派生案を実施してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道が通らない市町村への配慮。
問4 その他の公共交通機関との連携強化。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 環境についても考えられていて良いと思う、Ａ案～Ｄ案の事業費に差があると思った。
問4 自動車の利用を減らしていかないといけない。年々渋滞がひどくなっていると感じる。
問5 Ｂ派生案かＢ案を希望。
問3 **
問4 **
問5 電車はあまり必要ない。
問3 観光客も使用が増えそう。観光客向けのパンフレットや、表示などあると良さそう。レンタカー会社が、利用者が減りそう。
問4 会社への通勤等、決まったルートは鉄軌道を使って渋滞予防に協力したい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入にあたり、赤字にならない計画(県民の最小負担）を願う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上下分離方式でいくにしても、今後の人口推移等を踏まえルートを決定してほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北谷を通るルートを希望します。Ｃ派生案。
問3 **
問4 積極的に、既存公共交通機関を利用していきたいと思いました。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ａ案・Ｂ派生案・Ｃ派生案・Ｄ派生案がいいです。
問3 工事期間における、車線規制に伴う渋滞が懸念される。
問4 モノレールのデザインを、鉄道がとおる市町村の小中高に募集し、アイデアをつのる。
問5 **
問3 **
問4 自宅や職場の近くを通ってくれれば、健康維持のためにもマイカー通勤から少しでも歩く距離を増やすため鉄軌道を利用したい。
問5 個人的には、東西バランスよく運行するＣ派生案がいいと思う！
問3 費用、工期等を考慮し自分の居住地を合わせてみると、Ａ案が良いと思う。
問4 早期着工、完成を望む。
問5 私が生きているうちに乗りたい。

問3
６ページや７ページの「採算性分析」や「工事業性･環境」について、Ｃ案やＣ派生案の事業費が高額ではあるが採算性分析の中で
「上下分離方式」だと１年で黒字転換となるとの分析について他案と比較して特に短い理由も説明があると判断しやすいかと思いま

問4 **
問5 **
問3 Ａ案が良い。
問4 行政や事業者様、早く完成することが願いです。
問5 早く利用したい。
問3 上下分離方式の場合、県民への負担は実際どのくらいになるのか、事業費が５２００～６１００億円とあるが、全て県民への負担とな
問4 **
問5 採算性からは、Ｃ派生案に賛成だが、事業費の支出はどうなるのか気になる。
問3 ある程度は採算性を重視する必要はあると思うが、交通弱者に配慮したつくりにすることが最優先だと思う。

問4
車社会である沖縄では、公共交通の利用が少ないと思うが、鉄軌道が導入されれば、他の公共交通を組み合わせた利用がしやすく
なると思うので、周囲の者にも鉄軌道導入に向けた取り組みについて広めていきたい。

問5 **

18819 10月12日 パネル展

18820 10月12日 パネル展

18821 10月12日 パネル展

18822 10月12日 パネル展

18823 10月12日 パネル展

18824 10月12日 パネル展

18825 10月12日 パネル展

18826 10月12日 パネル展

18827 10月12日 パネル展

18828 10月12日 パネル展

18829 10月12日 パネル展

18830 10月12日 パネル展

18831 10月12日 パネル展

18832 10月12日 パネル展

18833 10月12日 パネル展

18834 10月12日 パネル展

18835 10月12日 パネル展

18836 10月12日 パネル展

18837 10月12日 パネル展

18838 10月12日 パネル展

18839 10月12日 パネル展

18840 10月12日 パネル展

18841 10月12日 パネル展

18842 10月12日 パネル展

18843 10月12日 パネル展

18844 10月12日 パネル展

18845 10月12日 パネル展

18846 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道もほしいのですが・・・沖縄の車社会に合わせた駐車場の増加なども考えてほしいと思います。
問4 不便な所のバス停から鉄軌道までへの距離などを考えた取り組みをつくってほしい。
問5 **
問3 **
問4 是非、空港に接続してほしいです。
問5 **
問3 東村までつなげてほしい。
問4 **
問5 **
問3 早期実現してほしい。
問4 **
問5 **
問3 那覇から東村までの金額がどれだけか気になる。
問4 いろいろ協力できることがあれば協力したい。
問5 ぜひ、実現させてほしい。

問3
鉄道ができても、その駅から目的地まで車が必要になると思う。それなら“国道58号”以外の道を作った方が、渋滞問題も解決され
そう。鉄道作っても渋滞問題は解決されない思う。

問4 新しい道を作る。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷を通ってるのでＣ派生案がよい。
問4 東村、国頭村、大宜味村へアクセスしやすくしてほしい。
問5 **
問3 黒字化に近いＣ派生案がよい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北部東に是非導入をお願いします。
問3 **
問4 **
問5 早い実現に向けて事業展開してほしい。観光のインフラ整備の充実を。
問3 嘉手納ルートで。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 早く実現してほしい。
問4 不便の一言。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 北部三村まで駅がつづくといいなと思います。
問3 Ｂ/Ｃも重要だが、渋滞解消、移動時間等利便性を重視してほしい。
問4 もっとスピード感をもって作業を進めてほしい。
問5 **
問3 C案。
問4 地下道路。
問5 至急してほしい。

問3
Ｂ派生案。
お金がかかるので海を埋め立てる。東海岸の開発が遅れているので安くすませる。

問4 海を埋め立てて余った所は売ればいい。
問5 **
問3 自然環境にも十分な配慮をしてほしいと思います。

問4
高齢者の事故が年々増加していますので、それが少しでも減ることにつながると思います。
運賃のこと。

問5
遠出はしたいけど、目的地まで車の運転が無理な所がある。これから高齢になるとますます出かける回数が少なくなります。近くに
はマイカーで途中から鉄道やバスにスムーズに乗り換えができたらいいですね。

問3 **
問4 **

問5
西線にすると土地所得が難しいかも。海を埋め立ててつくるといいと思う、残った土地は個人に売買すればいいと思う。なるべくトン
ネルはさけてと思う。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

18847 10月12日 パネル展

18848 10月12日 パネル展

18849 10月12日 パネル展

18850 10月12日 パネル展

18851 10月12日 パネル展

18852 10月12日 パネル展

18853 10月12日 パネル展

18854 10月12日 パネル展

18855 10月12日 パネル展

18856 10月12日 パネル展

18857 10月12日 パネル展

18858 10月12日 パネル展

18859 10月12日 パネル展

18860 10月12日 パネル展

18861 10月12日 パネル展

18862 10月12日 パネル展

18863 10月12日 パネル展

18864 10月12日 パネル展

18865 10月12日 パネル展

18866 10月12日 パネル展

18867 10月12日 パネル展

18868 10月12日 パネル展

18869 10月12日 パネル展

18870 10月12日 パネル展

18871 10月12日 パネル展

18872 10月12日 パネル展

18873 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 理解できたが、可能であれば県全体一周も検討してみては！
問4 鉄軌道を導入した場合、駅までに行く過程はどうしても駐車場が必要ですので、そのスペースも確保して頂きたい。
問5 是非、鉄軌道の導入に力をそそいでいただきたい。成功を祈る。チバリヨーウチナーンチュ。
問3 沖縄は観光客がどんどん増えていく中で必要なインフラ整備だと思う。
問4 渋滞の緩和につながるよう是非整備を進めてほしい。
問5 **
問3 **
問4 できれば国頭まで来てほしい。
問5 **
問3 ルートによって市町村の引っ張り合いが出てくると思うが早く調整して決めてほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 本島全域開通を目指してほしい。
問3 **
問4 **
問5 計画が早期に実施されることを願います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ヤンバル三村にもルートをつくって下さい。

問4
モノレールがいいと思います。
トイレ、商店をぜひつくって下さい。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金がかかる。
問4 **
問5 もっと早く！！後々北部3村！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

問3
比較評価についてはよく分からないがモノレールが北部までのびてくれるのは非常にうれしい。
交通渋滞の緩和にもつながり、空港にもスムーズに行けるので・・・。

問4 車で出かけることが日常で、鉄軌道を利用する機会等は少ないかもしれない。でも駐車場等がない場所では、大いに利用できると
問5 **
問3 北部せめて名護までモノレールがあると便利になると思う。
問4 **
問5 お疲れ様！
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道導入で、とても利便性がよくなると思う。はやく、北部まで通ってくれたらいいな。
問4 パーキング等を充分に確保してほしい。
問5 **
問3 7つのルート案に記載されてない市町村も鉄軌道の計画に入れてほしいです。
問4 沖縄本島の最南端と最北端を60分で行けるような特急のルートを取り入れてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **

問5
車社会の沖縄は、絶対に必要だと思います。お年寄りの高齢により免許証を返納した方も外出の機会が増え、生活も便利になると
思うので、ぜひ実現して下さい。
東村まで通して下さい。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 米軍基地を通過する際の許可がすぐにもらえるのかどうか。
問4 セブンイレブンなどのコンビニが来てくれると個人的にうれしい。
問5 **
問3 Ｄ案が良い。
問4 駐輪場。
問5 不発弾に対する処理は大丈夫なのか？
問3 黒字転換しないのはおかしい。
問4 駅の駐車場確保。
問5 **
問3 Ｂ案がより多くの市町村を通るので良いなと思った
問4 駅やその周りにスーパーやコンビニがあると良いなと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 長崎のチンチン電車は広告を多く貼ることで料金を安くしていた、できれば色々な方法で、料金を安くすることも考えてみてほしい。
問3 **
問4 **
問5 私はＣ案が良いと思う。
問3 **
問4 駅構内にショッピングできる所。Suica。
問5 だいたいの運賃が知りたい。

18874 10月12日 パネル展

18875 10月12日 パネル展

18876 10月12日 パネル展

18877 10月12日 パネル展

18878 10月12日 パネル展

18879 10月12日 パネル展

18880 10月12日 パネル展

18881 10月12日 パネル展

18882 10月12日 パネル展

18883 10月12日 パネル展

18884 10月12日 パネル展

18896 10月12日 パネル展

18897 10月12日 パネル展

18898 10月12日 パネル展

18899 10月12日 パネル展

18900 10月12日 パネル展

18885 10月12日 パネル展

18886 10月12日 パネル展

18887 10月12日 パネル展

18888 10月12日 パネル展

18889 10月12日 パネル展

18890 10月12日 パネル展

18891 10月12日 パネル展

18892 10月12日 パネル展

18893 10月12日 パネル展

18894 10月12日 パネル展

18895 10月12日 パネル展
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 実際にできた時にどのくらいの人が乗るか気になる。
問4 大型スーパー、コンビニ、売店。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 学校付近に駅を置いてほしい。
問5 鉄軌道の模型があるとよりわかりやすい。
問3 ＣＧを使うなどして分かりやすくしてほしい。
問4 まだ、イメージがつかない。
問5 **
問3 7頁Ａ案・Ｂ案・Ｂ派生案の自然環境の問題がある中、事業費、工事期間が短くてすむのか？
問4 沖縄は他県よりも車が普及しているため駐車場を設けた方がいい。
問5 Ｃ案になるとうれしい。
問3 対象地域の住民への理解等や自然環境への影響など、無理が出ないといいなーと思った。
問4 **
問5 パネルがわかりやすかった。
問3 **
問4 ゲームセンター。
問5 はやくできて。
問3 表示がわかりにくくなったら大変そう。
問4 コンビニ。
問5 **
問3 読谷は日本一人口が多いので、ぜひ通ってほしい。便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 軍事基地通る時とかの流れ弾とか恐そう。
問4 **
問5 **

問3
車社会が根付いているので、仮に導入できたとしても上手く行くのか不安。ただ、赤字･黒字を考えないならば、車を持てない高専寮
生にとってはかなり有難いと思われる。

問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 名護から那覇までつくってほしい！
問3 沢山の視点から評価されていて分かりやすい。
問4 鉄軌道導入の取り組みをしていることをもっと声を大にして伝えた方がいいと思う。
問5 **
問3 Ｄ派生案が駅の間隔がちょうどよいと思った。
問4 電車の広告の所に子どもたちの絵を入れてもいいなと思った。
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 バスの路線の見方がわかりにくい。鉄軌道はシンプルな作りにしてほしい。
問5 今回、初めて知った。もっとＴＶやイベントなどで広めたらいいのではないか。
問3 基地の近くを通るとき、どうするのか、もっと詳しく書いてほしい。
問4 沖縄ならではの、道の駅をつくってほしい。
問5 **

問3
途中で中止にならないのか。
基地の中に作って大丈夫なのか。

問4
コンビニ。
バリアフリー。

問5 **
問3 **
問4 できるだけ早く実現してほしいです。
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 移動が楽になるならいいと思いました。
問3 観光所などはもっと発展することがわかったが、元々ある、道路沿いの店がマイナスの影響を受けないか心配。
問4 ICカードに沖縄独自のを作るのではなくて、JRのSuicaなど、広く使えるものにしてほしい。

問5
沖縄独自で創っていくのが一番いいけど、中途半端で終わるくらいなら、内地のＪＲなどの大手企業に任せてつくってほしい（駅付近
に、沖縄企業を建てる）。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大した差異ではないと思ってしまう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄の気候的にどうなのか。
問3 Ａ案、Ｂ案は黒字転換が無理、もしくは時間がかかるのに、なぜまだ候補に残っているのか。
問4 高速道路、国道や県道との連携をしっかりとしてほしい。
問5 中～北部にかけての国道５８号は混雑しており、通りずらいので、できれば西海岸に作ってほしい。
問3 広範囲の移動を短時間で行えること、渋滞の心配がないのは良いと思う。値段(運賃）がどうかで利用される率が変わると思う。
問4 駐輪場、駐車場を近くに設置してほしい。
問5 **

問3
Ｂ案は最も経由地が多かったので、客も増えるのかと思ったのですが、直線距離があまりなく、確かにＣ案より所要時間が多くなって
おり、単純ではないのだなぁと思いました。

問4
数年前にもアンケートに回答しましたが、計画が確実に実現へと進んでいて嬉しいです。今後も県民の一人として完成を楽しみにし
つつ、アンケートにお答えいたします。

問5 頑張って下さい！

18907 10月12日 パネル展

18908 10月12日 パネル展

18909 10月12日 パネル展

18910 10月12日 パネル展

18911 10月12日 パネル展

18912 10月12日 パネル展

18913 10月12日 パネル展

18914 10月12日 パネル展

18915 10月12日 パネル展

18916 10月12日 パネル展

18917 10月12日 パネル展

18918 10月12日 パネル展

18919 10月12日 パネル展

18920 10月12日 パネル展

18921 10月12日 パネル展

18922 10月12日 パネル展

18923 10月12日 パネル展

18924 10月12日 パネル展

18925 10月12日 パネル展

18926 10月12日 パネル展

18927 10月12日 パネル展

18901 10月12日 パネル展

18902 10月12日 パネル展

18903 10月12日 パネル展

18904 10月12日 パネル展

18905 10月12日 パネル展

18906 10月12日 パネル展
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 素晴らしいですね。
問4 とても浦添に優しい。
問5 **
問3 Ｂ案について少し分からない。
問4 自動車と公共交通を賢く使い分けられるようにしたい。
問5 **
問3 Ｂ案がある理由がわからない。
問4 導入後の中国人などへの対応をしてほしい。
問5 高専の近くに駅をつくれば、学生も通学が楽。
問3 Ｂ案が採用されてほしいです。
問4 時刻表通りに駅に来てほしい。
問5 **
問3 黒字転換のデータをどう出したのか疑問。
問4 北谷までのルートが決まっているのであれば、すぐに着工した方が良いのでは？
問5 国からの振興予算をあまらせて返金するよりは、モノレールなどの交通整備や教育に活用してほしい。
問3 料金設定をどう考えているのか、詳しく説明してほしい。
問4 病院など。
問5 自動運転自動車が普及したらどうなるのか。
問3 Ａ案。
問4 モノレール、バス併用の駅があると、渋滞が少しでもなくなるのではないか。
問5 授業で、鉄軌道の話をしてくれると有り難い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 わかりにくい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 キヨスクみたいなのを使ってほしいです。あとコンビニも。近くにジャスコや本屋などがあるといいです。
問5 頑張って下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 やっぱり自然環境の保護や土地の地質について、もっと深く考慮すべきではと思いました。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案はよくないと思う。
問4 駅弁、トイレ。
問5 **

問3
実際に乗る人はどれくらいいるか。
バスよりはいいと思う。

問4
コンビニ。
大型の施設。

問5 **
問3 工事期間が予想より短いと感じた。
問4 近くにはカプセルホテルなどをおいてほしい。
問5 **
問3 思ったより短い期間で導入できるんだと思った。また、地域交流は確かにしやすそうで、とても良いと思う。
問4 各駅への送迎バスなどを作ってほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車はいいもの。
問3 沖縄は鉄道がないので、新しい試みで良いと思う。
問4 体の不自由な方やお子さん、色々な人が乗りやすい設計。
問5 **
問3 ゲームセンターが近くにあるかどうか。
問4 ゲームセンター。
問5 **
問3 **
問4 ショッピングセンターがあればいいなと思う。
問5 **
問3 いいと感じた。
問4 運動に参加する。
問5 近くにテーマパーク。北部に何もない。改善するべき。
問3 沖縄の自然を守りながら、経済的なメリットを拡大していってほしい。

問4
ＴＶで沖縄は大腿骨骨折、第一だった。運動不足が要因だろう。沖縄県民が健康県になるためには、自動車社会から脱しなければ
ならない。そのために、健康を意識した駅づくりを進めてもらいたい。

問5
ライカムのように、階段をのぼると何カロリー消費したなど、子供やお年寄り、皆が楽しんで行えるような、駅づくりを考えてもらえたら
と願っている。

問3 **
問4 **
問5 車ない人は良いです。

問3
どの案に対しても、地下トンネルを南部に設けるが、不発弾や住民に対する適切な対応。鉄軌道計画案ということだが、潮風による
錆など、整備面で安全なのか、メンテできる予算等も気になる。
レンタカー会社の衰退。

問4 建築学科として、駐車場の確保の件において、また、駅前広場をもり上げる建築物建設に携わりたい。
問5 学生内でもモノレールの増線や電車等、交通網を増えてほしいと会話になることがある。この計画については、頑張ってほしいと思
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 車社会だからいらないと思います。
問3 騒音等は大丈夫なのでしょうか？
問4 **
問5 **

18928 10月12日 パネル展

18929 10月12日 パネル展

18930 10月12日 パネル展

18931 10月12日 パネル展

18932 10月12日 パネル展

18933 10月12日 パネル展

18934 10月12日 パネル展

18935 10月12日 パネル展

18936 10月12日 パネル展

18937 10月12日 パネル展

18938 10月12日 パネル展

18939 10月12日 パネル展

18940 10月12日 パネル展

18941 10月12日 パネル展

18942 10月12日 パネル展

18943 10月12日 パネル展

18944 10月12日 パネル展

18945 10月12日 パネル展

18946 10月12日 パネル展

18947 10月12日 パネル展

18948 10月12日 パネル展

18949 10月12日 パネル展

18950 10月12日 パネル展

18951 10月12日 パネル展

18952 10月12日 パネル展

18953 10月12日 パネル展

18954 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
車による交通は渋滞をおこす可能性があるため、どの案でもいいのではないかと思えたが、環境のことも考えると、Ｃ案かＤ案がい
いのではないだろうかと考える。

問4 魅力的な駅づくりの外観や内容などにとても興味があった。
問5 **

問3
「60分で移動可能な圏域内人口」比較において、読谷村の今度の都市的な、ポテンシャルが高まる？とのことでしたが、大湾をのぞ
いて読谷村は、農村地域としてのまちづくりに力を入れている印象であるため、鉄軌道導入後のまちづくりとのギャップが大きいので
はないかと感じた。

問4 駅周辺のまちづくりに都市計画、地域計画を学んだ立場として積極的に関わりを持ちたい。
問5 都市計画系の研究室学生にも声をかけてみます。
問3 沖縄には無いものばかりで出来るのが待ち遠しい。Ｂ派生案が良いと思う。沢山の人に鉄軌道つかってほしい。
問4 遅延などをなくしてほしい。ゆいレールよりは運賃を低くしてほしい。
問5 ゆいレールは２両だけなので、鉄軌道はせめて５両以上に車両の数を増やしてほしい。
問3 利用者、便益、採算性が良いので、工期はかかるが、Ｃ派生案が良いと思った。
問4 **
問5 **

問3
私は県民なので、このルートはあまり好きではないのがあります。それはＡ案です。人の多く住んでいるのを通しているＤ案とＢ案が
妥当だと思っています。

問4 もともと中南部は人の過密地域で、１００万人を超える人が住んでいる。鉄道も大事なのだが、無料のループ道路をつくることをお勧
問5 人口の多く住んでいる所を中心に鉄道をつくっていただきたいです。
問3 米軍との問題、渋滞の緩和は起こるうるのか。景観や自然環境を保全したままできるか。

問4
公共交通利用が利用できれば、渋滞の緩和、高齢者の移動手段にも使えるのでいいと思う。観光客も利用できて活性化される地域
も増えてほしい。

問5 **
問3 地下は軟らかくつくれないと聞いていたが、そのさらに下の地層では可能ということが聞けて良かった。
問4 駅のデザインなどは周辺住民も含めて一緒に考えて作れば、愛着もわき利用者が増えると思います。
問5 **
問3 米軍基地との問題を含めて、工事の期間や実現性について。
問4 通勤圏が拡充されること、駅を中心にした商業施設整備。
問5 **
問3 黒字転換しないＣ案の「１年《29年》」の意味。
問4 バス停の整備。パーキング。内地のようなＩＣカードの普及。乗り換えとかができるとありがたい。
問5 完成まで２０年とか長い。時間がかかることを明記してほしい。
問3 駅周辺も工夫されていて便利になると思う。運賃はどうなるんですか。部活生は北部まで自分で行けるのでいいと思う。
問4 自分の足で行けるからいいと思う。
問5 とてもいい企画だと思う。
問3 **
問4 **
問5 鉄道は必要だが、自殺や事故が起こらないように対策をとるとありがたいです。
問3 **
問4 **
問5 モノレールで良いと思った。
問3 那覇から名護まで行けるといい！
問4 便利になると思う。いろんな所に行けるから利用したい。
問5 **
問3 便利になると思う！
問4 できたら利用してみたい。
問5 **
問3 海が見えるところ。
問4 駅を利用した人だけ何かもらうことができる。
問5 **
問3 よく比較できていて分かりやすいと思います。
問4 兵庫県の取り組み例を出していて理解しやすかったです。

問5
個人的な意見として、那覇市に住んでいるので、名護や恩納村などの遠い場所に行く機会が少なく、あまり必要性を感じませんでし
た。しかし、観光客の方にはとても便利なものになると思います。また、台湾のＭＲＴ等は路線もかなり多く、普段から日常的に利用
でき、すごく便利に感じ、車移動の必要性を感じませんでした。なので、そういったものが沖縄にもあったらいいなと強く感じました。

問3 Ｃ案かＣ派生案の方が、赤字の期間が１年で黒字になるから、いいと思いました。
問4 車を持っている人でも使うような、便利なようにしてほしい。お店やその行きたい場所に止まるところがいいです。
問5 **
問3 海の見える所を通した方がよいと思う。
問4 駅に、保育園などを建てる。駐車場を完備する。デパートなどで使えるクーポンなどがもらえたら良いと思う。
問5 **

問3
５頁の今、何万人が自動車を利用しているか知りたくなった。
６頁の終電は何時なのか知りたくなった。

問4
沖縄県在住者の鉄道利用時における利用料金の減額や、ルートごとの月間一律料金制度などを考慮に入れて、鉄道の利点をわか
りやすく、ビデオにして説明してほしい。

問5 既存公共機関との取り組みなどの計画があれば、大きな地図上で表示してほしい。
問3 **
問4 **
問5 鉄道をつくるのはいいと思う！！
問3 **
問4 **
問5 沖縄にも鉄道は必要だと思った。
問3 Ｂ案でルートを作れば、西海岸、東海岸両方の商業施設に経済的メリットが生まれると考える。

問4
鉄軌道はモノレール、空港と連携して、運営していく必要がある。そうすることにより、利便性が増す。公共交通機関全てが、連携す
れば、沖縄の交通の面と経済面で大きな利益が得られると思う。

問5 **
問3 時間の差が全然違うので、気軽に名護とかいけるようになって、良いと思います。あまり遠出しないため。
問4 沖縄の番組で、アピール、宣伝をしてもらう。友達や知り合いに口コミで広げるなど。
問5 **
問3 時間が短縮されていいと思いました。
問4 ＣＭで宣伝したら、多くの人に広まって、利用者数が増えると思います。
問5 **

18955 10月12日 パネル展

18956 10月12日 パネル展

18957 10月12日 パネル展

18958 10月12日 パネル展

18959 10月12日 パネル展

18960 10月12日 パネル展

18961 10月12日 パネル展

18962 10月12日 パネル展

18963 10月12日 パネル展

18964 0/12 パネル展

18965 10月12日 パネル展

18966 10月12日 パネル展

18967 10月12日 パネル展

18968 10月12日 パネル展

18969 10月12日 パネル展

18970 10月12日 パネル展

18971 10月12日 パネル展

18972 10月12日 パネル展

18973 10月12日 パネル展

18974 10月12日 パネル展

18975 10月12日 パネル展

18976 10月12日 パネル展

18977 10月12日 パネル展

18978 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3
車から鉄軌道利用への移行は容易ではないと思いますが、健康面やアメリカ風の生活からの脱却としてすすめていくべき。県民は
鉄道に乗り、観光客だけが、車を使うというようなことにならないようにしてほしい。

問4
小禄駅、おもろまち駅のように、県外の鉄軌道のようなまちづくりが大切だと思いますが、土地の確保など難しそうです。安謝の高架
橋下もよく活用されていると思いますが、一般市民にその使い方が、周知されていないと思います。

問5 **
問3 南部にはできますか？
問4 南部にもぜひ！
問5 **
問3 30～40年で黒字になることが良いことなのかわからない。
問4 **
問5 電車を増やして、観光客が名護まで簡単に移動できるとよいと思います。
問3 ちょっと難しいです。
問4 **
問5 鉄軌道導入の取り組みを始めて、〝元気〟な市町村が増えればいいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 国道58号や国道330号に導入すると、渋滞は起きないのか。
問5 鉄軌道とモノレールの違いについて知りたいです。
問3 モノレールと何が違うのでしょうか？？
問4 特にないです。保育士になった際には、子供たちに乗り方や注意点を伝えていきたいです。
問5 車だと混む国道３３０号や国道５８号に鉄軌道が通るのはとても有難いと思います。はやく沖縄にできるといいな～。
問3 ７頁の下の方に高架橋区間の防音対策は確かに必要だと思いました。
問4 私は中城村に住んでいて、中城村では、バスの本数も種類も少ないので、この制度の導入はありがたいと思いました。
問5 鉄軌道の導入により、高齢者の方々も含めて、沖縄の人々がより豊かな生活が送れれば嬉しいです。
問3 **
問4 **
問5 ＯＫＩＣＡは使えるの？
問3 鉄軌道の導入をすれば、交通もスムーズに行くと思います。
問4 鉄軌道を取り入れることで、観光客も使いやすいと思う。
問5 鉄軌道を取り入れて、沖縄の公共交通なども見直してほしいです。
問3 **
問4 鉄軌道を利用することによって、沖縄県民の飲酒運転する人の割合が減ると嬉しいです。
問5 **
問3 沖縄県に鉄道が通ると、交通渋滞も減ると思うし、とても良いと思いました。ですが、自然を破壊されないか、ちょっと心配です。
問4 **
問5 観光客も増えているので、この取り組みはとても良いと思いました。
問3 普段、自分の車しか使わないため、あまり公共の車両を使う想像ができにくいことがあった。
問4 住宅街や国道５８号沿い以外にも、細かく入れるようなルートを増やしてほしい。
問5 これから就職するため、交通手段が増えると、通勤ラッシュからも避けることが出来るため、とてもありがたいです。
問3 観光客だけではなく、地元の人も利用すると思うので、ぜひ早めに作ってほしい。
問4 飲酒運転も防げると思います。
問5 **
問3 長い距離を短時間で行けるのは良い！
問4 鉄軌道ができるととても良い！
問5 **
問3 車の交通量が減ることによって、渋滞が緩和されると感じる。
問4 バスの路線を見直す必要があると感じる。
問5 取り入れた場合、観光などにも良い影響を与えると思うのでがんばってほしい。
問3 １時間で行けるのは良い。
問4 鉄軌道を私自身が今後使うようになるかは分からないし、必要なのかなと思うところもある。
問5 **
問3 １時間でいけるようになるのは嬉しい。
問4 **
問5 自然などが壊れないなら賛成です。
問3 渋滞緩和にはなると思いますが、環境への影響が気になります。
問4 今現在、鉄軌道の必要性を感じません。
問5 ８ページの天秤の図で理解すごく深まりました。
問3 人口も増えてきてるし、おじーちゃん、おばーちゃんが多いからいいと思う。
問4 場所とか、どこに作るのか？埋め立てとかするのは海の破壊になるし、沖縄はちっちゃいから。
問5 **
問3 **
問4 八重瀬町にもぜひ！
問5 **
問3 **

問4
鉄軌道からバスやモノレールなどへ乗り換え案内など。
地元住民の乗車割引。

問5
鉄軌道導入にともない、更に観光客が増えることが予想されるが、それによる周辺の一般住民が受けるであろう、ゴミのポイ捨て問
題、鉄軌道や観光客の騒ぎ声などの騒音問題につて、しっかりと対応してほしい。また、それについて、どのような策をとるのか気に

問3 観光客が移動するのが便利になるのはとてもいいことだと思う。
問4 公共交通のイメージアップ。
問5 **
問3 電車を作るのは簡単なことではない。
問4 **
問5 車利用での交通渋滞がなくなるのはいいなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 こういうものにお金をかけるんじゃなくて、沖縄の児童貧困をどうにかするべき。
問3 沖縄はただでさえ狭いのに、鉄道を作る必要はあるのかと思った。モノレールを延ばすでいいのではないか。
問4 **
問5 **

10月12日 パネル展

18994 10月12日 パネル展

18979 10月12日 パネル展

18980 10月12日 パネル展

18981 10月12日 パネル展

18982 10月12日 パネル展

18983 10月12日 パネル展

18995 10月12日 パネル展

18996 10月12日 パネル展

18997 10月12日 パネル展

18998 10月12日 パネル展

18999 10月12日 パネル展

19000 10月12日 パネル展

18984 10月12日 パネル展

18985 10月12日 パネル展

18986 10月12日 パネル展

18987 10月12日 パネル展

18988 10月12日 パネル展

18989 10月12日 パネル展

18990 10月12日 パネル展

18991 10月12日 パネル展

18992 10月12日 パネル展

18993

19001 10月12日 パネル展

19002 10月12日 パネル展

19003 10月12日 パネル展

19004 10月12日 パネル展

19005 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 高速道路と別ルートが良いと思います。
問4 **
問5 交通を増やしてくれてありがとうございます。
問3 モノレールもあり、交通機関がもっと増えるといいと思います。
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道事業者が赤字にならないか。説明を読んでも、環境への影響等が気になります。
問4 **
問5 **
問3 費用がかかりそうで大変だと思う。
問4 沖縄は車社会だから、そうかんたんに変わらないと思う。
問5 **
問3 **
問4 いろんな所に行きたいです。
問5 **
問3 お金がすごいかかりそう。
問4 バスなどよりは使いやすいと思う。
問5 電車ができると便利だと思います。
問3 費用がすごいかかりそう。
問4 利用できるのは便利だけど、費用が高いならいいかな。
問5 沖縄に電車ができるのはすごいと思います。

問3
仮にもし導入されたとして、実際名護↔那覇までの料金はどう設定するのか気になります。私が学生、中学生の時、バスがあっても
高くて遠出はできませんでした。安めなら乗りたかった。

問4 誰もが利用しやすくするため、料金や混雑の問題を県で改善すべき。車社会を改善。
問5 **
問3 あまり分かりません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南風原にも通した方がいいと思います。渋滞多いし。
問3 **
問4 **
問5 南風原にも通してほしい。
問3 事業費が高いと思ったので、安全かつもう少し削減できたらいいのかなと思いました。

問4
車を使って移動することが多いので、バスやモノレールなど、公共手段を使って、渋滞をなくしたり、自然のことを考えることを考えた
いと思いました。

問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 高架橋建設費がどのくらいかかるのか疑問です。
問4 **
問5 **
問3 土地はあるのか？
問4 駐車場がたくさん必要だと思う。
問5 頑張って下さい。
問3 便益が高いほど、社会にメリットが多い事業となると知り、驚きました。

問4
「沖縄は車社会」と言われるのを良く耳にするので、自動車と鉄軌道、バス等を使い分けることで、道路の渋滞も改善されるのではな
いかと思いました。なので、使い分けて利用することを行いたいです。

問5 **
問3 電車ができれば渋滞も減って、時間通りに行けると思うけど、乗る人が少なければ、使われなくなってしまいそう。
問4 鉄軌道ができれば渋滞を少しでも減らせるように使っていきたい。
問5 **
問3 電車が開通することで、交通渋滞が緩和される点がいいと思います。
問4 海外の人々は、運転が慣れてなかったり、観光地に迷わずたどり着く点に魅力を感じました。
問5 是非、鉄道開通に向けて協力していきたいと思いました。
問3 **
問4 なるべく多くの市町村を通るようにしてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車を利用する人が増えると、渋滞も減ると思うので、良い案と思います。
問3 県の観光業への追い風となると共に、県民の生活改善にもつながる気がする。
問4 **
問5 **

問3
まんべんなく通るルートがよいとも思うが、そうすると、端から端までの時間の問題が気になる。どこかで折り返しするのか？線路は
どの位確保できるのか？

問4 北部までは鉄道は作れないのか。短いルートを大きい駅でつないで、何ルートを作れたら、観光としてはよくなるのか。
問5 **
問3 Ｃ案やＤ案は予算がかかりすぎるのでは？
問4 周知することを心がけること。
問5 鉄軌道の導入は便利なので賛成です。
問3 バスやモノレールだけでは不十分なので、免許を持ってない観光客には鉄道は必要だと思う。
問4 鉄道の計画には賛成だが、必ず黒字になるような事業計画をたててほしい。
問5 次に沖縄に来るときは、是非鉄道が利用できるようになっていたらいいと思います。

問3
観光客も増加しているので、交通手段は増やした方が良いと思います。外国人さんにとっては、車はレーンも逆だし、事故のリスクが
高いと思います。そのために、鉄道があれば良いと感じます。

問4 予算は莫大ですが、今後のために、ぜひ鉄軌道を作ってほしい。
問5 沖縄が好きなので、もっと便利にストレスなく移動できて、楽しめる様になってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 実際できるのですか？
問3 **
問4 **
問5 車だけだと渋滞が大変。電車、車と選べた方が便利。

19006 10月12日 パネル展

19007 10月12日 パネル展

19008 10月12日 パネル展

19009 10月12日 パネル展

19010 10月12日 パネル展

19011 10月12日 パネル展

19012 10月12日 パネル展

19013 10月12日 パネル展

19014 10月12日 パネル展

19015 10月12日 パネル展

19016 10月12日 パネル展

19017 10月12日 パネル展

19018 10月12日 パネル展

19019 10月12日 パネル展

19020 10月12日 パネル展

19021 10月12日 パネル展

19022 10月12日 パネル展

19023 10月12日 パネル展

19024 10月12日 パネル展

19025 10月12日 パネル展

19026 10月12日 パネル展

19027 10月12日 パネル展

19028 10月12日 パネル展

19029 10月12日 パネル展

19030 10月12日 パネル展

19031 10月12日 パネル展

19032 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 出来た方がいいと思います。
問3 **
問4 出来た方がいいと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 観光をするには、電車があると、よいかなと思います。
問3 やんばるの森が守っていけるかどうか。
問4 環境問題。
問5 **
問3 中部地域を通っての名護ルートの案が良いと思う。
問4 バス観光との連携が重要だと思う。
問5 南部地域の検討もお願いしたい。那覇→与那原案。
問3 **
問4 鉄道を利用することにより、さらに時間通りに生活できるようになればいいと思う。
問5 作れるなら、なるべく早く作ってほしい。
問3 **
問4 南部方面へも軌道を延ばしてもらいたいです。通勤、通学など便利です。
問5 沖縄の鉄軌道とても楽しみにしています。早めに取り組んでいただき、利用できる様にしてほしいです。
問3 何年かかる？
問4 すぐにはわからない。
問5 鉄道、地下鉄などあればよいと思う。特に南北をつなぐ鉄道。
問3 何で早く鉄道の案が出なかったんだろう？
問4 **
問5 観光に来る立場としては、鉄道が着いたらいいかもと思います。
問3 じっくり読まないと理解できない。
問4 **
問5 黒字になれば導入賛成ですが、赤字ならいらないと思います。こんなにお金を使うなら福祉に使ってほしい！！
問3 観光のために。
問4 必要だと思います。
問5 **
問3 車両が少なくても鉄道があった方が観光者にとっても便利だと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 那覇から離れた場所に移動後、レンタカーを借りる状態になれば良い。
問3 赤字になるのではないか。
問4 現実的な感じがしないので、考えても意味ないように思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道があれば選べるので良い。今のところはレンタカーがいいと思っている。
問3 よくわからなかった。
問4 **
問5 鉄道を利用して通勤などをしてみたい。
問3 **
問4 今後、沖縄振興にとって、重要なインフラであり、是非推進してもらいたい。自然環境への配慮は重要である。
問5 整備に伴う土地利用上の活用と保全については、しっかり規制と誘導をしてもらいたい。乱開発防止。
問3 **
問4 **
問5 渋滞緩和になるといいなぁ。
問3 地下鉄を作るにあたり、地層の強度は大丈夫？
問4 **
問5 鉄道ができても、駅から行きたい場所までの交通手段が整備されなければ、鉄道を使うことはない。
問3 パネルを見ただけでは、上下一体方式、上下分離方式がなんなのか分からない。知ってる人などいないと思う。
問4 鉄道を作るだけでもお金が必要なのに、駅周辺のまちの活性化もお金が必要。本当に鉄道にこんなにお金をかけるべきか？
問5 導入に向けて話進まなさそう！！
問3 公共交通７ルート検討するなら、電車なのか、新幹線なのかも重要かと思います。費用、時間が全く違ってくるので。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 便利になって良いと思います。渋滞も減ると嬉しいです。
問5 自然をうまく残せるといいと思います。
問3 住んでいる人の不便さを考えると鉄道の導入は必要かと思うけど、自然を守ってほしいと思う。この自然と共生してるのが、沖縄らし
問4 鉄道を導入することは、交通や人の流れが変わります。それにより、お金の流れも変わるので、お仕事してる人とかの生活が心配。
問5 すみません、反対させてもらいます。

問3
沖縄は自然が「ウリ」で多くの観光客が来ていると思う。その自然を壊してしまっては魅力がなくなると思う。〝留意が必要〟とは、具
体的に何をするのか？気になります。

問4
観光客が増えるのは沖縄にとってもとてもいいこと。だけど、レンタカーが増えて渋滞、事故など多くの問題があると思う。それは鉄
道導入するだけで解決できるのか？気になります。

問5

鉄道導入にはあまり賛成ではないです。道の駅などの施設が増えてきているので、車でドライブしながらよって、その土地の特産物
を知ることができるのに、もし鉄道が導入されたら、そういうところによることは少なくなって、逆に沖縄の魅力を知ることができなくな
るんで？？そして道の駅もお客さん少なくなりそう。道の駅で働いている、沖縄の人と接するのも楽しみにしている観光客もいると思
う。そこで、ガイドブックにはのってないスポットを伝えることもできるはず。それが〝沖縄らしさ〟だと思う。観光客を増やしたいなら、
沖縄らしさをうばわないで！！

問3 **
問4 鉄道ができたらまた来たい。
問5 駅から先に行くために車が必要。大きなレンタカー屋がいるかも。
問3 現実的に稼働した際どうか？観光列車などはいいかも。工事がうまくいくのか？と思いまいした。

問4
やんばるのあたりまで行けて、そこからレンタカーなどを使えれば、便利とは思いますが、トラム、バス？今１００名乗れるバスとかあ
るので、バス以外不可のバス専用道にしては？

問5 **

19033 10月12日 パネル展

19034 10月12日 パネル展

19035 10月12日 パネル展

19036 10月12日 パネル展

19037 10月12日 パネル展

19038 10月12日 パネル展

19039 10月12日 パネル展

19040 10月12日 パネル展

19041 0/12 パネル展

19042 10月12日 パネル展

19043 10月12日 パネル展

19044 10月12日 パネル展

19045 10月12日 パネル展

19046 10月12日 パネル展

19047 10月12日 パネル展

19048 10月12日 パネル展

19049 10月12日 パネル展

19050 10月12日 パネル展

19051 10月12日 パネル展

19052 10月12日 パネル展

19053 10月12日 パネル展

19054 10月12日 パネル展

19055 10月12日 パネル展

19056 10月12日 パネル展

19057 10月12日 パネル展

19058 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 自動車混雑が改善出来ればと思う。作る理由をはっきりききたい。
問3 **
問4 **
問5 観光立県だから是非あるべきだ。鉄道がないのはおかしいから。交通費も安くなるだろう。
問3 **
問4 **
問5 作ったほうがいい。
問3 公共の移動手段を確保する。
問4 **
問5 鉄道ができれば、また来ます。
問3 **
問4 **
問5 大賛成である。
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道が通るようになれば、年寄りの人たちも電車に乗って、那覇に行けるし、大賛成です。
問3 どのコースもあまりかわらないように思える。
問4 **
問5 電車は便利だが、利用者は本当にいるのか？逆に不便では？

問3
那覇～観光地間の所要時間についてですが、整備なし→那覇～美ら海まで135分。鉄道→７つのルートの平均107分。28分しか変
わらないのは個人的に微妙。

問4
Ｐ９でサービス低下の記事がありますが、もし、導入後に料金を上げたら、きっと鉄道を利用しない人が多くなると思う。ガソリン代よ
りも安くついたら利用すると思うが。

問5 「鉄道導入」ということ事体が、非現実的な話のように思える。
問3 Ｄ派生案の路線がいい。高架橋は問題ない。
問4 **
問5 景観の心配はないと思う。話題性はあると思う。電車のスピードより面白さ。
問3 **
問4 **
問5 大都市圏以外は本土で鉄道の存続は厳しく、バス路線があるとよいと思います。
問3 **
問4 **

問5
県外の者です。県内の方が将来的に沖縄らしく、暮らしやすい県になるのが何よりだと思いますので、県内の方がよくよく話し合っ
て、決めるのが良いと思う。個人的にはどちらでも構わないです。

問3 **
問4 **
問5 観光客とかも増えてきてるので、早めに実現できたらいいなと思っています。
問3 **
問4 **
問5 車の運転が慣れないので、ぜひ、作ってほしいです。ここまで遠かったです。
問3 **
問4 **
問5 車の運転が慣れないので、ぜひ、作ってほしいです。ここまで遠かったです。
問3 **
問4 **
問5 移動がとても大変なので、電車の方が早い！
問3 **
問4 **
問5 車の移動時間が長い。若い子でも楽に移動できる移動法の１つとして。
問3 **
問4 **
問5 作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 やんばるまで鉄道で来ることができたら良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 高速道路から遠い国道５８号が良いと思います。
問3 難しい。
問4 **
問5 もっと詳しく知りたい。
問3 わかりません。
問4 **
問5 頑張って下さい。
問3 わからない。
問4 **
問5 あまり賛成じゃない。
問3 必要ないと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 赤字にならないよう、費用のことと自然のことを充分考えて、計画をたててもらえたらなと思います。
問3 Ｃ派生案。
問4 導入が望ましいと思います。
問5 自然環境を大切にしてください。
問3 **
問4 **
問5 通勤、通学に便利になれば良い。

19059 10月12日 パネル展

19060 10月12日 パネル展

19061 10月12日 パネル展

19062 10月12日 パネル展

19063 10月12日 パネル展

19064 10月12日 パネル展

19065 10月12日 パネル展

19066 10月12日 パネル展

19067 10月2日 パネル展

19068 10月12日 パネル展

19069 10月12日 パネル展

19070 10月12日 パネル展

19071 10月12日 パネル展

19072 10月12日 パネル展

19073 10月12日 パネル展

19074 10月12日 パネル展

19075 10月12日 パネル展

19076 10月12日 パネル展

19077 10月12日 パネル展

19078 10月12日 パネル展

19079 10月12日 パネル展

19080 10月12日 パネル展

19081 10月12日 パネル展

19082 10月12日 パネル展

19083 10月12日 パネル展

19084 10月12日 パネル展

19085 10月12日 パネル展

19086 10月12日 パネル展
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 許田～導入必要。
問3 財政確保はできるのか。社会保障等に影響出ないのか。

問4
沖縄観光の上で、バスが定時に来ないことがあたり前になっている。せめて、定時に来るようにしてもらえば、利用客も多くなるので
はないか。

問5 **
問3 必要ない！
問4 **
問5 必要ない！通勤に使う訳でもないのに。ただ、金がほしいだけ。！！ふざけている！！
問3 **
問4 **

問5

読谷からうるまを横断して便利なのでＢ案がよい。
辺戸までつなげてほしい。北部の活性化のために。
予算は国に任せたらよい。
読谷は高速も利用できず、交通が不便なので、実現を願っている。

問3 **
問4 **

問5
鉄道を平和の礎までなぜ走らせないのか？平和の礎は県が作ったものではないか。少しぐらい赤字がでるからといって走らせない
というのはどういうことか、考え直してほしい。普段から公園を利用する親子連れ等もたくさんいるはずだ。

問3 **
問4 **

問5
沖縄に鉄軌道をつくることに、うちなーんちゅはみんな怒っている。子や孫が困る話になるよ。余計なことはするな。腹立たしい。ヤマ
トの企業を儲からせるためのもの。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 難しいです。
問4 **
問5 **
問3 完成予定は？那覇～名護間を何時間で行くことができるか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 観光地だけでなく県民が利用しやすいものにしてほしい。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 Ｂ案がいい。
問5 家とか壊さず作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつできるのか。
問4 **
問5 **
問3 いつできるのか知りたい。
問4 **
問5 今はどの案が一番推されているのか知りたい。
問3 **
問4 **
問5 値段が高いと乗る人も少なく、意味がなくなると思うので、家族や学生が気軽に乗れる値段設定にしてほしいです。
問3 那覇市。
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいいと思いました。人がいっぱいいる北谷方面経由にした方がいいと思います。
問4 モノレールがいいです。
問5 早く作ってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 まず町をきれいに。
問5 モノレールで充分。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 新聞4部しかないからまわってこない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19087 10月12日 パネル展

19088 10月12日 パネル展

19089 10月12日 パネル展

19090 10月13日 電話

19091 10月13日 電話

19092 10月13日 電話

19093 10月13日 高校等

19094 10月13日 高校等

19095 10月13日 高校等

19096 10月13日 高校等

19097 10月13日 高校等

19098 10月13日 高校等

19099 10月13日 高校等

19100 10月13日 高校等

19101 10月13日 高校等

19102 10月13日 高校等

19103 10月13日 高校等

19104 10月13日 高校等

19105 10月13日 高校等

19106 10月13日 高校等

19107 10月13日 高校等

19108 10月13日 高校等

19109 10月13日 高校等

19110 10月13日 高校等

19111 10月13日 高校等

19112 10月13日 高校等

19113 10月13日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道は外道。
問4 シーハーは■■。
問5 Ｇ－Ｓｈｏｃｋほしい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道つくってほしい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価結果をしらない。
問4 知らん。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 辺野古みたいに反対されそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もう少しわかりやすく、メリット、デメリットを説明してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **

問5
鉄道乗りたい。
がんばれ。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 アルバイトするといいと思う。
問5 やるならできるだけ早くやってほしい。

19114 10月13日 高校等

19115 10月13日 高校等

19116 10月13日 高校等

19117 10月13日 高校等

19118 10月13日 高校等

19119 10月13日 高校等

19120 10月13日 高校等

19121 10月13日 高校等

19122 10月13日 高校等

19123 10月13日 高校等

19124 10月13日 高校等

19125 10月13日 高校等

19126 10月13日 高校等

19127 10月13日 高校等

19128 10月13日 高校等

19129 10月13日 高校等

19130 10月13日 高校等

19131 10月13日 高校等

19132 10月13日 高校等

19133 10月13日 高校等

19134 10月13日 高校等

19135 10月13日 高校等

19136 10月13日 高校等

19137 10月13日 高校等

19138 10月13日 高校等

19139 10月13日 高校等

19140 10月13日 高校等

19141 10月13日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄道は欲しい！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道に興味があるのでぜひ造ってほしい。
問3 便利なりそう。
問4 **
問5 **
問3 特に思わない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄一周できるようにしたいです。
問3 米軍基地を通る場合の米軍との協力について話し合いとかに時間かかりそう。
問4 しっかり利用したい。
問5 鉄軌道を導入したら便利になると思うので、早くできてほしい。
問3 鉄道欲しいが、地下はこわい。
問4 **
問5 不発弾処理を丁寧にしてほしい。
問3 他のことにお金を使ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 暮らしやすくなる人がいるなら良いことだと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道ってなんですか？
問5 **
問3 費用がかかりすぎ。
問4 工事をするなら朝の通勤・通学ラッシュの時にしないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ｗｉ－Ｆｉ、自販機などを設置してほしい。
問3 名護まで行けるのはとても便利だと思う。那覇の他に栄えたら沖縄全体も栄えると思う。
問4 **
問5 **
問3 名護に行くときに短時間で行けるからいいと思う。人口が増えるからいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 お金が高すぎだから、沖縄県はちゃんと払うことができるのか。
問4 **
問5 **
問3 鉄道をつくるのにかかるお金を沖縄が返せるのか不安。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 道が狭くなって歩行者に不便になりそう。慣れない路線の道渡りで事故が増えそう。
問4 地球に負担をかけるような取組は避けてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 工事は何時頃にする予定か。
問4 **
問5 **
問3 工事中に渋滞が起こりそう。名護の自然が壊されないか心配。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 そのお金は貯めといてほしい。
問5 国債やばいっしょ。　Ｇｒａｂ　ｄｒｅａｍ。
問3 **
問4 栄させるのもいいけど、沖縄の自然を守ることを最優先にしてほしい。
問5 鉄道も良いけど、早くモノレールを伸ばしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **

19142 10月13日 高校等

19143 10月13日 高校等

19144 10月13日 高校等

19145 10月13日 高校等

19146 10月13日 高校等

19147 10月13日 高校等

19148 10月13日 高校等

19149 10月13日 高校等

19150 10月13日 高校等

19151 10月13日 高校等

19152 10月13日 高校等

19153 10月13日 高校等

19154 10月13日 高校等

19155 10月13日 高校等

19156 10月13日 高校等

19157 10月13日 高校等

19158 10月13日 高校等

19159 10月13日 高校等

19160 10月13日 高校等

19161 10月13日 高校等

19162 10月13日 高校等

19163 10月13日 高校等

19164 10月13日 高校等

19165 10月13日 高校等

19166 10月13日 高校等

19167 10月13日 高校等

19168 10月13日 高校等

19169 10月13日 高校等

19170 10月13日 高校等
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意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 鉄道を使ってくれるとうれしいです。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 その通りだと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろいろな所をまわれて良いと思った。
問4 完成したら、モノレールと同様、主要交通機関となるため、積極的に利用したい。
問5 北谷などの大きな都市と過疎地域を経由してほしい。
問3 移動手段が増えるのはいいが、騒音で迷惑になることが心配。
問4 **
問5 **
問3 北谷は絶対通すべき。
問4 モノレールを伸ばせばいいと思う。
問5 **
問3 税金がＵＰ。でも、便利性が高まり、沖縄県の発展に繋がる。
問4 駅ごとに駅弁などなんかの商品を販売をする。
問5 鉄道が完成されて、電車が走っているのを見るのを楽しみにしています。
問3 モノレールがあるのになぜ鉄軌道導入するのかがわからない。
問4 **
問5 **
問3 あれば良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案は資金も時間もちょうどよく良い！
問4 できるだけ自然を壊さないでほしい。
問5 鉄軌道が完成する頃には、新しい乗り物とかができてると思うので、モノレールを増やした方がいいと思う。
問3 費用とかそれなりにかかって大変だなと思った。
問4 にぎわいの場の形成はいいと思う。
問5 鉄道はあまりいらないと思った。
問3 税金は上がりますか。
問4 **
問5 **
問3 どの案にもメリット、デメリットがあって、本当につくる意味はあるのかなと思った。
問4 まだ、決定しないでほしいです。
問5 鉄道を新しくつくるより、ゆいレールを名護まで通しませんか？
問3 **
問4 **
問5 モノレールを名護までつなげるのはダメなんですか？
問3 **
問4 **
問5 モノレールもあるから、お金使ってまで鉄軌道導入とかやらんくてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 とても良いと思う。
問4 **
問5 モノレールをのばす。
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 たくさんのルートが考えられていて、すごいと思った。
問4 はやく鉄軌道つくってほしい。
問5 **
問3 必ず作らないといけないのかと思った。モノレールを引き延ばすじゃだめなのかなと思う！
問4 **
問5 **
問3 赤字になると思う。
問4 **
問5 **
問3 15年後に完成ときいたので、赤字とかは、どうなるのかなと思いました。
問4 **
問5 **
問3 鉄道を作ることで、税金は上がるんですか。
問4 **
問5 **
問3 切符の値段について。
問4 **
問5 **

19171 10月13日 高校等

19172 10月13日 高校等

19173 10月13日 高校等

19174 10月13日 高校等

19175 10月13日 高校等

19176 10月13日 高校等

19177 10月13日 高校等

19178 10月13日 高校等

19179 10月13日 高校等

19180 10月13日 高校等

19181 10月13日 高校等

19182 10月13日 高校等

19183 10月13日 高校等

19184 10月13日 高校等

19185 10月13日 高校等

19186 10月13日 高校等

19187 10月13日 高校等

19188 10月13日 高校等

19189 10月13日 高校等

19190 10月13日 高校等

19191 10月13日 高校等

19192 10月13日 高校等

19193 10月13日 高校等

19194 10月13日 高校等

19195 10月13日 高校等

19196 10月13日 高校等

19197 10月13日 高校等

19198 10月13日 高校等

19199 10月13日 高校等

753



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 基本的に環境的な問題がある。
問4 **
問5 モノレールはどうなったのか。
問3 **
問4 **
問5 経費削減はこれ以上できないのですか。
問3 モノレールは一体どーなるのか。
問4 地域が活性化するならば良いと思う。
問5 Ｂ案の黒字しないというところがよく分からない。
問3 工事費用が高いけど、ルートは良かった。
問4 活性化させるために色々な商業施設を入れる。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがあるのに鉄道はいらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字にならないのなら作る意味はあるのか。
問4 **
問5 鉄道いらない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 北谷は必ず通してほしい。
問5 モノレールを伸ばすじゃだめですか？
問3 黒字転換しないのに作る必要があるのかわからない。
問4 **
問5 作る必要を感じない。
問3 **
問4 **
問5 鉄道はいるのか。モノレールでいいと思います。沖縄に、鉄道を作っても他の県ともつながらないからあまり意味がないと思う。
問3 バスとモノレールで充分。
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 いつ頃できますか。
問4 宜野湾･那覇をつなげてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道ができるまでどれくらいかかりますか。
問4 できるだけ早く作ってください。
問5 電車作ってください。
問3 **
問4 **
問5 紙面のまとまりがなく、少し読みづらかったので、あまり理解できませんでした。もう少しシンプルにまとめてほしかった。
問3 いつできるか知りたい。
問4 **
問5 **
問3 いつできますか？
問4 **
問5 **
問3 どのくらいでできますかモノレールもありますよ。
問4 一番最初に乗りたい。
問5 海底トンネル通ろう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄軌道って何ですか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅と駅の間の移動が負担になるならレンタルサイクル駐輪場を設置。
問5 **

19200 10月13日 高校等

19201 10月13日 高校等

19202 10月13日 高校等

19203 10月13日 高校等

19204 10月13日 高校等

19205 10月13日 高校等

19206 10月13日 高校等

19207 10月13日 高校等

19208 10月13日 高校等

19209 10月13日 高校等

19210 10月13日 高校等

19211 10月13日 高校等

19212 10月13日 高校等

19213 10月13日 高校等

19214 10月13日 高校等

19215 10月13日 高校等

19216 10月13日 高校等

19217 10月13日 高校等

19218 10月13日 高校等

19219 10月13日 高校等

19220 10月13日 高校等

19221 10月13日 高校等

19222 10月13日 高校等

19223 10月13日 高校等

19224 10月13日 高校等

19225 10月13日 高校等

19226 10月13日 高校等

19227 10月13日 高校等

19228 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 どうやって鉄道をいれるのか。
問4 駅を多くする。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 なんでできるんですか。
問4 **
問5 モノレールをのばすのはダメなんですか。
問3 **
問4 **
問5 開通予定はいつですか。
問3 どのくらいに完成するのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと詳しく知りたい。いつくらいにできるのか。
問4 速度は速めがいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールですか。
問4 自販機置いて下さい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もう少し理解できるように時間がほしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知る時間がほしい。詳しく教えて下さい。
問4 **
問5 あまり興味がない。
問3 もう少し詳しく知りたい。
問4 電車をつくってほしい。
問5 モノレールをもっと長くしてほしい。
問3 いつできますか？50年後？
問4 新幹線の方がいいですよ。
問5 新幹線が走るよ～！Ｆ1カーが運ぶよ～！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 意味がわからない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールで十分。
問3 モノレール伸ばして。
問4 バスレーンを増大させればいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 お金がないと無理。

19229 10月13日 高校等

19230 10月13日 高校等

19231 10月13日 高校等

19232 10月13日 高校等

19233 10月13日 高校等

19234 10月13日 高校等

19235 10月13日 高校等

19236 10月13日 高校等

19237 10月13日 高校等

19238 10月13日 高校等

19239 10月13日 高校等

19240 10月13日 高校等

19241 10月13日 高校等

19242 10月13日 高校等

19243 10月13日 高校等

19244 10月13日 高校等

19245 10月13日 高校等

19246 10月13日 高校等

19247 10月13日 高校等

19248 10月13日 高校等

19249 10月13日 高校等

19250 10月13日 高校等

19251 10月13日 高校等

19252 10月13日 高校等

19253 10月13日 高校等

19254 10月13日 高校等

19255 10月13日 高校等

19256 10月13日 高校等

19257 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 金銭的な面でちょっと実現味に欠けていると思います。いつ頃始められるのでしょうか？
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 工事作業の際の野外トイレのメーカーが知りたい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 5000億かかるんだったらディズニーつくって！
問4 皆走れ。
問5 チャリ使えばええ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 がんばろう日本。
問5 最近は腰痛がひどい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字になったら沖縄の人の給料あがるんかい。
問4 猫がかわいい。
問5 **
問3 騒音問題が起きないか？
問4 モノレールでいい。
問5 **
問3 大丈夫。
問4 ＯＫ。
問5 鹿児島と長野を橋でつないでほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 土地が無いけど大丈夫なのか。
問4 **
問5 モノレールがあるからいらないと思う。
問3 作らんくてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 黒字になるまで84年って大丈夫なんですか。
問4 **
問5 がんばれ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 出発と、終着が同じでも、中のルートが違って面白いなと思った。モノレールで行けないところも行けていい！！
問4 新しいことが増えて、わくわくするし、おもしろいと思った！！
問5 鉄道に乗ったことがないから楽しみ！
問3 **
問4 **
問5 **

19258 10月13日 高校等

19259 10月13日 高校等

19260 10月13日 高校等

19261 10月13日 高校等

19262 10月13日 高校等

19263 10月13日 高校等

19264 10月13日 高校等

19265 10月13日 高校等

19266 10月13日 高校等

19267 10月13日 高校等

19268 10月13日 高校等

19269 10月13日 高校等

19270 10月13日 高校等

19271 10月13日 高校等

19272 10月13日 高校等

19273 10月13日 高校等

19274 10月13日 高校等

19275 10月13日 高校等

19276 10月13日 高校等

19277 10月13日 高校等

19278 10月13日 高校等

19279 10月13日 高校等

19280 10月13日 高校等

19281 10月13日 高校等

19282 10月13日 高校等

19283 10月13日 高校等

19284 10月13日 高校等

19285 10月13日 高校等

19286 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 ルートが違うだけで、出発と終着駅が同じなのが気になる。名護より奥まで行く人にとっては少し不便だと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 美ら海まで延ばす案を考えてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールを名護までつなげられないのか？
問4 なるべく歩く。
問5 **
問3 モノレールとの違いが分からない。
問4 自分の自動車と、公共交通をバランス良く使う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールとどこが違うのか。
問4 バスを使う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 狭い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 少し早めにお願いします。
問5 **
問3 すでに住宅地の下や上に線路を引くととても苦情がでると思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然環境を壊さないならいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 線路の事故が増えそう。
問4 **
問5 何年後にできますか？
問3 なんで鉄道を作ろうと思ったんですか？
問4 沖縄の人は電車に乗り慣れてないので、路面図？などをわかりやすく配置してほしいです。
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道を導入するのと、モノレールの範囲を広げるのは、どちらが有効的なんですか？
問3 こんなに細かく計画していてすごいと思った。
問4 どんな工事になるか知りたい。
問5 基地とかあるのにできるんですか。
問3 **
問4 道路の整備。
問5 **
問3 人口増加による過密が不安。時間とお金が信じられないほど多い。
問4 子どもからお年寄り、みんなが利用しやすいようにしてほしい。
問5 満員電車が怖い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 駅周辺がきれいであるように、環境などを整えていきたい。
問5 鉄道をつくるより、モノレールを全市町村につなげた方がいいと思う。
問3 騒音とかはないのかなと思った。
問4 駅前広場などの駅周辺をきれいに継続して、整備してほしい。
問5 **
問3 **
問4 内地の廃止の状況を見ると17地域廃止されていたので沖縄も廃止させる可能性もあると思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールやバスがある中で鉄道は必要か。
問4 **
問5 **

19298 10月13日 高校等

19299 10月13日 高校等

19300 10月13日 高校等

19287 10月13日 高校等

19288 10月13日 高校等

19289 10月13日 高校等

19290 10月13日 高校等

19291 10月13日 高校等

19292 10月13日 高校等

19293 10月13日 高校等

19294 10月13日 高校等

19295 10月13日 高校等

19296 10月13日 高校等

19297 10月13日 高校等

19309 10月13日 高校等

19310 10月13日 高校等

19311 10月13日 高校等

19312 10月13日 高校等

19313 10月13日 高校等

19314 10月13日 高校等

19315 10月13日 高校等

19301 10月13日 高校等

19302 10月13日 高校等

19303 10月13日 高校等

19304 10月13日 高校等

19305 10月13日 高校等

19306 10月13日 高校等

19307 10月13日 高校等

19308 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 建設費が高いので、作るのに時間がかかるので、作らなくてもいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 正直分からない。
問4 **
問5 **
問3 いらないと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 比較評価結果がわからない。
問4 **
問5 地球温暖化に配慮してほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19316 10月13日 高校等

19317 10月13日 高校等

19318 10月13日 高校等

19319 10月13日 高校等

19320 10月13日 高校等

19321 10月13日 高校等

19322 10月13日 高校等

19323 10月13日 高校等

19324 10月13日 高校等

19325 10月13日 高校等

19326 10月13日 高校等

19327 10月13日 高校等

19328 10月13日 高校等

19329 10月13日 高校等

19330 10月13日 高校等

19331 10月13日 高校等

19332 10月13日 高校等

19333 10月13日 高校等

19334 10月13日 高校等

19335 10月13日 高校等

19336 10月13日 高校等

19337 10月13日 高校等

19338 10月13日 高校等

19339 10月13日 高校等

19340 10月13日 高校等

19341 10月13日 高校等

19342 10月13日 高校等

19343 10月13日 高校等

19344 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｗｉ－Ｆｉを取りつける。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 がんばって下さい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 初めて知ったのですごいと思った。鉄軌道導入すると便利そうと感じた。
問4 事故がなければ問題ないです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 乗る人はいるのか？
問4 **
問5 **

19345 10月13日 高校等

19346 10月13日 高校等

19347 10月13日 高校等

19348 10月13日 高校等

19349 10月13日 高校等

19350 10月13日 高校等

19351 10月13日 高校等

19352 10月13日 高校等

19353 10月13日 高校等

19354 10月13日 高校等

19355 10月13日 高校等

19356 10月13日 高校等

19357 10月13日 高校等

19358 10月13日 高校等

19359 10月13日 高校等

19360 10月13日 高校等

19361 10月13日 高校等

19362 10月13日 高校等

19363 10月13日 高校等

19364 10月13日 高校等

19365 10月13日 高校等

19366 10月13日 高校等

19367 10月13日 高校等

19368 10月13日 高校等

19369 10月13日 高校等

19370 10月13日 高校等

19371 10月13日 高校等

19372 10月13日 高校等

19373 10月13日 高校等

759



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 電車ができたら交通が便利になるからすごく嬉しい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 所々、複雑に書かれているため分かりにくい所ある。
問4 大人になった時、会社などに移動する際には、バスを利用していきたい。
問5 バスの車内が狭いと、朝とかは人が多いため、もう少し広くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利だと思った。
問4 自分のできることをやる。あと、もっと興味をもってやる。
問5 **
問3 なぜ沖縄に鉄軌道を導入しなければならないのかとても疑問だ。

問4
鉄軌道を導入する予算があるなら、教育や福祉などのまだまだ不十分なものにお金を費やすべきだと思うし、「モノレール」で交通の
方は発展させていくべき。

問5
沖縄に、鉄軌道は全くもって不用だ。自然が美しい沖縄のためにも、鉄軌道よりも木を植えたり歩く機会を設けていったり、自然を壊
す行為はしてはならない。お願いします。もう一度、よく検討してください。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思います。
問4 電車内にWi-Fiを設置してほしいです。
問5 九州の鹿児島と繋いでほしいです。お願いします。検討してみてください。
問3 **
問4 **
問5 がんばってください。
問3 ぜひ、頑張って頂きたいです。
問4 **
問5 県全体に広げて安くで移動できるようにしてほしい。
問3 膨大な費用と時間がかかるうえに、沖縄の自然への配慮も考えないといけないので、なくていいと思った。
問4 学生割引などの運賃割引制度を増やしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 動かすと、ガスが出て空気が悪くなると思う。
問4 バリアフリーを積極的に取り入れていきたい。
問5 大型のショッピングセンターや、観光名所の近くに駅をおくといいと思う。
問3 **
問4 **
問5 鉄道ができたら便利！！
問3 他のことにお金かけた方が良い。
問4 **
問5 **
問3 そこまで必要かわからない。
問4 **
問5 そんなにもう土地がない。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 場所がないと思った。
問4 **
問5 バスを増やしてほしい。
問3 移動時間が短くなるのはいいけど、自然や景観への影響が心配。
問4 **
問5 **
問3 Ａ案は、国道58号沿いだから、太平洋側にも駅を作ったほうが向こう側に住んでいる人は便利なのかなと思った。
問4 金武町にも駅を作ってほしい。
問5 **

19374 10月13日 高校等

10月13日 高校等

19396 10月13日 高校等

19375 10月13日 高校等

19376 10月13日 高校等

19377 10月13日 高校等

19378 10月13日 高校等

19379 10月13日 高校等

19380 10月13日 高校等

19381 10月13日 高校等

19382 10月13日 高校等

19383 10月13日 高校等

19384 10月13日 高校等

19385 10月13日 高校等

19397 10月13日 高校等

19398 10月13日 高校等

19399 10月13日 高校等

19400 10月13日 高校等

19386 10月13日 高校等

19387 10月13日 高校等

19388 10月13日 高校等

19389 10月13日 高校等

19390 10月13日 高校等

19391 10月13日 高校等

19392 10月13日 高校等

19393 10月13日 高校等

19394 10月13日 高校等

19395

19401 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 こんなに狭いのにどうやって造るのか気になった。
問4 鉄道を造るより、モノレール駅を増やした方がいいと思った。
問5 **
問3 費用が結構かかるなと思いました。
問4 バスの乗り方教室で教えたい！！
問5 いろんな所に移動できる！！
問3 鉄軌道いるのかな？と思います。
問4 **
問5 いらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 沖縄に鉄道はいらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 環境を破壊するものはいらない。
問3 なくていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 なくていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 いらない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く作ってほしいなと思いました！！
問3 **
問4 スマホ等を持ってなくても、自分が行きたい場所などの便？をわかりやすく説明されてる図等がほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 楽しみです。
問3 **
問4 お金をあんまり使わないで。
問5 モノレールを延ばせ、歩かない人が増える。
問3 **
問4 **
問5 頑張ってください。
問3 **
問4 **
問5 楽しみです。
問3 観光地につながる鉄道をつくってもいいと思う。路面電車とかならいいなとは思う。
問4 そこまで速度を出さないなら。
問5 けが人とかをちゃんと配慮して、安全なものにすれば。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 他のことに使ったほうがよいと思った。
問4 **
問5 他の道路修理や体育館を直すことに使った方が良いと思った。
問3 **
問4 私は沖縄に鉄道はなくて良いと思います。それよりもゆいレールをもっとのばした方が良いと思います。
問5 Ａｐｐｌｅ　Ｐａｙを使えるようにしてほしい。
問3 よく分からない。
問4 ゆいまーるでいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 完成までが長い！

19402 10月13日 高校等

19403 10月13日 高校等

19404 10月13日 高校等

19405 10月13日 高校等

19406 10月13日 高校等

19407 10月13日 高校等

19408 10月13日 高校等

19409 10月13日 高校等

19410 10月13日 高校等

19411 10月13日 高校等

19412 10月13日 高校等

19413 10月13日 高校等

19414 10月13日 高校等

19415 10月13日 高校等

19416 10月13日 高校等

19417 10月13日 高校等

19418 10月13日 高校等

19419 10月13日 高校等

19420 10月13日 高校等

19421 10月13日 高校等

19422 10月13日 高校等

19423 10月13日 高校等

19424 10月13日 高校等

19425 10月13日 高校等

19426 10月13日 高校等

19427 10月13日 高校等

19428 10月13日 高校等

19429 10月13日 高校等

19430 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄軌道を作れるほどの場所があるのか。
問4 つなげるなら観光所がある所がいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 自然を壊しそう。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｄ案がいい。
問5 **
問3 **
問4 Ｄ案がいい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いつ頃に完成するのか。
問4 分からない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいいと思います。
問4 モノレールがいいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールがんばって下さい。
問3 観光客。
問4 **
問5 電車いいね！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 交通が便利になる。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入で住みやすくなる人が増えるのだったら、作る価値はあると思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 作らなくていいと思います。
問5 モノレールを長くして、便!?を増やしましょー。
問3 北谷を通すべき。
問4 町をきれいにする。
問5 モノレールをもっと北とかもっと南とか範囲大きくして、値段を安くする。
問3 人気の場所も通った方が良い。
問4 節約しましょう。
問5 モノレールを長くしましょう。

19431 10月13日 高校等

19432 10月13日 高校等

19433 10月13日 高校等

19434 10月13日 高校等

19435 10月13日 高校等

19436 10月13日 高校等

19437 10月13日 高校等

19438 10月13日 高校等

19439 10月13日 高校等

19440 10月13日 高校等

19441 10月13日 高校等

19442 10月13日 高校等

19443 10月13日 高校等

19444 10月13日 高校等

19445 10月13日 高校等

19446 10月13日 高校等

19447 10月13日 高校等

19448 10月13日 高校等

19449 10月13日 高校等

19450 10//13 高校等

19451 10月13日 高校等

19452 10月13日 高校等

19453 10月13日 高校等

19454 10月13日 高校等

19455 10月13日 高校等

19456 10月13日 高校等

19457 10月13日 高校等

19458 10月13日 高校等

19459 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 北谷、浦添通ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 バスとどっちが安いか気になる。
問4 町の活性化。
問5 ＳｕｉｃａやＰＡＳＭＯを使えるようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 あんまり分かんない。
問5 モノレールあればそれで良い。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になると思う！
問4 観光地を増やす。
問5 いつか沖縄全部に開通してほしい。
問3 良いと思う。
問4 利用したい。
問5 もっとたくさん駅をつくって、簡単に低価格で色んな所に行けるようになったらいいなと思う。
問3 那覇以外にもつくってほしい。
問4 **
問5 もっと早く取組んでほしかった。
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 とてもすばらしい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっと駅をつくってほしい。
問4 駅付近にたくさん店をつくってほしい。浦添市に駅をつくってほしい。
問5 沖縄全部に通した方が交通が良い。もっと早く、もっとたくさん。
問3 自然環境のことをよく考えて作ったほうがいいと思った。
問4 より多くの人が納得できるように進めてほしいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 那覇市だけではなく、沖縄全体に駅を作ってほしい！
問4 **
問5 早く完成してほしいです！
問3 経塚の他にも宜野湾とかにも線路をのばしてほしい。
問4 **
問5 完成するのを楽しみにしています。

19460 10月13日 高校等

19461 10月13日 高校等

19462 10月13日 高校等

19463 10月13日 高校等

19464 10月13日 高校等

19465 10月13日 高校等

19466 10月13日 高校等

19467 10月13日 高校等

19468 10月13日 高校等

19469 10月13日 高校等

19470 10月13日 高校等

19471 10月13日 高校等

19472 10月13日 高校等

19473 10月13日 高校等

19474 10月13日 高校等

19475 10月13日 高校等

19476 10月13日 高校等

19477 10月13日 高校等

19478 10月13日 高校等

19479 10月13日 高校等

19480 10月13日 高校等

19481 10月13日 高校等

19482 10月13日 高校等

19483 10月13日 高校等

19484 10月13日 高校等

19485 10月13日 高校等

19486 10月13日 高校等

19487 10月13日 高校等

19488 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 別に良いと思いました。エネルギーの無駄使いはしないでほしいです。
問4 **
問5 ライカムまでつなげて下さい。お願いします。
問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 作業を早く進めてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 もっと早く作ってほしい。
問3 地下鉄道は作らないですか。
問4 早く作ってほしい。
問5 沖縄を盛んにするためには、交通手段を増やすことが大切だと思いますので、早く作ってほしいです。
問3 Ｄ案の自然がかなり壊されますね。
問4 **
問5 たくさんのお金が使われて事業が行われますが、交通かなり楽になると思います。
問3 お金もたくさんかかっていて、環境も結構壊れていて大変なことだと思った。
問4 車だけを頼り過ぎずに、モノレールや鉄軌道を使い分けられるようにしたい。
問5 **
問3 何千億という大金がかかっていることがわかった。交通が便利になる分、環境が壊される。
問4 モノレールや鉄軌道を使い分けられるようにしたい。
問5 **
問3 もっと駅をつくってほしい。
問4 **
問5 早くつくってほしい。
問3 もっと早めに作ってほしい。
問4 **
問5 沖縄にできることを楽しみにしてる！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 5,200～6,100億もかかる。
問4 **
問5 **
問3 5,200～6,100億と莫大な金額のお金を使用する予定だが、黒字に戻せるのかが疑問。
問4 **
問5 自動車に頼りすぎるのはダメだというのは分かったが、新しくモノレールできるのに、必要かは今はわかりません。
問3 安全第一で頑張ってほしいです。
問4 無事完成できる事を願っています。
問5 出来て、沖縄が盛んになることを願っています。
問3 たくさんのお金がかかるんだなと思った。
問4 **
問5 **
問3 地下につくって、雨などが多い沖縄だから、地盤が緩んで崩れる心配はないのか。
問4 自動車の交通量がこれで減少すれば、バスの時間も時間通りに来ると思うからいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 めっちゃお金かかる。
問4 まちづくりに貢献したい。
問5 少しでも安くしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 よく分からないです。
問4 鉄道よりもモノレールを広げてほしい。
問5 **
問3 本部までのばしてほしい。
問4 **
問5 モノレールもさらにのばしてほしいです。
問3 早くできてほしい。
問4 書きたくない。
問5 不発弾が気になる。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 小さな土地を活用してほしい。
問5 **

19489 10月13日 高校等

19490 10月13日 高校等

19491 10月13日 高校等

19492 10月13日 高校等

19493 10月13日 高校等

19494 10月13日 高校等

19495 10月13日 高校等

19496 10月13日 高校等

19497 10月13日 高校等

19498 10月13日 高校等

19499 10月13日 高校等

19500 10月13日 高校等

19501 10月13日 高校等

19502 10月13日 高校等

19503 10月13日 高校等

19504 10月13日 高校等

19505 10月13日 高校等

19506 10月13日 高校等

19507 10月13日 高校等

19508 10月13日 高校等

19509 10月13日 高校等

19510 10月13日 高校等

19511 10月13日 高校等

19512 10月13日 高校等

19513 10月13日 高校等

19514 10月13日 高校等

19515 10月13日 高校等

19516 10月13日 高校等

19517 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 よく分からない。そもそもモノレールがあるのに、鉄道が必要なのかという点を考えた。
問4 つくるなら署名する。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 事故ないように気をつける。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 車を利用する人が減るかもしれないから、そうなったら排気ガスが減りそう。
問4 出かけるときなどにあまり車を使わずに鉄道などを使うようにしたい。
問5 **
問3 交通時間が短くなることはとても便利だと思う、渋滞が減りそう。
問4 **
問5 早く導入してほしい。
問3 通学が便利になるから。
問4 **
問5 **
問3 お金はどこから出るのか。
問4 **
問5 駅はたくさん作ったほうがいい気がする。ニュータウン的な感じ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっと北に伸ばしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 公共事業を行うことによって、失業者が職につき、明るい未来の人が増えるのならいいと思います。
問4 安全第一。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になりそうだと思う。
問4 もう少しわかりやすく書いてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は自動車が多く、通勤ラッシュはなくていいけど、二酸化炭素を排出するのはあまりよくないと思う。
問4 移動の区間を広げほしい。
問5 **
問3 お金があるのか。
問4 お金を無駄に使わないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 普通。
問4 早め早め。
問5 できるのも、着工もおそすぎる。
問3 **
問4 **
問5 **

19518 10月13日 高校等

19519 10月13日 高校等

19520 10月13日 高校等

19521 10月13日 高校等

19522 10月13日 高校等

19523 10月13日 高校等

19524 10月13日 高校等

19525 10月13日 高校等

19526 10月13日 高校等

19527 10月13日 高校等

19528 10月13日 高校等

19529 10月13日 高校等

19530 10月13日 高校等

19531 10月13日 高校等

19532 10月13日 高校等

19533 10月13日 高校等

19534 10月13日 高校等

19535 10月13日 高校等

19536 10月13日 高校等

19537 10月13日 高校等

19538 10月13日 高校等

19539 10月13日 高校等

19540 10月13日 高校等

19541 10月13日 高校等

19542 10月13日 高校等

19543 10月13日 高校等

19544 10月13日 高校等

19545 10月13日 高校等

19546 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 何とも思わない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 必要とは思わない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 昔、沖縄にも鉄軌道が走っていたのは知っていて、それが実際に生で見れるのは嬉しいことだと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になるので良いと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 あんまりよくわからない。
問4 **
問5 **

19547 10月13日 高校等

19548 10月13日 高校等

19549 10月13日 高校等

19550 10月13日 高校等

19551 10月13日 高校等

19552 10月13日 高校等

19553 10月13日 高校等

19554 10月13日 高校等

19555 10月13日 高校等

19556 10月13日 高校等

19557 10月13日 高校等

19558 10月13日 高校等

19559 10月13日 高校等

19560 10月13日 高校等

19561 10月13日 高校等

19562 10月13日 高校等

19563 10月13日 高校等

19564 10月13日 高校等

19565 10月13日 高校等

19566 10月13日 高校等

19567 10月13日 高校等

19568 10月13日 高校等

19569 10月13日 高校等

19570 10月13日 高校等

19571 10月13日 高校等

19572 10月13日 高校等

19573 10月13日 高校等

19574 10月13日 高校等

19575 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 首里から西原までモノレールがあるので、もし鉄道を作るなら中部にはいらないと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ライカムを自由に行き来できるようにしたい。
問4 **
問5 よろしくお願いします。
問3 **
問4 **
問5 辺野古の問題から解決してください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄にもバスやモノレール以外の交通手段が必要だと思った。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 そもそも必要ない？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道はいらないと思う。
問3 **
問4 観光客に沖縄の案内などをしたい。
問5 環境を汚さない・壊さないようにしてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19576 10月13日 高校等

19577 10月13日 高校等

19578 10月13日 高校等

19579 10月13日 高校等

19580 10月13日 高校等

19581 10月13日 高校等

19582 10月13日 高校等

19583 10月13日 高校等

19584 10月13日 高校等

19585 10月13日 高校等

19586 10月13日 高校等

19587 10月13日 高校等

19588 10月13日 高校等

19589 10月13日 高校等

19590 10月13日 高校等

19591 10月13日 高校等

19592 10月13日 高校等

19593 10月13日 高校等

19594 10月13日 高校等

19595 10月13日 高校等

19596 10月13日 高校等

19597 10月13日 高校等

19598 10月13日 高校等

19599 10月13日 高校等

19600 10月13日 高校等

19601 10月13日 高校等

19602 10月13日 高校等

19603 10月13日 高校等

19604 10月13日 高校等

767



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になるのでいい。
問4 **
問5 **
問3 地震や台風に耐えることができたら、良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 環境や費用面を考えてＣ派生案が良いと思った。米軍基地を通る案は少し難しいと思う。
問4 普段自動車を利用する人が多いので、バスや他の交通手段を利用してもらうことは良いと思う。
問5 **
問3 興味がない。
問4 名護まで行けたら便利。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護に鉄道を作ってまで行くメリットが分からない。
問4 コンブ農園を設立させ、コンブ農園を観光地にしたい。そのための投資をお願いしたい。
問5 名護に行くよ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ごみ。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールでいい。小さい島に必要ない。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案がいいと思う。
問4 できるだけはやくつくってほしい。
問5 鉄道がのびたら、とっても便利になると思った。
問3 **
問4 **
問5 頑張ってほしい。あまり必要性は感じません。伸ばすのであれば、南城市方面に伸ばしてほしいです。
問3 使う人あんまりいないと思う。
問4 地下に作るのは時間や費用がかかりそう。
問5 **
問3 渋滞にならなくなるのはいいと思った。でも黒字にならないというのが気になった。
問4 地上のがいいと思う。
問5 **
問3 渋滞が減るのはうれしいけど、赤字にならないようにしないとダメだと思う。
問4 学生が使いやすい料金設定をお願いします。
問5 **
問3 理解があまりできませんでした。
問4 地下に作ったら、土を掘るのが大変そうだし費用もかかりそう。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 地下に不発弾が怖い。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 Ｓｕｉｃａを使用できるようにしてほしい。
問5 **
問3 経由地の近くでの交通渋滞。
問4 **
問5 **
問3 これができたら便利だなとは思うけど大変そう。
問4 大丈夫です。
問5 **
問3 素晴らしい。この機会を待っていた。
問4 人口増加。
問5 鉄軌は必要だと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｂ案の採算性試算の留意事項のやつが、赤字というのが疑問に残った。
問4 子供や老人だけでなく、20～50代までの人が乗るようなキャンペーンをしてほしい。
問5 鉄道を作る際に、企業と提携してほしい。

19605 10月13日 高校等

19606 10月13日 高校等

19607 10月13日 高校等

19608 10月13日 高校等

19609 10月13日 高校等

19610 10月13日 高校等

19611 10月13日 高校等

19612 10月13日 高校等

19613 10月13日 高校等

19614 10月13日 高校等

19615 10月13日 高校等

19616 10月13日 高校等

19617 10月13日 高校等

19618 10月13日 高校等

19619 10月13日 高校等

19620 10月13日 高校等

19621 10月13日 高校等

19622 10月13日 高校等

19623 10月13日 高校等

19624 10月13日 高校等

19625 10月13日 高校等

19626 10月13日 高校等

19627 10月13日 高校等

19628 10月13日 高校等

19629 10月13日 高校等

19630 10月13日 高校等

19631 10月13日 高校等

19632 10月13日 高校等

19633 10月13日 高校等

768



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 Ｂ案は赤字になるくらいなら中止すべき。
問4 環境面への影響はしっかり考えてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 Ａ案の84年は長すぎると思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 完成したら便利だと感じた。
問4 手伝えるのであれば、手伝いたい。
問5 けがのないような安全に作業をお進め下さい。安全祈願。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 南城市まで伸ばしてください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 好き。
問4 良い。
問5 大好き。
問3 **
問4 **
問5 観光客のために、ルートは海沿いにしたほうがいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 観光客向けに、海が見えるルートにした方がいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 大変な費用がかかることにおどろいた。
問4 那覇市内だけでなく、沖縄本島しっかりモノレールを通してほしい。
問5 **
問3 **
問4 鉄道の料金をそんなに高くしないでほしい。
問5 **
問3 **
問4 駅弁とかを置いてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入されると交通時間があまりかからずに遠い所にも行けるので良いと思います。
問4 自動車と鉄軌道を賢く使い分けようと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19634 10月13日 高校等

19635 10月13日 高校等

19636 10月13日 高校等

19637 10月13日 高校等

19638 10月13日 高校等

19639 10月13日 高校等

19640 10月13日 高校等

19641 10月13日 高校等

19642 10月13日 高校等

19643 10月13日 高校等

19644 10月13日 高校等

19645 10月13日 高校等

19646 10月13日 高校等

19647 10月13日 高校等

19648 10月13日 高校等

19649 10月13日 高校等

19650 10月13日 高校等

19651 10月13日 高校等

19652 10月13日 高校等

19653 10月13日 高校等

19654 10月13日 高校等

19655 10月13日 高校等

19656 10月13日 高校等

19657 10月13日 高校等

19658 10月13日 高校等

19659 10月13日 高校等

19660 10月13日 高校等

19661 10月13日 高校等

19662 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 生き物への配慮がしっかりしていると感じた。
問4 沖縄も、駅長の「たま」などのように、キャラクターなどを設置したほうがよいと思う。
問5 **
問3 鉄軌道事業の効果で、地域間交流人口が増えたりするのはいいことだと思う。
問4 モノレールを県全域に広げてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道330号は自分のよく通るところなので、自分の地元がもっと発展していきそう。
問4 鉄軌道は便利だが、もっと自然を残したい。
問5 **
問3 地下？
問4 **
問5 沖縄の良さを出してほしい。リニアにしましょ。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道58号の交通量が減るなら賛成。
問4 鉄道の乗り方を教えてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道が導入されたらいいなと思いました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールみたいに、車両はひとつしか通らないのか？
問4 **
問5 **
問3 あんまり広げすぎない方が良いと思った。
問4 自動車とバス、モノレールを賢く使い分けられるようにしたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作るなら、いろんな市町村に行けるとこが良いと思う。Ｂ案、Ｃ案。
問4 **
問5 **
問3 もっといろんな所に道を作ってほしい。
問4 **
問5 **
問3 便利になりそう。
問4 早く作ってください。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 電車を作るよりモノレールの方がいい気がする。
問3 ルートが多い方がいい。
問4 鉄道1本で行けるなら、バスの乗り換えとか難しい人にはいいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入の前に沖縄の道を整備し、自転車専用道路作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 グラフが多すぎて、全然意味がわからない。もともとモノレールすらあまり使わないから、電車は余計わからない。

問4
沖縄県が歩く人が少なく少しの距離でも車を使ってしまうため、渋滞もひどいし、二酸化炭素の放出量もかなり多いの思う。だから、
公共機関をもっと使い、車＝公共機関ぐらいの量を保てたらいいと思います。

問5 難しくてあまりわからなかったけど、沖縄がより豊かで便利になればうれしいです。

19663 10月13日 高校等

19664 10月13日 高校等

19665 10月13日 高校等

19666 10月13日 高校等

19667 10月13日 高校等

19668 10月13日 高校等

19669 10月13日 高校等

19670 10月13日 高校等

19671 10月13日 高校等

19672 10月13日 高校等

19673 10月13日 高校等

19674 10月13日 高校等

19675 10月13日 高校等

19676 10月13日 高校等

19677 10月13日 高校等

19678 10月13日 高校等

19679 10月13日 高校等

19680 10月13日 高校等

19681 10月13日 高校等

19682 10月13日 高校等

19683 10月13日 高校等

19684 10月13日 高校等

19685 10月13日 高校等

19686 10月13日 高校等

19687 10月13日 高校等

19688 10月13日 高校等

19689 10月13日 高校等

19690 10月13日 高校等

770



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 あまりよくわからなかった。
問4 鉄道じゃなくて、モノレールを普及させた方がいいと思う。
問5 ただでさえ、土地もせまいから沖縄には導入しなくてもいいと思う。
問3 **
問4 **
問5 いらないと思う。
問3 **
問4 **
問5 場所がより狭まるので、必要ないと思う。
問3 なるほどと思った。
問4 **
問5 **
問3 グラフの見方が難しかった。
問4 沖縄は車が多いから減らすためにこの取組はいいと思う。
問5 **
問3 名護までは行くのに、それより遠くには行かないのか疑問に思った。沖縄に電車は想像がつかない。
問4 市民の意見をもっと取り入れる。モノレールをふやす。
問5 **
問3 どの案でも環境への影響が懸念されるし、事業費も高い。沖縄に鉄道をつくる広さはあるのかと思った。
問4 鉄道をつくったらバスの利用者が減りそう。駅の周辺の駐車場をちゃんとつくってほしい。
問5 今の交通事情で不便に思ってることはないから、自然をこわす恐れがあって、お金もかかる鉄道は作らないでほしい。
問3 バスやモノレール以外で1本で行けないところも、鉄軌道があることで行ける所も増えていいと思う。

問4
鉄軌道に沖縄の人は不慣れだと思うので、子どもだけではなく大人にも、もっと利用の仕方や鉄軌道が通る場合の交通の場の利用
の仕方を教えてくれる場があるといいと思う。

問5 **
問3 環境への負担が怖いなと思った。
問4 利用者がより利用しやすいようになればいいと思う。
問5 **
問3 今後の地域の活性化などを考えたら、進めてもよいと思う。
問4 **
問5 **
問3 たくさんのグラフをとっててすごいと思った。
問4 もっと、端から端までルートを伸ばしてほしい。
問5 **
問3 交通が便利になってとても良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 交通渋滞が緩和されるのはとてもいいと思う。
問4 騒音対策もしっかりしてほしい。
問5 **
問3 事業性に関してはＢ案。自然ならＢ案。
問4 自動車をあまり使わないようにする。
問5 鉄道計画はあまりいい印象がない。
問3 交通の渋滞がなくなるのはいい！
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道計画って今更・・・？
問3 **
問4 **
問5 そもそも計画するの遅すぎ。今更感ありまくり。でもぜひ実現してほしい。車社会から脱しようぜ。
問3 **
問4 **
問5 南部から美ら海水族館まで、モノレール通してほしい。
問3
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 素晴らしい。
問4 とても素晴らしい。
問5 かなり素晴らしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19691 10月13日 高校等

19692 10月13日 高校等

19693 10月13日 高校等

19694 10月13日 高校等

19695 10月13日 高校等

19696 10月13日 高校等

19697 10月13日 高校等

19698 10月13日 高校等

19699 10月13日 高校等

19700 10月13日 高校等

19701 10月13日 高校等

19702 10月13日 高校等

19703 10月13日 高校等

19704 10月13日 高校等

19705 10月13日 高校等

19706 10月13日 高校等

19707 10月13日 高校等

19708 10月13日 高校等

19709 10月13日 高校等

19710 10月13日 高校等

19711 10月13日 高校等

19712 10月13日 高校等

19713 10月13日 高校等

19714 10月13日 高校等

19715 10月13日 高校等

19716 10月13日 高校等

19717 10月13日 高校等

19718 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 導入しましょう。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 がんばってほしい。
問4 **
問5 **
問3 よくわからない。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 いいと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。　Ｓｏ　ｇｏｏｄ。
問4 **
問5 **
問3 難しいと思った。
問4 わからないことが多かったので、もっと新聞を読もうと思った。
問5 **
問3 生態系を崩すのはひどいと思う。
問4 積極的に使いたい。
問5 自然は壊さない方がいい。
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 ルートがおおざっぱ。
問4 **
問5 **

19719 10月13日 高校等

19720 10月13日 高校等

19721 10月13日 高校等

19722 10月13日 高校等

19723 10月13日 高校等

19724 10月13日 高校等

19725 10月13日 高校等

19726 10月13日 高校等

19727 10月13日 高校等

19728 10月13日 高校等

19729 10月13日 高校等

19730 10月13日 高校等

19731 10月13日 高校等

19732 10月13日 高校等

19733 10月13日 高校等

19734 10月13日 高校等

19735 10月13日 高校等

19736 10月13日 高校等

19737 10月13日 高校等

19738 10月13日 高校等

19739 10月13日 高校等

19740 10月13日 高校等

19741 10月13日 高校等

19742 10月13日 高校等

19743 10月13日 高校等

19744 10月13日 高校等

19745 10月13日 高校等

19746 10月13日 高校等

19747 10月13日 高校等

772



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入はあまり。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 交通渋滞の改善。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利になっていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 すばらしい。
問4 すばらしい案です。
問5 あこがれました。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 コンパクトなまちづくりは、いつなるのか気になりました。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 自動車を使用する人は増えていて、バスなどは使用する人は減っていることを知り、バスも少し使っていこうと思いました。
問5 **
問3 あまり分からなかった。
問4 **
問5 **
問3 よくわからなかった。
問4 子どもたちの力をかりるべき。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 公共交通の利用が多い地域にモノレールを通す事により、その場所に立てる意味がある事を感じました。
問4 鉄軌道を作るのなら、沖縄らしいようなものにしてほしい。駅周辺に限定の物とか。
問5 交通が便利になるので、良いと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 少し意味がわからなかった。今こんなことが起きているんだと知った。
問5 **
問3 **
問4 理解できなかった。
問5 **
問3 **
問4 複雑な仕組みじゃなくて、簡単にしてほしい。
問5 **

19748 10月13日 高校等

19749 10月13日 高校等

19750 10月13日 高校等

19751 10月13日 高校等

19752 10月13日 高校等

19753 10月13日 高校等

19754 10月13日 高校等

19755 10月13日 高校等

19756 10月13日 高校等

19757 10月13日 高校等

19758 10月13日 高校等

19759 10月13日 高校等

19760 10月13日 高校等

19761 10月13日 高校等

19762 10月13日 高校等

19763 10月13日 高校等

19764 10月13日 高校等

19765 10月13日 高校等

19766 10月13日 高校等

19767 10月13日 高校等

19768 10月13日 高校等

19769 10月13日 高校等

19770 10月13日 高校等

19771 10月13日 高校等

19772 10月13日 高校等

19773 10月13日 高校等

19774 10月13日 高校等

19775 10月13日 高校等

19776 10月13日 高校等

773



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 とても便利なので早く開通したら嬉しい。自然環境にも影響があるのか気になった。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になればいいなと思う。
問3 **
問4 **
問5 自然に影響はないか。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19777 10月13日 高校等

19778 10月13日 高校等

19779 10月13日 高校等

19780 10月13日 高校等

19781 10月13日 高校等

19782 10月13日 高校等

19783 10月13日 高校等

19784 10月13日 高校等

19785 10月13日 高校等

19786 10月13日 高校等

19787 10月13日 高校等

19788 10月13日 高校等

19789 10月13日 高校等

19790 10月13日 高校等

19791 10月13日 高校等

19792 10月13日 高校等

19793 10月13日 高校等

19794 10月13日 高校等

19795 10月13日 高校等

19796 10月13日 高校等

19797 10月13日 高校等

19798 10月13日 高校等

19799 10月13日 高校等

19800 10月13日 高校等

19801 10月13日 高校等

19802 10月13日 高校等

19803 10月13日 高校等

19804 10月13日 高校等

19805 10月13日 高校等

774



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 何か分からないけど、取組がんばってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国道58号と道のりが似ているので必要あるのか、土地があるのか。
問4 必要ないのかなと思う。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 便利になっていいと思います！！
問3 金がかかるのではないか。
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 いらない。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 導入における見合った経済効果があるのか。
問4 **
問5 **
問3 モノレールとの路線の違いなど都市部（那覇市･浦添市など）で2つの路線は重なっているのか？
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 知りません。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 モノレールあるから必要ない。
問4 鉄道の案を出す前に早くモノレールをのばしてほしい。
問5 モノレールを早く完成させてほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19806 10月13日 高校等

19807 10月13日 高校等

19808 10月13日 高校等

19809 10月13日 高校等

19810 10月13日 高校等

19811 10月13日 高校等

19812 10月13日 高校等

19813 10月13日 高校等

19814 10月13日 高校等

19815 10月13日 高校等

19816 10月13日 高校等

19817 10月13日 高校等

19818 10月13日 高校等

19819 10月13日 高校等

19820 10月13日 高校等

19821 10月13日 高校等

19822 10月13日 高校等

19823 10月13日 高校等

19824 10月13日 高校等

19825 10月13日 高校等

19826 10月13日 高校等

19827 10月13日 高校等

19828 10月13日 高校等

19829 10月13日 高校等

19830 10月13日 高校等

19831 10月13日 高校等

19832 10月13日 高校等

19833 10月13日 高校等

19834 10月13日 高校等

775



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道つくるの頑張ってください！
問3 いらないかな。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 今頃、沖縄に鉄道は必要なのでしょうか。
問3 6ページが大事だと思った。
問4 **
問5 モノレールでいい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 鉄道について理解する。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早くできてほしい。
問3 **
問4 **
問5 安全に作ってほしい。
問3 **
問4 **
問5 できるといいな。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄道できてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 できてほしいです。便利なので。
問3 **
問4 **
問5 できてほしい。
問3 森林破壊をしたら、動物の住処がなくなるから、なるべく破壊しないような方法をとってほしい。
問4 募金します。
問5 **

19835 10月13日 高校等

19836 10月13日 高校等

19837 10月13日 高校等

19838 10月13日 高校等

19839 10月13日 高校等

19840 10月13日 高校等

19841 10月13日 高校等

19842 10月13日 高校等

19843 10月13日 高校等

19844 10月13日 高校等

19845 10月13日 高校等

19846 10月13日 高校等

19847 10月13日 高校等

19848 10月13日 高校等

19849 10月13日 高校等

19850 10月13日 高校等

19851 10月13日 高校等

19852 10月13日 高校等

19853 10月13日 高校等

19854 10月13日 高校等

19855 10月13日 高校等

19856 10月13日 高校等

19857 10月13日 高校等

19858 10月13日 高校等

19859 10月13日 高校等

19860 10月13日 高校等

19861 10月13日 高校等

19862 10月13日 高校等

19863 10月13日 高校等

776



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 遠くまで行ける分、自然を破壊してしまうのが懸念だが、道路を作るより自然をなるべく破壊しないのではないかと思う。
問4 にぎわいの場の形成、バスのサービス・利用環の改善。
問5 **
問3 自然破壊がとても気になるのと、お金がどれぐらいかかるのか、具体的に知りたいと思います。
問4 モノレールを中心に周りが発展してくれるといいなと思います。
問5 **
問3 モノレールができるまでの期間はとってもかかるんだなと思いました。
問4 にぎわいの場の形成。
問5 **
問3 モノレールに乗らないので、特に気になったことはない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 名護まで行きたいです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 国公立や私立大学等があるところを通れば、通学時の交通渋滞は減ると思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い案が多いです。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 西原まで通っていない。通してほしいな～。
問3 自分たちがおばさんになってできると思って時の早さを感じました。Ｂ案がいいけど、森を破壊するので、難しいです。
問4 駅周辺の活性化。
問5 頑張って下さい！早く乗ってみたいけど、しっかりとした作りのもをつくってほしいです。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 良い。
問4 **
問5 **
問3 那覇から名護まで乗るとしたら、何円程かかるのか。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できたら便利だと思う。
問4 **
問5 **
問3 良いと思う。
問4 **
問5 モノレールとかあんまり使わんから意味ないと思う。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 モノレールを発展させてほしい！
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 排気ガスが減って良いと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19864 10月13日 高校等

19865 10月13日 高校等

19866 10月13日 高校等

19867 10月13日 高校等

19868 10月13日 高校等

19869 10月13日 高校等

19870 10月13日 高校等

19871 10月13日 高校等

19872 10月13日 高校等

19873 10月13日 高校等

19874 10月13日 高校等

19875 10月13日 高校等

19876 10月13日 高校等

19877 10月13日 高校等

19878 10月13日 高校等

19879 10月13日 高校等

19880 10月13日 高校等

19881 10月13日 高校等

19882 10月13日 高校等

19883 10月13日 高校等

19884 10月13日 高校等

19885 10月13日 高校等

19886 10月13日 高校等

19887 10月13日 高校等

19888 10月13日 高校等

19889 10月13日 高校等

19890 10月13日 高校等

19891 10月13日 高校等

19892 10月13日 高校等

777



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 モノレールで今のところまかなっているから必要ない。
問4 **
問5 **
問3 いらないと思う。
問4 モノレールを安くして範囲を広めてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 乗ってみたい。
問3 わかりません。
問4 モノレールをもっと発展させてほしいです。
問5 **
問3 いらないと思う。
問4 モノレールに力を入れ、安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 排気ガスが減っていいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 環境に配慮してほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 鉄道はいらない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 早く鉄軌道を作ってください。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 どのルートを通るかなーと思った。
問4 たくさん乗車したいです。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 全部那覇を通るから良いなと思いました。
問4 地下鉄はどうなのかと思った。
問5 **
問3 アメリカンビレッジや水族館がある、北谷や沖縄市を通るルートがいいです。
問4 **
問5 モノレールの延長がおわってから、鉄道をつくってほしい。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 そこに就職したいです。
問5 **
問3 地下は、爆弾があって危険。
問4 13年は長い。
問5 新幹線がいいなー。

19893 10月13日 高校等

19894 10月13日 高校等

19895 10月13日 高校等

19896 10月13日 高校等

19897 10月13日 高校等

19898 10月13日 高校等

19899 10月13日 高校等

19900 10月13日 高校等

19901 10月13日 高校等

19902 10月13日 高校等

19903 10月13日 高校等

19904 10月13日 高校等

19905 10月13日 高校等

19906 10月13日 高校等

19907 10月13日 高校等

19908 10月13日 高校等

19909 10月13日 高校等

19910 10月13日 高校等

19911 10月13日 高校等

19912 10月13日 高校等

19913 10月13日 高校等

19914 10月13日 高校等

19915 10月13日 高校等

19916 10月13日 高校等

19917 10月13日 高校等

19918 10月13日 高校等

19919 10月13日 高校等

19920 10月13日 高校等

19921 10月13日 高校等

778



意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 はたして必要なのか？
問4 チャリ専用道路を広げて。
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 いらなーい。
問4 **
問5 **
問3 鉄道はいらないと思う。でも、作るなら北谷を通った方がいい。
問4 **
問5 お金もかかるし、時間もかかる。12年も作る時間にかけて、黒字になるまで20年もかかるなら、別に作らなくてもいいと思う。
問3 いらないと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっとのばしたら良いと思う！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 北谷通してほしい。
問5 **
問3 時間かけ過ぎだし、赤字なると思う。
問4 安くしてほしい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 モノレールをもっとのばしてほしい。
問3 いらない。
問4 **
問5 **
問3 北谷経由は良いと思う。
問4 地下鉄はやめてほしい。風景を楽しみたい。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いらない。
問4 **
問5 正直いらない。そんなことするくらいなら、保育士とか介護の給料を上げてほしい。
問3 モノレールを名護までのばせばいい。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 利用する人が、たくさん居るとは思わないです。
問4 **
問5 鉄道をつくるよりも、モノレールをもっと大きくしてほしいです。
問3 **
問4 **
問5 無料。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 楽しそうだけど、使う人少なさそう。車社会だから。
問4 いつ、できるのか分からなかった。
問5 鉄道じゃなくて、ユニバを作ってほしい。
問3 環境面が少し心配。
問4 公共交通利用のよびかけ。車乗る人とても多い。
問5 頑張って下さい。

19922 10月13日 高校等

19923 10月13日 高校等

19924 10月13日 高校等

19925 10月13日 高校等

19926 10月13日 高校等

19927 10月13日 高校等

19928 10月13日 高校等

19929 10月13日 高校等

19930 10月13日 高校等

19931 10月13日 高校等

19932 10月13日 高校等

19933 10月13日 高校等

19934 10月13日 高校等

19935 10月13日 高校等

19936 10月13日 高校等

19937 10月13日 高校等

19938 10月13日 高校等

19939 10月13日 高校等

19940 10月13日 高校等

19941 10月13日 高校等

19942 10月13日 高校等

19943 10月13日 高校等

19944 10月13日 高校等

19945 10月13日 高校等

19946 10月13日 高校等

19947 10月13日 高校等

19948 10月13日 高校等

19949 10月13日 高校等

19950 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 鉄道が導入されるのは良いと思うけど、自然に影響はさせないでほしい。
問4 駅長を動物にするとか電車のデザインを変えるのが良いと思った。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 便利だと思った。
問4 **
問5 **
問3 良いと思いました。
問4 **
問5 **
問3 鉄道を作ることによる、自然環境の破壊。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 作った後の利用者数や、作る土地があるのかどうか。
問4 **
問5 **
問3 Ｃ案が一番簡単にできそうだと思った。
問4 **
問5 鉄軌道ができたら便利だから、早くできてほしいなぁと思います。
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 できるだけ環境をこわさず、米軍のところも通らない方がいいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いいと思います。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 いろいろ考えられていて、すごい。
問4 もし鉄軌道が完成したら、ぜひ乗ってみたい。
問5 沖縄がより快適になるように！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 Ｄ案がいい。
問4 北谷とライカムに行きたい。
問5 北谷に行きたい。
問3 交通手段が広がっていいと思った。
問4 自動車と鉄軌道、バス等をつかいわける。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19951 10月13日 高校等

19952 10月13日 高校等

19953 10月13日 高校等

19954 10月13日 高校等

19955 10月13日 高校等

19956 10月13日 高校等

19957 10月13日 高校等

19958 10月13日 高校等

19959 10月13日 高校等

19960 10月13日 高校等

19961 10月13日 高校等

19962 10月13日 高校等

19963 10月13日 高校等

19964 10月13日 高校等

19965 10月13日 高校等

19966 10月13日 高校等

19967 10月13日 高校等

19968 10月13日 高校等

19969 10月13日 高校等

19970 10月13日 高校等

19971 10月13日 高校等

19972 10月13日 高校等

19973 10月13日 高校等

19974 10月13日 高校等

19975 10月13日 高校等

19976 10月13日 高校等

19977 10月13日 高校等

19978 10月13日 高校等

19979 10月13日 高校等
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意見
ＩＤ

意見
把握日

ツール 問

【問３】比較評価結果についてどう思いますか。疑問に思ったことや懸念されていることなど、感じたことをご自由にお書きください。
【問４】鉄軌道を導入するにあたり、今後必要な取組などを記載しておりますが、あなた自身が取り組みたいことや、行政や事業者等
          に要望したい取組についてご自由にお書きください。
【問５】その他ご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                 　※無回答については**で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※読み取りが困難な文字については●で表示しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※誹謗中傷や個人を特定できるものについては■で表示しています。

問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 もっとルートをつくってもいいと思う。
問4 ＯＫＩＮＡＷＡカードを導入してほしい。
問5 **
問3 **
問4 ＯＫＩＮＡＷＡカード導入。
問5 **
問3 **
問4 ＯＫＩＮＡＷＡカードを導入。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 沖縄は狭いから別に鉄道の需要ないと思った。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **
問3 上下一体方式・上下分離方式いずれも、Ｂ案＆Ｂ派生案は黒字転換しないので、実現は厳しいのではないか。
問4 沖縄都市モノレールとの連携を行い、南北への行き来の簡便化。

問5

米軍との交渉は成り立つのか。
鉄軌道導入により、他の公共交通機関に影響はないのか。
工事による、生態系・近隣への影響はないのか。
どこが運営を行うのか。１会社か複数で共同か。
運賃はいくらか。

問3 理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 いいと思う。
問4 ＦＲＥＥ　Ｗｉ－Ｆｉ。
問5 運賃安く（１０円）。
問3 Ｂ案とＢ派生案は、上下一体方式、上下分離式どちらも、黒字転換しないので、案としてはあまりふさわしくないと感じた。
問4 沖縄独自の駅だと思います。
問5 **
問3 **
問4 **
問5 鉄軌道導入には大賛成です。
問3 もう少しできるのが早くなってほしかった。
問4 **
問5 値段が知りたい。
問3 もう少し短い期間でできたらいいのになと思った。値段が知りたい。
問4 **
問5 できるだけ早くできてほしい！！！
問3 **
問4 **
問5 **
問3 理解できなかった。
問4 **
問5 **
問3 **
問4 **
問5 **

19980 10月13日 高校等

19981 10月13日 高校等

19982 10月13日 高校等

19983 10月13日 高校等

19995 10月13日 高校等

19996 10月13日 高校等

19997 10月13日 高校等

19998 10月13日 高校等

19999 10月13日 高校等

20000 10月13日 高校等

19984 10月13日 高校等

19985 10月13日 高校等

19986 10月13日 高校等

19987 10月13日 高校等

19988 10月13日 高校等

19989 10月13日 高校等

19990 10月13日 高校等

19991 10月13日 高校等

19992 10月13日 高校等

19993 10月13日 高校等

19994 10月13日 高校等
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